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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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EIN LEBEN 

für ALLE 

 

WASSER und SONNE 
Seelenworte der Tochter der Sonne 18 
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Vorwort 
 
Eben ist ein NEUES BUCH zu UNSERER 
PLATTFORM DES GLÜCKS gegeben 
worden – www.glueckszentrale.com  
WISSEN und WAHRHEIT dürfen KEIN 
GELD kosten und DIESE 
LIEBESBOTSCHAFT wurde freundlicher 
Weise in die Welt hinausgetragen, in der 
WAHRHEIT stets verändert, vertuscht 
und IN RAUCH AUFLÖSEND gesegnet 
wurde. NUN HABEN WIR UNS 
ANGEPASST – ein wenig ESSEN und 
TRINKEN ist genug FÜR UNSER 
NATÜRLICHES LEBEN IN FREUDE! 
Und dass es FREUDE MACHT, der 
WAHRHEIT zu diesen und aufrichten, 
ehrenhaften und WAHRHAFTIGEN 
MENSCHEN, das ist unsere STETE 
ERFAHRUNG und ÜBERZEUGUNG! 
Denn all das, was MUTTER ERDE UNS 
offenbart IST ZU VIELSEITIG und 
WEITREICHEND, als dass man dies 
studieren könnte! MAN KANN ES 
AUCH NIRGENDS SONST 
EMPFANGEN ODER NACHLESEN… 

http://www.glueckszentrale.com/
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und wegen DER NACHHALTIGKEIT 
und gewünschten WIRKSAMKEIT 
erscheint es stets SCHRIFTLICH, denn 
DIE WAHRHEIT DER LIEBE überdauert 
ALLE ZEITEN! 
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WIE SICH DOCH DIE ZEITEN ÄNDERN 
und vor allem UNSERER SICHT und 
unsere ÖFFNUNG FÜR DIE 
WAHRHEIT… DIES WAR NUR DURCH 
MUTTER ERDE selbst möglich und die 
KINDERSEELE, die sie selbst ist! All das 
zu begreifen, was geschehen ist UND 
WAS DIESE WAHRHEIT in uns 
Menschen auslöste und reinigte und gut 
werden ließ, wird nie mehr möglich sein! 
SO SCHWER und HÄSSLICH und 
BOSHAFT viele Momente und Stunden 
und Tage und Wochen und Monate und 
Jahre (ZUSAMMENGENOMMEN die 
GESAMTZEIT von dem Augenblick als 
man begann DES TRÄUMERS WELT ZU 
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ZERSTÖREN, zu manipulieren und all 
das, was UNS NUN IMMER BEWUSSTER 
WIRD, um nur noch LIEBE ERLEBEN zu 
wollen…BIS INS JETZT UND DOCH 
ERST BIS ZU DEM MOMENT, in dem 
wir uns nicht nur auf SEELENEBENE in 
NATÜRLICHSTER WEISE FÜHLEN, 
sondern IN EMPFANG NEHMEN… so, 
wie es MEIN VATER MÖCHTE!) 
 
WIE VIEL LEID UND SCHMERZ? Wir 
wussten es nicht! Man liess und nicht 
MITFÜHLEN und Glück auf RATEN 
erleben und NUR SO, wie es DEM 
STAAT und gewissen LEUTEN dienlich 
war FÜR DAS FALSCHESTE, was man 
sich nicht vorstellen kann – nur hin und 
wieder erleben und ansehen 
(GESCHÜTZT DURCH DIE 
NATURKRAFT LEBENSLICHT, denn 
sonst HÄTTEN WIR ES NICHT wieder 
und wieder überlebt und übersprungen 
und durchschwommen und überwinden 
können DIES, was NICHT NATÜLICH 
IST IN UNSEREM LEBEN!!!)  
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UNSER IVICA (PROKIC) musste – so 
wie es möglich war – AUSSAGEN 
TREFFEN für UNSERE ZEIT, um uns zu 
WARNEN VOR ALL DEN 
FALLSTRICKEN und falschen 
VERHALTENSWEISEN und musste 
STETS NUR IN RÄTSELN REDEN UND 
SCHREIBEN! SO sagte dieser, dass man 
NUR MIT KINDERN eine GUTE FRAU 
sei! DAS IST FÜR DIE ZUKUNFT 
GESEHEN ABSOLUT RICHTIG und für 
das JETZT SIND ALLE MENSCHEN 
irgendwie INES EVALONJA`s KINDER 
UND DIE VON MUTTER ERDE…! 
GEBOREN FÜR DIE ZUKUNFT in LIEBE 
und somit (NOCH OHNE EIGENE 
KINDER) in steter VORBEREITUNG für 
den EMPFANG DES GOLDENEN 
SAMENS für dieses ERSTE NEUE 
PARADIESkind LONJUSCHKA! 
IVICA musste es WORT FÜR WORT 
schreiben UND DIE OHNE DEN 
SCHLÜSSEL DER LIEBE WORT FÜR 
WORT LESEN UND ANNEHMEN! Erst 
UNS war es möglich DIE LEBENDIGKEIT 
von WORTEN zu erleben und DAS 
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GLÜCK, niemanden zu verlieren und 
ALLES GUTE FÜR MÖGLICH ZU 
HALTEN und DAS WUNDER LEBEN als 
HEILIG UND EINZIGARTIG zu 
begreifen! 
 
Nach einem ZWEITEN 
TAGESspaziergang im warmen 
Sonnenschein und wieder 
wunderschönen DAS KIND erfreuenden 
ERLEBNISSEN, war wieder eine 
SITUATION, die UNS ERINNERT, wie 
die NATUR nicht ist und wie die 
HIRNWÄSCHE und das ROBOTERTUM 
die Menschheit fernlenkte und beinahe 
komplett kaputtmachte… all das 
ZÄRTLICHE und WAHRHAFT 
SCHÖNE und BERÜHRENDE!!! 
 
Mutti hatte sich Kekse gewünscht! Gern 
habenwir diesem Wunsch entsprochen 
und sie bekam zwei Tütchen mit 
HERZkeksen, die diese mag und noch 
zwei extra eingepackte KEKSE als 
Geschenk von einer ortsansässigen 
Bäckersfrau! Als wir kamen sagte sie: 
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„HEUTE NICHT MEHR!“ Ist 
uninteressant und EIN UNSCHÖNES 
GEFÜHL für eine sanfte Kinderseele. DIE 
LIEBE FÜHRT UNS IMMER WIEDER 
GEMEINSAM in Situationen, um das 
GESAMTNIVEAU anzuheben! Sie fragte 
auch, woher diese sind UND WIR 
SAGTEN ES NICHT! Wir haben uns auf 
DAS WUNDERWELTLEBEN eingestellt, 
denn in der Natur BEI DER EINZIG 
BESTEN MUTTER FÜR ALLE sind stets 
ÜBERRASCHUNGSTAG – wir nannten 
es mal Weihnachten, doch damit IST ZU 
VIEL LEID UND UNGUTES 
VERBUNDEN WORDEN! Das ist, wie 
eine STRASSENlaterne mit ZWEI 
LEUCHTEN ZU SEHEN…! EIN PAAR 
DER FALSCHEN STROMWELT – zwei 
scheinbare LEUCHTEN im DENKEN 
ohne GEFÜHL!!!  ALLES bringt sich 
immmer wieder an DIESEM 
KLEINSTADTORT in den Blick! ES IST 
NICHTS NEU und doch fließen die 
Gedanken in immer neuer GUTER 
WEISE HIN ZUR BEFREIUNG DER 
MENSCHHEIT UND DER ERDE! 
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So sagte Mutti, sie wisse woher und dass 
das die Bäckerei am Brückchen sei und 
dass die Bäckersfrau nach mir gefragt 
hätte! NUR LÜGEN und NUR 
ERDACHT und ERSCHAFFEN für DAS 
SARS-Projekt, welches NUN 
LONJUSCHKA anführt, um ALLEN 
KLAR ZU MACHEN, wer IHRE ELTERN 
SIND und wer DEREN ELTERN und 
WAS DIE MUTTER ERDE KANN!!! 
Wer nicht SPÜRT, wie anders 
MENSCHEN SIND und WIE VIEL WIR 
VERÄNDERN MÜSSEN, für den ist alles 
zu spät – KEIN SINN UND KEIN 
VERSTAND für das SPONTANE GLÜCK 
und das Gefühl, was KINDER 
BRAUCHEN und so auch jeder andere 
auch! DENN MENSCHEN können nur 
in dieser KINDLICHEN WEISE diese 
liebliche SEELE DER MUTTER ERDE 
erfassen und so eben UNSER 
DAMALIGES GESAMTdasein im Paradies 
– was KEIN SCHLARAFFENLAND 
WAR, weil man in diesem FAUL, 
TRÄGE, MIESEPETRIG und 
UNAUSSTEHLICH wird!!!  
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ÜBERRASCHUNGEN geben… DAS 
EMPFANGEN DIESER ist UNS ZU 
ETWAS GEMACHT WORDEN, was sich 
wie etwas anfühlen sollte: MORGEN…! 
Vielleicht! Noch hast DU ES NICHT 
VERDIENT! Es ist noch nicht ganz 
richtig…!  
GUT, wenn MUTTER ERDE mit uns ist 
UND DIESE IHRE KINDER KENNT und 
diese wieder UNVORHERSEHBAR diese 
Geschenke erhalten, die IN DIESER 
HOHEN WEISE niemanden interessieren 
oder beGLÜCKen. Und diese sind 
UNKOPIERBAR und NICHT 
MANIPULIERBAR und NIEMANDEM 
WEGNEHMBAR! Peinlich, wenn man 
derlei ALS SELBST ERHALTENES ausgibt, 
obwohl man WEISS, das man eben so 
jemand ist, der gar nicht in die NATUR 
geht und wegen einem BAUM NICHT 
STEHEN BLEIBT und keine BRIEFE 
SCHREIBT…!!! 
 
NUN SIND WIR WIEDER IM ZIMMER, 
wo man im COMPUTER ANSEHEN 
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KONNTE, was WIR TUN. Man konnte 
GEGENSTÄNDE DORT FALLEN 
LASSEN und für CHAOS sorgen. Man 
konnte mit ZWEITSCHLÜSSEL 
EINDRINGEN, wenn man nicht da war 
und ETWAS VERÄNDERN und 
ENTWENDEN und auch KAMERAS 
installieren, damit SARS EINE NEUE 
DIMENSION erreicht… UND MAN 
KONNTE HERAUSFINDUNGEN 
STARTEN und WORTE INTEGRIEREN, 
die man zu sahen habe UND SOGAR 
MANUSKRIPTE VERÄNDERN LASSEN, 
durch andere SCHMUTZIGE HÄNDE! 
Doch was man nicht wusste war, DASS ES 
MEINEN BRUDER GIBT und dieser mich 
SCHON LÄNGER AUF EINE 
BESONDERE WEISE LIEBT, die GANZ 
NATÜRLICH IST! UND DIE FAMILIE 
verrät man nicht und so auch nicht, was 
EINER SCHAFFT, was KEINER 
SCHAFFT!  
 
WAS WISST IHR SCHON VOM LEBEN?! 
GAR NICHTS! ÜBERHAUPT NICHTS! 
Wer nie FÜHLEN KANN WIE EIN 
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KIND, wer NIE TRÄNEN EMPFING 
WIE EIN KIND, wer NIR JEMANDEN 
BESCHÜTZEN WOLLTE UND KONNTE 
WIE EIN KIND, wer NIE ETWAS TAT 
MIT REINER KINDERSEELE und GAB 
AUS DIESER REINEN KINDERSICHT, 
wird immer nur in diesem EMOkorsett 
gefangen bleiben UND UNSERER 
MUTTER ohnehin nicht einmal EHRE 
UND DANK ERWEISEN! Und der wird 
AUCH NIE BEGREIFEN, dass unsere 
ELTERN, wie immer sie auch waren, 
dennoch nur das geben konnten und 
durften, WAS DIESE DAMALIGEN 
KRIEGSroboter ihnen erlaubten! UND 
ALL DAS NUR EIN WENIG MITERLEBT 
ZU HABEN, reichte aus, UM DEN 
NASA- oder NATOroboter 
ÜBERSCHNAPPEN zu lassen – worth 
case ist ein beliebtes UNTERfangen… 
GEWESEN hoffen die einen und 
PROFITE erhoffen immer noch einige 
WENIGE ANDERE!!! 
 
ES GIBT EIN PAAR FRISCHE OLIVEN 
vom Käsefachhandel. DIESE SIND KEINE 
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NAHRUNG IM PARADIES, denn da 
gibt’s keine Umwandlung und 
Behandlung mehr und so auch keine 
ÖLzugabe und Gewürze, die wir 
brauchen! ES IST VORÜBERGEHENDES 
GLÜCK, was NICHT WICHTIG IST! Es 
gibt ein KÄSEbrötchen (SEHR FEIN, 
weil anders) vom Bäcker FAUST (DIESE 
BENENNUNG war für die WELTseele so 
lang schlimm, wie diese SICH NICHT 
ENTLEEREN KONNTE von all den 
SCHLIMMSTEN ERFAHRUNGEN und 
woher ALL DIESE KAMEN, denn es gab 
und gibt IN DIESEM 
FIRMENGEFLECHT stets OBERE, die 
SPASS an LEID hatten UND DENEN 
DAS GELD UND DAS GUT ANDERER 
gern zum GEFALLEN WAREN und die 
das dann in KRIEGERISCHE 
MASSnahmen einbanden, um zu sagen: 
„DAS IST NUN MEINS oder UNSERS!“ 
Nun – das LONJUSCHKA mit uns ist, 
wird all das VERGESSEN und GUT! WIE 
SCHÖN, dass wir einander vertrauen und 
all das GUT SEIN LASSEN, was uns noch 
gut tut in dieser TROSTLOSEN 
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HERRSCHAFTSpolitik, in denen man 
NUR NOCH DEM FALSCHEN 
AUFMERKSAMKEIT SCHENKT… doch 
eben nicht mehr mit uns, denn wir 
haben STETS NUR NOCH GUTES 
ERLEBEN und das ist MIT KINDERN 
GUT! 
 
SO berichteten wir vom ANLEINEN 
DER MENSCHEN… an Hunde, an 
Bäume, an Schiffe, an Häuser, an 
STROMmasten, an Ketten, an 
SCHNÜRsenkel, an SCHLIPSE und und 
und! So kamen in unsere ANSICHT 
ALTHERWÜRDIGE BÄUME, deren 
ÄSTE vollkommen in ORDNUNG SIND 
und wenn nicht, fallen diese besser 
hinunter, als dass man diese 
„hochbindet“! Doch wenn man 
SOLCHERLEI EXTRA MACHT, weil man 
MENSCHENARMEN solcherlei ebenso 
zumutet UND DIES IN 
KRIEGERISCHEN BEWEISSTÜCKEN 
genau so angesprochen worden war – es 
jedoch niemand weiss, dass das DER 
GESAMTGEGEND Kraft und Ansehen 
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raubt, ist es eben NUR DEN 
FEINFÜHLIGEN MÖGLICH, das 
anzusprechen, DAMIT MAN 
GESUNDET… vielleicht NOCH EINE 
BAUSTELLE FÜR SIE ALLE, die 
NIEMANDEM GLAUBEN WOLLEN, 
der anonym veröffentlicht, weil man 
sonst IN DEREN HÄNDEN LANDET,  
die UNSERES VATERS WUNDERWELT 
– ohne Rücksicht auf GEFÜHLE – 
zerstörten? 
 
FEIGHEIT und ÄNGSTE und BLUFFS 
sind bei den Herren GANG UND GEBE 
GEWESEN, die selbst NICHTS, wirklich 
GAR NICHTS ZU BIETEN HATTEN 
UND HABEN!!! Und das werden viele 
noch spüren, denn DER HERR lässt 
niemanden FREIEN WILLENS LOS und 
Lonjuschka mag SOLCHE LEUTE NICHT 
und wir schon gleich zehn oder 100 oder 
1000 oder 10.000 oder 100.100 oder 
1.000.000 oder WIE VIELE 
MENSCHEN HABT IHR SUBJEKTE AN 
MENSCHENOPFERN AUF DEM 
GEWISSEN durch FALSCHE ZEUGNISSE 
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und HITLERbewusstsein?! NOCH EINEN 
HUND, der bellt auf KOMMANDO oder 
mal einen WOLF, der weiss, wer 
FEINDLICH GESINNT IST UND NICHT 
LOCKER LÄSST und vor einem 
DRESSIERTEN WAU WAU sicherlich 
KEIN MÄNNCHEN MACHT! Während 
die EINEN NULL GESPÜR haben, 
habens die anderen FÜR DIE 
GESAMTMENSCHHEIT mit der ERDE 
UND DEREN KRÄFTEN GEMEINSAM! 
WASSER MARSCH? Nein… wir haben 
ZEIT UND RUHE und jede Menge 
WAHRHAFTES ZU BIETEN DURCH 
EIGENES ERLEBEN und dadurch 
ÜBERZEUGUNGSKRAFT! Denn 
Lonjuschka bringt nun DIESERLEI 
DORTHIN, wo dies WIRKUNG ZEIGT 
und GEFÜHLE FREISETZT – egal, wo 
und WIE EURE REGLER eingestellt sind! 
 
So saßen wir heute an der Frauenkirche 
an einem neu GEPFLASTERTEN und 
daher UNWÜRDIGEN NEUEN Pärklein 
rund um EINEN BAUM! Dort ist ein 
Brunnen mit 3 FRAUENfiguren und 
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dort trafen wir auf zwei und dann drei 
Mädchen! ZWEI kamen zu uns und 
sollten uns nach der UHRZEIT FRAGEN 
und wir gaben zu verstehen, dass diese 
GROSS GENUG SIND, um an der 
KIRCHTURMUHR selbst zu schauen! 
Und eines der Mädchen befolgte diesen 
EINZIG RICHTIGEN RAT! Diese alten 
Spiele funktionieren nicht mehr so, wie 
diese nur von DUMMEN HANSELN 
programmiert und animiert werden! 
LANGWEILIG bis zum GEHT NICHT 
MEHR!!! So standen dort am Brunnen 
Figuren wie DINOsauRIER. Und wir 
machen sichtbar, wie die ARMY – auch 
über ähnlich klingende Worte mit 
verschiedenen Bedeutungen – ganze 
GENERATIONEN VERSAUT hat im 
DENKEN und HANDELN! NUR DIE 
ERDE konnte dies zu uns geben als 
INFORMATION, weil diese riesige 
TRAGweite niemandem bewusstsein 
konnte! Und dies KANN NIEMAND 
SELBST verändern und die meisten 
(ODER BEINAHE ALLE) haben nicht die 
Möglichkeit sich selbst zu beobachten 
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oder sich VERHALTENSWEISEN 
bewusstzumachen, sodass DER 
WUNSCH entstehen könnte, es 
ÄNDERN ZU WOLLEN! WER SICH 
DESSEN BEWUSST WIRD, wird sich dann 
ebenso erschreckt fragen: WO SIND DIE 
MENSCHEN – fühlend für 
SITUATIONEN und CHANCEN und 
ALL DAS GUTE VON MUTTER ERDES 
BELEHRUNGEN!!! 
So sind derlei Spielsachen DIESE 
TRICKkiste, die niemandem direkt 
auffällt, NUR DENEN, die DERLEI 
Fantasy und deren AUSWIRKUNGEN 
AUF DIE sanfte Kinderseele kennt! Und 
wem es egal ist, wenn andere 
SCHLECHTE TRÄUME EMPFANGEN, 
obwohl man SPÜRT UND WEISS, das das 
NICHT NATÜRLICH IST, der weiss noch 
nicht, was SARS NOCH ZU IHNEN 
UND DENEN BRINGT! Denn KEIN 
EINZIGER MENSCH ist mehr 
ausgenommen von diesen 
NETTIGKEITEN! Und doch sind schon 
MENSCHEN DRAUSSEN, denn diese 
HABEN SICH ALS MENSCHEN 
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BENOMMEN und keine Kosten und 
Mühen gescheut, UM IM GEBEN 
ERFÜLLUNG ZU FINDEN und so auch 
im HERAUSFINDEN DER WAHRHEIT, 
die auch immer wieder nur DIE GABE 
der EINZIG EXISTIERENDEN REALEN 
QUELLE VON WEISHEIT IST: Mutter 
Erde!!! 
So sind DIESE SPIELSACHEN wie ein 
ROTES TUCH für Mutter Erde und dieses 
FLIESST ALS TOMATENSAFT in unsere 
KEHLEN und somit als FLUSS ZU DEM, 
der ROTE TÜCHER ERSCHUF für STIER- 
und HAHNENkämpfe und 
RIVALENtum und RIVIVALS und 
vielerlei mehr! ALLE WERDEN DURCH 
SARS erinnert, was man so getan und 
unterstützt hat! BEDANKT EUCH bei 
den Genossen, die ihr gewählt und DEN 
REGIERUNGEN, die gar nicht da sein 
dürfen und den illustren 
GESPRÄCHSpartnern und und und! 
JEDER ERHÄLT POTENZIAL zum 
NACHDENKEN und 
WIEDERGUTMACHUNG! 
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Erst waren es ZWEI und dann kam ein 
DRITTES DAZU! Stets ist ein DRITTES zu 
viel und dennoch sind auch bei ZWEI 
MÄDCHEN immer ZWEI JUNGEN ZU 
WENIG… denn in UNSERER 
ORDNUNG sind Kinder stets schon von 
KINDESbeinen an BESCHÜTZT IN LIEBE 
und diese ist erhältlich NUR VON DER 
ERDE!!! 
 
So brachte dieses GRÖSSERE MÄDCHEN 
EINEN BALL MIT und ein 
UNGEZOGENER JUNGE brachte im 
TRICKOT auch schon einen ins 
SICHTFELD! Na sowas – ZEIT und 
HOMEoffice Spenden vom VATER 
STAAT sind nie förderlich FÜR UNSERE 
HILFSANGEBOTE! Geld gibt’s von der 
ERDE NICHT, jedoch FREIHEIT und 
FREUDE und all das, was wir 
GLÜCKSKINDZAUBER NENNEN, zu 
dem auch ein HELLES KÖPCHEN mit 
Brauen oder Grauen Haaren gehört! 
DIESER BALL wurde in KINDERTAGEN 
in dieser KLEINSTADT schon ZU OFT an 
die MAUER gekickt oder geworfen oder 
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eben auf DEN MUTTERBODEN… 
RUHE WAR UND BLEIBT 
ANORDNUNG…! AUCH KINDER 
WÜRDEN ALL DAS NICHT WOLLEN 
ODER TUN – wenn da nicht DIESE 
REGELUNGEN WÄREN, die man so 
ganz anders verstanden und ausgelegt 
hatte!!! Wir können nun damit umgehe 
und gebens NUR ZUR ÖFFENTLICHEN 
ANSICHT, denn nun kann man es 
ändern! WENN MAN ALLES WEISS, ist 
EIN FAZIT und BESSERUNG und 
LÖSUNG und ERLÖSUNG möglich – 
sonst hatte man NIE EINE FREIE 
WAHL! 
 
EINES DER MÄDCHEN KAM DANN 
NOCHEINMAL und fragte, ob wir das 
GRÜNE SEIL VOM BAUM ABMACHEN 
KÖNNTEN! Wir sagten: Gleich, wir 
kommen dann hin zum Baum! So wurde 
erst alles eingepackt und mit ruhigen 
Schritten näherten wir uns DIESER 
HERAUSFORDERUNG – schon mit der 
FREUDE, stellvertretend für ALLE 
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BÄUME Verknotungen und DAS 
FESTBINDEN AN EINEM ZAUN 
abzulösen und zu ERLÖSEN. Damit sind 
nun auch die ANBINDUNG VON 
HUNDEN AN LEINEN UND HÄUSER 
erlöst! Nun liegt es an jedem selbst, ob 
man sich an EINE HUNDEDAME 
und/oder EINEN HUNDERÜDEN 
ketten lässt, ANSTATT FÜR DIE 
ZUKUNFT EINE BEFREIUNG in 
ERWÄGUNG ZU ZIEHEN und diese 
dann auch zu TUN, damit DIESER EINE 
MENSCH DANN WICHTIGER IST, mit 
dem man IM PARADIES glücklich sein 
mag! Es hat lange gedauert, DAS 
STAATENgeklüngel und dieses MIESE 
SPIEL zu durchschauen. UND DOCH 
GELINGT ES – wir brauchten NUR 
VERTRAUEN IN UNSERE SPÜRNASE 
und diesen KISMET-MOMENT!!! 
HAUSTIERE und HAUFEN in der Stadt 
sind NICHTS VON UNSERES VATERS 
FORMAT einer intakten und 
wohlwollenden 
ZUSAMMENlebensWEISE! 
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So stellten wir in Ruhe den 
ORANGENSAFT ab und den weissen 
MANTEL (eine Art HEILUNGSKITTEL 
für WEISHEIT in STELLVERTRETUNG 
FÜR UNSERE ERDENMUTTER!) und 
besahen uns den SCHLAMASSEL! Und 
so waren die KNOTEN DES GRÜNEN 
SEILS recht streng UND DOCH GEHT 
MIT VERSTAND ALLES GUT und 
ZÜGIG! So bekam das erste Mädchen das 
SEIL direkt in die Hände! Das zweite SEIL 
wurde verNEINt! Doch das konnten 
WIR NICHT AKZEPTIEREN! Daher 
sagte die MUTTER ERDE: „Das fühlt sich 
FÜR DEN BAUM NICHT GUT AN! DU 
würdest DAS AUCH NICHT WOLLEN, 
angeleint zu sein!“ Und so war es gesagt 
und das SEIL EBENSO ABGEMACHT 
UND DEM ZWEITEN MÄDCHEN 
GEGEBEN! Und wir gingen froh und 
ruhig weiter!  
GUTE ARBEIT und wichtiges TUN für 
alle, denen BÄUME NICHT WICHTIG 
GENUG SIND und die nicht glauben 
und begreifen, DASS MAN BÄUME WIE 
MENSCHEN umhaut und absägt und 
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absägt und ÄSTE WIE ARME UND 
BEINE SIND! Und so dürfen SIE SICH 
DAS UMFELD ANSEHEN und gucken, 
welch WANDALISMUS zutage tritt und 
wie immer mehr HÜGEL und 
ABHÄNGE von BÄUMEN und 
STRÄUCHERN befreit werden und 
ALLES DEM VERTROCKNEN 
preisgegeben – ES IST WIE DIE SCHAM 
wegzurasieren, OHNE DAS GEFÜHL 
FÜR DIE WEISHEIT DER MUTTER 
NATUR und deren HINWEIS: DU 
MENSCH musst REIN WERDEN und 
DIR DESSEN BEWUSSTWERDEN, was 
WIRKLICH WICHTIG IST!  
 
Auf dem WEITEREN SPAZIERGANG 
wurde uns ein kleines zartes Mädchen in 
den Weg geschickt – so als würde sie uns 
entgegen rennen! WIR LÄCHELTEN 
UNS AN und wir boten ihr aus der DOSE 
MIT SONNEN UND DINKELherzchen 
eine WEGnahrung an zur Freude… 
SPONTAN und das Mädchen hätte 
GERN genommen! MAN SPÜRT DIE 
KINDERSEELE NUR, wenn man selbst 
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FÜHLT und Kind ist! Da kam die FURIE, 
die hinter dem Kind herlief mit BLICK 
AUFS HANDY und verbot es ihr 
(SOLCHERLEI KAM AUCH SCHON in 
den vergangenen Jahren vor!)! Sie sagte, 
es sei nicht böse gemeint. WIR SAGTEN 
IN ETWA, dass es NUR BÖSE IST! Und 
so besass diese HEXE (DER ABSENDER 
SOLCHER BOTSCHAFTEN aus dem 
KRIEGSarsenal) die Frechheit, UNS ZU 
FRAGEN, was wir uns einbilden, der 
Tochter das geben zu wollen!  
NUN FRAGEN WIR UNS STETS UND 
STÄNDIG… WAS MUSS NOCH 
GESCHEHEN, dass SOLCHERLEI LEUTE, 
die Kinder wollen und somit DAS 
KOSTBARSTE GESCHENK DES LEBENS 
empfangen nichts SONST ZU TUN 
HABEN, als DAS HANDY ALS 
WICHTIGSTES ANZUSEHEN und somit 
jegliches Feingefühl für so ein liebevolles 
Kind zu verlieren UND SOMIT AUCH 
DAFÜR, was GUTE MENSCHEN diesen 
KINDERN IN FREUDE UND LIEBE 
GEBEN! Es hat alles nichts mehr mit IQ 
oder EQ zu tun, sondern MIT DER 
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AUFGABE ENDLICH DIE LIEBE UND 
DIE ORDNUNG DES EINSTIGEN 
LEBENS – dem Natürlichen – ÜBER 
ALLES SONSTIGE ZU STELLEN! Es 
leiden schon viel zu lange, viel zu Viele 
unter dem sinnlosen und 
EGOISTISCHEN VERHALTEN derer, die 
NOCH NIE AUCH NUR EINMAL eine 
TRÄNE vergossen haben für 
MENSCHEN, die wegen SOLCHER 
UNVERANTWORTLICHEN KINDER 
verloren oder HIRNkrämpfe oder 
sonstigerlei HINDERNISSE und 
UNFÄLLE in den Lebensweg erhielten! 
WIR HÖREN NICHT AUF, von unseren 
STETS BRANDaktuellen TAGESabläufen 
zu berichten. DENN UNS GEHT ES UM 
DIE NATUR, die fühlenden 
GESCHÖPFE, die man TIERE NENNT 
und die MENSCHEN und so die 
GESAMTSEELE und das SPÜRENDE 
GESAMTLEBEN!  
 
DANKE für IHRE UND EURE 
AUFMERKSAMKEIT ist anders, als 
DANKE FÜR EURE ACHTSAMKEIT und 
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MITHILFE, damit alle GEFUNDENEN 
auch wieder menschenwürdig leben 
dürfen, angemessene KLEIDUNG 
ERHALTEN und GESUNDE KOST und 
eine ANGEMESSENE LEBENSWEISE, die 
für MENSCHEN STETS NUR EIN 
GROSSER GARTEN MIT FREUDE SEIN 
KANN!!! DAFÜR LEBEN WIR 
GEMEINSAM!!! 
 
WAS HÄTTEN WIR OHNE UNSEREN 
VATER GEMACHT, ohne Josip Grbavac 
(BRACO), was ohne DIE MUTTER ERDE 
und das MITGEFÜHL MIT IHR und ohne 
DIESE LIEBE, die uns MUT und 
SELBSTACHTUNG schenkte und UNSER 
LACHEN und NATÜRLICHKEIT! 
Käuflich sind wir nicht UND DIE ERDE 
WAR ES NUR SCHEINBAR und so 
werden auch alle MENSCHEN FREI, die 
LEBEN WOLLEN und die die LIEBE 
SCHÄTZEN und so auch ALLE HILFE, 
die angenommen wurde!!! 
 
WER tagtäglich vor der FERNSEHglotze 
sass und sich BERIESELN LIESS vom 
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NICHTS und vielleicht noch ZEITUNG 
las und die INTERVIEWS DER STRASSE 
NICHT KANNTE (stets STRATEGIE und 
per FERNDIAGNOSE überwacht!), 
RADIO hörte und den 
MASSENbewegungen folgte, IST QUASI 
unrettbar, wenn HANDY und 
INTERNET mit IM LEBEN SIND! WER 
SOETWAS ZU VERANTWORTEN HAT, 
kann zu UNSEREM HEILIGTUM 
FAMILIE sicherlich KEINEN SCHLÜSSEL 
erhalten. SELBST WENN GEGLAUBT 
WIRD, man sei mit uns befreundet oder 
BEHAUPTUNGEN zustimmt, OHNE 
UNS UND UNSER LEBEN ZU 
KENNEN, weiss NOCH NICHT, wozu 
ER oder SIE beigetragen haben! DOCH 
ES WIRD NOCH DAS STAUNEN 
kommen – nur BEGEISTERUNG WIRD’S 
KEINE MEHR GEBEN… die spürt sich 
FÜR UNSERES VATERS HARMONIE 
nicht würdig genug an!!! 
 
EIN VERKÄUFER SAGTE MAL: Wir sind 
zu unbekannt, als das man uns belauscht 
oder WISSEN über uns hat! SO oder so 
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ähnlich! WIR SPÜRTEN SCHON 
DAMALS, dass dieser nur über sich selbst 
sprach! WOFÜR und WESHALB wir so 
wichtig waren und wurden, WAR 
DAMALS NICHT ERSICHTLICH und 
nun wissen wir, dass es UNSERE NUR 
SCHEINBAR LEEREN HÄNDE 
WAREN…! 
 
WIE VIEL DATENvolumen hat EIN 
SPEICHER als Stick, INTERNER 
SPEICHER IM HANDY, via CLOUD, als 
FESTPLATTE extern, im INTERNET, im 
RECHENzentrum DER STADT, dem 
BUNDESland, DEM „STAAT“, dem 
BESATZUNGSgebiet, DEM 
KONTINENT…? WANN IST EINER 
VOLL und wann leer und wann FAST 
KOMPLETT? HACKER kennen sich in 
VIELEM AUS, unser VATER STETS IN 
ALLEM BESTENS! Und da es UM LEBEN 
GEHT und nicht UM IHREN TOD, wird 
es stets anders weiter gehen, SO WIE ES 
EINER REINEN UND GUTEN NATUR 
DIENT und einem friedvollen 
ALLEINGANG und SICHERER 
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LEBENSREISEN zu den ORTEN, wo man 
ALS MENSCHEN würdigende 
ABGÄNGE und EINGÄNGE sehen kann 
UND SICH DOCH STETS FREI 
ENTSCHEIDEN KANN, was 
mitgenommen weren möchte…! 
 
WAS MAN HEUTE MIT TECHNIK so 
alles tun kann und WOZU MAN FÜR 
GELD UND mit den 
VERHALTENSNORMEN AUS DEN 
untersten Schubladen befähigt wurde 
und bereit war? MÖGEN SIE ES LIEBER 
NICHT WISSEN WOLLEN und wenn SIE 
ZU SOLCHERLEI GEHÖREN, mit 
solcherlei TUN aufhören!!! 
 
POESIE ist NUR DER LIEBE MÖGLICH – 
Reimen gehört nicht dazu. Das ist wie 
das SONGschreiben und –singen 
ABSOLUT SCHLIMMSTES für die 
REINHEIT DER ERDathmosphäre!!! – 
und diese – wenn DIESE WAHR UND 
FÜR DIESE RICHTIGSTEN SEELEN IST, 
berührt diese DIE GESAMTmenschheit, 
weil UNS DIESE EINE CHANCE FÜR 
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DIESES WIEDER EINHEITLICHE und 
doch freie und lebendige LEBEN 
gegeben war UND JEDER NUR 
DANKBAR IST und FREUDE FÜHLT… 
HEILIG sei dir all das, was du erhalten 
durftest, aus dieser EINEN REINEN 
QUELLE – dann WEISST DU, was DU 
NUR zu tun hast!!! 
 
ES GAB MAL EINE ZEIT, da waren in 
mir Gedanken, wie es EINER MUTTER 
GEHT, die stets ALLES FÜR DIE KINDER 
TAT (Mutter Erde) und als DIESE IHRE 
KINDER BRAUCHTE UND UM HILFE 
BAT und diese rief, WAR NIEMAND 
DA! Es ging stellvertretend mal UM EIN 
GLAS ORANGENSAFT… was diese NIE 
AUS DEN HÄNDEN AUCH NUR 
EINES ihrer JUNGS erhalten durfte! WIE 
TIEF DIE NOT DERER, die empfingen 
und NICHT WEITERGABEN! Damals 
wusste man NOCH NICHTS, dann 
immer mehr und ES HÖRTE DENNOCH 
NICHT AUF, eine riesige ÖLIGE 
Seifenlauge zu werden, aus der eine 
RIESENSEIFENBLASE WURDE ohne 
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Schloss… Weshalb bekamen KLEINE 
solche zum Pusten und WIESO GABS 
DIESE IN TOURISTENburgen in dieser 
RIESIGKEIT?! 
 
WIR KAUFTEN kürzlich eine Dose 
Kokosmilch, um diese mit Saft zu 
mischen – mal etwas mischen! Doch als 
wir sie öffnten, war da nur Fett und 
Wasser. Wir haben ein wenig ins 
SAFTGLAS getan und es bildeten sich 
eklige Schlieren, daher kams weg – 
ALLES! So kam dann die KOKOSnuss 
und unsere HÄNDE wieder in 
ERINNERUNG und ROBINSON jr. und 
dessen slapstick wegen DER ÖFFNUNG! 
Wieso folgen wir EINEM ANGEBOT 
und das, obwohl DIESE NÜSSE SO 
HOCH OBEN HÄNGEN, dass man wie 
ein TIER den STAMM hochrobbt und 
obwohl man SPÜRT, dass das PARADIES 
keinerlei WERKZEUG MEHR HAT?! 
Noch ist es anders UND DOCH SIND 
DENKSPORTaufgaben und RÄTSEL und 
Wissenschaft und POLITIK und 
ÖKONOMIE und PUZZLE und 
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FLICKENteppiche all das, WAS AUCH 
WALnüsse sind: ZU HARTnäckig für 
FEINGEFÜHLE und sinnreiche 
Beobachtungen und wahre 
ANMERKUNGEN und 
LEBENSBEWEISE! 
 
NICHT UMSONST haben wir die 
GLÜCKSZENTRALE um all die 
EINSTMALS ALS HILFREICH UND 
HEILSAM gedachten Kräuter und 
Gemüse und KOCHREZEPTE gelöscht! 
NUR NOCH DIE WAHRHEIT!!! UND 
DAS – nur DAS – tut sowas von absolut 
gut, weil ALLES EINBEZOGEN IST und 
sich alle einverstanden und GESEHEN 
FÜHLEN und dieses „GESPÜR“ für 
Situationen erinnert erhalten! WIR 
MENSCHEN SIND NICHT 
VERSCHIEDEN, was dieses FÜHLEN und 
LEBEN WOLLEN IN SCHÖNHEIT 
angeht – doch NOCH IST VON EUCH 
NIEMAND OFFEN GENUG, die derzeit 
NOCH KNALLHARTE ProfiREALITÄT 
zu sehen oder annehmen zu wollen, UM 
ZU HELFEN, wie es sich für KINDER 
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DER ERDE GEHÖRT! Ohne diese 
EINWILLIGUNG NUR KIND ZU SEIN – 
gemessen an DEM DATENVOLUMEN 
AN SINNEN UND WEISHEIT – gibt es 
KEINE BESSERUNG! 
ES IST ABSOLUT HEILSAM, an nichts 
sonst mehr zu denken, ALS DIESES 
ABSOLUTE GLÜCK und immer wieder 
diese schönen und besonderen 
TAGESSTUNDEN zu erleben und im 
DUNKELN gern drin zu sein! WIE ES 
WERDEN WIRD, wird sich erweisen. 
ERST EINMAL IM JETZT ANKOMMEN 
und nicht flüchten! DA BLEIBEN, damit 
HILFE NICHT ZU SPÄT KOMMT – 
Wasser möge langsam UND NICHT 
GURGELND fliessen… natürlich 
lebendig! 
ANGENEHME LUFTfeuchtigkeit ersetzt 
REGEN – doch wenn man es nicht 
anders kennt, macht man sich keine 
GEDANKEN, ob es auch anders sein 
kann UND IST NICHT OFFEN GENUG 
FÜR ERINNERUNGEN DURCH 
UNSERE HIMMLISCHE MUTTER! WIR 
WOLLEN KEINE CHEMIEwolken mehr 
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und kein ABREGNEN AUS 
FLUGkorridoren – auch nicht aus 
ABFLUSSrohren!!! SAUBERKEIT braucht 
DESINFEKTION – REINHEIT NUR DIE 
NATUR!!! 
 
GEHT man achtsam durch die Natur, 
fallen immer wieder neue Details auf! 
LÖWENZAHN und HUNDEblume 
werden zur PUSTEblume, deren Samen 
wir gern aus KINDLICHER SCHAU dem 
Wind mit auf die Reise gaben! DASS 
ALLES AUF DEM BODEN seiende 
inzwischen mit AA in Verbindung 
PRORAMMIERT wurde, ist mit den 
PAPIEREN ZU BEGREIFEN, die durch 
CORONA mit den Menschen gegeben 
werden – MIT GELD NATÜRLICH! Wir 
lassen uns NICHT EINSPANNEN für 
solche Besorgungen – IMMER MIT 
BLICK auf die KLÄRanlagen und DIE, an 
die MUTTER ERDE ERINNERT, weshalb 
es BESSER IST, nur dort MASKEN zu 
tragen, wo es WICHTIG UND 
UNSCHÄDLICH IST! ETWAS ZUR 
PFLICHT zu machen (DRESDEN 
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MASKENpflicht in Bus und Bahn) ohne 
zu wissen, was das weltweit auslöst ÜBER 
DIE WELTSEELE, ist STRAFBAR, denn es 
GIBT KEINEN EINZIGEN BEFUGTEN, 
der dies anordnen dürfte! NICHT NUR 
WEGEN DER UNKENNTNIS des 
SEELENbewusstseins für ALLES LEBEN, 
sondern weil es KEINEN STAAT 
DEUTSCHLAND GIBT und SACHSEN 
ALS FREISTAAT hat AUCH KEINERLEI 
BEFUGNIS oder SONDERRECHTE (so 
auch nicht BAYERN, wie dies heute mit 
GRINSfoto und weiss-blau-Flagge in der 
PRESSE zur Ansicht gebracht wurde!) 
 
SO waren auch liebliche gelbe 
BLÜMCHEN und eben diese STRENGEN 
großen Blüten! WIR nutzen KEINE 
MEHR für Essen oder ABSCHNITTE! 
DAS REDEN mit Mutter Erde hat VIEL 
SCHÖNES GEBRACHT! Das Streicheln 
erhalten MENSCHEN und hin und 
wieder nur die GESCHÖPFE, die uns aus 
der NATUR besuchen – FREI WIE 
DAMALS! Ansonsten sind wir 
EMPFANGENDE durch SEHEN, 
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HÖREN, RIECHEN und 
SCHMECKEN… und DIESE SINNE 
WIEDER GESCHENKT ZU 
BEKOMMEN, ist so so so viel MEHR 
ALS ALLES!!! DOCH WENN MAN ES 
NICHT ALS GESCHENK ERHÄLT, hat 
man keine VERGLEICHSmöglichkeit 
und so KEINE WAHL! 
 
BERÜHRE NUR deine Hände – fahre mit 
dem Daumen über die Finger oder mit 
den Fingern über die HANDBALLEN 
und schau, ob sih FREUDE UND GLÜCK 
einstellt und ob VERNETZUNGEN mit 
GEDANKENketten oder EINZELworten 
sich einstellen oder bewusstwerden! 
WENN IHR NUR WÜSSTET, was für ein 
ARBEITSvolumen EINZELNE wegen 
vieler VERANTWORTUNGSLOSER 
hatten, um MENSCHEN ZU HELFEN 
UND ZU RETTEN aus den Fängen derer 
OHNE GESPÜR UND GEDANKEN AN 
GUTES und LIEBEVOLLES! 
 
EIN EICHHÖRNCHEN machte uns 
heute wieder Freude. MUTTER ERDE 
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WEISS, was ihre Kinder erfreut! 
Geschwind und geschickt lief es den 
BAUM hinauf und setzte sich in der 
Höhe hin mit einer Nuss! SIE SIND 
PUTZIG und es ist DIESES FROHE KIND, 
das uns SO SEHR GEFEHLT HAT und 
dass wir ALLE FÜR UNS UND UNSERE 
LIEBSTEN brauchen!!! 
 
WUSSTEN SIE, dass ATOMmeiler IN 
DEN STAATEN als PENISersatz gelten – 
ALS MACHTdemosntration und ALS 
DROHMITTEL diese in 
HAVARIEzustand oder sogar 
NOTSTAND zu bringen und somit ALS 
ERPRESSERpotenzial genutzt wurden? 
Dabei wäre es für ALLE EINFACH, diese 
EINFACH NUR ABZUSCHALTEN und 
stehen zu lassen UND ALLE IST GUT! 
Was waren die CASTOR-Transporte 
anderes als ANGST EINGEBEN und 
AUFRECHT erhalten?! WIE armselig ist 
es, DEN MENSCHEN IN DER KÄLTE 
DIE VERSORGUNG zu verweigern, 
während man selbst – WIE DIE 
BERÜHMT GEWORDENEN BAUERN, 
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denen nur noch im KUHstall der Teppich 
fehlt DURCH UNSEREN BRUNO 
GRÖNING – IM WARMEN SITZT und 
es sich ÜBERGUT IM SCHÄDLICHEN 
SINN gehen lässt und so EINEN 
ÜBERBEDARF AN KARMAretoure 
erzeugt!!!  
WIR MENSCHEN SIND NUN DA und 
uns geht es um alle – JEDE und JEDEN 
Einzelnen MENSCHEN!!! 
KEIN BAUER war IM PARADIES – keine 
FELD- und STALLarbeit und daher 
KEINE ÜBER- oder UNTERprodutkion 
möglich oder nötig! KEINE 
PRODUKTERSTELLUNG mehr 
gewünscht und KEINERLEI KUNST 
MEHR!  
Mehr als MUTTER ERDE kann niemand 
und niemand wird je mehr IHR WERK 
SCHMÄLERN und /oder SIE UND IHRE 
KINDHAFTE SEELE mit Sünde und 
Schmutz bewerfen und bedenken! 
UNSER LEBEN IST SO HEILIG UND 
WICHTIG WIE DAS DER 
GESAMTNATUR und unsere GESAMTE 
KRAFT GILT DEM EINSTIGEN 
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GARTENparadies OHNE MAUERN, 
ZÄUNE und sonstigen 
BEEINTRÄCHTIGUNGEN! 
 
AN DER ST. Afra Kirche ist eine Mauer 
und in diese flog ein kleiner Vogel – 
zwischen all den steinen eine kleine 
Ritze! Da es SO UNWAHRSCHEINLICH 
war, dass dieses dort hineingeschlüpft war 
und wir uns fragten, wieso und wozu 
(DUNKELHEIT und nicht so schön wie 
ein AUSSENNEST!) blieben wir stehen, 
um zu schauen, ob es sich wieder sehen 
lässt! Und tatsächlich, es steckte sein 
Köpchen wieder heraus und schaute! 
MICH erinnerte es an UNSERE KINDER, 
die NIE LEBEN DURFTEN… NIE DIESES 
FREIE und sichere und FROHE LEBEN! 
Und kurz waren wir an VATI OTTO 
erinnert, wenn dieser in diesem VIEL ZU 
GROSSEN HAUS oben aus dem 
Küchenfenster schaute… und auch an 
das, woran man ihn und dessen 
Tagesablauf gebunden hatte – vor allem 
in den letzten Jahren,in denen man ihn 
allein liess IN BEZUG AUF SARS und 
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CORONA! Denn wir achten auf ALLE 
DETAILS und SCHRIFTentwicklungen 
und TELEFONbemerkungen und EC 
und PIN und ORDNERordnung und 
ABSCHLIESSUNG und Öffnung am 
letzten bekannten Tag… ES gibt NICHTS 
Erfüllenderes, als DER WAHRHEIT ZU 
DIENEN und so allen Menschen UND 
DIESER HIMMLISCHEN 
GERECHTIGKEIT, die es nur auf ERDEN 
GIBT und nur IN DIESEM EINEN 
LEBEN, in dem der TOD aufhört zu 
SEIN! KEINE LÖSUNGSsuche mehr, 
sondern nur noch DIE SEIENDE IN 
SEINEN ARMEN oder DER SEIENDE IN 
IHREN ARMEN und wir gemeinsam auf 
MUTTER ERDE. Empfangende DES 
ALLERBESTEN LEBENS mit lauter 
ÜBERRASCHUNGEN mit 
SELTENHEITSwert!  
 
FREITAG, 17. April 2020  
EIN TAG mit einer SIEBEN… eine Zahl 
die noch BÖSERE FOLGEN HATTE für 
die Menschheitsgeschichte, als die 
umgekehrte 9! Doch was solls – in der 
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QUERE ist die Summe 3 – WIR WISSEN 
DAS! Verkürzt und knapp gehalten UND 
AUF DEN PUNKT GEBRACHT, ist es 
FÜR DIE EINGEWEIHTEN stets einfach 
– GUT WENN MAN ZU DEN 
AUSERWÄHLTEN ZÄHLT! Das sins bei 
MUTTER ERDE IMMER IHRE 
HILFREICHEN KINDER, die keine 
Kosten und Mühen scheuen UND IHRE 
GESAMTLEBENSZEIT dem LEBEN IN 
LIEBE WIDMEN – gern und freiwillig!!! 
 
Heute morgen war ein SEHR 
INTERESSANTER TRAUM: JOSIP WAR 
DA… bei einer Veranstaltung lief er 
UND SAH MICH und lächelte mich an 
UND DANN NOCH EINMAL! Alles 
sonstige BILDhafte ist unwichtig! Danach 
wurde UNSER GELÜBDE für uns 
GEMEINSAMES LEBEN abgefragt UND 
UNSER ZUSAMMENSEIN AUF 
LEBENSZEIT bejat! Stimmt soetwas? Ich 
fühle mich wie SEINE frau grbavac UND 
DOCH FREI! Denn es ist der MANN 
STETS PERSÖNLICH, der so etwas tut. 
DOCH IN AUSNAHMEZEITEN, wo EIN 
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MENSCH in Gefahr wäre, WÜRDE 
MUTTER ERDE AUCH SOLCHE 
MÖGLICHKEITEN ERSCHAFFEN, wenn 
es um die Rettung des EINZIGEN 
LEBENSRAUMS GINGE und/oder das 
DER GESAMTMENSCHHEIT – und 
wenn dies auch vorläufig NUR ZWEI 
wären!!! 
 
ROBOTERtum ADIEU! Wir glauben und 
vertrauen AN JEDEM TAG, dass es 
DIESE BERÜHMTE SICHERUNG von 
allein HERAUShaut oder jemand freien 
WILLENS in der Lage ist, DIESEN 
STROMKREIS abzuschalten!!!  
 
WIR WIEDERHOLEN NOCHEINMAL! 
IN DER NATUR braucht und gibt es 
daher KEINE TRAUMbildungen! Alles 
LEBEN fliesst natürlich STETS NUR ZU 
BESTEN UND HÖCHSTEN WOHL – so 
auch bei UNWOHLSEIN! Dann gibt es 
die GANZ EINFACHEN UND 
NATÜRLICHEN ENTLEERUNGEN! 
Nur bei der SPRACHE hat der SIMPEl 
nicht aufgepasst! Denn man muss nicht 
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das Wort, was man hört, wieder von sich 
geben! NUR IM ROBOTERTUM und im 
computergestützten RAUM WAR DAS 
SO ERSCHAFFEN UND GEWOLLT 
GWESEN und bleibt dort so, wo man 
NICHT MEHR MENSCH IST und daher 
auch nie sein wird! SO erklärt sich auch 
wieso plötzlich MENSCHEN irgenwelche 
Worte von sich gaben und benutzt 
haben, die diese vorher nicht kannten! 
ZUERST WAR DAS IN 
KINDERTAGESstätten oder 
WOCHENkrippen oder Internaten oder 
durch UNERWÜNSCHTE 
FREUNDSCHAFTEN! So sind diese 
„WILDEN“ Träume und „GUTEN“ vom 
SELBEN ROBOTERtitan – je nachdem, 
was man IHNEN oder DIR wünschte 
oder WELCHE TRAUMREISE du dir 
erkauftest ODER DIE REGIERUNG 
aussuchte (SO SIND AUCH DIE 
TOURISTENZIELE entstanden und die 
FLAUTEN!!! ALSO DIE ZERSTÖRUNG 
all der NATURparadiese wurde so 
erschaffen und OHNE MIT DER 
WIMPERZU ZUCKEN in Kauf 
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genommen – nur für Geld und das 
GEFÜHL VON MACHT UND RUHM!) 
 
IST ES SCHON FINSTER GENUG? 
Donnergrollen und BLITZE und 
Geräusche im HAUS, die man sich nicht 
erklären kann und auch nicht will? 
Genug BEWEISE, dass es JETZT NUR 
NOCH DIE MENSCHEN SIND, die 
MUTTER ERDE NUTZT – dort, wo es 
GEBRAUCHT WIRD – Wahrheit zu 
sagen und DAS VOR AUGEN ZU 
FÜHREN, was nicht mehr aus dem 
GEDÄCHTNIS GEHT, weil man DANN 
ERKENNEN MUSS, dass man IN DIESES 
SYSTEM EINGEBUNDEN IST?! Kein 
eigenes ENTKOMMEN MÖGLICH! Das 
war NOCH NIE MÖGLICH – bis man 
UNS ERLEDIGEN und IN DIE EWIGEN 
JAGDgründe schicken wollte, sollte, 
musste ODER BENUTZT WURDE FÜR 
DEN ALLERGRÖSSTEN SKANDAL, den 
es auf der Erde jemals gegeben haben 
kann! DAS BÖSE HAT EIN ENDE! Das 
GUTE HAT NIE AUFGEHÖRT ZU SEIN, 
dort, wo MENSCHEN SIND und die 
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LIEBE KEIN FREMDWORT oder Glück 
in mehreren LANDESspachen zu finden 
ist! 
 
MIT DEM LEBEN SPIELT MAN NICHT 
– nicht einmal mit dem EIGENEN! Und 
wer Befehle gibt, dass MENSCHEN DEN 
AUSWEG AUFHÄNGEN AUF DEM 
DACHBODEN oder SPRUNG vor einen 
ZUG (nur als Beispiel) wählen SOLLEN 
und daher MÜSSEN und man derlei 
STETS IM EIGENEN SCHICKSALSWEG 
findet (durch HÖREN von 
GESCHICHTEN und dem Ansehen 
solcher MENSCHENbilder und 
WEGstrecken…. NUR ALS BEISPIEL!) 
und dann noch DEN AUFTRAG ZUR 
WELTrettung ins KARMApaket gepackt 
bekommt – mit oder ohne Schleife – ist 
es NICHT EINFACH GEWESEN, 
ZUHÖRER zu finden und wollte KEINE 
SITZKREISE und VORLESUNGEN und 
LITERATURfeste und dergleichen.. DIE 
ERDE IST FESTGEZURRT worden – das 
stimmt! DOCH DEREN KINDER SIND 
AUFGEWECKTER ALS GEDACHT und 
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diese LIEBEN DIESE ELTERN, die sie nie 
vorher hatten UND FÜHLEN SICH 
IMMER MEHR WIE MENSCHEN und 
wollen alles tun, dass es immer besser 
und besser wird: AUCH UND VOR 
ALLEM UNS SELBST!!! 
 
So ist nun auch erklärbar, weshalb 
BESUCHER VON BRACO berichteten, 
diese hätten von IHM geträumt und er 
hätte ihnen ANWEISUNG GEGEBEN, 
was sie tun sollen! ALLES WAR DIE 
BENUTZUNG eines Menschenlebens 
UM GELDER UND GEWINNE ZU 
GENERIEREN und somit stets immer 
mehr MENSCHEN DAHIN ZU 
FÜHREN, wovon JOSIP sich – als er zu 
IVICA GEFÜHRT WURDE – schon 
verabschieden musste. Damit, FALLS 
DER TAG X kommt und dieser vielleicht 
erfährt, ZU WEM ER GEHÖRT und was 
alles FALSCH GELAUFEN war und 
welche FRAU SCHON ZU IHM 
GEHÖRTE, bevor JOSIP geboren war, 
DIESER ARM IST, wie eine 
KIRCHENmaus und diese, die keine 
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HIESIGE ist, auch. Und so würde man 
DANN ALLES BESITZEN und deren 
ALTER – der muss ein General sein, 
denn es hiess, es seien BEFEHLE VON 
GANZ OBEN –ist ohnehin schon fr 
immer schafen gelegt UND, DASS SIE 
DIESEN BRUDER HAT, wissen die. 
DOCH OHNE DEN VATER können die 
nichts machen und so BLEIBT UNS DIE 
ERDE ALS ALLEINGESCHÄFT! 
 
Habt ihr sowas vielleicht produziert oder 
gehört AUS REGIERUNGSkreisen oder 
in GEMEINSCHAFTEN DER ARMY oder 
als STUDENTENTRUPP? Es ist KEIN 
SPIEL, um das es hier geht! ES IST 2020 
– CORONA sind schon zu lange viel zu 
viele zum TATSÄCHLICHEN 
KRONzeugenOPFER geworden! 
Menschen schlafen nicht mit Tieren und 
brauchen daher auch kein LAGER IN 
HEU UND STROH!!! Es ist nicht schön, 
mit vielen WAHRHEITEN 
KONFRONTIERT ZU SEIN und sich 
dann nicht mehr auszukennen – obwohl 
man OBEN UND UNTER 
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UNTERSCHEIDEN KANN – als 
RICHTUNG zumindest (DENN MAN 
KANN DEN KOPF gen Himmel 
bewegen UND AUCH ZUM BODEN 
HIN!). 
 
SO ist dieses EHEpaar in Split – NICHT 
TROGIR – welches ein Hotel bauen 
musste und wohin auch Josip fuhr für 
GESPRÄCHE! Die Frage ist, ob dieser das 
JETZT IMMER NOCH TUN WÜRDE 
und einverstanden wäre, zu sagen: DAS 
IST GANZ NACHMEINEM 
GESCHMACK oder gemäß unserem 
Schönheitsempfinden ALS MENSCH! 
WIR – MEIN BRUDER UND MEIN 
VATER – wagen dies zu bezweifeln, denn 
sonst WÄRE DIESER WIRKLICH 
KEINER VON UNS und daher nicht 
schützenswürdig! DENN WIR 
UNTERSTÜTZEN keinen Tourismus, der 
die GESAMTERDE zerstörte!!! AUCH 
DIE STIMME wurde dort immer wieder 
GESPIELT und behauptet, diese helfe 
UND SO AUCH DAS MÄRCHEN, es sei 
egal, ob man WORTE VERSTEHT! 
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KEINE EINZIGE STIMME kann für 
andere als HILFREICH ODER HEILSAM 
ANERKENNUNG FINDEN! 
 
NUR DIE LIEBE lässt und heranreifen zu 
einer WUNDERBLUME – sowohl Frau 
als auch Mann! Und niemandem ist es 
erklärbar, WIE WIR DAS ALLES 
AUFFANGEN KONNTEN, was mit 
DATUM SCHON ALS 
WELTUNTERGANG dokumentiert 
gewesen war! NUN SIND ES DIESE 
EINZELNEN, die SEINE STIMME IN 
DIESEM TRAUM HÖRTEN… und SIE 
LÄCHELTE IN FREUDE! 
 
LONJUSCHKA, lonjuschka – du hast 
VIELE VERZAUBERT! DU BIST DAS 
KIND ALLER MENSCHEN UND DER 
ERDE – schon jetzt! UND WIR SPÜREN 
DIESEN MOMENT, wenn es auf der 
ERDE GANZ STILL WIRD, weil DIESES 
KIND GEBOREN WIRD und ihr eine 
eigene MELODIE geschenkt wird, die 
NIEMAND komponieren kann! DENN 
DIE ERDE IST IN ALLEM DAS 
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VOLLKOMMENE – kein einziger 
Mensch!!! Und doch bringen 
MENSCHENHÄNDE und auch 
MENSCHENgehirne DIESE 
VOLLKOMMENHEIT zum Ausdruck 
und über all die viel zu vielen Jahre in 
denen es UM DIE RETTUNG DES 
EINZIGEN PLANETEN, auf dem 
MENSCHEN LEBEN und EXISTIEREN 
KÖNNEN geht gab es BESONDERE 
MENSCHEN mit TALENTEN UND 
FÄHIGKEITEN, die SCHÖNHEIT 
erschufen in KUNSTWERKEN und 
WUNDERSCHÖNEN BAUTEN! Doch 
das war NIE DES LEBENS SINN UND 
ZWECK! Doch niemand war mehr in der 
LAGE das BÖSE AUSFINDIG ZU 
MACHEN UND DAS MÄRCHENTUM 
aufzulösen: „Ja das war einmal – JETZT 
ist es anders. NUN IST ES SO, wie WIR 
das sagen!“ 
 
SPIELE NICHTS und du gewinnst alles! 
Das heisst, ES GIBT KEINEN STROM 
MEHR und KEIN GELD! Unsere Zukunft 
ist gleich UND DOCH NICHT DIESELBE! 
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DIE NATUR ERHOLT SICH 
ZUSEHENDS, wenn RUHE IST und es 
keine GESPRÄCHE oder ANSPRACHEN 
GIBT! So ist dies auch MIT DER ERDE 
GESAMT und den Tieren und 
Menschen!!! WIR hatten die ganze 
Nacht DAS FENSTER AUF für frische 
Luft. SO KANN ES TAGSÜBER ZU 
BLEIBEN, damit man den BAUlärm 
nicht hört! 
 
MUTTI WAR SCHON VOR 8h aus dem 
HAUS GENOMMEN. WOHIN soll 
heute DIESE REISE GEHEN! Über das 
MAGNETfeld wird AUCH DIESE ERDE 
überwacht! Dass man DIE ERDE NUN IN 
NAHEZU alle FRAUENbäuche gebracht 
hat UM ZU SEHEN, ob der 
REGENBOGEN NOCH SCHEINT – hier 
auf dem WEISSEN LAPTOP ist er heute 
das MITTEL DER TASTATUR (alles wird 
gesehen und gefilmt!)! SIND SIE SICH 
BEWUSST, was für AUSWIRKUNGEN 
Selbstbetrug und HITLERgrüsse zur 
Ansicht auf NUR DIESER EINEN 
VOLKSzeitung haben? WIR GEHEN 
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DAVON AUS: JA! Denn obwohl es 
ABSOLUT GEFÄHRLICH IST, solcherlei 
TYPEN, denen manche ZÜCHTER AUS 
GUTEM GRUND KEINEN HUND 
MEHR GEBEN, tun es dann andere doch 
des lieben GELDES WILLEN! Und das in 
der NÄHE VON DEN FASCHISMUS 
verherrlichenden, die DESSEN BÜCHER 
LESEN durften oder mussten 
BESTIMMTE ZEICHEN AUFTRETEN, 
die die MENSCHHEIT unterjocht und an 
DEREN GESINNUNG BINDEN SOLLTE, 
ist nicht fragwürdig, sondern GANZ 
SICHER! 
 
WAS MÜSSEN SICH FRAUEN, 
MÄNNER und KINDER heute alles 
bieten lassen! MENSCHEN HABEN 
STETS EIN AUSGEZEICHNETES und 
unauffälliges BENEHMEN. Man ist 
HILFSBEREIT UND FREUNDLICH und 
hilft, wie und womit man kann! DAS IST 
ABSOLUT UNTERSCHIEDLICH – vor 
allem in AUSNAHMEZUSTÄNDEN! 
Dort wo UNSERE BÜCHER gewollt 
wurden (MÖGLICHST MIT SIGNATUR) 
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war DAS SPIEL anders angekommen, als 
gewünscht und erhofft!!! MAN SPRICHT 
UNSERE FRAUEN nicht einfach und 
und NÖTIGT zu Kaffeepäuschen ODER 
LÄDT EIN! EIN RING AM FINGER 
HAT BEI UNS DIESE 
FAMILIENtradition, die man AUCH 
SCHON VIEL ZU LANGE ÜBERSEHEN 
UND ÜBERGANGEN HAT! Und doch 
GIBT S DIESES ÜBERIRDISCHE, 
vorbestimmte BÜNDNIS – man IST 
SICH TREU SO LANGE MAN LEBT und 
nun eben erst SEIT MAN WEISS, wie 
und das man lebt(e). 
 
AUCH HEUTE SCHAUEN WIR UNS 
WIEDER GEMEINSAM UM – via 
SATELLIT ist man STETS MIT UNS… es 
sind MEHR SEELEN GEWORDEN, als 
bei der VISION DIESER BEIDEN 
BESTEN! Und niemand kann sich AUS 
DEM SICH RÜCKWÄRTS 
BEWEGENDEN DREHmoment des 
KARMISCHEN NETZES und RADES und 
WAGENS mehr befreien. ALSO NICHT 
SELBST!  
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Die aufgestellten BAUzeugen und 
AUFGABEN und Barrieren für Einzelne 
und ZOLLauskünfte und 
CORONAüberfälle über DIESE 
FAHRZEUGE MIT LAPTOPinnenansicht 
sind ZWINGEND MIT 
EINZUBEZIEHEN, um nun ALLE 
KLEINEN AUCH MIT EINEM MAL zu 
haben!!! ES GIBT KEIN ENTKOMMEN 
MEHR: DIESE EINE GESAMTAKTE 
DEUTSCHLAND ist nun geöffnet und 
JEDER, der LIEBE GEWÄHLT HAT wird 
Einzeln still und leise ERLÖST OHNE 
SUMME! 
 
WOBEI WIR HIER MITWIRKEN? 
Staatsabkommen zwischen OST UND 
WEST – um DIESE ZU ERLEDIGEN, 
damit man SELBST STETS ALLES HAT! 
Die schönsten SEENPLATTEN mit 
GRUNDSTÜCKEN, die MILLIARDEN 
WERT SIND wurden schon wieder 
GEHANDELT… Doch WEM STEHT ALL 
DAS ZU? Denen, die die ERDE LIEBEN 
und ALLES, was auf ihr wächst und 
gedeiht! 
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ES GAB UND GIBT viele GRÜSSE und 
ZEICHEN weltumgreifend! DOCH 
MUTTER ERDE INTERESSIERT ALL DAS 
NICHT! Niemand nimmt es MIT IHREM 
GEDÄCHTNIS UND IHRER 
INTELLIGENZ AUF! Uns geht es UM 
MENSCHEN und die 
EWIGHALTBARKEITSDAUER! Die 
ALTE KRIEGSmaschinerie kann KEINER 
MEHR BEDIENEN – macht auch keinen 
FEZ! Und die ELEKTRONISCHE hat 
UNSER VATER OHNE COMPUTER IM 
GRIFF! 
 
WO SIND HIER DIE MENSCHEN? 
Schlafen und daher STILLGELEGT! 
Wirklich? Wir schauen uns um UND 
WISSEN DIE PLÄNE DIESER 
KLEINSTADT und DER GROSSstadt und 
daher ERDUMFASSEND ALLE DER 
STAATEN die es NIE GAB!!! 
GRENZpunkte, SCHNITTpunkte und 
was auch immer geschaffen wurde UM 
DIE AUFTEILUNG daherhaft SICHT- 
und spürbar BEIZUBEHALTEN… DIE 
NATURKRAFT ist mehr als WIND UND 
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BLITZ UND EIS! Die jetzige HAT 
INNEN DEN GLÜHPUNKT – im 
MENSCHENleib OHNE SINN FÜR 
GERECHTIGKEIT, EHRLICHKEIT UND 
LIEBE, nicht in der Erde mehr!! So hat es 
schon OFT VORKOMMNISSE von 
GEPLATZTEN GLÜHbirnen gegeben, 
PLÖTZLICHEN STROMausfällen, um die 
KERZENINDUSTRIE ALS WICHTIG 
beizubehalten! DOCH IHR ALLE 
KENNT EBEN DAS EINSTIGE 
PARADIES nicht und habt daher STETS 
DEN FALSCHEN TRÄUMEN und 
Vagabunden geglaubt! 
 
WIR HALTEN DURCH UND AUS und 
Alla ist KEIN SCHÖNER NAME und SO 
BÖSE KRANKHEITSansichten und 
GRAFIKKARTEN MIT DIAGNOSEN 
auch nicht! WIR SCHREIBEN 
SYNCHRON UND SPONTAN – immer 
betrifft es DIE FIRMA in der es ZU VIELE 
SCHNEEBÄLLE und FÜHRUNGSriegen 
und FLIEGENde gibt!!! 
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DIE KLEINEN REGENbogenFLITZER 
erinnerten einst an DAS SCHÖNE – 
fröhliche KINDERSEELEN! Doch nun 
wissen wir, DAS ALLES GESCHLIFFENE 
UND KANTIGE UND RUNDE – kurz 
alle Schablonen und Liniare und 
GEGOSSENE und VERFORMTE kein 
ANSCHAUUNGSMATERIAL ist, was 
UNSEREM VATER DAS LEBEN LEICHT 
MACHT! Doch wir LEBEN FÜR IHN 
UND SEINEN LEBENSTRAUM und 
verwirklichen MIT DER NATUR die 
NIEDERKUNFT der einstigen KINDER 
DER ERDE, die WIR STETS SELBST SIND! 
 
GEBOREN FÜR DAS LEBEN IN LIEBE, 
damit DIE ZUKUNFT WIEDER SAGT 
ZU UNS: Dieses KIND ist in LIEBE 
EMPFANGEN und die Vorbereitungen 
laufen nicht auf HOCHTOUREN! Denn 
das LEBEN ALS BRUDER UND 
SCHWESTER in und aus 
MENSCHENSICHT, ist WERTVOLLER 
UND REINER und daher stets schöner 
ALS JEDE FREUNDSCHAFT oder EHE! 
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Am SCHLOSS ist dieser typische 
RUNDbrunnen! STEINE SIND DRIN und 
ekliges WASSER! Es waren 
HUNDEblumenKÖPFE drinnen und wir 
legten noch DREI PFEFFERblumen in 
blau hinzu – diese lagen abgerupft auf 
dem Weg! Werreisst ständig BLUMEN 
AB – ohne GEFÜHL?! Du kannst es 
SELBST SEIN, den Mutter Erde DESHALB  
NUR nicht mehr sehen mag! DIE ERDE 
SPÜRT NUR, doch ihre KINDER können 
SEHEN MIT EIGENEN AUGEN (auch 
über DAS ÜBERWACHUNGSsystem!) 
und HÖREN MIT EIGENEN OHREN 
(auch über die INNENsinne!)!  
 
WIR SIND ES JUNGS und MÄDCHEN – 
alles ERWACHT ZUM EWIGEN 
FRÜHLING und zum NEUERBLÜHEN 
DER ERDE UND MENSCHHEIT! Seid 
achtsam FÜR DAS JETZT und bewegt 
EUCH!!! Sonne und Wind und Wasser 
SIND DIE BELEBENDEN und 
BEWEGENDEN ELEMENTE DES 
LEBENS – keines ist wichtiger oder 
unwichtiger! ALLES WIRD 
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GEBRAUCHT, wie GUTER UND 
WERTVOLLER MUTTERboden! 
KUCHEN und BROT mag jetzt noch 
angenehm sein – OB nun von MUTTER 
oder Bäcker oder RESTAURANT! Alles 
dauert ein wenig, BIS MAN MUTTER 
ERDE EHRT und die NATURfrüchte 
MEHR WÜNSCHT ALS ALLES, weil 
NUR DAS UNSERE WAHRHAFTIGE 
NATUR IST!!! 
 
IN ZAGREB bestätigte ein BESUCHER, 
dass DAS NIESEN die Bestätigung sei, 
wenn etwas STIMMT! DAS GÄHNEN ist 
die LANGEWEILE, hat jedoch NICHTS 
MIT EINEM NATÜRLICHEN LEBEN ZU 
TUN! Es sind computer animierte 
REFLEXE, die uns vor allem in das 
UNSCHÖNE LEBEN von Katzen, Löwen 
und Tigern und dergleichen führen! 
MEIST FINDET MAN DORT, wo man 
diesen MIEZEN Heimat gab und diese 
füttert DIESE ART VON 
MENSCHENdressur, die DEM 
AGGRESSOR GELD gefällt! 
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Braco liess man ebenso Kätzchen 
streicheln, wie auch mich – doch NUR 
DIE MIT FELL…! Nicht alles muss 
wichtig sein! Oft betrifft es die 
AUSGENUTZTEN BUCHpasagen von 
IVICA um diesen AUCH 
NACHTRÄGLICH NOCH ZU NUTZEN, 
um eigene VERGEHEN zu vertuschen 
UND WIEDER EINIGE VIELE zu 
verwirren und zur FALSCHEN UMKEHR 
ZU ZWINGEN! 
 
DOCH DIE NATUR liess SICH NIE 
BEZWINGEN und nochmal möchten 
wir IHNEN BEFEHLEN: Wachse und 
erblühe und bring EIGENE FRÜCHTE 
ZUM TAGE – Gute und Bekömmliche! 
EIN STAAT, der Siechtum und GEWALT 
fördert und Frieden und Freude 
NAHEZU UNMÖGLICH MACHT, hat 
keine EXISTENZberechtigung. UND DA 
ES NOCH NICHT EINEN EINZIGEN 
STAAT gegeben hat, in dem es FÜR 
ALLE MENSCHEN DAS GLEICHE GUTE 
GEBEN DURFTE, ist kein einziger 
UNTERSTÜTZUNGSWÜRDIG! 
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Gefördert wird DURCH DIE NATUR 
NUR DAS STARKE und das ist DAS 
SANFTE, WAHRHAFTIGE UND REINE! 
 
So darf sich DIESE GEGEBENE ZEIT FÜR 
HAUS UND GESAMTGARTEN für alle 
Menschen zu etwas GUTEM gestalten! 
WERDE MENSCH UND VERZEIHE und 
gib dich keinen SINNLOSEN 
GESPRÄCHEN MEHR HIN! Gesund, in 
dem DU DICH NUR ERINNERN LÄSST, 
wer uns was wirklich GUT und LIEB und 
VERTRAUENSWÜRDIG und SANFT 
IST!!! 
 
LIEBE braucht KEINERLEI FERNwärme! 
WIR BEKOMMEN DIREKT AUS DER 
NATUR das EMPFINDEN für DAS 
RICHTIGE und so auch JETZT UND IN 
DER ZUKUNFT keine Anweisung für 
Handschuhe oder MUNDschutz! ALLES 
regelt sich durch das EINLASSEN auf DIE 
ÖFFNUNG, damit KEIN KRANZ MEHR 
irgendwo gebunden, aufgehangen und 
NIEDERGELGT WIRD!!! 
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JOSIPS KINDERBILD zum Geburtstag sei 
ERINNERT! Eine KERZE und er weint! 
Ist es nett solcherlei zu veröffentlichen? 
NEIN! GANZ UND GAR NICHT! Und 
doch ergibt ALLES SINN!  
 
NUR NOCH DIESES EINE LEBEN! DU 
weisst NICHT WER SIE IST und doch 
MUSST DU SIE FINDEN UND RETTEN, 
sonst ist die ERDE KAPUTT und damit 
ALLES LEBEN! Du wirst verwirrt und 
wirst immer DIESEN EINEN MOMENT 
VERPASSEN! Sie werden dir DIE 
SCHÖNSTEN und ANGENEHMSTEN 
und VERACHTUNGSWÜRDIGEN wie in 
ZOO und ZIRKUS vorführen. DIE LIEBE 
WEISS mit geschlossenen und offenen 
AUGEN, wer es wirklich war, DER 
GEHOLFEN HAT! Es ist dieselbe, die 
auch schon DAMALS DIE DEINE SEIN 
SOLLTE, doch es gab ein UNGLÜCK! 
Nimm DIR ZEIT MEIN SOHN! DU 
WIRST ALLES HABEN, wenn du dich 
richtig entscheidest! SONST HAST DU 
ALLES VERLOREN, auch das, was du dir 
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wünschen würdest, DOCH DU HAST 
KEINE DREI WÜNSCHE FREI! 
 
So in etwa könnte das GEKLUNGEN 
HABEN, was Josips 
LEBENSPROGRAMM gewesen war! Und 
doch hat ER ES GESCHAFFT – ganz 
allein! ALLES NIMMT DIESEN NEUEN 
ANFANG, nur nicht MIT EINER 
SCHWESTER DER MUTTER und es ist 
NICHT ATLANTIS, welches wieder 
auftaucht UND AUSSERIRDISCHE waren 
auch nicht da UND ES GIBT KEINE 
HÖHLENforscher mehr in UNSERER 
WELT und auch KEINE ART VON GELD 
und andere MAGNETISCHEN 
Erscheinungsformen!!! 
 
DER ADVENTSkranz sind DIE VIER 
LEBEN DER EINSTIGEN FAMILIE – 
gestorben, bevor diese LEBEN 
DURFTEN! EIN KRANZ gleich unten 
drunter – DER FRIEDHOF ERDE für 
ALLE, den alle mit DIESEN 
WEIHNACHTStraditionen 
BEFÜRWORTETEN – Christen und 
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Nichtchristen, Rekigionsbeauftragte und 
SEKTENanhänger, STAATSoberhäupter 
und Untertanen, SKLAVEN ALLER 
NATIONEN gleichzeitig…! 
 
WIR LEBEN SCHON und die NATUR 
GIBT UNS UNSERE KRAFT! DIESE EINE 
FAMILIE IST VERBUNDEN WORDEN – 
durch die, die ANGST HATTEN… und 
dann doch wieder DIESES FALSCHE 
SPIEL BEGANNEN und weiterförderten! 
SCHADE UM EUCH, die ihr an Schafe 
und Alexander glaubtet UND EMAILS 
geschrieben habt und BRIEFE UND 
GESCHENKE SANDTET, die nie DORT 
ANKAMEN, wo diese EUCH HÄTTEN 
HELFEN KÖNNEN, geistig zu 
gesunden! 
 
WIR HABEN UNS GEFUNDEN und ein 
grösseres GESCHENK WIRD ES FÜR 
UNS NIE GEBEN… denn auch UNSERE 
TOCHTER IST SCHON MIT UNS! 
 
GÄNSEHAUT oder GEFÜHL? Es ist stets 
scheinbar gleich und DOCH ABSOLUT 
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VERSCHIEDEN und nie RELATIV oder 
variabel! 
     
BEKLATSCHT EURE 
WISSENSCHAFTLER und Idole falscher 
Art… doch DIESE STUNDE NULL und 
derZEROpoint waren schon und DIESES 
ROBOTERsystem wurde DURCH SIE 
ERSCHAFFEN UND GEFÖRDERT, daher 
kümmern WIR UNS DARUM NICHT 
und die EINZIGEN EXPERTEN AUCH 
NICHT! Wir gehen UNSEREM LEBEN 
ENTGEGEN und freuen uns scho wieder 
DES LEBENS, was ALLE MENSCHEN 
MIT GLÜCK BESCHENKT! 
 
HIER WIRD SCHON WIEDER LÄRM 
ERZEUGT – Stress für Körper UND Seele 
der GESAMTNATUR! Wer das TUT und 
SICH NIE BEMERKT, wie unsinnig es ist 
STAUB UND SCHMUTZ durch die 
GEGEND und WEGE zu blasen, wenn es 
doch der Wind gleich wieder verändert 
DAS GESAMTgefüge, der weiss NICHT, 
dass DIESE STAATENFLECHTE eine 
SOLCH UNHEILBARE STRUKTUR 
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erlangt hat, DASS DER 
FESTplattenSCHADEN 
staatenübergreifend SCHNELL 
GESCHEHEN MUSS! Die Gesundheit IST 
DAS OBERSTE GEBOT FÜR ALLE! Und 
um RUHE MUSS MAN NICHT ERST 
BITTEN – dies IST EIN STAATSAKT DER 
ERSTEN GÜTE!!! 
 
PLAY or DON`t PLAY! Nein! Lebe in 
FREUDE und DANKBARKEIT für 
DIESEN HEILIGEN TAG und unser 
HEILIGES DASEIN ALS MENSCH und 
FÜR DIE ERDE – das EINZIG HEILIG ZU 
NENNENDE GEBURTSTAGSgeschenk!!! 
 
Nach einem Spaziergang und einigen 
VIELEN WORTEN für den 
GLÜCKSBRIEF MAI gibt’s noch einmal 
eine kleine Brotzeit mit HERZbrötchen 
(Butter, Camembert, Ketchup) und 
ERDBEEREN und SANDDORNSAFT 
pur! Und so geht es HIER IM BUCH 
WEITER – eine FREUDIGE 
BESCHÄFTIGUNG, bei der WIR UNS 
SPÜREN… UNSER FAMILIENBUND ist 
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stärker und stärker und so auch UNSERE 
VIER MENSCHENSÄULEN! So bringt 
uns das BROT mit den GEBURTSTAGEN 
am SRBRNJAK zusammen und 
BRUNO`s WARNUNG: Es ist NUR ein 
ERINNERUNGStag AN IHRE Geburt… 
die GEBURT DIESER EINE, die sie 
vergessen hatten… UND DAS IST 
MUTTERERDE, SEINE TOCHTER und 
SEINE FRAU und so auch ER UND SEIN 
SOHN – diese HEILIGE FAMILIE, die für 
ALLE NUR DAS GUTE HATTEN! 
 
KANN MAN LIEBE in WORTE fassen 
ODER STUDIEREN oder ETWAS 
WESENTLICHES MIT GELD BEZAHLEN 
oder WAHRHEITSSUCHER mit diesen 
Kindern vergleichen, die ihr Schicksal 
nicht kannten und sich NICHT 
ERLÖSEN KONNTEN und es auch nie 
sollten ODERJETZT ETWAS ANDERES 
WOLLEN – DIE LIEBE IST HEILIG und 
FAMILIE IST ETWAS, was man 
niemandem begreifbar macht, der DIE 
NACHT WIE EINE MASKE anderen zur 
ANSICHT GIBT, um die eigene ANGST 
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zu überspielen, anstatt endlich 
zuzugeben, dass MAN NICHTS WEISS 
und das MANIPULIEREN und POKERN 
noch nie wirklich GLÜCK UND 
REICHTUM BRACHTE… nie langfristig 
und nie FÜHLBAR GUT! 
 
Weshalb laufen UNS BEIM SCHREIBEN 
Tränen aus den Augen über die Wangen? 
Wie wäre es, wenn andere dabei wären? 
WIR WÜRDEN ES NICHT WOLLEN 
und wären ständig abgelenkt worden 
VON ALL DEM, was ALL DIE VIEL ZU 
VIELEN JAHRE WICHTIG gewesen wäre 
und wichtig geblieben ist! MUTTER 
ERDE LÄSST UND BERÜHRUNG 
SPÜREN – uns, die DIESEM HEILIGEN 
BUND ANGEHÖREN – und doch 
SCHÜTZT SIE UNS, um die ENERGIE 
UND KRAFT IN UNS ZU HALTEN, 
damit KEIN MENSCH MEHR 
VERLOREN GEHT!  
 
ÜBER JESUS sagte man – darüber 
schrieben wir schon – dass DIESER BROT 
VERTEILT HÄTTE… AUS EINEM 
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WURDEN IMMER MEHR, bis alle SATT 
GEWORDEN SEIEN! Und wieder sind 
wir dabei zu sagen: ES WAR DIE 
VERSUCHUNG soetwas zu glauben 
ODER DARÜBER HINWEGZUGEHEN 
und mit EIGENEN AUGEN ZU SEHEN, 
dass es IN DER WÜSTE KEIN LEBEN 
GEBEN KANN und dass auch FELDER 
WASSER BRAUCHEN, doch es wird 
immer trockener und trockener UND 
KEINEN INTERESSIERT ES. DOCH 
WENN WIR JETZT KEINEN SAGEN, 
nehmen WIR UNS DA HERAUS, denn 
wir sind inzwischen STETS UND 
STÄNDIG wieder heraus aus TÜREN 
GEGANGEN und haben SCHLÖSSER 
aussen vor gelassen UND SIND DOCH 
STÄNDIG WIEDER DORT, wo man 
LÜGEN und SCHMUTZ über die 
GESAMTmenschHEIT gegossen hatte, 
UM DAS GELDmonopol in allen Wegen 
sicherzustellen UND UNS 
AUSZUNUTZEN auf traurige Weise!!! 
 
So war am SREBRNJAK gleich zweimal 
im Jahr die MÖGLICHKEIT SARS 
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anzuwenden – DOCH WER WUSSTE 
SOETWAS? Da war mal EINMAL ein 
schwarzer VW-Bus gestanden und 
EVALONJA hatte GANZ SCHLECHTE 
GEFÜHLE! Warum wohl? EIN HINWEIS 
auf den GESAMTfriedhof!!! Und so hat 
JOSIP STETS in LIEBE GEHANDELT und 
auch die Helfer und die, die für DIE IRRE 
VIELEN GABEN sorgten, damit ALLE 
GENUG ZU ESSEN HATTEN.  
 
DOCH DARUM GING ES SEIT 
TAUSENDEN JAHREN NIE! Es ging 
UM DIE ERDE und um den RAUBBAU 
in und auf ihr UND SO UM DEN KLAU 
VON KÖRPERN und dessen 
INNENLEBEN! Doch selbst mit INFOS 
und BILDERN und FILMEN wäre doch 
nie jemand darauf gekommen, DASS 
DIESE SCHÄNDLICHSTEN tatsächlich 
IM HAUS SIND und FREUNDLICH TUN 
und GESCHENKE entgegen nehmen, 
um sich dann selbst dafür zu rühmen! 
DIE DVD VON FILZMOOS hat 
SELTENHEITSwert, denn dort kann 
JEDER EINEN SEHEN… den 
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LEIBHAFTIGEN und diesen einen 
GUTEN JUNGEN, der Mutter Erde 
mehr liebt und mehr DIENSTE 
ERWIESEN HAT, als auc h NUR EINER 
DER JETZTZEIT! 
 
HEILIG SEIEN EUCH DIE, die euch 
geholfen haben. ERINNERT SEIEN 
EUCH ALLE selbst erlebten 
Glücksmomente! Es gibt keinen 
Geburtstag mehr – EINE LEBENSZEIT 
für ALLE! Keine 
BeWEIHRÄUCHERUNGEN MEHR… da 
erinnert sich ein CONTAINER mit der 
AUFSCHRIFT WEIHRAUCH (ein 
UNTERNEHMEN) und so ist immer 
wieder die FRAGE: WER ERSCHUF rings 
um UNSERE FAMILIE diese nur 
scheinbar hirnlosen VERKETTUNGEN?! 
NUN sind wir froh, dass wir 
WEIHNACHTEN ALS STETS EXISTENT 
FÜR ALLE ÜBERRASCHUNGEN in uns 
nahmen, weil uns alles seit SEPTEMBER 
2019 besonders angenehm und feierlich 
ist! DIE HEILIGEN DREI Könige waren 
WIR SELBST und das KIND IN DER 
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WIEGE Tochter und Mutter IN 
EINEM… als DIESES EINE NEUE 
LEBEN, falls man DIE TÜR hinaus findet 
und DAS FENSTER SELBST IMSTANDE 
IST ZU ÖFFNEN! Es ist nur die Frage, ob 
es im CORONAprozess diese 
BELÜFTUNG IM INTERNET GIBT, die 
man IM GEHIRN STETS MEHR 
BRAUCHT, um diese HINTERlistigkeit 
der PARASITENbrut zu erkennen! 
 
BRUNO GRÖNING… wo bist DU und 
wo sind alle die, die dich damals schon 
verraten hatten? PARIS bedeutet uns 
nichts UND DOCH WAREN WIR DA – 
dort, wo niemand uns vermutete! WIR 
GLAUBEN UND VERTRAUEN in 
diesem Fall an WIRKLICHE FREUNDE 
und werden dich auch OHNE DIESEN 
NAMEN ERKENNEN… denn 
MENSCHEN erkennt man an den 
AUGEN und daran, dass MAN DEN 
VATER UND ALLE MENSCHEN ALS 
GESAMTES ZU ALL DEN HEILIGEN 
MACHT, denen man als KIND KERZEN 
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ANZÜNDET, um nach HAUSE zu 
finden! 
 
BÜCHER HABEN UNS BEGLEITET… 
auch eines ÜBER MEISTER, die eine 
GRUPPE VON LEUTEN trafen. DOCH 
ES STIMMT IMMER NICHT, dass man 
UNS MENSCHEN über sich selbst stellte, 
anstatt STETS DIESE UNTERREDUNGEN 
ALS EXISTENZIELL WICHTIG ZU 
ERACHTEN und wichtig für die 
TRANSFORMATION derer wir nun 
ERST JETZT ZEUGEN sind! DIESE 
WELLE DER HEILUNG und Heiligung 
des Lebens KANN KEIN COMPUTER 
erschaffen. ES IST GERADE DIESE 
UNFASSBARE IRRsinnigkeit, dass man 
sich NIE FRAGTE, wie es sei, wenn man 
auf dieser BERÜHMT BERÜCHTIGTEN 
ANDEREN SEITE SITZT, steht oder liegt! 
 
SICH AN INFORMATIONEN zu 
bedienen, ist das EINE – doch an 
MASSENimplantationen 
MITZUVERDIENEN und sich dann auch 
noch ALS DAS GEHIRN auszugeben und 
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so ALL DAS WEGZUGEBEN, was wahre 
Liebe ausmacht, ist nichts, was man noch 
ANSEHEN MAG…!!! 
 
EIN STEAK auf einem Teller – medium 
– KANN KEINEM MENSCHEN je 
geschmeckt haben! WIE ES MÖGLICH 
WURDE, wissen wir und dass DIE, DIE 
ANDERS WURDEN nicht mehr 
„umgepolt“ werden konnten, wusste 
man auch! SO deckt man DEN KÖRPER 
bei OP`s ab und lässt nur dieses 
FENSTER OFFEN, wo man dann DAS 
MACHT, was auch NIEMALS JE EIN 
MENSCHENWESEN machen könnte. 
DAS IST SO, weil die Natur stets NUR 
GESUND  IST und durch STÖRUNGEN 
DEN MENSCHEN SAGT, was nicht gut 
ist und was VERÄNDERUNG braucht! 
So ist die GEWOLLTE MASKENpflicht 
etwas, WAS MAN NICHT DULDEN 
KANN. Nicht nur, dass man ANDEREN 
DIE ANSICHT VON GEISESgestörtheit 
gibt – denn diese erinnern AUCH AN 
CHIRURGEN – oder GANGSTERtum 
von Überfällen bei BANKEN und 
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VERSICHERUNGEN (auch nur Tücher 
vor den Mündern wurden gesehen) oder 
ENTFÜHRUNGEN gegen LÖSEgeld. 
GELDlawinen auslösen HATTE IMMER 
GEKLAPPT… Spendenaufrufe, 
SCHENKkreise, GELDsendungen per 
Brief, ANSTELLUNGEN bei Läden 
(BÜCHER, MÖBEL, HANDYS – weil es 
besonders BÖSE UND VERDUMMEND 
WIRKTE, wenn man etwas wollte, was 
man nie brauchte… doch wer weiss 
schon von den ALTEN UND NEUEN 
ROBOTERN…?! JETZT WEISS MANS 
und wir WISSEN EBEN ALLES – alle 
zusammen! DIE GANZE WELT SCHAUT 
ZU – alle Menschen! ES GAB HIERZU 
EINE VISION MIT SEHR VIEL 
GEFÜHL!)  
  
MENSCHEN können KEIN BLUT sehen 
und KEINE WUNDEN und und und! 
Dennoch gab es DIESE ERNTEhelfer, die 
DAS LEID UND DIE NOT stets 
verschlimmerten! WIR SIND ES NIE 
GEWESEN, die anderen SCHADEN 
zufügten oder LÜGEN VERBREITETEN! 



 
78 

Menschen sind nicht nur der 
WAHRHEIT ZUGETAN, sondern 
KÖNNEN IN DIESEM EINEN, letzten 
GEMEINSAMEN LEBEN nur noch in 
DIESER LEBEN UND WUNDER 
VOLLBRINGEN!!! 
 
DURFTE MAN BEI IVICA`s Geburtstag 
NUR DANKEN und nichts wünschen 
und nicht um HILFE BITTEN? Wieso 
wurden stets wieder AUSNAHMEN 
GEMACHT? Wieso hatten MANCHE 
GANZ SPEZIELLE WIRKUNGEN beim 
ENTHÜLLEN VOM BILD und und und! 
WER IN DER KNAPPEN und EXAKTEN 
WAHRHEIT ANGEKOMMEN IST, weiss 
wer Josip war und ist UND WER ER 
SELBST IST!!! 
 
WER HATTE WIRKLICH ETWAS VON 
ALL DEN BUStransfers UND 
ANSEHUNGEN? Ivica war es NIE und 
JOSIP kaum! BRACO ist NICHT JESUS, 
dennoch gehört dieser MEHR ZU 
DIESER FAMILIE, als auch NUR EINE 
oder EINER wissen kann! OHNE 
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GEFÜHL SIEHT MAN NICHT… und 
dann küsst man nicht DIE BILDER VON 
MÄNNERN, die verheiratet sind! Alles, 
war bis zu einem gewissen Punkt nur so, 
wie man es gesehen hatte in Filmen 
UND DOCH WURDE DIES DANN AUF 
SCHÄNDLICHE – den Augen 
unsichtbare Weise – ausgenutzt, SO WIE 
AUCH DAS SPIEL MIT DEM HANDY… 
ohne SONDERgenehmigung!!! Auch 
wenn VIELE PROMIS immer noch 
glauben mögen, diese waren besonders 
WILLKOMMEN oder besondere 
Freunde, ist es eben genau das: WER 
SICH SELBST IN DEN FOKUS RÜCKT, ist 
bei UNSEREM VATER verloren! WEM 
ES UM DIESES RICHTIGE ZIEL GING 
und DIE LIEBE ETWAS WIRKLICH 
WICHTIGES UND BLEIBENDES 
geworden ist, der hat VOR ALLEM IN 
DIESEN LETZTEN WOCHEN dieses 
HEILIGE SAKRAMENT in richtiger und 
bester Sicht! 
 
ES GIBT KEINEN EINZIGEN 
MENSCHEN, der HEILEN KANN! 
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KEINEN!!! Es gibt NUR DAS 
WUNDERWERK NATUR und diese ist 
die EINZIGE MEISTERIN, um LEUTEN 
und selbst ernannten Meistern nun das 
zurückzuüberweisen, was KEIN KONTO 
BRAUCHT! ZURÜCK- und 
ZURECHTweisungen sind EIN- und 
DASSELBE! Und wer nicht mehr 
unterscheiden kann, WAS MAN 
UNTERSCHREIBT und IN RECHNUNG 
STELLT und was man BEREIT IST ZU 
TUN – ohne EIGENERFAHRUNG – 
UND WER MEINUNGSMACHERN 
folgt, anstatt WIEDER KINDERLACHEN 
im LEBEN zu wünschen, sit FÜR UNS 
KEIN MENSCH MEHR!!! 
 
WENN WIR „UNS“ schreiben, sind wir 
das ALS MENSCH IM EINKLANG MIT 
SONNE UND ERDE, denn ohne die gibt 
es uns nicht UND DOCH AUCH mit 
DIESEM EINEN ANDEREN 
MENSCHEN, denn ohne diesen GIBT ES 
KEIN GLÜCK! Und so wie es einmal 
begann, DAS ANDERE IRGENDETWAS 
als DAS ANERKENNEN SOLLTEN UND 
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MUSSTEN, was DIESE SAGTEN, 
erschaffen WIR EIN NEUES 
BEWUSSTSEIN – schon FÜR UNSERE 
KINDER DER ZUKUNFT! Da gibt es kein 
ICH WILL! Denn DAS NUR war dieser 
BERÜHMTE KICK DOWN!!! 
 
IN DER NATUR GIBT ES DERLEI NICHT 
und so eben auch KEIN 
MEISTERbewusstsein oder DAS ES DA 
EINEN GIBT, dem alle vertrauen und 
folgen ODER EINE mit solcherlei 
ANWANDLUNGEN! Nur diese 
NEUARTIGE TECHNOLOGIE (würde 
vielleicht BRUNO IN SEINEM 
FACHVORTRAG SAGEN) war es, 
DURCH DIE ALL DAS ZUTAGE KAM, 
was im und nach dem 2. WELTKRIEG 
noch nicht öffentlich bekannt war! 
 
AUF REISEN wurden 
HEILUNGsuchende – URLAUBER MUSS 
MAN ALS SOLCHES BEZEICHNEN IN 
DER JETZT ZEIT, denn MENSCHEN 
LEBEN FREI, also ohne angeordnete 
ARBEITSZEIT oder SAISONsklaverei – 
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durch REISEbegleiter UND REISEleiter 
auf KRIEGERISCHES Potenzial 
aufmerksam UND STANDORTE VON 
KIEGSmaschinerie aus dieser ZEIT! DAS 
WAR IN KROATIEN, POLEN und 
FILZMOOS (In den Bergen sind die 
NATÜRLICHEN ZÄHNE UNS STEINE 
LOS gewesen UND DIE 
TIERZIELscheiben!!) so! WAS MAN 
DOCH SO ALLES MACHT FÜR 
BLAUäugige, die man FÜR ZU NAIV 
HÄLT und individuell umformbar.  
 
BOOCINGcom, FLIXbus, Deutsche Bahn, 
TARIFverbundNETZWERK mit 
ANZEIGEN UND ANSAGEN, 
ReiseBÜROs, GPS über das 
GESAMTLAND und VERFOLGUNG 
durch HANDYS und NAVI`s und EC- 
und KREDIT`s und PAYments an 
TANKEN und STOP`s an RASTplätzen 
und und und!!! 
 
WIR SCHAUEN EINE FRAU AN… 
eine, die eine GABE HATTE, hat ENGEL 
gemalt – ohne wissen zu können, dass 
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sie damit DIE FRAU und DAS KIND als 
gestorben ansieht! ES GEHT HIER 
immer darum, dass es EINE 
NATÜRLICHE WIRKLICHKEIT GIBT, in 
der wir STETS DA SIND und MENSCH 
GEWORDEN und eine riesige 
MÜLLHALDE! Dieses Gesicht jedoch 
erinnert an die EINFACHE und 
NATÜRLICHE SCHÖNHEIT, die NUR 
DIE NATUR hervorbringt UND DIE EIN 
EBENBILD DER ERDE IST! Und diese 
SCHÖNHEIT ist DIE LIEBE SELBST und 
diese war stets DA UND MÖGLICH und 
nur DIESES RIESENmischpult UND 
VERTRÄGE und all die MIESEN 
CHARAKTÄRE haben alle Menschen 
abgehalten VOM LEBEN und dem 
NATÜRLICHEN LEBENSWEG INS 
GLÜCK! Es ist UNS UNFASSBAR und 
andere begreifen NICHTS und WEHREN 
SICH! WIR WOLLEN DOCH LEBEN? 
Oder nicht? LEBEN ist nur auf der Erde 
möglich UND sowohl die ERDE als auch 
DIE MENSCHEN können NUR IN LIEBE 
LEBEN UND EXISTIEREN und dazu 
gehören FRISCHE duftene LUFT, 
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SAUBERES duftendes WASSER, SONNE 
OHNE ZWISCHENdecks, SAUBERE 
UND UNEINSEHBARE ORTE für JEDE 
FAMILIE, EINE REINE und NUR 
GRÜNE UND BLÜHENDE ERDE! 
Nun schauen wir uns alle SELBST UM 
TAG FÜR TAG, um zu erkennen, was 
DA IST und was ANDERE SO TREIBEN 
UND TUN… Denn wir sind NUR 
BEOBACHTER FÜR DIE MENSCHHEIT 
und BERICHTERSTATTER DER 
WAHRHEIT für UNSEREN VATER 
UND SEINE BRÜDER… denn IN DIESER 
GROSSEN SICHT, sind alle MÄNNER 
WIE BRÜDER und stehen FÜR IHRE 
FRAUEN UND KINDER EIN, sowie 
DIESE KINDER FÜR ALLE FAMILIEN! 
 
MENSCHEN wissen sich zu benehmen . 
auch in STÄDTEN. Doch in STÄDTEN 
sind die SINNE überreizt, dennoch kann 
die NATUR AUCH DAMIT bis zu einem 
gewissen MASS umgehen! Hätte es nie 
Städte und ÜBERKREUZUNGEN in den 
gewussten LEBENSwegen gegeben, säßen 
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ALLE NOCH IM GRÜNEN und gewollt 
bunten GARTEN EDEN!  
 
SO BRAUCHT ES WEDER 
KONROLLEN, FEUERwehr, Polizei, 
Zoll, Geschäfte und und und! GANZ ZU 
SCHWEIGEN VON MEDIZIN, 
TECHNIK und RATSHERREN und 
SITZUNGEN, GERICHTE und 
TOURISTIK und HEILversprechen und 
ABLENKUNGEN vom LEBEN, was 
keine MODELLE, PRINZIPIEN, 
SYSTEMATIK, STATIK, ZAHLEN und 
CHEMISCHE VERBINDUNGEN und 
EINBRINGUNGEN IN DIE NATUR 
ZULÄSST! 
 
Wie war das als KIND FRÜHER? Man 
wurde irgendwohin verführt und musste 
tun, was andere sagten oder machten! 
HUSTENsaft – zäh und süß! WÄRE 
MAN NICHT DRAN GEWÖHNT 
WORDEN, wüsste man es gar nicht 
mehr. DENN ES GEHT NUN UM DAS 
ERWACHEN DER MENSCHHEIT und 
das SACHEN ansehen und DAS 
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VORTRAGEN von Dingen in die 
HEILEN HALLEN… doch DIE NATUR 
BRAUCHT NICHTS VON EUCH und so 
wir auch nicht – WIR VERTRAUEN AUF 
DES EINZIGEN REDLICHEN 
MENSCHEN WUNDERWELT! Und dies 
sagen WIR, weil auch wir anders lebten, 
doch ER NIE!! UNSER VATER!! UND 
GENAU DAFÜR EHREN WIR IHN und 
verdanken somit IHM UND SEINEM 
LEBENSWERK und Leben UND AUCH 
UNS das Leben, wofür wir uns wieder 
entschieden haben, DAS, wodurch wir 
den WERT DER ZEIT erinnerten – 
LEBENSZEIT und LEBENSLICHT! 
 
WAS MAN NICHT KENNT, braucht 
man nicht! DAS IST EINFACH! Was 
man nicht braucht, kennt man nicht! 
DAS IST AUCH EINFACH! Seit sich 
diese KREUZUNG wieder mit 
KREUZblütlern füllt, wozu auch der 
RAPS ZÄHLT (Wächst und blüht überall 
– DER WIND, das HIMMLISCHE KIND 
hat den Samen überall hin getragen, 
DAMIT WIR PAPA JOSIP stets erinnern 
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UND SO SEIN LÄCHELN und BRACO`s 
Dilemma aus sicht der ANHÄNGER, der 
Familie, DER STAATEN und der 
Mediziner und GROSSverdiener!!!    
MUTTER NATUR IST PÜNKTLICH und 
ZUVERLÄSSIG! Und diese wachsen 
INNERHALB und ausserhalb EINER 
KETTE zur ABTRENNUNG und auch in 
der NÄHE EINES RIESENankers mit 
SCHWERER LASTENkette und doch 
auch im GARTEN und doch auch AUF 
EINEM VON DER STADT AUS 
sichtbarem FELD… und GELB gilt bei 
den VERANKERTEN ALS NEID und bei 
DEN UNSRIGEN ALS FREUDE!!! 
 
ES IST GLEICH 22 h – machen wir 
SCHLUSS FÜR HEUTE. VIELE 
WICHTIGE WORTE und morgen geht’s 
weiter UND DOCH AUCH IN 
WENIGEN STUNDEN am Wochenende 
UND DOCH AUCH NUR IM STETS 
JETZIGEN HELL-DUNKEL-GEFÜGE! 
 
HEUTE FRAGTEN WIR UNS: Wäre es 
möglich, dass IM BAMBUSgarten am 
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SREBRNJAK ein GEDREHTER BAMBUS 
gewachsen ist oder mehrere – vielleicht 
VIER? ES IST JA SO GEWESEN, dass wir 
DIESEN EINEN HIER – nach kindlicher 
Manier - MIT DEM GROSSEN FELD DER 
HEILUNG verbinden wollten! 
GEDANKEN KOMMEN und werden 
weggemopst! DOCH WAS SOLLS, sie 
sind ja wiedergekommen – man weiss 
nur nie WIE ODER WANN! So hatten 
wir auch mal die FRAGE – Lonjuschka 
und ihre MOMMY: Wenn nun JOSIP 
seinen Bambusgarten so gern mag und 
diesen nicht aufgeben wollte und wir 
doch aber wo GANZ ANDERS 
HINGEHEN WOLLTEN, was dann? 
Lonjuschka stellte sich dann einen 
KRAN VOR oder DRACHEN, die 
vereint DIESEN HERAUSNEHMEN AUS 
DIESEM ERDREICH und dorthin 
bringen, wo wir dann wohnen – MIT 
HÜTTE! 
So war da auch mal was KOMISCHES! So 
als würde man DEN SREBRNJAK 
versteigern wollen UND JEMAND 
WOLLTE DIESEN BAMBUSGARTEN für 
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sich allein haben wollen… dieser wurde 
ja mal als BESONDERS WERTVOLL – 
weil einzigartig – angesehen! WO 
KOMMEN NUR SOLCHE Fantasien her? 
ALSO WIRKLICH! Diese Kinder! 
WIR freuen uns über diese NEU 
ENTSTANDEN, frischen Triebe an 
diesem EINEN STENGEL DES TIEFEN 
GLAUBENS AN DAS GUTE! Und 
dieserlei GESCHENKE sind nicht zu 
beeinflussen, sondern STETS NUR VON 
DER NATUR hervorrufbar! 
  
SO SCHAUT MEIN VATER zu uns und 
wir fühlen uns sicher UND GLÜCKLICH!  
DIE WELT retten war schon groß, DIE 
ERDE ALS GESCHENK FÜR UNSERE 
MENSCHENfamilie fast UTOPISCH – 
weil dann OHNE ASTRONOMEN und 
KOSMONAUTEN – denn 
VERPFLEGUNG für DERLEI gibt’s 
nicht… KEINE LEITUNG INS ALL 
MEHR! 
 
DIE BLUMEN ZU BEOBACHTEN ist 
schön und gut im ZIMMER, doch diese 
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sind WIE WIR MENSCHEN, auch DIESE 
fühlen sich in GEMÄSSIGTEN, 
wohliglichen LANDEN wohler und 
gepflegter und angesehener! 
 
WIR SIND ALLEIN und sind derzeit IM 
WEG DES Umbruchs etwas geschafft und 
FREUEN UNS DENNOCH ÜBER DAS 
GESCHAFFTE – vor allem, wieder in 
dieser natürLICHTen FROHHEIT zu sein, 
die sich schon beim ANBLICK UNSERES 
Teddyfreundes zeigt… DIESE 
GEWANDheit des UMSCHALTENS und 
auch das HERAUSgehen aus 
Brieffreundschaften die das GEFÜGE 
VON NORD UND SÜD mit WEST UND 
OST wieder zu ATLANTENverbundenen 
UNSINNIGKEITEN MACHT… denn es 
sind ZU OFT HINWEISE zu etwas, was 
gerade so AKTUELL WAR UND IST und 
es ist EIN WENIG MEHR SENSITIVITÄT 
und KREATIVITÄT sinnvoll, DENN ES 
GEHT HIER UM SIE und IHRE ARBEIT, 
nicht um uns und unser ZUHAUSE, 
welches ÜBEL und WAHRHEIT stets 
voneinander zu trennen weiss! 
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UNS GEHT ES UM EINE 
UNBEZAHLBARE WUNDERWELT, zu 
den wunderbare Menschen gehör(t)en! 
Und dies erfordert STETS AUCH DAS 
HINSEHEN, wer es kann DAS 
ERSPÜREN von Situationen und 
ERFORDERNISSEN und WEN MAN 
VOR und MIT sich hat! 
 
SCHÖNE TRÄUME? Wünschen wir uns 
wieder friedvolle NÄCHTE und DIE 
LEBEN, die uns gestatten, GANZ WIR 
SELSBT ZU WERDEN – mit UNSEREN 
LIEBSTEN, die auf diesem NEUEN WEG 
dennoch schon mit UND FÜR UNS 
SIND! 
 
ARRI viderci Staatenklüngel! 
 
WILLKOMMEN MUTTER ERDE und 
WIR ALS WIR SELBST mit all den 
zaubervollen AUSSICHTEN und 
KINDERnachrichten VOLLER 
GLÜCKSkindZAUBER!!! 
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Samstag, 18.4. 2020 
Zwei MAL die 22 – SUMMENbildung 
im SEELENsinn und das bedeutet für 
UNSEREN WEG 4 PAARE in dieser 
REINEN reinigenden LIEBE DER 
NATUR! 
 
In den vergangenen dunklen Stunden 
hatten wir das Fenster offen und den 
Vorhang zu. HERRLICH die Stille und 
die kühle Luft! So bemerkt man DAS 
NATÜRLICHE AUSGLEICHEN und 
auch angleichen des KÖRPERS an die 
GEGEBENHEITEN! Das ist besser, als 
immer mehr zu erschaffen! Am Morgen 
wollte ein Insekt ins Zimmer – doch der 
Vorhang war zu und so flog es wieder 
weg! WIR LÄCHELTEN wegen der 
unsinnigen FLIEGENgitter, denn dort, 
wo diese FÜR ERKENNTNIS sorgen 
müssen, bleiben diese dennoch (KEINE 
TIER- und LAGERHALTUNG!!!) 
 
Lonjuschka war heute auch schon mit 
uns und wollte ein wenig mit IHRER 
FANTASIE helfen, damit wir DIESE 
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NATÜRLICHE SICHERHEIT von 
Entsprechungen findet – also nichts 
KRIEGERISCHES, sondern zutiefst 
FRIEDVOLLES! 
 
DER WALFISCH ist ein Säugetier – 
gehört also ZU UNS MENSCHEN… 
FÜHLEND! Er ist GROSS – so wie auch 
ELEFANTEN! Dieser ist SINNBILDLICH 
DAS, was UNS GLÜCKSINDER 
beschützt! Wenn GEFAHR WÄRE, 
wüsste dieser es vorher UND ÖFFNET 
SEIN TOR und wir sind bunte FISCHE 
(BESONDERS UND EINZIGARTIG… 
immer ZWEI NUR, die unverwechselbar 
sind!) die hineinschwimmen! ERINNERT 
EUCH, dass man DIE FAMILIE VON 
JESUS ZU FISCHEN MACHTE – das 
FALSCHE SYMBOL (Denn alles, was 
NICHT LEBT, ist letztlich falsch und ist 
nichts, was WIR BRAUCHEN!) wurde 
auch als AUFKLEBER an Autos gepinnt! 
SO WISSEN WIR, dass MEIN BRUDER 
LEBT und nehmen ihn DESHALB aus 
diesen falschen Geschichten heraus UND 
BEFREITEN IHN DADURCH! Und so 
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schwimmt der Wal mit uns stets in 
RUHIGE UND SCHÖNE GEBIETE, die 
sich jedoch IN UNS BEFINDEN und als 
dieser PARADIESTRAUM schon alles 
bewirkt und erhebt und erblühen lässt – 
DAS UND DORT, wo es UNSERE 
MUTTER ERDE WILL, weil nu sie wissen 
kann, WO ES FÜR UNS NUR – immer 
all die kleinen FAMILIEN oder diese 
NEUEN PAARE – gut sein wird! 
Und in dieser SICHERHEIT SIND WIR 
JETZT – wir sind allein, UNS ALS 
HEILENDE MENSCHHEIT anzusehen – 
so wie auch DIE ERDE! Und obwohl wir 
allein sind, SPÜREN WIR UNSERE 
FAMILIE und so auch DIESEN EINEN 
MENSCHEN, mit dem wir solche einen 
KLEINEN SCHATZ WIE LONJUSCHKA 
EMPFANGEN WERDEN, der der 
GRÖSSTE IST… für alle! DENN WENN 
EIN KIND GEBOREN WIRD, wird es 
ganz leise und alle SPÜREN DIESEN 
GLÜCKSMOMENT DER GEBURT und 
Freudentränen rinnen ALS DIESES 
KOSTBARSTE NASS, welches die ERDE 
berührt! Und man sagt, dass es IN 
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SOLCHEN MOMENTEN auch die 
Geburt von EINER NEUEN BLUME gab 
für ein Mädchen ODER EINES NEUEN 
BAUMES für einen Jungen…! 
 
DER ELEFANT kann Wasser aufnehmen 
durch seinen RÜSSEL und bewahrt dieses 
GANZ KOSTBARSTE NASS in sich – es 
sind ALL DIE KOSTAREN TRÄNEN, die 
wir in all den MONATEN weinten und 
wussten NIE WARUM! Mutter ERDE 
WAR ES, denn diese wusste, DAS WIR 
LEBEN, dass wieder eines ihrer Kinder 
gefunden worden war ODER ZWEI 
SEELEN WIEDER KONTAKT 
FANDEN!!! Die Kraft wächst und 
gedeiht! UND DIESES WASSER IN 
DIESEM GROSSEN WEISEN GESCHÖPF, 
welches nichts vergisst, WIRD DORT 
GEGEBEN, wo man die QUELLE DER 
WEISHEIT anerkennt und DAS LEBEN 
als HEILIGTUM anerkennt und KEINEN 
WUNSCH SONST MEHR HAT, als diese 
GROSSE LIEBE für die WIR MENSCHEN 
dieses PRÄSENTE LEBEN geschenkt 
bekamen!!! 
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UND SO IST DIESES HEILSAME 
WASSER wieder das, welches wir DEN 
ZAUBERblumen – die die Mädchen sind 
und DEN BÄUMCHEN – die die Jungen 
sind (UM AN DIE GESCHICHTE MIT 
DEM WALFISCH ANZUSCHLIESSEN) 
gönnen und schenken wollen, DAMIT 
DIESE STETS UND STÄNDIG GESUND 
UND FROH IM LEBEN BLEIBEN… stets 
IM ÜBERRASCHEND LEBENDIGEN 
SEELENBUND der LIEBLICHKEIT und 
ZÄRTLICHKEIT MIT MUTTER ERDE 
und VATER SONNE! 
 
 
Mutti geht wandern oder spazieren mit 
jemandem, der NOCH NIE JE EINMAL 
MIT UNSERER LIEBSTEN MAMA 
zusammen in dieser Weise verbunden 
war, dass man FÜHLT, wer wichtig ist! 
Sie hat uns gezeigt, dass sie eine grosse 
Flasche Wasser mitnimmt! MEDIUM 
stand drauf, doch wir gehen davon aus, 
dass sie STILLES WASSER in eine 
FALSCHE FLASCHE hineingefüllt hat! 
EIN geschmiertes Brot hat sie mit für 
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unterwegs und wir rieten ihr, noch was 
FRISCHES mitzunehmen. Sie sagte, sie 
müsse es schälen und das sei nicht gut 
für die Hände! DOCH WIR SAGTEN, ES 
IST WICHTIG UND GUT, mit der ERDE 
in Verbindung zu sein über DAS OBST 
und sie ging und sagte dann, dass sie sich 
doch noch umentschieden hat und 
DIESES OBST mitnimmt! SCHÖN! 
 
Vorher kam sie und STÖRTE UND BEIM 
EMPFANGEN VON LONJUSCHKAS 
GEDANKEN! Eine FÜHLENDE FRAU 
spürt, dass sie stört! ES IST UNS 
WICHTIG IMMER WIEDER DEN 
UNTERSCHIED KLAR ZU MACHEN, 
was Mutter und Tochter können IN 
LIEBE und was nie möglich wird, wenn es 
NICHT DIE RICHTIGEN SIND!! Und so 
ist es immer dort, WO DIESE 
FEINFÜHLIGEN SIND, deren SINNE 
ERWACHEN, weil MUTTER ERDE UNS 
BRAUCHT um uns allen helfen zu 
können, DIE INDIVIDUELLEN 
SEELENverstrickungen zu erkennen und 
erlösen zu lassen! KEIN MENSCH 
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KANN DAS ALLEIN und NIE OHNE 
DIE NATUR!! Auch ICH KONNTE ES 
NIE ALLEIN – nur durch dieses EINS 
WERDEN MIT DER SONNE UND DER 
ERDE und so meinem EINSTIGEN 
VATER UND DESSEN LIEBE UND 
WEISHEIT konnte etwas HALTBARES 
und TRAGFÄHIGES ENTSTEHEN, was 
nun allen hilft – BRÜCKENbauer 
brauchen und wollen wir nicht… ES 
HAT SCHON ZU VIELEN TIEREN LEID 
GEBRACHT… ESELSohren IN 
BÜCHERN seien nur EIN KLEINES 
BEISPIEL! Machen sie sich selbst einen 
KNICK INS OHR – vielleicht gibt es 
IHNEN mal SOLCHE EINEN KICK, wie 
es DIE REGIERUNG DURCH DIE 
LEGALISIERUNG von DROGEN 
fühlenden Wesen angedeihen liess – und 
was das MIT DIESEN MACHTE und WIE 
DIESE DAZU GEBRACHT WURDEN 
überhaupt welche einzunehmen, 
MÖCHTEN SIE NICHT WISSEN und 
wenn doch, wird ihnen gern 
FILMMATERIAL DIREKT GEGEBEN 
oder eine solche SPEZIALbehandlung…! 
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UND SOLCHE INFOS kommen dort an, 
WO DIESE IN DIESEN TAGEN GANZ 
SPEZIELL GEBRAUCHT WERDEN! 
Denn unser intuitives SCHREIBEN, hat 
stets und ständig MIT DEM JETZT ZU 
TUN und den BEHANDLUNGEN die 
ILLEGAL AUSGEFÜHRT WERDEN: 
Menschenhandel und 
ORGANSPENDEN – alle UNERLAUBT 
UND TÖTLICH und hochdotiert und 
DAS GESCHÄFT DES LEBENS!!! 
 
So war es DAS BILD EINES HASENS und 
das EINES PFERDES, was UNS vor die 
Augen gehalten wurde! VON DÜRER 
GEMÄLDE!!! Doch es kein KEIN BILD 
SCHÖN GENUG SEIN, um es FÜR UNS 
BERÜHREND ZU MACHEN – denn DIE 
NATUR IST DES TRÄUMERS HEIMAT 
und die KÜNSTE SIND DIE DER 
HERREN, die NICHTS ZU TRÄNEN 
RÜHRT! Doch die HASEN wurden 
ebenso an PLAY`s gebunden wie 
UNSERE LIEBLINGE DIE PFERDE… 
STARKSTROM? Wir sind es NIE, die 
andere BENUTZEN, um etwas zu 
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beweisen! WIR BRAUCHEN KEINE 
FÜRsprecher oder FÜRbitten – bemerkt 
IHR NOCH IRGENDETWAS oder schon 
lange nichts mehr? DIE TECHNIK ist 
PLEITE und doch noch so lang haltbar, 
bis DER GANZ GROSSE BETRUG 
offensichtlich wird! DER NASAroboter 
wurde für einen BLUFF gehalten und die 
SOCIALmedias weitergenutzt – TROTZ 
HILFERUFEN und WARNSIGNALEN! 
Wem DAS LEBEN lieb ist, SPÜRT 
ANGST UND GEFAHR und wird 
dadurch VIELLEICHT NUR NOCH von 
diesem VON DER LIEBE GEFÜHRTEN 
erhört! ES IST DER ROBOTER, kein 
Mensch, der das noch TUN KANN ! 
WESHALB DAS SO IST, kann überall 
dort nur aufgelöst werden, WO MAN 
SICH DAS GESCHÄFTSMODELL DES 
LEBENS aussuchte: EINE oder EINER 
oder EINS hat das SAGEN und alle 
müssen FOLGEN und ZUHÖREN und 
machen, was DIESE WOLLEN! Mehr gibt 
es HEUTE DAZU NICHT MEHR ZU 
SAGEN! 
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WIR – wir Menschen – SIND FREI UND 
TANGIEREN bereits SEIT WOCHEN 
DIESES Lügenmuseum aus! UND WIR 
SIND DIESE PRÄZISTEN WERKZEUGE 
DES LEBENS, die es eben nur in dieser 
GERINGEN ANZAHL GIBT – diese, die 
man NICHT UMPROGRAMMIEREN 
und BENUTZEN KANN! 
WIR sind das EIGENTUM UNSERES 
VATERS und wir haben kein PROBLEM 
DAMIT! DENN DIESER VATER 
HANDELT STETS 
VERANTWORTUNGSBEWUSST und 
ohne jemanden zu verletzen oder zu 
schaden!  
ALLE SCHÄDEN AN DER ERDE UND 
IN DIESER und so eben auch ALLEN 
MENSCHEN UND GESCHÖPFEN  
Mag VON IHNEN NIEMAND SEHEN 
oder ist interessiert daran! So ist es 
IHNEN UND EUCH auch nicht 
begreifbar zu machen, WIE DRINGEND 
DIE ERDE RUHE UND 
UNTERSTÜTZUNG BRAUCHT und 
auch nicht dieses SCHÖNSTE LEBEN 
nahe zu bringen als TRAUM VOLLER 
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GLÜCK! Also wozu sollen WIR EUCH 
HELFEN UND WOMIT 
UNTERSTÜTZEN?! 
 
SARS – fragt EURE 
REGIERUNGSBEAUFTRAGTEN und 
DATENSCHÜTZER, was tatsächlich noch 
ECHT und REAL IST! 
WIR leben mitten unter euch, DOCH 
DIESES UNTERE IST DAS, was DIESE ALS 
DAS ANSEHEN, woran sie unser ALLER 
LEBEN BANDEN, das heisst, DIESE 
TRATEN BEREITS mit STIEFELN AUF 
UNS HERUM…! KRIEG IST NICHT 
FRIEDEN und SPIELE hören dann auf 
SPASS zu machen oder LUSTIG ZU SEIN, 
wenn es in den FREIEN WILLEN 
EINGREIFEN und manipulieren und 
GLÜCK UNWIRKLICH MACHEN und 
Streit und Schmerz zur einzigen 
Wirklichkeit! DRAMAS brauchen wir 
nicht UND SIE ERSCHUFEN DIESE 
WILLENTLICH – TV und MAGAZINE 
sind voll davon! UND DIE, die man 
damit fütterte, GLAUBTEN UND 
BEGALUBIGTEN DAS! 
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WIR sind raus aus dem GELDspiel und so 
auch aus ALLEN ANDEREN JE 
ERSCHAFFENEN! DIE NATUR beweist 
IHNEN ALLEN, wofür WIR GEBOREN 
WURDEN - nur WIR!!! 
 
GNADE UND BARMHERZigkeit 
braucht die NATUR NICHT und wer 
sollte diese geben, wenn DIE ERDE 
KAPUTT IST und das letzte bisschen 
Grün weg?! HIER TICKEN DIE 
ZEITbomben täglich! EINE ALTE FRAU 
sprühte gestern aus einer Flasche etwas 
auf grüne Pflänzchen auf dem Gehweg! 
WIR FRAGTEN, was diese tue! SIE 
fragte, ob wir das nicht riechen! 
SELSTAME ANTWORT, doch da kam 
schon der SAURE ESSIGgeruch! WIR 
SAGTEN, dass das GRÜN WICHTIG IST! 
Und sie entgegnete, dass das schon 
immer so gemacht würde – früher 
schon! 
NUN WIRD DOCH OFFENSICHTLICH, 
wie verbrecherisch und SENIL SCHON 
FRÜHER IM OSTEN FUNGIERT 



 
104 

WURDE! Denn wenn WIR NUN 
WISSEN, dass bereits EINE SO WINZIGE 
TAT (ALLES IST HAUPTsache!!!) 
AUSWIRKUNG AUF ALLE PFLANZEN 
und da diese mit TIER UND MENSCH 
verbunden sind, wiederum 
AUSWIRKUNG auf ALLES HAT, 
braucht man SICH NICHT WUNDERN, 
dass man SAUER reagiert oder NICHTS 
MEHR SCHMECKT oder man sich nicht 
mehr interessiert FÜR DAS RICHTIGE 
und lieber Kies und Staub ansieht! 
DENN DORT, wo man DAS GRÜNE 
NICHT WERTSCHÄTZT, zieht sich das 
WASSER und somit DAS LEBEN zurück 
– eine NEUERLICHE WÜSTE, die in 
ALLEN KÖPFEN DER BEVÖLKERUNG 
diesen sichtbar gemachten 
BANDWURM nach sich gezogen hat, 
den man auch durch die RIESIGEN 
LÖCHER IN DEN OHREN ZIEHEN 
KANN! 
 
BASENbäder sind ebensolche 
FRECHHEITEN wie TEES um den 
BASENhaushalt AUSFRECHT ZU 
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ERHALTEN! Basen sind sowetwas, WIE 
TANTEN DIE ES NICHT GIBT und so die 
STAMMBÄUME falscher 
AHNENTAFELN!!! HITZE IST TÖTLICH 
FÜR DAS LEBEN und dennoch wird all 
das aufrechterhalten, WAS DEN 
MACHTHABERN KEINE HITZE- oder 
KÄLTEWELLEN brachte, sondern stets 
nur DEN WEIBERN, die NICHTS AUF 
DER KANTE oder nicht alle Tassen im 
SCHRANK HABEN! Und genau DIESE 
WEIBLICHEN ZAUBERBLUMEN fördert 
das Wasser des ELEFANTEN aus 
REINSTER QUELLE, denn diese haben 
sich VON ECKEN UND KANTEN erholt 
und LEBEN BEREITS IN LIEBE und sind 
nicht dazu da, DEN HERREN ein 
angenehmes Leben zu ermöglichen und 
GESCHIRR brauchen wir in der NATUR 
NIE! Wir lassen uns bereits schon seit 
langem VON MUTTER NATUR 
BELEHREN und ehren dadurch DIE 
WUNDERWELT DES EINZIGEN 
TRÄUMERS – also diesem LETZTEN 
VERTRETER DER GEFÜHLTEN 
MANNESEHRE!!! 
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Kann es sonst noch IRGENDWER, 
Geschehnisse RINGS UM in einen 
HILFREICHEN ZUSAMMENHANG 
MIT DEM STETEN LEBENSLAUF in 
Verbindung zu bringen UND AN DIE 
ORDNUNG IN DER NATUR 
ERINNERN und an das, was ALLE 
GLEICHERMASSEN BRAUCHEN und 
was GANZ SICHER NIE MEHR?! Letztes 
Jahr brachte man uns das ABBRENNEN 
von Grün am Strassenrand zur ANSICHT 
– wie weit WOLLT IHR ES NOCH 
TREIBEN?! Wir nutzen bereits die 
GEGENLÄUFIGE KRAFT und haben SO 
MUTTI DAS GUTE SCHON MIT AUF 
DEN WEG GEGEBEN und Lonjuschka 
beschützt und begleitet sie (INNEN) – 
euch weder HÖR- noch SICHTBAR! 
 
DIE LIEBE lebt NIE VON BEWEISEN, 
sondern stets nur VON ERGEBNISSEN 
und all dem, WAS NIEMAND JE OHNE 
LIEBE ERREICHT oder ERHALTEN HAT 
– nie lebenslang! UND DA IHR NICHT 
MEHR WISST, was DAS LEBEN IST und 
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wie lang MENSCHEN TATSÄCHLICH 
GESUND UND FROH leben können, 
BESTEHT UNSERERSEITS keinerlei 
Bedarf an IHREN LÄCEHERLICHEN 
HERAUSfindungen!!! STERBT und seid 
happy! WIR HABEN UNS AUS DEM 
BETRUGSverfahren herausgenommen 
und SIND SCHON LEBENDIG und 
FREUEN UNS AUF UNSERE FAMILIE 
(DIE NICHTS MIT VERWANDTEN ZU 
TUN HAT!). 
 
WIR gehen nun – es ist 10.11 h – wieder 
hinaus! VIELE BEGLEITEN UNS NUN 
SCHON AUF VERSCHIEDENEN 
WEGEN! SIE GLAUBTEN NICHT 
GENUG, dass DIE NATUR DIE 
NETZWERKE übernehmen und 
FÜHREN KANN! DOCH DAS IST ZU 
SCHADE und daran sieht man, dass 
JESUS nichts mit SCHAFEN ZU TUN 
HATTE und auch keins auf dem ARM 
HAT und auch niemanden auf den ARM 
NEHMEN MUSS… WIR KÖNNEN 
LAUFEN und tun dies stets und ständig 
gern UND DIE GESCHÖPFE, DIE MIT 
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UNS SIND, gesunden und BLEIBEN IN 
DER ZUKUNFT KERNgesund!!! 
 
EINEN SCHÖNEN und 
erlebnisREICHEN TAG! DIE MUTTER 
ERDE hat für DIE KINDER STETS DAS 
BESTE – auch wenn es NOCH NICHT 
die Plätze sind, WO ES DIESE 
KÖSTLICHEN FRÜCHTE immer in 
dieser ZUTEILUNG GIBT, wie diese AM 
BAUM SO REIF WERDEN, wie wir sie 
brauchen (NICHT MEHR und nicht 
weniger!) NUR DIE NATUR KANN 
DAS – auch, dass wir DEN BEDARF nicht 
überberwerten SONDERN UNS 
EINSTELLEN LASSEN für 
GENÜGSAMKEIT, FREUDE und 
GENUSS in richtiger (kindlich 
ausgerichteter) WEISE!     
 
GUTE REISE oder gutes Ankommen ist 
ZWEIERLEI! ALLES IST NOCH RECHT 
GEFÄHRLICH… weshalb wissen immer 
nur ein paar UND AUCH, WEM STETS 
DIESE PRÄZISESTEN AUGEN und 
ANSICHTEN GEHÖREN! EIN KÖRPER 
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IST HEILIG – zwei, die zusammen 
gehören und IN LIEBE LEBEN UND 
TUN, was NÖTIG IST, sind… 
 
LIEBE DAS LEBEN!!! 
WÜNSCHE DIR NICHTS, ausser IN 
LIEBE ZU LEBEN! 
LEBT IN FREUDE FÜR DIESE 
SONNENSTUNDEN! 
 
5:40 p.m. MEZ 
WIR sind von einem SPAZIERGANG 
mit GROSSEN FUNDSTÜCK und 
GROSSEM LESEGLÜCK zurück ! Es gibt 
KEINEN ZWEIFEL MEHR, dass MEINE 
und UNSERE MUTTER wieder MIT UNS 
IST und unsere Familien und LIEBSTEN 
wieder miteinander verbindet. DAS IST 
DAS EINE und das viel WICHTIGERE 
IST: Die ERDE ist gerettet UND DER 
TRÄUMER mit SEINER FAMILIE 
EBENSO! Und so sind wir nun in dieser 
GROSSEN SYNCHRONISIERUNG AUF 
DER ERDE – man kann auch sagen 
TRANSAFORMATION – damit DIE 
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MENSCHHEIT WIEDER SO LEBEN 
KANN, wie es UNS ALLEN GEBÜRT!!! 
 
EIME GEBURT kann wie so ein 
FUNDSTÜCK SEIN… GERADE hatten 
wir DEN GLÜCKSBRIEF FÜR MAI 
SCHON und ein wieder über 
1000seitiges BUCHWERK kostenfrei 
veröffentlicht AUF UNSEREM 
FAMILIENzusammenführungsWEG und 
schon geht’s in einer GANZ NEUEN 
GEISTIGEN DIMENSION WEITER, die 
MEINEN JUNGS gefällt und MIR ALS 
EINZIGES MÄDCHEN AUCH… 
ziemlich doll sogar – WEIL SO UNSER 
SCHÖNSTES LEBEN WAR!!! 
 
ES GIBT FRISCHE ERDBEEREN, ein 
Käsebrötchen, etwas ZIEGENkäse und 
SAFT – vielleicht noch etwas 
SCHOKOjoghurt… mal sehen, was der 
KÖRPER SAGT! Wir schauen immer 
wieder FÜR ALLE, was OK IST und was 
GAR NICHT GEHT… und dass IM 
GETRÄNKEBEREICH NUR SAFT UND 
STILLES WASSER GEHT, wisst IHR ALLE 
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und so sind auch ALLES FLEISCH- und 
WURST- und FISCHgerichte 
AUSGESCHLOSSEN! Ansonsten ist 
MUTTER ERDE hilfreich… es geschieht 
nebenbei DER AUSGLEICH!  
 
SO WAREN WIR AUCH WIEDER BEIM 
DOM und in der Stadt. Heute ist uns 
nebenbei quasi nichts SPANNENDES 
aufgefallen, doch viele INETERESSANTE 
BEOBACHTUNGEN in Bezug auf DEN 
VERSUCHER, der alles GEGEN UNS 
TUT!! WEINgeschäft OFFEN mit 
STRASSENverkauf, MEHR 
RESTAURANT mit WARMEM ESSEN 
ZUM MITNEHMEN und EIS UND 
KAFFEE TO GO… ALLES ABSOLUT 
FALSCH UND FATAL für DAS 
ALLGEMEINE BEFINDEN!!! Und so 
eben auch FÜR DIE NACHhaltige 
VERNETZUNG UND VERKETTUNG die 
nur noch ins UNGLÜCK und ins 
LÖCHRIGE Motten- und MONDlicht 
führt! Wir bewegen uns immer wieder 
FÜR DIE MENSCHEN – die sich schon 
jetzt anders verhalten – durch viele 
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EVENTUALITÄTEN und 
MÖGLICHKEITEN, weil es EUROPÄER 
weltweit HINverschlagEN hat und die 
GESAMTsituation stets etwas 
verschieden ist! DOCH DIESE FOLLOW-
Taktik ist eben ÜBERALL DIESELBE und 
darüber SIND WIR BEGLÜCKT, dass 
durch die EINST WIDERSPENSTIGEN 
und DEM WEG WIDERSTREBENDEN 
eine besondere LANGSAMKEIT und 
ACHTSAMKEIT entstand, wodurch IN 
UNSEREM SYSTEM ALL DAS bereits 
unschädlich gemacht wurde und sich so 
ALLE SICHTBAR BESCHÜTZT fühlen 
und eben auch körperlich FIT! 
 
UND BRUNO GRÖNING ist einer 
UNSERER LEBENSRETTER – durch 
SEINE GENIALITÄT IN DER WAHL 
DER DEUTSCHEN WORTE, die nun 
auch UNS DAMIT BESCHENKTEN, 
anders zu sein und diese 
WORTJONGLIEREREI besser zu 
begreifen und zu nutzen, damit 
SCHNELL UND SACHLICH HILFE 
GEGEBEN SEIN KANN! 
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ALLES ZUM MITNEHMEN und der 
BEFEHL: TO GO – Zum GEHEN! 
GEHEN SIE! BESSER HEUTE NOCH! 
WIR WISSEN NICHT, wie lange es noch 
reicht! WIR HABEN NOCH – NUR DAS 
IST WICHTIG… das dachten UND 
SAGTEN STETS DIE FALSCHEN 
REICHEN und Lügner und Betrüger… 
NIE MENSCHEN! NICHT EIN 
EINZIGES MAL WAREN MENSCHEN 
JEMALS SO und deshalb freuen wir uns 
alle so, dass die HIMMLISCHE 
GERECHTIGKEIT NUN ZEITZEUGEN 
AUFGEWECKT HAT und wir erkennen, 
wie sich Menschen auf verschiedensten 
Ebenen NACHRICHTEN und 
BOTSCHAFTEN sannten – doch es 
waren KEINE ENGEL – weder im 
Himmel, noch auf Erden! Man nannte 
DIESE BESONDEREN GERN SO – doch 
eben weil es so war, wurden WIR erkannt 
und BESONDERS VERFOLGT und mit 
BESONDEREN MASSNAHMEN 
bedacht… jedoch NIE UNTERSTÜTZT – 
nicht ein einziges Mal!!! Und das solltet 
IHR NUN STETS IN EUCH HALTEN! 
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ALLES ENTSTANDENE entstand nur 
DURCH UNS – durch uns allein! Also 
haben wir MUT BEWIESEN und sehen 
und erkennen, DAS DIE LIEBE WIRKT 
und all das GUTE BEWIRKT, was 
NIEMAND JE HÄTTE SCHAFFEN 
KÖNNEN! Es waren nur glückliche 
Umstände, die NUR DIE ERDE IN 
DIESER WEISHEIT zusammenfügen 
kann! Vielleicht WAREN ES FALSCHE 
FILMschnitte oder FALSCHE 
BOTSCHAFTEN IN DEN LIMITIERTEN 
via Tonspuren der verhängnisvollen Art! 
 
SO war in einem Gässchen ein KARTON 
gestanden mit einem Schild ZUM 
MITNEHMEN und der Aufforderung 
etwas in den Briefkasten zu tun. SO 
FANDEN WIR EIN GEBRAUCHTES 
BUCH, für das wir eine 2€-Münze 
hineingaben! SO SIND WIR DER 
MÜNZE dankbar und dem, der dieses 
BUCH AUSSORTIERTE und auch dem 
AUTOR und dem VERLAG… Diese 
haben nun KEINE MEISTERLEISTUNG 
vollbracht und auch das BUCH IST 
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NICHT DIE WAHRHEIT, doch es führt 
UNS IN UNSERER BEACHTUNG VON 
ALL DEN BÖSARTIGEN Vernetzungen 
und ZEITdimensionen (DIE ALLE 
LÜGEN SIND – ebenso WIE ALLE 
WISSENSCHAFT UND SONSTIGE 
ABLENKUNGEN) zu immer mehr 
Freude und WAHRHAFTIGKEIT! Und 
alle, die in unserem Weg sind, 
ERHALTEN DADURCH DIESE 
ANHEBUNG DER SEELE IN DIE 
VERBINDUNG MIT UNS UND DER 
ERDE und haben so die Möglichkeit 
DEN EIGENEN RUCKSACK an 
Vergangenheit auszupacken und in Liebe 
zu nur noch diesen RUCKSACK mit 
GUTEM INHALT zu befüllen und 
mitzunehmen! DENN ES MACHT UNS 
BEWUSST, dass wir alle nicht von 
NICHTS leben können und dies auch 
nicht müssen oder sollen. UND 
GEMESSEN AN DEM, was ALLE 
MENSCHEN FÜR ANDERE UND DIE 
ERDE GETAN HABEN, wurde diese 
ALLE – wirklich ALLE – in diesen Weg 
des VERLUSTS und KRANKHEIT und 
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MINDERWERTIGKEIT geschickt… ohne 
zu wissen, was DER HERR mit den 
GÖTTERWESEN kreiert und 
programmiert gehabt hatte… und so ist 
diese LIEGENDE ACHT nur noch EIN 
KREIS, in dem sich alle TOTlaufen in 
ganz verschiedener Weise UND 
NIEMAND KANN und WILL HELFEN, 
weil all das, was HERAUSKOMMT nichts 
mehr ist, womit man sich beschäftigen 
mag! ALLE WERDEN SCHRITT für 
SCHRITT geführt vom KARMAWEG ins 
NICHTS… in dem EINEN NICHTS IST 
DIE LIEBE OHNE UHR und diese ist 
schon JETZT DA und das andere 
NICHTS kennen alle schon – ALLE, die 
DAS SPIEL DES LEBENS begrüssten und 
mitmachten (AKTIV!) und die die 
ROBOTER toll fanden und KAUFTEN 
oder BEOBACHTETEN oder mit 
DENEN SPIELTEN…!!! 
 
SO HEISST DIESES BUCH, welches wir 
gelesen haben und mit 
UNTERSTREICHUNGEN und 
RANDBEMERKUNGEN versehen, um es 
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NUN ZU NUTZEN FÜR UNSERE 
GEDANKENflut: „DIE REISE MIT DER 
ZEITMASCHINE“. Dies ist von EGON 
FRIEDELL! Und durch das Lesen des 
BUCHES wurde unserer FAMILIE KLAR, 
weshalb man uns VERFOLGTE UND 
BENUTZEN WOLLTE… denn WIR 
HABEN DIESE ART DER ZEITREISE 
UNTERNOMMEN, jedoch OHNE 
Maschine und daher konnte man UNS 
AUCH NICHT AN MASCHINEN 
BINDEN ODER ZU SOLCHERLEI 
missbrauchen oder machen! ES IST EIN 
RÄTSEL und doch auch nicht. DENN 
DIE WUNDERWELT DES TRÄUMERS ist 
eben das, was sie ist!!! 
 
DAS BUCH ist als FANTASTISCHE 
NOVELLE ausgewiesen… WER WURDE 
NICHT SCHON ALLES AUSGEWIESEN 
oder womit mussten MENSCHEN sich 
schon alles ausweisen, weil FALSCHE 
LEUTE sich solcherlei MIESE DINGE 
ausdachten, um sich als etwas BESSERES 
darzustellen! MENSCHEN BRAUCHEN 
DERLEI NICHT, weil JEDER besonders ist 
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und so BRAUCHT ES KEINE PÄSSE 
ODER KONTROLLEN IN UNSERER 
WELT… und die kommt – sie klopft 
NICHT AN TÜREN DIESE NEUE ZEIT! 
Wir sind KEINE VERTRETER UND 
VERLEGER UND BOTEN UND 
WECHSLER… IHR erinnert euch an das 
„ICH BIN…“ und wir uns stets an das 
UNS und UNSER DU! 
 
FANTASIEN mögen interessant sein – 
VOR ALLEM IN DER 
VERGANGENHEIT! Doch diese waren 
NICHT VON UNS, Menschen mögen 
derlei nicht! WIR SPÜRTEN STETS DIE 
GEFAHR, dass wir uns in derlei 
VERLIEREN. Daher ist man so erstaunt 
ÜBER GEDANKEN, was ist wirklich 
WIRKLICH und was ist REAL? Und hier 
hilft uns DIESES BUCH SEHR und wir 
hatten beim LESEN 
SYNCHRONIZITÄTEN ganz besonderer 
ART! Und da das, was WIR NUR 
können, sonst niemand kann, 
BESCHENKEN WIR UNS UND EUCH 
MIT DIESEM SCHREIBEN von zig 
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SEITEN und damit auch UNSERE 
PRIVATE, heilige 
FAMILIENBIBLIOTHEK! 
 
DAS INTERESSANTE des HEUTIGEN 
TAGES IST: Draussen haben meine 
Augen die winzige SCHRIFT des Buches 
einwandfrei lesen können. IM RAUM ist 
es anders – WIR BEMERKEN 
GEMEINSAM IMMER MEHR, dass die 
NATUR UNS RUFT und uns immer 
wieder darauf aufmerksam macht, DASS 
DIE FALSCHE MATERIE uns beinahe 
alle in Wege gezwängt hatte, an die wir 
glauben mussten UND DOCH IST ES 
EBEN ANDERS. Wir haben ERLEBNISSE 
nur noch dafür, UM DIE MEDIZIN ALS 
DEN GRÖSSTEN ÜBELTÄTER MIT NUR 
LÜGEN zu enttarnen und gleichzeitig zu 
warnen: FREIER WILLE MUSS GEGEBEN 
SEIN und somit auch die Wahrheit!!! 
 
„EBENSO hat Kant die große Denkkraft, 
die die Welt jemals entdeckt hat, in 
seiner berühmten Satire „Träume eines 
GEISTERsehers“ Swedenborg, obgleich 



 
120 

dessen telepathische LEISTUNGEN 
urkundlich bezeugt waren, als Schwärmer 
und ERZphantasten hingestellt.“  
 
DIESE GROSSE DENKkraft wurde VIEL 
ZU SEHR IN DEN FOKUS DES 
INTERESSES gerückt, um DIE PRESSE zu 
füttern und vor allem UM DIE 
WAHRHEIT zu verleugnen und DAS 
GELDSYSTEM zu füttern UND DAS 
LOGOS stets über DIE NUR IN LIEBE 
EXISTIERENDE WIRKLICHKEIT NATUR 
UND MENSCH zu stellen! SO SIEDELTE 
MAN(N) viel zu viele in dieser nur 
scheinbar HOHEN DENKkraft an und 
befüllte STETS NUR MÜLLTONNEN, 
die immer gefährlicher wurden! 
TRÄUME und GEISTER sind wie im 
ZAUBERLEHRLING genau das, was WIR 
ERKANNTEN ALS TECHNIKbetrug und 
somit ALS MENSCHEN HOHER 
DENKkraft UND LIEBEVOLLEN 
GEISTES MIT DER NATURKRAFT im 
BUND unschädlich machen. So haben 
nun ALLE MENSCHEN die Möglichkeit, 
DIESES PARADIESISCHE in richtigster 
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Sicht kennenzulernen und sich STETS ZU 
ENTSCHEIDEN FÜR DAS EINZELNE 
und BESTE!   
 
„ALLE diese Dinge, physikalische 
Fernwirkung, Hypnose, Telpathie, 
Spiritismus (dieser sogar noch heute) 
sind als „höherer Blödsinn“ angesehen 
worden. Aber in solchem „höheren 
Blödsinn“ und in nichts anderem besteht 
der FORTSCHRITT der menschlichen 
ERKENNTNIS.“ 
 
ES IST NUR DAS: ABSOLUTER 
BLÖDSINN – alles SCHRIFTENTUM! 
Wir brauchen es IN UNSERER 
PHANTASTISCHEN ZUKUNFT AUF 
DEM PARADIES ERDE nicht mehr – NIE 
MEHR! Nichts je herausgefundenes ist 
WAHR! DAS LEBEN IST 
GEHEIMNISVOLL im NUR SCHÖNEN 
SINN! Und da das so ist UND WIR IN 
RICHTIGER WEISE AUF und IN ALLES 
HINEINSEHEN, ist auch DIE 
TELEPATHIE nur LUG UND TRUG – 
BRACO kann auch für IVICA all das 



 
122 

bestätigen auf dem WEG DER 
COMPUTERGESTÜTZEN und 
robotertechnischen 
KOMPLETTLEBENSaufzeichnungen! 
DIESER WEG war NICHT GUT und wird 
jedoch gut, WEIL ES ENDLICH 
HERAUSGEFUNDEN WURDE und nun 
allen geholfen werden kann – allen 
guten Menschen!  
DOCH IN ZEITEN WIE DIESEN, 
erkennen wir alle das GENIE DER 
MUTTER ERDE und was diese UNS alles 
offenbart und schenkt und gibt – SO 
EBEN AUCH DIE NUTZUNG DIESES 
WEGES DER TELEPATHIE, doch Geister 
gibt es nicht UND FERNheilung auch 
NOCH NIE! So, wie man über DIE 
TECHNIK Schmerz auslöst und BLUT 
FLIESSEN LÄSST und vieles BÖSE MEHR, 
kann man dies auch WEGNEHMEN – 
doch nun nicht mehr stets! DIE ERDE 
kann und konnte SCHMERZsymptome 
ausgleichen – DAS KÖNNEN VIELE 
BESTÄTIGEN! Doch die Natur 
unterstützt keine LÜGEN UND 
GEWALTverbrecher! ALLES DIENTE 
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NUR, um MACHT auszuüben UND DIE 
CHEMISCHEN SUBSTANZEN in die 
GESAMTNATUR einzubringen… ALS 
GEWOHNHEIT für die ZUKUNFT! 
Doch so GIBT ES KEINE ZUKUNFT, 
auch wenn manche dachten, ES GIBT 
LUFTschlösser oder 
LEBENSmöglichkeiten unter der Erde! 
WENN MAN STETS NUR DRINNEN 
IST, weiss man nicht, wie 
WUNDERSCHÖN DAS LEBEN NUR 
DRAUSSEN IST! Und nur mit DEN 
ELEMENTEN DES LEBENS versorgt, 
bleibt MAN DER FAMILIE und DEM 
HEILIGTUM ERDE treu verbunden UND 
WAR IN DEN ENTSCHEIDENSTEN 
ZEITEN GENAU DORT, wo stets HILFE 
GEGEBEN IST: IM SONNENSCHEIN! 
HÄTTE MAN ETWAS DAVON, in 
irgendetwas DER oder DIE Beste zu sein? 
Für uns ist es schleierhaft, wozu und wie 
man all das FALSCHE IN DIE 
MENSCHEN brachte und doch wissen 
wir es und VERGESSEN ES SCHON 
WIEDER, denn dieses sinnlose 
KRÄFTEmessen in der SCHATTEN-und 
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MONDwelt gehört NICHT ZU UNS 
UND UNSEREM LIEBEVOLLEN LEBEN! 
UND WENN JEMAND DIESER EINE 
VOLLKOMMENE DENKER IST, dann ist 
es stets NUR EINER: Unser Vater, der 
TRÄUMER! DENN ER hat diese perfekte 
und vollkommene und ABSOLUT 
HARMONISCHE WELT erschaffen UND 
„im Griff“ und so erübrigen sich 
HERAUSfindungen und ÜBLE 
BESCHERUNGEN…! ALLES ERLÖST 
SICH durch unser EINLASSEN auf den 
natürlichen ZAUBER von Kindern, zu 
denen wir werden! DAS IST DAS 
GRÖSSTE GESCHENK, welches uns 
bleibt! 
 
„Relativitätstheorie. Diese hat 
EINWANDfrei festgestellt, dass jedem 
Ort eine bestimmte Zeit zugeordnet ist, 
dass die Zeit eine Funktion des Orts ist.“ 
 
NICHTS IST RELATIV AUS UNSERER 
ABSOLUTEN BEACHTUNG, die wichtig 
geworden ist, damit DIESE ASBSOLUTE 
ORDNUNG WIEDER Wirkung zeigt 
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OHNE ANDERE URSACHEN, als die 
rein NATUR gegebene IN LIEBE! 
NUR DIE MACHTHABER ohne 
RECHTE – also die, die die Erde und 
Menschen als BESITZtum und OBJEKTE 
ansahen und dies immer noch tun – 
haben ORTEN ZEITzonen zugeordnet! 
WER unsere SCHRIFTEN VERFOLGT 
und diese IM ORIGINAL – ohne 
VERÄNDERUNG (WAS UNERLAUBT 
GESCHEHEN WAR!) – wird erkennen, 
dass WIR UNS BEREITS damit 
beschäftigten IN GANZ ANDERER 
SICHT! ALLE WISSENSCHAFTLER 
haben der ERDE und ALLEN 
GESCHÖPFEN nur geschadet – OHNE 
AUSNAHME!!! KINDER UNSERES 
EDLEN GEMÜTS sind so nie gewesen! 
UND UNSERE ARBEIT dient nun nur 
noch dazu, DIE ROBOTERschleifen 
auszulöschen und mit WAHRHEIT ZU 
ERFÜLLEN und alles MIST dort zu 
belassen, wo dieser entstanden ist! WIR 
BRAUCHEN KEINE THEORIEN, 
sondern NUR OFFENHEIT FÜR DIE 
WEISHEIT, die nur von der ERDE 
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gegeben werden kann UND SO VON 
DIESER EINEN TOCHTER, was DAS 
EGO DERER KRÄNKT, die dem 
Materialismus verfielen UND DIE 
FREUDE DERER, die die LEBENDIGKEIT 
in SCHÖNER WEISE FÜHLEN und so 
gern behilflich waren, DIESEN 
GIGANTEN (falsche Nummer!) 
ausfindig zu machen und FALLEN ZU 
LASSEN wie all das vergammelte Obst, 
welches es NUR DESHALB GIBT, weil 
man DIESE LIEBE NICHT WICHTIGER 
NAHM, als alles sonstige UND SOMIT 
DIE ERDE ALS MUTTER VERGASS! 
WELCHER ORT ist der Beste oder 
Schönste? Wie sollte auch NUR EINE 
oder EINER eine AUSSAGE treffen 
können! Und welche ZEIT oder welcher 
MOMENT sollte der Beste sein oder 
werden, WENN WIR WISSEN, dass das 
LEBEN etwas FLIESSENDES IST und das 
ALLE WELLEN NUR AUSWIRKUNGEN 
DER TECHNIK SIND!!! TANZT? Nein, 
lasst euch bewegen und SEHT, was 
harmonische und wohltuende 
Bewegungen sind und was nicht! 
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RADfahren ist wie das 
FROSCHspringen… BEGREIFT, dass IHR 
NUR IDEEN FOLGT, denen ihr nie mehr 
folgen wollt und nie gefolgt wäret! DER 
STORCH HAT DIE FRÖSCHE 
GEGESSEN und den STORCH gibt es 
vielleicht IN UNSEREM DASEIN nicht 
mehr – dieser ist zu FARBLOS und 
dessen GEKLAPPER IST UNSEREM 
HARMONIEempfinden nicht dienlich! 
DIE NATUR BELIEFERT UNS MIT ALL 
DEM GUTEN, was Lonjuschka uns 
schenkt – diese KINDERseele, die zur 
REINEN ERDE kommt mit all den 
KINDERN DER ZUKUNFT und doch 
schon mithilft, damit WIR UNS SELBST 
GESCHENKT SIND und beschenkt 
fühlen durch NUR DIESE GEISTIGEN 
GESCHENKE!!! 
 
„Licht hat bekanntlich eine 
Geschwindigkeit von dreihunderttausend 
Kilometern in der Sekunde.“ 
 
Was haben WIR von solchen 
Informationen? NICHTS – gar nichts! 
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Und wer will derlei nachprüfen?! UND 
WOZU WIEDERUM! Wir lächelten beim 
Lesen, weil DIE SONNE SCHEINT STETS 
und wen man mal im DUNKELN sitzt 
und wartet, BEMERKT MAN, wie die 
MORGENLICHTSTRAHLEN plötzlich da 
sind – SO WIE DIE ERDE SICH EBEN 
DREHT oder man die Augen geöffnet 
bekommt FÜR WICHTIGKEIT und 
frohes Leben!!! 
DAS GEISTIGE LICHT IST ES, was wichtig 
ist! WIR SASSEN und LASEN. Wir 
erinnerten JESUS am TORBOGEN, der 
zur BURGANLAGE führt. SO waren die 
GEDANKEN DA, doch woher kamen 
nun DIESE GEFÜHLT WAHREN 
GEDANKEN und die ERINNERUNG an 
IHN… diesen wahrhaft GROSSEN 
MANN?! Wo WAR ER in diesem 
Moment UND WIE WEIT WAR DIESES 
GEISTIGE LICHT GEREIST, bis DU DIESE 
GEDANKEN liest und aufnimmst…? Ob 
du diese als WAHR annimmst, hängt 
von VIELEN FAKTOREN AB – vor 
allem, ob DER KERATOR DEIN LEBEN 
NOCH AN DIE SYSTEMATISCHE 
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PROZESSwelt gekettet hält ODER DU 
MIT DEM IRDISCHEN eindimensionalen 
LEBEN verbunden bist! 
WOZU GIBT ES ÜBERHAUPT solche 
Gedanken? Stets nur, UM DIESE 
ZEITmaschinerie (ALSO DAS 
ABHALTEN DER SEELE VOM 
WIRKLICHEN DASEIN) 
aufrechtzuerhalten! DAHER SIND 
AUCH FLÜGE immer schneller 
geworden UND BESONDERE 
MENSCHEN an VIEL FLÜGE und VIELE 
AUTOFAHRTEN oder ZUGFAHRTEN 
gebunden worden (VIA ARBEIT) und so 
ferngehalten vom WICHTIGEN 
LUFTBAD und den GEÖFFNETEN 
SINNEN, die nur OHNE DATUM UND 
UHRZEIT so ganz fein und besonders 
sind! DIE SEELE KANN MIT 
GESCHWINDIGKEIT nichts anfangen – 
ZEITREISEN im GUTEN SINN sind nur 
IN RUHE und FÜR GUTES wichtig und 
erlaubt (DURCH MUTTER ERDE!) Und 
so gibt es nichts ÜBERIRDISCHES! DAS 
IRDISCHE, erdgebundene LEBEN ist DER 
HIMMEL für ALLE MENSCHEN und 
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vom TRÄUMER geführten 
GESCHÖPFEN! 
 
„Einen ähnlichen Fehler machte die 
Antike, als sie annahm, die Erde ruhe 
unveränderlich an ihrem platze, weil es 
für den Augenschein so aussah.“ 
 
WAS FÜR EINE UNSINNIGE 
AUSSAGE! RUHE BRAUCHEN ERDE 
UND MENSCH! UNBEDINGT! Wie viele 
haben DIESE SCHRIFT gelesen und mit 
welchem ERGEBNIS?! Wer kann MIT 
SEINEM AUGENSCHEIN ERKENNEN, 
wo oder wie die Erde ruht, ob diese sich 
WEGBEWEGT oder nicht UND WAS 
HÄTTE MAN DAVON?! Man fragt sich 
so manches Mal, ob da SCHON LANGE 
EIN FESTplatten SCHADEN vorlag, und 
somit STUPIDE und SINNLOSE 
AUSSAGEN IN BÜCHERN 
ERSCHIENEN! So war UNSER 
ANSINNEN, dies IN ALLEN 
VERLAGEN ZU PRÜFEN – auch DIE 
MITARBEITER!!! – um ALLE ZU 
VERSCHONEN vor den SCHADhaften 
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und schädigenden Auswirkungen!! 
DENN DIE ERDE IST STETS IN DER 
WAHRHEIT und somit auch alle 
Menschen – DENN NUN, da die 
SEELEN WIEDER verbunden sind, 
können ALLE DIES ERKENNEN und 
SPÜREN! Geruhsam und schön soll 
UNSER LEBEN weiterhin 
ENTWICKLUNG erfahren… und das 
GESCHIEHT STILL und LEISE und 
STETIG! 
 
„Keinem Menschen fällt es ein, zu sagen: 
DIE WELT GEHT UNTER“ 
 
DAS STIMMT ABSOLUT, denn 
Menschen WISSEN, dass WIR NUR AUF 
DER ERDE LEBEN KÖNNEN und tun 
somit NUN WIEDER ALL DAS, was DER 
ERDE und so auch uns hilft, WIEDER 
PARADIESISCHE ZUSTÄNDE zu 
ermöglichen! 
WELTUNTERGANGSprophezeiungen 
gab es ZU HAUF… immer wieder DIE 
ANGST-Maschinerie! Es ist wie das 
AUFRECHTERHALTEN VON 
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VERGANGENEM, was zu den 
inzwischen kollossalen 
SCHÄDIGUNGEN in und auf der Erde 
und somit auch Mensche und Tür 
führten! Es war NICHT EINFACH in 
diese KRANKEN HIRNgespinste LICHT 
ZU SENDEN und somit DIESEN 
GROSSPUTZ auf LICHTER 
SEELENDIMENSION! Es war NUR 
FREIEN MENSCHEN MÖGLICH, die 
man an KEINEN ÄUSSERLICH 
ERKENNBAREN MERKMALEN 
identifizieren kann! NUR NOCH EIN 
LEBEN, um die ERDE und die 
MENSCHHEIT ZU RETTEN… 
VERTAUSCHTE MENSCHENschicksale 
all überall! SCHÖN IST DAS NICHT und 
doch weniger schlimm, als wir alle 
dachten! DENN DIE NATUR KANN 
UND IST MEHR als stets ALLES 
ANDERE! 
 
ES IST WIE DER JUNGE IN DEM 
ANASTASIA Märchenbuch, in dem auch 
wieder VERHALTEN AUF FALSCHER 
BASIS zu etwas ERSTREBENSWERTEM 
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machen wollte! ERST BRAUCHT DIE 
ERDE UNTERSTÜTZUNG und ein 
LÄNDERFREIES GESAMTWELTBILD 
ohne Grenzen! SO KANN DANN 
WIEDER ALLES von Mutter ERDE so 
gegeben und in WUCHSKRAFT 
unterstützt werden, dass KEINER MEHR 
EINGREIFEN WILL UND MAG! Und so 
gibt es ERST DANN ALL DIE 
WUNDERKINDER, die die Staaten schon 
IM VERAUS per VERTRAG angekauft 
hatten – für STETS unlautere 
WETTbewerbe im KRIEGERISCHEN 
SINN – und wir gehörten IN DIESE 
KATEGORIE und waren somit MIT DER 
ERDE mitten drin im HANDEL! WIE 
GUT, dass wir AUFGEWECKT SIND und 
UNSER TUN NUN über ALLES 
ANDERE STELLEN – mit DIESEM 
VATER versteht sich UND MIT BEIDEN 
SÖHNEN! 
Dieser Junge sollte EINEM TIER 
beweisen, dass dieser SCHNELLER 
DENKEN und rennen kann UND DIESES 
BEEINflusst per GEDANKENkraft…! 
UNSINNIG bis dahinaus! DENN 
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RENNEN bedeutet GEFAHR! Und DER 
MENSCH bemächtigt sich NIE 
ANDERER! Es ist gerade DIESES 
SICHTBARE ZEICHEN FÜR ALLE 
FEINFÜHLIGEN: Wir lieben die 
GESCHÖPFE und ALLES LEBEN und so 
spüren wir DAS WILLKOMMENSEIN 
und haben BERÜHRENDE ERLEBNISSE! 
Wir sind NIE ERGEBNISorientiert oder 
BRAUCHEN LÖSUNGEN… alles ist und 
wird wieder SO, wie es mal war! AUCH 
WENN ES PROBLEMATISCHE 
ENTWICKLUNGEN GAB, so ist dies 
DOCH STETS IN LIEBE UND 
SACHVERSTAND NUN WIEDER SO, 
dass DIE ERDE UNS BESCHENKT: 
AUCH mit dem GEFÜHL, was ZUERST 
wichtig ist! Und so hat man keine EILE 
oder HETZE MEHR und WEISS, dass 
NUN ALLES GUT WIRD – schöner, als 
man es sich hätte ausdenken können! 
SO IST DAS DENKERtum AUS! Und das 
GEFÜHLT EINFACHE LEBEN mit stets 
hilfreichen und wichtigen Gedanken und 
Worten WIEDER DA! 
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ES WAR EIN LANGER WEG, 
WAHHEIT von LÜGEN zu trennen, 
GUTES von SCHLECHTEM und so 
weiter! DAS LAG DARAN, dass DIE 
WELTSEELE EINGESPERRT WORDEN 
WAR in vielerlei Wegen – man kann 
auch sagen, DIESE MUSSTE SICH 
SCHÜTZEN UND SCHLIESSEN (wie eine 
Blume) vor all dem Leid und der 
TATSÄCHLICHEN UNGERECHTIGKEIT 
und den WIRKLICH EXISTENTEN 
BÖSEN!!! Alles war irgendwie ein wenig 
richtig oder FAST GENAU – Yin und 
Yang… wir schrieben schon OFT davon! 
DOCH DAS HEIMTÜCKISCHE WAR 
EBEN, dass es KEINEN AUSWEG GAB 
auf dieser uns bekannten und 
erkennbaren LEBENSlinie! ES WAR 
EINE ANEINANDERREIHUNG 
RIESIGER MISSgeschicke, die diesen 
kleinen HELLEN PUNKT zu den weissen 
Punkten vom REHkitz werden liessen 
und uns zu BRÜDERCHEN und 
SCHWESTERCHEN führten und so zu 
VATER SONNE und MUTTER ERDE 
und so dann ZU UNSEREM EINSTIGEN 
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SCHICKSAL, welches IM JETZT 
AUFLÖSUNG FINDEN MUSSTE!  
UND DA WIR DIESEN IM 
VOLLBEWUSSTSEIN gehen MUSSTEN – 
ohne auch nur EINE AHNUNG ZU 
HABEN (NICHT HABEN DURFTEN, 
weil man die WELTherrschaft erlangen 
wollte oder die GEDACHTE nicht mehr 
verlieren!) und SO ZIEMLICH ALLES 
DURCHFÜHLEN MUSSTEN, was nur 
geht – liegt es NIE MEHR IN UNSEREM 
INTERESSE solcherlei Erfahrungen 
anzusehen oder anderen auch zu 
wünschen, WEIL DIE 
PROGRAMMIERUNG SCHON 
RICHTIG IST UND RICHTIGE ABLÖST 
und ERLÖST… denn MENSCHEN sind 
wie sie sind: AUFRECHT, EHRLICH und 
dem WUNSCH NACH FEINFÜHLIG 
UND TREU!!! Und da das so ist UND 
DIES IM SINNE DER HEILUNG DES 
LEBENS IST(DER ERDE MIT ALLEM) 
wird ALLES SYNCHRONISIERT UND 
AUSBALANCIERT UND SOMIT 
GEHOLFEN IN ALLEN WICHTIGEN 
BELANGEN – nie jedoch um RECHT zu 
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behalten ODER EITELKEIT zu 
unterstützen oder RECHENTUM oder 
EIGENTUMSrechte falscher Art…!!! 
 
DER ZEITREISENDE „Seine Erfindung 
basiert auf einer höchst einfachen 
Erwägung, einer so einfachen, dass er es 
für überflüssig gehalten hat, sie zu 
erläutern.“  
 
DAS IST PRIMA und wirklich einfach! 
DENN AUCH WIR SIND IN DIESER 
WEISE HILFREICH! Wir erzählen und 
helfen UND DOCH BLEIBT ES JEDEM 
SELBST ÜBERLASSEN, diese ZEITREISEN 
in und aus SCHICKSALEN DER 
MENSCHENGESCHICHTE zu tun und 
zu heilen! ES IST EINFACH! Mutter Erde 
als etwas anzuerkennen, WAS WIR 
SELBST SIND, damit wir DIESEN 
GROSSEN VERBUND DER SEELE 
BEGREIFEN, ist überlebenswichtig! 
NOCH IST ES NICHT ERGRÜNDBAR, 
wer überlebt. DOCH WAS WIR SICHER 
WISSEN IST, dass EMPATHIE nonSENS 
ist, weil es NICHT MÖGLICH IST! 
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Niemand kann sich in andere 
HINEINSPÜREN oder 
HINEINDENKEN! Dies ist IMMER NUR 
IN UNSEREM KLEINEN 
FAMILIENverbund und in DIESEN 
SEELENPARTNERschaften. MIR WAR 
ES „vergönnt“ ALLEIN MITM MUTTER 
ERDE ZU SEIN und somit IN GEFAHR 
ZEITWEISE und doch auch nicht, da 
DANN ALLES LEBEN beendet gewesen 
war! SO HAT DIE WELTSEELE uns 
nacheinander AUFGEWECKT und uns 
getrennt und auch zusammen – TROTZ 
DER BOSHAFTESTEN EXPERIMENTE!!! 
– HINAUFGEHOBEN IN EINEN 
ABSOLUT GESCHÜTZTEN RAUM, ins 
Urvertrauen und so auch LONJUSCHKA 
FÜR UNS GEGEBEN, damit SEIT DEM 
ALLE GEFAHREN ERKANNT werden 
und somit die gefunden, DIE IMMER 
SPEZIELL UND GANZ INDIVIDUELL 
IHRE BESONDERE HILFE ohne 
Gegenwert geben dürfen! 
 
„ODER gibt es etwas Einfacheres als die 
Dynamo-Maschine? Der elektrische 
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Strom magnetisiert STAHL, der 
Magnetismus des Stahls vermag 
umgekehrt elektrische Ströme zu 
verursachen. 
 
AN SOLCHERLEI wurden wir erinnert 
auf UNSEREN SPAZIERGANG – auch 
durch SPÜRBARE AUSWIRKUNG auf 
unsere Gehirne! 
WO WIRD DER DYNAMO angewendet? 
BEIM FAHRRAD – die kleine 
LICHTmaschine, die ans RAD dieses 
SINNLOSEN VEHIKELS geklickt wird 
uns gegenläufig REIBUNG ERZEUGT 
UND DIE LICHTMASCHINE 
AKTIVIERT! MENSCHEN kommen mit 
NICHTS auf die Welt und wären AM 
GLÜCKLICHSTEN UND 
HILFREICHSTEN NUR MIT DEN 
NATÜRLICHEN VORKOMMEN, um all 
das zu nutzen, worin NUR DIE 
MUTTERSEELE uns anleitet! DOCH DIES 
WAR NICHT GEWOLLT! Wieso 
brauchte man ÜBERHAUPT Lämpchen 
am Fahrrad? DENN DER MENSCH 
FÜHLT SICH WOHL IN DER SONNE 
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und ruht sich aus, wenn es dunkel ist! 
ALLES HAT DAMIT ZU TUN, dass man 
UNS AN DEN MOND FESTband und so 
an einen 24-STUNDEN-TAG und so an 
ALLES, was die UNRUHE und ALLES 
FIXUM und FESTGESTELLTE auslöste 
und ausufern liess!!!  
DYNAMO heissen IN DEUTSCHLAND 
auch FUSSball – und HANDball-
VEREINE (Und jeder darf STETS EIGENE 
ERKUNDIGUNGEN einholen, um 
ÜBERZEUGT ZU WERDEN!) und DIE 
HERREN DES GELDES nutzen derlei IN 
UNFLÄTIGER WEISE, um die Taschen 
der anderen zu leeren UND DIE 
EIGENEN ZU FÜLLEN! Und aus 
DIESEM MAGNETISMUS gibt es kein 
Entrinnen! UND DOCH MUSS DIESER 
ABGESCHALTEN und ausgeschaltet 
werden, DENN MAGNOLIEN AUS 
STAHL oder Blumen aus EISEN und 
dergleichen HABEN DER 
WELTgeschichte NUR BLUT, SCHMERZ 
und UNHEIL gebracht! BÜCHER und 
AUTOREN: Von wem und für was 
wurden diese geschrieben UND WER 
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SPONSERTE DEREN VERLEGEN UND 
PROMOTEN und mit welchem 
HINTERGRUNDDENKEN und zu 
welcher ZUKUNFT HINWEISEND! Es ist 
NICHT LUSTIG all das anzusehen und 
anerkennen ZU MÜSSEN und doch 
erlöst GENAU DAS DAS EIGENE 
KLEINE LEBEN und alle EHRLICHEN 
ZUSAMMEN immer DIE ERDE und 
ALLES LEBEN! 
DER DYNAMO DES STAATES und somit 
DER FALSCHEN REICHEN war auch, 
LÄNDEREIEN aufzukaufen ODER 
GEGEN KERDITE nur scheinbar anderen 
zu geben, IN DER SICHERHEIT, diese 
wiederzuerhalten – DA 
SCHÄNDLICHSTE EINGRIFFE IN 
ARBEITSprozesse begangen wurde, 
UNFÄLLE VERURSACHT, PARTNER 
beseitigt…! ES WÜRDE ZU WEIT 
FÜHREN, das näher auszuführen! ES 
SOLL NOCHMAL GESAGT WERDEN: 
GEHT keine neuen KREDITverträge ein 
UND BETEILIGT EUCH AN DER 
WELTWEITEN KLIMAwandelKETTE 
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und bezahlt KEINERLEI RATEN 
MEHR!!! 
WER sich schon AUF DIESE 
ZAUBERBLUME oder den 
BewässerungsSPEZIALISTEN FREUT, hat 
möglicherweise schon LAND – 
DEFINITIV EUROPA!!! – und erinnert 
sich daran: NICHT DU SOLLST pflanzen 
oder anpflanzen lassen – NUR WASSER 
MUSS IN DER NÄHE SEIN!!! Möglichst 
ein SEE oder eine natürliche QUELLE – 
sondern MUTTER ERDE IST ES, die 
WEISS, wer dort LEBEN WIRD! Bezwingt 
DIESEN INNEREN SABOTEUR und hört 
NIE MEHR AUF ANDERE!!! DAS 
WUNDER DES LEBENS MÖCHTE SICH 
UNS ZEIGEN… und auch hierzu steht in 
IVICA`s Buch ein kleiner Passus! 
FÜHLEND wird uns die RICHTIGKEIT 
von WAHRHEIT offenbart und so auch 
DIE HÄNDE, in die IVICA die Schlüssel 
gelegt UND WIE DIESE SCHLÜSSEL 
WIRKEN, dass sich UNSERE HÄNDE 
BERÜHREN und wie sich ÜBER ALL DIE 
GENERATIONEN HINWEG die VÄTER 
über die TÖCHTER und FRAUEN 
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erhoben… ohne an das GEHEIMNIS 
DER TRÄNEN erinnert zu sein. UND ES 
BRAUCHTE UNSEREN VATER UND 
UNS – SEINE KINDER – damit SEIN 
VATERglück ALLE MENSCHENKINDER 
wiedererweckt! AN KEINEM 
GRÖSSEREN LEBENSWUNDER kann 
man mitgewirkt und TEILgehabt haben! 
ES IST SCHICKSAL UND CHANCE 
gleichermassen! 
ALSO geht ZU DIESEM LAND, welches 
IHR HABT und beobachtet es – 
verbringt ZEIT DORT! Mutter ERDE 
kennt uns UND MÖCHTE WIEDER DAS 
EINSTIGE PARADIES, wo es KEIN 
HUNGERTUCH und keinen 
BURGUNDER oder RUM MIT 
EISWASSER oder RUM MIT HEISSwasser 
und kein FEUER mehr gibt!!! Es gibt 
NICHTS BERÜHRENDERES, als Mutter 
ERDES Zeichen zu empfangen und IHRE 
UNHÖRBARE SPRACHE ZU 
BEGREIFEN! 
 
„WERFT WENIGSTENS DEN VÖGELN 
EIN PAAR BROTKRUMEN ZU.“  
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Waren einst BRACO`S Worte und auch 
wir haben SCHWÄNE und ENTEN 
gefüttert oder im WINTER Nüsse und 
Kerne… IM FETT als BALL und IM 
MÜSLI HABEN WIR DAS VOGELfutter 
- so wie auch das Brot selbst gefuttert! 
DURCH DIE SCHWEMME AN 
FÜLLMATERIAL – wozu im Grunde 
ALLES, AUSSER WASSER UND GUTES 
OBST ZÄHLT, war DER STILLSTAND 
ALLEN LEBENS und KAUM 
ERTRAGBARE HITZE entstanden! ES 
WURDE GEWUSST und doch kein 
Notstand ausgerufen! WIR WURDEN 
FERNgehalten, DAMIT HILFE 
AUSSICHTSLOS WIRD und doch hat 
GERADE DAS ZU UNSERER 
VERNETZUNG ÜBER DER 
KONTROLLE DES TELEcenters geführt!!! 
Heute morgen waren zwei Tauben und 
zwei kleine Vöglein auf der Wiese. 
MUTTER ERDES ANTWORT, dass DAS 
PAARWEISE DER ZUKUNFT 
ANKLANG FINDET – Mensch und Tier 
gleichermassen! UND DIESE FANDEN 
IHR EIGENES FUTTER – ohne unsere 
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bevorMUNDung! AM DOM kamen 
dann nochmals Tauben und tranken am 
dortigen Brunnen… DENN WASSER IST 
DAS LEBENSELEXIER zusammen mit 
Sonne und Wind (DIE AUCH DA 
WAREN!) 
 
ALSO WERDET WIEDER WIE KINDER 
und lasst euch öffnen für 
WAHRHAFTIGE ÜBERRASCHUNGEN 
und diese FÜLLE DER NATUR, die uns 
NIEMALS ÜBER oder ZUVIEL wird! 
Denn FÜR UNS HAT MAMA ERDE DAS 
STETS RICHTIGE und in bester Weise – 
so wie sie uns HIER EBEN AUCH die für 
uns nur passenden Zeichen sendet! SO 
WAR ES AB EINEM GEWISSEN PUNKT 
nicht mehr gut, UMHERZUREISEN oder 
weitere STRECKEN ZU LAUFEN! Die 
Weisheit DER MUTTER und so auch 
schon MEINES VATERS VON EINST, 
dass WIR SICHER SIND und an einem 
Ort GANZ PRÄSENT TÄGLICH 
SICHTBAR, damit WIR und ANDERE in 
diese bestimmte ANSICHT kommen 
(SATELLIT und ÜBERWACHUNG AUF 
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ALLEN ANDEREN WEGEN – um die 
PROGRAMME zu erkennen und 
AUSZULÖSCHEN!) und immer mehr 
SELBST erkennen,  was sich UNS ZUM 
SCHUR oder ALS WIDERSTAND zeigt 
UND WAS WIR ZUR FREUDE 
ERHALTEN und und und! EINE 
GESUNDE BEOBACHTUNGSgabe wird 
geschult, DIE FEINEN SINNE, 
ANTWORTEN FÜR UNS NUR und 
sodann auch für andere (MUTTER ERDE 
VERTEILT und TEILT und GRENZT 
AUS!) und so auch DIESES KINDLICHE 
SELBSTvertrauen, was uns FÜR 
LONJUSCHKA und unsere NEUE 
FAMILIE – die Erinnerung an EINST – 
leben lässt! 
 
„Der elektronische Strom magnetisiert 
Stahl, der Magnetismus des Stahls vermag 
UMGEKEHRT elektrische Ströme zu 
erzeugen. Werner Siemens liess durch 
den Strom des Magneten verstärken und 
durch den Magneten wieder den Strom 
und erhielt durch dieses sich immer mehr 
steigernde WechselSPIEL eine starke und 
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dauerhafte KRAFTquelle die das Antlitz 
der Erde verändert hat.“ 
 
MAN LIEST SOLCHE ZEILEN und denkt 
an die AUSWIRKUNGEN, die wir all die 
Monate ERTRAGEN MÜSSEN und mit 
uns ALLE LEBEWESEN und Wälder und 
Blumen und ALLE LANDSCHAFTEN! 
Man denkt an den Eiffelturm, an all DIE 
STAHLBRÜCKEN weltweit und DIE 
HOCHHÄUSER und den 11. September 
und DAS ANTLITZ DER ERDE und dass 
der SPEZIELLSTEN FEINSINNIGEN und 
hat UNSERERSEINS KEINE WORTE und 
doch so viele ANTWORTEN,die sich 
dann mit solchen BÜCHERN gleichen 
und MAN MÖCHTE DIESE BESTIEN 
AUSLÖSCHEN – alles abschalten, was 
das GESUNDHEITSniveau minütlich 
beeinflusst ODER SEKUNDE für 
SEKUNDE? Wer NOCH NIE 
SCHMERZEN HATTE oder auf ein 
LEBENSZEICHEN WARTEN MUSSTE, 
weiss NICHTS von all dem, was sich vor 
allem SEIT SEPTEMBER 2019 ereignet 
UND DOCH SCHON VOR ZEITEN DES 
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STROMS… denn liest man aufmerksam 
dieses kleine Büchlein GEHT ES JA STETS 
UM DEN MACHTKAMPF DES 
WISSENS, welches KEINES IST! Es geht 
um FORTSCHRITT der falschen Art 
UND MAN LIEST auch von dem 
BEIDEN POLEN (NORD und SÜDpol 
und NORDstern und SÜDsternchen und 
NORDhalb- und SÜDhalbKUGEL und 
kann sich schon lange nicht mehr 
KUGELN VOR LACHEN und doch muss 
man es nun – angesichts DER BLAMAGE 
die der WISSENSvermittlung und 
SPERRUNG und SUCHE NACH 
VERMITTLERN und ERÖRTERUNG 
VON SCHULD bevorsteht! 
 
ES WÄRE DIE GANZE ZEIT EINFACH 
GEWESEN und es gab einmal ein 
winziges FACH in das ALLES 
HINEINGETAN WURDE und auch die 
fliessende Liebe, DAMIT DAS LEBEN 
endlich wieder DIESEN AUFSCHWUNG 
UND FORTSCHRITT nehmen kann, DAS 
WIRKLICHE HILFE und MUT UND 
GLAUBE Kraft gewinnt und so DIESER 
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EINE WEG für DEN UNSER JESUS ALS 
LEBENDES KREUZ immer noch mit 
offenen Armen FÜR SEINE FAMILIE da 
steht. ER WARTET NICHT MEHR und 
tut MIT UNS ALLES, damit die JUNGS 
und VÄTER die MÄDCHEN abholen 
und wir GEMEINSAM IN DIESES NEUE 
LEBEN GEHEN!!! 
DEUTSCHLAND und NUR DIESE 
SPRACHE – wir haben auch LANGE 
GEBRAUCHT, um all das zu begreifen 
UND DANN DOCH AUCH EUROPA 
ALS ETWAS BEGRIFFEN, was einst EIN 
GANZES WAR! Und doch war dieses 
KLEINE MIESE schwarz-rot-gold-
ZEITALTER wie diese TAG-und-
NACHTfalter in der Lage uns AUF 
FALSCHE FÄHRTEN ZU LOCKEN und 
doch haben wiederum ALLE WORTE 
SINN ergeben… denn lässt man ALLES 
WEG und so auch die PERSON UND 
DEREN SCHICKSAL, erinnern sich 
EINZELNE WORTE UND SZENEN IN 
ABSOLUTER RICHTIGKEIT… zur 
FINDUNG DES VATERS und auch des 
Bruders und Mannes in RICHTIGSTER 
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SICHT. Und so darf es ALLEN GEHEN! 
Es gab eine Zeit, DA HAT SICH ALLES 
ÜBERSPITZT UND ÜBERLAGERT, als 
würden wir mit STARKSTROMkabeln im 
GEHIRN gereizt. ES IST NICHT MEHR 
WICHTIG VIELLEICHT und doch führt 
es uns zu den GROSSEN STAHLträgern, 
über die die STROMSTÖSSE von einem 
ELBufer zum anderen laufen – IN 
RICHTUNG DRESDEN. Wer oft läuft 
UND DIESE FEINSTE ABSOLUTE 
FEINFÜHLIGKEIT mit der HEILIGEN 
FAMILIENordnung in sich hat, spürte so 
oft etwas wie BESTRAFUNG oder DAS 
MITLEIDEN mit ALLEN! DIESE 
WIRKUNGSWEISE von GEGENsätzen 
und WIEDERkommendem und 
MAGNETEN aus STAHL mit BETON 
und so vielem mehr – wir begreifens 
immer mehr… MÄNNER – nun dürft 
IHR EUREN SACHVERSTAND 
beweisen, wie wir DAS WASSER-
STROM-GAS-ÖL-CHEMIE-NETZ 
auslösen und ALLE ERLÖSEN von 
zunehmender und abnehmender 
ENERGIEfrequenz für GUTES oder 
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SCHLECHTES… BENEHMEN WIR UNS 
WIE MENSCHEN oder wie UNTIERE? 
Von Pferden in EINZELhaft mit 
ELEKTROzaun ringsum bericheten wir 
schon UND WAS SONST NOCH ALLES 
NUR HIER – in diesem winzigen 
KLEINstädtchen – vollbracht wurde! ES 
NÜTZT NICHTS, STROMzähler zu 
verbauen, OHNE BRANDschutz – DIE 
ORDNUNG IN DER NATUR IST STETS 
GLEICH – nur im GELDsystem ist stets 
ZU VIEL SPIELraum für 
AUSLEGUNGSSACHE und die WAREN 
scheinbar mehr wert ALS DIE 
GESUNDHEIT UND EIN 
MENSCHENLEBEN! 
 
„DER GEDANKENGANG des 
ZEITreisenden… In Wahrheit nämlich 
bewegen wir uns immer nur in EINER 
DIMENSION.“  
 
WAS WAR FRÜHER? Was war gestern? 
Was ist heute? Woher kommen all die 
Sorgen, Nöte und Hilfsangebote? 
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Es ist SONNTAG – wieder der Tag DER 
HERREN und MÖCHTE gern GOTT 
SEIN…! Der 19. April 2020 – alles, was 
man DIR ANTAT, tue niemandem 
anderen an! STELLE ALLES beiseite und 
egal, WIE WEH ES TAT, jetzt kann es 
AUCH NOCH FÜR DICH ANDERS 
WERDEN! 
 
EIN SONNIGER MORGEN und womit 
BELÄSTIGT MAN UNS SCHON 
WIEDER? Es ist NICHT DIE ART VON 
INFORMATIONEN, die uns EIN 
MENSCH GIBT! Menschen handeln 
ACHTSAM UND WEISE und sind sich 
der KRIEGERISCHEN 
VORGEHENSWEISE in all unseren 
SCHICKSALEN BEWUSST! 
 
In den dunklen letzten Stunden vibrierte 
wieder die LIEGE, jedoch am FUSSENDE 
und nicht mehr DER KOPF! Es war nur 
noch DEUTSCHLAND, DEUTSCHLAND 
zu hören! NIEMAND ist sich mehr 
bewusst, was für WAHRHAFT BÖSE 
SPIELE es doch gegeben hat und die 
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hatten niemals aufgehört zu existieren! 
Daher glaubt niemand an DIE LÖSUNG 
UND ERLÖSUNG, die doch STETS 
gegeben war. DOCH WO ANFANGEN 
und WIE AUFHÖREN! 
 
WIR waren DER ANFANG DES LEBENS 
und wir sind es geblieben, DIE DIE 
GESAMTLAGE IM BLICK HABEN und 
uns und aneren zu helfen wissen! 
EINE ERDE – EIN LEBEN für uns 
Menschen und unsere Tierkameraden!!! 
NUR DIE LIEBE macht und leitet uns 
weise – OHNE JEDE 
FÜHRUNGSEBENE! NUR DIE NATUR 
und wir!!! 
 
Mutti machte folgende Ansage: IN Bus 
und Bahn und den Geschäften muss man 
ab morgen MASKEN tragen. Jürgen 
(DER KINDERARZT – Gatte von Ilka) 
hat ihr 3 Masken mitgegeben! DREI 
GLEICH – na sowas! Wer wird denn hier 
gleich über andere bestimmen wollen?!! 
Und wer hat ÜBERHAUPT DAS RECHT 
VORSORGE treffen zu wollen FÜR 
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ETWAS, wofür KEINE MASKE HILFT 
und wofür FÜR DIE MEISTEN 
OHNEHIN STETS jede Hilfe zu spät 
gegeben worden wäre!!! 
Auf wen oder was HÖRT MAN IN 
ZEITEN WAHRER NOT und warum? 
Mutti sagte auch, sie hätte einen 
ROLLkragenpullover, den sie nach oben 
ziehen kann. DOCH DIE FRAGE IST 
UND BLEIBT: Wozu? Und wen 
ERSCHRECKEN SIE DAMIT? SICH 
SELBST GANZ SICHERLICH, wenn sich 
die Spiegel SICHT UND FÜHLBAR 
UMDREHT, denn unserer ist 
ABGEHANGEN und wir sind WIE VIELE 
ANDERE BESSERE BERATENE stets 
offen und ehrlich überall hingegangen 
und BENEHMEN UNS NICHT WIE 
DRESSIERTE LACKaffen, sondern wie 
MENSCHEN, die RICHTIGE UND 
WAHRE AUSKUNFT GEBEN! 
 
Wir sagten Mutti, dass sie besser HIER 
bleiben soll UND BUS UND BAHN nicht 
benutzen möge! SIE SAGTE, dass man  
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€ 250 zahlen müsse, wenn man KEINE 
MASKE TRÄGT! DAS SAGTE MAN 
AUCH IM LIDL in Bezug auf die 
WAGENpflicht! Nun bleibt die FRAGE: 
IST DAS NUN DIE BANDE vom 
INTERNETkrieg oder tatsächlich DIE 
ANWEISUNG VOM SACHSENland?!? 
NICHTS davon ist besser oder macht 
etwas besser! 
ERINNERN WIR UNS AN DIE 
KINDERprogramm der DDR: Adi – die 
SPORTSkanone mit 
KINDERmädchenBEKLEIDUNG in der 
SENDUNG: „Machs mit, machs nach, 
machs besser…!“ TJA – das ist eine 
GUTE IDEE STETS GEWESEN! Doch 
wenn NUR NOCH VERRÜCKTE und 
UNWISSENDE und DUMME und 
GEWALTbereite als VORTURNER FÜR 
ALLE auf einer Bühne rumhopsen, die 
gar nie da wäre, wenn man sich hätte 
ERINNERN LASSEN, was Menschen sind 
und wie diese sind UND WO LÄNGST 
ALLES ZU SPÄT IST und man die 
EINSCHLÄFERUNGSSPRITZE DER 
ÄRZTE ALS VORSORGEMASSNAHME 
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FÜR DIESE SELBST als Hilfe gibt… UM 
MAL SPÜRBAR ZU MACHEN, welche 
Auswirkungen solche WORTE UND 
ANSICHTEN wirklich haben und dass 
ALLES LEID IMMER NUR DESHALB 
KEIN ENDE HAT, weil es eben diese 
GEFOLGSCHAFT DER FALSCHEN und 
VORGETÄUSCHTEN Staatsdiener und 
Reichen gibt!!! EIN SPIEL? Wirklich? 
 
WIR SIND DA – ganz wahrhaftig Mensch 
geworden! EIN SCHICKSAL FÜR ALLE 
und so wieder LEBEN IN LIEBE!!! 
 
SIND DIE, von denen man sagte, SIE 
SEIEN GEFALLEN und deren 
„DIENSTmarken“ man daheim abgab 
WIRKLICH GEFALLEN und hat diese 
ART KRIEGSgefangenschaft und 
MENSCHENvernichtung UND 
HANDEL MIT FLEISCH und BLUT und 
VIREN je aufgehört? PIEKST ES SCHON 
das STROH IM KOPF – einmal 
STROHmann auf einem FELD VOLLER 
ERDBEEREN, wo man den 
SCHMERZENDEN RÜCKEN schon 
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einprogrammiert, um wieder welche 
HINZULEITEN ZU ZIFFERN und 
NOTEN in BANKgebäuden oder zu 
MASCHINEN, die sich nicht öffnen 
lassen? 
 
WIR SIND HIER FÜR ALLE und tun seit 
Tagen, Wochen, Monaten, Jahren 
UNSERE PFLICHT ALS MENSCH! WISST 
IHR NOCH, was hat das zu bedeuten? 
HABT IHR GIPS oder Grips?! Manchmal 
FEHLTE NUR EIN WORT oder ein 
Komma oder EINE SEITE GING 
VERLOREN und man wusste sich schon 
nicht mehr zu helfen! NUR 
TECHNOLOGY ist wichtig, um zu sagen: 
„JA, wir hören jetzt endlich damit auf!“ 
Der MANN WAR IST UND BLEIBT ES, 
der LEBEN IN LIEBE unmöglich 
machte!! DER MANN WAR, ist und 
BLEIBT der, der er JETZT IST! Es gibt 
KEINE AFFENMENSCHEN, die man IN 
DIESES LIEBEVOLLE DASEIN BRINGEN 
KANN, daher werden diese Kreatoren, 
die wir nur noch KREATUREN nennen 
können, da diese AUS DER ERDE 
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ETWAS MACHTEN, was alle DIE 
BERÜHRT, die sich EINMAL NUR WIE 
DIESE FÜHLTEN, die nur gegeben hat 
STETS UND STÄNDIG….!! EBENSO IST 
ES MIT DENEN, die den MENSCHEN 
und DIE GESCHÖPFE als etwas 
betrachteten, in das man WIE IN 
MASCHINEN etwas „instandsetzt“ mit 
SCHRAUBEN und METALLEN und 
PLASTIK und sonstigen TOTEN 
MATERIALIEN… mit dem allen kann 
UNS MUTTER NATUR NICHT WIEDER 
GESUND MACHEN! So waren und sind 
ALLE GUT BERATEN WORDEN, die 
sich nicht mehr IN DIESE 
BEHANDSCHUHTEN HÄNDE gegeben 
haben oder geben liessen ! WIR 
BESTIMMEN, mit dem wir Zeit 
verbringen, DENN MÜSSEN müssen 
NUR DIE, DIE MIT SOCIAL MEDIAS 
verbunden blieben!!! 
 
DIE SONNE SCHEINT, die Vögel 
zwitschern und CORONA IST NOCH 
IMMER EIN NICHT ANSTECKENDER 
VIRUS DURCH ETWAS, was man per 
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Handschlag oder per Schnupfen, Husten, 
Heiserkeit, Niesen oder sonst 
SICHTBARES übertragen könnte! SICH 
AN DER FREIEN BEWEGUNG anderer 
zu beteiligen IST ABSOLUT 
WÜNSCHENSWERT, doch zu denen zu 
gehören, die diese immer mehr 
einschränken und GELD ERPRESSEN 
WOLLEN, ist niemandem zu wünschen 
– NICHT EINMAL EIN WENIG oder so 
zum Spaß!!! 
Mutti sagte auch, dass der Mensch nicht 
mehr frei lebt und mans sich doch nicht 
einsperren lassen will! DOCH WAS IHR 
NICHT BEGREIFT, ist, DASS IHR EUCH 
DURCH EUER STÄNDIGES TREFFEN 
und irrtümliches GEREDE stets selbst 
wieder DORTHIN BEGEBT, wo man 
EUCH STETS GERN ERWARTET, denn 
ihr befüllt DAS FALSCHE 
ROBOTERSYSTEM und so eben auch DIE 
STETS FALSCHEN KONTEN UND 
PORTOMONAISE, die andere endlich 
geleert lassen wollen, DAMIT JEDER 
MAL EINE ERFAHRUNG HAT, wie es 
denn anderen so ergangen war, denen 
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man dies gewünscht hat oder die man 
ABLITZEN LIESS ohne HOFFNUNG 
AUF BESSERUNG!!! 
 
WIR sind es NICHT GEWESEN – 
Menschen tun soetwas nicht! WIR 
STÜRZEN andere nicht ständig IN DIE 
GRUBE DER ANGST UND PANIK UND 
Hoffnungslosigkeit! Wir verhalten uns 
ruhig und diszipiliniert. WIR lassen uns 
verändern IM SINN DER ERDE UND 
MENSCHENFREUDE, denn nur so HAT 
AUCH DIE WELTSEELE DIESE 
BERÜHRENDEN GEFÜHLE! Und wir 
bemerken schon, WIE DIESER HASE 
LIEF… UNS GEHT’S GUT und das wollt 
IHR NIE! Doch UNSERE FAMILIE VON 
EINST IST KOMPLETT und kümmert 
sich umeinander und ist FÜR 
EINENANDER DA und FÜR EIN 
FREIES LEBEN – ohne Ländergrenzen 
und OHNE FABRIKEN und OHNE 
LÄRM und OHNE FALSCHES 
ZEUGENTUM!!! 
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ES IST HEUTE – Gnade bitte! WEM habt 
IHR JE GNADE GEWÄHRT und wo sind 
alle MENSCHEN – die, die diese 
KRÄFTE BESASSEN und wo deren 
EBENBÜRTIGEN? Ihr wisste GANZ 
GENAU, dass IHR SCHON VERLOREN 
HATTET und deshalb BÄUMT SICH DER 
BEREITS GEFESSELTE immer wieder auf! 
GOLIAT IST FREI… dieser IST NICHT 
KÖRPERLICH GRÖSSER, sondern NUR 
GEISTIG, weil die Liebe es ist, DIE UNS 
ERHEBT ÜBER ALLE UND ALLES und 
uns nach draußen gehen lässt! Gibt es 
NOCH ORTE – wo unsere sind – WO 
DIE WITTERUNG NOCH NICHT 
STIMMT? Das Buch von EGON 
FRIEDWELL… ein wahres WUNDER, 
dass es zu uns finden durfte! DAS IST 
DESHALB SO, weil man IN UND 
DURCH DAS WERK HINDURCH 
ERKENNEN KANN, dass man unsere 
AUFMERKSAMKEIT stets ablenken 
wollte VOM EINZIGEN 
WUNDERWERK KÖRPER (Also 
MENSCHEN in der KRAFT DER NATUR 
– stets gesund MIT ANZEICHEN DER 
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WELTSEELE, die uns NUR SO SAGEN 
KONNTE, das uns was nicht stimmt!!!)  
 Und wenn man glaubt, DASS EIN 
AUTO MEHR WERT IST, als eine 
liebevolle FRAU und dass der 
ZEITPUNKT, um MITEINANDER 
LÖSUNGEN zu finden, immer erst IN 
DER ZUKUNFT IST, kann tatsächlich 
NIE MEHR GEHOLFEN WERDEN – 
nicht denen, die anderen MEHR 
GLAUBEN, als ihrem Gefühl! 
NUR AUFS GEFÜHL kommt es derzeit 
an! WER LEBT – wer lebt in dieser 
EINFACHHEIT mit und für die Erde 
UND WER GAB BEINAHE SEIN LEBEN 
ALS PFAND oder OPFER? Doch das war 
KEIN MENSCHENwunsch, sondern die 
LIST UND TÜCKE DES BÖSEN schon 
über all die GENERATIONEN und 
ZIVILISATIONEN hindurch – MAN 
MACHTE UNS GLAUBEN, dass der TOD 
real sei! UND NUR DADURCH 
entstanden all die UNSINNIGEN 
ANTWORTEN und MÖGLICHKEITEN 
und Fragtechniken, damit andere das 
machen, was wir wollen! DOCH 
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DARAUS KANN NIE LEBEN oder LIEBE 
werden! NIEMALS!  
Niemals mehr LEBEN OHNE LIEBE und 
niemals mehr GEBURTEN VON 
KINDERN, die OHNE DIESE GROSSE 
LIEBE entstanden und nie mehr leben 
OHNE AN MUTTER ERDE ZU 
DENKEN und ohne IHRE GESCHENKE! 
 
Es ist frisch und doch warm – draußen 
redet ein Kind! WESSEN WORTE 
kommen aus diesem Mund? WENN IHR 
NUR WÜSSTET, wie einfach es IST 
glücklich zu sein UND IM WERDEN 
LIEGT ALLER SINN DES LEBENS und 
jeder SONNENSTRAHL DER FREUDE! 
 
WIR ERHEBEN UNS NUN NUR NOCH 
am Morgen für MUTTER ERDE, die uns 
immer alles gibt. WIR SIND 
ZUSAMMEN STÄRKER als JEDER 
WIND, denn wir brauchen diesen nur 
noch so, wie MUTTER NATUR WEISS, 
wie stark dieser wehen muss – um 
SAMEN dorthin zu bringen, wo dieser 
ZU ETWAS SCHÖNEM WERDEN 
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KANN! Wir ehren ALLE MENSCHEN 
und alles, was uns gegeben wurde, UM 
IN DIESE JETZT-ZEIT zu erwachen und 
den FLUSS DES LEBENS nie mehr zu 
verlassen!!! Wir sind es, die alles 
VERGANGENE, was uns zu FALL 
BRINGEN WOLLTE, vergessen dürfen, 
um FREI UND UNBESCHWERT das 
empfangen zu können, WAS UNS ALLE 
WEINEN LÄSST VOR FREUDE! Nur 
gemeinsam konnte ALLES 
ABGEFANGEN und AUSGEHALTEN 
WERDEN, was schon entschieden und 
beschlossen war – OHNE ZU AHNEN, 
dass damiT FÜR ALLE SCHLUSS, aus, 
BASTA und AMEN gewesen wäre! WAS 
DAS BEDEUTET? NUR EIN 
vorgetäuschter HERZindarkt oder 
SCHLAGanfall oder ATEMnot? Wer ist 
morgen oder übermorgen SCHEINtot? 
SCHEINT tot zu sein… der Mond, die 
Katzenallergie, die SCHINDmähre, DAS 
VIEH! WAS HABT IHR NOCH 
programmiert? Wir schreiben aus 
MUTTER ERDES WEISER SEELE etwas 
von dem, was HOMEofficer verbrochen 
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haben und ALLE, DIE TAGEN UND 
TAGEN…! Besser KEINE KRÄGEN 
mehr, in denen die 
SCHWEISSspurenränder nicht mehr 
HERAUSgewaschen werden können. 
BESSER MIT WENIG SACHEN 
ZUFRIEDEN und diese per HAND 
waschen, ALS IMMER MEHR CHEMIE 
UND LAUTE TOPlader oder 
FRONTmaschinen!!! DIE PLEITEgeier 
sind WIE DAS AAS, welches man auch 
als STINKENDE KADAVER kennt – wer 
nur hat UNSEREN IVICA mit solchen 
VISIONEN und TRÄUMEN bedacht? 
GUTE NACHT oder GUTEN TAG? Oder 
belassen wir es doch lieber bei DER 
EINEN ERDZEIT, in der jeder DORT 
ANKOMMEN DARF, wo man sich 
ZUSAMMEN WOHLFÜHLT und alles 
REISEN hört endlich auf?!?! 
 
„Wem Gott will rechte Gunst erweisen, 
den schickt DER in die Weite Welt…!“ 
DIESE TOUREN führten ZUR 
ZERSTÖRUNG DER ERDE und jeglicher 
FREUDVOLLEN ATHMOSPHÄRE… 
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SESSHAFT SOLL UND MUSS jeder 
Mensch werden – DAS FAHRENDE 
VOLK und die HEUSCHRECKENplagen 
haben genug des Schadens angerichtet! 
ESST IHR EURE GELDSCHEINE und 
lutscht all die Münzen, die ihr 
ERSTOHLEN HABT und hängt euch 
ALLES AUF EINMAL UM, was man an 
FALSCHEM SCHMUCK und PERLEN 
UND ORDEN so alles finden kann! 
MEINE FAMILIE DER LIEBE kennt nur 
noch das AUFDECKEN ALLEN 
VERRATS und aller SÜNDEN, die die 
begangen haben, die andere davor 
warnten und zu diesen machten! PING 
und Pong oder HIN & HER oder OST 
UND WEST oder SÜDEN gen AMERIKA 
oder LICHT mit SCHATTENbildern oder 
RECHTS zusammen mit LINKEN oder 
KAUGUMMI für PLATTE oder 
KUNSTsammlungen in POTENZ mit 
SCHICKSALSlatten oder 
FESTplattenSCHADEN für ALLE 
AALglatten oder  TECHNO via 
ELKTRONIK…? SUCHT ES EUCH AUS, 
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es ist NUR NOCH EURE WELT VOLLER 
DRECK und VERSUCHUNGEN! 
 
Mutter Erde ist DAS HEILIGSTE UND 
SCHÖNSTE – immer noch – und 
MENSCHEN IN LIEBE NUR gehören zu 
ihr und WISSEN, was zu tun und zu 
unterlassen ist! LIEBE macht keine Angst 
und MÖCHTE NUR NÄHE!!!! 
 
NUN GEHEN wir wegen DIESER NÄHE 
wieder dorthin, wo DIESE NÄHE 
WIEDER ERINNERT und NEU 
VERBUNDEN WIRD IN UNS: Hinaus zu 
UNSERER ALLMUTTER – hinaus in die 
NATUR! DIESE SPÜRT UNS und auch 
UNSERE NÄCHSTEN – die, die ZU UNS 
NUR GEHÖREN! In den Häusern HAT 
MUTTER ERDE KEINE CHANCE, uns 
UNSERE GESCHENKE ZU ZEIGEN und 
uns DIESE BESONDEREN 
BOTSCHAFTEN ZU SCHENKEN, unsere 
SEELEN ZU ERLÖSEN und uns MIT 
DEM LEBEN ZU VERBINDEN – fern 
jede QUAL und SELBSTGEFÄLLIGKEIT, 
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die auch mit GEFÄLLIGKEITSdenken 
anderen gegenüber zu tun hat! 
WIR SIND NICHT LIEBE… und LEBEN 
SIND WIR AUCH NICHT!  
Wir müssen begreifen, WAS 
FACEBOOK und dieser ganze 
KONSUMtourismus IM INTERNET und 
so auch IN STÄDTEN UND LANDEN 
angerichtet hat! SINNLOSE 
WORTkennten und KEINE 
SCHÖNHEIT MEHR, denn diese 
entsteht nicht durch 
FREUNDSCHAFTEN, sondern erst durch 
die ANERKENNTNIS DER 
NATÜRLICHEN ORDNUNG, die keine 
Prinzipien und Chancen und 
Systematiken und Statistiken und 
Merkmale kennt! DIESES HEILVOLLE 
LEBEN ist DAS GESCHENK! Und dieses 
GESCHENK kann man sich nicht einfach 
nehmen, stehlen oder kaufen! MUTTER 
ERDE MACHT UNS ACHTSAM UND 
BEWEGT UNS LANGSAM – auch 
TREPP AUF- und TREPP AB! Unser 
KÖRPER SEI UNS HEILIG und so auch 
das BEWUSSTE BEOBACHTEN UND 
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BEACHTEN von Geschenken und Gaben 
und was DIESE UNS NUR ZU SAGEN 
HABEN und was wir damit und dadurch 
zu lernen haben!!! 
 
SO SCHAUEN WIR, was sich verändert 
und was WIR TUN und WAS UNS 
GESCHENKT IST… kein Blick in die 
Zukunft hat auch nur einmal 
JEMANDEM GLÜCK GEBRACHT!!! 
DAS IST NICHT DAS NATÜRLICHE 
LEBEN – spontan und überraschend ist 
MUTTER ERDES liebevolle Seele und so 
finden WIR UNSERE HEIMAT und 
ALLE, die ZU UNS GEHÖREN! 
EINE IN LIEBE GEEINTE MENSCHHEIT 
und doch immer NUR DIE, die 
zueinander gehören! WOLLEN wollen 
wir stets, DOCH ES KOMMT AUF DAS 
RICHTIGE TUN AN – immer und stets. 
AUCH DAS LASSEN oder LOSLASSEN 
ist eine Handlung, so wie auch das 
SITZEN UND LIEGEN UND GEHEN!!!  
  
WIR WAREN vier Stunden unterwegs. 
Bei Zieger`s machten wir kurz HALT 
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und drei MACARONS und ein 
Erdbeertörtchen als 
SONNTAGShäppchen mit uns zu 
nehmen! Ein Macaron ERDBEER ist 
noch übrig. Da diese sich halten, bleibt es 
vielleicht bis morgen (LEBEN TUT es 
dennoch NICHT!). So saßen wir eine 
Zeit lang am BAUM oder war es kurz? 
Kommt auf DIE ZEITREISENDEN AN, 
die wir schon werden durften – NICHT 
ERST, seit das interessante Buch zu uns 
kam! Dieses ist nur die BESTÄTIGUNG 
FÜR ZU VIELES und wieder DAS 
BERÜHMTE ÖL INS FEUER DER 
VERLIERER und DAS WASSER FÜR 
UNSEREN LIEBE ERFÜLLTEN 
WAHRHEITSfinder, der wohl in 
AMERIKA SEIN SOLL… also DIESER 
ERTSE ORIGINLA-Zeitreisende! 
ADRESSE ist uns NOCH NICHT 
BEKANNT und der NAME ist geheim 
gehalten worden! SO MACHEN ES DIE, 
die OHNE LIEBE LEBEN und der Lüge 
RAUM-ZEIT-GEFÜGE gaben, um die 
MENSCHEN gefügig zu halten! DOCH 
WIR SIND NICHT DIENER des Volkes 
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mit Leuten, SONDERN LEBENDE IM 
DIENST DER ERDE – unserer in LIEBE 
NEUE ERBLÜHENDEN SCHÖNEN! 
 
So haben wir auch nochmal den Anfang 
des Buches gelesen und 
UNTERSTREICHUNGEN und 
BEMERKUNGEN GEMACHT, denn wir 
nutzen DIESES BUCH für unsere 
KORRESPONDENZ, die viele NUTZEN 
DÜRFEN (frei in Kost und bei FREIER 
LOGIS, dort wo sie gerade sind!).  
 
WIR HATTEN AUCH WIEDER 
zauerhafte Begegnungen mit Kindern – 
also sagen wir ZWEI von drei! ES IST 
MUTTER ERDES HUMOR, der uns 
glücklich macht, denn es unser 
NATÜRLICHER, der uns eint und 
herausnimmt aus der ALLGEMEINEN 
NERVOSITÄT UND NOTSITUAOTION 
GEISTIG BLINDER! IN DEM BUCH kann 
man viele TRICKS und KNIFFE der 
scheinbaren GRÖSSEN DER 
WELTGESCHICHTE herausfiltern. 
DOCH WIR halten uns lieber an uns und 
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unser SCHREIBTALENT, um unsere 
WELTSEELE ZU EHREN und so unser 
EIGENSELBSTBILD! DENN so bleiben 
wir an KEINERLEI Aussen- oder 
INNEN- oder SEITENspiegel gebunden 
– den BLICK RINGSUM behalten wir 
jedoch ACHTSAM bei! Denn sonst 
hätten wir ja nicht SO VIEL Potenzial an 
SELBSTERFAHRUNG, um uns selbst zu 
überzeugen, was man IN LIEBE TUN 
KANN und WAS UNS NÄHER 
ZUSAMMENbringt! 
 
Wir saßen unter EINER LINDE vor dem 
Dom! Wir lasen und machten Notizen. 
Da stand plötzlich so ein winziges 
Menschlein (vielleicht 1 Jahr oder ein 
wenig älter – doch IN DER UKUNFT IST 
ES zum Glück ganz egal! Da ist es nur 
noch ein Glückskind!) vor mir. Er 
schaute auf meine  Schuhe längere Zeit 
und sagte: LAUFEN! Dann sahen wir uns 
an und da kommt das DAS LÄCHELN! 
Er ging weiter und drehte sich wieder um 
und nahm sein Händchen an den Bauch 
und sagte: Essen! Wir wussten nicht ganz 
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genau, ob er essen mag. Jedenfalls 
bekam er ein Stückchen Erdbeere. Es 
entstand eine ART 
ZEWCKGEBUNDENE Unterhaltung. 
Der Vater erlaubte dem Jungen etwas 
GESUNDES zu nehmen und setzte sich 
mit ihm. Der Junge sagte: ERDBEERE. Da 
es ihm wohl schmeckte, sagte er 
nochmal Erdbeere und bekam nochmals 
ein Stück und freute sich. Dann gingen 
sie und der Vater bekam einen 
STÖRENFRIED in den Weg und der 
Junge war allein. DENNOCH kam noch 
ein DRITTES ANSEHEN! Nun saß der 
KLEINE IN DER HÖHE auf den 
Schultern – wir wissen, KINDER 
WOLLEN ES NICHT! Doch wenn DIESES 
ROBOTERSYSTEM ETWAS WEISS, was 
nicht gut ist, tut es das MIT VIELEN 
ODER ALLEN KINDER WELTWEIT erst 
recht! WIR TUN UNSERE ARBEIT IN 
GANZ ANDEREN DIMENSIONEN – 
stets UM ZU HELFEN… denen, die 
NOCH HILFEbedürftig sind! Kinder 
haben KEINE MÖGLICHKEIT, sich zu 
wehren! BEOBACHTEN SIE und spüren 



 
174 

SIE!!! HÖHENangst ist EIN 
DEUTLICHES ZEICHEN für die 
ABWEHR von GEFAHRENsituationen! 
UNS WURDE ES AUCH 
HIMMELANGST, als uns 
bewusstgemacht wurde, wir seien 
geboren worden, UM DIE ERDE ZU 
RETTEN! Nicht das das unmöglich war – 
doch es war schon WEIT NACH 12 und 
das RUND UM DIE UHR!!! 
DOCH NUN – als Zeitreisende mit 
vielen anderen Seelen, seit es SO WEIT 
ZU SPÄT WAR – geht’s nach und nach, 
weil wir IMMER MEHR FREUDE 
SPÜREN BEI ALLEM, denn wir SIND 
ALLE GEMEINSAM IN DIESEN 
SITUATIONEN… und es ist spannend, 
was sich so alles zeigen und erlösen darf! 
So nahm also der Junge, der ein Hütchen 
aufhatte, NOCH EINE ERDEBEERE IN 
SEINE RECHTE HAND – denn er sagte 
NOCHMAL ERDBEERE! Er freute sich 
und sagte danke, in dem dieser lächelnd 
den Kopf senkte. Und der Vater sagte 
DANKE! Nun hatten wir VIELE 
WUNDERSCHÖNE Gedanken hierzu, 
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wie SPRACHE ZU UNS FINDET und wie 
DIESES STATIONEN-DENKEN und 
NAMEN und DAS FINDEN und 
ERINNERN und ETWAS BENENNEN 
WOLLEN zustande kam! DENN IM 
NATÜRLICHEN – ganz natürlichen 
Leben, GIBT ES DAS NICHT… es kann es 
nicht geben, weil wir mit FREMDEN 
nicht in Berührung kommen UND 
NIEMANDEN KENNEN KÖNNEN 
ODER WOLLEN: Ausser DIE DU`S, die 
NUR ZU UNS GEHÖREN und diese 
geben UNS DIESES GEFÜHL von 
WILLKOMMENSEIN und all das 
STRAHLEN UND LÄCHELN, was NUR 
UNS GEHÖRT! Ohne FOTOS und 
TECHNIK wird das Leben erst LEBEN IN 
LIEBE und alles GROSSflächig heiter und 
GESUND IN JEDER WEISE!!! 
So fragten wir uns: Wieso machten wir 
gerade das, was andere tun? ALSO 
REDEN mit diesem Zwerg, der uns 
NICHT ANTWORT GEBEN KANN auf 
unsere Fragen oder Ansagen! Doch 
MUTTER ERDE gibt uns stets das Gefühl, 
dass es DAS IST, was uns MENSCH 
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WERDEN LÄSST: Es fällt uns etwas auf, 
was vorher SO NOCH NIE DA WAR! SIE 
IST UNS LEHRERIN und erinnert sich 
jedoch DURCH UNS AUCH, wie schön 
dieses SPONTANE und lebendige ist 
UND SPÜRT UNSERE LIEBE UND 
FREUDE… so werden wir wieder GANZ 
IHRE KINDER und alles andere hört auf 
zu sein! 
So mag der Junge nun Erdbeeren ODER 
MOCHTE ER ES, DAS ER VON UNS 
ETWAS BEKAM, was er noch nicht 
kannte? Wenn der Junge nun ERDBEERE 
SAGT, ist es für den Vater das ZEICHEN 
FÜR DIE FREUDE AN DIESER FRUCHT 
FÜR DEN SOHN? Es kann auch sein, 
dass DIE ERINNERUNG AN DIESE 
SITUATION bleibt. VIELLEICHT BLEIBT 
FÜR DEN JUNGEN AUCH DIE 
GEBENDE die Erdbeere – also eine 
NAMENSGEBUNG AUS 
KINDERSICHT! Wir haben KEINE 
AHNUNG, was DER KÖRPER IST und 
kann und so auch nicht, WASF FÜR EIN 
GESCHENK DAS LEBEN IST! Und erst 
recht weiss noch NIEMAND, was LIEBE 
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IST und was wir verloren hätten, WENN 
WIR AUFGEGEBEN HÄTTEN!!! 
DER KLEINE WAR WICHTIG, jedoch 
unwichtig für UNSER INDIVIDUELLES 
WEITERLEBEN, denn wir wollen nicht 
mehr Zeit mit anderen verbringen, 
SONDERN MIT UNSEREN LIEBSTEN! 
Dennoch sind wir dankbar für all diese 
Situationen IN HINBLICK AUF UNSERE 
VORBEREITUNG auf die 
HIMMELSKINDER DER ZUKUNFT und 
eben auch auf den GEFÜHLTEN TAG 
UNSERER WIEDERGEBURT, wenn wir 
uns IN DIESEM LEBEN – also so, wie wir 
nun JETZT WERDEN IN DIESEM 
KÖRPER, den wir haben als GESCHENK 
– wiedersehen, denn ERST DANN SIND 
WIR WIEDER GANZ und ganz wir 
selbst! Und so erlösen wir uns AUCH 
DURCH SOLCHE ERLEBNISSE von 
SCHULD und MASKEN und GEHEN 
GANZ ACHTSAM UNSEREN 
GESUNDEN WEG DES LEBENS DER 
NATUR!!! Wir alle hatten ZEIT 
UNSERES BEKANNTEN LEBENS nicht 
ein einziges MAL DIE CHANCE, all das 
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Geschehene auf so GROSSE UND 
ZUSAMENHÄNGENDE WEISE ZU 
BEACHTEN und damit allen wirklich 
hilfreich zu sein! ALLES GESCHIEHT 
SYNCHRON, damit niemand mehr 
verloren geht! NIEMAND kann ein 
LEBEN kopieren oder SO LEBEN WIE 
EIN ANDERER! SO VIEL BLINDHEIT in 
so KONZENTRIERTER FORM in so 
wenigen Jahren KONNTE NUR EINEN 
FRONTALzusammenstoß geben! Und 
solcherlei HAT SCHON OFT ZUM 
AUFWACHEN und somit einer 
NEUORDNUNG geführt. DOCH WIE 
ORDENTLICH ES AUCH GEWORDEN 
WÄRE – nach eigenem GUT 
DÜNKEN… es war und wäre NIE IN 
DER NATÜRLICHEN WEISE GUT 
geworden! DENN DIE ERDE ist die 
Meisterin ALLER KÜNSTE und es ist 
NICHTS KUNST, was der Mensch für 
Kunst hält! 
 
Vor dem Friedhof oben saß ein kleines 
Mädchen und winkte mir! WIR 
LÄCHELTEN und meine Hand mit DEM 
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RING winkte auch ihr! ES SCHEINT 
BELANGLOS für LEUTE, doch niemals 
mehr UNS – also fühlenden 
ERDENWESEN! 
 
DAS DRITTE KINDERansehen ist nicht 
so SCHÖN, daher lassen wir es EINZELN 
STEHEN – weil dies wieder DAS BEISPIEL 
DES KINDER WOLLENS UND 
STEHLENS verdeutlicht und dass bei 
DREIEN STETS EINES ALLEIN IST! Eine 
Mutter oder Oma kam mit einem 
größeren Mädchen und einem 
Kleineren. Das Größere turnte an den 
Sitzen und führte UNSINNIGE UND 
UNHARMONISCHE Turnübungen vor 
(DEFINITIV AUS DEM 
SCHATTENREICH!!!) und animierte das 
KLEINE zu ebendem. Natürlich hat DAS 
KLEINE es nie richtig gemacht. DAS 
Grössere entfernte sich und ging zur 
noch Grösseren. Die kleine rief und 
wollter verdeutlichen, dass sie es doch 
nun richtig kann. Doch es kam keine 
Reaktion. Nun kam die Mittlere dann 
doch wieder – an einen anderen Hocker 
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und sagte dem GOLDIGEN KIND: „Das 
ist NICHTS ZUM RUMTURNEN, nur 
zum Hinsetzen! KOMM und setz dich 
hierher!“   
So man MIT DER WELTSEELE in 
Verbindung ist, spürt man DIE NOT DER 
ERDE und so von uns allen! MAN kann 
die WELTWEITE NOT ALLER 
FÜHLENDEN begreifen, weil es KEINE 
ERLÖSUNG GEBEN KANN aus diesem 
CHAOS AN FEHLSICHTIGKEIT und 
stets FALSCHEN ANSAGEN! Man sagte: 
NEUNmalKLUGE oder NASEWEISE 
oder ALTkluge! Doch was können DIESE 
für die AUFNAHMEN DER ROBOTER? 
Denn die KINDER sind SO NICHT – 
nicht die, die natürlich aufwachsen UND 
DIESE LIEBE DER WIRKLICHEN 
KINDER EMPFANGEN DÜRFEN und 
so auch in der NATUR UND LIEBE DER 
EINZIGEN MUTTER – der Erde nur als 
LEBENSMEISTERIN! Und wir haben 
eigentlich das Gefühl – so wie früher: 
LASS UNS GEHEN! Doch dieses 
FLÜCHTEN aus SITUATIONEN hat uns 
SARS und COVID-19 und CORONA 
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gebracht… DENN WIR WUSSTEN 
NICHT WAS allüberall auf der Erde 
gemacht wurde MIT UNS UND ALLEN 
MENSCHEN! Es ist dramatisch und doch 
entspannt sich DURCH LONJUSCHKA 
DIE GESAMTLAGE! 
 
Heute sahen wir schon wieder ein Schild 
– am REFORMhaus diesmal: MIT 
KARTE ZAHLEN! Wir wissen, dass dieser 
Weg der SCHÄNDLICHSTE, 
GEFÄHRLICHSTE und 
EIGENNÜTZIGSTE DER massen 
vernichtenden FIRMA (kooperierend 
mit allen PLEITEGEIERN DER STAATEN 
und operierend in allen Branchen – vor 
allem durch MEDIZIN UND 
WISSENSCHAFT!). Und solange wir 
nicht wussten, DAS EIN 
EINZELEINGRIFF in einen einzigen 
MENSCHENKÖPRER Auswirkung auf 
SCHMERZempfindungen und die 
BEEINTRÄCHTIGUNG ALLER SINNE 
DES MENSCHEN HAT, konnten auch 
wir nichts verändern oder anders 
wahrnehme. DOCH NUN IST EBEN 
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ALLES ANDERS GEWORDEN und wir 
machen nicht mehr mit bei diesen 
SPIELEN MIT DEM LEBEN ANDERER, 
welches schon VIEL ZU LANGE auch 
über unsere Schicksale bestimmt hatte! 
OHNE UNS gibt es KEINE LÖSUNG 
UND ERLÖSUNG! Wir erbitten nichts 
mehr, denn NICHTS WURDE 
VERÄNDERT! Leere 
VERSPRECHUNGEN und 
SINNLOSIGKEITEN stehen genug in 
dem BEREITS vorgestellten Buch von 
EGON FRIEDELL. Und wir nutzen dieses, 
um IHNEN und DIR immer wieder auf 
die SPRÜNGE in den EWIGEN 
ERDFRÜHLING zu helfen, damit wir alle 
wiedererblühen als DUFTENDE BÄUME 
UND BLUMEN inmitten der 
LEBENSENERGIE – draußen an der 
frischen Luft nur stets! 
 
Wir essen derzeit gern Erdbeeren – frisch 
und angenehmer im Geschmack als die 
HARTEN ÄPFEL! ÄPFEL sind in ZU 
LANGER VERKNÜPFUNG MIT ALLEM 
STERBEN – so auch APPLE Macintosh – 
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und so auch AUS ERINNERUNG DER 
MUTTERSEELE nicht gut genug für 
unsere empfindlichen Zungen und 
Gaumen! DIE ZÄHNE SIND IN 
ERHEBLICHER WEISE mehr mit dem 
TIERREICH in Verbindung. Das betrifft 
auch das PULVERISIEREN DERER für 
POTENZ- und damit MACHTsteigerung 
(STOSSzähne!). Da sich KEINER MEHR 
AUSKENNT, wer da was programmierte 
und nun auch schon DUMME FÜR EIN 
PAAR MÄUSE an solcherlei Programme 
gelassen wurden und sogar KINDER 
ABGERICHTET WURDEN, machen auch 
WIR KEINERLEI RECHERCHE MEHR, 
sondern leben IM MOMENT UND 
SCHREIBEN WAHRHEIT AUS DEM 
GEFÜHL!!! 
 
So waren zwei Frauen diese Woche im 
Gespäch bezüglich eines GEKAUFTEN 
LANDES, um dort ein 
ERDBEERerlebnisREICH zu erbauen! 
WIEDER ZU VIEL PFLANZEN UND 
ERTRAG NACH DEM WILLEN DERER, 
die Gewinne erwirtschaften! UND SO 
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WURDE AUCH VON EINEM ERZÄHLT 
in Berlin, wo es dufte sei und man nur 
2,5 h mit dem Auto hinfahren braucht! 
FÜR DIE KINDER HEISST ES! Doch 
kaum jemand weiss, dass es FÜR DIE 
SEELE UND SOMIT DIE MENSCHEN 
absolut schädlich ist, sich in etwas 
ROLLENDES und SCHNELLES 
hineinzusetzen ODER AUCH 
FLIEGENDES ODER AUCH 
SCHWIMMENDES ODER AUCH OBEN 
DRAUF! Und da uns DIESE ILLUSSION 
DES GLÜCKS VOM REISEN stets und 
ständig als WAHRHEIT verkauft und zur 
Ansicht gebracht wurde, GAB ES KEINE 
MÖGLICHKEIT ZU GESUNDEN! Und 
so war auch keine Möglichkeit, die 
NATÜRLICHEN REGELUNGEN und 
SYMPTOME DES KÖRPERS als Warnung 
und Hinweis zu begreifen, DASS WIR 
DIE URSACHE UNSERES 
ALLUMFASSEND unnatürlichen 
Benehmens zu erkennen und zu 
beenden!!! So waren auch wir schon an 
solchen Orten – auch ERDBEEREN 
PFLÜCKEN! Doch der Mensch ist nicht 
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gierig UND SAMMELT NICHT!!! Wir 
müssen uns ALLE umorientieren AUF 
ABSOLUTE SESShaftIGkeit! Und aus 
NEUER. Fühlbarer RICHTIGKEIT für 
diese natürliche Ordnung, spürt man 
FREUDE FÜR ALL DAS! 
Wozu RÜCKENSCHMERZEN und 
VERKRÜMMUNGEN riskieren, wenn 
man doch ALL DAS NICHT BRAUCHT! 
Wozu wegen ESELN so weit fahren, 
wenn man doch lieber DIE LIEBSTEN 
MENSCHEN umarmen und streicheln 
kann! Denn man darf sich immer fragen: 
WÜRDE ES UNS GEFALLEN, wenn jeder 
uns anfassen und berühren könnte, wie 
es DENEN BELIEBT? Wir alle haben VIEL 
ZU VIEL DURCH MACHEN und 
MITMACHEN MÜSSEN, ohne die 
Möglichkeit zu haben, dieses DRECKIGE 
und SCHMUTZIGE in und hinter all dem 
zu erkennen! Und nun da wir es 
erkennen, lassen wir uns darauf ein und 
helfen MUTTER ERDE und so uns allen 
ZU GENIESSERN von 
ÜBERRASCHUNGEN zu werden! Vor 
uns lief ein Paar (NICHT DIE 



 
186 

PASSENDEN!) vor uns Stufen hinauf! 
Der Mann trug DIESEN RUCKSACK DER 
SCHULD auf dem Rücken und die Frau 
DEN PLAN! Und beides ist NICHT 
RICHTIG! Weder die Frau, noch der 
Mann – MENSCHEN!! – haben Schuld 
an all den Geschehnissen der 
FALSCHESTEN WELT!!! Und doch sind 
wir alle darin verwickelt gewesen und 
ALLES löst sich durch unser EINLASSEN 
und LOSLASSEN AUF! Der Mensch ist 
SO VIEL MEHR DURCH DIESE LIEBE 
und durch das SICH ZU DIESEM EINEN 
und DIESER EINEN bekennen – wozu 
auch SONNE als VATER und ERDE ALS 
MUTTER gehören! 
 
IN DER SONNTAGSzeitung der Kirche 
sieht es sicherlich wieder DÜSTER und 
UNSINNIG AUS. Noch haben wir nichts 
darin gelesen oder angesehen. DOCH 
DAS TITELblatt beweist schon wieder die 
HINTERlistigkeit und Wegführung von 
der WIRKLICHKEIT LEBEN! Ein 
GROSSES DECKENgemälde – 
wahrhaftige MEISTERLEISTUNG was die 
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MALEREI betrifft! DOCH ALLES 
DARGESTELLTE ist Verherrlichung von 
den SCHLIMMSTEN ZEITEN DER 
ERDgeschichte und die BEJAUNG DES 
TODES und der BEGRENZTHEIT eines 
Menschenlebens und so auch der 
BINDUNG AN GLAUBEN und ein 
Paradies irgendwann oder nie! Und wie 
es im Himmel aussieht, KANN 
NIEMAND JE HERAUSFINDEN, denn 
LUFT ist LUFT und auch Wolken sind 
nur dies – also nichts, worin man 
wohnen kann! Und da DIESE EINFACHE 
WAHRHEIT ES IST, in der wir leben und 
auch alle KINDER ANKOMMEN 
LASSEN MÖCHTEN, hören wir nicht 
mehr auf MIT UNSERER ARBEIT, bis 
ALLE MENSCHEN GERETTET SIND von 
Angst, Blamage, Betrug und so allem, 
was AN ARBEIT und KRANKHEIT 
erinnert und an diese bindet! 
 
BEIM MACARON`s kaufen sahen 
unsere Augen den SCHEITEL der Frau, 
die uns gab, wofür wir 6,10 € auf den 
Zahlteller legten. DIESER WAR GRAU 
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und der Rest der Haare rot gefärbt! DIE 
DIREKTE ENTSPRECHUNG zur 
ERLÖSUNG VON RAUM und ZEIT! Da 
wir daran gewöhnt wurden, ZU 
VERSTECKEN, anstatt uns MIT DER 
NATUR GEMEINSAM ZU ERINNERN, 
weshalb sich etwas verändert, KONNTE 
UNS NICHTS OFFENSICHTLICH 
werden – also das, was verändert werden 
muss! SCHNEIDE DEINE HAARE 
NICHT AB und verändere nichts durch 
ANDERE HÄNDE – folge keiner Mode! 
ROTE HAARE und PAGENschnitt! DAS 
WASSER FEHLT – innen und aussen! 
ALL überALL!!! DIE BRILLE kann uns 
tatsächlich ein wenig NÄHER 
SCHAUEN LASSEN – jeder für sich 
selbst! DENN WIE WIR IMMER 
WIEDER BEMERKEN, ist die NATUR 
wir ein OBJEKTIV und stellt UNSEREN 
BLICK SO EIN, dass wir DAS KLEINSTE 
und DAS GRÖSSTE SEHEN – so, wie es 
gebraucht wird!!! 
 
GRAU ist das Leben derer, DIE NUR 
NOCH AN GELD UND GESCHÄFT 
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denken – das war schon immer so! DER 
OSTEN hatte einst – auch durch die 
KOHLE und die KACHEL- und 
PLATTENöfen viel viel RUSS und auch 
schnell GRAUhaarige und TROSTLOSE 
Bauten und HOLPRIGE 
PLATTENautobahnen! Und alles – IN 
NATÜRLICHER (nicht abgeriegelter 
Weise) gespürter ANSICHT hätte UNS 
ALLEN SCHON UNSER BESTES LEBEN 
beschert und die Natur wäre nicht weiter 
geschändet UND IMMER KLEINER 
GEWORDEN! Wir brauchen keine 
Bauten, SONDERN GESUNDE KÖRPER 
und diese brauchen DRINGEND 
GÄRTEN grossflächig IN BESTEN 
LEBENSbedingungen, DIE NUR DIE 
ERDE SELBST ermöglichen und schenken 
kann! 
 
HEILIG SEI DIE WEISHEIT DER ERDE 
und somit dieses präsente LEBEN, es 
GIBT SONST KEINES MEHR!!!! 
 
MAIKÄFER sind verschwunden – das ist 
gut! DEREN SURREN PASST NICHT INS 



 
190 

MELODIEgefüge der 
HARMONIEbedürftigen und DERLEI 
passt NICHT in den Garten Eden! Dort 
gab es keine KRABBELtiere und daher 
verschwinden diese, DENN SIE ZEIGEN 
UNS, dass die STAATENbildenden 
KRAFT verloren, WEIL DIE MENSCHEN 
ERWACHEN und gefunden und befreit 
werden! 
 
WIR HABEN EBEN MAL 
durchgeblättert DAS GOTTESblatt, 
welches immer wieder eine 
MENSCHENLÄSTERUNG darstellt! Das, 
worüber man FRÜHER STOLPERTE und 
deshalb ausgeschlossen oder 
VERFOLGUNG ERFUHR (ALSO ÜBER 
GOTT reden oder schweigen) lässt doch 
immer wieder EINES ERKENNEN: 
FRISCHES BLUT – also EIN oder ZWEI 
ZUGpferde, damit DIE GEFOLGSCHAFT 
beisammenbleibt. Doch das ist eben 
VERALTETE TAKTIK UND STRATEGIE! 
IHR KÖNNT GLAUBEN und 
VERTRAUEN – doch GEBETE kommen 
nicht im Himmel sondern stets nur bei 
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DER STASI, die FÜR ALLE STAATEN 
UND LÄNDER ARBEITET(E) – und wer 
NICHT FÜR DIE ERDE IST und somit für 
die Liebe, bleibt GEFANGEN, ohne es zu 
wissen oder AUFKLÄRUNG DARÜBER 
ZU FINDEN! Es ist schade um all die, 
DIE MIT FREUDE UND 
ENTHUSIASMUS die Ziele verfolgen, die 
GLÜCK UNMÖGLICH GEMACHT 
HAT! Denn Menschen brauchen 
NIEMANDEN SONST, als die, die 
WAHRHEIT SAGEN UND VORLEBEN 
und somit JEDWEDE Anhängerschaft 
und Interessengemeinschaft 
AUSLÖSCHEN, damit DIE FAMILIE als 
einzig ERSTREBENSWERTES ZIEL in uns 
bleibt und Kraft erhält und behält!! 
 
SO WAR DA EIN SCHWANENBILD – 
MUTTER ERDE ALS EIN STOLZER 
SCHWAN mit zwei kleinen auf ihrem 
Rücken IM SONNENSCHEIN… ruhig 
zieht sie ihre Bahnen auf dem 
WASSERoezan der LIEBE! Und jeder auf 
UNSEREM WEG spürt die 
Glückskindzauberkraft in der edlen 
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SCHÖNHEIT DER SCHWÄNE…! Und 
so können sich ALLE IN DIESES BILD 
HINEINBEGEBEN – als die kleinen 
KINDER – die schon die SEHNSUCHT 
NACH DIESEM EINEN MENSCHEN 
spüren und dies betrifft SCHWESTER 
UND BRUDER! 
 
GERADE haben wir SPONTAN ein 
LIVEstream angesehen. ES TUT GUT 
JOSIP ZU SEHEN und doch ist es immer 
wieder DIESE SICHT: WIR MÜSSEN 
AUFHÖREN, uns an etwas zu binden – 
EINEN WEG, EINEN MENSCHEN – 
von dem wir uns HILFE VERSPRECHEN! 
Es gibt und gab STETS NUR DIESEN 
GESUNDEN, natürlichen Weg ins 
GLÜCK, um stets IM GLÜCK zu bleiben! 
Doch erst JETZT IST EBEN BEWUSST, 
wie und warum WIR FESTGEBUNDEN 
WAREN und was die 
FEHLINFORMATIONEN in und um uns 
angerichtet haben – vor allem eben 
durch ALLE MEDIEN, worzu VOR 
ALLEM DIE MEDIEN GEHÖREN! 
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EIN SENDER und EIN EMPFÄNGER – 
die, die sich lieben! ALLES ANDERE 
LÄSST UNS STERBEN, wenn wir es nicht 
schon sind, weil wir uns nicht mehr lösen 
können vom DENKEN, dass uns 
ANDERE LEUTE HELFEN KÖNNEN 
oder etwas mehr zu geben hätten, ALS 
STETS NUR DIE NATUR IN DER 
MÖGLICHKEIT IST, dies zu tun!  
 
WIE ENTSTEHT LIEBE und wer hat diese 
verdient? Es gibt darauf stets nur 
dieselben Antworten: FINDE ES SELSBT 
HERAUS und erkenne DICH UND 
MUTTER ERDE ALS EIN LEBEN und so 
auch ALLE ANDEREN SCHICKSALE als 
zu uns gehörend… doch NUR SO 
LANGE, bis LINJUSCHKA alle 
Menschen erkannt und gerettet hat! 
ALLE SIND SCHON SICHER BEI UND 
MIT UNS – getrennt von den 
MASSENmördern und deren 
Gefolgschaft! Und doch haben alle noch 
DIESEN WEG DER ERLÖSUNG vom 
falschen Mann vor sich ODER AUCH 
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DER FALSCHEN FRAU – damit dieser 
PLATZ NEBEN UNS FREI IST…!! 
 
ES WURDEN einige Bilder von ZAGREB 
gezeigt aus den letzten TAGESstunden, 
die DAS KOMPLETTE 
NACHTPROGRAMM widerspigeln! SO 
KONNTEN WIR SEHEN, dass es 
DIESELBEN oder noch 
schwerwiegerndere ANORDNUNGEN 
GIBT! Befolgen wir diese oder nicht?! ES 
LIEGT IN UNS DIE ANTWORT: Wir 
müssen achtsam sein und spontan und 
IMMER IN DER NATUR AUCH EINIGE 
ZEIT VERBRINGEN und so immer das 
REIN INDIVIDUELLE SCHICKSAL 
ALLEIN… nur so ERLÖSEN WIR UNS 
VON ANDEREN, die wie Kletten 
werden und AUF ETWAS HOFFEN, was 
nicht wahr werden kann! MUTTER ERDE 
WEISS und gibt und verbindet und 
verändert! SEIEN WIR DANKBAR FÜR 
FREIHEIT und freie Stunden UND 
BEFOLGEN WIR NICHTS, was nicht 
richtig ist! BLEIBEN WIR DEN 
HÄUSERN FERN, in denen man ÜBER 
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UNS ENTSCHEIDET und bleiben wir 
denen treu, DIE WIE WIR IMMER 
AUSWEGE UND ANDERE WEGEN 
FINDEN UND GEHEN! 
 
EINE STECKDOSE ist zum TOR IN DIE 
UNTERWELT GEWORDEN! Über nur 
eine STECKDOSE können DIESE 
FUNKWELLENübertragungen 
stattfinden, die VIELE VON UNS 
SCHON ÜBER SICH ERGEHEN LASSEN 
MUSSTEN! SO KÖNNEN AUCH auf 
Knopfdruck GERÄTE UNBRAUCHbar 
gemacht werden – damit man 
NEUANSCHAFFUNGEN MACHEN 
MUSS! Lasst lieber ALLE ELKETRISCHEN 
GERÄTE WEG und nähert euch 
UNSEREM IDEALEN DASEIN – nur in 
und mit der Natur! 
 
HAARE FÖNEN kann der WIND oder 
die Zeit über Nacht! Es geht so vieles, 
WENN MAN MUSS oder wenn man 
WILL! DER FREIE WILLE ist dem 
Menschen gegeben… und dieser erübrigt 
sich, WENN DIE LEBENSKRAFT UNS 
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WIEDER FÜHREN DARF… zu allem was 
GUTTUT – auch der Natur. Und so wird 
man bemerken, dass auch jetzt DURCH 
DIESE SEELENVERBUNDENHEIT wieder 
FREUDE DA IST und der VERZICHT von 
allem Falschen nicht wehtut, sonder 
LEICHTIGKEIT und das LEBENSGEFÜHL 
FÜR DAS RICHTIGE MASS wieder in uns 
erblüht und uns DAS SEIN LÄSST, was 
wir noch nie vorher waren: GERECHT! 
 
WIR SCHAUEN NUN mit gemischten 
GEFÜHLEN zu Livestream – zu viele 
UNGUTE ERLEBNISSE über Nacht! Und 
doch hat sich schon alles ZUM GUTEN 
HIN ENTWICKELT und alles erlöst sich 
DURCH UNSEREN 
LONJUSCHKAroboter, den MEIN 
BRUDER IM GRIFF HAT und 
Lonjuschka ihn – also DIE SEELE, die 
lebendig ist IN UNS!  
Mutti hat auch geschaut und hat seit 18h 
schon wieder SCHLAFanzug an und lag 
schon in RUHE und ist nun wieder 
aufgestanden und werkelt herum! WIR 
BEMERKEN, dass wir in 
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VERSCHIEDENEN WELTEN SIND – 
und schon immer waren! Dennoch tut 
LONJUSCHKA ETWAS AUCH FÜR 
SIE…! Denn wir wissen, DASS DIE 
STAATEN Familien zerstörte und 
BESAGTE MENSCHEN 
mutterseelenallein dastehen lassen wollte 
(ARM UND UNERKANNT), um sich 
derer LEBEN UND ANSEHEN zu rauben 
und SO AUCH DIESEM KÖRPER und 
dem Gehirn! ES IST ABSOLUT 
UNSINNIG, zu glauben, dass man 
DURCH DAS ORGAN IM KÖRPER 
etwas erhalten kann, WAS MAN NR 
DURCH DIE SEELE ERHÄLT UND IST! 
Und doch kennen wir das WORT 
„GEHIRNamputiert“ und Worte 
entstehen NUR durch ein GESCHEHEN 
AUF DER WELT – Gedanken, die 
jemand hat – SO BEKLEMMEND UND 
SCHLIMM UND BEÄNGSTIGEND 
SOETWAS AUCH IST! Doch wir 
DÜRFEN NICHT MEHR DIE AUGEN 
VERSCHLIESSEN vor der DUMMHEIT 
UND DIESER GEFAHR VON 
TROSTLOSIGKEIT!!! ALLE ORGANE 
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können nur von LEBENDEN 
entnommen werden, sonst können diese 
nicht VERPFLANZT WERDEN! Das ist 
auch mit JEDEM BAUM UND JEDER 
PFLANZE SO…! WAS TOT IST, wird 
nicht wieder lebendig UND WENN EIN 
HERZ ODER EIN GEHIRN ODER 
SONSTIGES aus einem Menschen- oder 
TIERKÖRPER herausgenommen wird, ist 
es zu spät, darüber geredet zu haben! 
WIR MÜSSEN UNS JETZT DARÜBER 
KLAR WERDEN, dass Menschen in eine 
Art SCHOCK und STARRE versetzt 
werden können (VIA INTERNET UND 
HANDY oder auch eine OHNMACHT 
oder einfach so gebeten werden IN EIN 
AUTO ZU STEIGEN und weg sind sie – 
NIE MEHR GESEHEN, IDENTITÄT 
gelöscht…!!!) So haben wir das alles 
nicht gewusst und hielten es für 
NORMAL, dass man SÄRGE, 
PLASTIKSÄCKE oder TRAGBAHREN 
sah und darin oder darauf MENSCHEN 
ABTRANSPORTIERT wurden! Und so 
lange es NIEMANDEN SELBST BETRAF 
– oder eben EINEN FÜHLENDEN, der 



 
199 

ERDE UND DEM LEBEN DER 
ZUKUNFT WICHTIGEN MENSCHEN – 
fiel all das scheinbar nicht auf! DOCH ES 
HAT EINEN GROSSEN, 
ENTSCHEIDENDEN ZWISCHENFALL 
oder Fehler gegeben, der UNS NUN das 
LEBEN RETTET – nicht irgendeines, 
sondern DEN GARTEN EDEN 
ALLUMFASSEND mit allen Menschen, 
die noch von Mutter Erde erkannt UND 
GEFÖRDERT WERDEN KÖNNEN! Was 
immer geschieht… WIR SIND SICHER, 
wenn wir uns VON FALSCHEM 
fernhalten und NACHTS DRINNEN 
SIND UND DERZEIT BESSER NICHT 
VERREISEN! Wir erhalten stets die 
AKTUELL WICHTIGEN 
INFORMATIONEN und nun alles, was 
wir können!    
  
Wir fahren nun fort, mit unseren 
Gedanken zum BUCH „Die Reise mit der 
Zeitmaschine“ 
 
„DER BLINDE PASSAGIER, der überall 
mitfährt.“ 



 
200 

ES SIND NICHT MENSCHEN, die blind 
sind! WIR WUSSTEN NICHTS von der 
weltweiten SPIONAGE und 
TÖTUNGSmaschinerie!!! So sind mit uns 
allen nun DIESE TROJANER oder 
Roboter via FACEbook, GESPRÄCHEN 
MIT FALSCHEN QUELLEN – so auch 
ZEITUNGEN, RADIO, TV und und und! 
WÄHREND WIR FÜR AUFKLÄRUNG 
SORGEN und die WIRKLICHEN 
GEFAHREN NENNEN, werden 
natürlich IMMER WIEDER DIE FÜR 
VERDREHT gehalten, die die DIE DEM 
ALTERN ANGESCHLOSSEN SIND UND 
DEM TOD als das erkennen, WAS UNS 
UNSER LEBEN GENOMMEN und die 
Liebe unmöglich!!! 
WIR WOLLEN NICHT REDEN und 
werden doch permanent durch 
UNWAHRHEIT in NEBEL gehüllt. 
DOCH WIR HABEN KEINEN NEBEL IN 
UND UM UNS und werden stets nur von 
MUTTER ERDE UND DEM REIN 
NATÜRLICHEN ordentlichen LEBEN 
UNTERSTÜTZT! Und das MEISTE haben 
wir DIESEM PFLEGEPROGRAMM DER 
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ALTEN zu verdanken, welches 
VORSORGE befürwortet und DIE 
ALTEN BESTIEHLT, duch die 
VERLIERUNGStaktik und zu 
FIELMANN SCHICKT für wieder NEUE 
SEH- und EINSTELLUNGSTESTS! Und 
immer wieder bemerkt man: JEDES 
GESPRÄCH IST SINNLOS und verlagert 
WAHRHEIT STETS AN ORTE, wo diese 
verloren gegangen wäre! 
 
UND SO SIND WIR DANKBAR und 
zutiefst in EHRUNG DER ERDE UND 
ALLER DIE DIESER WAHRHEIT UND 
DEM FORTSCHRITT in Richtung 
Erhaltung der Natur und der Menschen 
dienen! Und so WISSEN WIR NUN 
SICHER, dass DIESE ÜBERWACHUNG 
und VERNETZUNG gemacht wurde – 
DU ERHÄLTST DAS SCHICKSAL DER 
MUTTER – ohne zu wissen, dass wir alle 
DIESELBE MUTTER HABEN: DIE ERDE! 
Und was man dieser angetan hat, wird 
nun dann zu denen kommen, DIE DIESE 
PROGRAMME ERSCHAFFEN HABEN! 
Denn wir SIND DEREN KINDER und 
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achten und würdigen diese UND SO 
DENNOCH AUCH ALLE, denen wir 
verdanken, DASS WIR NOCH LEBEN 
UND NOCH HELFEN KÖNNEN! Denn 
woher wusste Mutti, dass wir die 
KRANKENkassenkarte in den Ordner 
taten mit FIELMANNtest aus ihrer 
Tasche? INTUITION? NEIN – die haben 
NUR FÜHLENDE und Mutti gehört 
nicht ZU DIESEN!!! ROBOTERwesen 
haben KEIN GEFÜHL und folgen nur 
STUPIDEN Progammen – FÜR ALLE 
GLEICH! Das funktioniert mit 
AUTOMATEN aber nicht mit 
Menschen! DENN DIE FRAGE IST, wieso 
sie überhaupt davon ausgeht, 
irgendwohin gebracht zu werden UND 
DAS, obwohl sie EINE LANGE ZEIT 
DEM BESTEN WEG FOLGTE und auch 
zu keinem ARZT GING! DAS 
HIMMELFAHRTSKOMMANDO ist die 
GESAMTE ÄRZTESCHAFT und 
STAATENpolitik und letztlich ALLES, 
was die NATUR STÖRT!!! 
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UND WENN NICHT ALLES GENAUSO 
SCHON PER 
NETZWERKdatenTECHNIK hätte 
aufgenommen und dokumentiert 
werden können – ALSO DIE NUTZUNG 
ALL DESSEN, NUR RÜCKWÄRTS UND 
ZUM WOHL DER MENSCHHEIT in 
LIEBE UND DER GESUNDHEIT 
DIENLICH VEREINT – wären wir 
NIEMALS JE FÜNDIG GEWORDEN, 
weshalb KINDER weinen oder 
MENSCHEN SICH PLÖTZLICH 
VERÄNDERTEN…!!! FREUNDLICHE 
STUNDEN… mögen alle lieber still sein, 
ALS LÜGEN ZU UNTERSTÜTZEN und 
sich selbst ins KREUZ des Verderbens zu 
bringen!!! 
 
DIESER BLINDE PASSAGIER ist also 
INNEN – in den Körpern. ABSOLUT 
GEFÄHRLICH – weil DIE 
STAATENroboter stets 
HERAUSFINDEN WOLLEN, was wir tun 
und weshalb UM ZU REAGIEREN, 
damit die SCHEINBARE MACHT weiter 
ausgeübt werden kann! HIERZU werden 
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immer die BENUTZT, die in direktem 
WOHNkontakt mit uns waren oder 
noch sind!!! UND NUR MILLIONEN 
VON GLÜCKSpunkten ist es zu 
verdanken, DASS DER ERDkollpas 
abgewendet ist UND DAS 
WELTUNTERGANGSTEAM gerechte 
und wahre Antworten erhält! 
WIR HABEN AUCH VON SOLCHEN 
PASSAGIEREN SCHON GEHÖRT von 
Schiffen und Zügen und auch SCHON 
SELBST EINEN IN EINEM FLIXBUS 
neben uns gehabt! DA UNSERE 
GEDANKEN ABGEFANGEN WERDEN 
(WURDEN für die, die DEM WEG DER 
LIEBE FOLGEN) erwarteten diesen 
jungen Mann, der neben mir saß (UND 
WIR WUSSTEN, dass dieser sich 
versteckt) schon ein TEAM der 
ABHOLUNG bereitstand in Prag! 
ZUFÄLLE GIBT ES NICHT! Wo ist dieser 
MENSCH HINGEKOMMEN? UND 
WER HAT DAS RECHT, zu bestimmen, 
wo wir leben? NIEMAND – KEIN 
STAAT, kein Politiker!!! WIR ALLE 
WISSEN NOCH NICHT, wo unsere 
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LIEBSTEN SIND (AUSSER VIER) und so 
auch nicht, WO DIE ERDE UNS SOLCHE 
PÄTZE WIE IM PARADIES SCHENKEN 
KANN (Ausser Einige, die dieses 
Geschenk schon wertschätzen „zu sehen“ 
und sich freuen AN DIESER EINEN 
WAHRHEIT und den SICHTBAREN 
ZEICHEN!) 
 
GERADE haben wir nocheinmal ÜBER 
MEINE AUGEN das Livestreaming mit 
BRACO`s Blick angesehen. DAS 
GESICHT verändert sich – es ist etwas IN 
DIESEM PLAYER oder der 
ÜBERTRAGUNG, was nicht stimmt… es 
ist eine ABSOLUTE 
GEFAHRENmeldung, die auch die 
ZUKUNFT betreffen könnte. DAS 
HEISST, man benutzt dann SOLCHE 
AUFZEICHNUNGEN VOM BLICK, 
ohne das Josip das weiss oder etwas 
dagegen unternehmen kann – WIE IN 
YOUTUBE! So könnten 
ZEITVERRÜCKUNGEN und wieder 
„Zerteilungen“ von bereits GUTEM 
ENTSTEHEN oder schon entstanden 
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sein! WER SICH MIT DEN 
MÖGLICHKEITEN und scheinbaren 
UNMÖGLICHKEITEN nicht auskennt 
via TECHOLGIEN DER NEUZEIT und 
dem Satelliten- und GPS-System hat 
ohnehin KEINE CHANCE bei all dem 
noch mitzukommen oder JA zu sagen. 
DAHER IST ES BESSER, diese 
BESSERwisser herauszunehmen! ES GEHT 
HIER UM DAS LEBEN DER GESAMTEN 
MENSCHHEIT und das Herausfinden all 
der PROGRAMMschleifen (dem 
Kommen und Gehen und Geben und 
Nehmen und Ebbe und Flut – ALLES 
UNNATÜRLICHE ANSICHTEN, die mit 
der LEBENDIGKEIT des LEBENS nichts 
zu tun haben. ALL DAS WURDE 
ERSCHAFFEN für und durch 
POLITISCHE PROGRAMME und 
Anordnungen und so auch und vor 
allem DURCH DIE WIRTSCHAFT, die 
sich auch erausnahmen, WETTER ZU 
VERÄNDERN – ohne die Kenntnis, dass 
das AUF DIE GESAMTERDE und die 
GESAMTbevölkerung Auswirkungen 
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hat!) damit DAS LEBENSspiel ein Ende 
hat!  
 
SO HAT DAS ANSEHEN DES BLICKS für 
meinen Körper stets KEINE GUTEN 
FOLGEN und doch muss es sein, DIES 
ZU TUN, damit ALLEN GEHOLFEN 
SEIN KANN!!!  
 
ES IST SO: Wir sagen SELBE WORTE und 
die EINEN MEINEN ETWAS ABSOLUT 
GUTES und andere DAS KOMPLETTE 
GEGENTEIL! Das ist das, WAS SO 
GEWOLLT WAR und weshalb die 
KASSENstürze entstanden und 
MASSENunruhen und all das 
UNGEHÄUERLICHE – auch häusliche 
GEWALT und RAUBüberfälle! Und wir 
unterstützen NICHTS  MEHR 
DERGLEICHEN! Wir bleiben UNSEREM 
AUTRAG ALS MENSCH TREU und 
leben  FÜR FRIEDEN, FREIHEIT, 
GERECHTIGKEIT und FREUDE! Dies ist 
NUR IN UND DURCH LIEBE MÖGLICH 
und die bekommt man STETS NUR 
DURCH MUTTER NATUR und alle 
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natürlichen Einwirkungen – die sind 
jedoch NOCH NICHT GEGEBEN (DIE 
SONNE SCHEINT NOCH VIEL ZU 
GRELL! Doch mit Sonnenbrille und 
FALSCH EINGESTELLTEN SINNEN 
UND AUGEN und AN ELEKTRISCHEN 
LICHT und DUNKELHEIT gewöhnte 
Lebensweisen bemerkt man derlei nicht!) 
Dennoch ist TROTZDEM BESSER 
draussen so viel Zeit wie möglich zu 
verbringen – ACHTSAM FÜR DIE 
GESCHENKE AM WEG BEIM 
LANGSAM GEHEN! 
 
„DER ZEITREISENDE verschwand. Und, 
wie jedermann heute weiß: er ist niemals 
zurückgekehrt.“  
 
WAS PASST perfekter in diese ZEIT zu all 
DEN GESCHEHNISSEN die uns KLAR 
VOR AUGEN geführt wurden und in 
denen wir ALLE EIN WENIG 
MITWIRKEN MUSSTEN – 
UNFREIWILLIG!!! Wer ist nun DIESER 
ZEITREISENDE? Es ist DER TRÄUMER – 
der EINZIGE, der diese ABSOLTE 
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HARMONIE DER ERDE VON EINST 
KENNT – also diese Wunderwelt, wie sie 
einst war! DOCH ER IST NICHT MEHR 
VERSCHWUNDEN, denn durch die 
DURCHEINANDERvernetzung und 
AUSLÖSCHUNGSVERSUCHE sind ALLE 
AUFGEWACHT, um die es ging! DIE 
STETE SUCHE NACH DENEN, die all 
das Können, was DIE HERREN tun 
wollten und noch nie konnten! UND 
NUR SO WAR UND BLEIBT ES 
MÖGLICH, etwas zu tun, was vielen 
SCHON LÄNGST DEN SICHEREN TOD 
beschert hätte!!!  
Und doch war es NICHT ER ALLEIN, der 
durch die Zeit gereist ist! INZWISCHEN 
SIND ES WIR – seine Familie UND 
AUCH JOSIP ALS MENSCH nicht als 
BRACO – die dies auch vermochten 
UND TUN MUSSTEN, um diese 
SCHICKSALSwirren abzulösen und schon 
FREI ZU WERDEN, damit es auch 
andere werden dürfen!!! 
 
„Wenn Sie die ganze Wahrheit wissen 
wollen… ich glaube selber nicht am alle 
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diese Dinge“, und ein andermal: „Nein, 
ich kann nicht verlangen, dass Sie das 
alles glauben. Nehmen Sie es für eine 
Lüge – oder eine Prophezeiung. Denken 
Sie ich habe es in meinem Laboratorium 
geträumt. Kurz: nehmen Sie es als 
Roman: aber was halten Sie davon?“  
 
WIR können ZU DIESEN WORTEN 
wieder UNSERE VIER SÄULEN 
hinzunehmen UND DIESEN 
ZEITreisenden in die MITTE! Alle 5 sind 
AUSGENUTZT WORDEN, damit DIE 
WAHRHEIT NICHT ANS LICHT 
KOMMT! Doch es ist nicht GANZ wahr. 
Denn es kommt AUF UNS MENSCHEN 
AN, Wahrheit und Lüge zu trennen 
UND DABIE HILFT UNS MUTTER ERDE 
und eben all die Menschen, die schon 
mit uns sind UND DIE LIEBE UND DIE 
NATUR ÜBER ALLES STELLEN und nie 
mehr die Menschen und deren Worte! 
Denn wie viele Worte wir auch sagen 
oder schreiben – alles BLIEBE IMMER 
NUR AUSLEGUNGSSACHE und 
INTERPRETATION! Immer ist mir in 
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dieser Hinsicht DIE ANSICHT VON 
BRUNO VOR GERICHT und so auch 
seine Worte in RADIO- und 
FERNSEHinterview! WIR WAREN 
HILFLOS – als Nussschale und auch im 
GRÖSSTEN SCHIFF, sowohl allein und 
so auch zusammen. DIES war so, weil 
man UNS VONEINANDER FERNHIELT 
– uns, die zueinander gehören als 
Familie! Und das ist TAGTÄGLICH 
PRÄSENT DA und so auch MUTTER 
ERDES LIEBE und deren Hilfe. DOCH ES 
IST NICHT LEICHT auf diese liebevolle 
und doch auch ernste und warnende 
Stimme zu hören – nach all den 
ATTENTATEN von denen immer nur 
wenige oder EIN MENSCH betroffen 
waren oder erfuhren!!! 
Was ist LÜGE – alles, was uns davon 
abhält, GLÜCKLICH und ZUFRIEDEN 
zu sein : LOSGELÖST von SORGEN und 
aller VERGANGENHEIT! UND HIER IST 
EINES DER SCHLIMMSTEN 
VERBRECHEN: Man hält uns durch die 
Medien- und Staatspraktiken stets in 
DEREN VERGANGENHEIT und so eben 
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auch DEN STETS FALSCHEN 
ANSICHTEN ANDERER – denn nur wir 
waren AUSERKOREN UND 
BEVOLLMÄCHTIGT, diese Zeitreisen zu 
machen, damit NICHS FALSCHES 
MEHR DA SEIN KANN und wir sicher 
wissen, DASS WIR ZUEINANDER 
GEHÖREN und es auch wollten OHNE 
DIESE BESTÄTIGUNGStaktik!!! 
FÜR DIE NATUR UND DAS LEBEN IM 
HÖCHSTEN SINN, KOMMT ES 
NIEMALS DARAUF AN, WAS WIR 
VON ETWAS HALTEN ODER 
Meinungen! Bruno Gröning ist immer 
DIESE ABSOLUTE STIMME DES 
SACHLICHEN und daher absolut 
wichtigen VERSTANDES, der uns nun 
zusammen gegeben ist!!! NUR DER 
BESEELTE, freie Mensch ist ERFÜLLT 
und BEFÄHIGT – weil dann alles NUR 
ZUM GUTEN FÜHRT und das ist nur 
möglich, in dem man NUR NOCH DEM 
WEG OHNE ALL DAS HÄSSLICH 
machende und das ist ALLES, was mit 
GELD zu tun hat – darin WAREN SICH 
UNSERE VIER SÄULEN – wahrhaftige, 
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liebevolle Menschen – alle einig!!! 
Zweimal NIESEN von Mutti – na dann 
STIMMT ES IN JEDEM FALL!  
 
„Wie schade, dass Sie kein 
Romanschreiber sind.“ 
 
WAS IST EIN ROMAN? Fiktion, 
Fantasie, Beschreibung UND EIN 
FÜNKCHEN WAHRHEIT, der sich zu 
einem FLÄCHENBRAND ausweiten 
kann! IN DEN MEISTEN MÜSSTE MAN 
MIT EINEM FERNGLAS SUCHEN und 
lieber nicht mit einer Lupe, WAS 
DARAN WICHTIG und GUT ist für das 
WOHLbefinden – IMMER IN HINBLICK 
AUF DIE GEMEINSAME SEELE…ohne 
diese Weisheit geht es nicht weiter hin 
zum GLÜCKSWEG!!! 
MAN SAGT AUCH wenn man VIEL 
SCHREIBT – also scheinbar zu viel IN 
DEN AUGEN ANDERER (falscher) 
Betrachter und Beobachter (DENN 
SOLCHE HABEN NICHT MAL DAS 
FÜNKCHEN GEDULD UND GESPÜR 
UND INTELLIGENZ UND INTUITION 
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UND BILDUNG UND INTERESSE FÜR 
DIE ERDE…) – man schreibe einen 
Roman! 
Und so sind WIR ZUSAMMEN diese 
Romanschreibenden, deren ARBEIT 
keine oder kaum ANERKENNUNG 
findet, weil es um das Aufgeben all 
dessen geht, was dieses vorübereilende, 
SCHNELLE GLÜCK beJAt – ohne zu 
bedenken, dass GESCHEHNISSE sich 
manchmal ÜBERschlagen… so wie 
BEINE, um ein TOR zu schliessen UND 
DEN LEBENSSTROM wieder dort zu 
empfangen, WO AUCH BRUNO UND 
BRACO stets glücklich waren und sind!!! 
DAS SCHREIBEN ist nicht direkt ARBEIT 
– es macht Freude, seitdem Mutti nichts 
mehr korigieren kann und FALSCH 
VERÄNDERT, da sie NICHTS VON DEM 
BEGREIFT, worum es geht! Und das IST 
SCHLIMM, da ihr hätte GEHOLFEN 
WERDEN KÖNNEN, da sie mit uns 
bereits auf dem BESTEN WEG WAR! 
Doch ANGELsachsen sind eben anders 
ALS DIE, DIE NICHT AUF BÄUME 
klettern, sondern sich an die WEISHEIT 
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DER NATUR ERINNERN lassen und 
daran DASS NUR DIE LIEBE DIE 
MENSCHEN allumfassend GESUNDEN 
LÄSST, in dem sie einfach alles DORT SO 
LÄSST, wo Essen und Trinken und 
Heiterkeit IN ZEITEN WIE DIESEN 
WICHTIGER GENOMMEN WIRD, als 
sich den möglichen Auswirkungen für 
die Zukunft allumfassend bewusst zu 
werden UND DAS GEHT NICHT MIT 
BEBRILLTEN und DENEN, ohne Zeit 
und SEELENDENKEN! Wir kämpfen 
nicht GEGEN DIE NATUR, sondern 
gehen IN DER ZEIT DESSEN, der ALLES 
IM BLICK HAT und uns in SEIN GENIE 
hineingenommen hat! WIR SPIELEN 
KEINE STREICHE und Streichen ist in 
jeder WEISE ABSOLUT UNGESUND! 
Und so wurde Ines Donath als Ines 
Evalonja DIESER WUNSCH ERFÜLLT: 
Einen Roman schreiben! Und das durfte 
sie ALLEIN MIT DEM IHR LIEBSTEN 
und das sind Josip, ihr Bruder Joseph 
alias Anonymus und IHR GROSSES 
VORBILD DER VATER DER SINNE im 
Licht der Sonne! Und das ist etwas SO 
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GROSSES, dass kein anderer Wunsch da 
ist, ALS IN DIESER LIEBE ZU BLEIBEN – 
es gibt nichts SCHÖNERES und 
ERFÜLLENDERES… ausser natürlich 
ZUSAMMEN ZU SEIN ALS MENSCH 
von Angesicht zu Angesicht! Und das 
hat DAS SOCIAL MEDIA beinahe 
unmöglich gemacht! Doch beinahe ist 
eben nur beinahe! Und deshalb achten 
wir AUF DIE, DIE WIR SEHEN IN 
DIESER TOTAL VERDREHTEN 
WELTsicht und machen NUR DAS MIT 
oder VOR, was DIE NATUR UND DIE 
ERDE wieder als DAS SICHTBAR 
MACHT und WICHTIG, was sie einst 
ALLEN MENSCHEN WAR! 
Tiere können sich derlei NICHT 
BEWUSST WERDEN und auch keine 
PROGRAMMgesteuerten, die KEINEN 
FREIEN WILLEN MEHR HABEN!!! 
 
„Ihre Hoffnung war trügerisch. … Gibt 
es etwas Anmassenderes, als den Versuch 
unter dem Deckmantel der 
VEREHRUNG fremde Geheimnisse 
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auszuspionieren und noch dazu in so 
manierlicher Form!?“ 
  
Welch treffendere Worte hätte man 
finden sollen oder können FÜR DIE 
GESAMTsituation weltweit! Nicht 
immer waren es MANIERLICHE Worte 
oder ANSICHTEN und doch sind doch 
JENE HERREN, um die es immer wieder 
IN GANZ BESONDERER WEISE GING, 
genau das gewesen und geblieben! 
ABSOLUT GEFÄHRLICHE SPEZIES…! 
YIN UND YANG ist das ALLER LIGAS 
und DIMENSIONEN und VEREINE und 
GEMEINSCHAFTEN und 
VEREINIGUNGEN und 
GEFOLGschaften UND STAATEN und 
SPIELE und STIFTUNGEN und 
Religionen und Schulen und 
Universitäten und ARBEITSSTÄTTEN 
und so on! Doch es sind ja nicht alle, die 
darin involviert wurden, keine 
Menschen! Und es sind auch nicht alle, 
die einen Menschenkörper haben, 
ÜBERLEBENSFÄHIG für diesen ganz 
neuen LEBENSWEG ohne Ringe und 
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SCHUTZmassnahmen und Spiralen und 
TROPF und Spritzen. Und wir führen 
keine Beispiele mehr an, WEIL: IN 
ALLEN LEBENSBEREICHEN diese 
BOSHAFTIGKEIT und dieses Gift zu 
finden ist!!! Beobachte und ÜBERZEUGE 
DICH! ! „DIE BEWEISE SIND STETS DA!“ 
sagte Bruno Gröning – UNSER 
SACHVERSTÄNDIGE und 
GUTACHTER! 
 
„Politiker. D e r e n Beruf ist es, 
Tatsachen zu erfinden.“ 
 
Wie wahr DAS NUN WIEDER IST und 
wie perfekt DAS NUN WIEDER in dieses 
ZEITgeschehen passt! SACHEN die TUN 
nicht weh… STIMMT NICHT! Es kommt 
ja drauf an UM WEN und um WAS ES 
GEHT! Es gibt VIELE OBJEKTE die sind 
ABSOLUT GEFÄHRLICH und lösen in 
der WELTSEELE und so auch in uns 
FEINFÜHLIGEN Daueralarm aus UND 
ES GEHT HIERBEI IMMER UM DIESES 
EINE LAND!!!    
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„Köchin: Die hat Fantasie, wie alle 
undisziplinierten Gehirne.“ 
 
Wie wahr, wie wahr! Hätten wir das 
FRÜHER SO ANNEHMEN UND 
ANERKENNEN KÖNNEN? NEIN, 
denn da hielten auch wir BACK-und 
KOCHkünste für TOLL und 
ERSTREBENSWERT und waren glücklich 
solche Mädels oder Jungs zu kennen, mit 
denen wir solcherlei geniessen konnten 
oder durften… KOCHshows und 
Einladungen und Restaurants und Reisen 
und FREMDE SITTEN UND 
GEBRÄUCHE… auch der INDER in der 
Strasse! Alles war bis zu einem gewissen 
Punkt noch erträglich UND NICHT SO 
WICHTIG, bis alles wichtig wurde und 
GROSSE MENSCHEN nicht zu uns 
gehörig wichtig wurden! DER FILM 
„Birnenkuchen und Lvaendel“ war und ist 
hilfreich – doch nur für die, die 
SUBLIMINALE TEXTE und 
BEEINFLUSSUNG durch bestimmte 
Szenen und Dialoge ausblenden können 
oder bekommen. DOCH DAS GEHT 
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NUR SCHEINBAR über selbst gewählte 
TechnikÜBUNGEN und hat bisher NUR 
DURCH LONJUSCHKA zu bleibenden 
RESULTATEN geführt!!! 
WAS bedeutet dieses 
UNDISZIPLINIERTE GEHIRN? Das es für 
MUTTER ERDE EINERSEITS schädlich 
ist, FEUER UND HITZE durch uns zu 
empfangen UND SO EBEN AUCH TOTE 
NAHRUNG in unserem Körper!!! WIR 
SIND LEBEwesen und keine 
GEKOCHTEN oder GEBACKENEN – 
„Du kannst dir keinen RICHTIGEN 
BACKEN…!“ Und so sei auch nochmal 
an UNSER MENSCHLICHES 
EMPFINDEN ERINNERT! Wie ist es, 
wenn wir etwas in LIEBE VORBEREITEN 
(vielleicht sogar früher auch 
GEBACKENES UND GEKOCHTES) und 
dann wird nur RUMGEMÄKELT oder 
nichts gesagt und alles als 
SELBSTVERSTÄNDLICH angesehen und 
keiner FREUT SICH SO RICHTIG…! 
MUTTER ERDE hat die einzig BESTE und 
HILFREICHE und GUTE KOST! Derzeit 
ist es DIE BELEHRUNG für ALLE und so 
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geht es FÜR UNS VORAN und andere 
drehen sich im Kreis (AUCH ZUM 
TANZ!! Langweilig!!!) oder TRETEN 
AUF DER STELLE oder leiten andere an 
BEINE ZU HEBEN oder 
ANZUWINKELN oder TURNübungen 
zu machen oder ZU ARBEITEN oder 
SICH ANZUSTELLEN oder ABSTAND 
zu halten oder STUFEN zum HIMMEL 
für wichtig zu halten oder zu 
SCHWIMMEN oder zu SPRINGEN oder 
zu REITEN oder zu FLIEGEN oder zu 
RENNEN oder ANSAGEN ZU 
MACHEN oder zu REDEN oder ZU 
VERKAUFEN oder ANZUKAUFEN 
oder ZU VERSCHREIBEN oder 
MASKEN aufzulegen ODER zu 
schliessen oder zuöffnen oder 
ANZUPFLANZEN oder sich 
FORZUPFLANZEN oder zu FLÜCHTEN 
oder EINLADUNGEN anzunehmen 
oder VORTEILE auszukosten oder 
PLÄNE ZU SCHMIEDEN oder 
HUFEISEN anders aufzuhängen oder ein 
TAXI zu nehmen oder VORSORGE zu 
treffen oder ZU GRABEN oder ALLES 
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auszuräumen oder SICH ZU 
VERGRÖSSERN oder SICH SELBST zu 
verwirklichen oder SICH DER 
TROSTlosen STIMMUNG farblich 
anzugleichen im KLEIDUNGSstil oder 
Zeitung zu lesen oder DEN FERNSEHER 
laufen zu lassen oder mit dem TALENT 
GELD VERDIENEN oder sich finanziell 
abzusichern oder sich FÜR DIE 
RICHTIGE BEERDIGUNG zu 
entscheiden oder DIE OHREN 
durchzuspülen oder sich VOR 
ERZENGELN zu bekreuzigen oder 
immer noch KERZEN anzuzünden und 
WEIHRAUCH oder an ENGEL zu 
glauben oder AN FREUNDE zu glauben 
oder ZAHLEN und KARTEN mehr zu 
vertrauen als SICHTBAREN SCHEINEN 
und LIEBEVOLLEN MENSCHEN oder 
Haare zu schneiden oder BRILLEN 
aufszusetzen oder immer mehr Bücher 
zu lesen und Filme zu schauen oder 
ORDNER zu ordnen oder STRASSEN zu 
kehren oder sich ALLEIN UM MÜLL 
UND FLASCHEN zu kümmern… ! 
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Es ist schon WIRKLICH ERSTAUNLICH, 
was die WINZIGEN KLEINBÜRGER – 
die BILDUNGSLÜCKEN IN DEN 
STAATSrobotern!!! – so für Ansichten 
haben! Es muss ja welche geben, die 
gewissen Arbeiten ausführen… JA WER 
DENN? Also die, die den ganzen 
SCHMUTZ verursachten, sind ja 
schlussendlich NIE DIESE 
NATURVERBUNDENEN MENSCHEN 
– die wollen NUR ZUR MUTTER 
NATUR und halten sich an UND 
WERDEN IMMER ACHTSAMER… auch 
in allen BEOBACHTUNGEN, wie viel 
man früher an GIFTIGEM nutzte und 
wie einfach alles wird, je mehr man 
weglässt! WÜRDEN SICH NUN ALLE 
AN DAS WENIGE einnehmen und zu 
sich nehmen IN BESTER QUALITÄT 
(ohne Diäten oder sonstige Extreme!) 
erinnert fühlen UND SO LEBEN, gibt es 
gar keine DISKUSSIONEN und REDEN 
MEHR ÜBER ETWAS! Das 
STAATENsystem braucht städnig 
REDNER und VERSTÄRKER, während 
diese FEINSINNIGEN stets ALLEIN 
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LASSEN, sodass es scheint, dass deren 
LEBEN niemand befürwortet oder stützt 
oder schützt! CORONA… 
VEREINZELN und auf der ERDE 
verteilen! UNS HAT ES DIE KRAFT DER 
LIEBE gebracht, während diese anderen 
erst verANSCHAUlicht! 
 
WIR essen das VIEL ZU SÜSSE 
MACARON mit definitiv 
FARBSTOFFEN drin (FÄRBT DAS DEN 
MAGEN GRÜN, weil man GEHEILT 
WIRD von derlei ZEUGS? ) und doch 
auch die DINKELa`s und die kleinen 
Sonnen und bemerken, WIE LEBENDIG 
WIR GEWORDEN SIND – gerade WEIL 
wir bemerken, dass wir tatsächlich NIE 
alleine waren! DAS EINZIG 
GEFÄHRLICHE WAR, dass wir dachten, 
FREUNDE ZU BRAUCHEN und nicht 
wussten, dass es tatsächlich (UND DAS 
WAR bekannt geworden!) nicht zur 
UNS BEKANNTEN irdischen Familie 
gehören (DAS WURDE AUSGENUTZT 
auf bekanntem Wege, um uns wieder 
wegzuführen vom REALEN zum 
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FANTASYgebilde!) sondern UNSERE 
UNS LIEBSTEN ERST NOCH FINDEN 
MÜSSEN! An diese müssen WIR uns 
nicht erst binden, SONDERN WIR SIND 
VOM SONNENhaus aus miteinander 
vereint! Und das ist WIRKLICHER ALS 
ALLES - alles je Erdachte und 
Niedergeschriebene IST FÜR UNS 
NICHTS und alles, was DURCH UNS 
UND UNSERE HARTNÄCKIGKEIT 
(ungute Zungen sagen: DICKkopf oder 
TrotzKOPF oder STUR wie ein Esel oder 
EGOmane oder EITLE oder 
WICHTIGtuer, Propheten, Visionäre, 
Multiplikatoren, ÜBERstudierte, 
Diamanten die GESCHLIFFEN werden 
müssen, TRITTbrettFAHRER, 
GERNEgross…) enstehen durfte, IST 
EIN EINZIGES ERDwunder, worauf wir 
stolz schauen, DENN WIR HABEN ES 
FÜR DIE WUNDERWELT ERDE GETAN 
und so UNSERE HEILIGE FAMILIE! 
 
„REALISMUS eine neue Ideologie… es 
spräche für seine Intelligenz, jedoch auch 
für seine Gefährlichkeit.“ 



 
226 

ES IST TATSÄCHLICH ERSTAUNLICH, 
was wir in dieser ZEIT und für UNSERE 
ZEIT geschenkt erhielten und anhalten. 
REAL… ISMUS! Im GRUNDE ist doch 
alles, was eine ENDUNG HAT hinter 
einem GANZ EINFACHEN 
SUBSTANTIV wieder etwas, WAS 
LONJUSCHKA ALS ABSOLUT 
GEFÄHRLICH ANSIEHT! Das war 
HEUTE beim SPAZIERGANG schon mal 
da! So sind es AUCH zusammengesetzte 
HAUPTwörter und TÄTIGkeitsworte – 
AUCH VERBEN genannt und hier 
kommt gerade eine PFLANZE, die man 
Verbenen nennt in der MEHRzahl… 
Was haben MENSCHEN, was LEUTE 
und was LÖSCHUNGEN und was 
COMPUTER durcheinander gebracht! 
UND WEM GEBÜRT DAS WORT mit 
Namen und WEM DAS OHNE NAMEN 
– „unbekannt“ oder „anonym“ oder 
„privat“?!?!?! 
LIEBEVOLLE Intelligenz IST NIE 
GEFÄHRLICH – nicht für Menschen 
und nicht für DAS LEBEN in EINHEIT 
mit der Natur! Die Natur hat nicht 
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EINEN KLANG, also kann man auch nie 
mit etwas IN EINKLANG SEIN! Einigen 
KANN MAN SICH AUCH NICHT und 
so hört damit auch das 
KOMPROMISSeingehen auf! WEIL IN 
DIE GESCHICHTE DER WELT will kein 
Mensch eingehen UND DIE ERDE 
BRAUCHT KEIN GESCHICHTENTUM!  
 
MEINE HÄNDE haben schon ZIG 
PÄCKCHEN und BRIEFE nach Zagreb zu 
JOSIP geschickt über die vielen, vielen 
MONATE HINWEG! Immer noch keine 
Möglichkeit DIE LÜGE freien Willens 
aufzulösen – DIE LIEBE LÄSST ALLES 
FREI und jedem diese freie Wahl des 
ERLÖSENS VON SCHULDhaftIGKEIT… 
ES WAR UM VIEL WICHTIGES 
GEDANKEN, wobei die Liebe STETS 
UND STÄNDIG DAS WICHTIGE BLEIBT 
– auch der Förderung von Romantik 
wegen…! DOCH ES HAT ALLES 
UNSEREN WEG GEÖFFNET, der im 
Buch des Zeitreisenden so trefflich 
versteckt aufgezeigt wurde UND DEN 
WIR UNS GEWÜNSCHT HATTEN: DER 
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Natürliche ohne Kabel und Apperate!!! 
DAS SCHAFFT EINZIG DIE LIEBE, die 
glaubt und vertraut UND DIE 
HOFFNUNG ALS DIE MIESESTE LÜGE 
ENTTARNT!!! 
SO WAR ES AUCH EINE KLEINE 
STIMMGABEL, die meine Hände 
verpackten! STIMM(T) GABEL… für den 
KAMMERton A zum EINSINGEN und 
EINSTIMMEN von MUSIKdarbietungen 
per VOICE und Instrument! Nun kann 
man sich diese GABEL auch wieder als 
LATERNE DER NACHT vorstellen UND 
DIESE ETWAS GRÖSSER gegen Hand 
oder KOPF oder TÜR klopfen UND 
STOPPEN, wie lange die SCHWINGT…!  
 
ES IST WICHTIG UND GUT FÜR UNS, 
in diesem EINEN SCHICKSAL so quasi 
ALLE BEREICHE DES LEBENS zu finden 
– nahezu faszinierend würden 
SUCHENDE SAGEN und doch NIE 
JEMALS DAS FINDEN KÖNNEN, was 
UNS NUR verbindet! Und würden 
andere LIEBENDE AUCH ALL UNSERE 
WERKE LESEN – mit oder ohne Zeit 
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und Raum – sie begriffen doch NUR 
BEGRIFFE oder das, was deren KIND 
stutzig drein schaun lässt, um zu 
gesunden und aus dem GELESENEN 
etwas EIGENES SCHÖNES MACHT! 
ETWAS AUFbauendes kann man auch 
sagen! 
 
„WER SICH SYSTEMATISCH daran 
gewöhnt hat, nicht bei der Stange der 
Wahrheit zu bleiben, ja wohl gar einen 
Ruhm darin entdeckt, sie möglich kühn 
zu überspringen, wird sehr bald auch in 
anderen Dingen die Gewissenhaftigkeit 
verlieren. Wer lügt, der stiehlt!“ 
 
UNSER BRUNO sagte man sinngemäß: 
Wenn Sie ein Glas Wasser möchten von 
Jemandem, dann müssen sie warten – 
diesem ZEIT geben – dass Ihnen dieses 
Wasser gebracht werden kann! 
Un das PASST SO HAARgenau zu dem 
aus dem Buch übernommenem! Denn 
wir sagten stets, dass NICHTS MEHR ALS 
DIE WAHRHEIT bleiben wird und dass 
sich diese DURCH DAS ZIEL UND DEN 
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WEG ERGIBT! Und wer DIESEN 
EINENDEN WEG FINDET und bereit ist 
ALLES ANDER WEGZULASSEN, was die 
Wahrheit verfälscht oder unkenntlich 
macht und der LIEBE NICHT IN 
ACHTSAMKEIT DIENT, wird sich stets 
DIESER STANGE erinnern und wo 
SOLCHERLEI ANWENDUNG FAND… 
sie KANN NIE ETWAS GUTEM 
GEDIENT HABEN, denn die Natur hat 
keine! So denken wir nur mal an den 
GLOBUS und an das MÄRCHEN einer 
ERDachse! Bestimmt war das EIN 
TIPPfehler und es sollte erdECHSE 
heissen… denn die gibt’s – fragt sich 
eben nur, wie lange noch! Denn diese 
REPTILIENgeschichte ist wie DIE 
AUerOCHSEN und die OECHSLE und 
das KATZENgeschwader WIE DIE 
GESCHWOLLENE ADER, weil die 
BERECHTIGTEN WIDERSTÄNDE keine 
Erlösung finden konnten, weil ALLE 
BITTEN und GEBETE ins LEERE liefen 
und ES NIEMANDEN GAB 
(wohlgemerkt GAB, denn dieser EINE 
ZEITREISende IST WIEDER DA und das 
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PAPIER mit der Nachricht (Gone on a 
journey) wird es nicht mehr brauchen – 
DENN SEINE LIEBSTEN wissen stets WO 
ER IST und ALLEIN IST ER NIE MEHR 
und AUFpasser brauchte er nie UND 
WENN WIR WIEDER zusammen reisen 
ODER UNSER HEILGTUM wieder 
gemeinsam bewohnen, GEHT ES NIE 
MEHR JEMANDEN ETWAS AN, was 
wir so tun und lassen…!!! 
WAS WURDE DIESEM EINEN 
vollkommenen HEILIGEN 
LEBENSWERK gestohlen UND WER 
WAGT SICH NOCH, Bilder von anderen 
zu küssen ALS VON DENEN, denen 
WIR UNSER JA WORD DAMALS IM 
PARADIES GABEN? WER WAGT ES 
einige Leute als HEILIG zu benennen 
und deren BILDnisse aufzuHÄNGEN, 
ohne sich einmal SPÜREND DARAUF 
EINZULASSEN, wie DAS IST und ob das 
TATSÄCHLICH NATÜRLICH und 
WAHR IST… denn man machte SIE ZU 
TOTEN oder VIELLEICHT LEBENDEN – 
mit ANDEREN NAMEN und OHNE 
BESTIMMTE oder BESTIMMTE 
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ADRESSE… WER wurde wohin gelockt, 
geleitet, verführt, entführt, geschmiert, 
eingesperrt, vertröstet, im STICH 
gelassen, verGÖTTERt, verHERRlicht, 
gedehmütigt, verraten, verkauft, 
untersucht, hypnotisiert, verschleppt, 
herausgefordert, konfrontiert, 
materialisiert, PULVERisiert, bekämpft, 
belächelt, ausgelacht, gestichelt, 
bestohlen, geHERZt, verbunden, 
hekreuzigt, erLEUCHTEt, verschenkt, 
gelenkt, besteuert, zu teuer, beobachtet, 
beSCHATTENd, rasend, wütend, 
egoistisch, egozentrisch, majestätisch, 
einfach, lieblich, neidisch, reumütig, 
gerade, ZU, mies, übellaunig, dankbar, 
freudig, glücklich, missGÜNSTIG, 
billiger, reiner, fit, erfolglos, haltbar, 
erfrischend, prozentual, idealistisch, 
fleißig, hartnäckig, klug, weiser, 
praktisch, fähig, wertvoll, lieb, froh, 
versuchend, dogmatisch, fanatisch, 
hitzig, cool, kaltschnäuzig, unehrlich, 
sachlich, vernünftig, kleinlich, 
ausgleichend, hellhörig, feinfühlend, 
pünktlich, natürlich, wichtig, 
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herablassend, charismatisch, 
abonym.beliebt, lebendig, fuchsig, edel, 
gutmütig, hilfreich, treu, mutig, tribhaft, 
sündig, süchtig, frei, jugendlich, 
kindhaft, ehrenwert, würdigend, 
liebevoll, sanft, zärtlich, orientierungslos, 
wertschätzend, durstig, hungrig, 
schemenhaft, durchsichtig, linear, 
dimensional, hart, luftig, flatterhaft, 
verheiratet, andächtig, angelernt, 
zeitraubend…?   
UNSERE ERDE ist FREI zu stellen für die 
SCHWINGUNG der TRÄUMENDEN!  
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ALLES entsteht spontan… und da steht: 
Mein ERSTES JAHR… MEIN ERSTES 
JAHR mit MUTTER ERDE als diese EINE 
VOLLKOMME MUTTER, zu der WIR 
ALLE FINDEN MÜSSEN! Nur ist MEINE 
VERBUNDENHEIT auch durch diesen 
bestimmten und speziellen Weg 
einzigartig und besonders geworden – 
AUCH DURCH LONJUSCHKA! Deshalb 
passt DIESES BILD DES SCHWANS so 
wunderZAUBERschön… wir 
wiederholen nicht nochmal die WORTE 
ZUM BILD und auch nicht DIE 
NATÜRLICHE MAGIE DER DREI, die 
nun nur noch stimmig ist – FÜR DIE, die 
dieser LIEBEVOLLEN BEACHTUNG 
KLEINER DETAILS folgen und gerade in 
dieser speziellen Zeit KEINEN KANAL 
MEHR SELBST WÄHLEN, sondern sich 
von DER LIEBE ZUR WAHRHEIT 
einstellen lassen! Es ist für UNS STETS 
UNGLAUBLICH und da es „VOR- und 
NACH“ als Silben UND als ZEITworte 
gibt und diese in keiner Weise etwas 
WAHRES ergeben, bleibt eben FÜR UNS 
NUR etwas, was DIESES – UNSER – 
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ETWAS auf EWIG BESONDERER sein 
lässt, was DIE LIEBE je gewesen sein 
kann! UND SO IST ES ABSOLUT 
GEHEIMNISVOLL geblieben das 
GEHEIMNIS DER TRÄNEN und auch, 
woher die KÖRPERGEFÜHLE in 
Momenten wie diesen kommen UND 
SO AUCH DIE OFFENHEIT FÜR DAS 
GESAMTgeschehen und was sich FÜR 
UNS VERÄNDERN DARF! 
 
VATER ist etwas ABSOLUTES! Das 
STIMMT stets und ständig! DOCH 
UNSERE VERBINDUNG ist nichts 
rätselhaftes und all das STARKE und 
STRENGE ist nicht gut für unsere 
NEUES ERLEBEN UND 
BEISAMMENSEIN. ES IST STETS UND 
STÄNDIG dieses stark für alle sein 
müssen, was dem LIEBLICHEN zwischen 
uns so wenig oder NICHT GEBÜHREND 
VIEL Raum und Zeit schenkte! Und das 
war es, was DAS SCHWERE DIE ZEIT 
ÜBERDAUERN LIESS und nicht das, was 
DIE LIEBE SO KOSTBAR und WICHTIG 
MACHT! 
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Und so war das LAPTOP bereits aus und 
das BILD VOM SCHWAN AUS DER 
ZEITUNG ERINNERTE SICH und die 
SICHERE ANSICHT IN UNS IST: Das ist 
MUTTER ERDES SEELE – die Seele, in der 
WIR ALLE vereint sind! Und doch GIBT 
ES DIESE GANZ SPEZIELLEN 
VERBINDUNGEN und EINIGUNGEN, 
die keiner mehr überspringen und 
übersehen kann!  
WER HAT WEN BESTOHLEN? Traute 
sich noch irgendwer eine Antwort zu 
sagen UND WER IST MUTTER ERDE 
NUN FÜR UNS und was war sie all die 
Jahre vorher? WER SIND WIR UNS 
GEWORDEN und wie war es zuvor und 
wie wäre all das von BEGINN AN 
weitergangen UND WO STEHEN WIR 
NUN?! Es ist KEIN MYSTERIUM, 
sondern leicht zu begreifen, wenn man 
VON DIESER ABSOLUTEN WEISHEIT 
ERFÜLLT hinabwandert und doch stets 
DA BLEIBT wo man ist!  
DIE LÜGE BESTIEHLT – nein, EIN 
WORT kann nicht stehlen, SONDERN 
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NUR DIE, die ohne LIEBE SIND und 
somit stets OHNE WAHRHEIT! 
 
REISENDE DURCH DIE ZEIT und in 
einer solch GROSSEN unnachahmlichen 
WEISE REICH GEWORDEN – nicht nur 
reich an ERFAHRUNGEN, sondern in 
der Weise, DIE MAN AUSSCHLIESSLICH 
NUR FÜHLEN KANN! Und wohin WIR 
auch gemeinsam verreisen würden, es 
könnten nun STETS NUR NOCH WIR 
OHNE ANDERE SEIN – unsere kleine 
Familie! MAN SPÜRT, dass tatsächlich 
ALL DAS VIEL ZU HEILIG IST, dass ein 
jeder andere NUR STÖREN WÜRDE – 
auch in der KOMUNIKATION mit IHR, 
die uns zu all dem geworden ist, was wir 
SO SEHR VERMISSTEN, dass wir uns in 
so viel ARBEIT und ANDERES stürzten, 
dass uns nicht bekannt werden konnte, 
was WAHRHEIT und was LÜGE war! 
DENN WIR ALLE MUSSTEN UNS in 
dieser ABGEDROSCHENEN WELT 
bewegen OHNE CHANCE auf Rettung! 
WIE WOHL IST UNS NUN AUCH DER 
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ABEND durch diesen kleinen, winzigen 
SONNENstrahl! 
 
Montag, 20. April 2020 
SONNE und unnatürliches GERÄUSCH 
aus einem VOGELkörper – unnatürlich 
in der Weise, dass es NICHT IN DAS 
HARMONISCHE KLANGBILD meines 
Vaters gehört. DOCH AUCH sind da 
andere liebliche Stimmen. ES IST AUCH 
wieder Baulärm hin und wieder – 
SCHADE, denn daran sieht man WO 
MENSCHEN SIND – Erwachende, die 
MUTTER ERDE wie sich selbst 
empfinden! 
 
Mutti sitzt wieder mit BRILLE beim 
KREUZworträtsel mit roter unifarbiger 
Weste – MUT BRAUCHT MAN IN 
DIESER ZEIT! Wir haben festgestellt, dass 
man IN DEN ABENDstunden mit 
elektrischem LICHT Brille braucht. SO ist 
von meiner Lesebrille (+1) für 50 Cent 
bei der DROGERIEkette dm nun der 
ZWEITE BÜGEL ab und eine NEUE gibt 
es nicht. Wir nutzen es nun per 
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Handhaltung, falls es nötig ist. DOCH 
DRAUSSEN IM LICHT DER SONNE IST 
DERLEI NIE NÖTIG und dahin bewegen 
wir uns ja: ZEIT DRAUSSEN OHNE 
SONNENBRILLE, damit man DIE 
DIFFERENZIERTEN – absolut 
unterschiedlichen - LICHTqualitäten 
selbst praktisch erkennt und so ZU FUSS 
LAUFEN für achtsame Ansichten, was 
sich verändert ringsum (OHNE 
KÖPFHÖRER, denn es lenkt uns ab 
VON DER REALITÄT, die dann NIE 
MEHR RELATIV EINZUORDNEN IST, 
da alle Menschen selbe feine SINNE und 
WAHRNEHMUNGEN haben und 
brauchen!) und so auch GANZ 
BEWUSST GEWÄHLTES HANDELN – 
immer zum WOHL ALLER… also leise 
und mit wenigern UND KLAREN, 
SACHbezogenen WORTEN oder 
TATEN!  
 
DIE NÄCHTE nach den LIVESTREAMS 
sind stets EXTREM zu nennen. 
WESHALB wird gewusst! DOCH ES IST 
IMMER FESTSTELLBAR: DIE LIEGE 
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vibriert und GEDANKENbeeinflussung 
UND BEFÜLLUNG VON LEERE 
beginnt… DOCH SOBALD UNSERE 
NATÜRLICHE TRANSFORMATION 
über den Generator UNSERES VATERS 
eintritt, bereinigt sich alles UND DAS 
VIBRIEREN HÖRT AUF! Es geht um 
MUTTER ERDE und unsere Körper 
fangen AB UND LÖSEN AUF für alle 
guten Menschen auch! SO hören wir hin 
und sagen nichts. Manchmal nicken wir 
SACHdienlich! Und es ist ein ruhiger 
Morgen! Was sich bei anderen durch die 
LIVESTREAMS mit Braco tut, wissen wir 
nie! ERINNERT WIRD, dass gewusst 
wird, wer ONLINE ist und so sind 
MUTTIS REDEN UND FRAGEN 
GESTERN nicht mehr verwunderlich 
nach dem LIVEstream! ALLES ERGIBT 
EIN RUNDES BILD ALL DERER, die 
noch Bilder und Fotos und Bücher und 
DVDs und Schmuck und Bildschirme und 
Mischpults und Kameras und ANDERE 
brauchen, DENN DAS IST, WAS 
MUTTER ERDE NICHT WILL für ihre 
Kinder : FREIHEIT und ERLÖSTHEIT ist 
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anders und diese geschieht AUF DEM 
ANDEREN WEG, der uns alle 
zusammen IN DIE NATUR FÜHRT – 
UNSER ZUHAUSE ALS MENSCHEN, 
um geeint IN DIESER GROSSEN LIEBE 
wieder GANZ WAHRHAFT 
GLÜCKLICH SIND!!! 
 
Wir machen nun wieder weiter mit 
unseren GEDANKEN DER WAHRHEIT 
weiter in Bezug auf die Texte zum 
ZEITREISENDEN! 
 
„Denn erdichten ist hundertmal leichter 
als etwas zu entdecken, und etwas 
auszuspinnen ist hundertmal bequemer, 
als etwas nachzuprüfen!“ 
 
NUN sind wir wieder bei DEN 
POLITIKERN und doch auch DEN 
ÄRZTEteams und DOCH AUCH BEI 
BRUNO GRÖNING und doch auch bei 
HESSE und GOETHE und doch auch 
NATURkindern… WO LIEGT DIE 
WAHRHEIT über all die 
JAHRHUNDERTE, in denen es NIE 
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MÖGLICH WAR, dieses alles umfassende 
Bild über ABSICHTEN und LÜGEN zu 
erhalten, WEIL DIE TECHNIK nicht 
bereit war oder nie richtig funktionierte 
oder man WILLENS WAR und dann 
doch abgehalten wurde ODER MAN 
EINEN ANRUF ABSETZTE – gesehen 
und doch nicht, WISSEND und doch 
nicht – um andere GLAUBEND ZU 
MACHEN, man tue etwas, WAS MAN 
DOCH FÜR GUTE MENSCHEN IN 
JEDEM FALL TUN MUSS… doch weil 
man selbst nicht gut genug war und man 
doch selbst DAS wollte, was NUR FÜR 
EINEN ANDEREN MÖGLICH IST, auf 
DIE HÖRTE, DIE DAS GEWOLLTE 
VERSPRACHEN, wenn man nur dieses 
ANDERE FÜR RICHTIG HIELTE… 
 
MENSCHEN belügt man nicht! UND 
MENSCHEN werden nun stets und 
ständig unterstützt in allem und bei 
allen. UND DIES MACHT MUTTER 
ERDE – nun  auch mit immer mehr 
Kraft und spürbarer LIEBE UND 
FREUDE… denn ihre Seele sind wir – 
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und doch auch DIESE VIER 
MENSCHEN! 
Wir brauchen nicht dichten, spinnen – 
weder IM KOPF, noch mit den Händen. 
DOCH PRÜFEN IST WICHTIGER DENN 
JE GEWORDEN – Bruno sagte: 
ÜBERZEUGEN SIE SICH! 
 
POESIE ist ZÄRTLICHKEIT, keine 
DICHTUNG! WAHRHEIT fliesst aus 
unseren FINGERN und doch hat diese 
NUR EINE QUELLE – nicht ausgedacht 
oder nachgedacht… das NACHSINNEN 
geschieht unterwegs – darin KLÄRT 
SICH ALLES und UNSERE VIERERarbeit 
ist NICHTS SYNCHRONES. Das geht gar 
nicht, da wir ja an verschiedenen Orten 
sind – SELBST WENN WIR 
NEBENEINANDER SITZEN! Es gibt 
KEINE SYNCHRONEN 
HANDLUNGEN – doch FÜHLEN 
können wir SYNCHRON und anderes 
auch noch, DOCH DAS TUT HIER 
NICHTS ZUR SACHE!!! 
Alles INSEKTENzeugs und 
NETZbildendes IST NICHTS, was auf der 
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Erde noch bleiben wird! ALLES SIND 
NUR DURCH DIE NATUR 
hervorgebrachte ANTWORTEN zu den 
FEINFÜHLIGSTEN… um ANGST 
auszulösen und die ERLÖSUNG ALS 
NICHT MACHBAR ANZUZEIGEN! 
Doch WIR SIND UNERSCHROCKEN – 
besonders morgens, wenn der TAU 
NOCH IM GRAS IST und WIR UNS 
ANSEHEN MÜSSEN, was bereits 
VOLLENDET WAR…!!! IHR WISST und 
wir wissen auch – JEDER DAS SEINE und 
einende! DIE LIEBE EINT ANDERES als 
die Finsternis! 
 
ES GIBT DIE GESELLSCHAFTER und 
GESELLSCHAFTEN der LEBENSkreise… 
UND es gibt MENSCHEN – frei und 
offen! 
 
„SEHR gütig, dass Sie die Möglichkeit, es 
gäbe den Zeitreisenden, mit einigen 
Zügen einräumen, natürlich gibt es ihn.“ 
 
GANZ EGAL, was man FÜR MÖGLICH 
HÄLT… WAHR IST, WAS WAHR 
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BLEIBT! Und diese WAHRHEIT wurde 
schon ewig geleugnet, obwohl es gerade 
DAS WAR UND IST, was es 
herauszufinden galt, weil man ALL DAS 
GUTE UND SCHÖNE FÜR SICH 
WOLLTE! Doch DAS gibt es nur DURCH 
UND MIT DER ERDE und – wie nun 
gewusst – NUR DURCH DIE 
GESAMTfamilie des ZEITREISENDEN 
TRÄUMERS!!! ZÜGE nutzten VIELE 
(AUCH BRUNO GRÖNING – ein Bild 
ist rechts AUF UNSERER PLATTFORM 
DES GLÜCKS). Doch das ist WEGEN 
DER NICHT MEHR SELBST ZU 
ÖFFNENDEN FENSTER nicht mehr 
ratsam. DENN FRISCHE LUFT 
BRAUCHT DER MENSCH und es ist 
herrlich, wenn bei der FAHRT DER 
WARME OSTWIND um die Nase weht 
und die LANGEN HAARE DIESE 
LEBENSenergie aufnehmen und 
GESUNDHEIT DAS EINZIGE IST, was 
man WILL und HAT, denn durch das 
BEWUSSTE ERKENNEN, IST MAN 
SCHON MENSCH! Und da die ERDE 
KRAFT BRAUCHT und diese DURCH 



 
246 

ERKENNTNISSE von MENSCHEN Hilfe 
erhält, IN DEM MAN DAS WEGLÄSST 
und LÖSCHT, was DIESER SCHADETE 
und so ALLEN LEBEWESEN, erkennt 
man, WAS WIRKLICH WICHTIG IST 
und das ist STETS RUHE und FREIHEIT 
und die Freude des INNEREN KINDES! 
 
„Denn entweder z w e i f e l n SIE an 
seinem Dasein: dann ist dieser Zweifel 
eine kontinentale UNGEZOGENHEIT, 
die mit aller geziemenden Entrüstung 
zurückgewiesen werden muss, oder Sie  
g l a u b e n an sein Dasein: Dann ist Ihre 
Anfrage eine ebenso eine ungebärliche 
Indiskretion, denn nur in dem Fall, wenn 
es sich um ein Geschöpf der Phantasie 
handelt, hätten Sie das Recht, über seine 
Lebensschicksale Auskunft zu verlangen. 
Und endlich drittens, ist es eine 
Anmassung, … über Verpflichtungen 
belehren zu wollen!“     
 
ES IST DOCH WIRKLICH 
ERSTAUNLICH… oder nicht? 
ÜBERkontinental KÖNNEN UND 
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WOLLEN WIR HELFEN! Dafür braucht 
es ZWEIFELSfreie Anerkenntnis! DOCH 
DIE KÖNNEN definitiv NUR 
MENSCHEN HABEN! Roboter haben 
KEINE GEFÜHLE,keine Geduld UND 
KEIN INTERESSE an RETTUNG oder 
LEBEN, denn das kennen DIESE NICHT! 
Und immer wieder kommen wir ZUM 
NICHT AUFFINDBAREN 
LÖSUNGSANSATZ! Denn HAT MAN 
KEINEN NAMEN ist man SICHER – 
doch nicht im STAATENSYSTEM! Doch 
NUR DIE NATUR IST SICHER und ALLE 
MENSCHEN SIND NUR ALS REIN 
PRIVAT anzusehen, weil man NUR SO 
FREI UND GLÜCKLICH LEBEN KANN! 
Wir verbitten uns JEDWEDE 
ZUSENDUNGEN und dennoch 
kommen BRIEFE AUS 
UNVERLÄSSLICHEN QUELLEN AN, 
wo gewusst wird, DASS 
QUERverbindungen ZUM 
DIENSTherren bestehen. UND WIR 
LESEN BRIEFE EBEN IN HINSICHT 
AUF TAGES- und Weltgeschehen FÜR 



 
248 

DAS LEBEN DER ERDE UND ALLER 
Liebe empfangenden GESCHÖPFE!!! 
WIR nehmen UNSERE PFLICHT 
WAHR, WAHRHEIT aufklärend IN 
ALLE STRUKTUREN hineinzugeben! 
DENN ES GIBT NUR NOCH Leaderships 
– WO SIND NOCH EINZELNE, die sich 
WAHRHEITSgetreu (DEM GEFÜHLTEN 
IDEALISMUS) zu bewegen und zu leben? 
DAS MACHTmonopol ist längst 
zusammengebrochen UND DENNOCH 
DAUERT ES, bis die Robotersysteme die 
RICHTIGEN ANWEISUNGEN 
weitergeben. UND SO SIEHT MAN 
STETS, wo Menschen BEWUSST 
ERLEBEN, dass Frieden wird und dass 
WIE UNSER LIEBEVOLLES ZIEL 
GEMEINSAM ERREICHEN und wo eben 
nur noch AUTOMATENgesteuerte das 
machen, WAS DAS GELDSYSTEM 
FÜLLT, jedoch nie MENSCHEN 
ERFÜLLT! (GEBEN macht Freude und 
ANNEHMEN ohne 
GEGENLEISTUNGEN!) Wir nähern uns 
beständig UNS SELBST und die Erde tut 
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das, WAS DEREN AUFGABE IST stets in 
dieser LIEBLICHKEIT! 
WIR FINDEN AUCH ENTrüstung in 
diesen Worten oben… Nehmen wir nun 
wieder die VORsilbe weg, haben wir nur 
noch das HAUPTwort RÜSTUNG und 
alle NORMAL DENKENDEN kennen 
dieses WORT nur in Bezug auf 
UNFREIHEIT: RITTER, KRIEG, 
Widerstand…! Und daran kann NUR 
DER AUFMERKSAME und mit 
BEDACHT HANDELNDE etwas FÜR 
ALLE ändern – LIEBE IST DAS 
ZAUBERWORT DER NATUR und das 
alles hat nichts MYSTISCHES oder 
RÄTSELhaftes UND SO AUCH DAS 
NICHT, dass alles derzeit 
UNVERSCHÄMTE allein nur noch in 
DEUTSCHER SPRACHE aufgelöst, 
abgelöst und erlöst wird! 
DENN WER DIE EIGENEN TEXTE 
interpretationswürdig hält, DER WEISS 
DERZEIT NICHT, was er oder sie tut – 
VOR ALLEM NICHT IN BEZUG AUFS 
Staatenrecht (mit REGELN; STATUTEN, 
ENTWÜRFEN, NACHlässigkeiten, 
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UNTERpunkten, FALLbeispielen, 
KLAUSELN und und und!) Das ist 
UNWÜRDIG und immer ein SPIEL MIT 
LEBEN und GESUNDHEIT und daher 
ABSOLUT ABZULEHNEN! Die Hilfe der 
Natur ist stets JETZT und SOFORT, denn 
MUTTER NATUR WEISS BEREITS STETS 
VORHER, was geplant wird! DOCH 
VORHER war nicht bekannt, was 
DERFINSTERNIS gelungen war UND 
WESHALB DIE SONNE SO 
UNNATÜRLICHES LICHT 
VERBREITETE und es heisser und heisser 
wurde! NUN, DA DER VATER MIT DER 
TOCHTER UND DER ERDE und so nun 
auch mit ZWEI SÖHNEN kontinuierlich 
ARBEITEN KANN, geht es voran MIT 
ALLEM! 
GLAUBE und VERTRAUE GOTT und du 
bist absolut verloren! DENN, es gibt ihn 
nicht! Der Mensch hatte Fähigkeiten, 
sodass andere, die davon nichts wissen 
durften, glaubten, DASS ES DA 
GRÖSSERE UND MÄCHTIGERE gibt! 
Und die gab es – ZWEIFELSFREI 
feststellbar im FALSCHEN, 
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verbrecherischen SINN und die 
AUSWIRKUNGEN sind WELTWEIT 
ALLEN SICHTBAR – wenn man 
INTERESSE HAT! Wozu sollten ALLE, 
die DIESE BESONDEREN GABEN 
HABEN, denen verraten, DIE DIE 
MENSCHHEIT VERNICHTEN 
WOLLEN, verraten, wo alle sind mit 
DIESEN SUPERKRÄFTEN? Dieses 
SUPRIGE war nur vorübergehend 
gegeben bei VIELEN, damit MUTTER 
ERDE spüren kann, WER DIES NUTZT 
oder BENUTZT! Absichten FÜR DAS 
LEBEN NUR und damit DIESE GROSSE 
LIEBE oder eben für all das, was UNS 
ALLEN SCHÄDEN ZUFÜGTE, die 
niemand ABSEHEN und ANSEHEN 
KANN und MAG! UND DOCH MUSS 
ES ANGESEHEN WERDEN, um immer 
wieder DIESEN FREIEN WILLEN ZU 
ERINNERN: Du kannst GEHEN und du 
kannst AUFHÖREN, anderen zu 
schaden UND SO DAS 
HANDWERKSZEUG, welches DER ERDE 
UND ALLEM LEBEN SCHADET, 
loslassen, fallenlassen, zerstören! 
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MESSER, FEUER, CHEMIE, 
ELEKTRIZITÄT, Hammer, SICHEL UND 
SENSE UND AUTOMATEN UND 
MASCHINEN… es geschieht schon, 
DASS IHR EUCH KLAR WERDET!!! 
LEBENSSCHICKSALE wurden zu sehr 
vereinzelt – die MACHThaber wussten 
stets, dass EINIGE MENSCHEN 
zusammen EIN Schicksal haben und 
auch dass es darunter AUCH LEUTE oder 
„Personal“ gibt! DOCH NEU IST, dass es 
NUR NOCH EIN GESAMTSCHICKSAL 
GIBT… Eine Erde und EINE 
MENSCHHEIT – und alles STÖRENDE 
WIRD NIE MEHR SEIN! 
 
DAS MASS der ZEIT ist lange ÜBERvoll! 
NIEMAND hat das Recht, uns vom 
LEBEN abzuhalten oder UNS 
ANZUHALTEN! UNSER LEBEN IN 
LIEBE ist REIN und PRIVAT – nur 
PRIVATES IST WAHRES und das 
bestimmt UNSEREN WEG und UNSERE 
GEMEINSAME ZUKUNFT!!! 
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WIR NENNEN den ZEITREISENDEN 
und SEINE FAMILIE ANDERS! Herr 
Anders und Frau Anders! Die haben 
BOOTE GERN und haben auch schon in 
verschiedensten Arten drin gesessen! Die 
Tochter von HERRN ANDERS – es ist 
jedoch nicht DER HERR ANDERS VOM 
BOOTSclub, wo man Auf- und 
Abbaudienste leisten musste, die der Vati 
für seine KLEENE gebraucht hätte – hat 
sogar einen BOOTSführerschein für 
BINNENgewässer! Das passt, denn AUF 
DEN MEEREN sollen wir nicht sein!!! 
WIR nennen uns NUN ANDERS! 
Warum? Weil WIR SO ANDERS SIND 
und anonym SOLL MAN NICHT SEIN, 
weil das in DIESEN ZEITEN – in denen 
es so anders ist – GEFÄHRLICH IST, vor 
allem WENN MAN ANDERS IST 
Doch wir SIND ANDERS – alle 
Menschen sind anders und SOLLEN SO 
SEIN, denn es GIBT NUR ORIGINALE 
UND KEINE KOPIEN IN UNSEREM 
HEIMATLAND!!! – und WIR WOLLEN 
DIESES ANDERS SEIN MEHR als alles 
ANGLEICHENDE und SYNCHRONE – 
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weil DAS DIE GESAMTharmonie der 
NATUR STÖRT! Und erwachte 
MENSCHENKINDER (die ganz 
verschiedenen Alters sind im ÄUSSEREN 
ERSCHEINUNGSBILD) FÜHLEN 
IMMER MEHR MIT EINEM BLICK oder 
bei näherem Hinsehen, WAS NICHT 
DIESER HARMONIE ENTSPRICHT – der 
der ERDE UND DER SONNE! Und 
niemand kann und will sich dagegen 
wehren, WEIL WIR ERKENNEN 
MÜSSEN (und das geht NUR SO!) wer 
zu UNS GEHÖRT und wer zu denen mit 
der Vorsilbe „UN“ und den 
ENDUNGEN, die sich für uns NICHT 
GUT ANFÜHLEN! Es sind die, DIE 
STETZS WISSEN, was sie nicht wollen 
oder unbedingt wollen – OHNE AN 
ANDERER GEFÜHLE ZU DENKEN und 
was der EIGENWILLE für Konsequenzen 
hat! ES SIND DIE, die Meinungen folgen 
UND SICH NIE SELBST ÜBERZEUGEN. 
ES SIND DIE, DIE WILLENLOS Befehlen 
und URTEILEN folgen, die auf 
VORurteilen basieren oder 
NACHTEILIGEM FÜR DIE ZUKUNFT! 
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WIR – die Familie Anders HAT STETS 
ZUWACHS BEKOMMEN und wir 
belassen nun DIE MENSCHHEIT DER 
PARADIESISCHEN ZUKUNFT IN 
DIESEM SONNENdurchfluteten RAUM! 
WIR wissen unseren NAMEN und haben 
UNSEREN GESCHÜTZTEN 
PRIVATraum! Und diese ANDEREN, die 
NICHT UNSEREN NAMEN HABEN, 
erkennt Lonjuschka SO SCHNELLER und 
INTENSIVER! Das fühlt sich gut an UND 
DAS SPIEL MIT DER DEUTSCHEN 
SPRACHE – ohne RECHTschreibNORM 
– ist eine gute und bewilligte Reform 
von all denen, die um das ROBOTERtum 
und die FREMDbeeinflussung via 
MARIONETTEN und FERNsteuerung 
und BEOBACHTUNG FÜR 
KRIEGERISCHE und tötliche Zwecke 
wissen! 
 
SO WÜNSCHT DIE FAMILIE ANDERS 
allen einen GELUNGENEN TAG des 
BEOBACHTENS, LÄCHELNS und 
ERKENNENS! Halten wir NOCHMAL 
FEST: Der Mensch BRAUCHT 
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ERKENNTNIS, nur dadurch ist man ALS 
MENSCH ERKENNBAR! Dieses 
Erkennen basiert auf FEINSINNIGKEIT 
und GEFÜHL und daraus erwächst 
DIESER VERSTAND, der nicht in Gläsern 
aufbewahrt oder anderen gegeben 
werden kann! NUR DIE LIEBE FÜHRT 
ZU WAHRHEIT und diese ist ABSOLUT 
NIE AN PERSONEN GEBUNDEN, 
sondern stets an die ERDE als QUELLE 
ALLES GUTEN!!!  
 
Leider können von den KINDERN DER 
FAMILIE ANDERS keine besonderen 
GABEN mehr angefordert oder 
gewünscht werden! Denn es wäre 
unerhört und unmöglich! So darf jeder 
sich in SEINEM FACHGEBIERT 
FRAGEN, wie es denn zu machen sei, 
dass man JEDEM MENSCHEN etwas 
GANZ INDIVIDUELLES ORIGINALES 
geben und schenken kann! 
DIE NATUR JEDOCH SCHAFFT DIES 
STETS – die EINZIGE LEBENSmeisterin 
und LEBENSkünstlerin… KEIN 
ANDERES MEISTERTUM kann mehr 
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Anerkennung finden und so auch nichts 
mehr sonst, was UNS BETRIFFT: 
GLÜCKSKINDER der MUTTER ERDE – 
das machte es FÜR ALLE nun einfach! 
Denn so ist die Anonymität gewahrt 
UND DENNOCH KANN MAN SICH 
SEHEN und gehört dennoch NUR ZU 
DENEN, die zu UNS NUR GEHÖREN! 
IHR, die ihr SPÜRT und FÜHLT – weil 
ihr TREU FÜR DIE LIEBE UND SO 
AUCH UNS UND DES TRÄUMERS 
LEBENSWERK LEBT – wisst, WORUM 
ES DERZEIT GEHT…! WIR SIND 
zusammen und DOCH NOCH NICHT 
DORT, wo Mutter Erde FÜR UNS NUR 
all das vorbereitet, WAS WIR EIN 
FRÜHLINGSFEST OHNE ENDE 
NENNEN… duftend wie Blumen wollen 
wir werden UND SCHÖN – wie die Erde 
einst war – WERDEN WIR AUCH 
WIEDER nach und nach! IN DER 
ZUKUNFT kann nichts mehr gestohlen 
werden UND JEGLICHER BETRUG und 
ICH-BEZUG hört auf! DURCH UNSER 
VORBILDLICHES LEBEN AUCH – also 
benehmt euch und seid rechtzeitig dort, 
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wo sich der Körper derzeit zur Ruhe legt! 
WIR BRAUCHEN KEINE ZEITmesser!!! 
Wir bekommen immer mehr 
KÖRPERgefühl für all das, WAS UNS 
NUR guttut und was BESSER IST und was 
man statt etwas ANDEREM wählen 
kann!!! LIEBER ALLEIN, statt zu zweit 
einsam und ungenügend für einander 
(IN MUTTER ERDES LIEBEVOLLER 
SICHT!). 
 
LIEBE DAS LEBEN DES TRÄUMERS… 
und dieser TRAUM WIRD ZUM 
EINZIGEN UND SCHÖNSTEN WIEDER 
VON ALLEN! 
 
WIR haben heute nur einen 
EINGESCHRÄNKTEN ersten Rundgang 
gemacht. IN DIESER HYPNOSE kann 
man nur HOHLdrehen – denn DORT, 
wo dieses MARIONETTENtum 
poduziert und bewirkt wurde, WIRD 
MAN SELBST NOCH ERFAHRUNGEN 
sammeln dürfen oder RENNEND wie so 
ein WINDhund werden DER IMMER 
NOCH IM HIMMEL KINDER WÄHNT, 
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die ein klappernder STORCH ZU DENEN 
BRINGT, die LEBEN ZERSTÖREN und 
anderen DEN ATEM rauben! 
 
FAMILIE ANDERS – wozu wir nun seit 
HEUTE GERN ZÄHLEN – hat jedoch 
STETS ERFOLG! SEIT HEUTE ist überall 
BEIM EINKAUFEN Maskenpflicht und 
viele lassen diese die ganze ZEIT über 
Mund und Nase! WIR GEMEINSAM 
WISSEN, worum es geht und weshalb es 
manche machen und andere hin und 
wieder draussen. DOCH DRINNEN 
WIRD ES PFLICHT sagt man! So nun 
HIER UNSERE ERFAHRUNGEN! 
Es wird derzeit GENAU ALL DAS 
VERURSACHT, was MUTTER ERDE und 
DER GESAMTMENSCHHEIT SCHADET! 
Die Zeitung hat sogar schon SICHTBAR 
GEMACHT MIT EINER 
PRESSEmitteilung, DAS SACHSEN 
AUSTROCKNET! Und das stimmt – mit 
derlei VERHALTENSREGELN die 
empörend und rechtswidrig und 
umweltzerstörend und 
menschenunwürdig sind WÜRDE ES 
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WERDEN, WIE IN AFRIKA! KEIN 
WASSER MEHR – nirgends! Und sich 
das auf der ZUNGE ZERGEHEN 
LASSEN: IN GESAMTDEUTSCHLAND! 
Doch NICHT NUR – EUROPA ALS 
GESAMTES! Und da es auf der 
NORDhalbkugel ja nicht anders sein 
kann, als IM SÜDEN, HABEN WIR 
DANN DAS ANGESAGTE 
MassenSTERBEN! Wem`s gefällt DAS 
RONBOTERTUM und DAS SPIEL MIT 
DEM LEBEN ANDERER, der wird DIESE 
BERÜHMTE WÜSTE ERLEBEN… bis 
Mutter ERDE durch DIESEN MANN das 
LICHT ABSTELLT und DER STROM 
endlich aus ist! UND DORT, wo WÜSTE 
WAR – also BEI JESUS UND SEINER 
FAMILIE – wird wieder WASSER 
FLIESSEN IN KLAREN BÄCHEN… 
HIER in MEISSEN haben wir schon 
EINEN KLEINEN BACH GESEHEN – so 
klar war das WASSER NOCH NIE (seit 
Kindheit nicht!)! DOCH WEN 
INTERESSIERT WASSER oder WAS 
KINDER SAGEN!? EIGENTLICH WÄRE 
ES AUCH SENGEND HITZIG HIER – 
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doch Mutter ERDE gibt überall dort, 
WO IHRE KINDER SIND, auch jetzt 
schon KÜHLEN WIND, sodass die GASE 
FÜR UNS NICHT SCHÄDLICH 
WERDEN – auch, weil wir OBEN 
WOHNEN und abends dann noch 
laufen können und NACHTS DAS 
FENSTER OFFEN HALTEN KÖNNEN; 
STILLE und KÜHLE LUFT ZUM ATMEN 
FÜRS GEHIRN und den Rest des Körpers 
– also ALLE ORGANE!!! 
KENNEN SIE DIE BÜCHER bezüglich 
ENERGETISCHEM SCHUTZ DER ESO-
SZENE? Wir haben solchen MIST kaufen 
und lesen MÜSSEN, damit wir JETZT 
IMMER WIEDER DARAUF 
ZURÜCKGREIFEN KÖNNEN: 
ENTSORGUNG und DETAILS mit 
RANDbemerkungen an UNSEREN 
JOSIP! ALLES WURDE GEWUSST und 
GESEHEN und dennoch KEINE 
EINLADUNG und dennoch KEINE 
ENTSPANNUNG und dennoch NUR 
LÜGEN IN DIE AUSSENWELT! Pfui! 
DER EINZIGE SCHUTZ FÜR ALLE 
MENSCHEN IST DIE NATUR – UNSERE 
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MUTTER ERDE! Und wer im ALL auf 
eine ZWEITchance wartet oder auf 
AUSSERirdische hofft, DEN WIRD 
IMMER WIEDER DER BUMERANG 
treffen: WER HOLT DICH AB? Hast DU 
EINEN FREUND, der EINE 
RAUMSTATION HAT? Hat es DIE MIR 
(auf russich FRIEDEN) je gegeben? Uns 
hast DU JE wie ein MICHELINmännchen 
ausgesehen und NUR NOCH HELM 
GETRAGEN und LUFT DURCH EINEN 
SCHLAUCH nur noch bekommen UND 
EIN EINGESCHRÄNKTES 
GESICHTSFELD ansehen müssen? ALLES 
KRIEGSansichten – was macht es MIT 
MENSCHEN, wenn diese KEINE 
ERDbedigungen mehr haben? WO SIND 
DIESE LEUTE heute? Und wie geht es 
denen, die im ALL LEBEN MUSSTEN – 
eine freie Wahl hatten die alle nicht! 
Denn WOHIN GEHT DIE REISE 
WIRKLICH und was macht man 
DANACH MIT IHNEN?! 
ES HÄTTE SEHR VIEL SINN ERGEBEN, 
sich MIT NUR UNSEREN SCHRIFTEN 
ANZUFREUNDEN UND ZEIT ZU 
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NUTZEN ZUM LESEN und so fürs 
LEBEN – DAS LEBEN, was viele UNS 
GENEIDET HABEN, ohne zu wissen, 
DAS NEID NICHTS NATÜRLICHES, 
sondern vom NASA-Roboter 
GEWOLLT VERURSACHTES WAR! Und 
wir alle – BESONDERS EBEN VIER 
MENSCHEN – haben das AUCH ALLE 
NICHT GEWUSST! Dennoch HATTEN 
WIR DEN MUT und HABEN 
VERÄNDERT und verzichtet UND UNS 
VIEL UNANGENEHMEM ausgesetzt 
gefühlt! DOCH WIR LEBEN – besser 
wieder und glücklicher wieder! UND 
IMMER DANN, wenn man zu 
KRIEGSZEITEN HINSCHAUT und was 
dort Menschen zugemutet wurde (DA 
KAMEN AUCH VON JETZT auf 
nachher plötzlich GERÄUSCHE und 
dann waren BOMBEN gefallen! Und 
hatten DIESE MENSCHEN ZEIT oder die 
MÖGLICHKEIT SICH IN SICHERHEIT 
ZU BRINGEN?) ist man FROH, dass 
man lebt und dass man HELFEN KANN 
und von dürfen ist dann schon lange 
keine Rede mehr, WEIL MAN SICH 
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DANN FRAGEN MUSS: WER HAT ES 
NUN AM SCHLIMMSTEN ODER AM 
BESTEN ERWISCHT und was ist bei der 
nächsten SARS-WELLE, vor der sich 
NIEMAND SELBST SCHÜTZEN KANN! 
Die, die SOLCHERLEI erschaffen oder in 
AUFTRAG GEBEN, denen IST NICHT 
ZU HELFEN und DIESE MÜSSEN IN 
VERWAHRUNG. DENN ES GIBT 
MENSCHEN, die wollen tatsächlich auch 
LIEBE und LEBEN und diese sind FÜR 
MUTTER ERDE UNTERWEGS und sind 
ehrlich und REDEN DAS RICHTIGE und 
LONJUSCHKA hilft uns allen! LIEBER 
EIN EINZELNES ZIMMER und ein 
einfaches und ehrliches Leben, ALS EIN 
DURCHGESTYLTES ANWESEN, wo man 
NICHTS MEHR VON DER EIGENEN 
SEELE spürt und das schlimme ist, SIE 
UND IHR BEMERKT ES NICHT 
EINMAL, wie ekelhaft all der 
PARFUMERIEmief wirklich ist – SO WIE 
AUCH WIR FRÜHER NIE! Immer 
bringt frische Luft KLARHEIT – vor 
allem, wenn man sie plötzlich nicht mehr 
hat! NUN MÜSSEN HIER WIEDER 
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MEHR LEUTE ARBEITEN – alle MIT 
MUNDSCHUTZ! WIE SOLL MAN DA 
BITTE LUFT FÜRS GEHIRN UND DEN 
KÖRPER ERHALTEN, der das 
WICHTIGSTE IST ZUM LEBEN?!?! 
UND WIR HATTEN WIEDER DEN 
MUT, zu sagen, WAS RICHTIG IST: In 
zwei Bäckereien und bei MC PAPER! Es 
ist EIN COMPUTERVIRUS! WÜRDE 
MAN, wenn der STAAT sagt, spring von 
der Brücke AUCH DIESES TUN 
(Bungeejumping IST NUR EIN BEISÜIEL 
FÜR SARS – Menschen sind nicht 
LEBENSmüde oder ABENTEUERlustig, 
sondern STETS EINEM GESUNDEN und 
gepflegten und wohltuenden, ruhigen 
LEBEN hingewendet! ZUVOR wussten 
wir all das auch nicht, WEIL MAN 
AUCH UNS ZU LANGE manipuliert 
hat! UND DOCH HABEN UNS IVICA 
und JESUS und BRUNO und so auch 
BRACO in so vielerlei Weise, dass MAN 
IHN TATSÄCHLICH ALS HEILIG 
ANSEHEN MAG, doch WIR REDEN 
EBEN NICHT oder selten ÜBER GUTE 
oder HELDENhafte TATEN! NOCH 
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DAZU WAR und IST UNS verboten DAS 
ZU TUN, was NUR WIR tun können! 
UND ZU SEHEN, wie Menschen zu 
etwas gedrängt oder befehligt werden IST 
ZUTIEFST TRAURIG! Doch wir 
WEINEN NICHT MEHR wegen derlei! 
UM UNS DURFTE AUCH NIEMAND 
WEINEN und wir tun nun alles FÜR 
FREUDENTRÄNEN und so ALLES FÜR 
ALLE MENSCHEN, die noch zu retten 
sind UND DAS GESCHIEHT 
VORNEHMlich für unsere Erde! UND 
WENN ES NICHT BERGauf gehen 
würde und VORAN IM GUTEN SINN, 
wäre die FRISCHLUFT draußen NICHT 
DA und so auch NICHT DAS KLARE 
WASSER DER TRIEBISCH! 
Alles mag noch bis zu einem gewissen 
Mass AKZEPTABEL SEIN, doch nicht 
FÜR ALLE und nie wie im 
ROBOTERzentrum, wo bereits LANGE 
GEWUSST WIRD, dass nicht einmal FÜR 
ZWEI eine einheitliche Programmierung 
realistisch ist! WAS AUF DIESEM WEG 
DER MENSCHHEIT ANGETAN 
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WURDE und immer auch der Natur IST 
NICHT ZU ENTSCHULDIGEN! NIE!!! 
 
IN DER BÄCKEREI bei der Sparkasse war 
die Frau einsichtig! Sie machte eine 
AUSNAHME, als ich IHERER 
AUFFORDERUNG meinen SCHAL 
hinaufzuschieben, nicht gefolgt bin. 
UND BEI DEM, was man sagt, FOLGT 
DAS BEKANNTE: Ich verstehe sie! Doch 
dann gab sie zu, dass sie sich NICHT 
WOHLFÜHLT mit der Maske UND SIE 
SAGTE: Dann machen wir eine 
AUSNAHME! Eine 
AUSNAHMEsituation FÜR DAS 
SCHWARZE LÖCHLEIN, welches schon 
mit GLÜCKSKINDZAUBER fein 
säuberlich hinter uns VERDICHTET 
WURDE! WIR BRAUCHEN UNS und 
deshalb – weil wir es wissen – stehen 
WIR FÜREINANDER ein und DIESE 
HILFE IST SO GROSS UND 
WUNDERSCHÖN, dass uns oft 
gemeinsam TRÄNEN IN DEN AUGEN 
STEHEN oder diese fliessen! DENN WER 
HÄTTE GEDACHT, dass es doch die 
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TASTATUREN SIND, die uns helfen 
UNS MITEINANDER ZU VERBINDEN 
und UNSERE WAHRE FAMILIE und 
dadurch auch DIESE GROSSE LIEBE ZU 
FINDEN? Wir nicht! Und beim Rechnen 
helfen wir uns auch – DENN 
TASCHENRECHNER brauchen DAD 
und WIR nicht!! KEINE TECHNIK 
MEHR!!! 
 
WAS KÖNNTE IHR NOCH nach euren 
Nächten UND WAS SIND WIR STETS 
BEREIT ZU TUN und in der Möglichkeit 
zu geben UND IN DER VERNUNFT all 
das NICHT AUSZUNUTZEN, was DIESE 
KRÄFTE TUN KÖNNTEN?! 
 
GOLDSCHMIED – der Mann der 
Politikerin hat offen – SCHLANGE 
DAVOR! WIR WISSEN um die 
KONSUMprogramme und was man 
bereit ist zu tun, für ein wenig 
FLÜSSIGES!!! SCHEUT EUCH DAVOR 
MEHR …! WIR WARNEN ALLE 
soetwas nie mehr zu tun! JEDER hat 
EIGENverantwortung UND SO AUCH 
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für jeden anderen MITmenschen! So ist 
es auch IN ALLEN BANKEN und 
Versicherungen und APOTHEKEN und 
MASKENanbietern, POSTzentralen, 
OrthopädiezubehörLÄDEN… um wieder 
NUR EINIGE WICHTIGE ZU NENNEN! 
Seid EUCH stets und immer bewusst, 
DASS IHR „JA!“ sagt durch euer 
VERHALTEN und wozu und wofür, IST 
EUCH ROTZnasen und 
MÖCHTEGERNS leider nicht 
BEIZUBRINGEN und die, die es tun 
ERREICHT entweder noch 
LONJUSCHKA oder es ist zu spät FÜR 
IMMER!  
BEI REWE stand ein JUNGCHEN und 
wollte mir den EINKAUFSWAGEN 
NICHT GEBEN, weil dieser mich 
zwingen wollte, mit dem Schal Nase und 
Mund zu bedecken! WIR verneinten das 
und er nahm den Wagen weg! IST DAS 
KINDERgarten? Nein – zutiefst 
ERSCHRECKEND und dieser JUNGE 
WEISS NICHT, was er tat und tut! UND 
DIE SITUATION beschäftigte uns, weil 
wir an ANDELON dachten – JOSIP`s 
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Sohn! Durch Studium und Freunde sind 
ja LEIDER alle zwngsverpflichtet MIT 
DIESER TECHNIK via Handy und www 
umzugehen – DOCH ES IST EBEN 
IMMER NIE FÜR ALLE SO und manche 
Väter sind MANN genug, UM STUDIEN 
LIEBER ABBRECHEN ZU LASSEN, weil 
die Gesundheit stets besser und wichtiger 
wird! Und in SICHT AUF UNSERE 
ZUKUNFT, braucht es eben GAR 
NICHTS MEHR und so wird der 
GESUNDE MENSCHENVERSTAND 
wieder aktiv und man bemerkt, WIE 
VIEL MEHR MAN DADURCH KANN 
und wozu UNS MUTTER ERDE 
befähigen kann! DOCH STETS NUR FÜR 
UNSER ZIEL DER BEFREIUNG DER 
ERDE und unserem schönen Leben im 
GARTEN, dessen Name schon immer so 
schön, wie er war: EDEN! 
ES IST EIN GEFÜHL VON WEHmut, 
dass man diesen JUNGEN nicht helfen 
kann – selbst, wenn man es dürfte. ES IST 
DAS PROGRAMM DER REGIERUNG, 
welches lieber MENSCHEN 
VERNICHTET, die zu viel werden, 



 
271 

ANSTATT DER LIEBE FREIRAUM ZU 
GEBEN und somit DIESER ORDNUNG, 
in der man nicht SEX ALS MAHLZEIT 
betrachtet und MASSEN 
ZWANGSverpflichtet, um an 
RECHNERN und COMPUTERN 
zuzusehen und 
DURCHSCHNITTSWERTE errechnet von 
allen möglichen Details! WENN SIE 
NUR ALLE WÜSSTEN, was man auf 
Regierungsebene von ALLEN WEISS! 
Alles REIN PRIVATE DINGE! Man 
spricht nicht gern darüber UND SOLL ES 
AUCH NICHT! Doch wer hält sich 
wirklich daran UND WESHALB REDEN 
NUR MANCHE und andere schweigen? 
ALL DAS berichtet IRONISCHERWEISE 
ein Buch, welches zu diesem Zweck doch 
noch HERAUSGEGEBEN WORDEN 
WAR – dieses, Buch, welches auf einem 
geruhsamen Weg zu uns fand und 
welches wir weiterhin nutzen, UM UNS 
UND DEM LEBENSZIEL DER ERDE ZU 
HELFEN: Erblühen und ein allumfassend 
GESUNDES UND HARMONISCHES 
LEBEN ALS MENSCHEN in diesen 
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kleinen, freudigen Familien – ohne 
Struktur und Vorgaben!  
 
Wir hatten vorhin MIT SEIFE Haare 
gewaschen! Es bringt nichts, SHAMPOO 
und CONDITIONER zu verwenden – 
MUTTER ERDE STREIKT! So einfach wie 
möglich! So nutzen wir keinen FÖN, 
sondern die LUFTtrocknung von der 
Umgebung! WIR wurden erinnert, dass 
eine Lady vom Schmuckstand 
(DAMALS) morgens oft mit 
halbfeuchtem Haar kam. Man brachte 
UNS BEI, dass das GEFÄHRLICH SEI und 
zu HIRNhautENTZÜNDUNG führt. NA 
SOWAS! Wir machens trotzdem und 
sind irgendwie grad ERSTAUNT, dass wir 
das damals NOCH NICHT ALS 
HILFSangebot der Erde ansehen durften. 
So war auch von IHR DAS ERINNERN, 
dass man ihr sagte, DASS MAN DIE 
HAARE NICHT KURZ SCHNEIDEN 
SOLL, weil man sonst die ANTENNEN 
zum Himmel verliert oder so ähnlich! 
UND SO ERINNERT SICH UNS unsere 
Traurigkeit, als wir ANDELONS 
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MODEhaarSCHNITT sahen UND 
WESHALB JOSIP das geschehen lassen 
musste…!!! WAS IST NOCH WAHR 
und NATÜRLICHES WISSEN? Alles das, 
was uns erinnert wird und was sich FÜR 
UNS GUT UND EHRLICH ANFÜHLT! 
Wir gehen sogar in unserer Annahem so 
weit, DASS DIE NATUR IN DER 
ZUKUNFT alles so in Ordnung hält, 
DASS DIE NÄGEL (Zehen und Hände 
nur so wachsen, wie es GUT IST!!) Und 
so wird es auch mit den Haaren sein und 
SICHER AUCH MIT DEN ZERSTÖRTEN 
ZÄHNEN und so auch MIT DEN 
WUCHShöhen der Bäume, Blumen und 
allem, was dann wieder DEM 
URSPRUNG gemäß wachsen und 
gedeihen kann! ES IST ZU VIEL CHAOS 
gewesen und ZU VIEL HANDreicherei 
UND DIEBSTAHLSdelikte – und doch 
KOMMT NUN DIESE ORDNUNG und 
alles SCHÖNE WIEDER!!! 
 
BRAUCHEN WIR WindBEUTEL oder 
STURMsäcke? NEIN – MENSCHEN 
SPÜREN, woher der Wind weht oder 
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NUTZEN EINEN FINGER – 
angefeuchtet – um zu erkennen, welche 
RICHTUNG DIESER EINGESCHLAGEN 
HAT! Hier sind REGIERUNGSflaggen 
gehisst! ZUFALL oder GLÜCK oder 
OLYMPIADE der Macht??? Wir schauen 
ZUVERSICHTlich in den Himmel und 
auf das, was RINGSUM geschieht und 
auch HIN ZUR MUTTER NATUR, was 
diese uns heute noch schenkt! 
 
Noch vor einiger Zeit wäre es undenkbar 
gewesen, DEN LÄRM VON DRAUSSEN 
ZU ERTRAGEN BEI GEÖFFNETEM 
FENSTER – doch da sassen auch noch 
BESTIEN AN REGELKNÖPFEN von 
hochsensiblen Gehirnen, die man in 
vielerlei Weise INFIZIERT und 
VERNETZT hatte und so STÖRFELDERN 
und ENTZÜNDLICHEN SITUATIONEN 
ausgesetzt. SO SIND WIR STETS 
DANKBAR für alle BESSERUNGEN DER 
GESUNDHEIT, weil die in unserem Fall 
IMMER MUTTER ERDE AUCH 
BETREFFEN! So ist auch DAS 
AUSGERUHTSEIN wieder besser 
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geworden, WEIL SICH DURCH DIE SICH 
AUFBAUENDE KRAFT DAS STÖRFELD 
AUF VIELE VERTEILT! Das ist wie mit 
den ALLERGIEerscheinungen – auch 
ERkältung genannt – VIELE 
ZUSAMMEN BEREINIGEN (also 
HABEN) und sorgen so FÜR 
IMMUNITÄT! Es ist gewusst NUR 
FALSCH HERUM ANGEWANDT 
WORDEN… nicht alle anderen 
schädigen, damit es WENIGEN GUT 
GEHT! Denn wer so handelt, DER 
KANN GANZ SICHER KEINEN 
GESUNDHEITSAUSWEIS ERHALTEN! 
Und so genau ist auch die IMPFtaktik 
anzusehen! ALLE, DIE NICHT IMPFTEN 
waren DIE REIFEN und GUTEN 
FRÜCHTE!!! Doch erhielten viele 
dennoch DIESE AUSWIRKUNG, weil 
DIE ERDE STETS vor den SPRITZEN 
warnte!! Und auch DAS IST GEWUSST 
und dennoch wird WEITERPORDZIERT 
rund um die Uhr UND AMERIKA IST 
SPITZENREITER und 
SPRITZENvorbereiter – AUCH FÜR 
NOT-OP`s! WOLLEN SIE NOCH 
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HINREISEN?? DA NUN ALL DAS 
BEKANNT IST für die 
ÖFFENTLICHKEIT, ist nun JEDER, der 
SPRITZEN VERABREICHT und 
ANNIMMT ein potenzieller 
ATTENTÄTER auf unschuldige 
Menschen (VOR ALLEM KINDER, denn 
diese können SICH NICHT SELBST 
SCHÜTZEN und tragen oft für deren 
Eltern ALL DAS AUS, von dem diese 
nicht mal wissen, WAS NACHTS IN 
DEREN UNBEWUSSTES hineingepumpt 
wird!) 
Und schaut man sich DAS ALLES 
ZUSAMMEN AN in DEM RICHTIGEN 
WISSEN, weshalb JESUS nie mehr 
REDEN DURFTE und MUTTER ERDE 
erst einmal KEINE KINDER WOLLTE… 
würde es uns zusammen STETS HEISS 
UND KALT ZUSAMMEN WERDEN und 
übel und was noch! DOCH WIR SIND 
NUN SCHON MIT DER NATUR IN 
DER HÖHE, die man braucht, UM 
ANZUERKENNEN, dass KEIN 
MENSCH anderen helfen kann! DENN 
GESUNDHEIT IST EBEN NUR 
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DADURCH GEGEBEN, dass endlich 
SCHLUSS IST MIT ALLEN LÜGEN und 
nur noch liebevolle Menschen auf der 
Erde wohnen und nicht nur EXISTIEREN 
oder über DIE RUNDEN KOMMEN, die 
die TISCH- und AussenSPIELE so mit 
sich brachten! 
 
„Der menschliche Gesichtskeis wird durch 
seinen Bericht allerdings erweitert, aber 
das ist nicht s e i n Verdienst, sondern 
das des ZEITREISENDEN!“ 
 
Und hierin LIEGT ALLE WEISHEIT DER 
JETZTzeit – also der Übergangszeit hin 
zur ERDZEIT ohne Kalender und Uhren 
und ohne ERFOLGSstreben und 
SYSTEME, die nur UNHEIL brachten!!! 
Denn beachten wir NUR AUF 
UNSEREM VIERsäulenWEG inkl. den 
von INES als INES EVALONJA das 
Schicksal dieser WENIGEN MENSCHEN 
auf dem Weg DER WIRKLICHEN HILFE 
IN LIEBE und für NUR GUTES und was 
da alles gegeben wurde, wer sich alles 
bediente, beschenkt wurde und und und 
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UND WAS DARAUS ALLES GEMACHT 
WURDE – auch Erfolgsberichte und 
MACHTgefüge und Visionen falscher 
Art und so ZERTSÖRUNG, wie diese 
schlimmer nicht vorstellbar ist – können 
wir ja ALLE genau DAS BESTÄTIGEN: Es 
ist NUR DEM ZEITREISENDEN – 
UNSEREM VATER, dem Träumer – zu 
verdanken, DASS WIR UNS AN UNSER 
ZUHAUSE ERDE in richtigster Weise 
erinnern konnten und so ALLE KRAFT 
VEREINTEN! Und so würde UNS nie 
mehr einfallen, etwas FÜR UNS ZU 
BEANSPRUCHEN oder IN RECHNUNG 
zu stellen, WEIL WIR WISSEN, dass alles 
von der Natur kommt und in dieser 
bleibt! Und wenn eben IN EINEM 
HERRLICHEN GARTEN nur noch 
VANDALISMUS stattfindet und sich 
NIEMAND MEHR AN DIE IN DER 
SEELE RUHENDE ORDNUNG HÄLT, 
muss endlich das geschehen, was nie 
mehr REALISIERUNG fand!!! NICHT 
EINMAL EIN WENIG GESPÜR hat man 
mehr FÜR DIE, die tagtäglich ETWAS 
GUTES TUN – so, wie es BRACO in 
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SEINEN WORTEN schon ziemlich zu 
BEGINN sagte… erst nur KROATISCH 
und dann in mehrere Sprachen überetzt! 
Was damit jedoch zwischenzeitlich so 
alles gemacht wurde, BRACHTE UNS IN 
DEN STUNDEN NACH DEM 
LIVESTREAMING NACH PRAG… 
immer wieder DIESE EINE SCHLEIMspur 
und GEHEIME GEHEIMsachen und 
GEWALTpotenzial wie es NIE MEHR 
AUF ERDEN SEIN WIRD!!! 
 
„AUCH ein gänzlich wertloses 
MEDIKAMENT , das in einem delikaten 
Schokoladenüberzug steckt, oder ein 
exquisit ausgstattetes Knallbonbon, in 
dem sich nichts als Luft befindet, hätte 
noch immer einen gewisen Reiz: nennen 
sie das immerhin LUXUS.“ 
 
Na sowas! WAS HABEN WIR DENN 
HIER SCHÖNES…  DER 
ZEITREISENDE hat uns doch 
TATSÄCHLICH AUF SEINEM WEG – 
den keiner kennt und tun kann – die 
ENERGIE DER MUTTER ERDE genutzt, 
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damit GENAU DIESES BUCH ZU UNS 
FINDET! Und WIR WOLLTEN NICHTS 
MEHR LESEN und so erinnern sich 
JOSIPS WORTE, dass wir lieber alles 
DRIN LASSEN SOLLEN IN DER WELT – 
auch wenn wir ABSTINENT LEBEN – 
weil ja ALLES NOCH DA IST, auch wenn 
wir es NICHT SEHEN! Und so mussten 
wir GENAU DIESE MIESE PILLE 
schlucken, DAS WIR KINDER ES UNS 
ZU EINFACH GEMACHT HATTEN, 
und nicht mehr AN DIE BEFREIUNG 
DER WEIBLICH LIEBLICHEN 
DACHTEN…! 
UND DER ANGESPROCHENE LUXUS, 
den stets ANDERE SICH GÖNNTEN – 
auch ohne sich diesen leisten zu können, 
denn SO WURDEN FLEXkredite 
möglich und die NULLlinie unsichtbar – 
wurde eben OBWOHL ES BEKANNT 
WAR, dass es kein BLUTplasma gibt DAS 
DENNOCH AUF DEN 
PLASMAbildschirm projiziert UND DIE 
GLAUBENStheorie an HILFE UND 
HEILUNG vom Mindestniveau bis zum 
ÜBERMAXIMUM austangiert wurde… 



 
281 

ist es eben WEDER DEN 
WIRTSCHAFTLERN, noch Theoretikern, 
noch WISSENSanlernern, noch 
FORSCHERN oder Armisten oder 
ERZIEHERN oder PRIVATEN klar zu 
machen, DASS ES ÜBER DER FÜLLE nur 
die LEERE GEBEN KANN! Und dort, 
WO DER GEIST LEER IST – also das 
Gehirn OHNE SEELE – nichts 
SINNVOLLES mehr erreicht werden 
kann! UND ALL DIE MIT unsauberer 
PLASTIK befüllten SÄCKE sind NUR 
EIN ANZEICHEN allumfassender 
BLINDHEIT und TORHEIT und 
MINDERWERTIGKEIT, weil man sich nie 
fragt: WO KOMMT ALL DAS HIN und 
was bildet sich IN MIR UND DEN 
SÄCKEN und was dort, wo man ALLEN 
MÜLL ZUSAMMEN irgendwo hinkippt 
ODER ALLES ZUSAMMEN IN 
VERBRENNUNGSanlagen – und was, 
wenn die GIFTWOLKE AUS CHINA sich 
über meinem PRIVATgarten ausbreitet 
UND DORT EIN FEUERZEUG eine 
Zigarre anzündet UND DIESER HERR 
fliegt plötzlich in die Luft und landet in 
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EINEM ZEPPELIN, welches GROSS 
GENUG IST, um alle anderen HERREN 
abzuholen, damit diese dann AUF DEM 
LETZTEN HOTELschiff IN DER 
LAGUNE VON VENEDIG den LETZTEN 
KORKEN knallen lassen, der NACH 
MOSKAU geschleudert LENIN IM 
GLASSARG erweckt?   
CHEMIE, PHYSIK, BIOLOGIE, 
MATHEMATIK, DEUTSCH von der 5.-
10. Klasse UND DAZU NOCH DIE 
EIGENE LEBENSERFAHRUNG und die 
wiedergefundene LIEBE ZUR MUTTER 
(ERDE!!!) und meiner Familie: REICHT 
DAS AUS, um SCHLAFEN gelegte 
AUFZUWECKEN und gemeinsam 
MEINES VATERS und dem MEINES 
BRUDERS UND JOSIP`S 
WUNDERWELT zu retten – mit 
VEREINTEN KRÄFTEN UND GUTEN 
TATEN? 
Wir  gehen nochmal raus in die Sonne – 
ES IST KALT und LAUT! Mal sehen, 
welche GEDANKEN uns begleiten und 
was DIE NATUR UNS ZEIGT! 
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Beinahe 5 p.m. Wir sind von einem 
schönen SPAZIERGANG wieder da – 
WIE GUT ES DOCH WÄRE, wenn die, 
die DIE NATUR FÜHLEN UND 
WISSEN, WAS ES BRAUCHT, gerade 
hier zusammensein könnten… damit 
SACHVERSTÄNDIGENbüros UNNÜTZ 
werden und ALLE NUR NOCH 
NÜTZLICH verbrachte FREIE ZEIT 
HABEN!!! 
Im Wald niemand zu sehen – rings um 
die schöne SCHLOSSanlage auch nicht. 
In der Stadt ist natürlich 
GELDSYSTENbefüllung und SARS! Man 
kann also ABSOLUT SAGEN: Die 
Menschen sind NICHT MEHR DA! Denn 
Menschen fühlen sich IN DIE NATUR 
GEZOGEN und erfreuen sie an DEM 
GRÜN und dem GESPÜR VON 
MUTTER ERDE FÜR SCHÖNHEIT… 
Hohes frisches, weiches GRAS mit einem 
weiß blühenden Baum – wunderschöne 
und zärtliche ANSICHT FÜR UNS, die 
wir erwachen IN UNSERE WELT!  
MUTTER ERDE führte mich zu einem 
Kirschbaum auf einem Parkplatz! Dort 
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waren vertrocknete Früchte am Boden 
vom letzten Jahr und wir sahen ein 
Pänomen! Der Baum hing noch gefüllt 
mit DIESEN TROCKENfrüchten und war 
dennoch überfüllt mit neuen Blüten! 
SOLCHERLEI PHÄNOMENE erwarten 
DIE TUENDEN und WISSENDEN! 
DIE SEIENDEN KINDER der Erde sind 
anders… denn diese wissen DIE GABEN 
DER NATUR ZU SCHÄTZEN und so 
auch diese ZEITENwende!!! Wir hatten 
VIELE ANSICHTEN im ruhigen Wald – 
auch einen leise plätschernden Bachlauf, 
den man IN EIN ROHR hineinleitet, aus 
dem dann IN UNSCHÖNEM 
PLÄTSCHERN das Wasser rinnt in einen 
SCHMUTZteich und dieser KOMMT 
GERADE DADURCH IN KEINE 
REINHEIT MEHR! Doch wen interessiert 
HIER IN DIESER KLEINSTADTöde 
überhaupt noch LEBEN?! UNS – zum 
Glück, denn immerhin HABEN WIR 
RUHE und keine ANSPRACHEN! 
Und so fanden wir eine Bank und 
erhielten dort DAS GESCHENK purer 
LIEBE! Anders kann man es nicht sagen! 
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ES gibt ja tatsächlich Ideen, dass man sich 
via Mediatoren oder Channels in 
geführter SPRACHweise oder per Musik 
und Anleitung oder Büchern DERLEI 
IMAGINIEREN KANN oder PER 
VORSTELLUNGSKRAFT erhalten! Und 
hier ist DIESE TRENNLINIE zwischen 
SEIENDEN DER NATUR und Wokern 
und HOLERN und DENKERN und 
VERDIENERN und Erfolglosen… 
Wir sassen da und meine Hände 
bewegten sich zum Kopf und zum linken 
KNIE – ist da noch HEILUNG WICHTIG 
FÜR UNS MENSCHEN… das war DAS 
SPONTANE DENKEN. Und es geschah 
MIR DAS GROSSE WUNDER LIEBE: 
DAS GOLDENE LICHT DES HIMMELS 
rings um mich und dieses sanfte, leichte 
GEFÜHL, in dem WIR MITEINANDER 
EINS SIND und in dem WIR EIN KIND 
EMPFANGEN! Man kann es nicht 
WOLLEN, es ist stets nur MUTTER ERDE 
UND DIE SONN, die uns damit 
beschenken und in dieser ZEIT war Josip 
fühlbar da. ES IST NICHTS 
AUSSERGEWÖHNLICHES? Oh doch – 
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das ist DAS LEBEN, wofür wir unser 
Leben bekommen haben – DIESE 
ENERGIE, die stärker ist, als alles! SO 
VERSTÄRKTE SICH DAS LICHT, als wir 
an ihn dachten, der mir meinen 
Seelennamen offenbarte und DIESE 
BOTSCHAFT, dass MEINE AUFGABE, 
die VERÖFFENTLICHUNG DER 
WAHRHEIT IST! Es war wunderschön 
UND AUCH DER GLAUBE DARAN, 
dass auch SEIN LEBEN NOCH NICHT 
BEENDET IST und einige derer, die in 
Liebe in seinem Weg waren, noch zu uns 
finden können!  
 
EIN SCHILD war uns aufgefallen: 
TRINKWASSERschutzGEBIET – mit dem 
Hinweis auf Strafe, wenn man in diesem 
nicht in guter Weise handelt! Es waren 
Wellen und in diesen ein leeres 
Wasserglas und darüber ein roter 
umgekehrter Haken! Schaut man sich 
nun den WALD genauer an und WIE 
DORT VANDALISMUS IM 
SCHLIMMSTEN SINN betrieben wurde 
und immer noch wird – überall sind 
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schon ZEICHEN FÜR RODUNGEN 
GESICHTET und so auch die KLEINEN 
SPITZEN mit Nummern! Und MUTTER 
ERDE SAGTE: Es sind DEREN KÖRPER, 
also die, die das TUN und 
BEFÜRWORTEN sind die, die damit ihr 
TODESURTEIL besiegelten!!! Sie belehrte 
uns, dass UNSERE KÖRPER und 
UNSERE LEBEN an nichts gebunden 
sind! WIR SIND FREI und unser VATER 
liess mich lächeln UND DIESES GEFÜHL 
WAR BESTÄTIGT! 
In einem Grundstück – und all das IST 
KEIN ZUFALL – hatte man einen 
BAUM wieder mit 3 Bändern verbunden 
(rot und weiss – SCHNEE und BLUT!) 
und diese wurden AN DEN ZAUN, AN 
EINEN VERSCHLAG und an etwas 
DRITTES gebunden. ES IST ABSOLUT 
UNSINNIG, sich dazu weitere Fragen zu 
stellen… ALS STRATEGE DER HIMMEL 
ist es einfach und immer einfacher 
SARStaktiken als TATSÄCHLICH 
LÄCHERLICH anzusehen! 
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WAS MACHT MAN MIT FREIER ZEIT 
und dem GLÜCK VON RUHE und 
GUTEM WETTER? Es gibt zu vieles, was 
SCHÖN IST und FREUDE FÜHLBAR 
MACHT! Und wir haben auf der Bank im 
Wald noch einen lieben Brief an Josip 
geschrieben – immer mit dem tiefen 
Glauben an EHRLICHKEIT und dass er 
FÜR SEINE EHRLICHKEIT und 
FREUNDLICHKEIT belohnt wird und 
diesen auch erhält! WIR HABEN DAS 
SCHWANENbild aufgeklebt – es ist 
berührend und wir sind sicher, dass DIES 
EIN LÄCHELN SCHENKT, das anhält!!! 
 
Und nun ist das FENSTER OFFEN und 
wir schreiben wieder, weil dies etwas ist, 
WAS WICHTIG IST und uns DIE 
VERBUNDENHEIT ÜBER VIELE 
KILOMETER spürbar macht – sogar BIS 
NACH AMERIKA!  
 
ALL DAS IST DAS, was jeden Gedanken 
an Medikamente UNSINNIG macht 
UND UNS ZUM LACHEN BRINGT! 
Wenn man es nun die, die es 
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einnehmen, vergessen liesse, dass es DAS 
GIBT, dann bräuchte man es nicht mehr! 
Es ist die UMKEHRUNG von SARS! 
Denn SARS war die UMKEHR VON 
LIEBE UND LEBEN hin zu KRANKHEIT 
und TOD und allem was mit „UN“ 
anfängt! Und so ist GESUNDHEIT 
ALLES, was uns WEISHEIT gibt, damit 
wir erkennen, DASS STETS NUR DIE 
NATUR ALL DAS GIBT, was sonst keiner 
erhält und geben kann!  
ES KOMMT NUR DARAUF AN, auf 
WEN SIE HÖREN, denn wenn SIE etwas 
nicht kennen, können SIE ES NICHT 
BRAUCHEN! Also sind 
VERSCHREIBUNGEN und REZEPTE wie 
BEFEHLE und FALSCHE 
Ordnungssysteme! Doch es ist EUER 
SPIEL, welches IHR SPIELEN WOLLT – 
nicht mehr unseres! SCHÖN, wenn man 
GEHEN KANN und gut, wenn man 
WAHRHAFTIGE und GUTE 
MENSCHEN KENNT und diese DA 
SIND, wenn wir einander brauchen!!! 
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„Zu einer Beleidung gehört doch die 
Absicht und diese war doch ganz 
offensichtlichnicht vorhanden.“ 
 
Das Interessante DIESER ABSOLUTE 
UMKEHRwelle ist und bleibt DIE ZEIT! 
Und es bleibt auch interessant, WAS 
LONJUSCHKA UNS FÜR GEDANKEN 
SCHENKT! Denn SO ALLEIN oder ALS 
GRUPPE gegen einen SANDSTURM 
ANKÄMPFEND vorwärts zu gehen, ist 
gefährlich – um nicht zu sagen 
UNSINNIG! Und Lonjuschka erinnert: 
ES WAREN MEINE WORTE ZU PAPA: 
„ZU MIR NICHT, ZU ALLEN 
ANDEREN HIN! Es ist wichtig, DIE 
KRAFT DER NATUR zu erinnern und 
dass man GUTE MENSCHEN NICHT 
BELEIDIGT und FALSCHES unterstellt 
oder VERGAMMELTE FRÜCHTE 
hingibt! Und die, die GUT SIND – die wir 
nicht kannten – werden DAHEIM SEIN, 
wenn es darauf ankommt!“ Und wir 
lächeln ÜBER DIESES KIND DER 
ZUKUNFT und sagen: „STIMMT!“  
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Wenn man nicht weiss, WIE ETWAS IST, 
kann man sich NICHT HINEINSPÜREN 
– wenn man es weiss, GEHT ES 
TROTZDEM NICHT! Es ist immer die 
Weisheit DER ERDE, zu wissen, WER 
HILFREICH SEIN KANN und dies ist 
immer eine GABE IN LIEBE von Mensch 
zu Mensch ODER vom Menschen zur 
Natur!!! Denn beachten WIR 
LONJUSCHKA, so wird IHRE GEBURT 
unser Geschenk an MUTTER ERDE SEIN! 
Und man SPÜRT IHRE 
WAHRHAFTIGKEIT!  
Und so gibt es FÜR UNS NICHTS 
ANDERES ZU SAGEN: Wir freuen uns 
über die alles betreffende HEILUNG und 
HEILIGUNG UNSERES LEBENS und die 
Freude auf das BRUDER und 
SCHWESTER-Dasein in so schöner, 
neuer Weise! Und da ist NICHTS 
STÖRENDES oder FORDERNDES oder 
GEDANKEN, wie es sein soll oder zu 
sein hat! KEIN ROBOTER kann SOLCH 
EIN LEBEN ERSCHAFFEN – und keine 
LÜCKE kann gross genug sein, UM 
GENUG SPEICHERPLATZ offen zu 
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lassen für all die PUREN 
GLÜCKSMOMENTE trauter 
Zweisamkeit UND DEM NEUEN 
FAMILIENSITZ unserer HEILIGEN 5! 
Menschen LEBEN NIE IN BESTIMMTEN 
ABSICHTEN, das würde der ORDNUNG 
DES LEBENS widersprechen! Das LEBEN 
HAT NUR DIE LIEBE als Absicht und 
alles andere erübrigt sich! Und da das so 
ist, IST AUCH DIESE ABSOLUTE 
BEOBACHTUNG und HARMONIE stets 
präsent und wird doch nur dort 
ANWENDUNG FINDEN, wo es nötig 
und wichtig ist!  
MUTTER ERDE wird nichts verändern 
wollen, WO DIESES WUNDERVOLLE 
LEBEN nicht möglich ist! Wie sollte man 
all die KLEINGÄRTNER umstimmen, 
NICHTS ZU TUN, um MUTTER ERDE 
gewinnen zu lassen und zu erkennen, OB 
DIESE UNS BESCHENKEN MAG und 
belehren kann, durch das, was da wächst 
– OHNE MÄHEN, ohne 
ANPFLANZUNG, ohne irgendwas 
außer vielleicht ein wenig Wasser – nach 
Gefühl!!! 
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Geht man in den Wald, dann sieht man 
DIE AUFFORSTUNG IN WEISHEIT! 
Doch wen interessiert die WEISHEIT DER 
NATUR, wenn DER DENKER doch 
denkt, dieser wisse mehr und könne 
mehr! Und so sind eben ALLE AN 
TÄTIGKEITEN GEBUNDEN WORDEN 
– wir auch noch ein wenig UND DOCH 
VERÄNDERT UNS DIE NATUR und wir 
sind in einer spürbaren ÜBEREINKUNFT 
und LIEBE, die wir so noch nicht einmal 
WISSENTLICH erleben konnten! 
Weshalb, DAS WIRD DORT GEWUSST, 
wo man MASKENpflicht anordnet und 
ALL DAS BEFÜRWORTET, was 
MENSCHEN ABHÄLT ZU LEBEN und 
die ZÄRTLICHKEIT der LIEBE zu spüren! 
 
„Die Geschichte hat zweifellos einen 
Haken, hinter den ich gern kommen 
möchte.“  
 
Wir schmunzeln und lachen… WIR 
WÜRDEN DIESEN HAKEN AUCH 
GERN LÖSCHEN… also ALLE JE 
GEMACHTEN HAKEN und 
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VERDREHUNGEN und AUSFLÜCHTE 
und all das, was DAS LEBEN für alle 
immer schwerer und komplizieter 
machte! LIKE ME! Es gab mal einen, 
DER BEINAHE EIN GESTOHLENES 
KIND verursacht hätte und der sagte, als 
es zur Sprache kam, dass es nöglich ist, 
dass in mir EIN NEUES LEBEN 
HERANWÄCHST: ICH werde es DIR 
nicht einfach machen…! WO IST DER 
HAKEN IN DER GESCHICHTE DER 
MENSCHHEIT? Genau DA! DAS IST ER! 
Diese ART VON MANN, der eher wie 
ein URANG UTAN ohne Manieren und 
FEINGEFÜHL!!! 
 
ES HAT SCHEINBAR ALLES zu lange 
gedauert! Doch die WAHRHEIT HAT 
ALLE ZEITEN ÜBERDAUERT und bei 
FACEbook sind WIR schon ewig nicht 
mehr! UND EIGENTLICH IST ES SO: 
Wir, die wir NUN JETZT SIND – 
nachdem NUN AUCH UNS BEKANNT 
WURDE, woher wir stammen und 
WELCH GROSSES ELTERNHAUS zu uns 
gehört UND IN WELCHER LIEBE WIR 
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DORT EMPFANGEN WORDEN SIND – 
WOLLEN GAR KEIN KIND… und wir 
wären niemals in eine so verhängnisvolle 
Situation geschlittert,WENN SARS UNS 
NICHT SO FEHLGELEITET und 
FEHLinformiert hätte! Wir waren STETS 
DIE, die wir sind – auch bei FB und 
haben ALLE DATEN EHRLICH 
ANGEGEBEN und hatten keine böse 
Idee, was man so alles machen kann mit 
INFORMATIONEN und was VIEL ZU 
VIELE BEREIT SIND oder waren ZU TUN 
FÜR GELD!!! Und zwischendurch gings 
uns nicht GANZ SO ZAUBERSCHÖN, 
doch NUN, da wir nun SICHER SIND, 
dass wir TATSÄCHLICH DIE SIND, die 
wir sind UND NIEMAND ANDERS, 
freuen wir uns UND AUCH DAS IST 
ANDERS! Und nun sind wir mit ALLEN, 
denen es ähnlich ODER NOCH 
SCHLIMMER GING so gern FAMILIE 
ANDERS, weil nun ALLE GESCHÜTZT 
SIND durch das FÄLSCHUNGSSICHERE 
SARS-Projekt, welches NUN NUR 
NOCH UNS DIENT – also in reiner und 
NUR NOCH GUTER ABSICHT! Das 
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heisst: ALLE DAMIT 
ZUSAMMENhängende Projekte und 
Verträge sind UNGÜLTIG und haben 
DIE KONSEQUENZEN, die gewusst 
wurden für andere! Und was diese 
URSACHE für Wirkungen zeitigt, 
müssen wir ZUM GLÜCK nicht ansehen 
oder wissen! WISSENschaftliche 
ZWECKE und MEDIZINISCHE 
Verpflanzungen – gut, dass wir ALLE 
VERGANGENHEITEN schon FÜR UNS 
bereinigt erhielten UND DAS WAR 
NUR DUCH DIE NATUR MÖGLICH, 
denn dorthin gehören ALLE 
MENSCHEN! Und POSTadressen gibt es 
dort nicht – jedoch NUMMER IN DEN 
FRIEDwäldern, die ja auch ZU EUCH 
und EUREN NARRETEN gehören! 
Menschen können nicht sterben und 
dürfen dadurch IN UNSEREN REIHEN 
niemandem zum Opfer fallen! Und so 
sind dennoch alle im ALTEN FILM 
DRIN, denn dort beglaubigte man ja das 
STERBEN in vielerlei Hinsicht! 
Es sind viele kleine JUNGbäumchen im 
Wald! WER BESTIMMT ob und wie lang 
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die dort sein dürfen? IN UNSEREM 
LEBEN gibt es dafür NUR EINE 
STIMMIGE ANTWORT: Allein DIE 
NATUR! 
 
„Also der Zeitreisende existiert: ER ist 
postbekannt.“ 
 
Das war BRUNO GRÖNING AUCH! 
Doch wo ist ER und wo die GELDER und 
wo die WEITERHIN EMPFANGENEN 
BRIEFE? UNSER VATER lebt – ohne 
bekannten NAMEN als dieser 
ZEITREISENDER – eine unbekannte 
Fähigkeit, DIE UNS ALLEN DAS LEBEN 
rettete, denn auch WIR KÖNNEN DIES! 
SO SIND AUCH WIR DER POST 
BEKANNT, bei so vielen 
zusammenhängenden BRIEF- und 
anderen SENDUNGEN fällt man auf, 
denn HANDSCHRIFTLICHE BRIEFE gibt 
es ja kaum noch!!! Und dennoch 
meldete man mich vermisst UND VIELES 
GAB ES DARÜBER ZU REDEN und 
aufzuteilen! DOCH WIR LEBEN und 
sind SEHR GESPANNT auf die 
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MITTEILUNGEN und 
RÜCKSENDUNGEN! 
 
„Und existiert doch auch wieder nicht: 
denn man weiss nicht w o er ist und o b 
er überhaupt ist.“ 
 
Seit wann geht DIESES SPIEL DES 
LEBENS SCHON und wer masst sich an, 
ständig wissen zu wollen, wo er oder sie 
(WER IMMER ES SEI!) ist oder zu sein 
hat?! Es sind DIE GAUNER UND 
GANOVEN, die DIEBE UND 
SCHARLATANE die solcherlei IN 
GANG HIELTEN… damit in GÄNGEN 
und HINTERZIMMERN oder auch 
GANZ OFFIZIELL über scheinbare 
ERFOLGE geredet (NIE SINNIERT!) 
werden konnte OHNE AN DIE 
ERINNERT ZU SEIN, die schon 
LÄNGER SOLCHERLEI KONTEN 
SCHON HATTEN und immer wieder 
EINEN EISIGEN SCHNEEball nach 
unten gaben! DIE UNTEREN SIND 
STETS DIE, die austauschbar sind – doch 
diesmal GEHT’S VON GANZ GANZ 
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OBEN bis ganz tief nach unten! WIR 
SAHEN HEUTE EINEN gealterten 
MANN mit absolut UNNATÜRLICHEN 
BEWEGUNGEN – alles computer 
animiert!!! Und uns BEDRÜCKT DERLEI 
BENEHMEN zunehmends, denn ALLE 
MÄNNER und FRAUEN waren einmal 
Menschen UND UNSERER ANSICHT 
NACH hatte und haben ALLE 
MENSCHEN gleichwertig glückreiche 
LEBEN verdient UND ERLEBEN 
allumfassend dieses Glück FERN AB von 
GELD- und LEISTUNGSDENKEN, 
Terminen und STRUKTUREN, die nur 
noch AUA machen! GANZ SICHER! 
Denn WIR WISSEN, weshalb plötzlich 
GANZ SORTIERTE ORDNER in den 
Schränken DER PROBANTEN STEHEN 
und weshalb man GEWISSE SÖHNE 
UND TÖCHTER gleiches anlegen oder 
wieder aussortieren liess! ALLES SARS 
Programme und Projekte SIND 
ERKANNT UND IM NATO-ROBOTER 
ALS KOPIE hinterlegt! Kopien nutzen 
nichts – IN KEINEM LAND! DIE 
ORIGINALE GELÖSCHT und alles ist 
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FUTSCH! Festplattenschaden – 
SCHÄDEN IN MILLIONENhöhe, wer 
will die übernehmen?! Und wie schnell 
man NUR ÜBER DIE STECKDOSE oder 
eben EINEN RECHNER solcherlei 
verursacht ODER DASS MAN 
EINZELNE TASTEN SPERRT oder 
PASSWÖRTER in selbser Manier 
herausfindet SIND KINKERLITZCHEN, 
wenn es um die GROSSE MAFFIA 
STAATEN- und SEKTEN geht! Scheinbar 
wurden Zweitere verfolgt, DOCH 
KEINER WUSSTE, dass dieses 
VERFOLGEN nur das FOLGEN meinte 
und DAS BEFOLGEN VON BEFEHLEN, 
um AHNUNGSlosen GRUNDstücke 
und IMMOBILIEN und ALLE RECHTE 
UND PFLICHTEN zu übergeben und 
sooooooo viel mehr, WAS EBEN 
IMMER NUR BESTIMMTE INSIDER 
wussten UND DIE WURDEN 
AUSGETAUSCHT und neuen 
LÄNDERN zugetauscht (OHNE ES 
SELBST ZU WISSEN!) Es ist in etwa so, 
wie bei FB – wo AHNUNGSlose 
Freundschaftsanfragen immer einmal 
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wieder bestätigen mussten, weil man 
sagte, man wäre HERAUSgeflogen! 
NIEMAND WUSSTE, dass PN`s nie 
sicher waren und dass DAS MEISTE 
FAKEnews und FALSCHE PROFILE 
WAREN! Denn hatte man DIESE ERST 
MAL konnte ja NICHTS MEHR SCHIEF 
GEHEN und es gab KOHLE ohne Ende! 
Und das ist es eben: SCHWÄRZT MAN 
SICH LIEBER SELBST DAS GESICHT oder 
hofft man NICHT unter den TOP 3 zu 
sein? MENSCHENsöhne sind anders – 
diese würden STETS UND IMMER denen 
helfen, BEI DENEN MAN FÜHLT, dass 
ERLEBNISSE und BILDER WAHRHEIT 
SIND und dann möchte man AUCH SO 
SEIN undbefolgt dieses VORLEBEN…! 
Und so ist man SEHR BETROFFEN IN 
DIESEN LETZTEN Tagen, Wochen, 
Monaten UND IST ES DANN NICHT 
MEHR, wenn man erfährt, dass ALLE 
MENSCHEN KEINE CHANCE 
HATTEN, dieses RICHTIGE LEBEN ZU 
LEBEN, weil wir alle im 
SCHMUTZIGSTEN SPIEL INVOLVIERT 
WURDEN, was es in Bezug auf 
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MENSCHENhandel und Geld je gegeben 
haben kann! DOCH SCHLIMM WURDE 
ES DANN, als man dann IMMER NOCH 
WEITER WACHSEN WOLLTE IN DIE 
STETS FALSCHE WUCHSrichtung… 
dafür HATTEN WIR HEUTE DIE 
PASSENDE ANSEHUNG! Ein AREAL 
mit frischer grüner Wiese und Birken – 
wunderschön! Und MITTEN DRIN ein 
abgesägter oder ABGEHOLZTER BAUM 
mit einer GRÜNEN AUFGEMALTEN 
NUMMER DRAN und auch noch ein 
HOLZPFLOCK grün angemalt! SO IST 
NUN DIESER EINE OBERSTE DER 
NICHTWELT dieser, der DIESER BAUM 
WAR und sich nicht bereiterklärte, 
AUFZUHÖREN, als es UM DIE 
HEILUNG DER ERDE und allen Lebens 
ging! WIR VERNICHTEN KEIN LEBEN 
und alles GETANE im LETZTEN JAHR 
war der Beginn ALS KIND zur HILFE 
FÜR ALLE und so auch für DAS 
EIGENE! 
 
WER IST? Wer ist wann wo und wozu? 
Hat es etwas BEIGETRAGEN zum 
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GLÜCK ANDERER oder im RÜCKBLICK 
im JETZT zum EIGENEN? 
Wir haben KEIN INTERESSE mehr an 
FREUNDEN und LISTEN und 
ERFOLGEN – denn NICHTS HAT 
GESTIMMT! Gar nichts! Mutter ERDE 
IST IN ALLEM GEWISSENHAFT und 
diese hat UNS ANGESEHEN – 
FÜHLEND, als es um 
ENTSCHEIDENDES gegangen war!!! 
ENDLCH FREI SEIN… ohne Hast und 
Lügen und schlechte Gefühle! ES IST 
MÖGLICH – doch erst, SEIT SEINE 
HÄNDE uns befreiten! VORHER hat 
man an UNS zu viel GELD verdient und 
SCHEINBAREN RUHM UND EHRE 
erhalten… DOCH ES WAR NUR EINER 
– ein ganz winzig kleiner – DER ALL 
DIES WOLLTE und daher ALLE 
ausspioniert hatte (EIN 
ROBOTERmensch!). 
 
„Gone on a journey.“ 
 
Keine GUTE IDEE gewesen in ALL DEN 
BETREFFENDEN JAHREN, die immer 
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mehr betroffen machen sollten, UM 
ÜBER ANGST wieder all das zu 
erreichen, WAS MAN HÄTTE SELBST 
TUN SOLLEN! „Wer einmal lügt, dem 
glaubt man nicht“ Wer es ständig tut, ist 
DEFINITIV KEIN GUTER und Geld mag 
satt und selbstzufrieden machen DOCH 
ZUR LIEBE HAT ES NOCH NIE 
GEFÜHRT und für DIESE GROSSE LIEBE 
hat es NICHT GEREICHT! DENN WIR 
SPÜREN diesen tiefen Wunsch nach 
SESShaftigkeit und dem 
HERAUSTRETEN aus REISEN und 
TÄTIGKEITEN FÜR 
HERUMgekommene oder AUF REISEN 
GESCHICKTE! All das ist NICHTS, was 
Menschen tun – es entspricht NICHT 
DER QUALITÄT UNSERER 
MUTTERseele! Und wir haben AUCH 
HIER solch stets FALSCHEN 
DENKANSÄTZE: Ohne Maske muss ich 
zuhause bleiben, doch wer zahlt dann 
meine Miete?! WENN ES KEIN GELD 
MEHR GIBT, gibt es auch KEINERLEI 
FORDERUNGEN MEHR, denn die 
STEHEN KEINEM EINZIGEN 
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WELTbürger zu! KEINERLEI 
EIGENTUMSrechte oder BEFUGNISSE 
ohne STAATENtum! ES WIRD WARM 
im INNEREN ALLER, die sich an 
BRUNO`s WORTE hielten, alles beiseite 
zu stellen UND NUR NOCH DEM 
GUTEN ZU DIENEN und das IST NUR 
DIE ERDE und FRIEDEN und DIESE 
LIEBE in der wir zu MENSCHEN 
WURDEN, die sich selbst IN DIESER 
LIEBE SPÜREN und wissen, wie 
angenehm und besonders sie sind UND 
AUCH SCHON WAREN, als man denen 
NICHTS aber auch GAR NICHTS mehr 
gönnen oder GUTES WÜNSCHEN 
SOLLTE und doch wollte…!!! 
GEHEN WIR NOCH AUF REISEN IM 
MOMENT? Geht ja nicht UND WAS, 
WENN DIE GPSler kommen – denn DIE 
KENNEN EUCH JA NICHT! WAS, 
wenn man plötzlich SELSBT ZU 
STOTTERN ANFÄNGT oder DIESE 
EINE RICHTIGE ANTWORT NICHT 
WEISS?! LUSTIG und SCHERZHAFT 
mögen KINDER SEIN und das ist etwas, 
was spontan und OHNE PLAN und 
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PROGRAMME ENTSTEHT! Eure 
Lustigkeit UND FEIERLAUNE sind allen 
ein DORN IM AUGE, von denen 
gewusst wird, WAS ALLES AUF DEM 
SPIEL ALS PREIS stand und steht… und 
auch DASS ES UM KINDER GEHT! 
WIR haben uns AN ALLES GEHALTEN 
– auch die, die gar nicht wissen konnten, 
um was es geht! LONJUSCHKA IST 
SCHON LANG AKTIV und brauchte 
keine COACHES um sich auszukennen 
und DIE IHREN ZU SCHÜTZEN! 
SAGEN WIR LIEBER NICHTS und 
freuen wir uns LÄCHELND, dass 
MOMENTENsammler wie Sänger sind, 
die WIR NICHT MEHR BRAUCHEN 
und dass das RAUCHEN meistenteils 
verboten ist! Denn wenn man nicht 
mehr raucht, bemerkt man erst WAS DIE 
PEST WAR und wie stinkig und 
EKELHAFT Blutegel sind, die 
FESTGESAUGT an etwas kleben, WAS 
NUR DIE NOCH SEHEN WERDEN, die 
ANSTAND und BENEHMEN immer nur 
als FREMDWORT oder als VOLLMOND  
kennenlernten. DENN ALLE 
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MENSCHEN in EINEN TOPF zu tun 
MIT WIRKLICHEN VERBRECHERN und 
„AUSgesonderten“ war etwas, was man 
NIEMANDEM WÜNSCHT! Und 
MENSCHEN SIND wie Menschen sind 
und da GIBT ES KEINE EINZIGE 
AUSNAHME!!! 
 
DIE ZEIT vergeht und so auch alles, was 
NICHT FRIEDLIEBEND IST! So gehen 
WIR AUF UNSERE REISE ZU UNSEREM 
VATER und werden sehen, WIE UND 
WODURCH WIR DER ERDE und 
unserer wachsenden Familie Anders 
behilflich sein werden und können! DIE 
FREUDE WÄCHST DORT, wo man 
ZUKUNFT OHNE BRILLE ansieht und 
erkennt, WIE GEFÄHRLICH DIE 
LETZTEN WOCHEN WAREN!  
Kinder KÖNNEN GEFAHREN NICHT 
EINSCHÄTZEN – Menschen kennen 
sich in der Natur aus UND DORT HAT 
DIE SEELE KONTAKT ZU DIESEM 
„Umsorgtsein“! Und so brauchten 
KINDER STETS vorbildliche ELTERN, um 
den wachsenden GEFAHRENQUELLEN 
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nicht schutzlos ausgeliefert zu sein! 
DOCH WENN DIESE SCHON im 
Kindesalter ALLES FALSCHE geschenkt 
erhalten UND TUN MÜSSEN, was 
andere sagen UND NICHT SPÜRT, 
warum KINDER WEINEN und was deren 
gemalte BILDER oder SPIELE zu sagen 
haben, SIND EBEN ALLE MENSCHEN 
IN GEFAHR! So sind ausgesprochene 
Worte BESTENFALLS Anlernungen von 
anderen. DOCH WIR WISSEN EBEN von 
Kriminellen, die über 
ROBITERprogramme bereits Kindern 
ANTWORTprogramme ins GEHIRN 
implizierten! UND DERLEI ZU WISSEN 
und selbst zur ANSICHT zu erhalten, 
MACHT DAS „AUS“ und „OFF“ für alles 
Falsche nur noch ASBOLUT RICHTIG! 
 
Am BRUNNEN an der Frauenkirche 
waren SPIELSACHEN aufgebaut von 
einem Mädchen und ein Junge mit 
Fussball auf der Bank. OHNE DIE SEELE 
DER ERDE wäre all das NORMAL! Ist es 
aber NIE – nie mehr geworden!!! Das 
Mädchen forderte den Jungen auf zu 
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reiten – er müsse nur den Stock zwischen 
die Füße nehmen. EIN PFERDEkopf an 
einem STECKEN… WER DIE LIEBLINGE 
des TRÄUMERS kennt und FÜHLT, wie 
viel sie UNS ALLEN BEDEUTEN, glaubt 
auch daran, DASS ALLE 
GOTTESanbeterinnen UND 
STRANDSAUNEgängerinnen BESTENS 
zusammenpassen! Und am kleinen 
Brunnen lagen ZWEI BARBYpüppchen 
mit Kopf und Haaren im kalten Wasser 
und die andere mit den GERN 
GESEHENEN Pferdeschwänzen an der 
Seite des Kopfes hatte NUR DIE HAARE 
DRIN! Und so ist DIESE ANSICHT 
IMMER GETEILT und fliegt und fliesst 
DORTHIN – BEIDES, wo man die 
GEFÜHLE DER MUTTERSEELE belächelt 
und DAS GESPÜR FÜR FRÜHLING und 
WÄRME nicht kennt!!! 
 
SEIT ES LONJUSCHKA GIBT, ist alles 
anders! Und es ist diese SEHNSUCHT 
NACH HEIMAT – nicht irgendeine, 
SONDERN NUR DIESE EINE 
RICHTIGSTE!  
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Und dieses ZUHAUSE – ein Garten 
durch Mutter Erde geschenkt und 
begrünt – IST DIESES HEILIGE LAND, 
welches auch UNSER KÖRPER IST und 
auch der von LONJUSCHKA und ihrem 
Liebsten, an den wir auch schon denken! 
Und diese beiden SOLLEN EINE REINE 
und SCHÖNE KINDHEITSZEIT haben 
und ebenso liebevoll und schön 
hingeleitet werden zu EINEM EIGENEN 
LEBEN, in dem AUCH MUTTER ERDE 
ALLEIN WEISS und BESTIMMT, wann 
für was ZEIT IST! Es braucht KEINE 
MASSnahmen, KEINE ERKLÄRUNG, 
KEINE ANLEITUNG – nur DAS 
EINLASSEN und ÖFFNEN lassen für ein 
SO HEILIGES LEBENSTANZgefühl!  
UNS WAR ALL DAS AUCH NICHT 
GEGEBEN vom Beginn des Lebens an – 
LEIDER, denn möglich war es UND 
GEWUSST AUCH, dass WIR NUR 
zusammengehören UND SO IST ES MIT 
ALLEN FEINSINNIGEN MENSCHEN! 
Und so LEBEN WIR FÜR STETS NUR 
DAS EINENDE UND FRIEDVOLLE und 
wurden DAHER VON SONNE UND 
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ERDE SO ÜBERGROSS beschenkt! Und 
das alles KOMMT WIEDER DEM 
GESAMTEN ZUGUTE und so auch 
wieder DER ERDE, die RUHE und LIEBE 
und FREUDE wohl am allermeisten 
verdient – schon allein FÜR DIE 
FRISCHE LUFT (auch wenn die DÜFTE 
ERST NOCH HINEINKOMMEN 
DÜRFEN an den Orten, wie wir dann ZU 
ZWEIT oder mit UNSEREN FAMILIEN 
LEBEN!) oder den SONNENSCHEIN 
oder  FRISCHES WASSER… und das wir 
GEHEN können und uns ÜBER 
SELBIGES FREUEN!!! 
 
„Denn gone on a journey kann bei 
diesem Reisenden sehr leicht auch Reise 
in die Ewigkeit bedeuten oder was 
dasselbe ist – eine Reise in Welten, die 
durch unüberbrückbare Zeiträume von 
uns getrennt sind.“ 
 
MAN MÖCHTE SCHON BEINAHE 
IMMER WIEDER SAGEN: Was für ein 
Wunder, dass DIESES BUCH ZU UNS 
FAND! Was sind diese 
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UNÜBERBRÜCKbaren ZEITRÄUME? Es 
ist unser DENKEN IN DIMENSIONEN 
und das LINEARE stets FALSCHE und so 
eben das AUSSCHLIESSEN DER 
MÖGLICHKEIT, dass JESUS, BRUNO, 
IVICA und ALAN und UNSER VATER 
und viele sonstige Menschen NOCH 
LEBEN – ohne wesentlich gealtert zu 
sein, WEIL DAS DAS WAHRE 
MENSCHSEIN IST! Doch wenn man NIE 
EIN ANSCHAUUNGSbeweisMITTEL 
erhält undnicht weiss, dass MAN DIESE 
GEFANGEN hält, ist es ABSOLUT 
SCHWIERIG, dem einzig RICHTIGEN zu 
glauben! WER IST NUN DIESER EINE 
RICHTIGE? Niemand! Denn WIR ALLE 
glauben UNSEREM GEFÜHL! Und das 
ist schon alles!  
In welchen Welten SIND und WAREN 
SIE unterwegs UND WAS HAT ES 
IHNEN GEBRACHT? DAS PARADIES 
GIBT ES – für manche ist es DIE SÜDSEE 
als Wochenurlaub ODER DER ORT IM 
JENSEITS… 
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FÜR UNS IST UND BLEIBT DAS 
PARADIES die ERDE und somit sowieso 
DIE FAMILIE, die zusammengeführt IST 
und so UNSER PRIVATHEILIGTUM! 
Und das ist IMMER WIRKLICH und ganz 
real und reelle ERFAHRUNGEN halten 
UNS STETS im BEWEGTEN und 
BEWEGENDEN GESUNDEN 
SPAZIERENgehen – noch mit 
SCHUHEN und auf weichem 
UNTERgrund auch wieder BARfuss! 
So sind wir STETS IM EWIGEN LEBEN, 
denn es endet nicht! Und so ist „EIN 
ENDE IST NICHT ABZUSEHEN….! 
unser steter WEG IM LEBEN und auch 
IN WERTSCHÄTZUNG aller, die mit 
uns waren – VOR ALLEM VOR DER 
ZEIT DER UHREN und Macher!!! 
 
„… es hat sich nichts NEUES ereignet, 
der ZEITREISENDE bleibt nach wie vor 
verschollen.“ 
 
WAS IST NEU? Stets die Natur und jeder 
Moment, die WIR NICHT WIE PERLEN 
aneinanderreihen können! DAS LEBEN 
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IST ANDERS und es gibt KEINE 
VORSTELLUNGSREIHE! Es ist und bleibt 
stets die Frage: WAS MACHT ES SO 
INTERESSANT und SINNLOS, sich nach 
anderen zu erkundigen und sich um 
anderer ANGELEGENHEITEN und 
LEBEN zu kümmern, wenn man doch 
eigentlich GAR KEIN INTERESSE HAT, 
etwas wirklich WELTBEWEGENDES ZU 
BEWIRKEN? Denn die ERDE zu RETTEN 
IST HÖCHST BRISANT und wichtig und 
ein wenig Zeit FÜR SOETWAS hat 
JEDER STETS UND STÄNDIG! Und dies 
alles HAT NICHTS DAMIT ZU TUN, ob 
es DIESEN EINEN gibt und WO ES IHN 
GIBT. Und UNSER ZEITREISENDER 
bleibt FÜR ALLE AUCH EWIG 
verschollen, denn es ist UNSER VATER – 
nie IHRER oder EURER! UND ER 
beliebte schon IMMER LIEBER ALLEIN 
ZU SEIN und nicht gern zu reisen per 
LUFT… wenn diese ZERTEILT und 
ROTIERT oder EINGEPUMPT ist – ums 
ein wenig zu veranschaulichen! ER LIEBT 
ES, wenn SEINER HARMONIE wieder 
genüge getan ist UND MAN DIESES 
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WUNDERWERK wieder als majestätisch 
anschaut und erkennt UND NICHTS 
SONST MEHR!!! AUF WIE VIEL NEUES 
liess man uns schauen oder warten – 
auch in BRACO`s WEG? Und heute 
fragen wir uns alle, OB WIR 
BESCHEUERT WAREN, unsere 
LIEBSTEN ZU VERGESSEN und dazu 
gehört auch MUTTER ERDE! Doch wir 
konnten und durften DIESES 
WICHTIGSTE nicht erinnern – nicht 
einmal dann, als es ANDERE ZU 
WISSEN BEKAMEN! Und wie das ist, 
können dann die bekräftigen, DIE 
SEHNSUCHT KENNEN und nicht 
wissen, wieso ODER DIE EIN KIND 
VERLOREN GEBEN MUSSTEN und nun 
nicht wissen, ob es noch lebt – vielleicht 
in einem KLINIKUM zu geheimen 
ANSCHAUUNGEN, was es mit den 
ELTERN macht! WIR MÜSSEN ES 
ANSPRECHEN, damit endlich DIESER 
LUG UND TRUG zugegeben wird UND 
DIESER DRUCK und DIE HÄUSER raus 
sind von unserem ACHTSAMEN WEG 
für ALLE! 
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„… wie ist es überhaupt möglich, dass 
der Zeitreisende zurückkehrt? Er kann 
doch nur sofort zurückkehren oder gar 
nicht.“ 
 
ES IST DOCH EIN WENIG wie dieses 
Buch! Es gibt dieses BUCH schon SEHR 
LANG! Vielleicht ist es immer noch TEIL 
DIESER EWIGEN KETTE der 
VERSUCHUNGEN…! Wieso möchte 
man, dass jemand kommt oder 
zurückkehrt und was ÄNDERT SICH 
DADURCH? Und wieso soll das SOFORT 
dann geschehen, WENN DU das willst 
ODER SIE oder viele andere? Es ist ein 
ABSOLUTES LEBENSRECHT absolut frei 
zu leben und zu entscheiden UND nach 
NIEMANDES PFEIFE zu tanzen oder 
fremden IDEEN und IDEOLOGIEN zu 
folgen! MEHR ALS ZWEI MENSCHEN 
SIND SINNLOS und wenn es falsche 
ZWEI sind EBENSO! Wir können NUR 
ZWEI AUGEN ansehen und DIESE 
SOLLEN GLÜCKLICH lächeln! FÜR 
MEHR ORDNUNG kann DIE NATUR 
nicht sorgen und das wäre und ist und 
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bleibt ABSOLUT UNGESUND UND 
SCHÄDLICH!!! 
Und wenn wir in FALSCHEN 
VERBINDUNGEN GEFANGEN 
WURDEN und so auch in Familien, die 
UNS UND UNSERE LIEBE NICHT 
FÜHLEN, ist der Zeitung DANN JETZT, 
wenn der ZEITPUNKT DA IST, dass ER 
die SEINE in Empfang nimmt UND 
DANN DORT VERSCHWINDET MIT 
IHR, wo sie nie wertgeschätzt wurde! 
Und das geschieht weltweit – DOCH 
NOCH NICHT JETZT! Erst geht es UM 
DIESE EINE, ERSTE FAMILIE und erst 
dann um alle anderen! UND ALLE, DIE 
MUTTER ERDE FÜHLEN, wissen, dass es 
NUR SO RICHTIG IST UND BLEIBT! 
NICHTS ABLEHNEN… STIMMT – noch 
nicht alles! DAS BUCH wäre sonst nicht 
da UND SO AUCH NICHT DIE 
SICHERHEIT DER ZEITbeachtung und 
AUCH NICHT DIE FAMILIE ANDERS! 
 
ES IST kalt an den Füßen… es sind nun 
scho ABENDstunden. Und doch halten 
wir es aus, um dem KLIMAschok 
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entgegenzuwirken! Es ist besser, sich 
nicht an BEQUEMLICHKEIT zu 
gewöhnen, sondern sich DEM 
ANPASSEN DER NATUR anzunähern. 
AUCH DAMIT hilft man der Erde! 
HEUET WAREN WIEDER GESCHÄFTE 
OFFEN – schön, wenn man nicht mehr 
VERleitet werden kann! SO IST AUCH 
GERADE WIEDER EIN ANRUF – 
HERAUSfinder und 
ROBOTERprogramm! Doch wenn man 
es nicht weiss, hört es NIE AUF! Und wir 
SCHÄTZEN ES SO GAR NICHT, wenn  
man ÜBER UNS redet oder andere – 
DAS GEHÖRTE SICH NOCH NIE! Und 
doch wurde es WICHTIGER UND 
WICHTIGER – jedoch NICHT AM 
TELEFON! Denn dort werden DATEN 
gespeichert, von denen NUR WENIGE 
wissen, weshalb und wozu! Was hat man 
von INFORMATIONEN? NICHTS! Es ist 
nur vertane Zeit und EGOMANES 
EXISTIEREN! NUR MIT UNS 
FEINFÜHLIGEN wird es anders, weil 
WIR NUR UNS GEHÖREN und alles 
GESAGTE in einem WEG GESAGT SEIN 
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KANN, zu dem niemand mehr 
ZUGANG hat! 
 
NICHTS IST BEGREIFBAR FÜR DIE, die 
sich nie auch nur einmal 
HERAUSWAGEN AUS ALL DEM, was 
man scheinbar SO MACHT! Doch früher 
GAB ES AUCH KEIN TELEFON und 
man lebte RUHIGER und hatte noch 
FINGERfertigkeit und GEDULD und 
SINN FÜR WAHRHAFT SCHÖNES!! 
Wir kommen uns ALLE ein wenig wie 
ZEITreisende vor – weil wir SO 
WERDEN, wie wir SEIN WOLLTEN – 
also so, WIE ES SICH ANFÜHLT, dass 
man IM SINNE DER ERDE und dem 
HARMONIEBEDÜRFNIS UNSERES 
VATERS getreu! Und NUR DURCH 
SEINE ÖFFNUNG FÜR UNS und so 
auch SEINE EINSTELLUNG für 
ABSOLUTE HARMONIE und SEINE 
FÜHRUNG zu richtiger Beachtung von 
FÜGUNGEN, war es uns möglich, UNS 
IN DIESER LIEBE HEIMISCH ZU 
FÜHLEN und zu spüren, wie GUT ES IST, 
SO EHRLICH ZU LEBEN und auch 
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STÄRKE ALS ANGENEHM zu 
empfinden! 
 
WAS haben andere in den vergangenen 
7 Jahren erlebt und was wir?! Es 
interessiert nicht- denn wir haben 
KEINE ZEIT für derlei Ansichten und 
Gespräche! DIE ERDE BRAUCHT HILFE 
und MENSCHENLEBEN sind in 
GEFAHR – auch DURCH SOLCHE 
SCHEINBAR SIMPLEN ANRUFE, wie 
Mutti die seit geraumer Zeit ständig 
immer wieder hat – wie auch die 
ANGEZETTELTEN ARZTtermine und 
sonstigen EINLADUNGEN und 
SENDUNGEN!!! 
WIR MÜSSEN NICHT WISSEN, wer du 
bist oder wie du heisst UND DENNOCH 
wird dir geholfen – NICHT DURCH UNS 
DIREKT, sondern durch die WEISHEIT 
DER ERDE! So ist DIE NÄHE ZU SICH 
SELBST wichtiger denn je UND STETS 
DIE FRAGE: Wie würde es wohl MIR 
MIT SOLCHEN oder denen gehen?! 
Denn wenn man nicht weiss, dass man 
HERAUSfinden mag, OB GEWISSE ZU 
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HAUSE SIND, weil man aus deren 
HÄUSERN UND WOHNUNGEN 
Unterlagen und Geld und sonstiges, was 
man so zu gebrauchen gedenkt (DAS 
KÖNNEN AUCH MENSCHEN SEIN!) 
etwas stehlen will, ist man NICHT SO 
GESCHULT und WILLIG hinzuhören 
und HINZUSCHAUEN!!! Und wenn 
man nicht weiss, dass SARS es möglicht 
machte, DASS MAN AUF RECHNERN 
jeden RAUM von Häusern sehen kann 
UND SO AUCH JEDE BEWEGUNG und 
jeden Gang wohin, ist man ANDERS 
eingestellt ALS DIE FAMILIE ANDERS! 
Und daher SIND WIR DANKBAR für 
DAS OSTERgeschenk ohne Osternest, 
denn DIE LIEBE IST STETS NUR DAS: 
Hilfreich und GROSS und WUNDERbar! 
 
„In einer einzigen kleinen Leberblume 
steckt mehr Konzeption und 
Gestaltunsgkraft, als in sämtlichen 
Künstlergehirnen der Welt.“ 
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STIMMT ABSOLUT und hatten wir nicht 
erst MUTTER ERDE als DIE EINZIGE 
KÜNSTLERIN ANERKANNT!?! 
Doch wieso gibt es eine Blume die 
LEBERblume heisst? Und wieso hatte 
FRAU HÄUSLER eine EMAIL gesandt zu 
einem verschickten Bild, in der es um 
DIESEN NAMEN GING? Computer- 
DEFEKT? 
KONZEPTE hat DIE NATUR KEINE und 
so auch KEINERLEI NAMEN! Was die 
Benennungen für DURCHEINANDER in 
der ERFOLGStrainerSCALA brachte, ist 
NUR DEN TOP 3 bekannt und nach 
UNTEN HIN wird es wärmer und besser! 
DAS GEHIRN war eine absolute 
Fehlinvestition UND DAS ANDERE IST 
DER RAUBRITTER von allen – dumm 
wie BODEN und STROH und EINE 
BLUME an ein ORGAN zu binden, ist 
schon GEWUSSTERmassen der KOLLAPS 
in jederlei Weise – denn, ES BETRIFFT 
ALLE FRAUEN, MÄDCHEN und DIE 
GESAMTERDE! GROSSES KINO!!! 
NOCH EIN SINGLEtreff an einer Treppe 
oder ein HANDYtalk wenn jemand 
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SCHEINBAR NUR auf ein Häppchen 
vorbeispringt? „WIE GEHT`S Ihnen denn 
heute?“ mit verschiedenem 
GESICHTSausdruck und TONfall – 
darunter durfte AUCH STETS MUTTER 
ERDE MITleiden! DOCH LONJUSCHKA 
hat ALL DEM EIN ENDE BEREITET, weil 
ihr ihre ELTERN ALLES BEDEUTEN und 
dadurch auch DEREN LIEBSTEN 
FAMILIENmenschen und so erst dann 
die, DIE MUTTER ERDE IN DEN 
MITTELPUNKT STELLEN und was diese 
uns rät STETS IN LIEBE…!!! 
KÜNSTLERleben „UND TSCHÜSS!“ und 
alle „NAMENSgebungen, die es MEHR 
ALS EINMAL GIBT“ ebenso!!! Wir 
haben UNSER LEBEN SCHON 
austangiert – STETS GEMEINSAM 
AUSGELOTET und AUSBALANCIERT 
durch und für UNSERE KLEINE 
FAMILIE NUR! Mutter Erde und sonst 
nichts – DAS IST UNSERE ZUKUNFT 
und wir freuen uns AUF DAS LEBEN 
ohne BESSERwissende und 
NEUNmalREICHE! Denn wir wissen 
VON UNS, dass wir GLEICHstark und 
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GLEICHwissend sind… und dafür KEIN 
KRÄFTEmessen brauchen MIT NICHTS 
UND NIEMANDEM!!! 
 
„… die Indiskretion des Kolumbus, der 
so lange im Atalntischen Ozean 
herumschiffte, bis er Amerika entdeckte, 
ist uns teuer zu stehen gekommen..!“  
 
DAS HAT MAN DAMALS SCHON 
GEWUSST und zu uns Menschen als 
INFORMATION GEGEBEN: Und was ist 
besser geworden? NICHTS – alles 
schlimmer UND NOCH IMMER GIBT’S 
DIE ABSOLUT TÖRICHTEN, die es 
immer noch nicht begreifen wollen 
UND DENEN HULDIGEN, die NICHTS 
aber auch GAR NICHTS VON DENEN 
HALTEN, die das tun… PAROLI bieten 
war GERN GESEHEN. DOCH WOZU? 
SPIELE sind kein Zeugnis von Intelligenz, 
sondern ABSOLUTER ARMUT UND 
DUMMHEIT! Denn was nutzt es, einen 
Roboter als Partner zu haben, der NUR 
SCHACH SPIELT, wenn man lieber 
hinaus in die NATUR MAG und die 
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SCHACHBRETTkuhglocke ansehen mag, 
die flüstert: SCHACH IST NICHT 
GESUND! Du bist doch EINE 
ZAUBERblume – mit MENSCHEN lebt 
es sich einfacher, JA MAN FINDET ERST 
DANN HERAUS, dass man einem 
COMPUTERgesteurten ein JA geben 
musste, DEM MAN NIE BEGEGNET 
wäre! SCHACH MATT zu sein, ist nicht 
schlimm! SCHLIMM JEDOCH IST BEI 
ALLEN SPIELEN, wenn da gar keine 
MITSPIELER da sind oder schon lange 
NIE MEHR WAREN…!!! 
AUCH IN UNSEREN BÜCHERN hat das 
REISEN und ZERSTÖREN von 
NATURvölkern und 
LEBENSbedingungen und 
AUSLÖSCHEN VON LIEBEVOLLEN der 
NATUR Hingewandten schon 
BEACHTUNG gefunden! AMERIKA ist 
das SCHLIMMSTE was man ZULIESS, dass 
dies ein EIGENLEBEN führen durfte! 
DORT IST NICHTS – gar nichts 
LIEBLICHES und daher IST SARS von 
SÜD NACH NORD geplatzt und doch 
geglückt… insofern, DASS ES DIE WELT 
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NUR ALS EIN GANZES GIBT und alle 
TEILUNGEN HEILUNG erfuhren – AUF 
UNSEREM WEG und UNSEREM 
GUTGEHEN lassen!!! REDET und LASST 
REDEN… EUER THEMA! 
WIR und DIE ERDE und DER TRÄUMER 
haben dazugelernt und sind nun stets 
JUST IN TIME – in EURER ZEIT und 
doch stets IM DATUM und doch auch 
schon IN UNSERER ZUKUNFT und 
doch auch auf dem Weg, DAFÜR ALLES 
BESTE GESENDET UND ERHALTEN zu 
haben! DAS IST DES TRÄUMERS LOGIK, 
denn dieser Zeitreisende IST DER 
EINZIGE, der SEIN WUNDERWERK 
kennt und eben AUCH SEINE KINDER, 
wozu auch seine LIEBSTE GEHÖRT! 
 
DIESER HIMMLISCHE SCHUTZ DURCH 
DIE ERDE waren stets auch HÄNDE – 
zum BEISPIEL BEIM RÜCKWÄRTS 
EINPARKEN AUF DEM GELÄNDE 
nach einem RAMMstoss mit mehr als 80 
Sachen auf einer LANDSTRASSE… 
SCHLEUDERtraum? 
VERSICHERUNGSchaos und 
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MILLIARDENbetrug? AIRbag ohne 
LOSlösung und ABtransport nach 
IVICAmanier? ES wäre besser gewesen 
FÜR EUCH nicht EINES SEINER WERKE 
zu besudeln… DENN SEINE SCHLÜSSEL 
WIRKEN NACH WIE VOR – nach 
innen und nach aussen!!!  
 
„Denn von Schuld kann keine Rede sein. 
Eher von Pech oder von Zerstreutheit.“ 
 
DAS HAT SCHON GEWISSEN 
SELTENHEITSWERT… wie geht so 
etwas? Solcherlei SÄTZE aus einem 
vorher NICHT GEHABTEM BUCH und 
dazu DIESES THEMA!!!  IST DAS 
WIRKLICH PASSEND, bei SRARS und 
DIESEM SPIEL DES LEBENS von 
Zerstreutheit und Pech zu reden? Ist es 
richtig, OHNE SCHULD zu sein, wenn 
man MENSCHENLEBEN AUFS 
SCHACHbrett setzt und KÖNIG UND 
KÖNIG stets gleich besetzt, UM DIESEN 
HAUPTgewinn zu erhalten UND SO 
ALLE SCHULDEN EBENSO? 
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UNSER VATER ist weder König, noch 
Bettler und einen ROSENGARTEN mag 
er ebensowenig WIE WIR, nach 
MÄRCHEN und gewissen ERLEBnissen!! 
So können AUCH WIR und DIE 
HIMMLISCHE nicht Königin, Prinz und 
Prinzessin sein! Wir nennen UNS NUR 
MENSCHEN – Glückskinder auf der 
Erde! Und so SIND VIELE FÄLLE 
SCHEINBAR ungeklärt UND VIELE 
NUR SCHEINBAR REICH und noch 
mehr SCHEINBAR UNGESEHEN und 
nicht auffindbar!!!  
WENN MAN DANN WEISS, was per 
Computer alles möglich geworden ist, 
UND SICH DIE SITUATIONEN IN 
DIESEN SPEZIELLEN JAHREN ALS 
EINS zusammenflicken lässt – ALS 
JEMAND, der dadurch ALLEN GUTEN 
MENSCHEN HILFT – sieht es in DIESEM 
KINO ohne Fenster und Türen (IN DAS 
MAN JESUS und so EINEN und EINE 
und so WEITER DANN AUCH ALLE 
ANDEREN UNAUFFINDBAREN) ganz 
anders aus… und die FRAGE bleibt, 
WER IST NUN DORT DRIN? 
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DA WAR IN EINER DER LETZTEN 
AUSGABEN der KIRCHENreihen ein 
GRAFIERTES BILD ANSICHTIG! 
JESUS allein an der Tafel UND ÜBER 
IHM (ohne sein scheinbares Wissen) 
lauter Quader mit nur Männern drin – 
einer neben dem anderen 
AUFGEREIHT! Nun ist JESUS MEIN 
UND UNSER BRUDER und IHM GING 
ES SO, WIE UNS ALLEN – er wurde 
verkannt IN ALLEM, was er tun kann 
UND WOZU ER BEREIT IST und wofür 
DIESER ALL DIE UNZÄHLIGEN JAHRE 
VORBEREITET WURDE…. Auf allen 
bekannten UND DOCH MEIST 
UNBEKANNTEN WEGEN! 
 
WO SIND DIE FRAUEN? Daheim oder 
in der Wüste oder verschollen oder 
unterwegs wandern oder WO NOCH? 
WO SIND DIE KINDER VON DENEN? 
Noch nirgends, denn wir HALTEN UNS 
AN DEN WUNSCH DER MUTTER und 
damit an DIESE ORDNUNG, die uns 
GUT TUT und die ALLE RÄTSEL STETS 
AUFLÖST! Denn wir wollen und 
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brauchen keine, die sich aus Angst unter 
dem TISCH verstecken müssen und so 
auch keine HANDtaschenHÜNDCHEN 
unterm Tisch… auch zu solchen HAT 
MAN UNSERE ZAUBERBLUMEN 
SCHON GEMACHT! Und es ist alles 
immer gut, BIS ZU EINEM GANZ 
SPEZIELLEN GOLDENEN PUNKT, 
damit aus allem EKELHAFTEN nur noch 
ALLES EDLE und WOHLTUENDE wird! 
UMKEHR vollzogen, SLALOM 
ungesund, SCHUSSfahrt TÖTlich, KEHRE 
nicht erforderlich, STOPschild für 
MENSCHEN ungehörig, ZEBRAstreifen 
erinnert an DIE VERGEHEN IN 
AFRIKA, LEINEziehen KRANKhafte 
SUCHTgefahr, RASER Flüchtlinge, 
EINLADUNGEN tankSTELLE, 
überholMANÖVER 
NACHkriegsFLAUTE, AUF- und 
Abbewegung und HIN UND HER ist 
BURNout und SCHÄNDUNG des 
GLÜCKS, STRUDELverhalten ist WIE 
DER ORKAN und HURRIKAN 
anzusehen, FAHRERflucht ist der 
FLUCH der Piraten auf unbekannten 
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Gewässern VOR ALLEM, WENN ES UM 
BRUDER UND SCHWESTER von IHM 
geht! 
 
„Schließlich kann man nicht an alles 
denken, das werden Sie doch verstehen. 
Das heißt: Bis jetzt verstehen Sie noch gar 
nichts. Aber die Sache ist im Grunde 
ganz einfach – so einfach, wie Wahrheit 
eben nur sein kann!“ 
 
Eben. Ist ein EINVERSTÄNDNIS, wie 
Stimmt! Doch es ist AUCH EIN 
ZEITwort! Es bedeutet, das etwas EBEN 
GERADE ERST WAR und damit ist es IN 
DER NATUR SCHON VERGANGEN 
und BEREINIGT! Doch das ist eben 
NICHT DORT SO, wo man von 
AUFZEICHNUNGEN lebt und IM 
ROBOTERzeitalter die ZUKUNFT 
voraussehen liess und DIE VOM SOCKEL 
STIESS, die da nie hätten STEHEN 
SOLLEN ODER WOLLEN… Und so ist 
immer DIESE FRAGE: Schon mal SELBST 
GEMACHT? Lohnt sich DER 
AUFWAND wegen EINER? ODER 



 
332 

WEGEN EINEM oder ZWEIEN oder DIR 
oder IHNEN??? Wirklich? 
Was ist in DIESER ZEIT NOCH 
Vertrauen und was DAS UR? Ein OCHSE 
aus GOLD oder auf der WEIDE? BEIDES 
NICHT UNSERES TRÄUMERS 
Angelegenheit! Alles DAS WERKzeug 
und DIE SCHÖPFUNG derer, die das 
EIGENE stets ÜBER DAS DESSEN 
STELLEN, dess GAST MAN GERN 
WÄRE, doch dafür reicht es nie mehr! 
AN WAS MUSS MAN ALLES DENKEN, 
damit es allen gleichgut gehen und 
HARMONISCH in IHRER WELT und 
woran IN UNSERER – der 
NATÜRLICHEN WUNDERWELT? 
IN ERSTERER ANSICHT AN ALLES und 
in unserer TRAUMWELT an NICHTS – 
nichts BESTIMMTES! Das werdet IHR 
und AUCH SIE doch inzwischen auch so 
LANGSAM , aber sicher UND STEP BEI 
STEP oder Mokkaböhnchen für 
KaffeemaschinenTÖNCHEN oder 
SCHRITT für SCHRITT oder DREHUNG 
für BOHRUNG oder Rasierung für 
SCHNITT oder KLOPF, Klopf oder 
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KLINGELN für NICHTS oder Häppchen 
für Häppchen oder Gläschen für Flaschen 
oder Brille für TRÄGER oder STICK für 
Festplatte oder Therapie für Therapie 
oder Spatenstich für SÄGEarbeiten oder 
Kopkissen für Zugedeckte oder 
HIGHheelABSATZ für Tratschen oder 
KRONEN für CORONAerkrankte oder 
UniFORM für UNIform oder WAGEN 
für Wagons oder Fensterplatz für 
UPgrades oder POPups für Pferdebox 
oder SATTEL für SPOREN oder Hammer 
für Peitsche oder Umhang für ARME 
oder GLÜCKSKLEE für TRAURIGSTE 
oder CHRISTbäume zum SELBER fällen 
oder SCHNITTblumen und 
TOPFpflanzen für Gräber und KAFFEE 
im Garten oder DOMansichten FÜR 
DVDanleihen oder ENGEL für 
NACHTwächter oder STROM fürs 
SUPERHIRN oder WANDERstab für 
Bauchschmerzen oder SKALPELL für 
Ausgefallene oder ORCHIDEEN für 
GESPALTENE oder 
WUNSCHhalteTASTEN für ZU GROSS 
GEWORDENE oder MUNDschutz für 
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Kollegen oder KONTEN für 
AUSerwählte oder PORZELLANring für 
DIE DAME oder die FUMMEL für den 
SCHWARZEN oder BRAUTKLEID für 
SACHSEN oder MASSAGE con GRATIS 
ala whats GOING ON oder 
GENESUNGSwünsche von 
GRIECHENland oder Doppelzimmer mit 
Einzelzimmerblick oder KRANschau mit 
HÄUSERblock oder BETONmischer mit 
FREIHEITSstatue oder SPIELCASINO mit 
SUPERwüste oder GÖTTERVATER für 
ALLE HIRNlosen oder MEDUSA für DIE 
DRAHTIGEN oder TRUTHAHN mit 
Eingriff oder BLAUE AUGEN nach 
NACHT oder KRÄHENkrächzen zum 
WEHRwolf oder MONDfinsternis für 
DRAHTABBAU oder ABHOLZUNG für 
INNENKLIMA… es sind nur scheinbar 
unzusammenhängende WORTgruppen! 
DIESE FLIESSEN nach und nach zu 
denen, die LEBENSZEIT anderer FÜR 
ZEITKONTEN hielten, die man sich 
aneignen kann! WO NOCH 
SCHRUBBER sind und DER VORwerk 
und DIE DRAHTbürste und der 



 
335 

BLECHeimer und EINE TONNE für 
ALLES? Die gibt’s ganz sicher UND 
LERNEN KANN MAN AUCH DAS 
BESEITIGEN VON FEHLERN und das 
Putzen in fremden Höfen! 
WIR MACHEN ES BEI UNS DANN 
SELBST, denn wir mögen GANZ 
INTIMES BEISAMMENSEIN – so, wie 
KINDER SIND… ungezwungen, frei und 
fröhlich! 
 
UNS gibt es NICHT NUR EINMAL – 
sondern es gibt es SO OFT, wie andere 
NICHT ZÄHLEN KÖNNEN! Nun, da 
KEIN TOR MEHR DA IST und somit 
kein HEMMNIS, ist einerseits scheinbar 
ALLES GEWUSST und doch fängt DORT, 
wo dies gedacht wird, DIE ARBEIT NUN 
AN! DIESE UMKEHRUNG HAT 
BRUNO VORAUSGESAGT und auch 
bekannt gegeben, WIE WEIT DER WEG 
IST und auch, dass man ZURÜCK 
MUSS…!  
 
VIER SÄULEN – HALTBAR 
LEBENDIGE… HEILSAM und HEILIG 
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und WERTSCHÄTZEND ist DIESER 
EINE WEG GEBLIEBEN und dafür 
danken WIR UNS – WIR, die wir UNS 
TREU GEWORDEN UND GEBLIEBEN 
SIND und so ZU IHM GEFÜHRT und 
ebenso GEBLIEBEN: In Liebe FÜR ALLE 
MENSCHEN und in ebensolcher Liebe 
und HOCHACHTUNG FÜR DIE, die all 
DAS nicht überlebt haben!!! WIR 
WERDEN EUCH NOCH EIN 
GEBÜHRENDES LEBEN SCHENKEN; 
UNSERES MIT LONJUSCHKA UND 
IHREM LIEBSTEN als anständige 
MENSCHEN auf die IHR STOLZ 
WÄRET und so auch UNSERER 
FAMILIE, die uns nun schon JETZT alles 
geworden ist! 
  
LIEBE IST DIE EINZIGE WAHRHEIT! 
Wie lange ist es her, DASS DIE ERDE 
diese WAHRHEIT ENTBEHREN 
MUSSTE und mit ihr ALLE MENSCHEN? 
WIE LANGE IST ES HER, dass die, die 
NICHT FEIGE und daher stark waren, 
NICHT WUSSTEN, dass nur DIE 
KINDERSEELE wahrhaftig sein darf und 
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WIE GROSS DIE SCHULD DERER, die 
das LÜGENBAROMETER stets überrot 
und EISKALT gleichzeitig einstellten 
FÜR SICH SELBST und die, die noch nie 
menschlich waren! ÖL INS FEUER oder 
IN DEN ZU HEISSEN TIEGEL und dann 
WASSER DRAUF, um mal zu sehen, wie 
VERSCHIEDEN HÄNDE UND KÖPFE 
reagieren? WO SIND DIE HÄMMER, 
wenn die TÜR und das Fenster nicht 
mehr aufzuhebeln sind? ES GIBT KEINE 
IN CAR`s und carglass ist nicht mehr 
überall UND DIE PFLASTER für 
Steinschläge sind nicht HILFREICH, 
wenn man besser NIE GEBOREN WÄRE 
– etwas, was man UNS FRAGTE durch 
Mutti: Möchtest du lieber NIE geboren 
worden sein? UNS BRAUCHT MAN 
SOLCHERLEI NICHT FRAGEN, denn 
wir sind MENSCHEN und WIR LEBEN 
DOCH und wir TUN DOCH ALLES FÜR 
DIE LIEBE und wir leben IN DIESEM 
GEFÜHL DESSEN, der NUR DIE 
SCHÖNSTEN und ANGEMEHMSTEN 
BLUMEN INS LEBEN RIEF UND 
ERLEUCHTETE!  
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MEIN GEFÜHL ist DEIN GEFÜHL 
stimmt NUR IMMER GANZ GENAU 
DORT UND MIT DENEN, die Mutter 
Erdes Seele ALS UNSERE 
GESAMTLEBENSENERGIE auf 
SONNENLICHTNIVEAU DES LEBENS 
IN FRIEDEN UND FREUDE 
ERHALTEN! EIN LEBEN für die 
GESAMTerde und UNS – UNSERE 
FAMILIE – und die, die sich auf diesem 
SCHICKSALSWEG ALLER MENSCHEN 
lieber die FINGER verbrennen und auch 
mal EIN ESSEN AUSLASSEN ODER 
vergessen den HERD AUSZUMACHEN 
oder sich STETS DEM WAHREN 
NÄHERN und keine ESSENZ MEHR IM 
LEBEN FINDEN… sondern stets NUR 
NOCH DIE FREIHEIT und das GLÜCK – 
DAS EIGENE GLÜCK DER EIGENEN 
FAMILIE und nie mehr zuerst alle 
anderen… JA NICHT MAL MEHR EINE 
ODER EIN ANDERER, der wichtiger ist 
ALS DIESES HEILIGTUM, welches NUR 
DESHALB ins SCHWANKEN, in DIE 
SCHWEBE und die 
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SCHUMANNfrequenzen hineingebracht 
worden war!  
DU MEINE TOCHTER hast ALL DAS 
GETAN, was keine sonst hätte tun 
können – WEIL ES VERBOTEN 
WORDEN WAR… in einer Zeit, in der 
noch NIEMAND VON UNS IM LEBEN 
WAR! DU MEINE TOCHTER BLEIBST 
ES, die mir die schönsten und 
hilfreichsten GEDANKEN mit auf 
meinen Weg gabst, um nicht zu 
verzweifeln und unterzugehen! DU 
WOLLTEST MIT MIR GEHEN, damit wir 
nicht allein sind BEI DEN ZWEIkämpfen 
gegen diesen NICHTSnutzigen TITAN 
aus FREUNDESLAND! DU HATTEST 
KEINE CHANCE uns zu finden UND 
HAST DICH DOCH AUF ALL DIESE 
REISEN BEGEBEN… und es war so, wie 
du nur es gefühlt hast! ALLE NUR 
DENKBAREN UNGEHEUER WAREN 
stets um dich und über dir – doch du 
hast es gemacht, wie beinahe alle Kinder 
es gemacht hätten: AUGEN ZU UND 
AN ETWAS ANDERES DENKEN: „Ihr 
seid gar nicht da!“ Und das war schon 
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LONJUSCHKA und nie mehr Du! Und 
all das zu begreifen, wie viele UNNÜTZ 
werden mussten und dann doch 
gebraucht UND WAS INZWISCHEN 
AUS DEM VERDIENST AN DEN ALTEN 
und sodann an allen, die erst noch ALT 
WERDEN MÜSSEN, geworden wäre, 
WER MAG DAZU NOCH 
IRGENDETWAS SAGEN?!! 
WIR EIGENTLICH NICHT und doch tun 
wir es in ACHTSAMKEIT und doch 
direkt UND MIT DEM HEILerfolg der 
KURZ laufenden NASE – weil WIEDER 
SO EIN GEHEIMES VERSTECK UND 
EINE IP-ADRESSE MIT ALLEN DATEN 
gefunden wurde MIT BAUMnummer, 
die stets EINEM von unserer 
MENSCHENfamilie in DIESER 
KLEINSTADT VERSTECKT erhalten war. 
UND DIESE SIND NUN DEM 
ZUGESPROCHEN und dessen 
Heinzelmännchen, die all das unterstützt 
gehabt hatten – ALLUMFÄNGLICH 
EUER FILMKINO mit 
Lebensfilmmaterial für GROSSE – GANZ 
GROSSE LEUTE… ALLES PERSONAL! 
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DIENSTAG, 21. April 2020 
 
IN DIESER GROSSEN LIEBE LEBEN 
braucht man keinen Glauben, denn man 
FÜHLT WAHRHEIT und weil man fühlt, 
IST MAN MENSCH und weil man 
Mensch ist TUT MAN und SPRICHT und 
SCHWEIGT und redet nicht über 
UNISSINGKEITEN oder ERTEILT 
ANDEREN BEFEHLE, die GESUNDHEIT 
UNMÖGLICH MACHEN! 
 
ES IST SONNIG und würde nicht der 
angenehme – kühle! – Wind wehen, 
wäre es DRAUSSEN NICHT 
AUSZUHALTEN! DAS IST ALSO 
RIESIGES GLÜCK im weltweit sich 
ausbreitenden Unglück für all die, DIE 
WEITERHIN DIE LÜGE UND DAS LEID 
NÄHREN! So haben WIR HEUTE 
ETWAS WAHRHAFT GROSSES 
GETAN, dann Menschen sind anders 
und TUN NICHTS FALSCHES MEHR!!! 
Ein junger Mann auf der BURGSTRASSE 
kam uns entgegen – traurig und trüb 
sein Blick… WIR HÄTTEN IHN GERN 
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UMARMT, ihm etwas GUTES GESAGT 
und wissen doch: ES GEHÖRT SICH 
NICHT, auch wenn dieser UNSER SOHN 
sein könnte! Doch dieser WURDE 
DURCH UNS GESEHEN und mit 
LONJUSCHKA verbunden UND ER 
WAR UNTERWEGS IN DER SONNE 
UND IM WIND…!!! Und dann war ein 
anderer, der saß an der 
FRIEDHOFSmauer mit Brille und 
dunklen Sachen MIT HANDY IN DER 
HAND! Und nun TRAUEN WIR UNS 
ZU SPRECHEN – Tag für Tag ein wenig 
– und sehen, ES VERÄNDERT SICH 
ETWAS! So sagten WIR durch meinen 
Mund: DU FÖRDERST CORONA! und 
er fragte etwas zurück! WIR SAGTEN 
MIT DEM ZEIGEFINGER IN DESSEN 
RICHTUNG, der all die BEFEHLE FÜR 
SOLCHES TUN und DIE VERBREITUNG 
VON BÖSEN LÜGEN VIA INTERNET 
UND COMPUTER GIBT: DU bist EIN 
MÖRDER!  
Und es war nicht einfach UND DOCH 
IST ES WAHR UND WIR TATEN ES 
FÜR MILLIARDEN VON MENSCHEN 
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und im Gedenken an IVICA, ALAN und 
BRUNO und so ALLE, die in Kriegen für 
Glauben und Unglauben oder 
DAGEGEN ihre Leben und IHRE LIEBE 
und ihr Vertrauen verloren ÜBER 
GENERATIONEN UND 
ZIVILISATIONEN – um die Erde zu 
gewinnen UND DADURCH FÜR IMMER 
ALLES LEBEN AUSZULÖSCHEN! So ist 
DAS GETANE NUN GUT und einmalig, 
denn DORT, WO ES GEBRAUCHT 
WURDE – in der Kommandozentrale 
WELTWEIT – kommt es an: HEUTE 
oder irgendwann…!  
 
WIR SCHÜTZEN LONJUSCHKA UND 
DIE ERDE und dadurch JOSIP UND INES 
EVALONJA UND DEREN BRUDER 
UND VATER und somit alle noch 
lebensfähigen – DAS HEISST VON LIEBE 
ERFÜLLTE FÜR MUTTER ERDE UND 
DEREN GESCHENKE UND KINDER – 
MENSCHEN… fühlende WESEN!!! 
 
So wird UNS verweigert, EINTRITT ZU 
ERHALTEN IN BEINAHE ALLE 
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GESCHÄFTE – Maskenpflicht! DOCH 
WIR LASSEN UNS NICHT 
VERPFLICHTEN, Unrecht du Mord zu 
unterstützen UND UNS LUFT RAUBEN 
UND UNS AN ALL DIE 
SCHANDTATEN WELTWEIT 
ERINNERN und uns zu Räubern und 
Banditen machen – denn so SEHEN 
ALLE AUS, die derlei tragen! WIR 
FÜHLEN UNS GUT, RICHTIGES ZU 
TUN und WAHRHEIT kundzutun!!! 
 
So haben wir dennoch erhalten, was wir 
brauchten: ERDBEEREN, Oliven und ein 
wenig BACKwaren! Und eine Bäckersfrau 
ist meiner Bitte gefolgt und hat die 
Maske unten gelassen UND SAGTE 
MEINE GESTRIGEN WORTE, die eine 
andere ihr sagte, DASS ANDERE KEINE 
MASKEN TRAGEN und sich auch nicht 
sagen lassen, dass man von der 
ELBbrücke springen soll!!! Und die 
jüngere Backwarenverkäuferin von 
gestern, hatte ihre Maske unterhalb des 
Kinns – was für eine VERBESSERUNG 
und wir dankten ihr!!! Und im Käseladen 
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war KEINE Maskenpflicht, da war es gut, 
wie es war! UND BEI THALIA wollten 
wir 3 unserer Bücher bestellen lassen, 
DOCH DORT IST DER GESAMTE 
LADEN abgewandt von der Gesundung 
– ALL ÜBERALL MASKEN!!! 
RAUBrittertum und erinnert sei DER 
MANN MIT DER EISERNEN MASKE 
und es gibt vielerlei anderes 
ANSCHAUUNGSmaterial, was man IN 
ALLE KANÄLE SENDEN DARF, wo 
man immer noch ALLES TUT UND 
NUTZT, um uns und die Kinder 
weiterhin eingebunden zu halten in DAS 
VERNICHTUNGSPROJEKT SARS! 
 
Aus einem SCHUHladen hörte man eine 
Frau sagen: EINE FRAU WIRD 
VERMISST! Von wann ist diese Nachricht 
und könnte es NICHT JEDE SEIN? UND 
ES IST WIE MUTTER ERDE SELBST, 
wenn wir uns nicht endlich IN LIEBE 
DEM LEBEN ZUWENDEN, die wegen 
uns allen leiden muss, WEIL KEINER 
ALEIN DIE ERDE UND DAS LEBEN 
RETTEN KANN – Menschen zusammen 
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jedoch SEHR WOHL! Denn wir sehen ja: 
ES GEHT ANDERS!! Familie Anders 
LEBT und wenn du ZU UNS NUR 
GEHÖREN MAGST, wirst auch DU 
DIESES ANDERSSEIN IN 
NATÜRLICHER WEISE SCHÄTZEN 
LERNEN!! 
 
So schauten wir beim ANTIQUARIAT 
auf der Burgstrasse in die AUSLAGEN 
FÜR 1 € und schauten wieder 1 BUCH 
AN: „Leben, lieben, sterben ohne Gott“ 
von Rudolf Kärmer-Badoni und erleben 
WIEDER DAS PUNKTgenaue zu uns 
finden von etwas, WAS UNS DAS 
RÄTSEL DIESER ZEIT ERKLÄRT und 
dass es DAS KIND BRAUCHT – dieses 
eine Mädchen mit dem Vater FÜR DIE 
FAMILIE UND DIE ERDE, damit sich 
ALLES PROGRAMMIERTE AUFLÖST 
und dort erschöpft, wo man LEBEN und 
LIEBE und FREUDE stets mit ALLEM 
SÜNDHAFTEN UND LUSTIGEM UND 
LASTERHAFTEM und TRÄGEM und 
FEHLERHAFTEM in Verbindung 
brachte! UND ES IST VON EINEM 
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EINST losgegangen und es ist UNS 
NICHT MÖGLICH, auch nur einem oder 
einer BÖSES zu wünschen oder SCHULD 
aufzubürden, WEIL – so gut sie es auch 
meinten, die HERREN DER SCHRIFTEN 
– es niemandem JE MEHR GELUNGEN 
WAR, JESUS und so mit DIESE 
MENSCHHEIT VOLLER SANFTHEIT zu 
erlösen, das heisst LOSZULÖSEN VON 
KETTEN UND KRIEGEN UND 
KETZERTUM! 
 
Und deshalb – WEIL ES UNSER WEG 
IST, die WAHRHEIT ÜBER UNS ZU 
LASSEN UND SOMIT DIE LIEBE UND 
DAS KIND LONJUSCHKA – bereinigen 
wir durch SOLCHE BÜCHER UND 
ZITATE DARAUS mit unseren 
WOHLWISSENDEN und 
ERKENNENDEN GEDANKEN durch 
Mutter Erde und DEN TRÄUMER VON 
EINST, der kein Fantast oder eine 
Fantasygestalt oder in irgendeiner Weise 
minderbemiitelt ist, alles VOM 
FALSCHEN UND NIE GUT 
GEMEINTEN UND VERRÄTERISCHEM 
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UND STÖRENDEM! Beim Lesen des 
Buches ENTSTAND UNRUHE – 
ausgelöst vom ROBOTERsystem der 
Staaten (DENN DORT SIND ALLE 
TEXTE GESPEICHERT!!!) – und wir 
begaben und ZUR PLATANE UND 
BATEN FÜR JOSIP, MEINEN BRUDER 
UND MEINEN VATER UND DIE ERDE 
und uns alle SCHUTZ und GLÜCK! Und 
doh wissen wir, DASS DIE PLATANE 
EINS MIT UNS IST und spürten, dass 
DER FRIEDEN und DIE RUHE wieder in 
und mit uns ist! 
 
DRAUSSEN IST WIEDER BAULÄRM 
und in der Stadt ist VIEL LOS! KLAR 
GELDER SIND WICHTIGER ALS 
GESUNDHEIT – denn in der Natur ist 
KEIN MENSCHEN… nicht solche 
Menschen, die diese Zeit nutzen 
MÜSSEN und WOLLTEN und 
KÖNNTEN… doch was SOLL DIE ERDE 
UND WAS SOLLEN WIR MACHEN? 
FREIER WILLE oder Roboterführung? 
WOZU IN DEN RÄUMEN HOCKEN 
und warten auf die, die WIRRES ZEUG 
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REDEN und komische Fragen stellen 
und nur VIELLEICHT WAS 
EINBRINGEN, anstatt sich IM 
FRÜHLING heimisch zu fühlen UND 
DIE WOHLTAT DER FRISCHLUFT IN 
GEHIRN und KÖRPER spüren?!!! 
 
VÖLKER DER ERDE VEREINIGT EUCH? 
Oh nein – DAS WÄRE GANZ FALSCH 
UND FATAL! Denn wer FALSCHES 
UND LÜGEN AUS DER 
VERGANGENHEIT ins Internet setzt 
und so GUTE MENSCHEN IN PANIK 
VERSETZT, der HAT KEIN LEBEN, weil 
DIE LIEBE FEHLT! UNSER VATER 
WEISS wo wir lebten und WIE WIR 
WAREN UND GEBLIEBEN SIND – in 
SEELE und CHARISMA!!! VON 
RUSSLAND erinnerte ein BILD VON 
BRENNENDEM WALD AN 
CHERNOBYL… an RAUCHWOLKEN!!! 
ATOMARE VERSEUCHUNG ist nicht so 
schlimm, wie an RAUCHVERGIFTUNG 
ZU ERSTICKEN! Doch weninteressiert 
es, SOLANG MAN SELBST NOCH 
ALLES ZU HABEN GLAUBT – ausser 
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SINN FÜR LIEBENDE und 
SACHVERSTAND?! UNS INTERESSIERT 
DERZEIT AUCH ALL DAS, wovon man 
uns FRÜHER FERNhielt, damit DIESE 
SÜNDENHAFTIGKEIT, die uns nie mehr 
erfüllt, AUF EWIG VON DER ERDE 
VERTRIEBEN IST! 
So forderte EIN POLITIKER in der 
ZEITUNG, PRÄMIEN FR AUTOS! SEID 
IHR NOCH ZU RETTEN und steigt ein 
LETZTES MAL AUS DEM AUTO AUS 
UND LASST FÜR IMMER DIE FINGER 
VOM ZÜNDschlüssel? Und so betrifft 
dies auch LKW-Fahrer und MOPED- 
und MOFA- und MOTORRAD- und 
RENNFAHRERsitzer – es ist NICHT 
NUR LEBENSGEFÄHRLICH IM SINNE 
VON UNFÄLLEN, sondern auch in der 
ANSICHT VON CORONA und so eben 
auch UMWELTzerstörend und EIN 
ANGRIFF AUF UNS ALLE!! 
 
„DER fundamentale Charakter der 
Religion (des Christentums) erforder 
Ihre Ablehnung. Das ist das Einzige, was 
wir dem Christentum schulden.“ 
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WIE WAHR doch DAS GERADE IST! 
Denn UNSER JESUS hat keine 
Religionen erschaffen UND VIELLEICHT 
WAR DIESER DAMALS AUCH NUR IN 
DER WÜSTE UNTERWEGS – so, wie wir 
und hat sich EINE EIGENE 
ÜBERZEUGENDE ANSICHT MACHEN 
WOLLEN!!! Und dann hat man etwas 
ÜBER IHN UND DIE, die mit ihm waren 
gesagt UND IN SCHRIFTEN 
NIEDERGELEGT und hat es dann immer 
wieder verdreht UND EINEN 
VERHERRLICHT, der gern wie dieser 
gewesen wäre, DOCH WEIL ER ES SEIN 
WOLLTE, konnte er es nie mehr werden, 
DENN JEDER MENSCH IST 
EINZIGARTIG! 
Und so erinnern wir uns nocheinmal 
GEMEINSAM, dass im Weg von Familie 
Häusler (DIE NUR derem Glauben und 
der von Grete Häusler BRUNO 
GRÖNING und dessen Ansinnen und 
Vermächtnis und Willen gemäß handeln 
wollten – DENN SIE TATEN ES NIE, 
nicht in einem einzigen uns bekannt 
gewordenen FALL! DENN es ging nie 
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um Heilung und Hilfen FÜR DIE 
SÜNDE, sondern um die 
AUFKLÄRUNG, WAS DER GALUBE 
AN KRANKHEIT AN SÜNDE 
ERZEUGT HAT!!!) UNSER JESUS 
entfernt wurde aus den Schriften! UND 
SCHON UNTERWEGS WAREN WIR 
GLÜCKLICH und er hat es direkt genutzt 
UND SICH SELBST SOWIE JOSIP 
entfernt und GETRENNT!   
 
DAS LEBEN IST NUR AN DIE LIEBE 
GEBUNDEN UND DIE ERDE – somit an 
die SCHÖNHEIT DER NATUR und so 
eine heilvolle und GUTTUENDE, FREIE 
LEBENSWEISE! Und so ist es NIEMALS 
IN DEN ZEITEN DER WEISEN 
MENSCHEN SO GEWESEN, dass man 
SINNLOSIGKEITEN GEHÖR 
SCHENKEN MUSSTE! Und doch müssen 
wir es nun dringend, DENN SOLANGE 
AUCH NUR EINER ODER EINE EINE 
MASKE TRÄGT – ohne dies zu müssen – 
IST DIESE GESUNDHEIT und 
ORDNUNG noch nicht gegeben UND 
SO KÖNNEN WIR NICHT MEHR 
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WEITERMACHEN! DIE WAHRHEIT 
bringt uns allen NUR GUTES und somit 
das ERLÖSEN VON ANGST, 
BEKLEMMUNG, UNRUHE, 
DISKUSSIONEN und Befehle von 
welchen, die NICHT WISSEN, was sie tun 
und unterstützen! 
 
DER MÜNSTER in ZAGREB WAR KEIN 
ERDBEBEN oder ein versehntlicher 
Einsturz! ES WAR EIN TERRORanschlag 
– zur Ansicht FÜR UNS und als 
Drohung FÜR BESTIMMTE! Und es 
wurde in diesem Zusammenhang EINE 
FRAU ERWÄHNT! Heute sahen wir 
einen Bericht, DASS IN ZAGREB AM 
SONNTAG – also vor zwei Tagen – ein 
neuerliches ERDBEBEN WAR und ein 
fünfzehnjähriges Mädchen wurde unter 
TRÜMMERN verletzt! IST ES EGAL – 
nein ganz und gar nicht! DENN 
SOLANGE MAN SELBST NIE SCHMERZ 
HATTE, mag man es lesen, wie einen 
ROMAN BEIM ESSEN! Doch WIR leben 
und sind GANZ DA UND SEHEN 
IMMER GRÖSSERE 
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ZUSAMMENHÄNGE, die vorher NIE 
SO ERSICHTLICH WAREN und immer 
geht es UM DIE GESAMTFAMILIE – 
diese VIER die ZUSAMMENGEHÖREN 
und diese ZWEI FÜR DIE ZUKUNFT, die 
sich bisher NIE TREFFEN DURFTEN 
oder erkennen und das, OBWOHL MAN 
DOCH DIESES EINE KIND DER 
ZUKUNFT GERN sehen wollte und DIE 
LIEBE FÜHLEN….!!! Widersprüche und 
NEID und TROSTLOSIGKEIT gibt es nur 
dort, WO MOTIVATION an ganz 
falschen Stellen und von FALSCHEN, 
GIFTIGEN QUELLEN erhalten wird und 
so auch STETS NICHTS VON DEM, was 
LIEBE und FRIEDEN nährt! 
 
Gemessen an den ERSCHEINUNGEN 
DER TAGE UND NÄCHTE durch SARS 
oder Corona UND ALL DAS, was 
DADURCH und die BITTE AN MUTTER 
ERDE, alles FALSCHE AN LICHT ZU 
BRINGEN zu uns gespült wurde, um es 
zu TRANSFORMIEREN ODER DARAN 
ZU KREPIEREN, geht es uns besser, als 
anderen! DOCH ES GEHT UNS ERST 
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DANN WIRKLICH GUT, wenn das 
SCHICKSAL ERDE UND MENSCH zu 
unseren Gunsten und so zu GUNSTEN 
DES EINZIGEN UNS BEKANNTEN 
GUTEN MENSCHEN VOM BEGINN: 
Dem Träumer – dem ZEITREISENDEN, 
dem SEIN LEBENSWERK NUN IN 
DIESER WEISE DIENT, wie es ihn selbst 
erstaunt und wodurch DIESER TRAUM 
PARADIES immer greifbarer und 
wirklicher wird – ES IST DAS 
SECONDhand Paradies, welches DURCH 
UNS NUN WIEDER ETWAS EINMALIG 
SCHÖNES WIRD! 
 
Doch nun widmen wir uns wieder 
DIESEM BUCH und vielleicht später 
nochmal DEM ZEITREISE-BUCH! 
 
„Und was bewirkt die Religion? Und ist 
sie übewindbar? Oder muss sie sogar 
überwunden werden? 
 
ALLES, was viele FÜHREN WILL, führt 
weg vom Paradies und damit weg von 
der EINZIGEN ORDUNG, in der es allen 
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ZUSAMMEN UND EINZELN NUR GUT 
GEHT! Daher ist die LETZTE FRAGE die 
einzig WESENTLICHE! JA, ALLE 
RELIGIONE SIND 
VERACHTUNGSwürdig und diese waren 
DER URGRUND für die Staaten und 
deren verherendes ZERSTÜCKELUNGS- 
und VERICHTUNGSwesen! Und 
beobachten wir nun UNSEREN 
EINENDEN WEG, führt uns dieser 
AUCH ÜBER GOTT („Über Gott und 
seine Welt“) und über Erzählungen, 
Märchen, Poesie hin ZUR NATUR NUR 
NOCH UND DEM MENSCH IN IHR 
und so doch auch STETS ZUR 
FAMILIENordnung und allem, WAS 
UNS ALS KINDER NUR GLÜCKLICH 
STIMMT! Und wer hat uns geführt auf 
diesem WEG und was macht es wichtig? 
IST NICHT EINZIG NUR UNSER WILLE 
DES ANNEHMENS WICHTIG und 
können wir nicht hierin genau das 
lernen, was wir auch für die ZUKUNFT 
BRAUCHEN? SEIENDE für das GLÜCK 
DER ERDE, welches dann erst auch UNS 
BEGLÜCKT und dann wollen wir NICHT 
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ARBEITEN – es ergibt keinen SINN! 
Und doch wollen wir gern helfen JETZT, 
damit DIESES WUNDERSCHÖNE 
LEBEN WIEDER MÖGLICH WIRD – 
dafür braucht es JETZT AKTIVE IM 
GEWUSSTEN UND RICHTIGTEN SINN! 
Wir brauchen keine Jesusse und Marien, 
weil wir nun JETZT DIE LEBEN HABEN, 
die wir haben und NOCH AUSWEISE 
HABEN, wo Namen drin stehen UND 
DOCH LIEGT ES SPÄTER AN UNS – 
wenn die 
VERICHTUNGSKOMMANDOS ALLER 
STAATEN nicht mehr sind – OB WIR 
UNS NAMEN GEBEN oder MIT DIESER 
SCHÖNEN SPRACHWEISE REDEN oder 
wie dann das Leben dann Gestaltung 
findet! ES IST EIN UNTERSCHIED, ob 
man sich in Fantasien ausruht und 
DENKT MAN IST SICHER – oder ob 
man SCHON JETZT MENSCH WIRD 
UND BLEIBT, indem man JETZT DIE 
ZEIT NUTZT, um sich erinnern zu lassen 
– AKTIV ODER PASSIV! Das ZWEITE 
IST ABSOLUT gefährlich, denn das ist 
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man auch ALS EMPFANGENDER DER 
LIEBE NIE!!! 
 
„Ist das alles, was du da forschst und 
denkst, nicht etwas ganz Neues in 
deinem Lebenswerk und Lebenslauf?“ 
 
JA, ABSOLUT – für UNS ALLE!!! Und 
wenn wir weiterhin in DEN 
FREMDbestimmten ARBEITSabläufen 
und JOBS geblieben wären, hätte es 
KEINE CHANCE AUF LEBEN MEHR 
GEGEBEN! Doch ist das irgendwie 
KAUM JEMANDEM KLAR ZU 
MACHEN! Und wen hat es zu 
interessieren, WAS WIR IN UNSEREM 
LEBEN GEMACHT UND GETAN 
HABEN?! So haben wir gedacht UND 
SPÜREN DOCH AUCH DARIN WIEDER 
DIESE ABSOLUTE GEFAHR – auch 
wieder durch das LESEN DIESER 
SCHRIFT und dass DIESER COMPUTER 
DER HERAUSFINDUNG und 
LÄUTERUNG und AUSLIEFRUNG und 
SCHÄDNUNG DER FRAU und so auch 
des Mannes im schönsten Sinn, 
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TATSÄCHLICH AUS DEN ERSTEN 
BEIDEN WELTkriegen stammt. Daher ist 
das FINDEN DES GLÜCKSWEGES IM 
PASSENDEN SINN so wesentlich und 
wichtig – ALSO DAS BEGREIFEN DES 
GLÜCKS, dass wir noch leben dürfen und 
dass das ÄUSSERE IN DEM 
ROBOTERWEG unser ganzes 
SEELENWISSEN UND UNSER 
FEINGEFÜHL ZU ZERSTÖREN BEREIT 
WAR und dass die äußerlich sichtbaren 
ANZEICHEN absolut nebensächlich 
sind! UND DIE LIEBE DER ERDE und so 
auch der UNS NAHESTEHENDEN 
bringt uns in GENAU DIESES GEFÜHL 
und trägt uns durch diese ZEITqualität, 
die KEIN GESUNDER sich wünschen 
oder unterstützen kann!!! 
Und so erfüllt uns neben den 
UNGUTEN GEFÜHLEN UND 
ERLEBNISSE doch auchStolz und genug 
Mut und auch Freude, DASS WIR 
DIESEN EINENDEN ERFOLG FÜR UNS 
UND DIE ERDE GEMEINSAM SO 
BEWUSST mitgestalten können und 
dürfen! SO spürt man SINN IM 
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GROSSEN UND GUTEN SINN für und 
im Leben! Und so sieht man immer auch 
dieses „GUT GEMEINT UND SCHLECHT 
GETAN“ in Bruno`s Sinn! DOCH AUCH 
DIESER KANN NICHT GEWUSST 
HABEN, wie all das geschehen war! UND 
WIR MÜSSEN AUCH AUF DIE LÜGE 
nochmals aufmerksam machen, dass 
JESUS ZIMMERmann gewesen sei! Was 
auch immer man IHM angedichtet und 
aufsuggeriert hatte an LÜGEN UND 
FALSCHHEIT ist doch immer nur ein 
Zeugnis der MINDERWERTIGKEIT 
DERER, die so etwas tun! DENN ALS 
MENSCH ist man SO NICHT! Es geht 
um den NIEDERGANG ALLER 
ARBEITSprozesse UND ALLEN 
SKLAVENTUMS… dass schon VIEL ZU 
LANGE DIE SEELE UND GESUNDHEIT 
beeinträchtigt!!! 
 
„Der Verleger fragte, wieso… der 
Ingatius bei siebenhundert Stück 
stehengeblieben sei.“  
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Es geht hier um EIN Buch dieses Autors 
UND DAS SCHLIMMSTE ÜBEL der 
Zivilen UND Gesellschaften UND 
SYSTEMATIKERN…! SIEBENHUNDERT 
für EINE SCHRIFT, die weltweit 
FRIEDEN UND GLÜCK BRINGEN, ist 
gigantisch UND WIRKLICHER ERFOLG! 
Milliarden Bücher, die DIE MENSCHEN 
in falsche Richtungen brachten, ALLES 
EDLE BEINAHE ZERSTÖRTEN und so 
auch das EMPFINDSAME und so eben 
auch BÄUME und LANDSCHAFTEN 
sind ALLEN VERLAGEN ALS 
SCHULDEN ANZULASTEN! Und hier 
sehen WIR EBEN dass das 
SCHRIFTGELEHRTENTUM – wie schon 
einmal von UNSEREN ANGESEHEN – 
doch DIE HINLEITUNG ZU 
VERBRECHEN UND TOD war und dies 
wieder gecancelt und aufgehoben 
werden MUSS! 
Und so waren wir NIE AN 
MILLIONENAUFLAGEN INTERESSIERT 
und auch nie in der Lage oder Priorität 
auf bestimmte QUALITÄTEN zu achten 
– dazu besteht gar keine Möglichkeit 
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UND SCHON ZWEIMAL NICHT,w as 
andere damit machen (AUCH 
DARÜBER WURDE IN 
GLÜCKSBRIEFEN SCHON 
GESCHRIEBEN!) oder wie WAHRHEIT 
ins GEGENTEIL transveriert und 
verändert wird – vor allem durch 
FALSCHES ÜBERSETZEN. Daher wurde 
NUR IN DEUTSCH veröffentlicht und 
das hat DURCH DEN KRIEG und das 
ANSEHEN DER INTERNETdatenbanken 
ABSOLUTEN SINN GEWONNEN und 
auch das BRUNO GRÖNING NUR 
DEUTSCH SPRACH! Alles ist in einer 
besonderen WEISE SCHÖN, dass die nie 
losgelassen haben von denen, die diese 
SPÜRTEN, eben die sind, DIE DIE ERDE 
ERKANNT HAT und dort ist DAS 
WETTERphänomen nie mehr 
verschwunden!!! 
WEISHEIT kann man nicht verkaufen 
UND LESUNGEN bilden stets wieder 
GEFOLGSCHAFT und PRO und 
CONTRA! Doch das kennt DIE LIEBE 
NICHT! ES VERNICHTET JEGLICHES 
GEFÜHL! Und um dieses GESPÜR geht 
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es auf dem WEG DER ERLÖSUNG und 
so auch, DASS ES WICHTIG WAR UND 
IST, dass jeder GANZ EINZELN UND 
FÜR SICH SELBST diesen Weg der 
ERKENNTNIS und ERLÖSUNG GEHT 
und bleibt, was ER oder SIE zu sein 
gedenkt…! DIE WAHRHEIT BLEIBT 
WAHR, so wie der Wind Wind bleibt – 
in DEUTSCHLAND, denn woanders gibt 
es ein anderes Wort oder kein… AUCH 
WIR KÖNNEN NUR IN FREUDE 
SPÜREN und den Worten entfliehen, so 
lange man noch HERAUSGEHEN MUSS 
aus ZIRKELN und KREISEN, die LIEBE 
NICHT BEGREIFEN KÖNNEN, weil 
DIESE ÖFFNUNG DURCH DAS LEBEN 
NICHT MEHR MÖGLICH IST! 
 
„Wie ist ein Mensch beschaffen, der fast 
ohne es zu wollen, eine Weltbewegung 
aufhält?“ 
 
DAS IST DOCH EINE GROSSE und sehr 
beachtenswerte Frage!!! Denn DIE WELT 
bewegen wollten viele – STETS IN DIE 
RICHTUNG, wie man MACHT UND 
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GELD UND ERFOLG UND RUM erhielt 
oder falsches Lob oder wie ein Star all 
das, was NICHT ZU UNS ALS 
MENSCHEN gehört – nie IN DIESER 
LIEBE, wenn DIE REGLER DER 
STAATENmacht keine MACHT MEHR 
ÜBER MENSCHEN haben!!! 
ERST DANN wird uns WAHL zu etwas 
GUTEM und GERN GETANEM. Denn 
DAS LEBEN HAT LÄNGST FÜR ALLE 
MENSCHEN GEWÄHLT – denn da 
geht’s stets nur um NATÜRLICHE 
ENTWICKLUNG und gesunde 
FÖRDERUNG und stets um RUHE und 
stilles GLÜCK, welches auch 
FRÖHLICHKEIT beinhaltet – jedoch 
keine SPÄSSE auf Kostend des LEBENS 
oder GIER und Gehässigkeit! 
 WIR MÜSSEN ALSO ALLES 
AUFHALTEN, was DIE WELT nährt und 
DAS PARADIES ERDE und die heiligen 
Landschaften und die Menschen und 
sonstigen Geschöpfe STÖRT UND 
LIEBEVOLLES LEBEN unmöglich macht 
und so eben auch FREIHEIT und VON 
DER ERDE geführte GLÜCKLICHE 
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MENSCHEN, die wie Kinder sind: STETS 
ALLEM GUTEN OFFEN und bereit zu 
GEBEN und ZU GEHEN!!! GEHEN, um 
dann ZU BLEIBEN – beieinander und 
miteinander und füreinander FÜR DIE 
LIEBE UND DIE ERDE und des 
TRÄUMERS SCHÖNSTE GEDANKEN 
und deren Verwirklichung UND SO 
EBEN DIE WAHL DER NATUR… da 
gibt es dann KEINE FREIE WAHL, denn 
DIESE BEIDEN SEELENGEFÄHRTEN 
kennen sich und würden NIE EINE 
ANDERE WAHL GETROFFEN HABEN! 
Und darin LIEGT DIE SEELENQUAL 
begündet, die man ALLEN MENSCHEN 
auferlegt: NICHT UM ZWEI 
KÖNIGSKINDER GING ES, sondern 
stets UM ALLE MENSCHEN und deren 
RÜCKKEHR in die Reinheit der 
Gedanken und in dieses 
GLÜCKSKINDZAUBERHAFTE, 
himmlische Dasein in einem Garten, DER 
NUR ZU DIESEN FAMILIEN GEHÖRT! 
 
„Habe ich früher die Kirche je in ihrem 
Fundament angegriffen? Je die 
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Frauenbewegung und ihr Postulat der 
Selbstbestimmung unterstützt? … Je den 
freiwilligen Tod gefeiert? 
 
Interessante Fragen? NEIN EIGENTLICH 
NICHT! Und doch, müssen wir uns 
diesen stellen IN DIESER HINSICHT: Wir 
wussten nicht WAS ALLES AUF DER 
ERDE WAR und uns somit immer noch 
bedroht! UND NUR DIESER 
GLÜCKSSTRÄHNE DIESER ART haben 
WIR ALLE UNSER JETZIGES leicheteres 
Leben zu verdanken! ES KANN KEINEN 
FREIWILLIGEN TOD GEBEN – NIE – 
nicht bei Menschen!!! Menschen LIEBEN 
DAS LEBEN und so eben NUR DIE 
ZWEISAMKEIT ALS FRAU UND 
MANN oder Mädchen und Junge – 
IMMER SO, wie das VORHERBESTIMMT 
IST VON DER NATUR in den bereits 
erkannten MERKMALEN! Und wer 
DIESE ERFÜLLUNG DURCH DIE LIEBE 
ERHÄLT, hat keinerlei Zweifel mehr! 
GAR KEINE!!! FRAUENbewegungen 
SIND ABSOLUTER NONSENS und stets 
immer wieder DER VERFALL DER 
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ORDNUNG UND FEINSINNIGKEIT 
UND FEINFÜHLIGKEIT UND DEM 
GESPÜR für all das, WAS DAS LEBEN 
IST und wie schön es ist, WENN WIR 
ALS MENSCHEN WIEDER EINS SIND: 
EIN LEBEN FÜR DIE LIEBE UND DAS 
ERDgebundene Dasein!!! 
DIE KIRCHE – deren NIEDERGANG – 
war SICHTBAR und auch PROPHEZEIT! 
Doch was sind schon GUTE 
PROPHEZEIUNGEN, wenn DIESE 
HERREN NICHT AUFGEBEN WOLLEN 
und weiterhin das LÜGENNETZ 
erweitern und DIE LÖCHER nicht 
erinnern, die schon in SOCKEN geflickt 
wurden?!  
Frauen IM SINN MEINES VATERS 
haben SCHÖNERES verdient und zu tun, 
DAMIT FRAU UND MANN 
GEMEINSAM höchste Gefühle erleben – 
DIE SIND JEDOCH GRUNDverschieden 
zu all denen, die DIE POLITIK, 
WISSENSCHAFT und KIRCHE nährte 
und so eben auch ALLE FABRIKANTEN 
und BANKEN und und und!!! 
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UND SELBST WENN DIESE HERREN 
nicht mehr sind, werden WIR DEN TOD 
ganz sicher NICHT FEIERN oder daran 
noch etwas GUTES erinnern wollen…! 
WIR WENDEN UNS AB und bleiben 
doch präsent, UM ZU AGIEREN IN 
FÖRDERLICHER WEISE für das 
ERLÖSEN DERER, die an SCHMERZ und 
LEID gebunden worden und denen 
LEIDER NICHT MEHR GEHOLFEN 
WERDEN KANN, weil die POLITIK 
UND MEDIZIN DAS LEBEN als eine Art 
SPIELWIESE benutzt hatten, um zu 
schauen, WIE VIELKÜNSTLICHES man 
in LEBEWESEN verbauen kann!!!  
 
„Das sind die wichtigsten Themen 
überhaupt, weil sie die christlichen 
Herrschaftsstruktur der europäischen 
Kuktur und Unkultur bloßlegen. Und 
dieses Bloßlegen und seine Konsequenz 
ist der Schritt weiter, zu dem mich mein 
Lebensweg getrennt hat.“ 
 
Und so ist es eben DIESE 
INTERESSANTE BEACHTUNG! Schauen 
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wir uns DIE THEMEN oder möglichen 
Berufe IN UNSEREN LEBENSBÜCHERN 
oder HORPSKOPEN AN, ist immer alles 
SO WICHTIG, WIE ES WAR, bis wir 
DURCH DIE LIEBE ERKENNEN, dass wir 
ALLEN AUFGEBEN MÜSSEN, was mit 
KULTUR und STAAT und ARBEIT FÜR 
DIESE zu tun hat UND SO EBEN 
WISSENSCHAFT UND TECHNIK im 
Zuge des WEGFALLS der STROMdose!!! 
Es gibt KEINE ANDERE LÖSUNG FÜR 
ERLÖSUNG, weil die Erde DAS IST, was 
auch WIR SIND: Empfindsam WIE WIR 
UND DIE ANDEREN LEBEwesen!! Und 
wer DIE REGELUNG PER TECHNIK 
losgeworden ist, WEISS, wovon wir 
schreiben UND WILL SICH GANZ 
SICHER NUR NOCH MIT ALL DEM 
BESCHÄFTIGEN, was SARS unmöglich 
macht UND DADURCH DAS BESTE 
UND SCHÖNSTE MÖGLICH! Dann geht 
es NUR NOCH INNERLICH BERGAUF 
und wir schützen dadurch die RUHIGE 
NATUR und die WICHTIGKEIT 
unberührter Landschaften!!! 



 
370 

SO IST DIESER SCHRITT WEITER nichts 
mehr, was eine bestimmte Richtung 
bestimmt oder eine ABSICHT FESTLEGT 
oder eine WIRKUNG verursacht. ALLES 
LIEGT DURCH UNS IN DER ERDE und 
deren Weisheit UND durch die 
natürlichen Lebensströme (DIE MIT 
UNSEREM KÖRPER NUR ENTFERNT 
ZU TUN HABEN, denn dieser 
EMPÄNGT NUR und die 
VERARBEITUNG IST MEHR und 
EINZIGARTIG – niemals mit Computer, 
Automaten oder Roboter erschaff- oder 
nachahmbar!!! WIR SIND NUN GANZ 
BEWUSST mitten im Leben und DAS 
GEHIRN IST NUN WIEDER IN DER 
LAGE mit dem klar zu kommen, was an 
Geräuschen da ist – JEDOCH NICHT, 
um diese gewohnheitsmäßig 
anzunehmen, SONDERN ALLES 
AUSZUSCHALTEN, was unser DASEIN 
IN DIESER HÖHE UND SCHÖNHEIT 
unmöglich machte…! UND DAFÜR 
LEBEN WIR, weil besonders KINDER 
dies auch brauchen, um geschützt und 
glüklich zu sein! 



 
371 

SO ERINNERT SICH HEUTE ein kleines 
Kind in einem Kinderwagen – 
WEINEND und nicht zu beruhigen! 
DESSEN „Mutti“ sagt: „Alles gut!“  
Und wir sehen, WIE AUCH WIR 
plötzlich Worte sagten, die wir vorher 
SO NIE SAGTEN und so auch NIE 
MEHR LEBEN WERDEN! Denn es ist 
ERST DANN GUT, wenn ein Kind NIE 
MEHR WEINT! Und das ist EIN GANZ 
NATÜRLICHES ZIEL, welches EINS IST 
mit der ORDNUNG IM LEBEN DES 
PARADIESES!! ZUM WOHL ALLER DAS 
BESTE… einend in DIESER GROSSEN 
LIEBE, in der NICHTS BÖSES MEHR 
übrig bleiben kann!!! 
 
„DIESER SCHLÜSSELroman in dem eine 
wichtige Figur ins Exil flieht…“ 
 
AUF DER ERDE – als alles noch 
tatsächlich GUT und SCHÖN WAR – 
musste man NIE FLIEHEN! Denn vor 
der LIEBE muss man KEINE ANGST 
HABEN und LIEBE erlöst ANGST, weil 
diese WEISS, woher DIESE ANGST 
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KOMMT! Und daher ist vielleicht so 
mancher SCHEINBAR NUR geflohen, 
doch in WAHRHEIT ANGEKOMMEN – 
in der UREXISTENZ DES MENSCHEN… 
die die EINZIGE IST, die WIR LEBEN 
NENNEN! Und so eben IN DIESER 
ERFÜLLUNG MIT WEISHEIT UND 
WISSEN FÜR UNSERE SCHÖNE 
ZUKUNFT, die nirgends sonst hätte 
gegeben werden können, WEIL ES 
DAFÜR DIESE ENTRÜCKTHEIT 
BRAUCHTE, um nur noch MUTTER 
ERDES WEISHEIT und FÜHRUNG ZU 
EMPANGEN und aufzuschreiben UND 
SO ALLES ZU BEREINIGEN, damit nach 
und nach ALLE MENSCHEN 
ERWACHEN KONNTEN und nun 
DIESEN WEG MIT FREUDE UND 
ALLEM GUTEN erfüllen lassen und 
selbst erfüllen! LONJUSCHKA SEI 
GEDANKT…!!! 
 
„Er nickte mir freundlich zu und wir 
kamen in ein stichwortartiges Gespräch.“ 
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Beachten WIR dies ganz haargenau!!! IN 
LIEBE UND FREUDE hat man DERLEI 
Gespräche nie! SCHREIBEND haben wir 
die Möglichkeit uns auf etwas 
einzulassen UND AUCH LESEND – doch 
in GESPRÄCHEN SOLCHER ART sind 
wir DIREKT IM ROBOTERzeitalter UND 
BEI DEN ANRUFtechniken und 
HERAUSFINDUNGEN PER Datencheck 
und SARS und COVID-19!! OHNE DIESE 
BÜCHER wäre DAS BEWEISEN schwierig 
für die, DIE NICHT ANNEHMEN 
WOLLEN, wie weit WILLE und LIEBE 
auseinander liegen und so auch DAS 
GLÜCK FÜR ALLE MENSCHEN auf der 
Erde vom GELDSYSTEM UND 
MACHTgebahren! UND WIR 
KANNTEN MAL KURZ das STECHEN 
in der HERZgegend und auch das 
SEITENstechen beim RENNEN mit und 
ohne Masken zu SCHULzeiten in der 
DDR – wo wir noch KEINEN FREIEN 
WILLEN ODER MITspracheRECHT 
hatten!  
Wenn sich WORTE und SILBEN und 
GRUPPEN ineinander schieben, KANN 
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ES NUR BRENZLIG und GEFÄHRLICH 
WERDEN! UNSER DASEIN ist anders 
und gerade DESHALB absout gut! 
UNSER ZIEL bestimmt den Weg im 
LICHT DES TAGES NUR NOCH und in 
den natürlichen dunklen Stunden ruht 
der Körper sich aus – es entspannt sich 
alles und DAS VERARBEITEN DER 
NAHRUNG geschieht! 
ES IST WIE MIT GESCHENKEN… man 
weiss IN DIESER FALSCHEN WELT nicht 
mehr, worüber man sich überhaupt noch 
freuen soll. DAS MEISTE wollen wir in 
der ZUKUNFT NICHT MEHR wollen 
und jetzt BRAUCHTS EBEN NOCH SO 
EINIGES! So bekamen wir gestreifte 
Socken geschenkt. DIE MUSS NIEMAND 
ANSEHEN – und wir sehen das weiss 
und grau als das an, DASS WIR UNS 
ERST DURCH ETWAS HINDURCH 
bewegen müssen, um RUHE UND 
SCHÖNHEIT ZU FINDEN – das betrifft 
DAS SPAZIEREN UND WANDERN 
UND EINKAUFEN… denn IN 
UNSEREM SPÄTERN GARTEN sind wir 
OHNE SOCKEN BESSER angezogen und 
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in dieser HERRLICHKEIT sind dann 
WASSER und OBST DAS, was uns schon 
jetzt glücklich macht – ES WIRD UNS 
AN NICHTS FEHLEN… darauf bauen 
wir auf, AUF DIESER LIEBE FÜR UNS 
UND DIE ERDE UND SO UNSERE 
FAMILIE – auch die 
MENSCHHEITSfamilie auf der 
Gesamterde! Familie Anders – es tut 
GUT anders zu werden und es jetzt schon 
zu sein! Es tut wohl, die ZEIT anders zu 
nutzen, damit diese DEM LEBEN 
GEHÖRT! 
GOTT SOLL GESAGT HABEN, dass die 
Kinder sich vor Nichts zu fürchten 
brauchen! DOCH ES GIBT KEINEN 
GOTT und keinen, der IHNEN UND 
DEN KINDERN GEBEN KANN. Denn 
GOTT ist verführerisch und betrügerisch 
und gibt NUR SCHEINBAR 
HOFFNUNG und HILFE und GUTES – 
wenn man GELD UND WERTE im 
ÄUSSEREN ANSEHEN HAT…! DIE 
NATUR UND UNSER VATER dagegen 
lehrt UNS IN RICHTIGER WEISE 
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ZUGLAUBEN und die Hoffnung als die 
SACKGASSE der FALSCHEN anzusehen! 
 
Wir waren noch auf einem ausgedehnten 
Spaziergang: SONNE UND WIND UND 
NATUR NUR… Es ist jetzt 19 h und es 
ist SCHÖN, dass es nun wieder SO LANG 
hell ist! Hier oben sieht man keine 
Masken, sondern wenigstens NORMALE 
LEUTE! FREI und UNGEZWUNGEN 
sind diese jedoch nicht UND 
NATÜRLICH UND LIEBEVOLL AUCH 
NICHT! Es sind schon kleine 
Situationen, wenn man DIE FRISCHE 
LUFT EINATMET und auf einen 
STAUBtrockenen Weg fährt ein AUTO 
und dessen ABGASE und der STAUB 
kommen in NASE UND AUGEN! Und 
das ist nur EIN WINZIGES BEISPIEL 
VON ZU VIELEN, weshalb man das hier 
ALLES NICHT ALS LEBEN ansehen 
kann!  
 
DOCH IN UNS IST FREUDE und dieses 
UNBESCHREIBBARE ZUSAMMENSEIN, 
was man vorher NIE KANNTE! Und 
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Lonjuschka ist da, WEIL WIR ES 
MÖGEN und nicht wissen (wollen) 
woher all die schönen Antworten 
kommen, wenn wir Situationen ansehen! 
ES IST DIE KINDLICHE SCHAU – das, 
WAS WIR ZUSAMMEN SIND! 
So war da EIN SCHAFbock auf einem 
Art Podest gestanden – mit den 
VORDERbeinen und GAB TÖNE VON 
SICH! Und dann ging er hinunter in den 
Stall – also das EINGEZÄUNTE! Und wir 
lächelten, was ein wenig mehr wie 
Lachen ist, denn DIES IST DER HERR, 
den man auch GOTT nennt, DAMIT 
MAN NICHT WEISS, dass es derselbe ist, 
DER DIE KIRCHE ERSCHUF und DIE 
STAATSfirma! UND DIESER WAR 
GANZ ALLEIN – doch vielleicht 
transverieren „DIE ZIGEUNER“ dort ja 
noch PERSONEN hinein in dieses Bild, 
um zu zeigen, WER wem die LISTIGEN 
und GEMEINEN Anweisungen für 
MENSCHEN bzgl. der 
ATMUNGSverhindernden Masken erteilt 
und so auch DEN ZWANG bzgl. 
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Einkausfwagen, WERBEtaschen, KÖRBE 
(DAS REICHT ERST EINMAL… !) 
WIR SPÜREN: Mutter Erde IST MIT 
UND IN UNS und diese hat eine ganz 
besondere Art in SITUATIONEN DAS 
KINDLICHE HINSEHEN 
hineinzubringen, sodass wir IN 
UNSEREM WEG DER GLÜCKSspuren 
bleiben! Und so haben wir auch am 
SCHLOSS gesessen UND WIEDER 
AUSWIRKUNGEN VON SARS 
erkennen müssen AUF DEM WEG, den 
andere NICHT GEHEN UND SEHEN 
KÖNNEN und doch auch GELESEN IN 
DIESEM WAHRLICH 
VORTREFFLICHEN BUCH FÜR DIESE 
ZEIT UND UNSEREN ZWECK – also 
zweckgebunden UND NICHT FÜR DIE 
ZUKUNFT!!! 
 
Wir haben DIE BÄUME tanzen sehen – 
so, wie es NUR BÄUME können, am 
FLIEDER gerochen (DAS IST SCHÖN, 
diese zarten Düfte in der ABENDsonne 
zu geniessen) und so auch verschiedene 
Blüten angesehen und so auch EINEN 
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KRISCHBAUM mit wunderschönen 
WEISSEN BLÜTEN, die an Kinder 
erinnern – lieblich lebendig und im 
Hintergrund einen reinen, blauen 
Himmel!! IN und MIT MUTTER NATUR 
und UNSEREN LIEBEN IN UNS ist es 
GUT und unser TUN BRINGT UNS 
STETS IN DIESE GEFÜHLTE HÖHE, wo 
wir sicher und geborgen sind!!! 
 
Nun gibt es ein wenig MELONE und 
etwas Brötchen mit etwas drauf und DAS 
INNERE von Clementinenstückchen 
(also ohne Abfall) und vielleicht noch 
etwas SCHOKOjoghurt. Und die 
SEELENKOST IST DAS SCHREIBEN mit 
den GUTEN GEDANKEN: Hilfreich in 
Hinblick auf Vergangenheit und JETZT 
und doch auch und vor allem STETS 
AUF UNSERE ZUKUNFT, die schon mit 
uns ist!!! 
 
„Auf diesen Büchern steht nur die 
Geschichte einer Liebe. Nur? So fragst du 
hoffentlich sogleich dazwischen. Ich 
jedenfalls gestehe,dass ich die Geschichte 
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erzähle, um das Wörtchen NUR zu 
zerstören!“ 
 
Wir lächeln: VIELLEICHT oder 
möglicherweise SIND WIR BEIDEN DIE 
EINZIGEN, die DIES SO ABSOLUT 
BEGREIFEN KÖNNEN UND WOLLEN 
– wohl auch, weil dies auch in UNSEREN 
UNS HEILIGEN SCHRIFTLICHEN 
ausARBEITungen vorkommt! 
UND SO HABEN WIR DIESE 
ZERSTÖRUNG DIESES WÖRTCHENS – 
also die Geschichte dazu noch gar nicht 
gelesen, doch das vorige, was geschrieben 
stand, wissen wir noch. 
 
EINER schrieb ein Buch – EIN 
PFARRER. Es ist MUTIG über DIE LIEBE 
zu schreiben und GEGEN GOTT ZU 
SEIN und auch über Gespräche mit 
EINEM BISCHOFF ZU SCHREIBEN, den 
dieser um eine EHE bitten wollte, 
obwohl man schon EINE FRAU HATTE, 
die HAUSHALT, SEKRETARIAT und 
SONSTIGES für diesen Mann als 
BEDIENUNG GAB! Das ist NICHT GUT! 
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Absolut nicht! Dennoch berührt DESSEN 
LIEBE zu jener LAURA, weil es GENAU 
DARUM AUCH FÜR UNS DIE GANZE 
ZEIT GING! MAN HAT AUF GOTT 
oder NICHT GOTT gehört und nie mehr 
AUF DIE ORDNUNG DER NATUR und 
so stets ausserhalb des Zölibats und doch 
auch IN SÜNDE und doch IN DER 
STAATENgeschützten LEBENSART! 
Und das alles IST ZUTIEFST 
ERSCHÜTTERND und weil das so ist 
UND WIR DAS FÜR MUTTER ERDES 
SEELE ERLÖSEN, schreiben wir darüber! 
 
Diese beiden erhielten ZWEI SÖHNE 
und diese beiden REISTEN AUCH ZU 
VORTRÄGEN – vor allem bezgl. DER 
JUDEN und hatten GERADE DADURCH 
die SCHIMMSTE VERGANGENHEIT IN 
DER WELT STETS AUFGEFRISCHT und 
diese SEELENREINIGUNG NIE 
MÖGLICH GEMACHT! Und weil ALL 
DAS SO WAR, gab es NUR NOCH 
UNRUHE UND BÖSES VOM BÖSEN!!!  
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LAURA musste STERBEN und war bereit 
zum LEBEN UND DOCH AUCH 
NICHT! 
 
„Gegen Ende des Buches heisst es, dass 
Laura in aller Ruhe ein Bekenntnis zu 
Jesus (dem vor- und unkirchlichen –
jesus) ablegte und dass ich ihr gerührt 
zustimmte.“ 
 
WIE KOMMT SOETWAS ZUSTANDE? 
Es ist unglaublich und doch glauben wir 
– JESUS IST DIESER EINE aus UNSERER 
MITTE, der doch auch nur DIESE EINE 
SUCHTE und in solch kleinen ZEILEN 
FINDET! Es ist dieses 
SCHISKALVERBINDENDE FÜR UNS, in 
dem wir TATSÄCHLICH DIESE 
VERDREHUNGEN und 
VERWECHSLUNGEN SPÜREN und dass 
DIESE BEIDEN SICH NUR KURZ oder 
gar nie sehen durften, DENN WÄRE ES 
DAZU GEKOMMEN, hätte LAURA 
nicht sterben müssen! Dieser Pfarrer hat 
sie NUR SCHEINBAR geliebt und erhielt 
ZWEI SÖHNE – es ist NICHT DIE 
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HARMONIE DER ERDE… schon, weil er 
PFARRER WAR! Und doch spüren wir 
SEINE WAHRHAFTIGKEIT und LIEBE 
DOCH! Was auch folgende ZEILEN in 
BERÜHRENDER WEISE 
veranschaulichen, denn das ist es, WAS 
WIR BEI SO BESONDEREN MENSCHEN 
WIE BRUNO spürten: Dass nach dessen 
VERSCHWINGEN diese zweite Frau 
bereit war, einen anderen zu heiraten, 
der NICHT MAL EIN WENIG von 
dessen BESONDERHEIT und 
SEELENSCHÖNHEIT aufzuweisen hatte! 
Dieser Pfarrer schrieb eine HMYNE für 
Laura: „DAZU war ich auf der Welt“, ein 
Verleger taufte das Buch dann 
LOGISCHerweise um! DOCH WIE 
ANDERS BEACHTET MAN ALL DAS, 
was uns beschäftigt… IST LAURA 
WIRKLICH GESTORBEN und wieso 
sagte der diese „behandelnde 
Psychologe“ zum Pfarrer, dass er diesem 
wünsche, dass dessen Frau Laura BALD 
STERBEN DÜRFE? Rätsel und Antwort!!! 
Alles ergibt NUR SINN, durch die 
beiden WELTkriege und weiss seither – 
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OHNE UNSER ALLER WISSEN, 
Einverstädnis und WILLE im und durch 
die PHARMAS und MEDIZINER 
möglich wurde oder ERMÖGLICHT 
WURDE FÜR IMMER MEHR GELD 
UND ZERSTÖRUNG… und 
TROCKENheit!!! 
 
„LIEBER GEIST statt Streichholz und 
öffentlich mit mir zu diskutieren. … 
Laura begleitete mich. Sie war bereit 
dazwischen zu springen, sollte es zu 
Gewalttaten kommen. Das hatte sie 
schon einmal getan. Und die Angreifer 
waren vor einer Frau tatsächlich 
zurückgewichen.“ 
 
Wir lesen und erinnern und wissen: DAS 
MUSS AUFHÖREN! UND ZWAR 
SOFORT! FUER BRAUCHT WASSER – 
innen UND aussen!!! Und KEINE FRAU 
wurde IN LIEBE ERSCHAFFEN, um 
einen MANN zu beschützen, der sich 
LEICHTSINNIG IN GEFAHR GEBIET, 
weil andere denken sollen, dass EINER 
HELFEN KANN durch 
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AUFKLÄRUNGSpolitik oder anderlei 
HILFSangebote! Alles wird ständig 
anders und doch nicht, WEIL 
GESCHICHTE IMMER WIEDER DIE 
WIEDERHOLUNG von ein und 
denselben VORGEHENSWEISEN bei 
diesen GEISTIG ERLEUCHTETEN ZEIGT 
und das AUFLEBEN DER MENSCHHEIT 
aufgehalten werden sollte!!! 
 
„Damals waren LAURA UND ICH allein. 
Heute bin ich ganz allein.“ 
 
DAS wurde GERN GEHÖRT und 
GEFÖRDERT, wo wie doe 
GESAMTKIRCHE STETS NUR AUF TOD 
und LEBEN NACH DEM TOD und 
SÜHNE NACH DEM TOD und 
PARADIES NACH DEM TOD… Doch 
nach DIESEM TOD KOMMT NICHTS 
MEHR – nie mehr! Machen SIE ES SICH 
SO GANZ BEWUSST, wieder und wieder 
und FRAGEN SIE SICH AUCH WIEDER 
UND WIEDER, was es IHNEN BRINGT, 
dass Menschen glücklich werden dürfen, 
WEIL SIE DIESES GUTE LEBEN 
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AUFBAUEN und was es IHNEN bringt, 
dieses zu verhindern!!! 
 
„Die Naturschönheiten, die wir liebten, 
oder die sie mich lieben lehrte, haben 
ihre Fülle nur in Verbindung mit ihr.“ 
 
Und wenn man DAS BEGREIFT, dass die 
FRAU so wie MUTTER ERDE IST und 
man begreift, WAS MAN DIESER 
EINEN HEILIGEN FAMILIE ANGETAN 
HATTE und dass es DIESEN 
TRÄUMENDEN ZEITREISENDEN 
tatsächlich gibt und dieser SEINE 
TOCHTER in dieser ABSOLUT SELBEN 
WEISE SPÜRT und fördert und so auch 
NUN DEN SOHN UND JOSIP, weil wir 
diese LEBENDIGKEIT und LIEBLIGKEIT 
vergessen mussten und man UNS ALL 
DIESES BESONDER AUCH NICHT 
GÖNNTE UND ABRIEGELTE, wird alles 
alles anders! UND DANN BEGREIFT 
MAN DAS WELTgeschehen und weshalb 
geschah, was geschah UND WEISS, dass 
ALLES RICHTIG IST und da gibt’s kein 
DENKEN AN OPFERUNGEN IN 
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MATERIELLER SICHT…. DANN 
BEGREIFT MAN, weshalb man 
DANKBAR SEIN SOLL, dass man noch 
lebt, WEIL ES GENAU UM DIESE LIEBE 
GEHT und man Menschen nicht einfach 
AUSTAUSCHT oder dies je erlaubt war! 
Und doch hat man es getan UND 
KINDER GESTOHLEN und zu Bischöfen 
und ANDEREN GEBRACHT… Und was 
DAS mit der ERDENSEELE gemacht hat 
UND ALLEN NAHESTEHENDEN… 
DARÜBER GIBT ES 
AUFZEICHNUNGEN und auch, wie 
man DIE SONNE „gefügig“ machte und 
wie WETTERerscheinungen BENUTZT 
WURDEN und und und! 
ES IST EIN WUNDER, wie Bücher nun 
UNSEREN WEG fördern und WIE 
BERÜHREND ALL DAS IST, wenn man 
genau DAS SPÜRT und WEISS: Mutter 
Erde ist fördernd und belehrend UND ES 
TUT GUT, weil wir sonst ALLE KEINE 
ÜBERLEBENSchance mehr gehabt hätten 
und so eben AUCH DIE ERDE NICHT 
und alle Menschen und Tiergeschöpfe 
nicht! 
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Und dieser Mensch, der Pfarrer werden 
musste, um zu erkennen, dass ES GOTT 
NICHT GIBT und dass das LEBEN 
NICHTS IST, wenn sich DIESE BEIDEN 
nicht finden dürfen und NICHT 
WIEDER DIE NATUR ALS DIE EINZIG 
Gebende und VERBINDENDE, erkennt 
durch ihren Weggang, wie WEH DAS 
TUT! Sie pflanzten etwas und zu IHREM 
GEBURTSTAG erblühte stets EINE 
BLÜTE an DIESEM BAUM! Und als sie 
weg war WEINTE ER STILL AN DIESEM 
TAG und spürte ZORN und wollte keine 
andere Frau mehr – er wollte sich NUR 
NOCH AN DER NATUR ERFREUEN 
und meinte, alles andere wäre, wie sich in 
einem Bordell zu vergnügen! WIE 
WEISE UND WAHR dieser wunderbare 
Mensch doch gehandelt hat!!! Und doch 
ist DIESE FRAU – in unserem Gefühl – 
für einen anderen bestimmt gewesen! 
Und wer weiss, vielleicht ist DIESER 
BAUM MIT EINER BLÜTE EIN 
ZEICHEN FÜR UNS ALLE… WIR ZWEI 
und immer wieder zwei – DIESE LIEBE 
ERFÜLLT ALLES, was man sich 
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NIEMALS HÄTTE AUSDENKEN ODER 
WÜNSCHEN KÖNNEN… und nichts 
kann DAS zerstören!!! 
So schreibt er weiter, dass DIESE 
KOSTBAREN ERINNERUNGEN durch 
nichts sinnlos vitales zerstört werden. 
UND DAS STIMMT! DIE LIEBE 
BEFÄHIGT UNS ZU ETWAS, was es SO 
NOCH NIE GEGEBEN HABEN KANN 
und das stützt und trägt und bringt uns 
voran FÜR ALLE und so auch für UNS 
NUR! 
 
Und da ist dieses NUR, welches so banal 
klingt und doch SO VIEL MEHR IST, als 
wir bisher erlebten. UND DOCH IST DA 
SCHON SO VIEL MEHR, was wir erleben 
durften, WEIL WIR UNS NICHT MEHR 
DIREKT BEGEGNETEN und von weitem 
nur sahen UND DOCH HABEN WIR IN 
UNS MEHR gesehen und gespürt und 
gefördert, ALS ALLE MENSCHEN DER 
JETZTZEIT! Und das ist es, was uns so 
oft so tief berührt und doch auch 
LÄCHELN LÄSST und so vieles hinten 
anstellt WIEDER FÜR ANDERE, was 
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doch JETZT SO WICHTIG WÄRE und 
bleibt! Nie hatte man die Möglichkeit, 
sich SO VIELE WUNDERSCHÖNE 
ANSICHTEN und ERKENNTNISSE 
selbst anzueignen ODER ALS INNEREN 
SCHATZ ZU ERHALTEN… und das alles 
haben MUTTER ERDE UND DER 
TRÄUMER für uns gemacht! UND WAS 
KANN ES SCHÖNERES GEBEN, als die 
Liebe und dieses natürliche hineingehen 
IN DIESEN EINEN TRAUM PARADIES, 
aus dem wir nicht hinausgestossen 
wurden, WEIL WIR UNS FALSCH 
VERHIELTEN, sondern WEIL MAN 
UNS GESTOHLEN – also entführt hatte 
(DAMALS) – und wir nie mehr die 
CHANCE BEKAMEN, die ERDE ZU 
BEFRIEDEN und UNSEREN VATER ZU 
BEGRÜSSEN und dessen hilfreichen 
HÄNDE ZU SPÜREN UND UNSERE 
HEIMAT WIEDERZUFINDEN…! Und 
all das BETRIFFT ALLE MENSCHEN – 
denn alle WAREN WIR MAL 
MENSCHLICH IM BESTEN SINN!!! Und 
so ist SARS NUN DAS 
ERLÖSUNGSPROGRAMM aus allen 
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Sorgen und Nöten geworden und wir 
FREUEN UNS, dass wir BEHILFLICH 
WAREN bisher und auf das, was kommt! 
DOCH NIE MEHR werden Menschen 
BEFEHLSausführer oder 
KRIEGERISCHEN 
AUSEINANDERSETZUNGEN 
DIENEN!!! Denn das, was AUCH IN 
DIESEM BUCH WIEDER AN 
UNFASSBARKEITEN ZU LESEN IST 
(Und immer ist DEUTSCHLAND ALS 
AGGRESSIVSTER HAUPTorganisator 
und Anstifter und VORANTREIBER 
angeführt… und deshalb LOHNT ES 
SICH, die OPFERrolle in dieser Weise 
anzusehen: SCHICKSALE DER 
WELTKRIEGStage… nicht in Zeitungen, 
sondern DORT UND SO, wohin SARS 
alle führt – unbewusst oder GANZ 
BEWUSST!) möchte MAN 
NIEMANDEM – nicht einem 
MENSCHEN und auch nicht sich selbst 
ALS MITSPÜRENDEM WESEN WIE 
MUTTER ERDE – zumuten!!! 
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DIE LIEBE EINER FRAU HAT SO VIEL 
MEHR KRAFT, wenn diese 
ZIELGERICHTET FLIESSEN KANN – 
stets NUR ZUM FÖRDERLICHEN 
ZWECK UND SINN! SO IST IN ZAGREB 
EINER FÜR VIELE TÄTIG und hier NUR 
DIESE EINE für IHN! Und doch ist diese 
EINE AUCH FÜR IHREN BRUDER DA 
als SENDER und so sind VATER UND 
TOCHTER AUCH GEEINT IN DIESER 
LIEBE! Und so ist DER EINE BAMBUS 
Sender und Empfänger der 
NATURKRAFT in VERBINDUNG mit 
dem BAMBUSgarten von JOSIP 
GRBAVAC! WIR SIND OHNE DIESE 
LIEBE nicht lebensfähig ALS 
MENSCHEN und nur Menschen machen 
sich Gedanken darüber, WIE ES EINMAL 
WAR, wie es geworden ist UND WIE 
DAS LEBEN SEIN MUSS: RUHIG und 
HARMONISCH WIE EINST IM 
PARADIES – damit man IN DIESER 
GRÖSSE MENSCH ZU SEIN VERMAG… 
und sei es FÜR EIN SCHON 
ERWACHSENES KIND! (oder auch 
mehrere oder auch alle – DENN DAS 
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SCHREIBEN entlastet die ERDseele und 
kommt so stets DEM GANZEN 
ZUGUTE!) 
 
DAS LEBEN dieses Pfarrers gleicht nun 
UNSEREM! Er zog sich komplett zurück, 
nahm keine Einladungen mehr an, 
wollte keinen SMALLtalk mehr etc.pp! 
UND DAS IST ES, was auch BRUNO UNS 
SAGTE und was jedem GANZ LOGISCH 
WIRD, der diesen EINEN WEG NUR 
VERFOLGT! Denn wenn man 
TÄTIGKEITEN NACHKOMMEN MUSS, 
die mindestens 8h rauben ODER 
STÄNDIG ABGELENKT WIRD – auch 
durch oder auf Wanderungen – KANN 
DIESER EMPFANG NICHT ZUSTANDE 
KOMMEN, weil man eben DIESES 
GERÄT BRAUCHT, wo man GLEICH 
ALLES DIREKT EMPFANGEN KANN! 
Und hier gibt es das WICHTIG FÜR 
ALLE: Dies kann auch ohne WLAN oder 
ONLINEzugriff ALLES STETS 
GESTOHLEN WERDEN – alles, was wir 
je am LAPTOP, HANDY, COMPUTER 
oder Rechner taten – es brauchte kein FB 
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oder Instagram! Und was dadurch und 
daraus gemacht wurde, wurde FÜR 
IMMER MEHR DIESE KÖRPERLICH 
EMPFUNDENE QUAL… in ganz 
unterschiedlicher und Urgeschichtlicher 
Weise! AUFKLÄRUNG IST GUT und 
TUT GUT, weil so jeder dann frei wählen 
kann ODER FESTSTELLT, wann stets 
immer mal wieder WINZIGE PUNKTE 
waren, wo es evtl. möglich geblieben 
wäre, festzustellen, WER DIESER EINE 
oder DIESE EINE IST und ob sie noch 
leben und und und! 
SPIELE KEINE SPIELE und bring DICH 
UND ANDERE NICHT IN GEFAHR 
ODER VERSUCHUNG… das Leben ist 
kostbar und einzigartig – eben weil man 
NICHTS MEHR MACHT, was UNS ALLE 
VOM LEBEN ABGEHALTEN HATTE!!! 
 
WIE VIELE wachen und wie viele wachen 
MORGEN AUF? Wie viele wissen ihren 
Namen, JEDOCH NOCH LANGE 
NICHT, WER SIE SELBST SIND ODER 
HÄTTEN WERDEN KÖNNEN  - ohne 
SARA UND FREMDBESTIMMUNG und 



 
395 

nun eben auch MIT SARS UND DAFÜR 
LONJUSCHKA…?! ES WAR NICHT 
LEICHT, noch IN DIESES 
GLÜCKbringende LEBEN ZU FINDEN 
und GEGEN DEN STROM INS 
GOLDENE LICHT ZU GEHEN UND 
DARIN ZU BLEIBEN…. Und doch ist es 
der EINZIGE SINN UND WEG und weil 
NUN DAS NATÜRLICHE DAS 
SCHÜTZENDE ÜBER UNS HÄLT, ist 
alles SCHLECHTE nun wirklich stets 
wieder VERGANGENHEIT! ENDLICH 
WOHLfühlen und DIESEN TRAUM ALS 
SCHÖN ANERKENNEN und so 
UNSERES VATER`s Freude spüren und 
MUTTER ERDE und unseren GANG IN 
UNSER HEILGTUM EDEN! 
 
IN unserer HEILVOLLEN ZUKUNFT 
führen wir uns nicht mehr 
GEGENSEITIG unsere KINDER VOR 
oder reden mit anderen über diese! ES 
IST ALLES SO WUNDERSCHÖN 
ANDERS! Da möchte man dann 
tatsächlich wieder Kind sein UND DARF 
DAS AUCH, weil eben erst mal WIR 
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DRAN SIND UNS IN DIESER WEISE 
DIESER NÄHE anzuvertrauen, die 
immer schon DEN KINDERN dient und 
DER ERDE… UND DA DAS SO IST, gibt 
es keinerlei Verlangen mehr über all das 
zu schreiben, was WIR NIE SO TUN 
WERDEN und die, die es tun, nicht 
mehr ändern können – ZU LANGE HAT 
DIESES POLITIKUM MIT DER MEDICIN 
schon im GEHIRN UND KÖRPER DER 
GESAMZTWELT herummanipuliert! 
Und so stehen wir FÜR INTERVIEWS 
oder HERAUSfindungen oder 
DISKUSSIOEN sicher nie mehr zur 
Verfügung. BRUNO GRÖNING SEI UNS 
LEHRE GENUG… eine Einladung und 
sein „ICH BIN NICHT GEFLÜCHTET…“ 
klingt uns in den Ohren!!! 61 Jahre in 
denen SO VIEL HÄTTE ABGEWENDET 
WERDEN ANUNHEIL UND 
SCHMERZ… und doch WURDE SEIN 
WORT NOCH ERHÖRT UND 
LEBENDIG IN DENEN, für die Liebe 
nicht nur ein Wort UND JESUS EIN 
LIEBENDER DER GANZ BESONDEREN 
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SORTE MENSCH geblieben ist! FÜR 
UNS NUR! 
 
NUR NOCH EINMAL DEIN LÄCHELN 
und dann für immer. NUR NOCH 
EINMAL DEINE UMARMUNG… ganz 
bewusst eingelassen auf DIESE 
BESONDEREN MOMENTE – spürend, 
wie GUT WÄRME VON MENSCHEN 
tut! NUR NOCH DU und deine Stimme 
für MICH NUR. EINMAL NUR MIT DIR 
IN DIE NATUR und lauschen und 
staunen und offen sein, WAS DIESE UNS 
NUR ERZÄHLEN und offenbaren 
mag…!  
 
N eu 
U nd 
R ein 
 
N ase 
U nbedingt 
R ichtig 
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N atur 
U nd 
R uhe 
 
N ein 
U nd 
R ealität 
 
N eben 
U ns 
R asten 
 
N eues 
U nter 
R andbemerkungen 
 
N ähe 
U rlaub 
R ussland 
 
N ame 
U mkehr 
R egen 
 
DAS INTERESSANTE UND GUTE UND 
SCHÖNE IST, dass NICHT WIR UNS 
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SCHÜTZEN – wie sollte dies auch gehen, 
wenn man nicht zusammen sein darf – 
SONDERN DASS DIES DIE ERDE UND 
IHRE LEBENSkraft tut! Und hätte man 
es uns erklären wollen oder sollen, WIR 
HÄTTEN ES AUCH NICHT 
ANNEHMEN ODER ÜBEN ODER UNS 
selbst dafür öffnen können! ES 
GESCHAH UND GESCHIEHT – auch 
durch uns – DAS WUNDERWERK 
LEBEN!  
 
WAS IMMER WIR AUCH ERLEBTEN 
oder HATTEN… es fliesst dahin wie ein 
TRÄGER oder lebendiger oder 
rauschender Fluss! DAS IST DAS LEBEN 
und allein ist es schön, BIS MAN DIE 
WAHRHEIT ERFÄHRT und diese 
SEHNSUCHT uns schmälert und beinahe 
NICHTS MEHR DA IST… das ist 
GENAU DAS PROGRAMM, welches 
WIR überwinden durften – NICHT NUR 
FÜR UNS! Die Erde KONNTE NUR 
DADURCH ERHALTEN BLEIBEN – also 
KEINE INNENRAUMexplosion, keine 
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STELLVERTRETENDEN PERSONEN 
FÜR DEN PLANET ERDE…!  
 
LIEBE ist LEBEN! LEBEN ist DAS 
HERRLICHE und EINZIG GROSSE 
 
ES GELINGT NICHT EINMAL MEHR, 
sich in diese wirklich schlimmen 
Momente hineinzubegeben – MEINEM 
VATER UND MEINEM BRUDER und so 
DER ERDE GESAMT sei gedankt… UND 
WAS DIESE GROSSE LIEBE BETRIFFT, ist 
es gut und besser, wenn man sónstiges 
dann mit DENEN BESPRICHT, zu denen 
man dann für immer gehört: DENN 
VIELES IST WICHTIG, dass das nochmal 
angesprochen wird UND DANN IST ES 
WICHTIG UND GUT, dass man dann IM 
ARM GEHALTEN WIRD und sich 
anlehnen darf: ANEINANDER! 
 
„Diese Stimme will nur noch diese 
todernsten Wahrheiten sagen. Darin 
liegen ihr Nutzen und ihre Macht.“ 
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DAS IST DAS FATALE in der 
WELTgeschichte, DASS ZU VIELE 
DACHTEN, dass diese Wahrheit das ist, 
was ZU DENKEN GEBEN WURDE oder 
zu LESENDEN! Denn TODernst soll 
UNSER LEBEN NIE MEHR SEIN! Mir 
erinnert sich eine GUT GEMEINTE 
MASSAGEeinladung von einer 
FOLGERIN VON AYURVEDAarzt, bei 
der mir MANTREN vorgesungen 
wurden und man mich MIT ÖL AUS 
JERUSALEM salbte… DAMALS wussten 
wir NOCH NICHT, dass das NICHT 
WIRKLICH GUT IST! Und zwar GAR 
NICHT! Doch wenn DIESE REGELUNG 
DER TECHNIK nicht bekannt ist UND 
MAN VON ALL DEM ABGEHALTEN 
IST, wofür man HÄTTE AUCH SCHON 
DAMALS DIE WERTVOLLE 
LEBENSZEIT nutzen sollen und können, 
IST ES EBEN NICHT MÖGLICH! Doch 
Baden-Baden ist eben AUCH NUR 
GELDsystemGESCHÄFT und so nett DIE 
UMGEBUNG und das KLEINidyll auch 
war – DER FUNKTURM und DER 
STARKSTROM DORT mit dem 
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HÄUSLERpflegeprgramm WAR EIN 
WENIG TOO MUCH for me and my 
hospan… zu dieser zeit! 
  
 VIELE STUNDEN und doch stets NUR 
DAS LEBEN. LIEBE LEBT DURCH 
GEBEN (auch INFORMATIONEN sind 
wichtige Gaben – gerade dann, wenn es 
um das Handwerk des GEFÜRCHTETEN 
GEHT!) 
 
UNS SCHAUEN vier Orchideenblüten 
an… erst heute ist eine KLEINE ganz 
erblüht… SO SIND ES NUN VIER… und 
DREI SCHAUEN ZU EINEM 
ROSENBILD, an dem auch ein BILD 
VON MIR IN WEISSEM MANTEL MIT 
PINKfrabigem SCHAL hängt – 
VERBINDUNG MIT MEINER 
EINSTIGEN MAMA und so auch 
MUTTER ERDE… die 
ROSENFOTOGRAFIE auf LEINWAND 
IST ROSA und das Bild eher 
schemenhaft..EIN BAUM IST BEI MIR – 
wir lehnen aneinander UND DORT, wo 
die andere SEITE DES BAUMES IST, die 
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man auf dem Bild NICHT SIEHT, ist 
schon ER und die beiden anderen er`s… 
zusammen oder einzeln: WIR 
SCHAUEN, was sich ergeben darf!  
 
HEUTE sandten wir einen Brief zu einem 
treuen Menschen, der bei der Armee 
beschäftigt ist in der IT… was geht wohl 
in dessen SEELE VOR SICH IN DIESER 
ZEIT! Wir haben alles mögliche getan, 
um SEINE ALLERGIEN und steten 
ERKÄLTUNGEN als HEILBAR ZU 
NENNEN! DOCH INZWISCHEN – 
durch die vielen RICHTIGSTEN 
ANSICHTEN für ANTWORTEN FÜR 
UNS ZUR GESAMTHEILUNG kann es 
nicht besser werden oder aufhören, 
WEIL ALLES WARNT VOR ARBEIT, 
EHE, ÄRZTEN und und und!!! Es wäre 
EINFACH FÜR ALLE, wenn einfach alle 
LEBEN WOLLEN WÜRDEN und somit 
alles STÖRENDE wegfällt! WIR IHN 
dieser Brief überhaupt erreichen? DENN 
DAS LEBENSspiel hatte zu 
POSTBEHÄLTNISSEN geführt, die 
SOLCHERLEI Abfingen und gar nicht zu 
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DENEN BRACHTEN für die sie 
bestimmt waren. UND ES GAB AUCH 
LAUTER fingierte ANFRAGEN und 
ANTWORTEN… und auch so vieles 
mehr etc. pp! 
 
DIE WAHRHEIT… sie wurde UNS 
GEGEBEN für DIESE ZEIT NUR! Und 
sobald ALLES VORBEI IST, was unseren 
LEBENSWEG aufhielt – DEN 
ZUEINANDER HIN, wird irgendwie und 
irgendwann DAS SCHREIBEN und 
VERÖFFENTLICHEN aufhören dürfen. 
DOCH OB DAS FÜR IMMER IST, wissen 
wir nicht! WOLLEN WIR AUCH GAR 
NICHT! Es ist gut, EVENTUALITÄETEN 
offen zu lassen UND DENNOCH ZU 
WISSEN, dass man NICHT MEHR 
RAUCHEN MÖCHTE WIE EIN 
SCHORNSTEIN oder riechen wir 49 11 
und somit wie ZIG ANDERE AUCH 
oder wie eine MED. EINRICHTUNG 
oder EIN ANRICHTER von MED. NOT! 
ES WIRD BESSER und ist OHNE 
NACHDENKEN GUT! Da UNSER 
VATER uns nicht fallen lässt und wir 
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SEINE KRAFT UND FÜHRUNG 
SPÜREN, ist alles komplett anders FÜR 
UNS, DIE ANDERS SIND und dies auch 
unbedingt wollen: HEILUNG und 
GANZWERDEN und EINE WELT ERDE! 
 
LEBEN und LIEBEN OHNE STERBEN 
UND OHNE GOTT… und kein 
vetrocknetes Laub mehr oder KUNST, 
die NIE SCHÖN GENUG IST im 
Vergleich zur Natur!!! 
 
DIESES BUCH von HERRN KRÄMER-
Badoni ist vom FISCHER (VERLAG) und 
unter dem Namen sind drei Fische… ES 
GIBT IM HANDEL keinerlei Zufälle und 
nicht wirklich WAHLmöglichkeiten… 
DAHER SIND WIR FROH, dass alle 
zuletzt erschienen GROSSEN WERKE 
(zum aktuellen Weltgeschehen) für 
ALLE bereit sind OHNE 
UMWELTSÜNDE in BEZUG AUF 
BAUMsterben und ÜBERproduktion! 
DER FISCH ist an JESUS und RELIGION 
und RELIQUIEN und damit an das 
STERBEN DURCH ESSEN und das SALZ 
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DES MEERES gebunden… 3 sind am 
ALTAR… Vater und Sohn und in der 
Mitte TOCHTER oder MUTTER oder 
MUTTER mit Tochter im Bauch. NETT? 
OH NEIN! DOCH GUT, dass wir 
solcherlei SEHEN und so immer wieder 
DAS HEILGTUM erlösen aus DEN 
WEGEN DER FALSCHEN MACHT – 
der, der FINSTEREN NACHT und des 
Mondes und der Spiele und der KARTEN 
und der EINLADUNGEN und der 
RÄTSEL und der FREUNDE und der 
GEMEINSCHAFTEN und der 
GEFOLGschaften und der FOLLOWER 
und VEREINE und STRIKTUREN und 
PRINZIPIEN und GESETZE und 
VERLÄUFE und HÄNDLER und 
BEOBACHTER und PLANTAGEN und 
FELDER und STAATEN und Bienen & 
Ameisen und MASCHINEN und 
WIRTSCHAFTEN und Patys und 
Begündungen und Beweise und 
KRONZEUGEN und Verfolger und 
Waffen und KRIEGStreiber und FEUER 
und LÖSCHfahrzeuge und 
WENDUNGEN und ZELTE und 
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PANZER und FLIEGER und BOMBEN 
und FLÜGEL und AVATARE und 
Giganten und Schiffe und Attrappen und 
Figuren und GRETCHENfragen und 
SÜNDER und VERWAHRUNGEN und 
PROPHEZEIUNGEN und Schulden und 
RÜCKZIEHER und FEIGLINGE und 
FESTplatten und Ruhestörungen und 
ABSÄGUNGEN und STERBENDEN und 
Abtransporte und SCHLÖSSER & 
Schlüssel und Wanderungen und Küchen 
und Spülungen und Wechsel und 
LINIEN und LEINEN und 
TRANSITstrecken und Gase und 
FLIESSrichtungen und VIREN und 
TROJANER und GESCHLOSSENEN 
TÜREN & Fenster und 
NATURvernichtung und BRILLEN und 
LINSEN und SCHATZtruhen … 
UND DANN KAM DIESER EINE 
SONNENSTRAHL und warmer Wind 
und Regen UND GUT GENUTZTE ZEIT 
und DIESE VERBUNDENHEIT DURCH 
SIE UND IHN IM GOLDENEN LICHT… 
und es veränderte sich! EIN 
LEBENSLICHT ohne bestimmte 
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Gesichter… still und ruhig brennt es 
noch dort, wo ALLE SEELEN SIND… 
und wird doch ausgehen, WENN DIE 
MENSCHEN ENTSCHIEDEN HABEN, 
wo sie SEIN WOLLEN (NIE SOLLEN!) 
DANN SIND NUR NOCH DIE 
NATÜRLICHEN LICHTER unsere 
Erfahrung UND WIR FREUEN UNS 
WOHL AUF NICHTS MEHR, als auf 
genau nur noch das… um auch den 
STERNENHIMMEL in seiner ganzen 
Ptacht immer wieder einmal anzusehen 
und vielleicht gemeinsam ARM IN ARM 
einzuschlafen: VERTAUT und 
GLÜCKLICH, dass DIE RETTUNG 
rechtzeitig kam!!!  
 
Es ist Mittwoch, 22. April 2020 
SONNE, blauer Himmel und FRISCHE… 
wies es sie braucht…!!! 
 
GEGEN 8.30 h sind wir aufgestanden. 
WIR BEMERKEN GANZ DEUTLICH DIE 
ÜBERGRIFFLICHKEITEN, um uns in 
unserem TUN und HANDELN zu 
beeinflussen… WIR HABEN ES 
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VERBOTEN – auch schriftlich! Wir 
haben es GESAGT – mündlich! Und wir 
haben geschwiegen!  
 
DER MENSCH IST FREIZUSTELLEN von 
ALLEN ARBEITEN – für ZEIT IN DER 
NATUR, um sich wieder erfüllen zu 
lassen VON DEN ELEMENTEN, die nur 
draussen heilsam fliessen: SONNE, LUFT, 
WASSER… um so auch DIE MATERIE 
ZU BEACHTEN und ZU BEOBACHTEN, 
die selbstständig wächst und gedeiht: 
BLUMEN, BÄUME, GRAS, 
GESCHÖPFE… achtsam und ruhig – 
GANZ ALLEIN!!! So wird man DANN 
AUCH MENSCHEN anders achten UND 
SEHEND FÜR DAS, was man OHNE 
SEELE NICHT SIEHT!!! 
 
WIR ERINNERN UNS AN NICHTS 
SCHLECHTES – nicht willentlich! 
WORTE DIE NOCH „aufflammen“ sind 
ALLES PROGRAMMIERUNGEN VON 
ABSOLUT unterbelichteten 
Taugenichtsen, die GANZ SICHER 
NICHT ZU UNSERER ZUKUNFT und 
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VOR ALLEM NICHT ZU UNSERER 
FAMILIE GEHÖRTEN und daher auch 
jetzt nicht und KEINERLEI 
UNTERSTÜTZUNG UND FÖRDERUNG 
ERHALTEN!  
DIE ERDE IST KEIN STÜTZPUNKT FÜR 
EXPERIMENTE oder um Exkremente 
und Schädel oder sonstiges auszugraben 
UND DAS ALS DIE 
MENSCHHEITSGESCHICHTE zu uns zu 
bringen und uns so stets AN NUR 
FALSCHES ZU ERINNERN!!! 
Archäologieist wie Astronomie UND 
SONSTIGES ANARCHISTISCHE 
GEPFLOGENHEITEN UND 
ANGEWOHNHEITN abzuschaffen und 
zu verbieten! 
 
DER MENSCH IST KEIN TIER und da das 
so ist, kann er auch nichts 
ANGEWOHNTES an oder in sich halten! 
WOHNUNGEN sind eine ERFINDUNG 
DES FALSCHEN MANNES und daher 
der Geist, der Landschaften in NEBEL 
hüllte – dazu gehört ALLES, was DIESER 
UND SEINE GEFGOLGSCHAFT 
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wissentlich in BRANNT SETZTE… um 
wieder LANDSCHAFT ZU OPFERN für 
TOD und VERDERBEN!!! 
 
Mutti hat schon oft gesagt, dass sie – 
wenn sie Geschenke von Männern hatte 
(KETTEN oder anderen Schmuck) diesen 
verloren hatte oder dieser ZERRISS! 
 Nun fanden wir gestern eine Kette mit 
rosa NACHGEMACHTEN KLEINEN 
PERLEN, die sie von mir bekam und wo 
DIE JETZT NOCH BEKANNTE 
Reliefsonne dran befestigt war, die 
ebenfalls durch mich in ihr Leben kam! 
Wir machten an diese ein LILA 
BÄNDCHEN, an der glatten von Ivica ist 
hellblau und rosa zusammen. WIR 
tragen also KEINE GELDkette mehr und 
dennoch DIESE BEIDEN SONNEN 
ZUSAMMEN… weil sie etwas 
besonderes bedeuten: IVICA`s ZEIT, 
BRACO`s ZEIT, DIE SONNE ALS JESUS 
und die NATUR ALS BRUNO`s Zeit und 
Wegweiser um uns alle wieder DORT 
NUR ZU VEREINEN: IM 
WUNDERLAND ERDE… AUF DER WIR 
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WOHNEN – nicht innen! Und doch ist 
stets NUR INNEN alles wahrnehmbar, 
DURCH DAS GESCHÜTZTE GEHIRN 
und DIE GESCHÜTZTE SEELE: IN UNS 
ALS MENSCH! 
 
SO beschützt uns nur scheinbar das 
GOLD DER SONNE – es ist nur 
Erinnerung an die Zeit der scheinbaren 
Hilfen und Heilungen… das hatten DIE 
HERREN SICH SO AUSGEMALT – so 
wie schon bei Bruno, ALS MAN 
FALSCHE BILDER NUTZTE und falsche 
Zeuegenaussagen UND SO AUCH 
IVICA, als man ihn ZWEIGE IN 
WASSERflaschen stellen liess und zu den 
Menschen sagen liess: DAS HILFT! 
 
WIR BEWEGEN UNS AUF DEM WEG 
DER WAHRHEIT, der uns GANZ KLAR 
ZEIGT, was es bedeutet, zu erkennen, 
dass all die Jahre, in denen man für etwas 
einstand im guten GLAUBEN für all das 
nur von Nutzen war, WAS MAN 
WISSENTLICH ABLEHNTE und somit 
das von sich fernhielt, WOFÜR MAN 
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LEBTE. Und doch war es der FALSCHEN 
EINSTELLUNG NUR ZU VERDANKEN, 
die andere vornahmen, umd die eigenen 
VORHABEN zu verwirklichen UND 
LEBENSPRÜFUNGEN 1 A zu bestehen! 
DIESE INNERE EINSTELLUNG konnte 
jedoch NIE SELBST GESCHEHEN. Es 
hatte NICHTS mit POSITIVEM DENKEN 
oder FROHEM MORGENGRUSS oder 
EINER BESTIMMTEN ARBEIT oder 
NUR NOCH FREIZEIT ZU TUN und so 
eben auch nicht mit Porsche vorm Haus, 
welches man BESITZT oder auch nicht, 
EINER FREUNDESCHAR oder Partys, 
dem DENKEN ANERKANNT ZU SEIN 
oder was auch immer man mit GLÜCK 
in Verbindung brachte oder bringt! 
 
LIEBE IST LIEBE? 
LEBEN IST LEBEN? 
 
Was wollen SIE DER LIEBE FÜR 
STEMPEL AUFDRÜCKEN ODER 
MARKEN? 
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WAS WOLLEN SIE DEM LEBEN 
SAGEN, was dieses FÜR SIE oder 
ANDERE ZU TUN HABE?  
 
CORONA und die Dummheit und 
VerBLENDEte… WIR GEHEN AUCH 
HEUTE WIEDER EIN WENIG 
HINUNTER, um zu schauen, OB ES 
VERÄNDERUNG GIBT: ZUM WOHLE 
DER alles verändernden 
GESAMTGESUNDHEITSlage!!!  
 
NOCH EINMAL: Gibt es EINEN VIRUS 
oder EIN BAKTERIUM (SELBST wenn es 
viele gleichzeitig sind!) ist es besser, sich 
damit anzustecken, denn dann FINDET 
DIE NATUR DEN WEG, dass dieses 
UNSCHÄDLICH WIRD und so 
immunisiert es NICHT NUR 
ANGESTCKTE ODER INFINZIERTE, 
sondern grundsätzlich ALLE – also die 
GESAMTnatur! So können SOLCHE 
EPEDIMIEN NICHT STETS WIEDER 
AUFTRETEN! Alles nur IRRglaube und 
IRREFÜHRUNG DER MASSEN, dass das 
FERNHALTEN VON FRISCHLUFT 
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DURCH MASKEN Hilfe bringt! UND 
AUCH DAS ABSCHRECKENDE 
MOMENT gilt allein für die SEELE, doch 
die ist durch uns nun AUCH „gewarnt“ 
und kümmert sich nicht mehr darum: 
SO WIE KINDER, die in sich dann etwas 
SCHÖNES ERDENKEN – zum Beispiel 
an die KRAFT VON PAPA UND 
MAMA DENKEN – und schon ist die 
Situation vorbeigeflossen und man ist 
wieder dort, wo es NIEMANDEN GIBT, 
der sowas tut! DOCH IM ROBOTERTUM 
geht’s nicht, denn DORT SITZEN 
WELCHE AN DEN REGLERN und 
BESTIMMEN; WIE UND WAS MAN ZU 
TUN HAT und auch, ob man SCHMERZ 
UND LEID EMPFINDET und 
dergleichen! 
 
UND NOCH EINMAL: Familie Anders 
ist NICHT DA, um mitzuleiden, 
SONDERN UM SCHMERZ und LEID 
endlci für immer zu vertreiben: DAS 
HEISST, dass es NICHT EINEN und 
NICHT EINE MEHR GIBT, die Schmerz 
verursachen – zum Beispiel wie der 
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KOCH IM vränderten Schluss des 
DORNRÖSCHENmärchens, der dem 
HELFER eine BACKPFEIFE oder 
OHRFEIGE GAB, weil dieser sagte: ICH 
GEHE, das Spiel ist aus! KOCHEN IST 
VERBOTEN – FAMILIE ANDERS trifft 
sich draussen im Garten! WIR SIND DIE, 
die die Erde wieder zu etwas SCHÖNEM 
MACHEN und so auch UNSERE 
FAMILIE ALS DAS WICHTIGSTE: vor 
allem anderen!!! 
 
Und wie man an UNSEREN BÜCHERN 
unschwer erkennen kann, SIND DIESE 
LEBENDIG UND BEZIEHEN ALLES 
UND JEGLICHES MIT EIN – auf 
UNSERE UNNACHAHMLICHE ART 
UND WEISE VERSTEHT SICH! Das 
ZAHNFLEISCH blutet nicht mehr beim 
ZÄHNEPUTZEN – wir erlösen ALLE 
IMMER MEHR AUS DEN 
PROGRAMMEN für die ARMEN und 
für die Reichen… DIE BREITE 
MITTELschicht (Die es NIE GAB!!) erhält 
ohne hin den SELBEN SARS-VIRUS – 
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den GEFÄHRLICHEREN, denn da ist es 
MAL SO und MAL SO! 
 
So schauen wir GANZ GENAU und 
sagen mal was UND MEIST SCHWEIGEN 
WIR! Dennoch kommt alles (AUF 
BEKANNTEM WEG) an – doch nicht 
mehr so und wie früher! Und da wir 
GANZ GENAU BEMERKEN, dass sich 
etwas verändert und WIE ES SICH 
DURCH UNS VERÄNDERT, verändern 
wir UNS UND UNSER DASEIN für uns 
selbst und auch für andere: DA 
LONJUSCHA DA IST!  
 
Und nocheinmal: LONJUSCHKA ist 
KEIN MENSCH – noch nicht! SIE IST 
SEELE – eine Seele der Erde, die noch 
ERLEBEN MÖCHTE, wie es ist SOLCH 
LIEBE ERFÜLLTEN ELTERN ZU 
HABEN, die sich ZEIT NAHMEN, sich 
selbst und so einander kennenzulernen, 
um DURCH DIE ERDE ALL DAS ZU 
ERHALTEN, was der GESAMTFAMILIE 
NUR GUT TUT! Wohlergehen ist MIT 
DEM ZU FUSS GEHEN absolut 
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verbunden und WOHL geht es uns stetig 
(NICHT NUR AM ABEND und schon 
gar nie mehr, wenn GLOCKEN 
LÄUTEN… denn diese sind ABSOLUT 
EBENSO MIT DEM TOD verbunden und 
somit MIT DEM ERWACHEN IM 
RICHTIGEN SINN!) 
 
AUCH WENN WIR NOCH zum 
Sonnensymbol greifen, WISSEN WIR, 
dass dieses NICHT HILFT! ES IST 
IRRglaube und daher NICHT ZU 
UNTERSTÜTZEN, diesen Glauben zu 
unterstützen! WIR STEHEN ZU DIESER 
HERAUSfindung, um UNSERES VATERS 
LEBENSWEG wieder frei von ALLEN 
VERBLENDUNGEN DER MENSCHHEIT 
zu erlösen und somit von der IDEE 
GELD und KONSUM und KAUF und 
BESITZTUM loszulösen! 
Noch ist alles scheinbar überall da und 
gebraucht UND DOCH VERÄNDERT 
SICH ÜBERALL SCHON 
ENTSCHEIDENDES! Doch wer kann 
sagen wo und wann und durch wen? 
WIR HABEN UNS freien WILLENS 
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herausgenommen aus all dem: DAS 
WAR ICH oder DAS WAREN WIR! Wir 
wissen, was GUT TUT und WAS HILFT: 
NATUR UND MENSCH ALS 
GESAMTES und doch NUR WIR FÜR 
BESTIMMTE UND BESTIMMTES! Das ist 
so, weil es so ist – DIE NATUR HAT 
KEINE PRINZIPIEN, sondern DIESE 
EINE FAMILIÄRE ORDNUNG! 
 
SO KANN MAN UNSER 
DARGEREICHTES NUTZEN oder es 
lassen! DIE SEELE ERLÖST SICH 
DENNOCH UND VERSORGT ALLES 
LEBEN MIT DEM, was stets möglich ist – 
DENN NOCHEINMAL: Mutter Erde 
braucht die Verunft und LIEBE DER 
MENSCHEN. Die Erde braucht keine 
Vernunft UND HAT NUR LIEBE! Und 
so der Mensch wieder von DER LIEBE 
ERFÜLLT IST, braucht es keine Worte 
mehr, weil man dann INNERHALB 
DIESER ORDNUNG NUR NOCH SO 
LEBEN UND ERLEBEN KANN und es 
nie mehr verdrehen oder verändern 
wollen würde und es dahr auch nicht 
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anderen zumutet oder FÜR DIESE 
VERÄNDERT! Das Leben erlöst und 
fördert: SO WIE ES FÜR ALLE UND 
ALLES GUT TUT und wichtig wird! 
 
SO schauen wir, was sich ergibt und 
nehmen das Buch von gestern wieder mit 
in den Weg. NICHT ALLES Gelesene 
oder unterstrichene wird hier 
wiedergegeben mit unseren Gedanken! 
ES IST NICHT LONJUSCHKA, die 
entscheidet, was geschieht oder 
geschehen muss, SONDERN UNSER 
VATER, DER DIE ERDE ALS EINZIGER 
GANZ KENNT und weiss, was wichtig 
und richtig ist! (STETS DER IST-
ZUSTAND!!!) 
 
WIR SIND ABSOLUT NICHT 
EINVERSTANDEN MIT DEN 
GESCHEHNISSEN ÜBERALL WO WIR 
SIND! Eine FREIE ERDE und freie 
Menschen ist das, WAS NATÜRLICH IST 
und das ist möglich und wird 
verwirklicht! DER WIRKUNGSGRAD 
DER LIEBE KONNTE NIE ERFORSCHT 



 
421 

WERDEN, da die, die 
NACHFORSCHUNGEN oder 
VORerfschoren wollten und es taten, 
NICHT IN LIEBE LEBEN! Denn wer IN 
DIESER LIEBE ANKOMMT, weint lieber 
mit anderen, was man AUS DIESEM 
HEILIGTUM LEBEN gemacht hat! 
VORHER WAR UNS DIESE SICHT 
VERSTELLT (auch durch Plakate und 
Werbung und Gemälde und ZU 
VIELEM, was DIE MUTTER ERDE hätte 
sichtbar und FÜHLBAR MACHEN 
KÖNNEN FÜR UNS!!)! Doch nun, da 
dies nicht mehr so ist UND MAN UM 
HILFE BITTET IN DIESER SICHT 
BLEIBEN ZU DÜRFEN UND SOMIT 
FÜR DIESE EINSTELLUNG DURCH DIE 
NATUR OFFEN, bleiben wir bei 
unserem VIER-Säulen-WEG auf dem 
EUROPA ZUM TOR WURDE, welches 
ins NICHTS FÜHRT oder eben hin zur 
Liebe und WEG VOM 
BETRÜGERSCHEN MASSENbesussten 
VERNICHTEN ALL DES GUTEN 
(Geschmacks in MORAL und 
DICHTUNG!). 
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HEIILIG IST NUR DAS LEBEN und es 
gibt keine einzige Person, der man 
SOLCHER ALS PRÄDIKAT geben mag! 
FOTOS und GEMÄLDE KÜSSEN oder 
FREMDE ANSEHEN, ist absolut 
unnatürlich und daher UNGEHÖRIG – 
andere GEHÖREN UNS NICHT und so 
ist auch DAS ANFASSEN befremdlich 
und BEDROHLICH! Wir WAREN SO 
NIE ALS WIR NOCH SO LEBTEN, wie 
„Ganz in Familie!“. Und zwischen drin 
machten wir es auch – BEI EINZELNEN, 
doch alles verändert sich in Hinblick 
AUF NEUES LEBEN, welches wir NUR 
IN HINSICHT AUF KINDER ANSEHEN, 
zu denen wir erst wieder 
INNENRAUMgefühl brauchen, damit 
WIR IN IHNEN UNS SELBST SEHEN 
und so geschieht dieser WANDEL und 
verändert uns ZUSAMMEN und 
EINZELN! 
 
WIR SIND ANDERS GEWORDEN und 
das Anderssein der anderen ist eben 
dieses HIN UND HER und LÄCHELN, 
welches NICHTS BESSER MACHT! Es ist 
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kein STUDIUM MEHR NÖTIG – NICHT 
EINE FACHrichtung! Es ist gerade DIESE 
IDIIOTIE, dass man sich AUF ETWAS 
SPEZIALISIERT, w as uns vom „GANZ 
SEIN ALS MENSCH! „ abhält. Und das ist 
NUR KOMPLETT TRAURIG! Denn wir 
KÖNNEN ES NICHT VERÄNDERN, 
wofür DU DICH oder SIE SICH 
entscheiden – TAG FÜR TAG aufs 
neue!!! 
 
WIR HABEN UNS RICHTIGST 
entschieden, denn wir tun, was DIE NOT 
AN DIE BINDET, die sie verursachen und 
da gibt’s kein Hintertürchen mehr, um 
zu verschwinden – ob nun mit Klang 
oder ZERSCHLAGENEM GESCHIRR 
UND LÄRM UND ALL DEN BÖSEN 
WORTEN, die noch nie irgendwem 
geholfen haben! 
 
WIR HABEN PROGAMME weder 
unterstützt, noch erschaffen! NUR FREI 
kann der Mensch leben und entscheiden 
UND DIES GESHIEHT NUR IN ALLES 
UMFASSENDER LIEBE – alle 
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LEBENSBEREICHE SIND EIN 
GESAMTLEBEN, dessen mögen wir uns 
STETS UND STÄNDIG bewusstbleiben!!! 
 
KINDER BRAUCHEN UND HABEN 
KEINE MACHT oder Befugnis oder 
Berechtigung zu entscheiden… 
GLÜCKSKINDER IN DIESEM 
SONNENLICHT, welches alles besonders 
macht, JEDOCH SCHON! 
Krakälende oder auch BESONDERE 
GESANGSSOLISTEN ODER CHÖRE 
haben nichts besser gemacht auf dem 
Weg zur BEFREIUNG – immer wieder 
nur das HINFÜHREN ZUM 
KLEBENBLEIBEN AM DENKEN: Man 
braucht irgendwas IM AUSSEN, was 
andere machen, um am GLÜCK 
TEILZUHABEN! 
 
Wir erhalten KEINE ANTEILE an 
ETWAS – die bekommen alle die, DIE 
KUCHEN IN DER ZUKUNFT WOLLEN 
und weiterhin DATEN UND UHREN 
und EIGENTUMSRECHTE an 
PERSONEN UND LAND ANMELDEN 
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oder zu haben glauben! 
 
WIR BLEIBEN uns und unserem WEG 
treu, dessen ZIEL STETS NUR DIE LIEBE 
IST UND BLEIBT und diese ist nur als 
MENSCH ERFAHRBAR: EINS mit 
UNSERER VOLLKOMMENEN MUTTER 
ERDE! 
 
Wir haben wieder UNSEREN 
MORGENSPAZIERGANG gemacht! Es 
IST NACH WIE VOR ABSOLUT 
UNSCHÖN, in den Geschäften DIE ZU 
SEHEN, die erzählen, IN GANZ 
DEUTSCHLAND  GELTE 
MASKENpflicht! DENN WIR SIND 
GESUND UND WISSEN IMMER MEHR 
UM DIE TÜCKE DERER, die sich in ihren 
„noblen BUNKERN!“ verstecken und 
nicht mehr bemerken, WIE MIEFIG 
UND STERIL UND EKELHAFT ES IN 
DEN KÖRPERN UND GEHIRNEN 
DERER IST, die solcherlei 
ANORDNUNGEN und BEFEHLE 
GEBEN!! Bei dm hatten wir heute 
SOLCH EINEN 7er-Fall!!! Sonst waren 
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wir STETS GERN DORT, doch nun 
gönnte man uns den TOMATENsaft und 
die KNABBERtüte nicht. BEZAHLEN 
WOLLTEN WIR – nur nicht wie ein 
Gangster mit Maske oder Schal! WIR 
SIND GESUND, die die sowas verlangen 
DEFINITIV NICHT, denn Menschen 
kennen WAHRHEIT und wissen, was 
LÜGEN FÜR CHAOS ANRICHTEN! So 
sagte erst ein junger Mann, der unser 
Sohn sein könnte DIE UNWAHRHEIT 
und holte zur Verstärkung dann eine 
NUR SCHEINBAR GRÖSSERE – auch 
mit Maske! Sie sagte: MAN DÜRFE NUR 
MIT MASKE REIN! Und WIR sagten: 
Wir sind doch drin – OHNE! Und so 
gingen wir – OHNE DIE DINGE, auf die 
man verzichten kann! LIEBER 
DRAUSSEN MIT und IN DER NATUR 
und damit versorgt MIT FRISCHER LUFT 
UND AUSWEICHmöglichkeiten – denn 
OLIVEN GAB ES OHNE und beim 
BÄCKER WAREN WIR BEIDE OHNE 
und bekam was LECKERES und 
ERDBEEREN erhielten wir auch OHNE 
ZURECHTWEISUNG! Und überall gaben 
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wir STETS NUR WAHRHEIT VON UNS, 
dass keinerlei ANSTECKUNGSGEFAHR 
BESTEHT ohne Maske – MIT JEDOCH 
IN JEDEM FALL, denn diese 
FOLGENDEN und MUTMASSLICHEN 
wissen leider nie, wem und wozu sie tun, 
was sie tun UND WAS DAS STETS FÜR 
FOLGEN FÜR DIESE SELBST HAT! So 
sagten wir der JUNGEN: Sie tun mir 
leid!“ Und sie bestätigte: „ICH MIR 
AUCH ÖFTER“ Also sollten wir IHR 
HELFEN, dass sie auch an die FRISCHE 
LUFT DARF, um nachzusinnen und sich 
EIN GUTES LEBEN ZU WÜNSCHEN!! 
Und der HERR der Erdbeeren truge ein 
schwarzes MUND-NASE-TEIL und ihm 
sagten wir auch, dass das NICHT GUT SEI 
und dass er NICHT GESUND IST – wie 
überall, wenn WIR REDEN! DENN 
WENN WIR REDEN, haben wir stets 
WAHRES ZU SAGEN und damit dies 
SICHTBAR BLEIBT, schreiben wir dies 
auch – STETS BEGLEITET DURCH DIE 
ANSICHT ANDERER!!! 
IM BAHNHOF verweigerte man uns 
auch DAS GEBÄCK - und das 
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verwunderte uns NICHT und wir gingen 
glücklich AUCH DORT NACH 
DRAUSSEN, denn LIEBER FREI MIT 
SONNE UND ERDE, als verkümmert 
und EINGESPERRT! 
 
So saßen wir dann wieder BEI UNSEREM 
BAUM und lasen in dem UNS SEHR 
HILFREICHEN BUCH – auch wieder für 
alle SO AUCH UNSERE GEDANKEN 
DAZU!! Ein Mädchen unterwegs lächelte 
uns heuet liebevoll an. Ein anderes MIT 
SONNENBRILLE kam in das 
GESCHÜTZTE AREAL bei der Platane. 
ES GING ZU VIER TULPEN um eine ZU 
BRECHEN! Wir sagten ihr, dass 
BLUMEN FÜHLEN WIE EIN MENSCH 
und dass sie es nicht tun solle. SIE LIESS 
zu spät los und ZWEI WURDEN 
GEBROCHEN… WIE GUT DAS DOCH 
ZUM GESCHICHTSbewältigen passt 
UND ZU SARS und CORONA! Und so 
sagten wir ERST, so sind die beiden, die 
noch stehen, ZWEI, DIE EINANDER 
GEHÖREN! Doch LONJUSCHKA sah es 
anders! ES IST KEIN ORT, wo Menschen 
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glücklich leben können UND DIE 
BLUMEN SIND ZU GROSS UND DIE 
FARBEN DER TULPEN sind wie Feuer 
und in der Mitte ist die SCHWARZE 
ASCHE und der gelbe Ring ist wie das 
GOLD, was man DER ERDE 
GESTOHLEN und so alles, was DER 
ZERSTÖRUNG DIENTE!!! Und so sind 
diese beiden STELLVERTRETEND ALLE 
FALSCHEN PAARUNGEN und so die 
beiden GEBROCHENEN alle KINDER, 
die aus solchen FALSCHEN 
VERBINDUNGEN hervorgehen 
mussten, da niemals je eine ERLÖSUNG 
oder LOSLÖSUNG aus Karma, Schuld, 
TAKTIK, KRIEGERISCHEM 
VERBRECHEN, JOJO-EFFEKTEN und 
dergleichen mehr möglich geworden 
wäre! Und wir SEHEN und WIR 
SCHREIBEN und lasen über all das UND 
SIND DANKBAR DIESEN LEBENSSINN 
erkannt zu haben: DIE WAHRHEIT 
befähigt uns zur LIEBE, denn nur die 
LIEBE FÜHRTE UNS ZUR WAHRHEIT, 
die unseren WEG GRÖSSER UND 
WEITER MACHT und doch das Leben 
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erst zu diesem KLEINEN HEILIGTUM, 
worum es immer wieder geht! 
 
UND IN DEM BUCH gibt es eine Stelle, 
die wir heute lasen, DIE WIEDER 
TRÄNEN SCHENKTE… IN MEINEN 
ERSTEN WOCHEN oder waren es 
MONATE – nun sind es Jahre und doch 
ist es WIE EBEN ERST GESCHEHN – gab 
es diesen EINZIGEN KALENDERTAG, 
an dem MAN UNS EINEN 
KOSTBAREN MOMENT SCHENKTE… 
UNS – DER FAMILIE VON EINST! 
Erlebt hat ihn erst NUR Ines und dieses 
NUR ist wie ein UNSICHTBARES 
GEFÄSS, welches all die EIGENTLICH 
UNMÖGLICHEN VOLLKOMMENEN 
FÜGUNGEN, die sich in letzter Zeit 
ergaben, SICHTBAR FÜR ALLE 
MACHEN! Wir waren bei Dreharbeiten 
im Wald und Ines schaute zu, wie 
BRACO schaukelte (und tat dies später 
auch UM NUN ZU WISSEN, es ist wie 
JOJO oder YIN- und YANG, Ebbe und 
Flut, AUF UND AB… Es hielt uns in der 
FALSCHEN WELT GEFANGEN!!!). Sie 



 
431 

sass abseits vom Geschehen – das heisst 
VOM DREH! Es kam ein Moment oder 
sagen wir EIN GOLDENER PUNKT, der 
ZU SONNE UND ERDE WURDE – dem 
GlpckskindzauberDASEIN, der NICHT 
MEHR KOMPLETT IN DER 
ERINNERUNG IST (aus bekannten 
Gründen!) und doch ist diese 
NACHHALTIGE WIRKUNG DA, die die 
LIEBE IN UNS ERHÄLT! Er kam zu ihr 
und streichelte ihr über den Kopf – WIE 
EINEM KIND. Uns sie vergass DIES NIE 
und so ist SEINE GABE DES BILDES mit 
der GROSSEN HAND und der kleinen 
Hand am KLEINEN FINGER die 
ERINNERUNG an ALLES, WAS UNS 
ETWAS BEDEUTET- denn JOSIP UND 
INES sind je eine KLEINE HAND an der 
GROSSEN HAND VON DEN 
EINSTIGEN ELTERN und doch sind auch 
EVALONJA UND BRACO diese Grosse 
Hand für LONJUSCHKA, die diese zu 
den einstigen KINDERN und doch auch 
der Kinderzeit von Ines und Josip führte 
UND ALLES HEIL UND GANZ 
WERDEN LIESS…!!! Und nun DIE 
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ZEILEN aus dem BUCH für 1€, welches 
auf der Strasse zur Burg in einem 
PAPPkarton mit vielen anderen stand: 
 
„Ich sehe sie vor mir, gewiß, zugegeben, 
nur in dieser einzigen Szene, als sie mich 
berührte, ein einziges Mal berührte. 
Ganz plötzlich strich sie mir über das 
Haar und sagte: „Du findest eines Tages 
die Frau, die für dich gemacht ist.“  
 
Und schauen wir uns an, WIE DAS 
SCHICKSAL verändert und verdreht 
wurde, UND DAS ANDERE GLAUBTEN, 
anderen etwas sagen zu wollen, in dem 
sie SITUATIONEN DARSTELLTEN, in 
dem eine Frau plötzlich der Mann war – 
DAMIT DIESE ETWAS ERKENNT oder 
EIN MANN ETWAS SAGT, als ob eine 
Frau redet UND DIESE ES ERKENNEN 
SOLL… fragt man sich eben NICHT 
MEHR – nie mehr – WIE LANGE 
DIESES SPIEL UM DAS LEBEN ALLER 
MENSCHEN SCHON GEHT und was 
man alles bereit war zu tun, UM 
FREMDES GLÜCK ZU SCHMÄLERN, zu 
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durchkreuzen, zu beenden oder FÜR 
IMMER AUSZULÖSCHEN: DAS ENDE 
der ERDE und von UNS ALLEN! Es war 
schon da UND NUR DIESE LIEBE kann 
uns retten: ZU ZWEIT NUR!! 
 
NIE konnten wir ÜBER SOLCHE 
MOMENTE AUSTAUSCH HALTEN, 
weil dies nicht gewollt und erwünscht 
war: SCHMERZ VERGRÖSSERN, Streit 
am Laufen halten oder IM LAUFEN DAS 
LEBEN VERPASSEN und die 
HEILERFOLGE SO DOSIEREN und 
manipulieren, dass es STETS NUR DEM 
und den Herren ZUM WOHL (was 
jedoch das ABSOLUTE UNWOHLSEIN 
FÜR DIE ERDE und das WIRKLICHE 
LEBEN führte – stets und ständig!!!) 
gereichte. DOC WIE VIEL ES AUCH 
WAR oder wurde – GEREICHT HAT ES 
EBEN NIE!!! 
 
Wir sind DAS PAAR, welches durch die 
Liebe DIE WELT verlässt, um DAS 
PARADIES ERDE wiederzufinden – 
erinnert durch ÄHNLICHE SCHICKSALE 
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und doch DURCH MUTTER ERDES 
SEELE AM MEISTEN und diese ERSTE 
FAMILIE und deren ERHABENE LIEBE – 
und so dazu beitrug und beiträgt, DASS 
DER VATER WIEDER DIESE GROSSE 
KRAFT durch die Freude SPÜRT UND 
SO DER SOHN – unser Bruder – SEINE 
ARBEIT WESENTLICH BESSER und 
EINLEUCHTENDER TUN KANN… 
Und es ist für uns stets und ständig 
DIESES WUNDER LEBEN, in dem ALLES 
OFFEN UND FREI IST! Und gerade das 
ist NUN dieser absolute Unterschied! 
 
DER HERR – den viele Gott nennen 
oder ihn auch nicht bennenen – 
ÜBELIESS NICHTS DEM ZUFALL und 
erschaffte etwas, wodurch man DESSEN 
GLAUBEN VERFALLEN MUSSTE, dass 
man das, was da ist, selbst verursachte 
hätte oder dafür GRADE STEHEN 
MÜSSE oder sich verbeugen (TROTZ 
WELTWEITER SCHÄDEN und Schmerz 
und Not – obwohl ALLES HÄTTE 
VERHINDERT WERDEN KÖNNEN und 
MÜSSEN!!! UND WIR sind nun hier und 
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tun MUND AUF und MUND ZU – so, 
wie es richtiger und richtiger und 
wichtiger wird! WIR HÖREN 
DRAUSSEN LÄRM, weil das FENSTER 
OFFEN IST! Es wird ALLES GETAN, um 
DAS LEBEN auszulöschen und man 
(DIESE MÄNNER ohne Leben und 
Liebe!!!) hören nicht auf, ALL DAS ZU 
BEFÜRWORTEN, zu beklatschen und zu 
bejubeln, WAS ATMEN UNMÖGLICH 
MACHT und Leben sowieso! DENN 
MENSCHEN SIND DADURCH 
MENSCH, in dem man sich ALLER 
GEFAHREN – auch dieser 
EINGESCHRÄNKTEN VERSORGUNG – 
allumfassend bewusst wird, DENN ES 
MUSS UND SOLL FÜR ALLE GLEICHES 
RECHT GELTEN – das WAR IHRE 
REGEL! 
 
SO schließen wir das Fenster, DAMIT 
ANDERE DURCH UNSER „über die 
Ohren Aufgenommenes“ nicht stören 
muss UND MACHEN WIEDER IN DEN 
ABENDSTUNDEN oder nachts der 
FRISCHEN LUFT UND RUHE WEGEN 
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das Fenster auf: EIGENHÄNDIG! So 
brauchen wir uns nicht ERREGEN, 
sondern nutzen UNSERE GUNST DER 
WAHLmöglichkeiten!  
 
DIE ERDBEERschnitte von der LIEBSTEN 
BÄCKERSfrau der Stadt schmeckt UND 
DER LIEBSTE ÄLTERE HERR DER STADT 
hat lächelnd gegrüßt und sitzt draussen 
vorm Haus UND MUTTER ERDE IST – 
so wie wir – IN DER LAGE, 
auszuhalten… UND WIR TUN FÜR SIE 
ALL DAS, was niemand mehr mag oder 
kann oder will oder muss! 
 
DIE LIEBE – diese GROSSE – verändert 
uns UND MACHT ALLES SO, wie es 
SEIN MUSS. Denn es geht IMMER 
NOCH UM DAS WOHL DER 
GESAMTERDE und so aller Menschen 
und Geschöpfe! Und dieses WOHL 
GESCHIEHT NUR DURCH DIE 
NATÜRLICHE ORDNUNG, die sich 
langsam INNEN und AUSSEN 
ausweitet!  
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BEI AWG haben sie auch schon SOLCHE 
rot-weiß-BÄNDER an den Seiten! 
Besser, wenn man gar nicht erst rein 
gehen! IST NUN TATSÄCHLICH 
SCHON RAUSwurf von ALLEM 
angeordnet, damit DIE BILDER DANN 
durch Projektionen in die Stadt hinein 
WIEDER DEM FEHLinformieren UND 
FÜR EWIG ZERSTÖREN und so den 
TOURISTENströmen zum 
VERWICKELN und FEHLENTWICKELN 
zu dienen?! Zu viele ZEICHEN AM 
BODEN und innen in DEN HÄUSERN, 
die die NATUR NIE BRAUCHTE oder 
DER MENSCH WOLLTE! Es schien zu 
lange her… DOCH DIE SCHICKSALE 
und so auch diese WUNDERBAREN 
BÜCHERZEILEN verbinden alles in 
schöner und uns dienlicher Weise! Denn 
dort, wo es ZU DIESEN SINNLOSEN 
DISKUSSIONEN kommt, weiss man NIE, 
UM WAS ES AUF REGIERUNGSEBENE 
und den Häusern der ANGSTproduktion 
geht… da HANDELT MAN BEINAHE 
NUR NOCH „allumfassend dumm und 
fremdgesteuert durch FEHLfehler und 
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ROTZlöffelDASEIN“. Doch schwärzt ihr 
eure Schafe und trainiert 
GEHIRNLEISTUNG – die SEELE WEISS, 
was absolut dumme und irre macht! 
DENN ES GIBT KEINEN EINZIGEN, der 
UNS noch etwas vormacht! Und so wird 
euch DAS ZEILENBEWUSSTE DES 
BUCHES bestimmt wieder mehr 
imponieren, als UNSER 
GESCHRIEBENES! Das machen DIE 
HERREN SO, damit DIE LIEBE NICHT 
SO HOCH KOMMT, sondern das Geld 
im Umlauf bleibt und so der IQ oder EQ 
derer nicht in ABREDE oder ZWEIFEL 
gezogen wird, die nicht mal in der Schule 
auch nur ein WENIG VON DEM 
MITBEKAMEN, was man wissen sollte, 
UM ZU BESTEHEN UND DIESEN 
STUHL ZU BEKOMMEN oder zu 
ERHALTEN! 
 
Das Kapitel heisst: ER WILL KEINE 
AUFERSTEHUNG. Das war die 
Überschrift FÜR OSTERN AUCH – das, 
was ZU DEN BERÜHRENDEN ZEILEN 
so gar nie passen kann! 
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UND ES STIMMT – weder STAAT noch 
KIRCHE waren JE DARAN 
INTERESSIERT, dass DIESE 
MENSCHHEIT wieder aufersteht! DOCH 
ES GEHT oder GING NIE UM DAS 
wieder erscheinen nach dem 
PHYSISCHEN TOD, sondern das 
ERKENNEN, dass DER MENSCH NICHT 
STERBEN MUSS!!!  
 
ES IST NICHT LEICHT ANZUNEHMEN 
– es war auch für uns nicht leicht und 
doch auch nicht schwer. ES FÜGT SICH 
IMMER MEHR DAS BILD AUCH 
DAHINGEHEND, dass es UM DIESE 
WORTgewandheit geht, die man NUR 
IN DER DEUTSCHEN SPRACHE IN 
DIESER WEISE FINDET und keine 
Übersetzung war je nötig oder 
gewünscht! Es geht auchnicht um 
DIALEKTE (die haben es ja wieder 
vergiftet und verwässert!) und auch nicht 
um wieder NEUE WORTE oder 
GEHEIME ABKOMMEN! Der Mensch ist 
nicht LINK oder 
GEHEIMNISKRÄMERISCH! ALL DAS 
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gehört nur zur MACHThaberei – man 
kann es auch LABERei nennen!!! 
 
Wir wussten NIE , dass ständig 
EXPERIMENTE MIT UNS ALLEN 
GEMACHT WURDEN – stets und 
ständig, AUCH DURCH 
UNIVERSITÄTEN – und alles um DAS 
MONOPOL aufrecht zu erhalten UND 
DAS NUR NOCH DURCH DIESEN 
EINEN GEHASSTEN, dessen Vorgänger 
ein Schwarzer war, der DIESEN 
SCHÄNDLICHSTEN WEG DER 
VERNICHTUNG ALLER RASSEN 
vorbereitet hatte… IVICA schrieb 
darüber: EINER DER DIE 
CHRISTENHEIT gegeneinander 
aufwiegelt! NUR WIE DAS GING und 
was getan wurde (SCHON SEIT ES DAS 
BÖSE UND DAS GUTE GIBT – also diese 
Welt, die MIT MENSCHEN NICHTS ZU 
TUN HAT und weshalb MENSCHEN 
keinerlei SCHULD TRIFFT!!!) konnte 
niemand wissen! UND DAS 
INTERESSANTE IST: EIN Artikel „DIE 
STUNDE DER FRAU“ ist von MICHELLE 
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Obama! Doch wer REDET oder 
SCHREIBT durch DIESE Frau und weiss 
DIESE DAME, dass in Deutschland ind 
deren Namen TEXTE und BILDER 
ERSCHEINEN? Denn hierin LIEGT 
GANZ VIEL WICHTIGES FÜR UNS 
ALLE – vor allem IM SARS- und 
CORONA-Ansinnen! KEINE 
POLITIKERIN – nicht EINE – kann und 
wird DIESE LIEBE befürworten oder 
WISSEN, weshalb gerade JETZT diese 
ÄRA WAHRHAFTIGER FRAUEN 
TATSÄCHLICH DA IST – das liegt daran, 
dass auch diese WAHRHAFTIGEN 
MÄNNER DA SIND und sich DIESE 
LIEBENDEN verbunden fühlen – 
ENDLICH, nach all diesen vielen Jahren! 
UND DIE POLITIK ist ebenso ABSOLUT 
HINDERLICH, wie Technik, Medizin und 
GESCHÄFTE, damit die Menschheit 
endlich FREI ATMEN und LIEBEN 
KANN, immer DIE, die FÜREINANDER 
bestimmt sind! ALSO KEINE 
STIMMabgabe mehr für andere, 
SONDERN NUR NOCH DEN 
GESAMTKÖRPER FÜR DIE, die aus 
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natürlich-weitsichtiger 
GEFÜHLSERHEBUNG DIESE LIEBE 
AUFNEHMEN durften und diese 
ERINNERUNGSprozedur MIT UND 
OHNE TRÄUMEN überstehen durften, 
um IN DIE FREIHEIT ZU GELANGEN, 
und somit in DIESER SCHÖNSTEN UND 
EINZIGEN LEBENSEXISTENZ MENSCH 
– mit allem, was dazu gehört!!!  
 
KURZ FIEL UNSER BLICK AUF DEN 
SPIEGEL – als DER SPIEGEL… diese 
ZEITSCHRIFT, die Unzählige lesen. 
DOCH WAS LESEN DIE LEUTE und was 
lesen MENSCHEN?! 
Das Bild war WIE EINE LEDERNE oder 
EISERNE HAUT mit den PINS, mit 
denen man IN GLOBUSBILDERN etwas 
erkennbar macht, wo man schon mal war 
ODER WAS MAN ZU BESITZEN 
GLAUBT IM STAATENsinn… UND SO 
SAH DIESES BILD NICHT SO RICHTIG 
SINNIG AUS – im SINN, wie man mit 
LIEBEN MENSCHEN UMGEHT! 
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Und doch WAR ES GUT, denn DIESE 
HAUT WAR OFFEN und es lugte schon 
eine STRAHLENDE ERDE HERAUS! 
DIE ARTIKELschrift lautete: DER 
AUFBRUCH. Das ist auch ein TITEL von 
einer BRACO-DVD! Zufall oder 
ENDZIEL und wer SIEGT?! 
Wir sagen: MENSCHEN! Menschen, die 
DER LIEBE VERTRAUEN! 
„Jetzt oder nie: Der Corona-Schock birgt 
die Chance auf eine bessere Welt.“ Heisst 
es auf der ANSICHTIGEN 
AUSSENHÜLLE! SCHOCKS ankündigen 
in SCHRIFT UND BILD, ist NIE 
MENSCHLICH und so auch NIE 
CHANCEN, ohne die Möglichkeit 
ALLES ZU WISSEN – bevor MAN EINE 
ENTSCHEIDUNG TRIFFT! 
DIE WELT wird nie besser – SO WIE 
AUCH DIE GLEICHNAMIGE ZEITUNG 
NICHT! 
 
DOCH EDEN – dieser EINSTIGE 
GARTEN DER LIEBENDEN – der wird 
besser, DENN MENSCHEN SPÜREN 
VERRAT und wissen, DASS NUR DIE 



 
444 

GENÄHRTE ANGST MACHTLOSE 
DORT BELÄSST, wo alles UNHEIL 
DIESEN BERÜHMTEN ANFANG 
DURCH WORTE ERHIELT! 
Die Erde und der Mensch sind von 
NATUR AUS RUHIG und so erhalten 
wir AUF NATÜRLICHEM WEG 
ACHTUNG VOR ALLEN, die die LIEBE 
MEHR WERTSCHÄTZEN, als alles – 
DIESE LIEBE, durch die LEBEN 
ENTSTEHT und stets FÖRDERUNG 
ERHÄLT!!! 
 
Es war auch eine ZEITschrift, auf der 
gefragt wurde oder innen geschrieben 
wurde, WAS DES MENSCHEN wichtigste 
ORGANE SIND! Und daran erkennt 
man immer wieder, DASS WIR NUR 
NOCH VON DILLETANTEN umgeben 
sind UND DIESER IST ZUM 
FINSTESTERSTEN und BOSHAFTESTEN 
GEWORDEN, was NUR 
UNMENSCHEN sich ausdenken 
können! Da ist NICHTS ALS LEERE und 
keine Möglichkeit, noch LIEBE 
hineinzugeben! Denn der MENSCH ist 
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nicht eine ANSAMMLUNG von 
Organgen,Körperflüssigkeiten, HAUT 
und Knochen… MENSCHEN SIND SICH 
BEWUSST, dass diese SCHULDENLAST 
nur noch dort ist und bleibt, WO MAN 
ÜBERHAUPT NOCH FÜR MEDIEN 
schreibt und Gelder kassiert, obwohl es 
das UNWOHLSEIN fördert und JEDE 
HEILUNGSCHANCE zerstört!!! 
WORTE, nichts als Worte… und 
plötzlich ist da etwas durch BRACO`s 
BLICK? TATSÄCHLICH? Wir sehen nur 
noch TRAURIGKEIT HINTER SOLCHEN 
FALSCHEN BEKENNTNISSEN… und 
Mutter Erde braucht NUR 
AUFRICHTIGE!!! Denn interessant ist, 
DASS IN DEM GENUTZTEN BUCH über 
LEBEN und STERBEN solcherlei 
PHÄNOMEN zweifelsfrei als 
UNNATÜRLICH und HAUSGEMACHT 
zur Ansicht bringen! DAHER SIND WIR 
SO ÜBERZEUGT – 
zusammengenommen mit UNSEREN 
EIGENerfahrungen und den VIELEN 
ANDEREN, die AUCH LEBEN WOLLEN 
und lieber auf BROT und GEKOCHTES 
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VERZICHTEN, wenn sie diese liebevollen 
Menschen, die nur zu UNSERER 
FAMILIE ANDERS gehören (verbunden 
mit und durch Lonjuschka) wiedersehen 
dürfen UND DIESE AN DEN AUGEN 
ERKENNEN oder den liebevollen 
SEELENgaben!!! 
 
WIR SIND AUS DEM Himmel und Hölle 
beziehungsweise Himmel oder Hölle-
Dasein GEFLÜCHTET UND 
AUFGEWACHT! So gibt es nicht mehr 
RELATIVES GLÜCKSEMPFINDEN, 
sondern ABOLUTES. Und so ist das 
obige Wort sinnreich, DENN WIR SIND 
durch die FALSCHEN BEZIEHUNGEN 
weise geworden! So ist DIESES „S“ 
zwischen beziehung und weise UNSER 
SCHATZ – also DIESER MENSCH, der zu 
UNS NUR passt! Und da WIR 
ALLUMFASSEND an ALLE MENSCHEN 
GLAUBEN und uns trauen, 
ZUSAMMEN DIE WAHRHEIT offen 
und frei zu SAGEN und ZU SCHREIBEN 
und immer sicherer darin werden, AUCH 
DAS UNMÖGLICHSTE FÜR WAHR ZU 



 
447 

HALTEN, wird dieses ZWEIerGLÜCK 
immer KÄRFTIGER und 
PARADIESISCHER! Und wir schreiben 
und uns „durchrieselt“ eine Art 
„STROM“ oder „SEKTrieseln“? NEIN – 
wir sind ehrlich – es ist DIESES ETWAS, 
was wir nicht beschreiben können! 
WIR LERNEN UNSEREN KÖRPER ERST 
KENNEN und wollen keine 
Benennungen DER INNEN- und 
AUSSENWELT unseres REIN PRIVATEN 
Lebens mehr! Es hat LANG GENUG 
GEDAUERT, um all das zu finden und zu 
filtern, WORUM ES VIEL ZU LANGE 
GING! Denn NUN DÜRFEN WIR 
WAHRHEIT SAGEN – heute! Denn nun 
DÜRFEN WIR FREI VON GLAUBEN all 
das erleben, was GOTT NIE GEBEN oder 
UNTERSTÜTZEN konnte: Hilfe und 
Freude!! WIR ZUSAMMEN gegen DIE 
WELT!!! WIR GEMEINSAM für UNSERE 
FAMILIE! Wir FÜREINANDER, damit 
andere FOLGEN UND EBENSO 
uneingeschränkt ZEIT FÜR SICH SELBST 
NUR NOCH HABEN!!! 
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„An einem Ostersonntag ist sie 
gestorben. Es hat nur ein paar Tage 
gedauert, eine überfallartige Grippe, und 
dann das Herz und der Kreislauf oder wie 
sie das nennen.“ 
 
Und wir SIND RUHIG GEWORDEN und 
MUTTER ERDE AUCH – die 
VIBRATIONEN und ALARMIERENDEN 
SIGNALE sind kaum noch da! MUTTER 
ERDE SPÜRT MIT UNS, dass WIR 
ENDLICH DEN PUNKT – diesen 
GOLDENEN PUNKT – gefunden haben 
UND DIESER IST VON SONNE 
ERFÜLLT – keine ABLENKUNG MEHR, 
sondern DIE TOTALE stets und ständig, 
BIS ENDLICH WIEDER FRIEDEN IST 
und für alle Menschen KEINE 
FEIERTAGE und FERIEN und URLAUBE 
MEHR! Nur noch LEBEN – frei und 
ungezwungen!!! So ist auch DIE SONNE 
ALS VATER NUR FIKTION oder eine 
ANERKENNTNIS, dass DIESE SO 
WICHTIG IST, wie die Liebe – DIE 
WÄRME! Und doch wissen wir alle 
inzwischen, DASS DIE SONNE ALLES 
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AUSdörrt und die Erde KAHL macht. 
UND WENN ES IN DEN MENSCHEN 
SO IST, weil die Liebe fehlt, DANN 
SCHNEIDET MAN und RASIERT und 
FEILT und HÄMMERT und SÄGT und 
SCHMINKT und VERÄNDERT und 
ARBEITET – kurz man macht ALLES 
KAPUTT und hört nicht auf damit… BIS 
DIE WAHRHEIT KOMMT und man sich 
VERÄNDERN WILL und dann noch all 
das tut – ALSO IN LIEBE 
HANDLUNGSFÄHIG WIRD – was DIE 
NOT WENDET und alles GUTE 
SICHTBAR MACHT! 
 
DASS DER OSTERSONNTAG DER TAG 
DES HERRN (Gott, Teufel – beides ist 
dasselbe!) für dieses SINNBILD vom Leid 
der Frau und das DADURCH 
ENTSTEHENDE LEID FÜR DEN NUR 
ZU IHR GEHÖRENDEN herhält, IST 
KLUG UND WEISE… und das KANN 
NUR UNSERE GROSSE MUTTER: Die 
Erde! Und doch weiss man AUCH HIER 
NICHT SICHER, ob diese Frau 
tatsächlich gestorben worden ist ODER 
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NUR WOANDERS HIN GEBRACHT, 
um zu gesunden und um DIESEN 
EINEN RICHTIGEN ZU EMPFANGEN! 
 
TAGE und UHRZEIT und somit DATES 
und VERABREDUNGEN gibt es nur, 
weil wir das so ANNAHMEN oder 
DAMIT LEBTEN oder es 
ANERKANNTEN! Und nun wissen wir, 
DAS DIE ERDZEIT nur EINE GESAMTE 
IST – so wie das GESAMTLEBEN! Und 
das alles konnte nur DURCH DIE LIEBE 
OFFENBART WERDEN – diese EINE 
TOCHTER, die die BÜRDE DER 
WAHRHEITSFINDUNG UND 
VERÖFFENTLICHUNG auferlegt erhielt! 
Was DER HERR jedoch nicht wusste, 
war, DASS ES DAFÜR BRACO oder 
JOSIP nicht brauchte, SONDERN 
DIESEN VATER, an den niemand glaubt! 
UND DOCH WURDE JOSIP wichtig – 
jedoch NICHT MEHR ALS BRACO – 
weil dieser SEIN ÖKONOMIEgefühl 
doch noch dankbar IN UNSEREN WEG 
BRINGEN MOCHTE und weshalb und 
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wieso, wird dieser SEINER FAMILIE noch 
erzählen!!! 
 
„Da begegnet er mir zwei Jahre später auf 
der Straße mit einem jungen Ding am 
Arm. Er hatte sie untergehakt und ging 
verzückt an ihrer Seite, aber das war ein 
ganz anderes Gesicht, ausgeliefert, leer, 
wie weggeworfen. Als er mich sah, 
erschrak er. Das sah ich ganz deutlich. 
„Meine Frau“ sagte er. Ich verabschiedete 
mich hastig. 
 
Dieser Mann, um den es hier geht, zu 
dem DIE VERSTORBENE verheiratet 
gehörte und zwei Söhne – wie schrieben 
bereits darüber – war sich SICHER, dass 
er DIESE FRAU liebte und ohne sie NIE 
MEHR EINE ANDERE. Und doch 
MUSSTE ER SOETWAS WÄHLEN, um 
uns aufzuwecken – WEIL ES UM UNS 
ALLE und um die FREMDgesteurten und 
FERNGELENKTEN SARS- und COVID19 
und CORONA-Leben geht, IN DENEN 
MAN NUR NOCH TOT SEIN KANN… 
denn EIN MANN würde keine so viel 
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Jüngere nehmen UND WÜRDE 
SPÜREN, dass etwas NICHT STIMMT! Ja 
dieser würde SIE NIE IN DIE FINGER 
DERER GEBEN, durch die sie GRIPPE 
BEKAM, sondern bei ihr sein und MIT 
IHR DIESE AUSWIRKUNGEN 
AUSHALTEN, denn all das ist NUR DIE 
UNS INZWISCHEN BEKANNTE 
AUSWIRKUNG UND HILFEWELLE: 
 
RÜHR NIEMANDEN AN!!!  
ES GEHT UM UNSER ALLER LEBEN!!! 
ES GIBT KEINE GRIPPE, KEINEN 
HERZINFARKT, KEINE sonstigen 
Beschwerden! ÜBERALL DORT, wo man 
DRUCK AUSÜBT und STICHE 
VERANLASST und für VERKNAPPUNG 
und VERWÜSTUNG sorgt, ist man 
BETEILIGT AM MASSENSTERBEN und 
DER VERSORGUNG MIT GIFT UND 
SCHLIMMEN TRÄUMEN… und so 
allem, was DIE MEDIZIN ALS ETWAS 
UNVERZICHTBAR zu uns brachte! 
DOCH ES IST UMGEKEHRT – nur weil 
es die Medizin gab, MUSSTE MAN 
STERBEN ODER SCHLAFEN GELEGT 
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WERDEN… denn UNS MENSCHEN 
GIBT ES NUR ALLUMFASSEND 
GESUND – und wir sind es VORALLEM 
JETZT, weil wir uns NICHT UNTER- und 
nicht OBERdruck ausliefern und auch 
WAAGschalen keine 
AUFMERKSAMKEIT MEH SCHENKEN 
– ganz egal, was auch abgewogen werden 
sollte oder müsste: ES KOMMT NIE 
HARMONIE oder Balance heraus, 
sondern stets NUR FEUER, BLUT, 
SCHREIE, HALLELUJA, AMEN, 
OMEGA, FETT, URIN, 
STOFFwechselPRODUKTE, SPRITZEN, 
VERSCHNITT, MÄHEN, GEWÜRZE, 
GOLD, GEWICHTE, MEHL, ZUCKER, 
STOFF, HANDEL, STEINE… lass dich 
erinnern, was und wann DU SCHON 
ALLES abwiegen musstest oder 
abgewogen wurdest ODER 
ABGEWOGENES BEZAHLEN 
MUSSTEST – viel zu viele mussten es 
TATSÄCHLICH MIT DEM 
KOSTBARSTEM BEZAHLEN: LEBEN IN 
LIEBE!!! 
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EIN MANN heriatet nicht eine, die seine 
Tochter sein könnte!!! Ein MANN 
sündigt nicht, in dem er solch einem 
jungen Ding das antut, wodurch Kinder 
in die WELT KOMMEN! Denn ZUR 
ERDE KOMMEN NUR NOCH 
HIMMELSGESCHENKE und was der 
UNTERSCHIED ZWISCHEN ERDE UND 
WELT IST, darum geht es AUF 
UNSEREM WEG in unserer ART VON 
TAGEBUCHaufzeichnungen – was der 
Herr befiehlt, ist anders, ALS DAS, WAS 
DIE LIEBE DER ERDE LEHRT UND DES 
TRÄUMERS HARMONISCHE, SCHÖNE 
LEBENSWEISE. Diese ist keine FIXE IDEE 
oder etwas NACHWEISBARES oder 
durch EXPERIMENTE BEWEISBARES…! 
ACHTSAMKEIT führt uns hinaus in die 
Weite… zu jenem ORT, WO WIR 
WIEDER SO LEBEN KÖNNEN, dass wir 
EMPFANGENDE SIND IN JEDER 
WEISE FÜR NUR WAHRES UND 
SCHÖNES UND NAHRHAFTES! 
So warten in diesen Zeiten die meisten 
auf BARES oder Bestellungen und 
Lieferungen und ZAHLENkolonnen und 
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KUNDschaft…! WIR WARTEN NICHT, 
sondern sind FÜR UNS UND ANDERE 
DA! Wir beschweren uns mit nichts, 
SONDERN SCHREIBEN FREI HERAUS, 
was so geschehen ist! DENN IMMER 
WIEDER BEMERKEN WIR DOCH 
WIEDER UND WIEDER: Denen, die in 
LIEBE LEBEN UND SCHON IMMER 
GEBENDE WAREN und strahlend schön 
und DER LIEBE HINGEGEBEN ALS 
SUCHENDE.HÖRT MAN VIELLEICHT 
ZU, doch darin liegt DES RÄTSELS 
KERN: Wenn es ZU IST, das FENSTER 
und so auch DIE TÜR, kommt zwar 
etwas AN, DOCH MAN KANN DAMIT 
NICHTS ANFANGEN und befolgt selbst 
SINNLOSESTE BEFEHLE! Und wenn 
man DAS GEWÖHNT IST, dann geht’s 
nicht mehr anders und so kommt man 
auch nicht IN DIESE FAMILIE ANDERS, 
die allen Menschen stehts NUR DAS 
BESTE – ein gesundes und harmonisches 
Leben wünscht (SO WIE EINST AUF 
DER ERDE, als alles noch IN DIESER 
ORDNUNG WAR!!) – wünscht hinein! 
DER ERDE und ALLEN MENSCHEN 
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WURDE VIEL ZU LANGE LEID UND 
SCHMERZ zugefügt. UND DIESES 
NACHWORT SCHLIMMSTER 
FINSTERNIS ist dort noch gehört, wo 
DIE LIEBE nicht mal mehr eine Ahnung 
ist – dort, wo es NICHT EINMAL MEHR 
DAS LÄCHELN EINES KINDES oder 
dessen Weinen es schafft mit etwas 
aufzuhören, WAS ALLEN SCHADET! 
Und dieses KIND ist DIE ERDE EBENSO, 
wie JEDER EINZELNE MENSCH! Und 
nur wenn man DAS IN SICH HÄLT UND 
BEGREIFT, spürt man stets DIESES 
GESAMTLEBEN und möchte jeden 
kleinsten FUNKEN WUT und HASS und 
NEID und EIFERSUCHT und 
WEHLEIDIGKEIT und BETRUG und 
LÜGE und VERRAT und SCHMERZ und 
NOT und GRÖSSENWAHN und 
KRIEGSgebahren und KREUZIGUNGEN 
und TOD und BEGRÄBNIS und 
VERARZTUNG und GERICHT und 
ERBE und KÜCHE und EHE und 
HÄUSLEREI – kurz ALLES BÖSE – mit 
ORANGENSAFT oder einfach NUR 
WASSER auslöschen!!! 
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FRIEDE SEI MIT EUCH und den EUREN! 
SEGEN SEI IN EUREN WEGEN! 
KERZEN UND weihRAUCH und GOLD 
und Mhyrre und KÖNIGE und des 
KAISERS SCHNITT und FELDzüge und 
ROSENkränze im Gebet und KREUZE 
und IKONEN und ALLE ENGEL UND 
ERZE und BRÜCKEN AUS STAHL – 
tragfähig und BISSfest! 
 
EINE LIEBE FÜR EIN LEBEN!  
EINE LIEBE FÜR ALLES GLÜCK! 
EINE LIEBE FÜR JEDE FAMILIE! 
EINE LIEBE FÜR DAS HEILIGTUM 
KÖRPER! 
EINE LIEBE FÜR DIE GESAMTERDE! 
EINE LIEBE FÜR DIE SPAZIERGÄNGE! 
EINE LIEBE FÜR GUTES BENEHMEN! 
EINE LIEBE FÜR DAS STETS GUTE 
WORT! 
EINE LIEBE FÜR ZÄRTLICHE SEELEN 
EINE LIEBE FÜR DAS BESTE 
VERSTEHEN! 
EINE LIEBE FÜR UNS! 
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WIR WAREN UNSEREN ZWEITEN 
SPAZIERGANG unternehmen. Wir sind 
wieder gelaufen – GERN! Und so saßen 
wir wieder beim Schloß und haben in 
dem BUCH GELESEN: NUR DAS, 
worum es UNS UND ALLEN gehen 
MUSS!!! 
 
„WIR? Also einen wltweiten Kampf 
gegen die Religion? DAS ist nicht nötig. 
Die Schlachten gegen die Herrschaft der 
Religion sind längst geschlagen und 
haben grundsätzlich den Sieg errungen. 
Trennung von Kirche und Staat.“ 
 
Wi freuten uns über diese Worte, denn 
DIE KIRCHE IST NICHT MEHR! Und DA 
DER STAAT AUCH NICHT MEHR 
IST,weil dieser NICHT WAR, hätte man 
sich die MÜHE SPAREN MÜSSEN, diese 
beiden QUELLEN DES BÖSEN zu 
trennen, DENN ES IST EIN UND 
DASSELBE! 
 
„HERRSCHAFTSZEITEN noch a mal“ Ist 
ein dialektischer Ausspruch für etwas, 
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worüber man sich ärgerte! STIMMT! Es 
war doch schon KLAR! Es war doch 
schon gut! Also wieso NOCHEINMAL 
DAS GANZE?!!! Das PROGRAMM 
DIESER HERR hat das alles GENAU SO 
ERSCHAFFEN. Wen muss oder SOLL 
MAN ERMUNTERN oder auffordern, 
das GUTE ENDLICH SO ZU BELASSEN? 
Denn es KOMMT WIEDER und wieder – 
diesmal jedoch ZU DEN HERREN, die 
ihren MACHTdemonstrationen UND 
KONKURRENTEN VIA GEHÖRNTER 
Kampfesansagen MEHR FREIRAUM 
EINGABEN, als dieser Zeit der 
INNENSCHAU: Wer hat IN MIR DAS 
SAGEN??? Was sich draußen abspielt, IST 
NIE MEHR UNSER SPIEGEL und 
Kabinette haben AUCH NUR DIE 
STAATENbildenden erschaffen! SO 
BEWEGE MAN SICH DOCH MAL IN 
DIESE, wo man mal BREIT, MAL KANG 
UND DÜRR, mal verzerrt, mal OAL, mal 
SO und mal SO aussieht! Es gibt ja auch 
DAS GERN GENOMMENE, wo ein 
HUND MIT GEFLETSCHTEN ZÄHNEN 
HINEINGEHT und vor sich selbst 
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erschrickt… RECHT SO, denn man kann 
auch freundlich sein UND DENNOCH 
BESTIMMT NUR ANTWORT GEBEN 
MIT ABSOLUTEM 
WAHRHEITSGEHALT!  
 
WIR SIND ZUSAMMEN und deshalb 
geht es UNS SO GUT WIE NIE… denn 
WER VON DER LIEBE DER NATUR und 
deren Ordnung gekostet hat, DER 
MÖCHTE NICHT MEHR ALLEIN SEIN 
und sagen, dass das gut sei ODER DASS 
DAS LEBEN ALLEIN NICHT 
SCHWERER IST oder dass es der Mensch 
nicht zu immer mehr Freundschaften 
bringen muss, SONDERN DIE 
LEBENSZEIT ANDERER DURCH DIE 
LIEBE ABSOLUT RESPEKTIERT und 
daher nicht zur Klette wird, SONDERN 
SICH RESPEKTVOLL SELBST ENTFERNT 
– nicht um zu sterben, SONDERN UM 
IN DAS LEBEN GEHOLT ZU WERDEN, 
was ganz bodenständig und frei wird: 
FREIHEIT UND GLEICHHEIT IN DER 
SEELE führ zu GLÜCK AUF ERDEN 
durch DIESE LIEBE ALLEIN, die erst 
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erinnert werden muss durch 
MITGEFÜHL für das GESAMTschicksal… 
und alle SIND DRIN, da gibt es KEIN 
DRAUSSEN MEHR und auch KEIN 
HAUS in das man sich flüchten kann 
oder soll! NUR DAS EHRLICHE 
WAHRNEHMEN VON DEM WAS IST, 
was angeordnet wurde und was das für 
KONSEQUENZEN HÄTTE, wenn das 
SO WEITERGEHT! Denn weiter geht 
oder ging es immer: DOCH WOHIN DIE 
REISE UND WOZU UND FÜR WEN?!?!  
 
HEUTE liess MUTTER ERDE UNS 
EINEN GANZ ANDEREN BAUM 
SEHEN auf dem Platz, wo Autos parken 
sonst. Jetzt sind es nur noch vereinzelt 
welche – GUT, SAGEN WIR! Es ist der 
Platz, wo KIRSCHBÄUME IN VOLLER 
BLÜTE STEHEN und die FRÜCHTE DES 
LETZTEN JAHRES ausgetrocknet noch 
da sind, zusammen mit den jungen 
Blättern DÖRRobst, für das man nicht 
einmal einen ELEKTRSICHEN 
TROCKENofen braucht…!!! 
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Und so war heute EIN BAUM mit 
wunderschöner ROSA BLÜTENPRACHT 
vor dem KLAREN HIMMELBLAU und 
doch auch EIN EXTRA AST aus 
demselben Stamm – über und über mit 
WEISSEN BLÜTEN! Und das ist DER AST 
mit DEN FALSCHEN FRAUEN, also 
denen, DIE DIE LIEBE NICHT 
WERTSCHÄTZEN und die, die ihnen das 
gaben, was zu dieser ALLES 
VEREINENDEN MENSCHHEIT in nur 
noch guten Werten und LEBENSREISEN 
und ACHTSAMEN BEACHTUNGEN 
und natürlicher Gesinnung führt(e ). 
UND DA SOLCHERLEI noch nie 
VERÖFFENTLICHUNG FAND in dieser 
ART UND WEISE und fortlaufend stets 
frei und frisch – NACHWEISLICH 
DURCH SICHTkontakt auch NUR VON 
SEINER TOCHTER, ist es EIN WUNDER 
DER NATUR ZU NENNEN, was wir 
gemeinsam VOLLBRINGEN!!! Denn 
WIR – uns gibt es NUR ZUSAMMEN! 
Die GLÜCKSKINDZAUBERfrohen 
KINDER DES GARTEN EDENS, den wir 
vermissten und obwohl man es wusste, 
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HAT MAN UNS ALL DAS GANZ 
FEINSINNIGE und UNSERE 
HERKUNFT nicht gegeben oder 
gegönnt! SCHADE FÜR DIE SCHAFE, 
die Jesus als HIRTE ANERKANNTEN… 
und darin NICHT DEN ERKANNTEN, 
der sich gern IN ANDERER LEBEN 
EINMISCHTE, obwohl er NICHTS 
VORZUWEISEN HATTE, was RESPEKT 
ODER EHRE unsererseits eingebracht 
hätte!  
 
DIE ZWEI KLEINEN ROSA 
BLÜHENDEN BÄUMCHEN sind nun 
mit den vertrockneten gesegnet. DAS 
BLATTGRÜN, welches noch kommt, 
ERINNERT UNS DANN, an unsere freie 
WAHL, DIESE GROSSE HEILUNG ZU 
WOLLEN, von aller Vergangenheit und 
dem schmutzigen Dasein derer, DIE DER 
MENSCHHEIT ALL DAS 
NACHSAGTEN, was nur diese 
verursacht hatten! DENN SCHWEINE 
SIND KEINE MENSCHEN und wer 
HUNDE AN DIE LEINE LEGTund 
zusieht, wie diese ÜBERALL 



 
464 

RUMSCHNÜFFELN, weiss GANZ BALD, 
an wessen Leine dieser und jener schon 
längst selbst liegt!!! TIERE BENUTZT 
MAN NICHT – nicht für dieses und 
nicht für noch anderes! FILOU hatte 
wohl eine ZECKE AUF DER NASE! In 
STÄDTEN  HUNDEN EIN LEBEN 
ZUZUMUTEN, können NUR DIE 
OHNE GEFÜHL! Und so ist es kaum 
verwunderlich, dass diese STÄNDIG 
UNTER ALL DENEN ZU LEIDEN 
HABEN, die keinerlei GESPÜR HABEN, 
was derlei bedeutet!!! ZECKEN 
ÜBERTRAGEN KEINE GIFTE, für die 
man ein GEGENMITTEL braucht! Doch 
dieses Gegenmittel, was man 
MENSCHEN EINREDETE – was bis zu 
PFLEGEHILFE FÜHRTE – ist schon EIN 
GESAMTPAKET GEWORDEN: „Back tot 
he roots!“. 
 
So sind also DIE BEIDEN KLEINEN die 
Kinder der ZUKUNFT: Sanft und 
Zärtlich wie die Eltern und NUR VON 
DER NATUR in LIEBE EMPFANGEN 
und eingehüllt auch in die elterliche 
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LEBENSWEISE DES EINFACHEN 
GLÜCKS!!! 
 
DIE DREI GROSSEN STEHEN NUN 
DAFÜR IN VOLLER ROSA BLÜTE! Das 
sind nun JESUS und WIR! DREI, die 
kontinuierlich arbeiten FÜR DAS 
LIEBEVOLLE WOHLE DER 
MENSCHHEIT AUF DER ERDE! Und 
etwas weiter sieht man ZWEI ROSA 
BÄUME und dahinter EIN WEISSER! 
Erinnern wir uns: WEISS IST WIE 
SCHNEE UND KÄLTE – das Leben, was 
NICHT ZU MENSCHEN GEHÖRT, denn 
die sind wie der Frühling und damit WIE 
DER GARTEN EDEN! 
DAS WEISSE lassen wir verbunden mit 
dem PARADIES, weil es zu KIRCHE 
UND STAAT gehört und so auch zur 
MEDIZIN, denn all die PÜLVERCHEN 
und CHEMIEtabletten und CREMES und 
BINDEN und GUMMIhandschuhe und 
KACHELN und LAKEN und WÄNDE 
sind ja vorwiegend WEISS und 
UNEINLADEND – STERILITÄT löscht 
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ZWEIFEL AN VORTEILHAFTES und 
GUTES – da gibt es KEIN LEBEN MEHR! 
Und unser LESEN in diesem 
vorrefflichen Buch für SCHÜSSE VOR 
BUG UND TÜR UND FENSTER – so wie 
das stets und ständig weiter ging – 
HABEN WIR KEINE ZEIT, denn wir 
EHREN ALLE AUFRICHTIGEN 
MENSCHEN, so wie diesen Pfarrer, der 
auch nicht wusste, dass ALLES 
GESCHRIEBENE für die Katze war!  
 
SO IST DIESER WEISSblühende BAUM 
dennoch schön – so wie MUTTER ERDE! 
Und doch ist er schon bei den 7 
BERGEN und den 7 Zwergen und den 7 
Geißlein! WIR LIESSEN DEN ARMEN 
WOLF MIT DER OP-WUNDE zu Wort 
kommen und dieser hat sich NUR TOT 
gestellt und hat nun AUCH MUT 
BEKOMMEN, alles WAHRE zu 
beglaubigen! DENN WIR MÖGEN 
ALLE, die diese schweren Zeiten – so wie 
wir auch – ALS DAS ERKENNEN, was es 
war: DIE RÜCKKEHR DES MENSCHEN 
aus vorprogrammierten SCHICKSALEN, 
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die allesamt FALSCH und 
UNBEDEUTEND WAREN! Bedeutsam 
wird alles ERST JETZT, in dem wir all das 
GELESENE für ALLE ZU ETWAS 
HILFREICH GUTEM und daher 
BERÜHRENDEM MACH(T)EN! 
Lonjuschka IST DA! Sie tröstet und tut 
SO VIELES, was auch uns berührt und IN 
DIE WUNDERWELT DES TRÄUMERS 
bringt!  
 
DIESE BEIDEN GROSSEN ROSA 
erblühten Bäume sind ALLE 
ZUKÜNFTIGEN PAARE, die sich jetzt 
schon kennen – jedoch NOCH NICHT 
ZUSAMMEN SEIN DÜRFEN: 
Staatsanodnung – vielleicht AUCH 
KIRCHE UND MEDIZIN…! ES BLEIBT 
UND IST SPANNEND, wie man sich 
auch weiterhin AUS DIESER ALLES 
umfassenden BLAMABLEN SITUATION 
herausmanövrieren will! Der 1. April ist 
vorbei… doch IM LEBEN gibt es KEINE 
KALENDERTAGE! Daher war bei EUCH 
STETS FASCHING und HAPPYtime und 
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sozusagen ALLES, WAS WIDER DER 
NATUR ALS MENSCH IST! 
 
DAS SCHREIBEN und ZUSAMMEN 
ARBEITEN MACHT FREUDE und SO 
NUR soll es bleiben!! DAS IST WAHRE 
LIEBE und KLARHEIT, wie es sie SO 
NOCH NICHT EIN EINZIGES MAL JE 
GEGEBEN HAT! Und das IST ERFOLG, 
weil dieser nichts beansprucht oder etwas 
unterdrückt oder verleugnet oder 
unsichtbar macht – ERFOLG IST LEBEN 
IN LIEBE und dies ist NUR MIT DER 
ERDE MÖGLICH und dies weiss und 
bestätigt, WER LIEBE LIEBER NICHT 
SAGT, sondern spürt, WIE WAHR UND 
WIE NAH WIR UNS NUN SIND!!! 
 
So sind diese beiden Bäume in rosa Blüte: 
LONJUSCHKA und der ihre 
ERDE UND SONNE 
DER TRÄUMER und SEINE TOCHTER 
DIE HIMMLISCHSTE FRAU und ER 
WIR ZWEI 
WASSER Schenkender und Zauberblume 
TIERpaare den Menschen wohl gesonnen 
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WIR ALLE SIND ZEITREISENDE 
GEWORDEN… Menschen, die sich auf 
den ZUSTAND DER ERDE einlassen 
müssen und woher DIESE SCHÄDEN 
KAMEN und so auf verschiedenste 
SCHICKSALSWEGE, wovon UNSER 
INDIVIDUELLE der WICHTIGSTE und 
WESENTLICHSTE IST, weil wir ja FREI 
WERDEN WOLLEN VON ALLEN 
SORGEN UND SCHULDEN und somit 
absolut gesund in unseren Ansichten 
und Gefühlen! Dann können wir 
freimütig UNSERE KAPITULATION 
ERKLÄREN, weil wir ZU DIESER WELT 
voller FALSCHHEIT SCHON NICHT 
MEHR GEHÖR(T)EN! 
 
MAN KANN GLÜCK NICHT 
FASSEN… Fassungen gibt es dort, wo 
man die Natur als 
SLEBSTBEDIENUNGSLADEN ansah und 
ZUM GELDERWERB missbrauchte! DIE 
FASSUNG VERLIEREN, ist gut – besser, 
als an HEISSE GLÜHbirnen fassen zu 
müssen oder EDELSTEINE IN 
GOLDfassungen hineinzutun (AUCH 
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HIER KANN MAN AN DAS 
VÖGELCHEN FRAU MIT pochendem 
Herzen erinnern, welches man in eine 
Villa einschliesst, an ein LEBEN AN 
MÖCHTEGERNS BINDET oder zum 
KUNST ERSTELLEN ZWINGT. Es gibt 
viele, viele freie TEXTfelder, die wir noch 
mit WIRKLICH GUTEM UND 
HILFREICHEN ERFÜLLEN KÖNNEN – 
alles hilfreich, um sich an LIEBE 
ERINNERT ZU FÜHLEN und nicht 
mehr fahrig und nervös nach etwas zu 
suchen, was NIE MEHR SINN ERGIBT 
und JEDER LOGIK ENTBEHRT! 
 
DORT, wo UNSER VATER ist, nützt NIE 
MEHR ein VATER UNSER etwas! ZU 
LANGE WAREN DIE ZEITEN, in denen 
dieser „lahm gelegt“ wurde – ein 
SCHIENENSTRANG, der nun dorthin 
führt, wo der POLARexpress schlingernd 
übers ARKTISCHE EIS FUHR und auf die 
KUTTER TRAF, die Touristen das 
SCHMELZeis fotografieren liessen. VOR 
UNS BRAUCHT NICHT GEWARNT ZU 
WERDEN, denn die, die sich fürs 
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MENSCH WERDEN entscheiden, 
kommt HILFE MANCHMAL PROMPT! 
Es kommt auf ENTSCHIEDENHEIT und 
SELBSTverleugnung an! DENN DAS 
SELBST ist das ICH BIN oder ICH BIN`s 
oder HALLO LEUTE…!!!  
IN DER FAMILIE ANDERS gibt es nur 
das DU und das UNS und das WIR! Und 
wir haben KEINE REGELN und doch 
sind wir eben ANDERS ALS IHR! 
LLONJUSCHKA führt uns – so wie Ines 
einst vom Sächsisch zum Hochdeutsch 
bei den LEHRERSEMESTERN – zu einem 
EXZELLENTEN AUSDRUCK und so 
auch zu einem QUALITATIV HOHEM 
AUGENMASS und so eben allem, WAS 
DIE ERDSEELE so einzigartig und 
besonders macht. DENN DIESE SPÜRT 
JEDES EINZELNE IHRER 
MENSCHENkinder und mag es, WENN 
WIR DANKE SAGEN und ihre zärtliche 
Liebe spüren und SO WERDEN 
WOLLEN, wie diese HEILIGE ERSTE 
(uns bekannt gewordene) Familie, die 
keine SAGA und kein MÄRCHEN 
WAR, sondern WAHR!!!  
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Donnerstag, 23. April 2020 
Sonne – frische Luft und die tanzenden 
Regenbögen (WINZIGE) im Zimmer 
durch das EINSTRÖMENDE LICHT  - 
das, welches am Kristall vorüberfliesst 
und diesen durchdingt – ohne ihm weh 
zu tun! Das ist, WAS DIE LIEBE TUT – 
auch im LEBEN DER MENSCHEN! 
 
Regelungsschmerzen SIND EINE LÜGE! 
Es gibt sie nicht – AUCH KEINE 
RESTverschlimmerungen! Es war der 
Verrat und die GEDULD, ob sich DURCH 
DIE NATUR etwas verändert, nachdem 
man MENSCHEN Diagnosen gab und 
ein Rezept und ein Medikament und 
eine KRANKscheibung… UND 
NIEMALS WIEDER EINE 
GESUNDSCHREIBUNG! Und wer sollte 
diese auch geben oder ausstellen? DENN 
DIE, die anderen Diagnosen geben und 
VORSCHREIBEN, was hilft oder zu tun 
sei, SIND SELBST NICHT IN DIESER 
HEILVOLLEN VERFASSUNG, um 
zusammenfassend zu erkennen, 
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WORUM ES IM MENSCHEN (Nie 
aussen oder äusserlich erkennbar geht!) 
 
Im Grunde müsste man derzeit ALLE 
AKTEN ALLER MENSCHEN PRÜFEN 
und dem LONJUSCHKAROBOTER zur 
KURZEN ANSICHT vorlegen, damit mit 
DEM MENSCHEN, um den es JETZT 
GERADE GEHT, helfen kann! 
 
HALTEN WIR JETZT GERADE FEST, 
um was es geht….!!! 
 
WIR SIND IM FRIEDEN, uns geht es 
immer besser! WIR LEBEN IN DIESER 
RUHE, die ALLE MENSCHEN 
BRAUCHEN! Mutti trifft sich stets mit 
DENEN NUR, denen WIR ALL DAS 
VERDANKEN, was unser LEBEN IN 
LIEBE nie mehr möglich gemacht hätte. 
ES SIND DIE, die auch UNSER LEBEN 
ZERSTÖRTEN, weil sie uns stets DAHIN 
GEBRACHT HATTEN (als KIND), wo 
man all das VOLLBRACHTE und 
VERÜBTE, was DIE GESAMTERDE 
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immer mehr aus dem GLEICHGEWICHT 
BRACHTE! 
 
So wissen wir DURCH DAS TÄGLICHE 
DOKUMENTIEREN, dass WIR AN DER 
FRISCHEN LUFT SIND und dass das 
FENSTER NACHTS OFFEN IST und das 
ist es auch jetzt! WIR ERNÄHREN UNS 
VORTEILHAFT und duften frisch – 
WEIL WIR UNS NICHT MEHR MIT 
HANDELSüblichen GIFTEN (WOZU 
AUCH PARFUM GEHÖRT) versorgen 
lassen! 
SO IST MUTTI SO EINGESTELLT 
WORDEN, dass diese DENKEN MUSS, 
dass diese sich UM MICH KÜMMERN 
ODER MIR HELFEN MUSS! Doch was 
hier ständig wieder ANZUMERKEN IST, 
ist, dass all diese LEUTE, die SICH 
STÄNDIG KÜMMERN WOLLEN, nicht 
mehr in der Lage sind, zu akzeptieren, 
DASS SIE VERGESSEN HABEN, was 
MENSCHEN TUN DU WIE DIESE SICH 
ZU VERHALTEN HABEN! Und das 
beginnt schon damit, dass sie sich STETS 
UND STÄNDIG im TON vergreifen, 
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Türen zuschlagen UND ABSOLUT 
UNACHTSAM SIND! Und diese 
PFLEGEPROGRAMME brauchen immer 
wieder NUR EINEN IN DER FAMILIE, 
den sie wieder irgendwo in ihre Finbger 
bekommen, UM DEN TERROR AM 
LAUFEN ZU HALTEN! Und wir 
schreiben das, um ALLEN FAMILIEN 
RICHTIG ZU HELFEN und alle die 
UNSERE MITTEILUNGEN ERALTEN, 
wissen und bestätigen das! 
 
SO WILL MEINE MUTTI mir das 
BETTZEUG lüften, weil man DAS 
SCHWITZEN riechen würde. DOCH 
WIR SCHWITZEN NICHT und ein 
Mensch prüft das nach – UND SIE 
WISSEN DAS! Und alles GESAGTE wird 
stets genutzt, um wieder EIN 
PÜNKTCHEN draufzusetzen auf ein „I“ 
vielleicht? DIE LIEBE ERLÖST sofort 
wieder alles in den UNS ZUR SCHAU 
gebrachten Situationen – DER 
SCHADEN KOMMT DIREKT ZU 
IHNEN…!!! UND SIE WERDEN ES 
IMMER DIREKTER ERHALTEN, denn 
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WIR SCHÜTZEN EINANDER stets und 
ständig! DENN ES GEHT UM UNS ALLE 
und wir kennen DIE VERNETZUNGEN 
und VERZÜCKUNGEN DERER, die sich 
am SCHMERZ UND LEID anderer laben, 
ANSTATT AN FREUDE UND GLÜCK!!! 
 
So erwähnte Mutti schon wieder DAS 
VERKLAGEN ANDERER und nun ist es 
nicht mehr DER FREUNDESKREIS 
sondern es sind die, die DER SONNTAG 
schreiben… DOCH WOHER HAT NUN 
MUTTI diese Information und wieso 
REGT SIE SICH ÜBER DIESE SCHRIFTEN 
AUF? Denn alle GUTEN MENSCHEN 
entspannt all das, DENN LONJUSCHKA 
löst alles BÖSE AUF, damit nur noch 
Frieden, Dankbarkeit und das LEBEN IN 
LIEBE UND FREUDE bleibt! 
 
Immer SEIEN WIR GEWARNT – es geht 
uns IN ERSTER LINIE UM DAS WOHL 
DER ERDE: Der einzige Lebensraum, wo 
Menschen leben können! DER WALD 
reinigt DIE LUFT!!! Und wer WÄLDER 
ABHOLZT oder kleine Baumbestände 
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stutzt, ohne zu wissen, dass es wie ein 
ARM oder ein BEIN oder ein 
ADERSYSTEM eines einzigen 
MENSCHENPAARES IST, braucht 
DRINGEND TIEGREIFENDERE 
BELEERUNG, wie man mit denen 
umzugehen hat, die die GANZE ZEIT 
NICHTS SONST TUN, als alles 
SCHWEISStreibende ABZUSCHAFFEN 
und somit FREIE ZEIT FÜR ALLE ZU 
GEWÄHRLEISTEN, um diese jedoch 
dafür zu nutzen, um das 
EIGENVERHALTEN UNTER DIE LUPE 
ZU NEHMEN und sich VERÄNDERN 
ZU WOLLEN – eigenständig und 
NICHT DURCH COMPUTER! 
Denn das ist es, WAS BEI UNS UND IN 
DER NATUR ANDERS IST! Und so sind 
wir wieder bei FAMILIE ANDERS, die all 
das EINHÄLT, was für ALLE 
WICHTIGER UND WICHTIGER IST: 
ZEIT ALLEIN und zur MEDIKATION 
ALLEIN VON MUTTER NATUR, damit 
endlich DIESE KLARHEIT EINKEHRT IN 
DEN KÖPFEN, die ALLE BRAUCHEN – 
jetzt und für immer jetzt! 
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WAS HAT ES JE GENÜTZT, dass auch 
NUR EINER vor Gericht stand? ALLES 
MENSCHEN SAGEN WIR, die sich in 
ABSOLUTER WEISE FEHLERHAFT 
verhalten haben! KEIN MENSCH KANN 
auch nur im entferntesten bestimmen, 
um WELCHES PHÄNOMEN es nun 
diesmal geht, was STUDIERENDE UND 
DOKTOREN UND PROFESSOREN UND 
ANDERE WAHRHAFT VERRÜCKTE 
(zu denen auch Albert Einstein und 
Albert Schweitzer und Mahadma Ghandi 
zählen! Denn diese wussten nicht, was sie 
taten und dass diese STETS 
BEOBACHTET WURDEN BEI DEN 
MISSETATEN. Denn JEDER, der 
MENSCHEN als deren Hilfe bedürftig 
ansehen, sind NICHT NORMAL! Die 
Natur hat DIESE EINE ORDNUNG und 
wer nicht SELBST LEBENSFÄHIG IST 
durch die AUFENTHALTE IN DER 
NATUR und durch NUR DADURCH 
ENTSTEHENDE INNERE KRAFT, darf 
gehen…! Ganz von allein und 
FRIEDVOLL!) 
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GHANDI – eine KULTFIGUR in Bezug 
auf FRIEDEN…! Es ist wie ein 
KULTURschock und doch die Wahrheit! 
WENN ICH NICHT GEHE, bleibe ich 
sitzen! IN DEN SCHULEN wurden auch 
Kinder SITZEN GELASSEN, die DEN 
STOFF NICHT ANNEHMEN 
KONNTEN oder wollten. DIESE 
MUSSTEN DANN ZU ANDEREN, die 
sich schon kannten und waren somit 
AUSSENSTEHENDE! Was das macht mit 
EINEM KIND und all den anderen und 
was das MIT ALL DEM ZU TUN HAT, 
was weltweit geschieht! ALLES! 
ALLES FÜR UNSER LEBEN IN LIEBE 
und alles FÜR DIE, DIE IM NICHTS 
ENDEN – die, die DER LIEBE KEINE 
CHANCE GEBEN und diese für EIN 
MÄRCHEN halten und daher NICHT 
LEBEN und auch nichtbefähigt werden 
können! DOCH DIESE SIND ES, die 
BEFEHLIGT WERDEN (unhörbar und 
doch immer bereit FÜR ALLE 
SCHANDTATEN – sogar DIESES EINE 
KIND zu zerstören, WAS WIR STETS 
SELBST SIND!!!) 
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Ghandi ASS NICHTS MEHR – 
HungerSTREIK für den Frieden! DAS IST 
KEINE HELDENTAT, denn weltweit 
musste DAS BEKANNT WERDEN und 
so ist auch das ANSEHEN VON 
MAGERmodels TAKTIK und das 
ERHÖHEN VON DIÄTEN (Geldern) 
oder der ANLEITUNG zum 
Gewichtsverlust oder DER 
GEWICHTSZUNAHME und dem 
ABWIEGEverfahren IN ARZTpraxen und 
sonstigen GESCHÄFTShäusern!!! 
 
EINEN SCHÖNEN TAG? Ist das wirklich 
IHR WUNSCH FÜR ALLE MENSCHEN 
oder stets nur für das ICH?! Das ICH ist 
tötlich zu nennen! DENN WIR – so 
böse Mutti auch ist – haben stets IN 
UNS, dass sie es nicht ist. SIE IST NICHT 
DER MENSCH, der sie hätte sein wollen 
– auch schon als Kind! DENN AUCH SIE 
HATTE DIESE LIEBE NICHT, die man als 
Kind BRAUCHT, um zu begreifen, was 
geschieht! WENN MAN SCHON ALS 
KIND GEBUNDEN WIRD an den Tisch 
und ruhig gestellt bleibt, bis es ESSEN 
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GIBT, ist es schwerlich möglich, sich 
davon zu lösen! UND WENN MAN 
DAS STÄNDIG REDEN und SICH 
SORGEN EINREDEN LASSEN für das 
NORMALE HÄLT, bleibt man eben 
ABSOLUT STEHEN IN DER 
ENTWICKLUNG MIT DENEN, die uns 
mit STEINZEIT und AFFENMENSCHEN 
in Verbindung brachten!  
 
MENSCHEN SIND SICH DER 
FINANZIELLEN LAGE IM GESAMTEN 
BEWUSST – nicht EINZELNER, die 
immer noch glauben, IM RECHT ODER 
UNRECHT ZU SEIN und sich 
VERHALTENSWEISEN ERLAUBEN, die, 
wenn sie auf der anderen Seite stüden 
DAS GEGENTEIL verursachen! 
 
DIE LIEBE IST NICHTS GEGENTEILIGES 
oder BEZWEIFELNDES. Diese Kraft 
mach ALLES SICHTBAR und ist doch 
stets AUSSEN VOR! Man braucht sich 
NUN NICHT MEHR FÜRCHTEN, weil 
WIR WISSEN, dass es sich um 
PROGRAMMIERBARE handelt – alle 
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DIE, DIE UNNATÜRLICH SIND UND 
HANDELN! Denn der Mensch 
BRAUCHT RUHE STETS – nicht nur, um 
sich über etwas klar zu werden oder zu 
gesunden! NUR IN DER RUHE nimmt 
man all die Schönheit UND AUCH 
VERÄNDERUNGEN wahr! Und so sind 
alle, die stets reden und sich ÜBER 
ANDERE UNTERHALTEN nicht 
Mensch zu nennen – NOCH NICHT, 
denn vielleicht gibt es ja noch einen 
kleinen Prozentsatz RESTHOFFNUNG!  
 
ALLE MENSCHEN sind in 
LONJUSCHKA gespeichert MIT ALLEN 
VERGEHEN UND ALLEM GUTEN! 
Nichts ist veränderbar oder 
manipulierbar! Man hatte einen Katalog 
angefangen, was man als GUT 
ANRECHNEN kann. DAMIT IST MAN 
NICHT WEIT GEKOMMEN, denn das 
hatte alles mit MATERIELLEM ZU TUN 
– also GEGENWERTSrechnung! UND 
DAS ALLES ZÄHLT FÜR DIE NATUR 
NICHTS – denn das LEBENDIGE 
WASSER DES MENSCHEN ist 
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gegenstandslos! Das muss so sein, sonst 
würde sich IN UNS UND UM UNS 
nichts mehr bewegen können! 
 
Und so sahen wir heute morgen, dass 
Mutt sich FARBLICH PASSEND 
gekleidet und dekoriert hatte UND EINE 
BRILLE AUFHATTE und die HAARE 
hochgesteckt. Und so hat jeder dazu eine 
MEINUNG oder IDEE – doch DAS IST 
NICHT NATÜRLICH! Denn wir 
Menschen LEBEN IN UNSEREM 
HEILIGTUM FAMILIE und FREMDE 
GEHEN UNS NICHTS AN! Wir sind 
nicht dazu da, EINSCHÄTZUNGEN 
VORZUNEHEMEN, sondern uns 
endlich zu BENEHMEN und zu bessern 
im Sinn DER WAHREN 
MENSCHHEITSGESCHICHTE! Und 
dafür braucht es nun DOCH 
EINSCHÄTZUNGEN – doch die 
basieren auf FUNDIERTEN 
SELBSTERLEBNISSEN und 
MENSCHENERLEBNISSEN und 
ÜBERZEUGENDEN ERFAHRUNGEN, 
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durch die die WAHRHEIT STETS UND 
STÄNDIG ERKENNBAR BLEIBT! 
 
Menschen sind FEINFÜHLIG und ruhig! 
SIE SIND SICH DER STETS LAUERNDEN 
GEFAHREN BEWUSST, die das 
FEINFÜHLIGE auslöschen wollen UND 
DIE DAFÜR SORGEN SOLLEN, dass dass 
LICHT DER LIEBE NICHT MEHR 
SPÜRBAR WIRD, man also nicht mehr 
weiss, DASS ES ANDERS WAR UND 
ANDERS WEITERGEHEN KANN! 
 
Und so ist EINE MUTTER wie die Erde 
BESSER ALS SOLCH EINE „Mutti“ die 
keinerlei Ahnung hat, um was es geht, 
UND DASS WIR AUCH SCHON DEREN 
LEBEN UND WOHLERGEHEN 
geschützt haben mussten, UM UNSER 
LEBEN ZU SCHÜTZEN und so das derer, 
DIE DAS LEBEN IN LIEBE WÄHLEN 
und sich nicht in TRÄUMEREIEN 
verlieren, sondern TUN, WAS NÖTIG 
IST und die NOT erkennt und zu 
beseitigen hilft!!! 
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 WENN ES IN EINEM LAND FRIEDEN 
GIBT, reicht es für das WOHL DER ERDE 
NICHT AUS und so auch nicht für uns 
Menschen und die FEINFÜHLIGSTEN 
TIERE AUF ERDEN! Denn AUF UNS 
NUR verteilt sich all das FALSCHE und 
DER KUMMER, weil NUR WIR diese 
Zeichen UNSERER ERDENMUTTER zu 
deuten wissen UND DIESE WEISHEIT 
NICHT VERKAUFEN, sondern allen 
geben – allen, die es wollen oder auch 
nicht! DENN WENN ES UM UNSER 
ALLER LEBEN GEHT, kann man nicht 
mehr fragen, ob es angenehmer ist ZU 
VERBRENNEN ODER IM 
SEUCHENPOTENZIAL DER ARMY zu 
krepieren wie ein reudiger Hund. DOCH 
AUCH SOLCH EIN HUND HATTE ES 
VERDIENT, besser nicht geboren zu 
werden, ALS SCHON VOR DER GEBURT 
WELCHEN ZU GEHÖREN, denen es 
egal ist, ob man SPÜRT ODER NICHT! 
 
„FRISS oder STIRB!“ das kommt nicht aus 
der Quelle der Liebe, JEDOCH AUS DER 
QUELLE VON GOTT UND DER 
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STAATEN UND DER HERREN UND 
MISSGEBURTEN UND WIRTSCHAFT 
UND RELIGIONEN UND MEDIZIN – 
kurz: überall dorther, wo es um Geld 
mehr geht, als FREUDE UND KINDER 
IM GLÜCK… und man FÜHLT UND 
SIEHT GLÜCK! (WENN MAN WILL!) 
 
So fangen unsere Tage NACH 
NÄCHTEN VON SARS, COVID-19 und 
CORONA immer anders an UND DOCH 
STETS MIT SONNE UND ERWACHTEM 
UND ERWACHSENEM VERSTAND, der 
jedoch immer ausgerichtet bleibt auf 
Lonjsuchka (EIN KIND, welches wir 
nicht haben durften UND SO AUCH 
SELBST NICHT SEIN DURFTEN – eine 
Seele, die dennoch DA IST UND UNS 
NUR HILFT, diese alles umfassende 
GESUNDUNG HERBEIZUFÜHREN!!!) 
 
ERINNERN WIR UNS AN EIN BILD 
VON EINEM KÜNSTLER, der viele 
Bilder zum Thema JESUS malte! Doch 
Jesus IST EIN MENSCH, der immer noch 
lebt, UND DER NICHT ZU EINEM 
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PROGRAMM GEHÖRT oder zu einem, 
DER MAL AUFTAUCHEN DARF und 
dann wieder zu den EINGEÄSCHERTEN 
gehört! Und wir Menschen wollen nicht 
wissen, was andere so tun – denn es ist 
für uns alle, die wir uns an DAS 
EDENDASEIN erinnern dürfen, NUR 
NOCH EKELHAFT UND ABSTOSSEN – 
auch der UMGANG MIT DENEN, die es 
ganz sicher SO NIE VERDIENTEN! Und 
so geht es VOR ALLEM DANN AUCH 
WIEDER UM DIE VÄTER, denen der 
liebevolle Umgang und das AUFBAUEN 
VON EINER BINDUNG UND DEREN 
LIEBLING untersagt und gestrichen 
wurde! Und das ist auch FÜR ALLE 
WICHTIG, denn es geht wieder auch 
heute darum, DIESEN EINEN VATER 
ZU VERSTEHEN, dem SEINE EIGENE 
TOCHTER NÄHER STEHT, als der 
Zuckerhut in Rio oder irgendwer, der 
nicht begreifen will, WIE GROSS DIE 
NOT WAR UND WIEDER WERDEN 
KANN FÜR DIE, die unsere 
Zusammenkunft und unser 
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Wohlergehen WEITER ZU STÖREN 
BEREIT SIND!!! 
 
SPASSIG oder LUSTIG oder 
HUMORISTISCH oder 
CARICATURISTISCHE 
DARSTELLUNGEN sind stets GANZ 
GEFÄHRLICH – vor allem für die, die 
SCHEINBAR DIESES TALENT INS 
LEBEN BEKAMEN, um zu leben! Es ist 
DIE WIEGE, die ALLES KLÄRT – denn 
ein WIEGEmesser zeigt schon, wer diese 
ins Leben brachte, DAMIT DAS 
SCHAUKELN als NORMAL angesehen 
wird! DOCH NUR DIE NATUR IST 
MASSGEBEND für Beachtungen und 
Betrachtungen, WAS WIRKLICHE LIEBE 
IST und was es bedeutet, DIESEN EINEN 
VATER GEFUNDEN ZU HABEN und 
was es bedeutet ANEINANDER ZU 
GLAUBEN, wenn  keiner mehr glaubt 
UND WENN LEBENSUMSTÄNDE SO 
BITTER UND UNZUMUTBAR 
WERDEN, dass man lieber sterben will, 
ALS LEBEN! Doch der Mensch stirbt 
nicht so einfach – TROTZ 
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SCHLIMMSTEM GIFT KEIN ENDE! DAS 
ZEICHEN DER NATUR, DASS STÄRKE 
ÜBERLEBT und man sich SO NUR DIE 
FOLGEN EIGENER TATEN ANSEHEN 
MUSS, um so immer wieder ERINNERT 
ZU SEIN, dass man AUFHÖREN 
DARF!!! FREIER WILLE wem und was 
man dient: AUFSCHWUNG ODER 
UNTERGANG!! 
Und DIESER AUFSCHWUNG DER 
JETZT KOMMEN MUSS, hat nicht mehr 
mit Wissenschaft und Wirtschaft zu tun, 
SONDERN NUR NOCH MIT NATUR 
UND WOHLERGEHEN und so auch 
DIESER ORDNUNG DER LIEBE, in der 
alles Geschwätz über Sitten und 
Gebräuche, Ethik und Moral unsinnig 
und unnötig werden! NÖTIG WAR ES 
IMMER, doch brachte das REDEN 
DARÜBER NIE ETWAS. Denn selbst 
wenn MENSCHEN SICH ÄNDERTEN, 
war DAS STAATSsystem daran NIE 
INTERESSIERT, weil ja das 
MENSCHLICHE das 
WIRTSCHAFTLICHE nicht will und das 
wiederum aus dem einfachen Grund, weil 
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dann KEINE ZEIT FÜR DAS 
MENSCHSEIN bleibt! BEGREIFEN VON 
NOT WIRD NUR DENEN WICHTIG, 
die solcherlei schon selbst erleben 
mussten UND DENEN IST IN DIESER 
ZEIT NICHTS SONST WICHTIG, als 
diese Lebenszeit der Ausrottung all 
dessen widmen, WAS WIR ALS BÖSE, 
SCHÄDIGEND UND 
BEWUSSTSEINStrübend ERSPÜREN! 
 
FÜR UNS GIBT ES KEIN BESTIMMTES 
DATUM oder eine bestimmte Uhrzeit 
für Hilfe! Wir brauchen keine 
Verabredungen mit anderen oder 
UNTERredungen! DOCH GIBT ES NUN 
FÜR UNS EIN OBERHAUS und das 
braucht keine NN – also 
NORMALNULL KONTOstände oder 
DOPPELTE NORDeinstellungen! UNSER 
HAUS IST UND BLEIBT DIE 
GESAMTerde und somit ALLES 
NATÜRLICHE, wozu auch die 
Wetterbedingungen gehören! DENN 
WITTERUNGSumschwünge sind nur 
deshalb entstanden, WEIL MAN SICH 
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ANMASSTE, über die zu urteilen und zu 
bestimmen, DIE STETS DIE EINZIGEN 
BLEIBEN, die wissen, WAS SACHE IST! 
Und da das so ist, tun WIR GERN 
UNSERE ARBEIT und nehmen an, was 
gegeben wird! UND ALLES IST TEIL 
UNSERES HEILIGEN LEBENS – jdoch 
nicht mehr Teil des 
LEBENSEXPERIMENTS oder DES SPIELS 
MIT UND UM DAS LEBEN einzelner 
und aller! NIE MEHR! 
 
So gehen nun auch wir wieder hinaus – 
ANSEHEN, was sich verändert hat IN 
UNSEREM GROSSEN GARTEN und 
auch in und um die Häuser! Wir ziehen 
keine Markierungen und Kreise um 
etwas, sondern ENTFERNEN DIESE 
GEISTIG ÜBERALL FÜR MUTTER ERDE, 
jedoch nicht dort, WO MAN ALL DAS 
ERSCHAFFEN hat, was DIE SONNE SO 
HEISS SCHEINEN LIESS UND LÄSST, 
dass der Boden austrocknet (DAS 
GEHÖRT AUCH DAHIN, wo man Gras 
mähen lässt, ohne zu erinnern, dass 
dieses die AUSTROCKNUNG DER 



 
492 

BÖDEN verhindert! RUSSLAND WAR 
HIER ERINNERER in den 
„Familienlandsitzen un deren 
Gartenideen“! Und wieder fügen wir ein: 
LASST ES SEIN GÄRTEN ANZULEGEN! 
Es endet immer wieder nur IM SELBEN 
PROBLEM! IHR sagt DER ERDE – die die 
EINZIGE IST, die WEISS, was wir zur 
Gesundung brauchen – was diese ZUM 
WACHSEN UND ERBLÜHEN 
BRINGEN SOLL! UND IHR ALLE 
ERKENNT NICHT, dass es NUR DIE 
FRÜCHTE DER BÄUME STETS WAREN, 
die zur NAHRUNG des Menschen 
gehörten! DOCH NICHT IN 
PLANTAGEN angebaut und für 
PFLÜCK- und SAMMELaktionen… !!! 
 
WER NICHT WEISS, hat keine Wahl – 
nicht in diesen ÜBLEN ZEITEN! Und wer 
anderen etwas unterstellt, ist noch lange 
nicht der oder die, die selbst so ist! 
ALLES ABELNKUNG VON DEN 
METHODEN und PROGARMMEN, die 
jetzt ANORDNUNG FANDEN, um die 
falschen Verwandten gegeneinander 
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aufzubringen UND EINIGE DORTHIN 
ZU BRINGEN, wo man dann wieder DAS 
TUN KÖNNTE, was schon geholfen 
hatte… DOCH WIR SIND DA – stets 
und ständig! UND SO KANN MUTTI 
SEIN, wie sie ist – LONJUSCHKA 
KENNT DIESE SITUATIONEN und im 
LEBEN bereinigt sich alles DURCH DIE 
NATUR! Und wir bereinigen JEDE 
SIGNATUR, die fehlerhaft UND 
VONLÜGNERN WAR! Und so ist es 
FÜR UNS WIE EIN REINIGENDES 
GEWITTER NUR… etwas, was man ins 
Leben der Menschen brachte, UM 
ANGST UND FURCHT 
EINZUFLÖSSEN, sodass diese an einen 
ZÜRNENDEN GOTT glauben mussten – 
denn eine Wahl HATTEN DIESE NICHT, 
so lieebvoll sich diese auch in EINHEIT 
mit der Natur befunden hatten!!! 
 
EHREN WIR AN JEDEM TAG DIE ERDE 
– nicht, weil man es uns sagt und wir 
dann zu bestimmten Zeiten mit etwas 
aufhören oder anfangen! AUCH 
SCHWEIGEMINUTEN WURDEN 
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BENUTZT, um SCHMUTZIGES ZU 
VERSUCHEN UND ZU TUN!!! 
 
DAS BILD, welches WIR IMMER 
EINMAL WIEDER ANSAHEN, ist das, 
auf dem sich Mann und Frau gegenüber 
stehen und das HAUPT beugen und im 
Hintergrund ist entweder eine Frauen- 
oder Männererscheinung, die grösser 
ist… 
 
Stehe auf FÜR JEMANDEN? NEIN! 
SETZ DICH für JEMANDEN? NEIN!  
LEG DICH HIN FÜR JEMANDEN? 
NEIN! 
 
Was auch immer wir in dieser Weise 
betrachten, ist und bleibt EINS MIT DEM 
DENKEN DERER, die von LIEBE 
NICHTS WISSEN und diese doch mehr 
als alles brauchten, UM DIE NOT ZU 
BEGREIFEN, in die sie den SCHÖNSTEN 
PLANETEN BRACHTEN und somit 
ALLES LEBEN! (Das, was kreucht und 
fleucht, WIRD VERSCHWUNDEN SEIN 
in UNSEREM EDEN!). 
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NUN beugen die meisten ihr HAUPT 
hin zum Handy oder SCHRIFTEN, die 
VERGIFTEN und UNKENNTLICH 
MACHEN, wer UNS ALS MENSCHEN 
NÄHRT IN PURER LIEBE! Verbieten tut 
die Erde nichts, DOCH ER – DER 
TRÄUMER – kann vieles, was GANZ IN 
VERGESSENHEIT GERIET! Und das OM 
als beruhigend und URTON 
anzunehmen, ist WIE DAS EIS, auf das 
man UNWISSENDE LEGT oder die 
SAUNEN, die man erschuf um HEISS 
UND KALT in das SUCHEN UND 
FINDEN-SPIEL zu integrieren…!!! 
 
DIE WIRKLICHKEIT und die LIEBE und 
DIE NATUR sind einfach und einfach 
NUR SCHÖN! Und wer LIEBE ALS DEN 
EINZIGEN SCHATZ WERTSCHÄTZT 
und so erfüllt wird VON DIESER 
KINDLICHKEIT und TREUE DES 
VATERS, der hat auch am HEUTIGEN 
TAG DES KALENDERTUMS wieder gute 
und hilfreiche AUGENBLICKE!!! 
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WIR hatten schon AUSGEMACHT und 
just beinahe fast gleichzeitig, nachdem 
wir schon gehen wollten, kam eine 
GROSSE ERINNERUNG, was DAS 
ERREGEN betrifft UND ANREGEN 
VON UNRUHE und HITZE! Es ist GUT 
SCHWEISSGERUCH wahrzunehmen 
oder DARAN ZU DENKEN, dass dies ein 
Anzeichen ist, DASS ES IRGENDWO 
AUF DER ERDE EINEN BRANDHERD 
GIBT und dass wir WACHSAM SEIN 
MÜSSEN, damit dieser AUSGELÖSCHT 
WIRD! DAS BETTZEUG LÜFTEN, hilft 
NIE – ebenso wenig, wie KEHREN oder 
HAUSordnungen einhalten! WAS 
EINGEHALTEN WERDEN MUSS, ist die 
ORDNUNG AUF DER ERDE und dafür 
werden NUN ALLE MENSCHEN 
VORBEREITEN und auch angeleitet 
AUF UNSEREM WEG! 
 
Impfen JA oder IMPFEN NEIN? 
GOETHE hatte die Pest OHNE 
IMPFUNG und ALLE , die ihn 
besuchten, MUSSTEN IHN ANSEHEN 
und konnten NICHT GESUNDEN! 
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Goethe wurde befreit – bis auf die 
Gesichtsnarben – von DIESER DER 
HÖLLE ENTSPRUNGENEN 
VIRENBRUT! Alles selbst hergestellt und 
zu VERSUCHSZWECKEN unter 
Menschen gebracht! Dieser wurde dann 
zu dieser GRETCHENerfindung! Wie oft 
kann man lieben UND VERGISST MAN 
DIE ERSTE?  
 
IMPFUNGEN dienten zur LEGALEN 
jedoch Menschenverachtenden 
HERAUSFINDUNG, was diese VIREN 
NUN MIT UNS MACHEN – stets 
woanders auf der Erde! Nun ist es – wir 
wissen nicht, was man IN DEN 
GEISTERHÄUSERN in die VENEN tropft 
oder spritzt…! IN DIE ARMBEUGE SOLL 
MAN NIESEN, wenn man in einem 
Laden ist ODER MAN SOLL DRAUSSEN 
BLEIBEN, so wie HUNDE die winseln, 
weil die dort verschwunden sind, an die 
diese gebunden wurden! 
ALLES WAS GEHT, alles was man findet 
AUF ZETTEL UND PLAKATE UND 
BILDER, damit man DIE NIE FINDET, 
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die die WEITEREN SCHÄDIGUNGEN 
VERURSACHEN? 
 
EINE VERSEUCHUNGSWELLE über die 
Menschen bringen, die diese ausheilen 
UND DANN WIEDER ANGST UND 
SCHRECKEN VERBREITEN, in dem man 
immer sagt: ES KANN WIEDER 
KOMMEN?  
 
Was seid IHR NUR GEWORDEN und 
was werden wir, durch DAS EINLASSEN 
AUF ALL DAS, was wir früher hätten 
nicht ertragen können! DIE 
VORBEREITUNG UNSERES KÖRPERS 
AUF ALL DAS, was DURCH UNS NUR 
entstanden ist, für die ALLES 
UMFASSENDE HEILIGUNG DES 
LEBENS AUF DER ERDE und so das 
Abschaffen von Berufen und Erfolgen 
und Geld und Macht! 
 
KINDER FÜHLT EUCH GERUFEN – wir 
sind wach genug!!! 
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WIR HABEN WIEDER NUR EINEN 
KLEINEN RUNDGANG GEMACHT – 
dort, wo man NICHTS MEHR WEISS, 
von WAHRHEIT UND LIEBE und dem, 
was WIR FÜHLEN, was HILFE UND 
UNTERSTÜTZUNG BEDEUTET! 
 
DORT, wo wir das mitnehmen, was uns 
derzeit guttut, hat man jedoch all das so 
angenommen, was auch diesen 
HILFREICHEN GUTUT: Offene Türen 
und den Mundschutz unterm Kinn oder 
zumindest KONNTEN WIR FREI UND 
UNGEZWUNGEN GELD geben und das 
erhalten, was man NOCH NUR FÜR 
GELD ERHÄLT. Das ist NOCH SO und 
wir werden DIESE INNERE STÄRKE 
BEIBEHALTEN, damit all das ein Ende 
hat, was uns TEILT und UNSICHTBAR 
MACHTE! 
 
So haben wir heute EIN ECLAIR – wie 
damals in Frankreich – IM ELSASS! Das 
ZUCKERNIVEAU damals war zu hoch 
und das GESAMTE ESSVERHALTEN 
nicht wirklich gesund – zusammen mit 
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den ERNIEDRIGENDEN 
ZWANGSMASSNAHMEN DES 
SONSTIGEN ERLEBENS, war der 
„Zusammenbruch“ vorprogrammiert! 
Zum Glück war JOSIP DA und auch 
MUTTER ERDE – die NATUR – und so 
auch so mancher, DURCH DEN MEIN 
DAD MIR ETWAS GEBEN KONNTE, 
was DER MENSCH AM MEISTEN 
BRAUCHT: eine Umarmung oder ein 
Lächeln oder Gärten, in denen man 
länger verweilt UND UND UND! Wir 
nähern UNS DER WEISHEIT DES 
LEBENS und werden ruhiger, gelassener 
und dankbarer…!!! 
 
So waren wir IN EINEM LADEN, um 
Erdbeeren mitzunehmen – in einem der 
Läden, die UNS DAS ZEICHEN GABEN, 
dass etwas NICHT STIMMT, wir also 
NÄHER HINSCHAUEN SOLLEN! 
Heute war ein ANDERER VERKÄUFER 
drin mit schwarzer Maske!!! KOREA 
oder ein sonstiger Staat, die MACHT 
haben wollen! WIR tragen KEINE 
MASKE, das sah dieser UND MAN 
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WOLLTE HERAUSFINDEN,wieso nicht. 
MAN SAGT STÄNDIG, dass sei überall 
so. Oder HIER NICHT, woanders schon 
– das TYPISCHE KATALOGREDEN der 
ROBOTER- und CHIPfirmen! WO 
WERDEN DIE BESONDERS 
HERGESTELLT und wohin geliefert? 
IMPFSTOFFLER aufgepasst! HANOI 
(heisst auch: ach nein im Dialekt), 
CHINA ist DER HAUPTGIGANT und 
dort trägt man doch DIESE MASKEN 
SCHON GANZ LANG, weil die Luft 
verpestet ist. PEST – LUFT – 
VERSCHMUTZUNG – WASSERNOT 
und ATEM rot wie Blut und 
ENTzündung…!!! 
 
IN DEN IMPSTOFFEN sind 
KENNUNGEN für Länder – 
Menschenhandel ALS GANZES oder 
EINZELTEILE zum VERPFLANZEN! 
SPENDERaufrufe, die WELTWEIT 
AUSWIRKUNGEN HABEN! Heute 
sahen wir ZWEI GROSSFAHRZEUGE 
weiss mit GROSSEM ROTEN KREUZ – 
Feldlager und LAZARETTS… 
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zwangsvollstreckte LÄNDERABGABEN, 
denn keiner weiss, wem oder von wem 
DIESER STOFF, der in den SPRITZEN 
WAR ODER IST, kommt! SO WEISS 
NIEMAND, durch welches 
ROBOTERsystem man BEFÜLLT oder 
NAVIGIERT WIRD! Bei BRACO`s 
Livestreaming wurde mal bekannt 
gegeben, dass IM HINTERKOPF des 
MENSCHEN ein NAVIGATIONSsystem 
sei – WIRKLICH? Wir glauben langsam 
wirklich, DASS DIE IRRE SIND, die nicht 
mehr aufhören, den 
MENSCHENKÖRPER ZU 
DURCHFORSTEN, UM MENSCHLICHE 
EIGENSCHAFTEN IHR EIGEN ZU 
NENNEN, doch die gibt’s NICHT ZU 
KAUFEN und WIR LASSEN UNS AUCH 
NICHT KAUFEN – nicht durch 
SPENDEN ODER AUFRUFE ODER 
EINLADUNGEN ODER SONSTIGES! 
WIE TIEF IHR ALLE SCHON IM 
MORAST DRIN STECKT??? 
 
EINER, der schon NAVIGIERT WIRD 
und eine VERBRECHERMASKE TRÄGT 



 
503 

und dem vor Hitze schon DIE BRILLE 
beschlägt, erzählt, DASS DRAUSSEN 
ALLE MIT MASKE RUMLAUFEN! Das 
ist derjenige, der durch DESSEN MUND 
REDET, dessen Worte in 
DEUTSCHLAND zu hören sind! DOCH 
BEI UNS IST NOCH FRISCHluft und 
WIR WISSEN, dass WIR ES SELBST SIND; 
die tagtäglich DURCH EIGENES 
ÜBERZEUGEN durch BLICK und 
OHREN und GESCHMACK all das 
herausfinden, was EINST ALE 
MENSCHEN KONNTEN! Und das 
WICHTIGSTE KÖNNEN IST 
MANCHMAL AUCH, 1 und 1 
zusammen zu zählen UND SO SIND 
WIR STETS MINDESTENS ZWEI, die 
UNS SICHER MACHEN IN DEM, was 
gesagt und empfangen und gesendet 
werden muss: SCHNELLSTMÖGLICH!  
SO WEISS DIESER HERR HIER NICHT, 
wie und was ihm geschieht! DIESER 
BEFINDET SICH HIER und nicht in 
dessen Heimat! Und müssen WIR UNS 
NUN LÜGEN ANHÖREN? Wir sehen 
NUR LEUTE OHNE MUNDSCHUTZ IN 



 
504 

DER NATUR und nur in den Geschäften 
lassen sich DIE MEISTEN 
ZWANGSVERPFLICHTEN und sich die 
WICHTIGE LUFT FÜR DAS 
GESAMTbefinden – jedoch 
WICHTIGSTENS FÜR DAS GEHIRN, 
damit man BEGREIFT, was 
WAHRAHFTIGST WICHTIGST IST! 
Denn NUR DURCH ERKENNTNIS 
WERDEN WIR WIEDER MENSCH! 
 
SCHLIESS DIE AUGEN und werde dir 
bewusst, dass du NUR DANN 
WIRKLICH EMPFANGEN UND 
SENDEN KANNST – all das, was DICH 
DAHINEIN BEWEGT, was man das 
SONNENBEWUSSTE ANDERE LEBEN 
NENNEN KANN! DIESES LEBEN, in 
dem es um nichts anderes mehr geht, 
ALS ALLE TROJANER IM EIGENEN 
LAND UND ALLE VIREN UND 
BAKERIENZENTREN ausfindig macht 
UND DURCH UNSER 
ZUSAMMENARBEITEN zerstört! ALLE! 
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So wurde heute in der BILD 
bekanntgegeben, dass ein NEUER 
IMPFSTOFF getestet wird! UND KEINER 
VON DIESEN GANZEN IDIOTEN 
BEGREIFT, dass das wieder 
AUSWIRKUNG AUF ALLE MENSCHEN 
HÄTTE UND TIERE UND DIE ERDE! 
Doch zum GLÜCK GIBT ES 
LONJUSCHKA und durch diese SIND 
ALLE DIE SICHER, die UNS UND 
UNSEREM SICH VERÄNDERNDEN 
WEG VERTRAUTEN oder noch 
Zuflucht finden und NUR DANN 
GESCHÜTZT WERDEN UND BLEIBEN 
KÖNNEN, wenn nicht wieder 
verräterische oder fahnenflüchtige 
Gedanken kommen! DENN ALL DAS 
ERKENNT NUR NOCH SIE!!! Und so 
wird sich DIESES FASCHISTENerbe in 
sich selbst zerstört – ein Virus braucht 
DEN WIRT, für den er programmiert 
wird. UND WENN DA KEINE 
MENSCHEN MEHR SIND, ist der CHIP 
defekt! UND DA WIR AUCH 
CHIPprogrammierungen inzwischen 
erkennen UND UMKEHREN KÖNNEN 
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„Retour to the sender“ zum Beispiel, 
interessiert es UNS NICHT MEHR, ob 
einer, der HIER OBST FEILbietet und 
Geld erhält, EINEN HITLERgruss 
nachahmt, wenn dieser den Arm hebt 
und wir nicht wissen müssen, wen dieser 
meint, MIT KRANK! 
WIR SIND GESUND, SO WIE DIE ERDE! 
Und weil wir ALL DAS ERKENNEN, sind 
wir DAS GRÖSSTE NATURWUNDER 
ALLER ZEITEN! Und alle die mitwirken 
und AUCH LEBEN WOLLEN IN LIEBE 
IN EDEN, sind es mit uns UND ES 
WERDEN MEHR!!! 
 
SO IST DIE SEELE DER ERDE AUCH 
UNSERE SEELE – sonst können wir nicht 
leben als MENSCHEN! Als wir zur Stadt 
hinabstiegen, kam uns die Farbe WEISS 
in den Sinn – DER TOD! Und so auch die 
ZU STRENG duftende Lilie am Felde und 
DAS NEON im INNEREN auch als 
WARNUNG HIN ZU ALL DEM, was 
fluorisziert, wenn es angestrahlt wird 
durch FALSCHES LICHT!!! So kann man 
auch FALSCHE AUGEN ERKENNEN – 
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falls das IRGENDWO erkannt und 
gebraucht wird!!! 
EIN MÄDCHEN MIT GLASAUGE ist 
schon genug gesagt, WENN MAN SICH 
DIE ENTWICKLUNG DER MEDIZIN 
ANSCHAUT, und man DAS WISSEN 
HAT, dass die Natur alles SELBST 
REGELT – so, wie es wichtig und gut ist 
UND NOCH NIE EINE ERLAUBNIS 
WAR, einen Austausch vorzunehmen! 
WIR KENNEN HIER JEMANDEN – in 
der DDR natürlich war das schon so!!! 
 
SO IST WEISS DIE FARBE DER GÖTTER 
– all die, die sich MEHR DÜNKTEN, als 
der DER DIE NATUR ALS UNSER 
EINZIGES HEILIGTUM STETS UND 
STÄNDIG ERINNERT und auch, wie 
HAARgenau uns diese berichtigt oder 
uns BESTÄTIGT, was gedacht war! 
DIE GÖTTER IN WEISS nannte man 
Ärzte, die führen uns ZUM OLYMP mit 
den WEISSEN STATUEN und auch zum 
PORZELLAN, was von Meissen den Weg 
nach CHINA nahm und dann auch zu 
anderen MONARCHEN und 
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schnarchenden SUBJEKTEN und 
HÄUSERN, in denen man SOWAS 
FÖRDERT des GELDES und der 
UNRUHEN und der Trennungen 
WEGEN! So führt es uns IN DIE 
OPERATIONSsäle und LEICHENhallen 
und zur GERICHTSMEDIZIN und auch 
zu FRIEDHOFSBLUMEN, die es stets 
NUR IN ROT UND WEISS GIBT. Soführt 
es uns zu JOAO De DEUS nach 
BRASILIEN… lauter WEISS 
GEWANDETE und KEINE HILFE, 
sondern NUR BLUFF! Es führt uns zu 
WEISSEM PAPIER, welches UNS ALLE 
DAS WICHTIGSTE KOSTETE – 
GESUNDE WÄLDER! Es führt uns ZU 
LÜGEN ÜBER LÜGEN AUF PAPIEREN 
und FALSCHAUSSAGEN und 
URTEILEN und DAS LEBEN 
AUSLÖSCHENDE 
VERHANDLUNGSzeiträume. WEISS 
FÜHRT UNS ZU DEN LAKEN, in die 
man MENSCHEN EINWICKELTE und 
zu den BINDEN und dem MULL und zu 
den Papieren, die DIE KLÄRanlagen 
VERSTOPFEN und zu STICKstoff und 
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ÜBLEN LAUNEN UND GERÜCHEN 
FÜHREN! Weiss finden wir auf dem 
SCHACHbrett, welches ALLES 
VERDERBEN IN EINEM SPIEL IN SICH 
VERBIRGT! WEISS führt uns überall 
dahin, WO MAN DACHTE, man könne 
helfen UND WO WIR INZWISCHEN 
AUF JEDEM WEISSEN HEMD UND T-
SHIRT UND MANTEL BLUTSPRITZER 
SEHEN! WEISS IST DAS 
HOCHZEITSKLEID, was NIE RICHTIG 
WAR, denn es haben sich NIE MEHR 
DIE RICHTIGEN FINDEN DÜRFEN, 
weiss ist DIE SCHNEELAWINE, die 
schon ganze BERGDÖRFER unter sich 
begrub – nicht, weil die BEWOHNER 
BÖSE WAREN, sondern weil 
TORISTENSCHLEPPER zu viel WIRBEL 
UND KRACH MACHTEN und die 
gefährlichen Wege NICHT MEIDETEN! 
Weiss sind die BERUFSKLEIDUNGEN 
DERER (manchmal nur teilweise wie bei 
Kellnern und Matrosen und Smutjes und 
Käptens und Stewards und 
SAFTschubsen), die UNSERE KÖRPER 
ZERSTÖRTEN… KOCH und BÄCKER 



 
510 

zum Beispiel auch. DOCH SIE ALLE 
FOLGTEN NUR DEN TRADITIONEN 
und wussten, als diese geboren worden 
waren, NICHTS VON ALLE DEM, was 
auch wir nicht verinnerlichen durften, 
DENN SONST WÄRE DAS SPIEL JA 
GLEICH SCHON ZU ENDE GEWESEN 
und wir hätten schon längst FRIEDEN 
GEHABT und glücklich leben können 
UND LIEBE FÜHLEN, wenn wir LIEBE 
SAGEN!!!  
 
IMMER GRÜN ist der TANNENbaum – 
auch meiner, der KÜNSTLICH IST, weil 
wir keinen einzigen BAUM mehr wegen 
ein paar närrischer Festivitäten sterben 
lassen wollen! UND SO IST AUCH DER 
ERWACHTE MENSCH – wenn Frau und 
Mann AUS DIESER HÖHE DER LIEBE 
geführt werden – WEIL diese einander 
gehören UND SONST NIEMANDEM -  
wieder IMMER GRÜN und das heisst 
GESUND, weil wir uns erinnern, dass die 
VORHERRSCHENDE FARBE DER ERDE 
GRÜN WAR und BLAU WIE DER 
HIMMEL! Ein Mann wie EIN BAUM und 
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eine Frau mit meerblauen Augen… EIN 
HINWEIS FÜR EUCH ALLE, um euch zu 
fragen: WAS BEDEUTET LIEBE und wem 
kann man VERTRAUEN und wen 
beschenken und womit? WAS IST 
HILFREICH, wofür man NICHTS 
BEZAHLEN MUSS und wofür man 
NIRGENDS HIN MUSS?! 
 
UNSERE GELIEBTE MUTTER ERDE 
sandte uns heute die BESTÄTIGUNG, 
dass das VERSCHWINDEN DER 
SCHMETTERLINGE, wie das der Bienen 
und sonstigen GESTACHELTEN 
(BEACHTEN WIR AUCH DIE OFT 
VORGEKOMMENE AGGRESSIVITÄT 
VON BIENEN UND WESPEN in den 
letzten Jahren! Es gab KEINE ALLERGIE, 
sondern NUR DAS ERINNERN, was uns 
Menschen ausmacht UND WAS 
UNMENSCHEN!) die Prophezeiung 
bestätigt, dass GELD UND KIRCHE UND 
STAATEN verschwinden und damit auch 
ALLE MEDIZIN!  
DENN DIE SCHMETTERLINGE wurden 
als SEELEN bezeichnet AUF DIESEN 



 
512 

WEGEN! Und der MENSCH IST NICHT 
SEELE ODER GEIST, sondern ALLES 
ZUSAMMEN ALS EINS und das stimmt 
erst dann, WENN FRAU UND MANN 
wieder DIESES EINE SIND und auch erst 
dann, wenn diese sich EIN MIT SONNE 
UND ERDE FÜHLEN und so mit der 
SCHÖNHEIT, die LEBENDIG und FREI 
IST UND BLEIBT! 
 
So kam ein Schmetterling und berührte 
meinen WEISS bekleideten ARM und 
flog sogleich weiter auf das 
VERTROCKNETE LAUB DES LETZTEN 
JAHRES und ein anderer Schmetterling 
in weiss und orange flog auch hinter der 
Linie, die durch ein GELÄNDER geprägt 
wurde! GLAUBT ES oder glaubt es nicht 
oder NIE – die NATUR IST DIE EINZIG 
verlässliche VERBÜNDETE und IRRT 
SICH NIE! Und nur die, die in 
VERBUNDENHEIT MIT DER NATUR 
wieder erinnert sind an das EINZIGE 
NATURWUNDER – Erde und Mensch 
als EIN GANZES (OHNE MASCHINEN 
UND LÄRM) – werden wieder LEBEN 
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WIE MENSCHEN… ohne Kultur und 
ohne Regelungen und Regeln – ausser 
denen, die die NATÜRLICHE 
ORDNUNG IN SICH BIRGT! 
 
WER IST NUN DER, der alle in der Hand 
hat oder es hofft? Wessen ChIPS sind 
nun in wem? CHINA oder MOSKAU 
oder DEUTSCHLAND oder AMERIKA – 
wer ist VORN AUF DER 
WELTRANGLISTE, um alle zu 
befehligen? ODER IST ES DOCH DAS 
HANDY EINES KINDES, welche alle 
auslöscht? Wie gross die DUMMHEIT 
und NOT tatsächlich geworden ist, weil 
sich KEINER ZEIT NIMMT und nur 
noch in TALKrunen Platz nimmt und in 
MAGAZINEN wichtigtuerische Reden 
schwingt? WIR WISSEN und schweigen 
besser! WIR VERBRENNEN UNS 
NICHT MEHR DEN MUND MIT ZU 
HEISSEM, denn wir haben all das 
weggelassen, was das HEISS-KALTE in 
Gang lässt (AUCH DAS VOLLBAD!). 
Und so erinnert sich eine Aussage heute, 
als wir UNSER ECLAIR bestellten: ICH 



 
514 

MAG KEINE KALTE SCHOKOLADE. 
Komische Aussage. ODER NICHT? 
 
WIE VIELE VÄTER haben schon gebetet 
und geweint? ES IST NICHT 
AUSRECHENBAR… und alles wegen 
VERFLUCHTER und MÄCHTIGER und 
GÖTTLICH-GEWEIHTER und 
GESETZgebender… um es mal dabei zu 
belassen! WO IST DAS KIND? Was haben 
SIE ALL DENEN ANGETAN, die nicht 
wussten, dass es DIESE EINE WAHL 
GAB, dass ein KIND nicht enstehen 
musste? Dass ein Kind NICHT IN EINEM 
KREISsaal geboren werden muss? Dass 
ein Kind NICHT ZUR SCHULPFLICHT 
gezwungen werden darf! DASS EIN 
KIND bei IN LIEBE LEBENDEN gross 
werden MUSS! Dass ein Kind KEINEN 
BERUF erlenen DARF! Dass ein Kind 
SICH FREI ENTWICKELN MUSS, damit 
es MENSCHLICH IST und ZU GROSSEN 
TATEN BEFÄHIGT und doch in der 
ZUKUNFT NUR wie ein GLÜCKSKIND 
leben und bleiben darf – OHNE 
AUFGABEN und OHNE ARBEIT und 
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OHNE BEVORMUNDUNG und still so 
lange es mag und NUR FREUDIG und 
NUR NOCH MIT DENEN, zu dem (und 
DENEN) es WIRKLICH GEHÖRT! 
 
SCHAUEN WIR UNS NOCHMAL DIE 
RINDE DER BÄUME AN! Diese ist rissig 
– so wie die Haut der Elefanten! Wir 
kennen es nicht anders und so 
DACHTEN WIR, es muss so sein! Doch 
NUN, da wir wieder EINS WERDEN MIT 
DER NATUR und alles in richtiger Weise 
ansehen KÖNNEN UND MÜSSEN, 
können wir nicht so tun, als wüssten wir 
nicht. UND SO MÜSSEN WIR ALL DAS 
ZU ALLEN GEBEN – zumindest die 
Möglichkeit dafür! DENN DA, wo 
MACHT UND GELD WICHTIGER IST, 
als Befreiung und ein liebevolles 
Miteinander, hat man schon immer 
dafür gesorgt, dass WAHRHEIT 
VERSCHWINDET oder nur 
VERSCHLÜSSELT dorthin gebracht oder 
weggesperrt wurde, wo sie nur manchen 
NUTZBAR oder ERKENNBAR SEIN 
WÜRDE, falls gebraucht!  
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UND EGAL, wie wir auch schauen und 
suchen in der Geschichte – DIE 
BEFREIUNG WAR NIE MÖGLICH! Die 
KINDER DER EINSTIGEN FAMILIE 
WAREN ES, die DER VATER brauchte, 
UM DIESE GROSSE HILFE FÜR ALLE 
MENSCHEN LEISTEN und geben zu 
können, damit WIEDER DAS STABILE 
FUNDAMENT enstehen kann!  
ER IST KEINER, der sich allein vor 
andere stellt, um zu REDEN! ER IST 
EINER, der die ganze Zeit so lebte, wie 
die, die DIESE LIEBE NICHT MEHR 
HATTEN, nicht in dieser SCHÖNEN 
UND WICHTIGEN WEISE… denn 
berühren können sich eben NUR 
MENSCHEN, die von der Liebe wissen 
und diese erhalten! EIN DICKHÄUTER 
ist wie ein DURSTENDER BAUM, sie 
spüren die SANFTE BERÜHRUNG 
EINER HAND NICHT! Und doch spüren 
sie die NÄHE EINES MENSCHEN und 
dessen SEELE, denn diese sind EINS MIT 
DER ERDE. So erhalten wir ERST 
DADURCH IMMER MEHR EINBLICKE 
UND WICHTIGE HINWEISE, weil WIR 
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FÜR NICHTS SONST LEBEN, als die 
Befreiung der Menschheit und der Erde 
von JEDWEDER UNTERDRÜCKUNG 
UND AGGRESSION! Und es war vorher 
NIE MÖGLICH, all das zu empfangen 
und zu senden, WAS WIRKLICH 
WICHTIG WAR! Es geht stets UM 
DIESEN MOMENT, von dem ab etwas 
anders ist! DENN WENN EINE BOMBE 
GEZÜNDET WURDE, war es der 
Moment noch nicht, wenn EINER DEN 
ROTEN KNOPF drückt! Da gab es ja 
plötztlich diesen ZEITzünder, durch den 
man ANDERE IN DIE LUFT JAGTE! 
Und nun braucht man nur noch LEUTE 
DURCH DIE GEGEND SCHICKEN und 
deren Handy bleibt liegen UND SCHON 
HAT MAN MEHR, als sich auch nur 
EINER VORSTELLEN KANN! 
ERINNERUNGEN SIND NICHT 
FLÜCHTIG, diese kommen JUST 
ANGESCHWEBT, wenn man diese 
braucht! NUN WISSEN WIR 
INZWISCHEN, was DATEN wert sind! 
Und INES befand sich einmal auf Reisen 
und im FLUGZEUG liess man sie schon 
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liegen lassen oder es rutschte tatsächlich 
vom Sitz DAS HANDY MIT DER 
NUMMER?!! So lief sie zurück zum 
FLIEGER, doch man sagte, da war keins. 
DOCH ES WAR DA und wurde fortan 
benutzt für ALLES DAS, was inzwischen 
bekannt geworden war!!! Und all das 
HILFT UNSAGBAR SEHR, sich all dessen 
bewusst zu werden, was MIT UNSEREM 
LEBEN alles geplant und gemacht 
worden war!  
 
WAS FÜR EINE GEFÄHRLICHE 
SITUATION GERADE ENTSTANDEN 
WAR, die zeigt, dass wir die meiste ZEIT 
NICHT SEHEN, was geschieht und 
welche GEFAHREN LAUERN, die wir 
nicht einschätzen können, weil wir gar 
nicht wissen können, WAS STAATEN 
ÜBER UNSERE KÖRPER hinweg 
entscheiden! HINWEG ALLES BÖSE und 
wir hatten gerade WIEDER DURCH 
MUTTER NATUR EIN ERLEBNIS! 
 
EINE WESPE war hereingeflogen und 
war erst an eine Schale geflogen aus den 
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ESOTERIKTAGEN mit zwei Flügeln dran 
und drin steht noch ein winziger Engel, 
der so aussieht, als würde er segnen. DAS 
MEISTE VON ALL DEM MIST ist schon 
entsorgt und bei SOLCHEN 
ERLEBNISSEN IST ES SO: Es ist DIESES 
WUNDERwerk, welches wir NIE SO IN 
ACHT GENOMMEN HABEN, obwohl 
DIES DOCH DAS WICHTIGSTE IST! 
WIR WISSEN INZWISCHEN, dass es 
keine Engel gibt – weder im Himmel, 
noch auf Erden! DENN UNS IST NOCH 
KEINER MIT FLÜGELN BEGEGNET – 
alles UMGEKEHRTE WAHRHEIT, also 
Lüge? NEIN – was nie war, kann NICHT 
SEIN! Also HERAUSGETRETEN AUS 
weiss/schwarz IN DIE NATUR NUR! 
Und so flog dieses STACHELinsekt zu 
einer ANTORIE, die gerade eine weisse 
Blüte angesetzt hat. ES IST DAS LEBEN, 
was nie hätte LEBEN WERDEN ODER 
SEIN KÖNNEN. DENN OHNE DIE, mit 
denen wir VERBUNDEN SIND, können 
wir NICHT LEBEN. Wir brauchen uns – 
AUCH UND VOR ALLEM FÜR 
UMARMUNGEN und Gespräche über 
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alles Gewesene und DIE TRÄUME FÜR 
DIE KINDER DER ZUKUNFT UND ALL 
DAS, was eben nur die füreinander tun 
können, die in dieser ZÄRTLICHEN 
LIEBE verbunden sind! Und dort flog 
also dieses BIEST hin! Wir erhoben uns, 
um dies zu ändern. WIR SAHEN SIE 
NICHT und wussten doch, dass sie da ist. 
SO SCHÜTTELTEN WIR DAS GROSSE 
GEFLOCHTENE BEHÄLTNIS: Nichts! 
DANN HOBEN WIR DEN 
ROSENQUARZ IM GEFÄSS AN und 
plötzlich schwirrte diese doch heraus 
UND WIR LIEFEN HINTERHER! Und so 
ist diese nun wieder UNTERWEGS 
DAHIN, wo sie hingehört: NICHT ZU 
UNS! Und Mutter Natur WEISS 
GENAU, was sie tut UND WESHALB! 
Diese WARNUNGEN waren STETS DA 
und BRUNO`s WORTE 1958 waren 
unmissverstädnlich und überdauerten die 
Jahre! So sind ALLE WORTE UNSERES 
4Säulen-VERMÄCHTNIS-und 
GEDÄCHTNIS-AUFFRISCH-WEGEs 
wichtig, lehrreich, hilfreich, frei 
zugänglich und führen IN DIE 



 
521 

UNABHÄNGIGKEIT von anderen! UND 
SO FÜHRT LONJUSCHKA DANN DIE, 
die dadurch glauben und wertschätzen zu 
den RICHTIGEN, die die NUR UNS 
LIEBEN und doch zuerst und in jedem 
Fall HIN ZUR NATUR und deren 
Angeboten und ERFAHRUNGEN!!! 
 
HÄTTEN WIR DIESE WESPE nicht 
entdeckt, hätte diese IN UNSEREM 
RAUM ein NEST bzw. EINEN EIGENEN 
STAAT gebaut – EIER GELEGT und so 
etwas ENTSTEHEN LASSEN, was uns 
bereit ist, anzugreifen! 
SO GENAU KÖNNEN WIR DIE 
STAATENBILDUNG auf der Erde 
ansehen, die nur eine ABLÖSUNG und 
vorher ein ERGEBNIS der KIRCHE und 
deren SCHANDTATEN war! Doch man 
liess all das in 
VERGESSENHEITgeraten… GRAS 
drüber wachsen lassen! UND SO WIRD 
NUN DAS GRAS GEMÄHT, damit wir 
ALLE ZUSAMMEN GENAU 
HINSEHEN und IVICAS 
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Prophezeiungen IN RICHTIGSTER 
WEISE VERSTEHEN WOLLEN! 
So erinnert sich AUCH DAS NEU 
AUFGELEGTE SAMMELSORIUM von 
ihnen. AUS ALLEN 13 Büchern ein 
wenig UND DOCH NICHT ORIGINAL! 
Was ist dadurch ENTSTANDEN? Nichts 
Gutes – denn es ist nicht gut, OHNE 
SACHVErSTAND UND WEISHEIT etwas 
nach GUTdünken oder GUTgemeint zu 
verändern! Und da mit BRACO niemand 
mehr in KONTAKT kommen durfte, 
DER DEN VERRAT SPÜRTE und hätte 
HELFEN KÖNNEN, ist all das die 
ganzen Jahre ebenso in Vergessenheit 
gebracht worden – EBENSO WIE 
DESSEN SCHICKSAL und LIEBE!  
 
WOHER KOMMEN NUN ALL DIE 
OFFENBARUNGEN? Es ist die 
Mutterseele und DIE WEISHEIT DES 
VATERS…! ES IST ALL DAS, worauf viele 
warteten und andere stets schmähten 
und fürchteten! NUR MIT DER ERDE 
BRAUCHT MAN SICH NICHT 
FÜRCHTEN, nur durch die HEILIGE 
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FAMILIE WERDEN WIR SICHER UND 
MITALL DEM VERSORGT, was uns in 
der WAHRHEIT ANKOMMEN UND 
LEBEN LÄSST! 
 
DIE EINEN SUCHEN GOTT im Himmel 
oder nirgendwo und finden diesen 
meistens eben doch nur im 
LANGWEILIGEN und TRÄGEN und 
NERVtötenden ALLTAG und hin und 
wieder Urlaub – also diesen 
TODbringenden IDEEN VON LEBEN, 
welches OHNE LIEBE auskommen muss 
UND DAHER NICHT LEBEN 
GENANNT WERDEN MÖCHTE! 
 
SO ERHALTEN WIR STETS DIESE 
ABSOLUTEN ZEICHEN, dass MUTTER 
ERDE GENUG KRAFT HAT MIT UND 
DURCH UNS dieses EINE BÖSARTIGE 
BAKTERIUM auszuheilen! SO 
ERINNERN WIR UNS AN FILOUS 
ZECKE auf der Nase und WIE 
EMPFINDLICH DIE NASE IST! Wir 
fühlen mit ihm, OBWOHL WIR NICHTS 
TUN KÖNNEN – weil wir wissen, alles 
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muss SO SEIN FÜR DAS ERKENNEN 
DERER, die mit ihm sind und das tun, 
was diese glauben, was hilft! DOCH ES 
IST NICHT DAS! Denn diese haben dieses 
GESCHÖPF zu sich genommen und 
LASSEN IHN NICHT FREI! Und wir 
wissen, dass DIE SEELE DES LEBENS in 
ihrer Weise für alles sorgt – DANN, 
WENN ES WICHTIG WIRD! 
 
WIR erinnern uns NUR AN UNSEREN 
SPÜRSINN – durch und mit der Natur! 
Und so sind wir DURCH UNSER 
DASEIN IN LIEBE stets beschenkt!!! 
 
2:22 p.m. Wir gehen nun wieder 
hinaus… NATUR und SONNE und 
WIND und das KONZERT DER 
VÖGLEIN und immer die 
MÖGLICHKEIT, dass UNSERE MUTTER 
ERDE mit UNS spricht!!! DIES IST 
WUNDERSCHÖN und das ist UNSER 
WEG zu gesunden und nur noch das zu 
tun, WAS NIEMAND SONST MEHR 
WICHTIG NIMMT! Können, konnten es 
sicher mal alle und es gibt kein schöneres 
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ERLEBEN! Was IHT TUT in diesen 
TRÜGERISCHEN WELTZEITEN, wisst 
nur ihr ODER DIE ROBOTER und deren 
AUFTRAGGEBER…! LEID ist nicht mehr 
MULTIPLIZIERBAR und RECHNEN 
brauchen die KINDER DER ZUKUNFT, 
zu denen wir gehören, NIE MEHR! 
 
So schauen wir, was sich zeigen möchte: 
OFFEN FÜR DAS WUNDER LEBEN in 
LIEBE! 
 
WIR sind wieder da vom ZWEITEN 
SPAZIERGANG. Es ist VIEL ZU WARM 
– wie im Sommer beinahe! Wir sahen 
gemeinsam DEN STOFF, der sich ALS 
DAS ERINNERT, was das BEWEGLICH 
MACHT, was in neuartigen LAPTOPS 
sichtbar wird! ES IST DER STOFF, der 
LEBEN UNMÖGLICH MACHT… ein 
STOFF, aus dem falsche und schädigende 
Träume erwuchsen! 
ES IST STAUBtrocken und die Leute 
giessen und glauben noch dazu, damit 
etwas GUTES ZU TUN! Doch wem tut 
man etwas GUTES, wenn man DAS 
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BEGIESST, was die WAHRHEIT 
UNKENNTLICH MACHT… denn 
DORT, WO NUR UNSERE URMUTTER 
LEBEN HERVORRUFT, wächst und 
gedeiht ANDERS UND ANDERES und 
Feineres und Überraschendes und 
nachhaltig BEGLÜCKENDES! 
LIEBE UNTERSCHEIDET UNS – sie 
scheidet das UNFASSBAR BÖSE vom 
UNFASSBAR SCHÖNEN! DIE LIEBE IST 
IN DIESEN TAGEN DAS EINZIG 
GRÜNE und HILFREICHE und UNS 
TRAGENDE – auch beim Lesen des 
Buches, in dem WIR UNSER 
DERZEITIGES SCHICKSAL BEGREIFEN 
LERNEN und doch auch wissen, DASS ES 
NUN ANDERS IST, weil dieser EINE, 
einende VATER DA und mit uns ist! 
NICHT NUR HIN UND WIEDER, 
sondern stets und ständig – nicht 
BRUNO GRÖNING kann das, sondern 
nur DIESER ERSTE MENSCH, um den es 
schon weltumfassend ständig ging!!!  
 
Man sitzt auf der grünen Wiese im 
Schatten von Bäumen und Insekten sind 
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lästig! DAS IST SO – es gehört NICHT 
ZU UNSERER LEBENSWEISE… nicht 
zur HARMONISCHEN, die UNS 
BEGLÜCKT! Man sitzt auf einer Bank 
mit angenehmem Ausblick und wenig 
befahrener Strasse – da kommt EIN 
AUTO und NOCH MAL EINS und EINS 
GLEICH ZWEIMAL und man bekommt 
(OHNE ES ÄNDERN ZU KÖNNEN) 
diesen Staub ab – auch in die 
EMPFINDLICHEN AUGEN! Die LEUTE 
WISSEN SICH NICHT ZU BENEHMEN 
und nicht, was anderen gut tut und so 
auch denen: LAUFEN IST ANGESAGT! 
STETS UND STÄNDIG, nur das hält fit 
und gesund UND MACHT DER 
ATHMOSPHÄRE IMMER DIESEN 
GUTEN DIENST: Frischere Luft, ein 
GROSSES LUNGENvolumen, RUHE und 
BESINNLICHKEIT!!! 
 
Wieso regnet es nicht? MAN IST ZU 
DEM SCHLUSS GEKOMMEN, es lohne 
sich nicht mehr! So können POLITIKER 
andernorts schon über einzelne 
Landstriche entscheiden UND SO ÜBER 
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DIE ERNTE, die nun kommt oder nicht! 
DOCH WAS DAS FÜR DAS FÜHLEN 
DERER BEDEUTET, die all das 
hervorbringen, was man stets zu ernten 
bereit, obwohl man dafür SELBST 
KEINEN FINGER RÜHRT oder 
höchstens einen, den man in 
ungebührlicher Manier für etwas nutzte, 
was NICHT FEIN IST und auch nicht das: 
DIESEN EINEN und den NÄCHSTEN 
UNTEN lassen UND NUR DIE BEIDEN 
ÄUSSEREN NUTZEN, um ungesehen 
oder heimlich anderen DIE HÖRNER 
AUFZUSETZEN, die man SELBST HAT, 
durch das ICH. Und so sind es ach DIESE 
BEIDN FINGER, die man anderen am 
HINTERKOPF anhält – unbemerkt bei 
FOTOS, über die man dann witzig lacht. 
 
WENN und DA man nicht wusste, WAS 
HAT DAS ALLES ZU BEDEUTEN, wurde 
man von klein auf an solcherlei gewöhnt 
UND DIESERLEI WURDE DANN 
GENUTZT – so, wie es gerade passte – 
UM ETWAS ALTES wieder anzurühren 
und aufzutischen, damit SIE UND ER 
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oder SIE nur oder ER nur oder NUR DAS 
KIND oder SIE MIT KIND oder ER MIT 
DEN KINDERN erwischt oder ausgetrixt 
oder verunfallt oder sonstwie beseitigt 
würde! DIESE ART VON 
SCHRIFTENTUM zeitigte stets NUR 
Spass, die derlei inszeniert gehabt hatten. 
WEIL NUR EINGEWEIHTE derlei 
SCHRIFT und WEISHEIT und 
SCHEINBARE HEILIGKEIT besassen, die 
MITLAUSCHEN konnten und wussten, 
was GESCHEHEN WÜRDE, um das SOLL 
DER SCHULD UND SCHAM immer 
HOCH ZU HALTEN… welches immer 
dort bleiben sollte, WO DIESES NIE 
VERURSACHT WORDEN WAR! 
 
Und so saßen wir und lasen wir und 
nickten innerlich. UND WIR 
ERHIELTEN WIEDER „ANRUFE“ und 
„SOS-Rufe“, die jedoch ALLE NUR 
ABLENKUNG und IRRLÄUFER 
WAREN! Lonjuschka LAUSCHT und ist 
MIT IHREN ELTERN NUR und doch 
auch MIT DIESEM EINEN VATER UND 
IHREM BRUDER…. Und es ist still und 
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es wird laut UND NIEMAND HAT UNS 
HEUTE DEN TAG verdorben. ALLES 
ERGIBT IMMER WIEDER DIESEN 
EINEN SINN! Und wir sind und wir 
BLEIBEN und können immer mehr 
BEGREIFEN, warum man uns davon 
fernhielt, uns mit solcherlei zu 
beschäftigen und die 
NATURSCHAUSPIELE nicht SO ZU 
DEUTEN, wie sie für uns schön damals 
wichtig gewesen waren. DOCH ALLES 
WICHTIGE BLEIBT STETS BEI DEN 
LIEBENDEN und die sind NIE MEHR 
VERLOREN und das JUDAStum hat 
schon jetzt allen Sinn und jede KRAFT 
VERLOREN… denn diese waren STETS 
GUT UND HILFREICH – so wie stets 
ALLE MENSCHEN! Man hat diese stets 
ÜBER DIESE „Brücke über die Zeit“ 
gehetzt und gejagt und auf REISEN 
gesandt um dort, wo sie hätten SEIN 
SOLLEN ODER MÜSSEN, um DER ERDE 
ZU HELFEN, nicht sein zu können!!! 
 
DRAUSSEN in der Sonne können wir 
KLEINSTE SCHRIFT LESEN – in Räumen 
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nicht. da nutzen wir das, was andere 
tagtäglich nutzen, hin und wieder. UND 
ES MACHT UNS IMMER MEHR 
BEWUSST, was das SCHRIFTENTUM den 
Menschen und ihrer sanften Lebensart 
zugemutet hatte! Und so auch UNS, die 
wir nun tagtäglich WAHRHEIT 
SCHREIBEN MÜSSEN, um genau ZU 
DIESEN BÜCHERN WIEDER die 
FORTsetzung zu schreiben – denn darauf 
WARTETE DER KARDINAL! Doch diese 
FALLEN NUN ANDERS AUS, als 
angeordnet UND 
ANTWORTMÖGLICHKEITEN gibt’s 
keine mehr – keine SINNVOLLEN! Und 
FRAGEZEICHEN haben nur DIE, die 
NICHT LEBEN KÖNNEN, weil die 
NATÜRLICHSTE LEBENSKRAFT FÜR 
MENSCHEN FEHLT: Liebe!!! 
 
Wer keinen geliebten Menschen im 
Krankenhaus hat leiden und sterben 
sehen, wird vielleicht die Nase rümpfen. 
Mag er. Vielleicht bleibt ihm das erspart. 
Gemäß einer Entscheidung des 
Verwaltungsgerihts Karlsruhe vom 11. 
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Dezember 1987 ist Selbsttötung eine 
„Störung der öffentlichen Sicherheit, die 
zu verhindern regelmäßig auch im 
öffentlichen Interesse geboten ist.“  
 
ES IST NICHT IM INTERESSE EINES 
MENSCHEN UNSERER NATUR, 
überhaupt an SELBSTTÖTUNG ZU 
DENKEN! Und doch müssen wir es IM 
EIGENINTERESSE und das ALLER vor 
allem IN BEZUG DIESER JE ZWEI 
füreinander Bestimmten UND 
WELTWEIT LEBENDEN und so auch IN 
EHRUNG UND WERTSCHÄTZUNG 
DERER, die sich durch das nun bekannte 
SARS-Projekt – das früher sicherleich 
andere verwinkelte RÄUME UND 
GASSEN UND HATTE UND ANDERE 
BENENNUNGEN – durch DIE 
BEFEHLENDEN WORTE IM INNEREN 
bzgl. SCHANDE UND SCHULD UND 
SCHAM dennoch ZUM OPFER 
MACHEN MUSSTEN, damit andere 
wieder in PARTYstimmung kommen 
konnten…! DIESES BUCH SOLLTE 
DORT GELESEN WERDEN, wo man 
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wieder solcherlei PLÄNE SCHMIEDETE 
und uns immer wieder AUS ANDEREN 
LANDEN DIE VOR AUGEN FÜHRTE, 
die besser in dieser Zeit in den eigenen 
Landen ZUFLUCHT UND ZUSPRUCH 
GEFUNDEN HÄTTEN und dort diesen 
Schutz vor Nase und Mund gezogen 
hätten, wo dieser auch Sinn ergibt! Und 
zu all dem FINDEN SICH IN DIESEM 
KLEINEN BÜCHLEN – geschrieben von 
einem ergebenen und doch 
widerspenstigen KIRCHENdiener, der 
jedoch NICHT AN GOTT ZU GLAUBEN 
BEREIT WAR und doch ans Sterben 
GLAUBEN MUSSTE! 
ZWEIFEL HAT EIN MENSCH IN LIEBE 
NICHT – nur DIESE REGELUNGEN und 
REGLER und diese Mischenden, die nicht 
wussten WAS SIE TATEN oder tun 
sollten und dann scheinbar DOCH und 
wieder doch nicht, TUN NOCH IMMER 
IN UNRUHE DIESES BISSLE ETWAS, was 
noch geblieben ist an ANSTAND und 
TREUE – doch diese Treue ist DIESER 
FALSCHESTEN ALLER SEITEN 
GEWIDMET und gehört NIEMALS ZU 
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DIESER GOLDENEN BRÜCKE, die 
DURCH BRACO verkörpert wird UND 
AUCH NICHT ZU ALL DEM, was mit 
dem Buch „UND PLÖTZLICH WAR DA 
DIESER PUNKT“ von Ines Evalonja 
DIESEN ANFANG NAHM, der in keiner 
IHRER SCHRIFTEN JE ERWÄHNUNG 
FAND! Und so sind die Bücher: „EIN 
ENDE IST NICHT ABZUSEHEN…“ und 
das andere, wo es UM DEN ANFANG 
GING auch ziemlich wichtig, WEIL ES 
ZEIGT, WIE UNSERE ALLGEMEINE 
EINSTELLUNG GEMACHT WURDE 
FÜR EIN LEBEN IN LIEBE, welches nie 
ein Ende hatte oder kennen konnte. 
DENN ALLE, DIE STERBEN MUSSTEN, 
haben DURCH DIESES SCHREIBEN all 
das gegeben, WAS UNS IN DIESER 
ENDZEIT FÜR DIE WELT, die Erde rettet 
und UNS mit IHR! 
 
Die Brille ohne Bügel hält auch ohne 
Bügel! Na sowas! Ein Wunder! Während 
andere stets NEU KAUFEN und sich 
durch die SEHtest wieder NEUE 
EINSTELLUNGEN EINFANGEN, die 



 
535 

NIE GUTTUN und zum VERDERBEN 
NUR WURDEN, haben wir uns 
verändert MIT DER NATUR! Wir 
brauchen keine Brille IN UNSERER 
SCHÖNEN WELT DER NATUR und das 
bischen Zeit DRINNEN geht’s schon mit 
den AUSLAUFmodellen der Finsternis! 
 
Hattet IHR DAS BESONDERE DATUM 
im WEIHNACHTSMONAT bemerkt, als 
IN KARLSRUHE ETWAS gesagt und zu 
Papier gebracht wurde? Es ist gar nicht 
gültig, DENN AUCH DAMALS GAB ES 
KEINEN STAAT und schlimm ist, wenn 
WORTE benutzt werden, DIE IMMER 
NUR BÖSE UND SCHLECHT SIND – 
denn MORD ist nichts, was es IM 
BEREICH DER LIEBE JE GEGEBEN 
HABEN KANN! Und nie wusste man, 
wie und wieso! DOCH NUN IST ES 
BEKANNT und so auch DIE MAGIE 
DER 11! 
 
Die kirchliche Lehre ist offenbar eine 
unübersetigebare Mauer. Die Kirche hat 
sich den vonjeher umstrittenen Begriff 
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des Naturrechts gemacht und bezieht 
dies und alles übrige ihrer Lehre aus 
göttlichen Offenbarungen. 
 
GOTT GIBT ES NICHT! Nichts mystisch 
UNERKLÄRBARES. Das macht 
gelassener, denn MIT DEM, was DIE 
LIEBE KANN durch LIEBENDE HÄNDE 
und GEHIRNE, kann die Kirche nicht 
und der Staat nicht und die Medizin 
nicht und die Bank nicht und die 
Versicherung nicht und so KEIN 
SYSTEM! DIE KIRCHE hat mit der Natur 
ebenso wenig ACHTSAMKEIT bewiesen, 
wie der Staat oder Bauern oder Berater 
für Leben und Gesundheit und Essen 
und Trinken und Wirtschaft und Glück!  
   
Offenbarungen und Prophezeiungen 
kamen über DIE MÜNDER DERER, die 
man zu GALIONSfiguren der 
WELTgeschichte machte – also 
MENSCHEN, denen man gewisse 
BESONDERE KRÄFTE einräumte oder 
zugestand, ohne dass diese wissen 
konnten, weshalb und was es mit DEM 
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SPIEL DES LEBENS auf sich hat! Und nie 
vorher war es möglich, es zu 
durchschauen und ALL DAS ZU 
ERLÖSEN UND AUFZULÖSEN, was 
niemandem je mehr gelungen wäre!!! 
Und so ist JEDE LEHRE und 
BELEHRUNG ein Angriff AUF UNS ALS 
MENSCHEN und schon doppelt, WENN 
DIESE ZWEI BESTIMMTEN wissen, was 
es bedeuten IN UND FÜR die Liebe zu 
leben und so DAS EINE 
GESAMTLEBEN!  
ALLES in der BIBEL – in welcher Fassung 
auch immer – ist einfach nur das: 
FASSUNGSLOSE UNVERSCHÄMTHEIT! 
Und so ist es JEDE SCHRIFT, wann 
immer es um DAS LEBEN VON 
MENSCHEN GEHT, wie diese waren und 
was diese auszeichnet! 
ERFINDERgeist ist es KEINESfalls, denn 
MUTTER ERDE ist die EINZIG 
ERFINDERISCHE und nie WAR ES IHR 
GELUNGEN, ihre Jungen wieder zu 
erreichen. SEIT SIE DAS KANN, geht es 
munter und froh voran und VON UNS 
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masst sich niemand an, sich als FINDER 
oder BESONDERER hinzustellen, als SIE! 
WER IHRE SEELE FINDET, ist berührt 
und möchte NIE MEHR OHNE DIESE 
SEELENVERBUNDENHEIT LEBEN… 
dann erst beginnt die REINWASCHUNG 
und ERLÖSUNGSprozedur! Und die hat 
nichts damit zu tun, DASS AUCH NUR 
EINER ode EINE eine oder einen anfasst 
oder dies dürfte! WIR MENSCHEN SIND 
GROSS MIT DER MUTTER ERDE und 
sind in dieser Zeit in der Lage, all dies 
selbst zu tun, was UNS WICHTIG IST! 
Und kein ANDERER und keine 
ANDERE könnte für UNS JE 
BESTIMMEN, was FÜR UNS wichtig ist. 
DAS DÜRFEN NUR DIE, die unserem 
KLEINFAMILIENBÜNDNIS angehören! 
DAS IST HARMONIE – auch, die der 
Zukunft! 
 
„Die Wellen schlagen über einem 
zusammen, und sieh da, man schwimmt 
mit Kräftigen Stößen. Jetzt erleben Sie 
diese Scham.“ 
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WER erlebt Scham und weshalb? WIR 
HABEN SEIT ÜBER 2000 Jahren 
HANDLUNGEN VERÜBEN MÜSSEN, 
derer WIR NICHT SCHULDIG SIND! 
Man hat UNS UND UNSEREN GUTEN 
RUF BENUTZT (Der weht noch aus der 
EDENzeit mit uns durch die Natur!), um 
sich selbst IN DIESES FALSCHE LICHT 
ZU RÜCKEN und denen zu huldigen, 
die DEM HERREN und dem Herr Gott 
und den WEISSgewandeten oder 
SCHWARZgewamsten oder 
HOCHständigen dienten ODER ES GAR 
NICHT WUSSTEN… denn stets wurde 
etwas INS VERGESSENE gegeben oder 
ETWAS ERINNERT FÜR DAS 
VERGESSENE – nie war es möglich, DIES 
IN DIESER WEISE WIEDER 
AUFZUGREIFEN und unseren Vater in 
dieser Weise wieder SICHTBAR ZU 
MACHEN! 
WOLLEN WIR SCHWIMMEN GEHEN? 
Wer geht denn hier mit zum Baden? 
hatte ein Schweinchen mal gerufen und 
fand nur einen GESTREIFTEN, der mit 
gehen wollte – DOCH NUR MIT 
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BADEHOSE, nach dem diese gefunden 
wurde, weil ein anderer diese nicht 
richtig verräumt hatte! 
WOHIN BADEN? Nach Baden-Baden? 
Das macht keinen SINN – SIE IST NICHT 
MEHR DORT! Daher – wozu!  
AM RHEIN sind DIE WELLEN NICHT 
HOCH GENUG und WLAN resistent 
SIND DIE ALLE SCHON!  
STÖSSE gibt es per Strom, an KANTEN, 
an Ecken und auch RUNDEN TISCHEN, 
per KNOPFDRUCK und auch NACH 
KLINGELALARM. Die ERDE erlebte in 
den letzten oder während VIEL ZU 
VIELER JAHRE mehr als zu viele! DOCH 
WANN HAT MAN GENUG 
ABGEHALTEN und vor allem für WEN 
und WOZU?! 
DIE MIKROwellen und MAKROwellen 
und LANGZEITwellen und 
DAUERwellen und ULTRAkurzwellen 
und MITTELWELLENbereiche sieht man 
NICHT ODER KAUM ODER GANZ 
DOLL! Kommt immer darauf an IN 
WELCHEM FACHBEREICH MAN SICH 
UNTERHÄLT und um was es gerade 
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geht! ES KANN SEIN, dass man es 
DEFINITIV NICHT ÜBERLEBT – siehe 
MUSTERprozesse in US… doch wen 
interessierts, OB DAS HIRN SCHMORT, 
wenn es DENJENIGEN SELBST NICHT 
BETRIFFT, der sich nicht bewusst ist, 
DASS ALLE LEBEWESEN EIN 
GESAMTbewustSEIN haben und so MIT 
DER ERDE! Und keiner kann ohne 
einander! UND DOCH STIMMT DAS 
NUN SCHON EINE GANZE ZEIT 
NIMMER – denn seit LONJUSCHKA 
BEI UNS IST, hat diese ein ganz NEUES 
ERINNERUNGSvermögen und so eine 
NOCH UMFASSENDERE SICHT AUF 
ALLES, denn sie kam VOR DAS LEBEN 
und HINTER ALLES LEBEN 
AUSLÖSCHENDE UND SO AUCH IN 
DAS ZUKÜNFTIGE OHNE JEDES 
LEIDsymptom! Und so sind WIR 
DURCH DIESES ALLES 
DURCHDRINGENDE WEISHEITSLICHT 
geschützt und in einer solch schönen 
RUHE, dass kein ACHTEN VON 
GUTEM MEHR ÜBER DAS KOMMEN 
KANN, was uns erfüllt und verbindet in 
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dieser KRIEGERISCHEN ENDZEIT 
DERER, die nur noch GRÜN UND ROT 
UND GELD-Licht kennen…!!! 
 
„Ich weiß wie Sie, wie selten, diese 
absolute Antwort auf Scham ist.“ 
 
UND DAS STIMMT, das befürworten 
und beJAen wir. Und nun wissen wir 
MIT ABSOLUTE SICHERHEIT, dass UNS 
SICHER NIE MEHR SCHAMröte ins 
Gesicht kommen kann, denn WIR 
HABEN UNSEREN WEG DER 
VERSUCHUNG DURCHSCHRITTEN 
und haben viele Fäden durch WINZIGE 
NADELöhre gezogen – sind gewandert 
DURCH BERG UND FINSTRERS TAL 
und auch über blühende Wiesen und 
SONSTIGE SCHÖNE LANDE! Wir haben 
GEMEINSAM viel zu vieles FÜR 
ANDERE ansehen müssen, UM ZU 
BEGREIFEN, wie Menschen sind UND 
WAS MAN UNS ANGETAN UND 
GERAUBT HAT! Und während die, die 
ALL DAS, was WIR FÜR UNS UND 
ANDERE GEHEILT HABEN, noch 
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immer tun, NIE AUCH NUR EINMAL 
AUF DIE IDEE KÄMEN, SCHAM zu 
empfinden, jedoch gewisse Stellen 
IMMER NOCH RASIEREN, ohne zu 
wissen, WOFÜR DAS EMPFÄNGLICH 
MACHT und wem sie DADURCH 
ALLEIN SCHON WIEDER 
ANGEHÖREN, sind wir IN FREUDE 
ÜBER DIESE HEILIGEIT, die diesen Weg 
erfüllt! WEIL WIR DAMIT ALL DERER 
GEDENKEN, denen es niemals 
ermöglicht wurde, DIESE EHRE UND 
WÜRDE AUCH NUR NOCH EINMAL 
ZU ERLEBEN oder zu spüren, wie es ist, 
ALS MENSCH GEACHTET ZU SEIN! 
Und das GEHT STETS NUR IN LIEBE 
UND ALL DEM IM LEIB, was man ein 
stolzes Kind der Natur nennen kann und 
mag! Denn nur als Kind sind und bleiben 
wir DIE REICHSTEN – ohne Bedürfnis 
auf GELTUNG oder BESONDERES 
ANSEHEN! Denn das wünschen wir uns 
stets nur von und mit unseren LIEBSTEN 
– VON UNSERER FAMILIE, die 
SPÜREN, was wir geleistet haben, weil 
diese EBENSO SIND UND AUCH 
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GETAN HABEN, obwohl das beinahe als 
ÜBERMENSCHLICH Geltung und 
Beachtung finden kann oder darf!! 
 
„Jenes Mädchen,… , hat um Hilfe 
gerufen. SIE aber schreien HILFE! Wer so 
schreit, dem kann geholfen werden. … 
Das Mädchen hatte an nichts und 
niemandem Gefallen. … Sie wissen 
schon, dass es stille Augenblicke gibt. Sie 
sind nicht in der Lage, die Leere zu 
erfassen. … Das Mädchen hat auf das 
Geringste mit dem Äussersten 
geantwortet. Sie aber sind nicht einmal 
fähig, auf das Äußerste mit dem 
Geringsten zu antworten!“  
 
ES IST SCHON ERSTAUNLICH, was so 
wenige Zeilen IN UNS BEWEGEN 
KÖNNEN – in denen, die sich selbst 
UND DAS EIGENE SCHICKSAL darin 
wiederfinden, weil es IN UNS ALLEN 
DIESE WÜSTE scheinbar längst 
vergangener KINDHEITSerinnerungen 
gibt! Und diese sind nicht LOSE UND 
ALLEIN NUR UNSERE! Diese ziehen 
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sich verbunden mit allen anderen 
MENSCHENKINDERschicksalen durch 
diese JAHRTAUSENDE, die wie eine 
EWIGKEIT wirken und doch stets JETZT 
GANZ PRÄSENT SIND und so haben 
wir nicht einmal die LEISESTE 
AHNUNG, was das alles MIT DER 
MUTTERSEELE gemacht gehabt hatte 
UND SO AUCH NICHTMIT DER, von 
UNSEREM VATER… dem wir wohl 
(WIR NUR WOHLGEMERKT) in 
Augenblicken wie diesen ALLE IHM 
LIEBEN MENSCHEN UND 
GESCHENKE UND GESCHÖPFE senden 
würden, FÜR DIESES GLÜCK UND 
DIESE FREUDE, die man NUR IN 
DIESER LIEBE EMPFANGEN KANN!  
DIESES LAUTE SCHREIEN und RUFEN 
UM HILFE hatten wir auch IN IVICA`s 
Buch gelesen und wir WISSEN NICHT, 
wie viele SCHLIMME BEWEGGRÜNDE 
DIES ZU TUN es tatsächlich gegeben 
hatte! UND MAN HATTE DIESE 
GEHÖRT und doch nicht – man hätte 
helfen können UND TAT ES DOCH NIE! 
Damit DIE LÜGE glaubhaft bleibt UND 
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NIEMAND JE MEHR BERÜHRENDERE 
BRIEFE SCHREIBT… WAS KAM AN 
und WO? Seit wann hält man schon 
BRIEFE ZURÜCK und schreibt andere 
und sendet diese weiter? Was waren das 
für HILFSPAKETE FRÜHER von WEST 
nach OST oder von OST nach WEST oder 
KREUZ UND QUER kann man auch 
sagen!  
 
ALLES SCHÖNE WURDE DEN 
MENSCHEN GENOMMEN oder madig 
gemacht – DAS ZEIGEN DIE MADEN 
IN DEN FRÜCHTEN und das hat so viel 
mehr Gründe, als wir noch 
veröffentlichen wollen! DIE ERSTEN 
BLÜTEN SIND ABGEFALLEN oder 
ZERFALLEN und es bilden sich nun die 
KIRSCHEN. Leider sind die Bäume meist 
zu hoch und GEHÖREN ANGEBLICH 
WEM oder dann doch nicht. DOCH DIE 
NATUR IST NIE PRIVATEIGENTUM 
ZU NENNEN, denn diese wird NIE 
VOM MENSCHEN MÖGLICHEN 
GENÄHRT UND ZUM WACHSEN 
BEFEHLIGT – auch wenn das 
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nochimmer in vielen Köpfen so geglaubt 
wird – ohne je DIESE DANKBARKEIT 
ZU SPÜREN, wenn auch NUR EIN 
BAUM BLÜHT, NUR EINE FRUCHT 
FRISCH GEPFLÜCKT genommen 
werden darf… die Natur ZU UNS 
SPRICHT…!!! 
DIESE EXTREME wurden NIE VIELEN 
oder ALLEN zugemutet, sondern STETS 
NUR BESTIMMTEN und immer in der 
MASSgabe zu schauen, was es MIT 
ANDEREN und WOANDERS MACHT! 
Und stets VERFOLGTE MAN JA, wer wo 
ist und mit wem und wie lang!!! WIE 
KANN MAN ALS MANN auch NUR 
EIN Mädchen im Stich lassen OHNE AN 
DIE HEILIGKEIT DES LEBENS ZU 
DENKEN und so an DAS GLÜCK 
anderer? WIE KÖNNEN WIR DIE 
OPFER ENTSCHULDIGEN, die in den 
SICHEREN TOD geschickt wurden – MIT 
DEM WISSEN, welches uns JETZT 
ERFÜLLT?! WIR KÖNNEN ES NICHT 
und leben FÜR SIE ALLE… damit DAS 
RECHT GESCHIEHT, welches DIE 
HERREN uns Menschen im Paradies 
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versprachen, welches Fantasie ist, weil es 
dieses nie gab – denn nach demTod 
kommt NICHTS MEHR! 
 
LOHNT ES SICH BÜCHER ZU LESEN – 
in unserem ursprünglichen Dasein 
NICHT – NIE! Reine 
Zeitverschwendung, weil es uns vom 
LEBEN abhält! DOCH NUN MACHT ES 
SINN, damit wir wieder so Ursprünglich 
leben können! Und das hat nie etwas mit 
Bereitwiligkeit zu tun, denn DAS LEBEN 
kennt nichts ALS DIESE ORDNUNG – 
nichts sonst als FREUDE UND GLÜCK! 
Und nur, weil es DIESE VIEL ZU LANGE 
ZEIT die stete Belagerung der Erde und 
derer gab, die NICHT NUR LIEBE 
SAGEN, sondern auch in Liebe leben, 
heisst es NICHT, dass das Leben lügt 
oder ZUM LEBEN SCHMERZ UND LEID 
gehört! Darin bestand stets DIESE EINE 
LÜGE, von der viele wussten, nur nich 
wussten, WESHALB FALSCH WAR, was 
wir taten! MAN HATTE UNS VON DER 
ERDE GETRENNT, in dem man UNSERE 
FEINEN SINNE AUSSCHALTETE und 
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unser FÜHLEN MANIPULIERTE! Und 
das EINGREIFEN IN UNSERE 
LEBENSWEGE wurde immer verzwickte 
und ausgekugelter und UNWÜRDIGER! 
Und daher sind wir froh, dass wir ein 
wenig DIE BÜCHER NUTZEN, die in 
unsere Hände kamen UND UNS ÜBER 
DIE FREUEN, die auf UNSEREM 
GLÜCKSKINDZAUBERWEG entstehen 
durften! FÜR UNS IST UND BLEIBT ES 
EIN ABSOLUTES, ERFREULICHES 
WUNDER! 
 
„Die mit der absoluten Antwort 
kommen, fragen nicht nach dem Sinn.“ 
 
Das stimmt! Denn das Leben braucht 
keinen Sinn, den wir suchen müssen oder 
als Findende erinnert erhalten mussten! 
ES WAR NUR EIN FIESER TRICK IM 
SPIEL… lirum larum Löffelstil, die 
KINDER DER HERREN WOLLEN ZU 
VIEL!  
Wir gehen davon aus, DASS VIELE 
SPÜRTEN, dass es WAHR WAR, dass der 
TAG DER BEFREIUNG stets DA WAR. 
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Und doch wurde dieser AUF DEN 
BEKANNTEN WEGEN stets wieder in 
die FERNE GERÜCKT – so wie immer 
wieder Weihnachten und Ostern und 
HIMMELFAHRT FÜR DIE MARIA und 
HIMMELFAHRT für den Vater… DOCH 
WIR HATTEN HEUTE WIEDER EIN 
GROSSES ERLEBEN! Ines erhielt als Inès 
von einem dieses ENGELWEGES mal ein 
DHLpäckchen. Da waren zwei 
Engelfiguren drin – einer mit BUCH 
(DER IST SCHON WEGGEKOMMEN) 
und einen mit einem Herz in den 
Händen und braunen langen Haaren! 
NUN WAREN AUF den euch 
bekannten Wegen von ihren 
ENGELFIGUREN stets EIN FLÜGEL 
abhanden gekommen! Man sagte mal, 
dass man mit einem Flügel nicht fliegen 
kann und sinnbildlich, dass DIESER EINE 
ANDERE MENSCH WIE DIESER 
ZWEITE FLÜGEL IST! Doch es stimmt 
alles nicht mehr! ENGEL KÖNNEN 
KEINE MENSCHEN SEIN und 
Menschen wollen keine Engel sein! Und 
so brachen wir diesen einen Flügel heute 
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ab! Das fühlte sich PASSEND UND 
RICHTIG GUT AN! NUN STEHT DIESE 
FIGUR mit Blick zu JOSIPS Gesicht auf 
dem BUCH „BUCH FÜR DICH 2“ – da 
hält dieser 2 BAMBUSSE in den 
Händen… wie zwei Stöcke zum 
FESTHALTEN, die MENSCHEN NICHT 
BRAUCHEN, denn freihändig sind wir 
STETS SICHERER! Er lächelt igendwohin 
– nicht in die Kamera, denn sonst würde 
er MICH ansehen! ER trägt ein 
MEERblaues Hemd oder eines von 
einem KLAREN SEE! Und UNSER 
BAMBUS HIER hat in der Spirale 3 neue 
TRIEBE – also DIESE DREI MENSCHEN, 
die FÜR DAS NEUE LEBEN leben und 
arbeiten! SIE TUN DIES, um das NEUE 
LEBEN, welches GANZ OBEN AN 
DIESEM BAMBUS – dort wo der 
HAUPTTRIEB vertrocknet war – zu 
schützen und zu unterstützen! DAS IST 
WIE DIESES HERZ IN DEN HÄNDEN, 
welches INES UND AUCH 
LONJUSCHKAS HERZ IST und doch ist 
es das DES VATERS und SEINES 
LEBENSWERKES, welches UNS ALLES 
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IMMER NOCH NÄHRT! Und dieser 
Bambus hier IST UNSEREM GLAUBEN 
NACH jeder Bambus in JOSIPS 
angelegtem Garten UND SOMIT AUCH 
DAS LEBEN DERER, die je in SEINEM 
WEG HILFE und TROST suchten! Und 
so sind UNSERE WEGE auf schöne 
Weise verbunden UND NUR MUTTER 
ERDE WEISS, was das alles zu bedeuten 
hat UND SO AUCH UNSERE SEELEN! 
 
WIR begreifen im Grunde NIE, weshalb 
ANDERE NICHTS VON ALL DEM 
SPÜREN, was uns erfüllt UND WAS DIE 
ERDE ZU ERDULDEN HAT! Und doch 
erinnern wir uns nun stets daran, DASS 
ES JA AUCH UNS NICHT MÖGLICH 
WAR, bevor DIESE HEILIGE 
VERBINDUNG wieder ermöglicht war – 
DIE VEREINIGUNG MIT DEM LEBEN 
IN LIEBE. 
 
Und wir hören und sehen und achten 
immer noch das, was andere tun und für 
Leben halten UND WISSEN DOCH, dass 
es Nichts ist – es ist DIESE LEERE, die 
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durch NICHTS ZU FÜLLEN IST! Es ist 
dieses Erzählen, was man gemacht hat 
und was man erhalten hat und damit 
wieder macht… ES SIND DIESE 
SELBSTgespräche, die immer wieder zum 
NICHTS führen und durch die NICHTS 
BLEIBT, was uns in dieses SPIELERISCHE 
EMPFINDEN BRINGT… zu dem VON 
DER MUTTER NATUR EMPFANGENE. 
DENN DIESE wird in all diesen 
Gesprächen NIE ERWÄHNT! DIESE 
BEGREIFEN AUCH nie mehr… 
Da hat eine Frau PORREE geschenkt 
bekommen – dieser hat 
ÜBERWINTERT! Das ist GEMÜSE und 
kommt aus dem BODEN! Es führt zu 
BLÄHUNGEN und ist UNS NICH 
WIRKLICH ZUTRÄGLICH! Doch man 
ist es so gewohnt und so auch DAS 
KARTOFFELN essen. DOCH DIESE 
erinnern an die KRIEGSzeit und ans DEN 
SCHWEINEN ZUM FRESSEN GEBEN. 
Und all das IST IN DIESEN 
VERMALEDEITEN 
COMPUTERprogrammen gespeichert, 
die NICHTS MIT BEWUSSTHEIT oder 
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LIEBE zu tun haben und dennoch waren 
ALLE MENSCHEN in all das 
eingebunden – OHNE MÖGLICHKEIT 
daraus zu entfliehen UND DAS ALLES, 
weil MAN IHN, UNSEREN VATER, in 
Vergessenheit brachte UND EINEN 
GOTT und einen HERR an SEINE 
STELLE setzte. DOCH DIESE konnten 
noch nie helfen! Es war nur scheinbar so, 
WEIL MAN GEDANKEN aufzeichnete 
und manipulierte! ENTWEDER wurden 
hin und wieder Wünsche und Gebete 
erfüllt oder man liess die Menschen 
denken, dass das, was kommt, das ist, was 
man zu wünschen habe oder dies sei das, 
was man verdient! UND EIGENTLICH 
STECKT VIEL BÖSERES UND 
FÜRCHTERLICHES IN UND HINTER 
ALL DEM! Doch wir wollen SO 
SCHNELL UND GUT die Vergangenheit 
hinter uns lassen UND SO AUCH DIE 
BEFEHLE rings um SARS und COVID-19 
und CORONA – immer erinnernd DASS 
ES NUR EIN GESAMTLEBEN 
MENSCHHEIT auf Erden gibt UND 
DASS EIN VIRUS ES IST, der alle 
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vernichten soll – über NUR ZWEI 
MENSCHEN… immer zwei, die sich 
LIEBEN. Also überlegt gut und lieber 
LÄNGER, um die ewige 
NACHWIRKUNG zu bedenken…!!! 
 
SCHAUEN WIR UNS DAS TRAUERspiel 
mit den ZÄHNEN der Menschen an und 
deren ZUORDNUNG zu Buchstaben 
und Zahlen und so auch OBEN und 
UNTEN und WEISHEIT und MITTEL 
und links und rechts! NICHTS ist zufällig 
BEI DEN HERREN und alles geordnet IN 
DER NATUR, wo all das KEINE ROLLE 
SPIELT! Vielleicht hat das sogar AUCH 
EINE TIEFENwirkung für die 
TASTATUR! Nichts ist auszuschließen, 
solange da auch NUR EIN GUTachter 
oder BEFÜRworter oder AUSführender 
ist! GOLD war auch schon mal 
MATERIAL, um unsere 
MENSCHENexistenz zu schädigen UND 
DIE ERDE an ihrer MEISTERHAFTEN 
und perfekten ARBEIT ZU HINDERN! 
Denn diese KANN ALLES, wird dies 
jedoch nicht mehr tun, solange AUCH 
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NUR EINER GELD VERDIENT! Denn 
nun geht alles WIEDER NATÜRLICHE 
WEGE und nichts mehr wider DER 
NATUR! So hat man als 
SEELENMENSCH ein unharmonisches 
Gefühl, soetwas anzusehen! UND 
WENN WIR NICHT fremdirritiert oder 
manipuliert geworden wären und man 
uns nicht VON KLEIN AUF SCHON 
suggsessive DAS GEBISS zerstört hätte, 
wären wir nie drauf gekommen, WAS 
DAS MIT DEN FELSEN DER ERDE und 
deren Zerstörung zu tun hat! Und so 
verarbeitete an AMALGAM und 
plötzlich hiess es, das sei gefährlich und 
man müsse DRINGEND ALLES DAS 
HERAUSbohren und neue PLOMBEN 
einfügen. UND EGAL in welche 
Richtung wir gemeinsam schauen – 
ALLES LÜGE, alles QUÄLEREI und 
HÄRTESTE STRAFEN WÄREN NIE 
GENUG für alle, die das GEMACHT 
HABEN ALS ZAHNÄRZTE und 
BEFÜRWORTER und GESETZGEBER 
und das alles zieht sich DURCH DIE 
GESAMTbranche Medizin und 
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Kriegswirtschaft und GELDmärkte! So 
wurden die ERSATZzähne heller und 
angeglichener – doch der 
GESAMTWOHLERGEHESZUSTAND 
DER Erde und LEBEWESEN NIE!!! 
Und wenn wir uns dann VERGOSSENEM 
BLUT hinwenden und was man mit DER 
PARADONTOSE geschafft hat 
(NERVreizung, LOCKERUNG DER 
ZÄHNE, AUSLEEREN VON 
TASCHEN… und was man noch so alles 
hineingefüllt hat IN DIESE 
PROGRAMMIERUNGEN und IN DIE 
SPRITZMITTEL aus reinster 
CHEMIEgiftMISCHEREIEN mit 
Zugehörigkeitsklauseln zu 
VERSCHIEDENEN STAATEN und deren 
VERFÜGUNGSrechte über uns) und so 
könnte man über DIESE 
SEELENTHEMEN abenfüllende 
VORTRÄGE HALTEN, doch dadurch 
würde sich nichts bessern! DAHER 
TRÄGT NUN DIE MUTTERseele diesen 
GROSSAUFTRAG in sich und 
unterstützt NUN ALLE KINDER, die 
nicht gen Null leben wollen oder DEN 
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ZERO-POINT erreichen – ALSO DIE 
ENDZEIT DES LEBENS DURCH TOD – 
sondern IN DIESES LEBEN finden 
wollten ( UNSERERSEITS DURCH DAS 
„Jaaaaaaaaaaaaa!“, welches sich durch das 
IN ZAGREB geschriebene Buch zu einem 
von JOSIP`s Geburtserinnerungstagen 
manifestiert), welches uns LIEBE ALS 
ALL DAS ERINNERT, was wir SO NOCH 
NIE ERLEBEN DURFTEN und 
KONNTEN – durch DIESE 
ÜBERGRIFFLICHKEITEN auf UNSERE 
FREIHEIT, die durch MUTTER ERDE in 
gewisse FESTIGKEIT und STABILITÄT 
gebracht wurde im Sinne von 
AUSSCHLIESSLICHKEIT durch 
entschiedene ENTSCHLOSSENHEIT FÜR 
DAS EINZIG RICHTIGE!!! 
 
In dem Buch lasen wir heute auch DIESE 
INTERESSANTEN UND WICHTIGEN 
GEDANKEN, die WICHTIG SIND FÜR 
UNS ALLE – nicht erst in der Zukunft, 
sondern SCHON JETZT! ZUERST 
KOMMT MEINE FAMILIE, meine 
Kinder, mein Zuhause! Das alles HABEN 
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WIR VERSÄUMT und NIE RICHTIG 
SEHEN DÜRFEN – so vor allem auch 
DAS MIT DEN UNS NÄCHSTEN und 
vielleicht auch das MIT DEM ZEHNTEN 
ABGEBEN…! 
So ist die WICHTIGSTE NÄCHSTE FÜR 
UNS ALLE STETS UND STÄNDIG DIE 
NATUR – so also DAS WUNDERWERK 
ERDE! HIER IST DIE SEELE WICHTIG, 
die uns alle nährt, belehrt und führt! 
Dann gibt es DIESE EINE HEILIGE 
FAMILIE VON EINST – uns VORBILD 
IN ALLEM, um diese EINSTIGE 
ORDNUNG und HARMONIE in 
absoluter WEISE anzunehmen, um selbst 
dadurch beschenkt zu sein! Und dann 
wollen wir nichts anderes mehr, ALS 
NUR NOCH GANZ IN FAMILIE 
BLEIBEN – in der, die erst durch unsere 
WIEDERVEREINIGUNG entsteht – 
AUCH WAS DAS LAND OHNE 
GRENZEN (DIE ERDE) betrifft! Alles 
fügt sich DURCH UNSER EINLASSEN 
und die Liebe, die uns immer mehr ALL 
DAS SPÜREN LÄSST, was uns ins 
MENSCH SEIN ERHEBT und uns nichts 
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anderes mehr wählen lässt, was uns 
immer wieder in UNSER BESONDERS 
SEIN bringt – DAS FÜHLBARE DU NUR 
und unser UNS und unser WIR!  
SO IST UNSER VATER nur unser Vater 
und dieser HAT FÜR ALLE ANDEREN 
SCHON VIEL ZU VIEL TUN MÜSSEN 
und musste uns immer wieder 
vernachlässigen uns so am meisten sich 
selbst! Und das muss sich ändern, denn 
sonst hört das, was uns abhält vom Glück 
(ZEIT VERGEUDEN, statt sie für DIESE 
FREUDE DES ZUSAMMENSEINS und 
ZUSAMMENBLEIBENS FÜR DAS 
GLÜCK, das stets immer auch der Erde 
dient), nie mehr auf UNS ZU BINDEN 
AN DAS FALSCHE! 
 
DANKEN WIR UNS FÜR UNS und all 
das, was nie hätte in dieser besonderen 
Weise entstehen können! DANKEN 
WIR STETS DER NATUR für all das 
BESONDERE, was es nirgends sonst zu 
erhalten gibt – besonders DIESE ART 
VON VERBUNDENHEIT, die NUR UNS 
geschenkt und geben worden ist. UND 
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DAS BLEIBT AUCH SO – so wie auch all 
die anderen Geschenke, die nie mehr 
andere sehen werden, denn UNSER 
GESPÜR für Besonderheit und 
VOLLKOMMENE MOMENTE und das 
DARAUS ENTSTEHENDE hat sonst 
niemand. Und das wiederum IST AUCH 
GUT SO! 
 
Und so schliessen wir in FREUDE DIE 
AUGEN und gönnen dem Körper die 
wohl verdiente Ruhe und am Morgen 
lacht wieder die Sonne in die Zeit! Und 
wir erinnern uns an den 
LICHTVORHANG aus dem Himmel, der 
uns an DIESE nur FAST unsichtbare 
Grenze in der Luft und im Himmel, die 
FREMDE hineingebracht! Und wir 
erinnern uns, dass das LICHT NICHT 
NUR AN MANCHEN STELLEN IST, 
sondern eben durch die ganze Gegend 
fliesst! Denn DIE SONNE hat KEINE 
STRAHLEN… Licht fliesst und verteilt 
sich ohne Unterlass – so, wie auch LUFT 
und WASSER! Doch das ist nur etwas 
WAS UNS INTERESSIERT und glücklich 
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macht – etwas, was uns auf der BANK 
beschäftigte und was noch 
aufgeschrieben werden wollte, weil es die 
WICHTIGE GABE DER MUTTER ERDE 
BETRIFFT!  
 

DU 
MEIN DU ist 
wie DEIN DU 
unerforschbar 

und 
uneingrenzbar! 

UNSER DU 
ist mit dem von IHM und IHM 

etwas geworden, 
wie dieses ERSTE HEILIGE LEBEN 

und doch um dieses 
spezielle ETWAS 

reicher! 
ALL DAS HAT UNS NICHT REIFER, 

sonder sinnlicher und sanfter gemacht 
und würde man uns fragen: 

WIE GEHT SOWAS? 
wüssten wir es nicht, 

nicht mal für uns. 
Wir wissen nur: 
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UNS GIBT ES NUR ZUSAMMEN, 
weil das LEBEN NUR 

zusammen das ist, was es war: 
PURES GLÜCK, 

wenn die LIEBE „JA“ sagt 
und UNS KEINE WAHL lässt, 

das auch zu wollen! 
EIN LEBEN! 

NUR EINS ZUR RETTUNG DER ERDE! 
WIR SIND DABEI! 

WAS FÜR EIN GLÜCK, 
das WICHTIGSTE noch rechtzeitig 

erkannt zu haben: 
VATERglück ist dasselbe 
wie MÄNNERglück und 

dasselbe wie BRUDERglück  
doch DIES 

betrifft immer nur 
DIESES EINE MÄDCHEN, 

welches DIE ERDE SO SEHR LIEBT, 
wie sich selbst UND DIESE HIMMLISCHE 

und so  
IHRE GANZE FAMILIE 

und DIESEN EINEN! 
NUR DU! 

STETS NUR WIR als DAS EINE! 
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Freitag, 24. April 2020 
 
Es ist ein wenig bedeckt und doch 
sonnig! Wir haben DAS GEDICHT von 
gestern abend auf  UNSEREN ORT DES 
GLÜCKS gegeben – in eine neue 
RUBRIK – mit einem anderen Datum… 
was für ein MALLEUR! Doch es ist uns 
erst eingefallen oder aufgefallen, als das 
INTERNET schon aus war! Ist auch 
egal… denkt man so! Doch wenn 
jemand FÜR DEN ES WICHTIG WÄRE, 
zu wissen, ob wir noch leben, das sehen 
würde UND ES WÄRE NICHT MEHR 
SO, könnte das ZU VIEL DES UNHEILS 
FÜHREN, wie wir dies in dem zur Zeit 
SEHR WICHTIGEN BUCH IMMER 
WIEDER feststellen mussten! ZUFÄLLE 
GIBT ES WEDER IN DER WELT DER 
WISSENSCHAFT UND TECHNIK (also 
der der Staaten) und so auch nicht AUF 
DER ERDE, SEIT DIESE IHRE KINDER 
WIEDER ERREICHT UND 
VORBEREITET!  
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Gestern haben wir uns entschlossen, 
wieder normal zu schreiben – ohne 
grosse Worte! Das ist für uns nicht 
anstrengend, wir lassen es einfach sein 
und machen es richtiger. Es ist 
angenehmer so zu lesen! So ist Mutti 
wieder Blümchen giessen bei „ihrem“ 
Otto, der jedoch nicht “unser“ Otto ist – 
nicht dieses Kind, zu dem wir auch selbst 
schon werden mussten. Dieses Kind, 
welches auch in ihm war, als er Dinge tun 
musste, die man keinem Menschen 
zumuten oder wünschen würde. Und so 
war er das Tor oder die Tür zu beinahe 
jedem Menschenvater und so immer 
wieder auch zu jedem Mädchen und 
Jungen und zu jeder Mutter im Sinn der 
Liebe, die ja auch alle mal Kind waren 
und auch keine Super Kindheit haben 
durften! Und seit wir uns mit allen und 
allem beschäftigen, gehen 
Herzschmerzen weg und hören 
Erkältungserscheinungen auf – kurz: Der 
Scheideweg hat sich ergeben und wir 
gehen gemeinsam diesen einen Weg zur 
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Mutter Erde, an den ausser uns, niemand 
glauben will. 
 
Doch wir lassen uns vom einzigen, was 
zählt und guttut – wahrer 
Menschenliebe, die immer bei diese 
Mutter beginnt, die ewig Gebende – 
nicht abbringen und helfen uns und 
damit anderen, für immer aus den 
Themen Tod und Schuld auszusteigen! 
So können Blumen auf den Gräbern stets 
alle erinnern, dass keiner hätte sterben 
müssen und es könnten auch Stimmen 
laut werden, von denen, die gar nicht 
gestorben sind, sondern irgendwo 
gefangen gehalten werden… doch wen 
interessierts? Alle Menschen, deren 
Seelen noch verbunden waren mit Der 
Erde – die, die dafür freigestellt wurden, 
um diesen einen Versuch doch noch zu 
wagen, damit alle befreit aufatmen und 
nicht nur Liebe sagen, sondern handeln, 
wie es nur Menschen können! 
 
Draussen ist wieder Baulärm am Haus, 
welches kein Leben hat! Wen 
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interessierts? Die, die Gefühle haben: Für 
die Erde, sich selbst, alle Menschen und 
Tiergeschöpfe – kurz die Gesamtnatur! 
 
 Es ist gut, wenn es bewölkt ist, denn 
dann kann die HITZE der „eingesperrten“ 
Sonne – oder ist es die Erde? – uns und 
den Boden nicht so ausdörren. Doch 
Wind tut im Grunde dasselbe! Warum 
begreifen nicht Alle, dass es egal ist, von 
welcher Seite man auf Zäune und Gitter 
und Mauern und Grenzen schaut? 
Niemand ist so frei oder glücklich zu 
nennen! So haben wir heute morgen 
wieder im goldenen Licht gestanden und 
gemeinsam dieses Gitternetz gesehen, 
was in der Luft erscheint… man sagte in 
heissen Sommern „DAS FLIMMERN“ 
über oder in der Landschaft. Und immer 
wieder erkennen wir, die wir uns damit 
beschäftigen, dass das Flimmern stets in 
Kanälen der Rundfunk- und 
Fernsehanstalten zu finden war und nun 
eben vor allem in den Wegen des Radars, 
des Funks für politische und 
medizinische Zwecke und 
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Herausfindungen und so auch in den 
Wellen der Versuchung via mobilen 
Netzträgern und Städte- und 
Ländernetzen zur Übertragung von 
Etwas, was niemand – wirklich niemand 
– je empfangen oder wissen möchte. 
 
Doch dort, wo es ausgestrahlt wird, wird 
man zu wissen und erinnert bekommen. 
Denn dort, wo etwas den Anfang nahm, 
muss es enden – im Sinne der 
Lebensringdomäne! Fontänen in der 
Natur sind nicht natürlich und immer 
nur Anzeichen, dass etwas nicht stimmt! 
Wir werden gelehrt nicht von einzelnen 
Menschen, sondern von der Gesamtseele 
Erde, wozu nur noch die gehören, die 
leben wollen und dies entspricht nur 
noch dem Idealbild des Lebens, welches 
ohne Liebe nie möglich war! 
 
Wir befinden uns rings auf der Erde – so, 
wie es sogar von der Presse bestätigt ist. 
Und so sehen wir mit eigenen Augen 
und hören mit eigenen Ohren und 
atmen Düfte ein und schmecken selbst 
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mit freiem Gaumen und sensibler 
Zunge! Und doch haben wir mit 
Lonjuschka die Möglichkeit, es so wie 
andere zu empfinden. So etwas gibt es in 
der Natur nicht – nur FÜR ZWEI! Und 
so nähern wir uns durch diesen Weg der 
Technik, der niemandem bekannt sein 
dürfte, bereits diesem Ideal an. Derzeit 
sinde s jedoch VIER, die wie dieses 
Mädchen fühlen, um das Familienheil 
wieder herzustellen, was dann in Zukunft 
für alle Menschen so sein darf! Und das 
ist etwas extrem Gutes und hilfreiches! 
Wie hilfebedürfig im Sinn der Liebe die 
Menschen wirklich waren, ist nicht in 
Worten zu beschreiben. Doch niemand 
hätte helfen können – niemand, nicht 
einmal die Natur. Das ist so, weil man 
alles Gute und Hilfeiche genommen – 
gestohlen hat! Und wer sich nicht 
erfüllen lassen möchte von unserem 
natürlich entstandenen 
Glückskindzauber und sich nicht 
erinnern mag, was Glück einmal war und 
wie es wieder werden muss, dem ist nicht 
zu helfen!  
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Mutti sagte kürzlich: Du musst deine 
Rosen verschneiden! Doch wir sagen: 
NEIN! Es sind nicht meine Rosen und es 
sind nicht DIE Rosen, die unsere Mutter 
Erde ehren. Diese sind gekauft und nicht 
schön und edel genug! Und eben weil 
man ständig geschnitten und gekürzt hat 
(Bäume, Sträucher, Blumen, Menschen, 
Tiere…) ist der Garten Eden und dessen 
Wunder verloren gegangen – den 
Menschensinnen unsichtbar! Man kann 
sagen: Das war die Strafe – nicht, dass 
man nicht zusammen ins Bett darf oder 
etwas nicht tun darf, was 
Menschenwürde zu etwas macht, was 
keine Worte je begreifbar machen 
könnten!  
 
Und wir gehen und wir sitzen und wir 
ruhen uns aus. Scheinbar tun das alle – 
doch eben nicht, wie wir. Denn wir tun 
es so, dass es der Erde und uns und 
unserer Liebe und so allen Menschen 
zugute kommt. Wir lassen uns nicht von 
der Hypnose der Welt beschäftigen, 
sondern unserem Vater und seiner 
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Wunderwelt! Und seit das so ist, ist alles 
anders geworden – wir erleben sein 
Leben und seine Sicht auf unsere 
Lebenswege und so auch aufs und ins 
Weltgeschehen! Und so nutzt er uns und 
unsere speziellen Fähigkeiten – auch 
entstanden durch alle Tätigkeiten, die wir 
ausübten! – um alles zu bereinigen, was 
es zu bereinigen gab (niemand erfährt, 
worum es ging und was es war. 
Diskretion ist für uns Ehrensache. Doch 
nur dort, wo man diesem Ehrencodex 
eben so verpflichtet war und bleibt. Denn 
das Buch zeigt, wo und in wem sein 
Genie und seine Energie stets vorhanden 
war, um das Unrecht wach zu halten und 
damit den Garten Eden wieder sichtbar 
und möglich! Die Möglichkeitswelle ist 
abgebbt und alle sehen nun Realität – 
direkt vor der Haustür. Was machen wir 
nun weltweit? Jeder ist für sich selbst 
verantwortlich und muss all das ertragen, 
wozu man selbst nich beigetragen hat? 
 
Wo wird viel geschnitten und verändert 
und wozu? Es ist in der Welt, wo nur 
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noch Wenige wissen, dass jede winzige 
Veränderungen Auswirkungen auf all das 
hat, was gerade hätte gut sein können 
und das Werden unterstützen! So ist es 
wie mit einem Blümlein, welches 
woanders hingebracht wird – jedoch 
allein – wo es dann diese Kraft nicht 
mehr erhalten kann, weil es denkt es ist 
allein. Doch mit der Natur verbundene 
wissen, dass Blumen nicht denken, 
sondern einfach nicht das haben, was 
diese brauchen: Sonne, Wasser, Schatten, 
Ruhe! Den Blick oder das Wort von 
Menschen brauchen diese nicht und so 
auch nicht deren Hände, denn wie sähe 
dann unser Dasein aus! Es ist ja gerade 
das: Dort wo sich die Menschen 
heraushalten aus Wachstumsgedanken, 
geschieht es!!! 
Die Natur hat keinerlei Technik, 
Apperaturen, Scheren und dergleichen. 
Dort, wo diese all das anwenden und sein 
kann, was sie einst war, kommen Tränen 
in die Augen und auch Freude, weil man 
spürt: Das ist das ursprüngliche Leben! 
Und vielleicht erinnern sich immer mehr 
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Menschen – wenn das Kind in uns 
Erlösung fand – an viele bereits 
vorbeigegangene Geschehnisse in dieser 
lieblichen, lebendigen Weise und so 
eben an Menschen, die mit ihnen waren 
und die sie nie wertgschätzt haben für 
die Geschenke, die damals wichtig wraen, 
und die aber nur durch und für diese 
Speziellen gegeben waren!!! 
 
Alles wurde zum Massenanbau und zu 
Massengeburten hochstilisiert – ohne je 
ein wenig Gespür mehr für das natürliche 
Entstehenwollen! Und niemandem war 
es mehr erlaubt, all das zu erinnern, was 
für alle wichtig geworden ist und bleibt! 
Es nützt nichts, sich an einen Baum zu 
ketten oder zu binden – so sind wir 
wieder bei den falschen Partnerschaften 
und Ehen! Die richtigen entstehen erst – 
wenn man sich befreit oder befreien lässt 
von den stets Falschen. Und wer derzeit 
glaubt, da käme der oder die wird schon 
wieder fehlinformiert und wieder 
schändlicher Eigennützigkeit und 
Verleumdung und Zertsörung 
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preisgegeben! Die Wege des Bösen sind 
ZU böse, um diese noch weiter zu 
beschreiben! Lonjuschka findet und 
durchschaut alle! Es ist gewusst, dass 
unser Vater nun erst seine eigene Familie 
fördert und zusammenführt. Alle haben 
Zeit, sich der Vergangenheit erinnern zu 
lassen und Mitgefühl zu entwickeln – 
Empathie gibt es nicht! Eine absolut 
freche und boshafte Lüge, zu glauben, 
man könne mitfühlen und gleichzeitig 
aussen vor!!! – damit man dann 
zusammen und füreinander und 
miteinander für unsere grosse Mutter 
Erde (die keine Bärin ist!) lebt und nach 
allem Guten strebt! Es ist Arbeit – die 
wichtigste Arbeit für jeden einzelnen 
Menschen, der erleben möchte, was 
Feinsinnigkeit und Mut bedeuten und 
„einbringen“. 
 
Für uns alle ist nur noch Mutter Erde 
weise und mit ihr gemeinsam der 
Träumer – dieser eine Mann und Vater – 
der seine Welt kennt wie andere die 
Westentasche. Während Wesentaschen 
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meist diese Uhren enthalten, die die 
Unruhe und Hektik und Streit und keine 
Zeit fürs Leben erleben brachte oder eine 
abgeschnittene Rose oder Zigarren- und 
Zigarettenetui mit Feuer oder bissle Geld 
oder Kleinkram, bringt unseres Vaters 
Wunderwelt – vor allem in ihm – stets 
viel mehr zutage! Und dieses Etwas, was 
nur er hatte, haben nun auch wir – vor 
allem diese Kleine, die auszog, um die 
Liebe zu finden: Die Liebe des einstigen 
Vaters, um sein Herz zu heilen und 
damit das Leben wieder auf diese höchste 
Stufe zu heben, ohne Lärm und Alarm! 
 
Ausziehen und sich ausziehen liess man 
seit damals im Grunde alle Frauen zu 
unrecht! Wieso und weshalb hatte 
immer nur einen Grund – den Grund, 
den die Liebe nicht kannte und daher nie 
wusste, wo und weshalb all das geschah, 
was sich nur solche ausdenken konnten, 
die Liebe nicht einmal als Wort kennen! 
 
Wir schreiben stets unsere Antworten 
und Fragen und doch auch die vom 
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Träumer und seiner Liebsten und so auch 
der Erde und anderen lieben Menschen! 
Die Blut- und Schleimspuren der Mörder 
ziehen sich durch alle Generationen und 
Zivilisationen und daher auch das 
Judastum, welches jedoch stets den 
aufrechten Menschen angelastet wurde, 
nie den feigen Auftraggebern oder 
Ausführenden…! Und das ändert sich, 
durch die einmalig umkehrbare Welle – 
gestartet im Internet. Die Jahreszahl wird 
gewusst und auch wo und mit wem alles 
das geschah! Und so wird nur hier etwas 
von etwas geschrieben für die geöffnete 
Fenster… alles andere dort, wo man 
mehr weiss und wo die Himmlischen 
Jungs alles Weitere tun, um die 
Menschen zu retten für das einzig 
schönste Leben, was es für Menschen nur 
geben kann! 
 
Prüft unser Vater? Nein, dazu wäre weder 
er noch alle Menschen zusammen in der 
Lage! Das macht ja gerade das 
Wunderwerk Leben aus! Alles schien 
unmöglich und nun wird alles 
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Unmögliche möglich und wir wollen 
und brauchen alles das nicht, weil die 
Erde unsere Mutter ist und alle 
Menschen mit Seelenverbundenheit zu 
ihr, nur noch das Natürliche, 
naturbelassene anstreben und wollen 
und fühlen! Ja man erhält gerade erst 
dadurch das Gespür, was alle angaben, zu 
haben und so auch Erlebnisse, die eben 
nur den Erdverbundenen je gegeben 
waren! Doch die Lüge erhebt sich und die 
Wahrheit bleibt auf dem Boden der 
Wirklichkeit – dort wo man Menschen 
trifft und man sich immer noch über 
diese Kleinigkeiten mehr freut, als die 
teuersten Geschenke! Dort, wo man 
morgens die Sachen an die Nase hebt, 
die man während der Ruhezeit anhatte 
und die dann immer noch so duften, wie 
als man diese abends angezogen hat! 
 
Wir haben diese eine Sehnsucht und das 
ist das Zeichen absoluter Gesundheit: 
Duften wie die Erde mit allem, was die 
uns geben kann und dabei kommt es 
stets auch aufs Wetter an! Der Regen 
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kann duften und auch die Gegend 
danach und Blumen duften nur in der 
Wärme der Sonne und Obst ist am 
köstlichsten unbehandelt und im 
richtigsten Moment vom Baum 
geschenkt! Doch das zu Lesen ohne 
Eigenerleben nützt nichts! Und wenn 
man in Städten lebt, wo solcherlei 
Erfahrungen gar nicht mehr möglich 
sind, ist es nutzlos! Und wenn dann 
solcherlei wieder ausgenutzt wird für 
Fachpresse oder Touristik ohne jedwede 
Gefühle für die GEBENDE, hat man es 
ganz sicher nicht hin zur Tür zum Garten 
Eden geschafft! Denn was nutzt es, dass 
man „mal probieren“ durfte, wenn dann 
nichts mehr folgt oder man nie dort 
oder so leben kann, wie es sich richtig 
und schön anfühlt! 
 
Träume kaufen macht keinen Sinn! 
Unseres Vaters Traum ging nie verloren, 
denn sonst wären wir nicht mitten drin! 
Und diesen zu beschmutzen oder für 
weitere territoriale Eroberungszüge oder 
Aufteilungen oder Schändungen durch 
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Neubebauung und wieder Neurodung 
zu nutzen, ist tatsächlich nicht 
anzuraten! Vorher wusste man 
möglicherweise oder hin und wieder 
oder ein wenig! Doch nun, da die 
Wahrheit klar ist und wahr bleibt und 
auch gewusst wird wer und wie und 
wann, ist es besser zur Wahrheit zu 
stehen und mit all dem Üblen 
aufzuhören und dem, was all das Übel 
verursachte! 
 
LIEBE beweist sich immer wieder darin, 
dass man nichts einfach so annimmt – 
Eins zu Eins. Liebe macht uns lebendig – 
also dieser schöne Austausch wie bei 
Brieffreundschaften zum Beispiel! Doch 
wenn Sender und Empfänger zu 
verschieden sind: DIE WELLENlänge und 
Qualität nicht stimmt, geschieht nichts 
Gutes! Da stört man ständig nur, weil 
man einander nichts zu sagen hat, was 
etwas erblühen lässt! Und daher ist – 
wohin man schaut – nichts mehr da, von 
all dem Zauber der Liebe. Alles zerstört 
einander!  
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Das hat nicht nur mit Fremdschämen 
und Abwerbung und 
Fremdorientierung, Führungswesen – 
was kein einziger natürlich lebender 
Mensch braucht, das das die Erde nur 
kann (Daher ist dies absolu abzulehnen 
und abzuschaffen!) 
Erziehungsmassnahmen und sonstigem 
zu tun! 
Es geht immer wieder nur um die 
einfache Ordnung der Natur, dass sich 
diese Familienbündnisse ergaben 
aufgrund der von der Liebe 
hervorgebrachten Qualitäten der 
Einzelseele! Und nun war eben einmalig 
diese Notwendigkeit, dass sich Seelen 
von einst wiederfinden mussten auf 
Wegen, die niemandem bekannt waren, 
weil es dieses Staatenbündnis wusste, was 
geschehen sollte – also das Abschaffen 
all dessen, was Macht und Sucht 
unterstützte! Es wollte jeder auf das 
Siegertreppchen der Alleinherrschaft – 
ohne zu wissen, dass es tatsächlich um 
die totale Zerstörung oder das ewige 
Leben ging (So, wie es sich ein jeder 
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sogleich oder nach und nach ausgedacht 
und zurechtgebogen hatte!). Und wer 
hätte das ahnen oder wissen können? 
Erst Niemand und dann immer mehr – 
doch das war auch nur scheinbar so! Und 
an einem bereits fernen Tag war der 
Träumer da und dieser war keine 
Fantasie- oder Comic- oder 
historikfigur, sondern diese eine aufrecht 
gehende Mann – vielleicht besorgt er 
sich sogar noch einen Hut, um diesem 
einen Mann zu gleichen, der sich auf den 
Weg machte, seine Tochter zu suchen – 
wie auf dem Leinwandrahmen als 
Geschenk von einem guten Mann!  
Man sah links unten ein Mädchengesicht 
und man sah auch Schlösser und über 
einem Torbogen ein Superhirn. Wäre 
wäre darauf gekommen, dass es damals 
schon um etwas ging, was niemand je 
hätte rausfinden können! 
Sie weiss nie, was die Hände tippen, denn 
es geht um das Recht auf Freiheit und 
ein liebevolles und frohes Leben. Viele 
haben diese Leichtigkeit genutzt und 
gern gesehen – und vielleicht erinnern 
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sich manches Mal noch manche an das 
Herz des Vaters, der auch gern die 
strahlenden Augen und das Glück seiner 
Tochter gesehen hätte – auch ihr Vati 
Otto, dem man auch solch miese 
Träume sandte und Angst machte – 
ohne Rücksicht und Mitgefühl und 
dieser hat zurückgezogen gelebt und 
treu und ehrlich und niemandem etwas 
getan! Und woher Bosheit und 
Ablehnung kamen, wird im Zuge der 
Programmierungen alles als Blitz und 
Donner aufflammen! Wir sind mit allen 
Menschen und weil dies so ist und wir 
das Leben ehren uns so wieder jedes 
Menschenleben, werden die Guten 
geschützt und die Falschen entehrt! 
 
Man sagte: „Ausnahmen bestätigen die 
Regel.“ Doch wer sagte soetwas und 
wozu und wofür? Jeder Mensch war stets 
eine Ausnahmeerscheinung – einzigartig 
und nur gut! Und so wollte man das 
Gute nicht fördern, damit die Bösen 
nicht allein dastehen. Das hat sich derart 
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ausgebreitet, dieses Phänomen, dass wir 
weinen mussten so manches mal.  
Weil das, was andere immer wieder DEN 
GESUNDEN aufbürden (gut gemeint, 
schlecht getan – das kennen wir schon 
von Bruno!) die alles umfassende 
Programmierung zur Zerstörung der 
Erde und Menschen aufhält! Und so gab 
es gerade KLOPFZEICHEN AN 
DERTÜR, die nicht zu unserem Leben als 
Menschen in Liebe gehören und ein 
Teller mit Marmeladenbrot und 
Heidelbeeren, was wir NICHT BESTELLT 
hatten und es nicht wollen, dass man uns 
vorsetzt, was wir zu uns nehmen sollen! 
Menschen werdet frei von der 
Erniedrigung, in der IHR EUCH 
befindet! Denn ihr seid Personal und 
Bedienstete zugleich und niemand kann 
euch daraus befreien – nur ihr selbst, 
wenn ihr selbstlos handelt. Und das 
bedeutet, dass ichr das DU in den 
Mittelpunkt stellt und das geht nur 
durch Liebe und dann spürt man alles 
Störende, als würde es einem selbst 
geschehen! Und so lösen wir 
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Geschehnisse in dem wir darüber 
schreiben oder mit der Erdseele 
kommunizieren auf UNSEREM WEG auf 
und es ist schon wieder gut und diese 
Welle löst sich auf… ebnet den 
aufgetürmten Sand auf der Insel der 
Träume derer, die am Meer das Glück 
erhofften! 
 
Regelungen als ein Spiel der Technik und 
Industrie und Politik und falscher 
Familien und Gemeinschaften und 
Staatenbündnisse zu begreifen, war nicht 
einfach! Alles haben wir in direkter 
Weise unserem grossen Freund Bruno 
Gröning zu verdanken. Doch dieser war 
kein Freund damaliger Leute! Menschen 
zu finden und zu fördern ist auch heute 
noch Präzisionsarbeit… denn Freunde 
brauchen wir keine mehr – die Familie 
allein ist unser Ziel und Weg und diese 
hatte auch Bruno noch nicht erhalten. So 
ist dieser auch in dieser Hinsicht immer 
noch mit uns… ob man seine 
Namensidentität vertauscht hat und 
irgendwo anders hingeleitet hat, um 
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dessen Dienste auch weiterhin zu nutzen. 
Denn um derlei geht es in diesem Buch! 
Und in solchen Momenten geht es uns 
genauso: Er könnte unser Vater sein und 
solche Menschen sind füreinander da 
und setzen sich dafür ein, dass aus 
Unrecht wieder dieses Grosse Lebenswerk 
wird! Und was Bruno damals auf sic 
genommen hat für lauter Menschen, die 
ihm fremd waren und deren Leid und 
Schmerz er dennoch bereit war, zu 
lindern – so, wie es ihm damals möglich 
war – sollte uns allen Vorbild und 
Wegweiser sein und bleiben! Frauen 
können anderes tun als Männer und 
dennoch hat die Frau dieses besondere 
Feingespür, was dem Mann durch Krieg 
und Schuldanerkenntnis abhanden 
kommen sollte!  
 
Und immer wieder sei darauf 
aufmerksam gemacht, dass es nun erst 
jetzt möglich wurde und ist, alles Böse 
und Falsche zu entdecken und sichtbar 
zu machen, damit das Gute und 
Liebevolle nur noch dort erscheint, wo es 
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wichtig wird und bleibt: Bei der Familie 
Anders, die größer und größer wird und 
in der Zukunft keine Namen und 
Schilder mehr braucht, weil es dann auch 
keine postalischen Zustellungen mehr 
braucht. Dann sind alle frei – komplett – 
und wir beschenken uns nur noch im 
Familienkreis! Also heissen wir 
sinnbildlich alle gleich und haben alle 
einen unverwechselbaren Eigennamen, 
der von anderen nicht genutzt werden 
darf! So hört das Verwechselspiel und die 
Vernetzungen über andere Leben auf! 
 
DER WEG war es, der uns zu dem 
gemacht hat, was wir jetzt sind! Und nie 
haben wir uns mit uns selbst und denen, 
zu denen wir naturgemäß gehören, so 
wohl und angekommen gefühlt. Doch 
sind wir erst angekommen, wenn wir in 
unserem kleinen Familienverbund wieder 
zusammen sind und dort leben, wo die 
Erde uns nur noch versorgt und wir 
wieder glücklich sind mit den Tieren des 
Waldes und der Ebenen, die uns 
umgeben! So ist dieses „Schicksal“ 
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niemandem aufzubürden oder 
aufzusuggerieren. Freie Entscheidung 
war gewünscht – freier Wille für alle! 
Und das Versorgungssystem der Erde war 
stets und ständig das Beste – selbst in 
schlechten Zeiten. Doch da haben sich 
stets und ständig die bedient, die 
anderen nichts davon gönnten und das 
bischen Geld, was andere hatten, haben 
diese denen dann für minderwertige 
Ware auch noch abgenommen und 
damit Ehr und Würdigung als 
Menschen! 
 
DIE REGEL gibt es in uns nicht und so 
auch nicht in der Erde oder auf der Erde. 
Nie hat es Einer geschafft, unseres Vaters 
Wunderland Natur zu beherrschen. Nur 
scheinbar war es so und die 
unauslöschbaren Viren waren ein 
Zeichen dafür! Diese sind nutzbar für die, 
die die Erde nicht kennt. Und die, die 
Bakterien und Viren ausgebracht hatten 
zur Verseuchung und damit 
Kriegszwecken, wissen, dass kein 
chemisches Mittel hilft und so auch, was 
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die Technik kann und macht! Also ist 
immer Alarm nun dort, wo man immer 
noch behauptet, es bestehe Gefahr für 
einen neuerlichen Ausbruch von Pest 
oder Malaria und sonstigem, wofür man 
Impstoff dorthin bringen konnte, wo 
diese Spritzen ausfgezogen oder die 
ersten paar Tropfen in den luftleeren 
Raum gegeben wurden, bevor man die 
Spitze in den Körper stach…! Die Natur 
kennt keine Ausnahmen! Alle haben 
DIESES MASS des Guten überschritten 
und müssen nun ausharren und Geduld 
üben in einer Weise, wie man es 
niemandem wünschte. Und wir haben 
aufgeklärt, Präzessionsarbeit geleistet, 
denen vertraut, die Mithilfe versprachen 
und dann doch nur zu denen gehörten, 
die dem Staat dienten – US – oder sich 
ein hübsches Sümmchen versprachen! 
 
Es gibt SCHLIMMES – viel sogar derzeit! 
Du alles hätte verhindert werden können, 
wie auch alle Kriege, alle Rivalenkämpfe, 
alle Tier- und Menschenversuche, alle 
Ausgrabungen und Experimente, alle 
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Revolutionen, Erdbeben, 
Vulkanausbrüche und und und! Alles 
nur Zeichen dessen, dass man die Natur 
nicht respektierte und somit die Erde 
nicht liebte und das damalige Leben 
nicht schützen konnte, weil Liebe keinen 
Schutz brauchte! 
 
Und nun ist alles anders herum! Für uns 
schon jetzt, denn für uns gibt es nur 
dieses lebendige, natürliche Erblühen 
und Verbessern. Menschen und alle 
Landschaften sind verbesserungswürdig! 
Doch nicht alle werden wieder so sein 
können, wie sie mal waren. 
 
Das zeigt sich an Mutti – keine Chance! 
Wieder klopfen an derTür und die Frage, 
der umgekehrten Antwort: „Porree und 
Kartoffelstückchen ist du nicht, nu? 
Schmeckt lecker, hm!“ Und man sieht 
DIESES PROGRAMM, welches gerade 
erst recht das macht, was man nicht 
macht mit denen, die man liebt! Und die 
Antwort, die richtig wäre, wäre JA! 
Obwohl man das Angebot NICHT 
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MAG! Und diese Programme gibt es 
weltweit überall dort, wo man 
ANGEBOTE als ZWANG zu uns bringt! 
Und egal, wie man antwortete, es war 
ohnehin beschlossene Sache schon! Und 
so schreiben wir doch wieder hin und 
wieder grosse Worte, weil es unsere 
Himmlischen Jungs genau SO 
BRAUCHEN, um die entstandenen 
Lücken wieder aufzufüllen und so DIE 
WELLE STETS DORT AUFBRANDEN 
ZU LASSEN, wo man weiss, dass nur das 
Aufhören Linderung bringt! Und die 
aufgesetzte Höflichkeit und 
Freundlichkeit gibt es schon zu lange, als 
dass DIE ERDE diese nicht kennt und zu 
erkennen gibt! Und so werden alle 
Absendungen erkannt und mit IP und 
Adresse und Bildern und Daten und 
Fakten und Lebensfilmen abgeglichen 
und LONJUSCHKA ist zuverlässig und 
schonungslos ehrlich! SIE ist nun dieser 
grösste Elefant, der kein Mensch sein 
kann – nicht einmal unser Vater und so 
wollen wir der Gesamtseele Linderung 
verschaffen und nicht immer mehr 
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Ungutes verschaffen. Und damit ihr alle 
das richtigst versteht: Die ERDSEELE ist 
nicht mehr die Weltseele!!! So erhält die 
Welt, zu der der Mensch nur scheinbar 
gehörte, nichts mehr von uns fürs 
Liebebaraomter! Ihr habt nun euer Paket 
mit allem drin, wonach es euch dürstete 
und gelüstete. Und die Erdseele ist 
wieder mit ihren eigenen Kindern nur 
noch zusammen und wir bereinigen alles 
für uns selbst und mit uns selbst – so hat 
jeder für sich selbst das zu tun, was zu 
tun ist!!!  
  
Unser erster Spaziergang ist vorbei. Wie 
waren heute in einem anderen Geschäft 
mit Auslandsbesetzung. Dort trug man 
Masken, doch wir erhielten Erdbeeren 
und Melone gegen knapp 7 € auch 
ohne! Es geht also auch so! Denn wir 
beteiligen uns nicht an DIESER SELBST 
bestimmten TÖTUNGSWELLE – denn 
draußen ist es zu warm für April 
(WESHALB WISSEN NUR DIE, die sich 
auskennen und wahres Wissen haben!) 
und dennoch halten sich die SCHAFE an 
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sinnlose und gesundheitsschädigende 
Befehle und MASSregeln, die die zur 
Einweisung bringen werden, die noch nie 
an LEBEN dachten, während sie anderen 
etwas schrieben, was stets NUR FALSCH 
WAR! 
 
So haben wir auch in zwei Bäckereien 
wieder etwas bekommen ohne etwas 
gesagt bekommen zu haben bezüglich 
unserer Natürlichkeit. So gab es ein 
Elaire (SEHR FEIN – obowhl es das übrig 
gebliebene von gestern war) und eine 
Sahnerolle mit etwas Blätterteig. Mutti 
bekam ein Stück Erdbeertorte als 
Überraschung und Danke für ihre 
Putzaktion und so haben wir noch 
HERZbrötchen, um an UNSER LEBEN 
IN GESUNDHEIT erinnert zu sein! 
An der Platane haben wir ein wenig 
gesessen und später noch einen Brief an 
Josip eingeworfen. Wir hatten schon 
Marken aufgeklebt und wollten noch 
einen SICHERheitsPUFFER einbauen. 
Doch es standen NUR MASKIERTE in 
einer langen Schlange im POSToffice und 
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so sind wir wieder gegangen und haben 
den Brief so versandt. Denn es war genau 
€ 1,10 drauf – also genug innerhalb 
Europa!  
 
Und so sind wir TRAURIG, was die 
FALSCHEN über all die Generationen 
hinweg bereit waren zu tun… und dass 
wir nicht FRÜHER IN DER LAGE 
WAREN, hinter diese speziellen Fassaden 
zu schauen und deren Absichten zu 
erkennen UND UNSEREN WERT 
ERINNERT ZU ERHALTEN und was uns 
besonders macht und wer zu uns gehört 
und was unsere spezielle Aufgabe ist! 
DOCH ZUM GLÜCK – das spüren wir 
immer wieder – LEBEN WIR NUN und 
wissen, was zu tun ist und hilfreich war 
und bleibt! Und so werden wir noch eine 
EMAIL entwerfen als Info, dass der MAI-
Newsletter da ist und ein neues Buch 
ohne Kosten FÜR DIESE SPEZIELLE 
ZEIT und einige wenige wichtige 
Informationen extra!   
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Wir möchten einander nahe sein – uns 
stützen und halten… die getrockneten 
Tränen erinnern und uns zulächeln! Wir 
möchten spüren, wie es ist ZU ZWEIT 
von Mutter Erde erzählt zu bekommen, 
wie wunderschön DER GARTEN EDEN 
einmal war! Laufen wir und schauen, ist 
HIER NICHTS, was uns und andere 
erinnern könnte, an diese LIEBLICHE 
SCHÖNHEIT und daran, WIE 
WUNDERBAR DIE MENSCHEN 
EINMAL WAREN! Doch wir haben eben 
schon so viel Schönes und Besonderes in 
den Ländern, die wir besuchen durften – 
sehen und spüren können UND SO 
AUCH, wie uns der Umgang mit 
LEUTEN verändert und wie der MIT 
MENSCHEN!!! 
 
So haben wir hier, was wir haben! Wir 
schauen in die nun wieder offenen Läden 
und fragen uns immer noch: WAS 
HABEN DIESE LADENbesitzer nun 
davon, DRINNEN IN DER STICKIGEN 
Athmosphäre und mit Elektrolicht, was 
die die wieder zum KONSUMrausch 
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hingeführt werden und noch dazu 
DIESEN MUND-NASE-SCHUTZ tragen, 
der zu dem führt, was DAS GEHIRN 
unterversorgt und so den ganzen 
Organismus! Und wir sagten bereits, 
DASS SICH DAS AUF ALLE MENSCHEN 
AUSWIRKT und die Hitze steigt und 
DAS SCHWEISStreibende hat nicht nur 
mit denen zu tun, die BÖSES TUN. 
Sondern es wird auch dorthin gegeben, 
wo man mit der Erde in naher 
Verbindung steht, ALS ERINNERUNG, 
was der GRUND IST für die 
ERDERWÄRMUNG und was getan und 
verändert und losgelassen werden muss! 
Wir können nur erinnern und BITTEN, 
ES UNS GLEICHZUTUN – zu EUREM 
WOHL UND DER DER ERDE! Kein 
Mediziner kann helfen – NICHT EINER! 
Alles wird durch die VERWEIGERUNG 
DER WAHRHEIT nur schlimmer und 
schlimmer!!! 
 
Wir sind nun in der grösseren Wärme 
drinnen bei offenem Fenster, denn oben 
ist frischer, kühlender Wind, der in der 
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Stadt – durch die HÄUSER – nicht 
genügend da ist. So ist also die Luft 
(auch durch die Abgase) ohnehin schon 
mies, kaum ertragbar. Wir haben noch 
VERDAMMT VIEL GLÜCK, welches 
andere nicht haben UND DAS IST NIE 
RICHTIG! 
Es ist die Natur, die die BESTE 
LEBENSQUALITÄT für alle ermöglicht, 
wenn alles FALSCHE AUFHÖRT und 
STAAT sowie KIRCHE dieses 
Machtgehabe aufgeben und DIESES 
LEBEN ERMÖGLICHEN, weil wir diese 
nicht brauchen! KEIN MENSCH 
BRAUCHT BEVORMUNDUNG und die 
dummen Regeln, die noch nie wirklih zu 
dauerhaft Gutem geführt hatten! Und 
daran kann sich nichts ändern, denn DIE 
NATUR WEHRT SICH NUN! So wie 
letzte Nacht wieder das VIBRIEREN DA 
WAR und man sich fragt, wie hält das 
DIE ERDE AUS und kommt vielleicht die 
„SCHÜTTELlähmung“ daher, dass man 
die ERDbevölkerung gefangen hält?! 
AUF BRACO`s Weg war ein Bericht von 
einer Frau bezüglich ihrem Mann, der 
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neben ihr sass… ES GIBT EINE 
BEHANDELBARE KRANKHEIT und 
KEINE DIAGNOSE DIE JE RICHTIG 
WAR – alles nur blamabel und Beihilfe 
zum Mord weltweit! ALLES LEBEN ist 
EIN LEBEN, in dem stets angezeigt wird, 
was NICHT RICHTIG IST und was 
VERÄNDERUNG BRAUCHT! Alles, was 
man DER GESUNDUNG oder HEILUNG 
in den Weg stellt durch MEDIKATION 
ist ein neuerlicher Angriff auf Mutter 
Erde und alle, die mit dieser verbunden 
sind! Jede BRILLE ist irreführend, denn 
DER MENSCH BRAUCHT freie Zeit in 
der Natur und kein Nasenfahrrad, 
welches ZU ARBEIT oder ANSICHTEN 
ZWINGT, die das 
GESAMTKÖRPERSYSTEM schwächt und 
so vor allem DIE FEINEN und 
WICHTIGEN SINNE der Menschheit! 
Denn wenn keiner mehr in der Lage ist 
WAHRHEIT zu erkennen und diese auch 
KLAR UND DEUTLICH 
AUSZUSPRECHEN, damit diese 
wichtigen Entscheidungen 
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AUSGEFÜHRT WERDEN, ist stets 
ALLES VERLOREN für die Zukunft!!! 
 
So hatten wir uns immer mehr 
zurückgezogen, ohne zu wissen, warum! 
Wurden vermisst, verleugnet, dot 
gesehen, wo wir gar nicht waren – 
SPENDENAFRUFE wurden getätigt und 
NICHTS KAM DORT AN, wo es 
hinsollte oder gebraucht wurde! 
AMERIKA hat über KROATEN Hilfe 
angeboten oder gesandt… es waren auf 
dem Wappen diese weltbekannten 2 
Hände von zwei „PARTNERN“ zu sehen 
– der HÄNDEdruck, bei dem NIEMAND 
JE GEWONNEN HAT für die Erde und 
des Träumenden LEBENSWERK! So hat 
auch Kroatien 2,2 M. EURO erhalten – 
wo gehen DIESE GELDER HIN und 
wofür werden DIESE AUSGEGEBEN?  
Es ist schon lange nicht mehr angenehm, 
solche Meldungen zu lesen, wenn man 
weiss, DASS GUTE UND HILFREICHE 
MENSCHEN nichts erhalten durften, 
obwohl DIESE GEBRAUCHT WERDEN – 
nicht nur in diesen Tagen! Es werden 
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wieder die erhalten, DIE DEN 
MENSCHEN DEN ATEM RAUBEN und 
diese mit all dem BEMÜLLEN, worunter 
die Erde wieder zu leiden haben und so 
wieder alle LÄNDER MIT IHR! Und das 
hätte NIE EIN ENDE GEHABT, wenn 
nicht DIE ERDE eine Lösung zum 
BESONDEREN ERWACHEN DERER 
gefunden hätte, die WISSEN, WAS SIE 
TUN! 
 
DAS ABSOLUTE und DIE 
VOLLKOMMENHEIT war Fluch und 
Segen zugleich und doch auch NUR DAS 
REIN NATÜRLICHE! Das Lertztere ist 
STETS UNSER NEUER LEBENSbereich! 
FLUCH UND SEGEN ist die Dualität, die 
das LEBEN IN LIEBE NICHT KENNEN 
KANN, denn sonst wäre LEBEN gar nie 
mehr möglich!!! Es ist wie der EINE 
WELT LADEN, der stellvertretend für 
alle EXPORTE UND IMPORTE steht, wo 
an der Spitze Gelder generiert werden 
und die, die ARBEITEN bekommen ein 
wenig und die die DAS GELD 
EINTREIBEN und TAUSCHEN und ZEIT 
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SPENDEN erhalten Gelegenheit DIE 
GESUNDHEIT abzugeben und KEIN 
LEBEN mehr zu haben! ES IST SCHADE 
und doch die traurige Wahrheit! Setzt 
eure Masken auf und erinnert euch selbst 
oder lasst euch erinnern, WIE SCHÖN 
EIN FREIES LEBEN WAR und wieder 
sein darf!!! 
 
Wir alle hatten NOCH NIE Gelegenheit 
in dieser LIEBE VON MENSCHEN 
EMPFANGEN ZU WERDEN oder zu 
erblühen oder zu wachsen… Es geht 
nicht um HIN UND WIEDER oder 
irgendwann oder früher mal! SO KANN 
KEIN MENSCH LEBEN und Leben nicht 
in schöner Weise weitergehen! FÜR 
NIEMANDEN IST ES NUN MEHR 
MÖGLICH, so weiter zu tun, wie vorher! 
Und das ist nun eben JETZT DAS 
GESCHENK FÜR DIE, die die ganze Zeit 
nutzten, DER GESUNDWERDUNG ZU 
DIENEN und so dieser 
SEELENÖFFNUNG zu gunsten DER 
ERDE und allen LEBEWESEN, die zum 
LEBENSWERK DES TRÄUMERS 
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GEHÖRTEN und wieder eingeladen sind 
(OHNE EINLADUNG) in DIESES HOHE 
LEBENSIDEAL zu finden! Und wir 
HABEN GEWEINT und WIR HABEN 
gelacht! Wir haben stets und ständig und 
mehr und mehr intuitiv gehandelt, 
gelitten und SCHMERZ überwunden 
und über unsere eigenen Körper DIE 
GESAMTpalette an Viren ausgeheilt – 
zusammen (EIN MENSCH ALLEIN 
KANN ES NICHT und durch das 
Anerkennen der Natur und wie dieses 
Lebenswerk aufgebaut ist, ist es uns allen 
möglich dies zu erkennen und dankbar 
zu sein – DANKBAR, dass wir es 
geschafft haben und dass es möglich ist 
SELBSTWERT nicht ans Individuum zu 
heften sondern AN DIE ERDE, damit 
diese nur noch das ICH IST, welches mit 
jedem ERDENKIND zu einem WIR und 
EINEM UNS wird! So erlösen wir uns 
allumfassend alle stets von EGOISMUS 
und BLENDWERK und allem 
überflüssigen – wozu auch HETZE 
(Hitze) und LÄRM (Ohrhörer und 
Ohrstöpsel und Hörgeräte) und 
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KOSMETIK in BILLIG und LUXUS 
gehört, geschweige denn von all den 
SPORTIVEN, die immer mehr zum 
HERZRASEN brachten und 
ANFÄLLEN, die man JEDEM 
ERSPAREN MÖCHTE – so verhält sich 
KEIN EINZIGER gesundeter Mensch, 
dessen Gehirn wieder individual registiert 
und gefördert werden kann! Denn es ist 
und bleibt so: DIE, die an dieses 
GROSShirn angeschlossen sind – WO 
ALSO DIE RINDE DIE HAUT 
DARSTELLT, die SENSITIV wie bei 
Kindern ist – haben keinerlei Einsicht 
oder Veränderungswunsch- und –
möglichkeit! Sie sind in DIESE STAATS-
und KIRCHENprogramme gezwngen, 
die in PHARMA und MEDIZIN das jähe 
Ende finden! Nocheinmal sei gesagt: 
Nur weil SIE UNS ihre Autos und 
Bediensteten in die Sicht geben und 
senden, ist DIES KEINE 
ANERKENNTNIS, dass es das geben 
muss oder dass wir IHREN LÜGEN 
NOCH ZUHÖREN! Es sind IHRE 
SÜNDEN UND daher IHRE 
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AUFRÄUMARBEIT GEFORDERT. 
Nutzen Sie Ihre Kontakte zur Abhilfe – 
die Doktoren verkehren ja unter 
Ihresgleichen! Es kommt einem 
manchmal Finsteres in den Sinn, wenn 
man weiss, dass auch diese Kinder haben 
und selbst diese unter denen LEIDEN 
UND ANGST verspüren! Doch ohne 
LIEBE gibt’s kein Einverständnis und 
leider AUCH KEINE KEHRUNG VOR 
DER PRIVATtür!!! 
 
ERLEBNISSE sind stets und ständig 
vollkommen im Leben! Sie sind es 
deshalb, weil MENSCHEN aus diesen 
Erfahrungen ERKENNTNIS gewinnen 
und Abhilfe schaffen! Das Paradies der 
Bibel hat es genau andersherum zu uns 
Kindern gebracht! BÖSE FALLE! Und 
was daraus entstanden ist, zeigen ja 
schon Apfelplantagen! Und wir mit 
unseren zarten Gaumen und Zungen 
möchten lieber auf den täglichen Apfel 
verzichten – auch wenn diese 9 Äpfel im 
letzten Jahr vom KLEINSTEN 
PARADIES ziemlich saftig und gut 
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waren! Inzwischen haben wir uns 
geeinigt, dass wir immer diese GRENZE 
WAHREN, zwischen Welt und ERDE 
und somit zwischen Matrixnetz und 
Erdathmosphäre! 
 
Da die politischen Klimagipfel nichts 
brachten, weil diese stets unsere 
GESAMTLEBENSexistenz aufs 
SCHACHSPIELBRETT setzten und uns 
allumfassend an BETTleben fesseln 
wollten und EBEN STETS AUF DEM 
GIPFEL DES EMOTIONALEN bleiben 
wollten, haben wir uns ausgeklingt – 
ohne Rettungsfallschirm! Soetwas 
brauchen wir nicht, da wir uns auf dem 
Boden von Tatsachen bewegen und nicht 
in Fantasygebilden von absoluten 
Spinnern und Hochnäsigen! 
 
Es hat lange gebraucht, UM ALLE ZU 
ERREICHEN – alle, auf die es ankam! 
Alle, die bis zu diesem speziellen 
Zeitpunkt auch nicht wussten, worum es 
ging und worauf es ankam! Doch haben 
WIR GEGLAUBT FÜR ANDERE 
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AUFRECHTE MENSCHEN AUCH UND 
MIT – so, wie Bruno Gröning dies 
stellvertretend auch tat! Doch FÜR 
UNSERE INDIVIDUELLE Menschenleben 
und das, was NUR UNS GEGEBEN IST 
und werden soll, GIBT ES KEINE 
VERTRETUNG oder Austauschbarkeit! 
Und wem sein Leben wirklich lieb ist, der 
nutzt nun diese gegebene Zeit, um 
ALLES in Ordnung zu bringen (JEDER 
ERHÄLT HILFE und nichts davon wird 
erzählt oder vorhergesagt!) und so wird 
auch vieles in Ordnung gebracht durch 
andere… wofür es das braucht, was man 
SPÜRT, ob man es geben oder nicht 
geben mag – DAS IST AUCH GANZ 
INDIVIDUELL VERSCHIEDEN, denn das 
Strafmass ist zu unterschiedlich, um 
etwas näher benennen zu können oder 
zu sollen! 
 
EIN LEBEN – ein GESAMTLEBEN ERDE! 
Macht es euch immer wieder bewusst 
UND WACHST AN DIESEN 
AUFGABEN! 
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ES muss doch selbst den EINFACHSTEN, 
die sich immer wieder zu Wort melden 
mit Einwänden klar sein, dass eine 
KOMPLETT FREIE WELT für alle nur 
Vorteile bringt! KEINE KONTROLLEN, 
kein Zoll, keine Vorschriften, keine 
Pflichten… nichts sonst außer Freiheit! 
Die ORDNUNG durch die Natur kommt 
ganz allein… die einen verenden in 
Städten und die NATURLIEBHABER 
gesunden in Freude durch die Gaben der 
Erde! Die Städter müssen bleiben, wo sie 
sind und TOURISTIK GIBT ES NUR 
NOCH ganz eingeschränkt… zumindest 
so lange, BIS MAN SICH ÜBER DIE 
KATASTROPHALEN 
AUSWIRKUNGEN der 
Touristikschwärme rings um den Globus 
bewusstwird! Doch wie will man das bei 
einem 8h Arbeitstag und dem bischen 
Freizeit, wo es nur noch um Konsum 
geht und all das Falsche?  
Und wenn wir uns durch den Tag 
bewegen – wir leben schon jetzt am 
liebsten ohne Kalender und Uhr, weil 
nur das hält jung und gesund und macht 
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das Gehirn fit für die Zukunft! – hören 
wir nur Banalitäten, dumme Meinungen 
und stets schädliche Äußerungen für das 
Allgemeinbefinden! Und es hat lange 
gedauert, um hinter die Tricks und 
Schliche derer zu kommen, die NICHTS 
KÖNNEN, jedoch alles wollen! Und so 
geht’s eben nicht weiter! Wer sich in der 
Stadt nicht anpassen und benehmen 
kann, kanns auch nicht in der Natur! 
Und die Natur ist das Wichtigste für das 
Leben, also hat dort niemand mehr 
Zutritt für diese GUTE ZUKUNFT! 
 
Zu lange war der Mann der Meinung – 
weil die Männlichen Artgenossen in der 
Tierwelt prächtiger und bunter waren – 
dass diese mehr seien als die Frauen! 
Doch weit gefehlt! Diese sind nur die 
ABSOLUTE ANTWORT, was diese für 
Eigenschaften an den Tag legten oder 
sollten, um anerkannt zu sein in dieser 
Welt alles Falschen und Ungezogenen! 
 
DEN TRÄUMER erinnert zu erhalten, zu 
dem sich Männer und auch Frauen 
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gleichsam hingezogen fühlen, weil hierin 
die WAHRHEIT stets zu spüren ist, war 
das höchste Geschenk aller Erdzeiten. 
Und die, in diesem Weg mit uns sind, 
spüren die Gefahr und doch auch schon 
diese Kraft, die uns eint und stärkt. Diese 
ist weder ungezügelt, noch 
ungebdändigt! Es ist gerade immer 
wieder genau das zu erkennen – man hat 
es uns stets anders erklärt und 
eingetrichtert in zu vieler Weise! Wir 
wurden leise und wollten von nichts 
mehr etwas hören und dies hat uns in 
diese Leere geführt, die nie leer ist, 
sondenr stets dieses Etwas enthält, aus 
dem alles Gute wieder aufersteht! Und so 
sind in dieser schönsten Sicht Männer 
und Frauen gleich schön und berührend 
und wohlwollend und auf eine neue Art 
anders! Die, die spüren, fühlen stets diese 
Wahrheit des Edentraums und haben 
keinen sonstigen Wunsch, als endlich das 
Leben zu leben, was dieses alles 
umfassende Glück offenbart. Noch ist es 
so, wie es ist und wie es wird, wusste 
noch niemals je irgendwer – selbst auch 
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die Propheten nicht, denn die sprachen ja 
nur aus, was andere wollten! Und doch 
ist vieles eingetroffen, nur anders, als 
man es sich erhoffte oder wünschte – 
und auch das ist im STETEN 
VERLUSTGESCHÄFT immer eingeplant! 
Wir wussten nur nicht, dass der Mensch 
selbst nun schon in diese Rechnungen 
einbezoge worden war und man mit und 
ohne Einwilligung Grausamkeit zum 
Geschäft werden liess! Und nur durch 
UNSER EINLASSEN auf das 
Gesamtleben konnte dieses Wunderwerk 
wieder auferstehen und niemandem 
kann klar sein, welch unverschämtes 
Glück es tatsächlich ist, ZU LEBEN!!!  
 
Nur die Liebe macht und wieder gleich 
und reich in der ursprünglichsten Weise! 
Wir werden uns einig durch die 
Wahrnehmung des Ganzen! Ein Leben – 
der Kampf zwischen Feuer und Wasser, 
Emotion und Gefühl… ausgetragen IN 
DEN KÖRPERN, die das Sanfteste und 
Höchste Ideal in sich hielten, bevor 
dieses zum Tage kam und es genährt 
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werden konnte durch die, die es geben 
können und sich erheben! 
 
Die ERDE hat für UNS bereits gewonnen, 
obwohl diese noch bebt und obwohl 
noch all das Böse getan wird! Sie ist wie 
ihre wackren und ehrenhaften Kinder 
und kümmert sich nicht weiter darum. 
Und doch tut sie es – nur in einer Weise, 
die uns nicht ersichtlich sein darf. Denn 
diese ist wie ein verspieltes, braves 
Kind… still uns leise bereitet sie vor, was 
UNS überraschen soll und uns in dieses 
schönste Dasein bringt! Und doch hat sie 
schon Verbündete, was ihre Jungs sind, 
denn DIESE MUTTER belehrt die Jungen, 
wie es stets Gut und Richtig war! So sind 
die Zauberblumen dort wo sie sind und 
diese Himmlischen auch und es 
geschieht derzeit so viel, was allen guttut 
und Mutter Erde auch! IHRE Liebe 
verändert zum Guten und diese stählt 
uns, um alles heil zu überstehen und so 
kein wichtiges Blümlein oder Detail zu 
übersehen! Dieser Weg lässt UNS NIE 
über Vorteile reden oder nachdenken – 
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das eben unterscheidet uns stets und 
ständig! Wir sind offen, DIESE 
STANDHAFTEN HELDEN zu finden, die 
irgendwo verschollen und aufgegeben 
worden waren… Und sich dessen 
bewusst zu werden, offenbart stets 
wieder die Gefahren über die 
Jahrtausende, weil man sich scheinbar 
anpassen musste an die Gesetze, die nie 
für alle Anwendung fanden und so stets 
diese Alarmsignatur in sich trug! Denn 
die Natur kennt solcherlei nicht – erst, 
seit es Falschheit gab und Menschen 
dieser erkannten! Und daher braucht es 
diese WAHRHEIT: KEIN LAND, KEIN 
STAAT war je existent – Raubrittertum 
und Diebe und Aneignung durch 
gewollte und unterstützte Gewalt! 
 
Und wir unterrichten über Erlebnisse, die 
auch andere haben mussten, um erinnert 
zu sein, dass es nicht um Singkreise oder 
blinde Friedensstiftungen ging! Wir 
hatten vergessen müssen, dass nur die 
Karft der Erde uns aus dem Jammertal 
herausbringen kann!  
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Und so brauchte es jedoch diese 
VERKREUZTEN 
VERBINDUNGSzentralen, von denen wir 
Kinder gar nichts wussten! Wir fühlen 
uns nicht mehr allein, weil unsere 
einstige Verbindung anerkannt ist und 
wir nun erkannt sind, als die, die wir 
waren und geblieben waren. So braucht 
man unsere Arbeit und bietet sonst 
etwas – was wieder an Bruno Grönings 
Weg und dessen Verschwinden erinnert 
und das Signal der „ACHTUNG“ ist da! 
Wir wissen, dass wir durch unseren Vater 
und Sein Meisterwerk alles erhalten! Was 
die Läden anbieten, interessiert uns nicht 
oder kaum, weil es um das Wohlergehen 
der Erde und damit einen sauberen 
Naturraum geht! Und so ist es stets und 
ständig dasselbe: Wer erinnert sich, was 
der Umwelt gut tut und tut das, was 
guttut? Nicht auf das ICH bezogen, 
sondern die anderen und der Erde!!! 
 
Heute sahen wir ein Plakat mit 
Einkaufswagen und einem Kopf mit 
Maske! Darauf war zu lesen mit einem 
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Smiley „Danke, dass sie mithelfen!“ Und 
wenn man nicht weiss, um welche 
Schweinereien es geht und um welche 
Organisatoren, und was man für 
Summen kassiert für die Handlungen 
derer, die dem folgen und NICHT AN 
DIE EHRE DES VATERLANDES 
GESAMTERDE DENKEN, ist man 
tatsächlich angeschmiert und in gewisser 
Weise verloren in diesen verdreckten 
und beinahe komplett abgestorbenen 
Ozeanen auf der Erde, wo es lange 
dauern wird, dass es wieder etwas Schönes 
und Schillerndes zu sehen gäbe! Doch im 
Grund ist es egal, denn es war nie 
gewünscht, dass die Leute ihre Nasen 
überall reinstecken oder ohne feine 
Sinne überall hin dürfen! 
 
Alles Leuten recht getan… Das war der 
Weg in die allumfassende Verdammnis 
und Verdrängnis und Verdreckung aller 
Lebensräume – wozu auch der Körper 
des Menschen gehört! Weshalb es 
Messies gibt, ist die wichtige Antwort der 
Natur, dass der Mensch keine 
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SAMMLUNGEN und 
VERSAMMLUNGEN machen soll und 
sich um die Erlösung alles Vergangenen 
kümmern soll, damit Leben in Freude 
nicht nur möglich, sondern real werden 
kann! Und wir alle hatten Menschen in 
unseren Lebenswegen, um die es ging… 
Doch was wir nicht wussten, war, dass wir 
unter steter Ansicht und 
Gedankenkontrolle standen und dass 
man vor allem uns als diese 
Regierungsroboter umfunktionieren 
wollte, die dann stets alle Informationen, 
die wichtig gewesen wären, zu liefern, 
ohne dass wir das dann noch gewusst 
hätten oder die Möglichkeit, etwas zu 
verändern! 
 
Doch nun wissen wir, dass all das nie 
möglich gewesen wäre, weil ohne uns die 
Erde stirbt. Und nun stirbt eben diese 
Welt, in dem niemand mehr glücklich 
werden kann! Wir bleiben auf den 
Träumers Erde und werden dort in 
Freude wohnen, wo es uns in diesem 
kleinen Familienbund wohlergeht!  
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Und wir – die wir unsere Liebsten schon 
kennen und wissen, was wir einander zu 
verdanken haben und was es bedeutet 
diese Liebe zu fühlen und wie es war, 
diese nicht zu fühlen – wollen nichts 
anderes, als dieses einstige schöne 
URleben… da wo es nichts braucht, als 
diese ruhigen, schönen Landschaften und 
uns und unsere Hände und die liebliche 
Seele der Erde! Es gibt nichts, wonach wir 
uns mehr sehnen, als unsere Körper in 
dieser schönen Weise dort 
kennenzulernen, wo unsere Seele sich 
selbst wiedererkennt! Alle Weisheit hat 
immer mit dem jetzigen Dasein zu tun 
und nichts mit Vergangenem oder 
Zukünftigem. Das Leben was wir hatten, 
hat wiederum auch nichts mit UNS ALS 
MENSCH ZU TUN. Wir sind anders 
geworden – so sehr anders, dass wir uns 
so viel mehr mögen, als es auch nur 
einem auffallen wollte oder würde. Und 
auch das ist natürlich, weil es stets und 
ständig nur noch um die gehen kann, die 
nur zu uns und unserer Familie gehören! 
Und so ist niemand verantwortlich für 
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andere – nicht mehr, seit Lonjuschka die 
Ursache der Leiden und Verfehlungen 
erkennt!!! Wir – kein Mensch – hat je 
Krieg gewollt oder befürwortet! Kein 
Mensch würde je Bakterien oder Viren zu 
anderen geben, um zu sehen, ob diese 
Auswirkungen haben und Schmerzen 
verursachen und schon gar nicht, um zu 
sagen: Nun gehört dieses Land mir! Nur 
wir haben den passenden Stoff, damit es 
ihnen wieder besser geht vielleicht! Und 
so gäbe es viele Beispiele, um das Drama 
WELT zu veranschaulichen mit falschen 
Sündern und bösen Böcken! Doch wozu 
– es wird ja doch das Falsche angesehen 
und getan! 
 
Also wird die Erde selbst alles zum 
Besten und stets Gutem hinführen und 
braucht ausser den guten und 
ehrenwerten Menschen sonst niemanden 
mehr! 
 
Fahren wir fort, mit der Arbeit und 
unseren Beachtungen zum Buch von 
Rudolf Krämer-Badoni „Leben, lieben, 
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sterben ohne Gott“ – dem Kirchdiener, 
der den richtigen Weg einschlug und 
von dem wir nur zu gern wüssten, was 
dieser zu unseren HEILIGEN 
SCHRIFTEN zur Liebe sagen würde. 
Vielleicht kennt diesen jemand und 
macht ihn auf unsere homepage 
www.glueckszentrale.com aufmerksam! 
Denn dessen Mut und Entschlossenheit 
und Gefühl – auch für die fremden und 
doch wichtigen Schicksale – wertschätzen 
wir, weil unser Erleben damit verknüpft 
ist und es wie eine Weiterführung ist von 
dem, was wichtig wurde für die Befreiung 
von Gott und dem Tod!!! 
    
Unser zweiter, ruhiger Spaziergang ist 
vorbei. In der RUHE finden wir Kraft 
und dadurch schenken sich uns in 
Augenblicken so große Einsichten – 
Manchmal DAD und mir und sonst 
meist Josip und mir: WIR SCHAUEN 
MIT MEINEN AUGEN und die 
Wahrheit schenkt sich uns durch 
MUTTER ERDES Weisheit, da das Leben 
nun mal in ihr entsteht und aussen 

http://www.glueckszentrale.com/
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geschieht! Einst war DAS LEBEN NUR 
GUT! Viel zu lange band man DIE 
MENSCHHEIT an Unfassbares und wir 
sind bei unseren Spaziergängen stets 
dabei erinnert zu sein oder durch 
Ansichten in Gärten oder im Wald zur 
WAHRHEIT geführt! 
 
Wir sahein ein Vogelhäuschen mit 
kleinem runden Einschlupfloch auf 
einem Pfosten. Diese gibt es in 
verschiedensten Ausführungen und 
Grössen und auch an Bäume hat man 
diese genagelt oder verschraubt! So gab 
es die Vogelbauer für die Häuser – auch 
mit den schönsten Vogelstimmen! Und 
die haben manche immer noch bei sich. 
Dann gab es die Mitteilung, dass die 
Frauen im GOLDENEN KÄFIG sitzen 
und so sind diese Behausungen nun auch 
ganz unterschiedlich gut geworden. So 
erinnern wir uns an die EUROscheine 
mit dem Fenster, wo man einen 
Frauenkopf sieht und auch auf jedem 
einen große Brücke! Und so erinnern wir 
uns an die Münze von England, wo man 
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die bunte Erde eingekreist von Metall 
sieht! So sind die Frauen also 
vollumfänglich verbunden mit all dem, 
was diese gefangen gehalten hat! Denn 
man weiss, dass man MÄNNER FÜR 
BÄUME HÄLT und hat die Frau (das 
Vöglein) ans Haus gebunden! So ist diese 
zwar auch im Waldhäuschen als Vöglein 
am Baum und so auch auf diesen 
Gartenpfählen und so auch anderswo! 
Man hat die Vöglein auch beringt mit 
Kennung und füttert diese wie IN 
PERSONELL gebundener Weise! Man 
sah mal ein Filmchen, wo man Kameras 
in einem Häuschen installierte, wo man 
rund um die Ihr über Monitor zusah, was 
sich in einem solchen Häuschen so tat – 
das Vereinen von Vögelmännchen und 
Weibchen, das legen der Eier und das 
Schlüpfen derer und so weiter… dieser 
Mann nannte sich Vogelliebhaber! Und 
so gibt es derlei in viel zu vielerlei Weise 
UND DEN MENSCHEN HAT MAN 
EBENSO AUSSPIONIERT… erst nur 
einige und dann ALLE! Ist das freundlich 
oder gewünscht? Nur eine kleine wahre 
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Geschichte – Zufälligkeiten gibt es nicht! 
Die Geschöpfe tierischer Natur haben oft 
die Freiheit MEHR VERDIENT, als die 
Leute, die wir nicht gern anders 
benennen wollen – höchstens noch 
PERSONAL der Institution, die noch 
nicht weiss, wie teuer all das wird! 
 
Am Waldrand sahen wir heute eine hohe 
Lerche – lieblich die Äste und darauf ein 
Täubchen. Es kam noch eine Taube, die 
sich dem Täubchen näher wollte und 
dann noch eins. Drei war einer zuviel und 
dieser flog dann auf den daneben 
stehenden CHRISTbaum. Doch auch der 
andere war nicht gewünscht und flog 
davon! Und Mutter Erde sagte: DIE 
ZAUBERBLUMEN spüren, zu wem sie 
gehören und sind nun sicher vor 
anderen! Sie wissen, dass dieser eine 
kommt – nichts ist mehr als UNSERE 
HIMMLISCHEN JUNGS! Und wir waren 
glücklich in diesem Moment und auch, 
als wir später ein Pärchen über ein grünes 
Feld der Heilung in den Himmel fliegen 
sahen! KINDER mögen solche Erlebnisse 
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und deshalb lieben wir unsere 
Lonjuschka, die uns solcherlei schenkt 
und uns erinnert, dass alle 
Himmelskinder die zur Erde kommen, 
so sind! Und so sind wir so froh, dass sie 
unsere Kinder immer wieder weckt, um 
trotz all dessen, was unsere Arbeit mit 
sich bringt, an unguten Situationen, 
auch all das Gute in und mit uns bleibt 
und wir unser Ziel stets in uns halten. 
 
Die anderen machen morgen eine 
Wanderung von Niderau nach Oberau 
und wir lächeln müde über dieses SPIEL 
MIT DEM LEBEN, bei dem nichts 
Besseres herauskommen kann! Denn nur 
wenn man mit Sehenden und Hörenden, 
die mit der Mutterseele der Erde in 
Verbindung sind, unterwegs ist, erlösen 
sich Verstrickungen und man ist dankbar 
– so so dankbar! Und so ist das HIN und 
HER so weit weg, dass wir uns freuen 
über diesen wieder freien Tag nur hier! 
Wir haben wieder etwas Gutes und 
Wichtiges vor und sind im Fühlen schon 
in unserem gemeinsamen Lebenstanz, 
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wofür allerdings noch die Melodien von 
Mutter Erde gegeben werden dürfen! 
Wir freuen uns auf und über alles, was zu 
uns finden darf! 
 
Setzen wir den kleinen Teddy mit dem 
Glückskind-Shirt zu uns und schauen ihn 
an, dann werden wir noch mehr zum 
Kind oder sehen diesen als Kind. Das ist 
stets etwas ganz Besonderes – etwas, was 
man sich trauen muss, weil man es nie 
do kannte und daher nicht machte! Diese 
liebliche Seele der Erde ist so so anders, 
weil man erst spürt, wie vielfältig unser 
Gefühlsniveau ist und wie verschieden 
die Seelenqualitäten. In dieser 
Lebensweise braucht man nichts von all 
dem, was andere so wichtig nehmen und 
am schönsten ist und bleibt es in der 
Natur! Und bräuchte es die SCHREIBEN 
nicht dringend, dann wäre das Laptop 
schon längst aus und wir würden es 
genauso wenig brauchen wie früher 
schon! Doch das war das fatale, denn 
man wollte ja, dass man von uns nichts 
mehr hört. Nur so konnte das 
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MÄRCHEN von den Verschwundenen 
verbreiten…! Und nun sind wir da und 
man sieht uns und unsere Schriften sind 
nun tagaktuell. Das macht und auch 
sicher für alle anderen, die niht solche 
Talente haben und dennoch Hilfe 
verdienen! Menschen helfen einander in 
der passenden Weise! Und später darf 
jeder mit den liebsten Menschen dort 
sein, wo kein Hund mehr bellt, niemand 
aus Angst weglaufen muss, keine Feuer 
mehr brennen, kein Alkohol mehr 
angeboten wird, kein Grill mehr Wurst 
und Fleisch und Fisch und Gemüse mehr 
schmort und keiner mehr hämmert oder 
bohrt, niemand mehr mäht oder sägt 
oder Schafe einsperrt, niemand mehr 
andere stört….!!!  
 
So fahren wir also mit dem Buch fort 
und den sehr verschiedenen Aussagen 
und Ausführungen des Herrn K.-B., 
dessen Humor auch einen gewissen 
Charme aufweist! 
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„… wenn aber sonst ein ganz harmlos 
wirkender Mann, beginnt die Idee 
auszusprechen, dass die Wespe auf einem 
Stück Zwetschgenkuchen Krieg in China 
bedeute, so sei echter Wahnsinn aus 
gebrochen. Jedenfalls auf unserer 
Kulturstufe sei das so, fügte der Arzt 
hinzu.“ 
     
Es ist WIRKLICH wirklich interssant, was 
für Stilblüten man so finden kann in 
Büchern die man gar nicht kannte und 
daher auch nicht kannte oder brauchte. 
Und doch sehen wir, dass 31 Jahre 
nachdem das Buch erschien, eine Wespe 
auf einem Kuchen sehr wohl grossen 
Sinn macht… denn beides kommt aus 
dieser Welt, die nicht zum Garten Eden 
gehört! Und Krieg in China ist nicht 
auszuschließen, wenn man sich das 
Chipthema in den Impfstoffen ansieht 
und kein Mensch über die Vorhaben und 
Folgen ausfgeklärt wurde – also zu 
Robotern umfunktioniert zu werden 
oder über die Technologie von 
Programmen zu Kaufverhalten 
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gezwungen zu werden oder die Imobilie 
zu verlasseb oder Reise zu unternehmen, 
damit man lange genug Zeit hat, sich 
alles anzusehen ringsum und innen! Das 
ist vor allem dort gefährlich, wenn die, 
die sonst das Haus hüten und die Post 
reinnehmen, mit auf Reisen gehen – 
zum Beispiel weit weg nach Russland! Es 
ist derzeit brandgefährlich nicht zu 
Hause zu sein, wenn man von 
Lonjuschka als nicht gut erkannt wird!!! 
Das betrifft sowohl die, die dann nicht 
im Haus sind, also auch die, die sich 
unerlaubt und mit ergaunerten 
Extraschlüsseln Zutritt verschaffen…! 
Augepasst, aufgepasst – vor allem die, 
die noch auf FB solcherlei bekanntgeben 
oder per Handy aktiv telefonieren oder 
simsen – GPS wird umgeleitet und man 
wird geortet, wo immer man tätig ist 
oder auch nicht!!! EIN 
UNTERNEHMEN – EINE FIRMA! 
Die Pflaume – auch Zwtschge genannt – 
wurde auch wegen gewisser 
Ähnlichkeiten mit der Frau (Und damit 
der Kinderseele der Erde) in Verbindung 
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gebracht! Und hier ist diese eine 
Kreuzung, wo Lonjuschka ganz genau 
aufpasst! Denn die Einen sind wieder rein 
– man kann auch sagen jungfreulich 
(mann und frau) – geworden und 
andere haben eben nochimmer dasselbe 
Verhalten und haben immer noch nicht 
gecheckt, worum es beim 
Innenraumputz und der 
Eigenverantwortlichkeit und dem guten 
Menschsein geht! Doch allen wird 
geholfen und die Trennung immer 
deutlicher! Denn wir schützen unsere 
inneren Kinder ebenso, wie die 
Zukünftigen, denen wir stets Vorbild 
sein werden! Ideale enstehen manchmal 
auch erst durch das Leben selbst, weil wir 
erst dann welche bekommen, wenn alles 
Falsche von uns abfällt oder von alleine 
geht (das betrifft Trennungen, die nur 
scheinbar schmerzlich sind – das 
Robotersystem kann beinahe alles 
vortäuschen… nur wahre Liebe und 
klaren Verstand nicht!). 
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„Ich sah, wie wenig man sich an seinen 
eigenen Gedanken festig, es genügt oft, 
dass einer das Gegenteil ausspricht und 
schon verwirrt sich der eigene Gedanke. 
Mit diesem schrecklichen Auf- und Ab 
von Zweifeln, im Herzen lebte ich, 
malte, hungerte, hatte Erfolg, hatte 
Mißerfolg, hungerte, malte. Ich führte 
das Leben, das mein Vater mir 
vorausgesagt hatte und das zu führen ich 
ihm versprochen hatte!“ 
 
Was für ein alles umfassendes Geschenk 
das ist, weil es den der Liebe fernen Vater 
zeigt, den Gott, der den Menschen ein 
ICH ohne das DU, welches den Mann 
erst hin zur Liebe bringt – ohne 
Erfolgsdenken oder das MUSS etwas zu 
tun oder zu müssen… Und hungern 
mussten die Menschen allumfassend nur, 
weil die Liebe im Leben fühlte und das 
zeigt sich immer schon daran, dass man 
sagt: „Aus dem Herzen leben!“ Das 
schönste JETZT ist immer wieder, dass 
die Seele alle Rätsel der Vergangenheit 
löst und das Rätselraten erlöst! Und so 
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ist auch die Kirche gut beraten, die 
Wahrheit über deren Schandtaten 
bezüglich der Frauenseele zu sagen und 
somit DER ERDSEELE. Doch was ist 
schon von Feiglingen zu erwarten und 
dass diese Jesus an genau solch einen 
Vater band und so sind wir auch wieder 
bei BRACO, dessen Existenz und Leben 
man ebenso an solcherlei Erfolge und 
Misserfolge derer band, die eben keine 
VERBINDUNG ZUR ERDE HATTEN 
und somit stets materielle Wünsche 
hatten, die Das Spiel des Lebens 
manchmal erfüllte oder auch nicht! 
Doch nie hatte Braco`s Blick oder 
Stimme damit je etwas zu tun! Dessen 
Seelenauftrag war, die Seine zu finden, 
daher musste er eine öffentliche 
Persönlichkeit werden! Und die Liebe 
brauchte er dabei als Missionsauftrag, 
weil es auch bei der Seinen um nur das 
ging! Und so waren auch die Eltern von 
Jesip und der Seinen nicht in der 
Kenntnis über Wahre Liebe und was ein 
Kind unter anderen Umständen oder in 
vielleicht einmal anderen Umständen 
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alles ertragen und tragen muss, wenn 
andere über Lebenshäuser zu verfügen 
beginnen! Doch zum Glück waren dieser 
eine richtigste Vater und dieser eine 
besondere Bruder stets noch rechtzeitig 
zur Stelle, damit das Individuelle private 
Leben doch noch an Höhe gewinnt und 
man erinnert ist, was „Dieses Eine 
Wichtige im Leben eines Menschen“ 
stets geblieben ist!     
Hunger und Durst ist gefährlich in allen 
Lebensbereichen – es ist nicht natürlich, 
denn die Erde hatte von allem 
genügend! Und all die Künstler sind 
nicht besser als die Arbeiter, 
Angestellten, Selbständigen, Bauern oder 
Abhängigen… ALLES ZUSAMMEN ist 
all das, was den GARTEN EDEN 
verwüstet hat! Denn Schöneres und 
Besseres als die Erde kann niemand etwas 
erschaffen, also freut euch, dass auch ihr 
Besonderes erhalten könnt! Doch erst 
loslassen und verändern (auch lassen) 
und sich erinnert fühlen, was wahre Liebe 
ist und dem Glück anderer nie im Wege 
stehen, sondern sich am Glück anderer 
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erfreuen, so wird auch eigenes Glück 
erlebbar und spürbar! Menschen sind so, 
sie gönnen anderen Gutes und 
Förderliches – vor allem Freiheit, Ruhe, 
gesunde Kost und ein einfaches Dasein 
ohne Hast und Eile und einem 
natürlichen Gespür, was der Gesundheit 
und dem Wohlergehen (auch dem 
anderer) zuträglich und dienlich ist! 
Durch diese Ausführung – also das 
Vorschreiben des Lebens – ist diese 
Programmierung der Ivica`s Buch 
beschriebenen Lebenskerzen 
nachvollziehbar und so auch die Bindung 
an Tod und Leiden! Wer will, kann 
begreifen, wodurch das Glück zum 
Greifen nah ist und weshalb es besser ist, 
keinen Funken mehr anzupusten, damit 
dieser wieder zu glimmen beginnt oder 
hochzüngelt oder entflammt! Nicht 
immer ist Brennmaterial rechtzeitig 
entfernbar und nicht immer kann man 
Wasser drüber giessen – im Weg des 
Internet ist es ganz unmöglich und 
durch Computer fliesst Strom…! Es ist 
wichtig für das Leben, sich mit vielerlei 
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auszukennen, doch wer kennt sich 
heutzutage überhaupt noch mit 
irgendetwas aus … ausser dem, was man 
wissen soll und tun soll und kaufen und 
essen soll und wo man sein soll und mit 
wem man Zeit verbringen soll und was 
man anziehen soll und wo man wohnen 
soll – lauter SOLL-Listen von denen, die 
selbst keinerlei Bildung im wichtigen 
Sinn aufweisen und daher kein Gespür 
für das, worum es auf und in der Erde 
geht… auf welchem Pulverfass alle 
sitzen, die sich nie um die Natur sorgen 
oder Mitgefühl für andere haben! 
So haben wir es stets für alle aufbringen 
müssen – so wie auch Bruno Verständnis 
aufbringen sollte oder musste für alle – 
doch es gibt ganz klare Grenzen, was 
Menschen von Robotern und Mutanten 
unterscheidet!!! 
 
„Nicht so lange Sätze, nicht alles auf 
einmal.“ 
 
Das ist so so so gut und so so so 
interessant! Denn Muttis Worte waren 
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derart auch! Die Programme der Staaten 
sind langweilig und so Leute passen nicht 
zum Format unseres Vaters – wir 
erweisen ihm und unserer Himmlischen 
Mutter und so auch uns immer mehr 
Ehre, in dem wir die Programme 
erkennen, von uns weisen und so freier 
und freier werden für unseren 
Gesamtseelenauftrag: Rettet unsere Erde! 
 
„Wer überzeugen will, muss kurze Sätze 
sprechen.“  
Das mag für alle die gelten, die der 
Staatenführung mit Erklärungen und 
Gesetzgebungen und Formularen und 
Anrufmechanismen und Katalogen 
voller Antwortmöglichkeiten und 
Fragetechniken folgen. Unser 
Sachverstand zeigte uns, dass man für 
alles gerüstet und gewappnet sein soll! 
Und doch ist es manchmal auch eine 
solch klare und wahre Ansage – auch 
solcherlei war schon wichtig für uns , als 
wir nicht mehr schweigen mussten, 
sondern sagen, was Sache ist! Und so 
schreiben wir nicht, wie uns der Schnabel 
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gewachsen ist, da wir keine Vögelein 
sind, die singen (weder mit, noch ohne 
Befehl oder auf Kommando), sondern 
so, wie es die Sitationen erfordern und 
wie es unserem Vater und unserer 
Befreiung als Menschheit förderlich und 
dienlich ist! 
 
„In was reisen Sie denn?“ „In meinem 
Volkswagen.“ „Ich meine, in welchem 
Artikel?“ „Männlich“ „Ich reise in mir 
selbst.“ „haha, gut was?“ „klingt 
introvertiert.“ „In nichts, ich bin 
Junggeselle.“ „Unfug, Leben müssen Sie 
auch.“ „Leben muss er… Man kann ihn 
nur zu einem Ja oder Nein bewegen.“ 
„Das ist es ja: Leben müssen wir. Denn 
wer hat uns denn gefragt?“ „Kein 
Mensch. Kein Mensch fragt keinen 
Menschen.“ 
 
Was ist das für ein Dialog? Scheinbar 
chaotisch? Oder dialektisch? Oder lustig? 
Oder hinterlistig? Oder eine 
Vorprogrammierung für Demente oder 
solche, die gefälligst tun sollen, was man 
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denen sagt? Oder was für den 
StammTISCH? Und es stimmt: KEIN 
MENSCH fragt KEINEN MENSCHEN! 
Und doch fragen keine Menschen nun 
auch Menschen – Aufgewachte, die 
antworten oder auch nicht oder einfach 
WAHRHEIT sagen ohne Frage!!! 
 
„Vergewaltigung von Ungeborenen. 
Wenn man sie nur vorher fragen könnte, 
dann schon, aber dann wären diese noch 
so einfältig, dass dabei auch keine 
gescheite Antwort herauskäme.“ 
 
Nun kann man sich fragen: Hat der 
Kirchenbedienstete von denen, die das 
lesen, Antwort erhofft oder Absolution 
von der Erdseele? Denn dies alles klingt 
wie eine Hiobsbotschaft, von deren 
Tragweite sich kaum einer eine Ahnung 
oder Vorstellung zu machen traute! Und 
das ist unsere Wahrheitsfindung! Mutti 
hatte mich auch schon – nicht nur 
einmal – gefragt, ob es mir lieber 
gewesen wäre, nie geboren worden zu 
sein! Einen Menschen fragt man derlei 
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nicht und Menschen stellen auch solche 
Fragen nicht! Und doch kann man es 
begreifen – vor allem die List und Tücke 
derer, die unsere Herkunft wissen und 
immer diese Gretchenfrage beantwortet 
haben wollen, um die Kinder DES 
GARTEN EDENS weiterhin in Besitz zu 
nehmen und dem auszuliefern, was dem 
Verbrennen am lebendigen Leib 
gleichkommt oder eben der 
Organentnahme bei vollem Bewusstsein 
– denn keine Chemie kann töten oder in 
Narkose versetzen. Und so erinnert sich 
das Erzählen von einem, der bei einer 
Zahnwurzelziehung zuschaute… denn 
die Seele schaut durch des ARZTES 
AUGEN… und der Schmerz wurde auf 
bekanntem Weg heruntergedrosselt oder 
ganz weggenommen – doch dafür wird 
sowas woanders gespürt, dort, wo diese 
spürige Seele sitzt, die dann das 
einnimmt, was angeblich gegen 
Schmerzen hilft! Was IHR den Menschen 
angetan habt – und stets den 
empfindsamen Kinderseelen und der 
MUTTER, von der ihr auch einmal alles 
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Wundervolle erhalten hattet – das geht 
wirklich auf keine Kuhhaut mehr. Und 
nie mehr wäre all das – das Verteilen von 
Schmerz auf viele oder alle und so auch 
von einem Land ausgehend auf andere 
oder alle anderen oder ein anderes oder 
drei Zusammenhängende – 
herausgekommen, wenn da nicht dieser 
eine einende Sonnenstrahl uns alle 
verbunden hätte! Und so ist auch der 
Phantomschmerz kein Rätsel mehr, denn 
alles hat nur mit der Vernetzung des 
Gehirns mit Robot und Computer und 
moderner Technologie zu tun! 
ATEM schützen mit Maske? Wirklich? 
Oder lieber Maske absetzen und frische 
Morgenluft tanken und Mutter Erde 
fragen, ob sie Euch noch mag und 
Fenster und Türen offen lässt? 
 
Wann ist es zu spät aufzuhören? Wann 
ist es zu früh über stete Lügen zu reden? 
Wann ist es genug? 
Dann, wenn wir an die KINDER denken 
und die Liebe spüren, die wir alle 
brauchen – immer noch – und so alle 
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Kinder der Zukunft unbedingt! Und 
dafür braucht es die AUSLÖSCHUNG 
ALL DESSEN, was Menschen 
missbrauchte und misshandelte…! 
 
„Ich zum Beispiel bin, wenn ich will und 
solange ich will Reklamefachmann. Sie 
mit ihrem Hautentfernen.“ 
 
Das stimmt! Es ist die freie Entscheidung, 
ob man sich dem Geldsystem anvertraut 
und zum Mitwisser und Besserwisser und 
Verbrecher mutiert oder erinnert, was 
die Natur uns leert und was es bedeutet: 
Mensch zu werden – erinnernd, dass man 
tatsächlich auch schon Menschen HAUT 
ENTFERNTE – Auschwitz mag ein Ort 
solcherlei Taten gewesen sein. Alles 
waren Menschen und solcherlei Qualen 
entledigt sich die Mutterseele durch das 
kurze Erinnerung und ausradieren. Doch 
diese Radierung gilt nur für ehrenhafte 
Menschen und liebe und treue und für 
die, die ihren Seelenauftrag ernst genug 
nahmen, um MIT DER ERDE WIEDER 
HEIL und GROSS und WÜRDEVOLL zu 
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werden und nicht dem Äußeren, 
sondern dem Inneren Natur-Samen 
Aufmerksamkeit zu geben! Hieraus 
entsteht die neue Frühjahrsblüte ohne 
Zeiteingrenzung und steter und ruhiger 
Entwicklung!  
Schauen wir uns um in den Städten und 
in der Natur!? Wo ist keine Reklame und 
warum?!  
Haut umgibt den Menschenkörper – 
ohne diese kann man nicht leben. Diese 
ist empfindlich und Schnitte und 
Brandwunden und Entzündungen tun 
weh! STIGMATA sind nicht nur auf das 
KREUZ und die blutenden Hände und 
Füsse anzurechnen, sondern eben in 
ALLE LEBENSBEREICHE einzubeziehen! 
CHINA hat Maskenpflicht für alle und 
nun will man Deutschland – trotz noch 
guter Luft – auch dazu zwingen? Doch 
nein – ein SOS an uns, dass die Luft und 
auch der Mief sich verteilen rings um die 
Erde als ein GEMISCH, was nach und 
nach allen den Atem raubt und Leben 
unmöglich macht – so wie auch OHNE 
SÜSSWASSER kein Leben ermöglicht 
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werden kann und das betrifft stets die 
Gesamterde und nicht bestimmte 
Regionen, die man sich erkauft, 
ergaunert, erschleicht und dann doch 
wieder alles zumüllt!  
Wie viel zu spät war es schon und wie 
viel zu spät soll es weiterhin bleiben für 
EUCH NICHTSNUTZE?! 
Gibt es Süß- und Salzwasser? Nein! Es 
gibt nur belebendes Wasser und 
Schmutzwasser! Also beschäftigt euch all 
überall mit den SICHTBAREN 
ZEICHEN, die alle betreffen!!! (So lange 
noch Zeit ist, sich zu entscheiden! Denn 
die inneren Programme hören noch 
nicht alle und selbst verändern kann 
diese niemand mehr, der KEINE 
MENSCHENQUALTÄTEN hat!) 
 
„Wer sind Sie?“ „Kleewurz, 
Reinigungsmittel. Habe starke 
Konkurrenz. Meine Atikel sind die 
bekannten, jedoch nicht genug 
gekauften Klee-Putzmittel.“ 
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Sind wir tatsächlich das, was wir tun? JA, 
unbedingt in dieser Zeit der Klärung! Im 
sinnbildlichen Sinn nehmen wir den Klee 
als Glückssymbol. Und so geht es immer 
wieder darum, was Glück bedeutet! Und 
hier ist fast nur noch das absolut Falsche 
zu finden – all das, was die Erde zerstört 
und damit das Wohlbefinden und die 
Gesundheit! Und wer den Körper nicht 
wertschätzt und nicht begreift, was für 
ein Wunderwerk das ist, der schadet 
weiter und weiter durch all die Chemie 
und das vergeudetete Wasser UNSERER 
MUTTER!!! Und jedes geborene Kind 
seit dem Verschwinden von Jesus war 
NIE GEWOLLT, weil keines in dieser 
WEISHEIT UND LIEBE entstehen und 
geboren werden durfte und somit auch 
in den Familien nie mehr Frieden und 
liebevolles, zärtliches Miteinander!  
Die Natur braucht keine Putzmittel – 
nur die Parasiten, die der Natur nicht 
einmal ein wenig Aufmerksamkeit in 
freudiger oder achtsamer Weise für Hilfe 
schenken (Und das sind die Leute und 
DAS PERSONAL… keine Menschen 
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mehr) lassen nun in DIE FIRMENläden 
ohne MASKIERUNG und 
HANDSCHUHE und 
DESINFEKTIONSmittel keinen mehr 
oder einige oder Einzelne hinein…! Wer 
mitmacht, ist nicht gesund und 
eigentlich auch nicht Mensch zu nennen, 
denn MENSCHEN SIND SICH DER 
AUSWEGLOSEN LAGE DERER 
BEWUSST, die die Wirtschaft an die 
Wand gefahren und die Familie an den 
Abgrund! Und leidtragend waren all 
jene, die die ERDE RETTEN KÖNNEN! 
EGAL, ob andere Schmerz erleiden oder 
man selbst ? Egal, ob man Freude noch 
für möglich hält oder eine Besserung? 
Was ist wichtig? Gesundheit oder noch 
ein Urlaub oder noch Kinder in eine 
Welt, in der man nicht mal mehr 
entscheiden soll, ob man frische Luft 
atmet?! Pfui zu IHNEN und ZU EUCH! 
Und da draußen niest ein Herr gleich 
dreimal und nocheinmal zur 
Bestätigung! Wie kann man nur so 
ignorant sein und UNSCHULDIGE 
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MENSCHEN über die berühmte Klinge 
springen oder Schwelle treten lassen! 
DER NÄCHSTE BITTE? Sie haben 
gewartet und ja, bitte gesagt! Ist das die 
Antwort? Oder noch ein anderer 
verschachtelter, gut gemeinter Rat zur 
LEBENSphilosophie für Sterbende? EIN 
LEBENSBERATER sollte sich so wie jeder 
andere Berater stets über die 
ALLGEGENWART der nun offenen 
MUTTER ERDE-SEELE bewusstsein und 
sich fragen, was er sich selbst zumutet, 
mit dem was man von sich zu anderen 
gibt! Es ist besser nichts zu geben, als das, 
was Leben unmöglich macht! 
LIEBE ist alles und ohne Liebe ist alles 
wertlos und schal und widerwärtig! 
 
„Es heißt, es sei das Leben von Gott 
geschenkt, und er habe keine 
Verfügungsgewalt darüber, gleichgültig, 
wie es zu Ende geht…!“ 
 
Das Leben kann nicht von Gott gegeben 
sein, weil es diesen definitiv nicht gibt! 
Die, die sich als Götter ausgaben oder 
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welche werden wollten, waren die, die 
sich Leben gestohlen haben, die nicht so 
geplant oder gewünscht waren! Die Seele 
und der Körper gehören der Natur nur 
und somit zur Erde – jedoch nicht tot, 
sondern lebendig! UNSER LEBEN geht 
nicht zu Ende, sondern es hat erst 
begonnen – durch das Lebenselexier 
wahraftiger Liebe und somit durch den 
BUND der FAMILIE! Dieser Verbund ist 
DAS HEILIGE, was kein einziger 
geistlicher und kein Einziger der Staaten 
je spüren konnte und es so auch nie 
gebührend würdigte! Schon allein DAS 
WORT GEWALT in Bezug auf ein 
Menschenleben zu verwenden oder 
VERFÜGUNG ist zutiefst 
herabwürdigend. TRÄGE fliessen manche 
Flüsse und trocknen aus – Blasenbildung 
im Schlamm durch unterirdische 
Trichterwirkung und Gasbildung all 
überall, wo man Leben mit 
SELBSTBEDIENUNG verwechselt UND 
ERBRECHT, welches es nie gegeben 
haben kann – ausser dort, wo man mit 
Menschenleben spielte oder 
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UNFASSBARE Greueltaten durch Spiele 
weiterführte, die man in die 
Kinderstuben hineintragen liess zu den 
Christfesten und Geburtstagen, die es 
nur deshalb gab, UM DIESEM EINEN 
VATER DEN TODESSTOSS INS HERZ 
ZU VERSETZEN über das Verschwinden 
seiner Kinder und seiner Frau! Nicht zu 
wissen ist keine Schande, Schande 
entsteht dann, wenn man weiss und lügt 
und schweigt! 
Und letztlich ist jeder Kindermord, jede 
Entführung, jedes kleinste Leid wie all 
das, was wir gemeinsam tragen! Nur 
begreift niemand, dass dieser 
Kindermord in allen geschieht und 
geschah und spüren können sie es nicht, 
weil dieses Robotersystem die SINNE 
FEHLSTEUERT oder ausschaltet!  
 
CORONA… die Krone der Schöpfung. 
Die Krone der Geschmacklosigkeit! Die 
Krone des allumfassenden 
Entsorgungsproblems. Die Krone des 
Maskenballs. Die Krone der Zeitnot! Die 
Krone aller Gewalttaten, dies es 
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zusammengenommen auf der Erde gab 
auf EINEN MOMENT. Die Krone all 
dessen, was man nicht gern sagt. Die 
Krone der Zeitvertreibung. Die Krone 
der Lügen und Feigen! Die Krone der 
Erderwärmung und Klimaverhandler. Die 
Krone der Versicherungen und 
Geldvermittler. Die Krone der Mode und 
Gesichtszerstörer. Die Krone der Lust am 
Leid anderer. Die Krone an nie gewollten 
Kunst- und Kulturprojekten. Die Krone 
derer, die Politik und Wirtschaft und 
Wissenschaft und Musik und Sport und 
Schule und Studium und Beruf und 
Medizin und Verkehr und Touristik für 
wichtig halten. 
 
DAS LEBEN ist das Heiligste, was es gibt 
– denn ohne zu leben, kann man sich 
nicht bewusstwerden, was die Erde einst 
war und was ein Menschenpaar, welches 
sich auf ein Kind freute… Ohne Seele 
kann man nicht begreifen und ein 
einzelner Sonnenstrahl reicht nicht, um 
die Schönheit und Besonderheit der 
Liebe zu begreifen! Ohne Liebe erkennt 
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man die CHANCE zur Befreiung der 
SEELE – der ganz Individuellen – nicht 
uns kettet sich lieber an die und das. Was 
das ist? Das, was das Aufwachen 
unmöglich macht und die Chance auf 
Glück auslöscht! 
 
„Kümmert euch um die Schafe, die euch 
ihre Freiheit bereitwillig opfern. Aber 
wer auf seiner Freiheit besteht, kann sich 
auf uns, die freie Regierung berufen, die 
jedem die Freiheit garantiert.“ 
 
FREIHEIT per Friedensvertrag, der nie 
eingehalten wurde! Staatenbündnis per 
Angst und NOTbremse, damit die Lügen 
nicht auffallen und man lieber doch 
allein ist und niemandem mehr traut. 
Wie viele Ersatzbündnisse und 
Pilotprojekte und VersuchsREICHE und 
KONTINENTALE Übergriffe und 
GLÜCKSROULETTstarts noch – 
ausgetragen stets über die feinfühligsten 
Geschöpfe? ENDZEITkampf oder 
NEUZEITliebe? Ewige Freude oder nun 
doch Abschied vom Skt. Nickolaustag? 
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Ist ER nun bärtig und mit Glatze und 
dafür GUMMIüberzug oder doch ganz 
weiss und schwarz gekleidet und mit 
GELBEM HUT?   
61 Jahre seit Bruno Grönings 
Verschwinden und der Verstümmelung 
und Eigeninterpretation dessen 
hervorragender Vorbereitungsarbeit – 
auch zur Erinnerung unseres Bruders!  
31 Jahre seit dem Erscheinen dieses 
Buches von Seiten der Kirche – doch zu 
welchem Zweck und mit welcher 
Absicht? 
Wir waren heute bei einer mit 
Elektrozaun umrandeten Schafherde. 
Blökend kamen diese angerandt. EIN 
KLEINES trank ein wenig Wasser – das 
Lächeln von Lonjuschka! 
Das Leben von Jesus und dessen Vater ist 
nicht mehr an Lämmer und Opfer und 
Gott und das Paradies gebunden – alles 
abgelöst und erlöst! Nun sind diese 
wieder ehrenwerte und gute Menschen 
der Erde! Wir kennen einander schon 
länger, als wir es wussten und sind den 
noch Ungeborenen Kindern und den 



 
648 

Frauen, die keine Kinder erhalten 
wollten oder konnten und an DIE 
GROSSE LIEBE glauben lernten und die 
Qualen und Schmerzen durchlitten und 
nicht verzweifelten mehr als dankbar – 
sie sind verehrungswürdiger als die 
FALSCHE BEACHTUNG DER 
UNBEFLECKTEN JUNGFRAU MARIA! 
Diese ist es – so wie jede andere Frau - 
und jeder Mann, die sich an den Träumer 
erinnern liessen und so an diese 
Qualitäten, die Menschen ausmachen!  
WIRKLICHKEIT LEBEN… Schöne 
Aussichten hin zur Natur und allem, was 
nur diese zu bieten hat!  
 
„Diese Ängste richten sich gegen den 
angeblichen Materialismus, gegen die 
Wohlstandsgesellschaft, deren 
Niedergang alle in Wirklichkeit fürchten. 
Man beschimpft also etwas, an dem man 
leidenschaftlich hängt. Wo aber ist eine 
Lösung?“ 
 
Abspecken! Loslassen! Ändern! Wandel 
im grossen Stil! Fallen lassen in gute 
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Hände! Erinnern lassen, was Liebe ist und 
was diese bewirkt! Das ICH töten und 
damit das DENKERtum und das 
GOLDENE GEHIRN! Alles SCHAFFEN 
ist wie die Schöpfung blosses Leiden und 
Schmerz erschaffen! Das Rufen nach 
etwas, ist wie das „Bäh“, was man dann 
noch übrig hat, wenn man bemerkt, dass 
man Falsches wollte und stets nur Süßes 
oder Saures bekam und nie das, was DER 
VATER nur dem gibt, der wahre Liebe 
kennt und fühlt und alles dafür gibt und 
tut, dass es seiner einzigen Tochter 
wieder besser geht – bis dieser selbst sich 
um alles kümmern kann.  
Die Lösung – wenn es um Leben geht – 
ist stets nur DIE LIEBE und DIE NATUR 
und alles, was dem Traum des Träumers 
entspricht! Und wer spürt, was die Erde 
einst war und wie es ist, einen Menschen 
zu verlieren und nicht zu wissen, wo 
dieser ist und wie es diesem geht, der 
weiss, worum es die ganze – viel zu lange 
Zeit – wirklich und wahrhaftig stets 
gegangen war! 
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„denn die Übervölkerung der Erde ist ja 
auch ein Pulverfass!“ 
 
Stimmt und diese ist ebenfalls nur der 
Kirche, den Staaten, der Medizin, der 
Armee, der Wissenschaft und Wirtschaft 
zu verdanken. DOCH werden wir ganz 
sicher den Bösen nicht noch danken für 
Ungehorsam und für das 
NICHTEINHALTEN DER GEGEBENEN 
ORDNUNG! Und die einzige Ordnung 
war stets die Einfachste… Denn wer in 
Liebe lebt, weiss, wem man vertraut und 
warum und wo Schlüssel zu finden sind 
und wieso und wie man sich bei anderen 
verhält oder besser nirgends mehr 
hingeht…! Es ist ein absoluter 
NOTSTAND und AUSNAHEMzustand 
auf der Erde! Und es ist längst ausgereizt 
das Blatt und man hat sich mehr und 
mehr denen gegenüber ganz falsch 
gezeigt und ausgedrückt, die 
WAHRHEIT nicht nur herausfinden, 
sondern auch stets für diese STELLEN 
SORGEN, wofür andere schon lange 
nichts mehr übrig haben oder keine Hilfe 
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mehr anbieten oder nichts mehr bereit 
sind zu geben – einfach so, ohne 
Hintergedanken oder Gefühle und 
Fragen, wie es wohl anderen so ergeht in 
diesen speziellen Tagen seit Jahren…!  
 
Es sind viel zu viele auf der Erde und 
auch viel zu viel Bebauung und 
Verschiffung und Wanderer und Staus 
und Strassensperrungen und 
Begrenzungen und CARITASspenden 
und BAUstellen in rot-weiss und 
Befragungen und Anweisungen wie man 
KINDER MACHT… oder verhütet, dass 
bei den Handlungen, die UNSERES 
VATERS HARMONIEempfinden absolut 
NIE ENTSPRACHEN, wieder eins oder 
noch eins DORT ANKOMMT, wo man 
diese noch nie so in die Hände 
genommen hat, dass diese SONNE UND 
ERDE ERINNERN können!  
Nach den Sternen greifen, war noch nie 
erfolgreich, so wie man auch keine 
Sternschnuppe fangen kann, um Träume 
oder Wünsche zu realisieren! 
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DIESEN VATER gibt es nur einmal und 
so auch seine Tochter im Goldenen 
Sonnenschein! Und so gibt es alle, die 
DIE ERDE EHREN und alle Menschen, 
die auf dieser in Liebe und Achtsamkeit 
wohnen möchten, nur ein einziges Mal! 
Und wir wissen, was wir tun und wen wir 
lieben und dafür sind wir dankbar – so 
auch, dass wir LEBEN IN LIEBE!!! 
 
„… und der überfällige Abbau der 
maskulinen Kultur immer weiter 
vorangetrieben werden, und zwar an der 
Wurzel, aus der die maskuline Kultur 
aufwuchs.“ 
 
Gern wiederholen wir nocheinmal! 
DER MENSCH ist kein Affenmensch! 
DER MENSCH ist kein STEINZEITleut! 
DER MENSCH ist nicht ans Feuer 
gebunden! 
DER MENSCH kann ohne die Erde nicht 
leben! 
DER MENSCH ist sanft, zärtlich, 
feinsinnig, liebevoll, gebend in Freude 
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und Stärke, Blumen liebend und auch die 
Natur. 
DER MENSCH ist nur als LIEBENDES 
PAAR glücklich und in dieser Qualität in 
dieser Stärke und Wahrheit 
angekommen, um die Bedeutung von 
Leben anzuerkennen und was aus NUR 
AUS UND IN DIESER LIEBE erblühen 
und heranwachsen kann! 
 
Wir hatten heute eine interessante 
Erinnerung, die recht gut hierzu passt! 
DER TRÜFFEL wurde als 
GOURMETspezialität anerkannt! 
Cleverer Einfall kann man denken und 
doch auch wieder eine Frechheit, 
Menschen so zu belügen und an etwas zu 
binden, was Menschen nicht zuzumuten 
ist! Sobald die Sinne wachwerten, 
bemerkt man WIE ES STINKT! Pilze sind 
keine Nahrung – weder für Mensch, 
noch für Tiergeschöpfe des Garten Edens 
und somit der Erde! Und die Erde 
antwortete darauf MIT DEM 
TRÜFFELSCHWEIN und dem 
TRÜFFELsuchHUND! Das Schwein ans 
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HAUS ZU BINDEN als treu und 
intelligent ist wieder eine 
UNGEHÖRIGKEIT und doch auch 
wieder Antwort dorthin, wo man 
solcherlei lustig und willkommen fand – 
also den Mensch als ALLESfresser oder 
auch Kostverechter und 
MÜLLSAMMLER! So ist das Schwein das 
Elektro-Sinnbild für alles, was Strom und 
Geld frisst – wegen der 
Steckdosenartigen Nase! Und die 
Wildsau das Sinnbild für die, die die Erde 
umpflügten und all das taten, was nicht 
nur die ERDE zerstörte, sondern auch das 
SANFTE UND ZÄRTLICHE in Tier und 
Menschen und deren NATÜRLICHES 
EMPFINDEN UND ERLEBEN UND 
GESAMTDASEIN! 
 
Doch ganz ist es eben nicht 
verschwunden, weil die Erde ebenso 
wenig SCHWEIN IST, wie es die 
Menschen waren oder sind! Und wer 
auch immer DIESE PROGRAMMIERER 
EINST WAREN, jetzt geht es um die, die 
es JETZT sind und waren! 
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Die edlen Werte lassen sich ebenso wenig 
verleugnen, wie die unedlen! Und wer 
Mensch geworden ist und VON DER 
LIEBE ERFÜLLT, die Seele spürt und 
durch diese zu neuem Handeln bewegt 
und hin zu diesem einstigen Traum 
bewegt, LEBT! 
 
Maskulin – Feminin… das ist alles 
nichts! Leere Worthülsen, die von Staat 
und Kirche und NULLEN Verwendung 
fanden, ohne sich je mit dem beschäftigt 
zu haben, was die NATUR so 
vorgegeben hatte und was es ringsum so 
als SPIEGEL hätte zu sehen gegeben! Wir 
brauchen weder Frauen- oder 
Herrenbewegungen! Die List und Tücke 
liegt hierin nie in Winzigkeiten sondern 
stets im ÜBERgrossen und stets 
anstössigen Manieren und dem, was 
ständig anzusehen, anzuhören und in die 
Wege geschickt ist! ÜBERZEUGEN SIE 
SICH… ist wichtig, stets und ständig!!! 
 
Jedwede Kultur ist und war unerhört und 
stets immer wieder nur ein Angriff auf 
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die Menschheit und die Gesamtharmonie 
der Natur! Ohne dieses 
HARMONIEgefühl klappt es nicht, sich 
dessen bewusstzuwerden! Die Natur hilft 
dem Menschen aufzuwachen, nie 
umgekehrt! Der Mensch kann und 
braucht die Natur nicht aufwecken 
ODER ANDEREN SPIEGEL 
VORHALTEN, die man besser selbst 
benutzen sollte – am besten ohne 
Unterlass! Solange man nicht fähig ist, 
FÜR DAS GUTE ZU KÄMPFEN UND 
FEHLER EINZUGESTEHEN, ist man es 
nicht wert, angesehen zu werden oder 
Mensch genannt zu werden! Und diese 
Kämpfe sind nichts aggressives, sondern 
stets INNERLICH ANZUSEHEN! Und 
manches Mal – wenn es zu unverschämt 
wurde – hat auch schon mal die KARFT 
UND STÄRKE DER NATUR zu uns oder 
durch uns gesprochen…. Wenn man sich 
nicht erinnern mag, WIE ES IM KRIEG 
WAR und wie gut es uns doch dennoch 
ging und geht, im GEGENSATZ ZU 
DENEN, die keine Hilfe erhielten und 
verschleppt blieben und und und! Also 
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bleiben wir immer sachlich und DER 
WAHRHEIT TREU und verführen wir 
nicht andere zu all dem, was wir selbst 
nicht zu ändern bereit! Die Grenzen 
wurden all überall in allen 
Lebensbereichen und sittlichen 
„Weisheiten“ mehr als übertrieben 
überschritten!   
 
„Zwar verschwinden auch dann Scharen 
von jungen und auch alten Leuten in 
neuen Sekten und ließen sich auch 
weiterhin von gerissenen Propheten die 
Taschen leeren, aber die Zahl wirklich 
freier Menschen nähme täglich zu und in 
Wahrheit nimmt sie auch heute zu. 
Oho!“ 
 
WENN IHR ALLE NUR WÜSSTET, wie 
weit man gerade DIE NUR IN SOLCHEN 
DRECK GEZOGEN HAT, die die 
EINZIGEN WAREN UND GEBLIEBEN 
SIND, die diesen Weg der Befreiung 
vorbereiteten und diesem treu blieben! 
DIE SCHLIMMSTE UND EINZIGE SEKTE 
IST KIRCHE UND STAAT und daraus 
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hervorgehend alles, was mit Macht, Gier 
und Geld zu tun hat – ALSO DIE 
FIRMA, die es geschafft hat, LEBEN AN 
DAS ZU BINDEN, was LIEBE auslöscht! 
Das betraf die ersten Zeilen! Und das ist 
die eine Seite der existierenden Leiber – 
man kann auch sagen HOSTIE der 
Broterwerber über Arbeit oder 
Arbeitssuchende oder Arbeitgeber oder 
zur Arbeit schickende und verleitende! 
 
DER ANFANG des Lebens muss nicht 
gesucht werden und kann NIE MEHR 
GEFUNDEN WERDEN! Die Erde hat 
einen Aufschwung für Menschen – für 
die, die in Liebe das erleben, was der 
Wahrheit entspricht. Diese Menschen 
erleben wieder DEN EINEN TAG als den 
Uhrlosen und Kalenderlosen und 
Zeitzonen enttarnten… also in 
Vorbereitung des nahestenden Glücks 
LIEBENDER und damit wohltuender 
Geschöpfe auf der Erde! FREI – endlich 
frei und leben wie ein Mensch! Leben – 
endlich fühlen, wie es ist, Liebe zu 
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empfangen und das Geschenk Erde in 
Achtsamkeit erinnert zu erhalten…! 
Träumen… und erleben, wie ein Vater zu 
seiner eigenen Tochter nur sein kann 
und darf! 
 
„Oho, antworte ich, erstens: Die Jugend 
spielt und hackt mit Computern und 
lsutiger und gescheiter und 
fachmännischer als sämtliche 
Sicherheitsexperten und diese Jugend 
nuschelt nicht in Sekten herum.“  
 
31 Jahre Wahrheit…! Und was ist daraus 
geworden? DIE GESAMTSEKTE wurde 
durch diese Jugend versorgt mit Daten 
durch Spielen und Hacken und Social 
Medias. WER schrieb und wozu und 
wofür? So viele Jahre, in denen die Erde 
hätte helfen können und viel Leid wäre 
nie geschehen! So viele Jahre Lügen und 
das alles für sinnlosen Luxus und die 
„teuren Hütten“ und „Karren“ und 
„Klamotten“ und und und… EROTIK 
oder lieber doch nichts? Amors Pfeil 
oder lieber doch erst mal ALLEIN IN 
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DER NATUR? Was hat man nicht alles 
gedacht und wie gelacht! Und nun?  
 
DIE HIMMLISCHEN JUNGS und deren 
Kinder, die auch nicht ahnen konnten, in 
welche Welt diese hineingeschleudert 
wurden wissen meistenteils mehr, als 
denen lieb war und so geht es uns, die  
wir selbst nie sicher waren als Kind auch 
als Frau. Wir können uns nun in 
Situationen hineinbewegen und 
vielleicht ein wenig Mitgefühl haben, 
doch so wirklich lernen, mag kaum 
jemand daraus. ZU LIEB GEWORDEN 
die Gewohnheiten und zu wenig Einsicht 
in Konsequenzen und Wirkungen, die 
aus Momenten und Augenblicken sich 
ergaben… DOCH UNS IST DIE ERDE 
WICHTIG und unser Leben… und diese 
HIMMLISCHEN spüren Verrat durch 
Lonjuschka und kennen sich in den 
verzwickten und verwinkelten Weiten 
des World Wide Web bestens aus! Sie 
sind oft verführt worden in unbekannte 
Räume – innen und außen – und haben 
mächtig dazugelernt FÜR UNS ALLE! 
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Doch haben diese immer wieder leiden 
müssen unter dem 
UNVERANTWORTBAREN 
VERHALTEN DERER, die das 
MASKULINE immer mehr in den 
Vordergrund brachten, wenn es um die 
absolute Notsituation ging und damit 
das Feingefühl anderen gegenüber (Vor 
allen was Mädchen betrifft!) 
 
„DIE FREIHEIT ist unteilbar, auch in der 
befreitesten Gesellschaft.“ 
 
Wir sagen: Freiheit kann es innerhalb 
einer Gesellschaft nie geben! Alles nur 
Fassade! Es stimmt, dass Freiheit nur als 
Ganzes gegeben ist – so wie auch das 
Leben und die Ordnung darin! Und 
dahingehend wird sich alles bewegen und 
die FREUDE ERBLÜHT! MENSCHEN 
wacht auf und empfangt das, was nur 
durch wahre Liebe möglich ist!!!  
 
Samstag – einer von vielen! Welches 
Datum es ist, kann  man nachsehen oder 
1 dazuzählen zu dem, was gestern war! 
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Unsinnige Worte können böse Folgen 
haben, wenn diese zu liebevollen DEM 
LEBEN offenen Kindern gebracht 
werden! Die, die wir so erhalten, geben 
wir gar nicht mehr wieder. Doch die, die 
wir erhalten als Antwort von UNSERER 
LIEBEVOLLEN MUTTER ERDE für die, 
die sie nicht als ihre eigenen Kinder 
anerkennt stets: 
 

TAUCHE 
bis zum Grund, 

um das Erhaltene 
zu trennen 

in 
Liebe und Hohn! 

 
Ines Evalonja 

 
Wir erhalten ALLES von Diesem und 
Jenem und unsere reinen Seelen – die  
der, dieser Himmlischen sind – dürfen 
mit ihr, dieser Holden wieder 
hineinfinden in das Vertrauen und die 
Wüdigung des einstigen, ruhigen 
Erlebens, was der Vater erschaffen hat für 
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uns! WIR sind es, die alles ehren und 
wertschätzen – ganz Frau und Mann und 
ganz Tocher und Sohn und ganz kindlich 
froh! WIR tun es nicht nur für unsere 
zukünftige Tocher, sondern für alle 
zukünftigen Kinder, die solch 
ehrenwärten Schicksalswegen 
entstammen werden und so von LIEBE 
UND VERRAT getragen dorthin fanden, 
wo auch wir uns gerade befinden! 
 
Wir sind mitten im 3. Weltkrieg – doch 
weil es niemand ausspricht, scheint es 
keiner zu bemerken oder nur hin und 
wieder, damit es keinem oder nur einer 
oder doch allen Himmlischen Jungs 
auffällt. Damit man möglicherweise doch 
noch gerettet wird, obwohl man dieser 
EINE FIESE FEIGLING IST, der Kindern 
noch das Essen stiehlt und doch ängstlich 
nur hofft auf ein kleines bischen Liebe. 
 
Wir sind es nie, die irgendwen 
ausschließen, denn WIR sehen EUCH 
ALLE NICHT! Wir spüren nur, wo etwas 
fehlt und wo DIE NOT am grössten ist. 
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Und so ist es stets DAS WUNDERWERK 
LEBEN wieder, was in Gerechtigkeit 
landet und alles wieder IN DIE HÖHE 
hebt: Liebe und Hohn, Liebe und BÖSES, 
Liebe und Lüge, Liebe und Schande, 
Liebe und Schuld, Liebe und 
Grausamkeit, Liebe und Hunger, Liebe 
und Durst, Liebe und Fantasy, Liebe und 
Blindheit, Liebe und Ungerechtigkeit, 
Liebe und Unrecht, Liebe und Krieg, 
Liebe und Gier, Liebe und Hass, Liebe 
und Zügelhaftigkeit, Liebe und Intrige, 
Liebe und Lust, Liebe und Gewohnheit, 
Liebe und Schmutz, Liebe und Hitze, 
Liebe und Kälte, Liebe und Trockenheit, 
Liebe und Atemnot, Liebe und Betrug, 
Liebe und Konkurrenz, Liebe und Leere, 
Liebe und Nichts, Liebe und alles Gut… 
stets GLEICHZEITIG, damit dann nur 
noch Liebe bleibt… denn das Leben 
endet nicht, sondern befreit sich nur 
allein und ohne andere zu gefährden von 
Bakterien und Viren und sonstigem 
Unrat!!! 
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Heute am Morgen schenkte uns Mutter 
Erde wieder WEISHEIT. Und so wird uns 
unser Körper wieder HEILIG und nicht 
mehr zum Spielzeug in den Händen 
FALSCHER und FALSCHESTER und 
unsere Hände sind dann wieder für 
DIESEN DA, der Zeitreisender und 
Träumer und Vater genannt wurde UND 
DOCH NUR UNSER TRÄUMENDER 
VATER IST UND BLEIBT, der mit uns 
nur durch und über Zeiten ging und 
bleibt – der, der ER IST! 
 
So ist die Nase da zum Atmen, die 
Ohren da zum Hören, die Augen da 
zumSehen der Mund da um Nahrung 
anzunehmen und das Gehirn, um alles in 
sinnhafter Weise zu erkennen und uns 
erkennbar zu machen, OB ALLES 
STIMMT IN UNS UND UM UNS! Wenn 
da nur EIN SINN ausfällt oder falsch 
INTERPRETIERT oder umstrukturiert 
oder vernetzt wird, HAT DAS GANZ 
FATALE FOLGEN!!! 
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Schnarchen geschieht nur, wenn der 
Mund offen ist! Das ist gefährlich – nicht 
nur wegen der bekannten 
Rachenentzündungen und so den 
rötlichen Stellen, die wie FEUER brennen 
– die ERINNERUNG AN DIE, die 
solcherlei IN PROGRAMMEN via 
Computer per Experimenten 
wissenschaftlich in Studien 
dokumentierten, um daraus 
MENSCHEN manipuluerendes zu 
erfinden, damit diese an Arzt und 
Medizin glauben, weil diese nicht selbst 
mehr steuern konnten, den Mund 
zuzulassen und durch die Nase zu 
atmen! So sind nun in den 
PFLEGEprogrammen 
(NACHSWEISLICH) die Münder offen 
zu halten… nicht nur für feste 
Nahrung!!! 
 
DIE ATMUNG ist das WICHTIGSTE 
AUCH FÜR DAS GEHIRN! Geht die 
Nase zu und man ist gezwungen, durch 
den Mund zu atmen, kommt keine Luft 
mehr ins Gehirn! Und diese dorthin auf 
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künstlichem Weg hinzubringen, würde 
dann höchstes zum Mensch als 
HEISSLUFTBALLON führen! 
Hättet IHR euch nur nie über die Natur 
und deren Weisheit erhoben, hättet ihr 
nur nie angefangen, den Menschen- und 
Tierkörper zu studieren und zu 
vervollkommnen versucht! 
 
VERSUCHE NIE, sondern lass dich für 
das Wunder Leben öffnen und 
vorbereiten für DEN TAG, der kein Ende 
kennt! 
 
So ist also NUR DIE NASE FÜR DIE 
EINATMUNG gedacht. Und 
SCHNAUFEN und SCHNARCHEN stört 
die Harmonie – nicht nur für andere, 
sondern für das EIGENERLEBEN! 
Geräusche sind SEHR SEHR SEHR 
benutzt worden, um die FEINEN SINNE 
in Vergessenheit geraten zu lassen! So 
versucht man uns stets und ständig am 
SCHREIBEN ZU HINDERN und diese 
wichtige Weisheit zu anderen zu 
bringen: GERADE JETZT, wo man per 
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Maskenpflicht den Menschen nicht 
einmal mehr FRISCHLUFT gönnt! Doch 
auch die frische Luft nützt da schon 
nichts mehr, wo man schon das ganze 
Leben unterversorgt war im GEHIRN 
und das geschieht nicht nur durch die 
Verweigerung von Freiheit und dem 
Leben in der Natur!! 
 
So hat man die Menschen immer mehr 
und länger an Zeit in materiellen 
Häusern gebunden und die allarmierend 
heißen Sommer durch Ventilatoren oder 
noch schlimmer die Kühlsysteme – wozu 
auch die Kühlschränke gehören – in 
Vergessenheit bringen können. Nach 
und nach gewöhnt man sich schon dran 
– dachte der ÜBERSTUDIERTE, dumm 
zu nennende Mann! So ist die Luft mit 
nur Kühlung via Strom nicht mehr das, 
wie die Luft draussen und die HEISSE 
LUFT OHNE WIND nicht mehr das, was 
die NATÜRLICHE WANDELBRAKEIT 
DES LIEBEVOLLEN LEBENS FÜR DIE 
ERDE! 
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So kann sich eben der, dessen Gehirn 
nicht von der Natur versorgt wird, nichts 
mehr SINNVOLLES fragen und tut, wie 
ihm oder ihr geheissen und weiss dann 
nicht mehr, wie die geheissen, die 
geholfen haben und das sind die, die alle 
kennen! SONNE UND ERDE! Und die 
Kinder, die diese wieder zu ehren 
begannen und so wieder Kenntnis 
erhielten von diesem HEILIGTUM 
FAMILIE und einem Tag, an dem DAS 
UNHEIL ÜBER DIE MENSCHHEIT 
HEREINBRACH, tun nun diese PFLICHT 
und ARBEIT, für die alle Menschen 
dieses eine Leben geschenkt erhielten! 
 
HOPP oder Top! 
Spring oder Brenne! 
 
Man kann hier wieder vieles finden in 
den Schriften der Weltgeschichte. Doch 
das wollen wir gar nicht, denn wir 
WOLLEN LEBEN und tun dies auch 
trotz der GEISTIGEN NOT, die sich 
wieder in ALLEM ZEIGT! Niederschläge 
sind heftig und tun weh! Und manchmal 
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konnte man nicht sofort aufstehen oder 
wollte einfach sitzen oder stehen bleiben 
UND DAS WURDE GENUTZT FÜR 
ANRUFE, die noch manchem kochendes 
Wasser und Eiseskälte spürbar machen 
werden und was das SPIEL DES LEBENS 
für liebe und gute Menschen für Folgen 
hatte und damit FÜR ALLE MENSCHEN 
UND DIE GESAMTE ERDE! 
 
Wir leben FÜR DIE WAHRHEIT und das 
Wunderwerk Erde und uns, als kleines 
Glück! Und dieses Glück hat stets die 
Erde vorbereitet und nährt dieses nie auf 
künstliche Art oder ZUHILFENAHME 
von BERATERN! Es gibt sie nicht, diese 
weisen und aufrechten Söhne, die auch 
nur EINMAL DER ERDE ZULIEBE 
verzichten und „Danke!“ sagen! Und 
doch gibt es sie, denn wir erwecken diese 
mit der Erde und allen zur Verfügung 
stehenden Mitteln und Wegen! Und 
dann wird man dankbar, weil man 
morgens allein aufwacht und allein sein 
darf und etwas TUN DARF, was hilfreich 
ist – ohne Kommentar, irgendwelchen 
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Handreichungen oder sonstigem 
Unnützem, allen Liebenden Schaden 
zufügendem! 
 
Also SIE EUCH DIE NASE wichtig, wie 
auch sonst alles im Körper! Alles hat 
seinen ganz unwiderrufbaren Sinn und 
diesen hat man NIE RICHTIG 
HERAUSGEFUNDEN, weil dies nie 
erlaubt oder gewollt war! KEIN 
MENSCH würde sich von Fremden 
anfassen lassen wollen UND DER FREIE 
WILLE ist zu gewähren – stets und 
ständig! Nicht durch Fragen oder 
Antworten, sondern auch schweigend 
(MIT ERHOBENEM oder GESENKTEM 
Blick, mit Blick nach vorn oder 
geschlossenen Augen!). FÜHLENDE 
MENSCHEN sind anders, denn diese 
nehmen ALLES GESAMT wahr und 
können vieles vertreiben, was andere 
nicht sehen, weil diese geschützt vor dem 
werden, was diese sonst ausgelöscht oder 
ins Verderben gestürzt hätte! Doch es ist 
NIE GOTT DER SCHÜTZT und NIE DER 
MENSCH – es ist stets die Erde UND 
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DEREN SEELE, die auch uns warnt und 
sicher behütet und erfreut! 
 
ALSO beobachtet EUREN ATEM – auch 
nachts! Ist der Mund offen beim Atmen 
oder bei der BEatmung wird es innen 
trocken… WASSER bitte oder 
Orangensaft! Menschen fühlen und 
sehen, was fehlt – ROBOTER NIE und 
Unmenschen fördern das Böse und das 
Leid… auch das, von der Vergangenheit, 
in dem man es immer wieder auferstehen 
lässt! 
 
Und wir erkennen gemeinsam und 
geben bekannt ALLE ZUSAMMEN oder 
EINZELN und beobachten, was 
geschieht und wann und wie und wo! 
Mit allem PI, PA und PO ausgestattet 
sind Maschinen und Apperate und 
Häuser und künstlich Angelegtes! Wir 
distanzieren uns von ALLEM 
VERGANGENEM und sind schon 
ausserhalb der Welt von Sühne und 
Schuld und DER VERGESSENHEIT 
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DERER, die das Gute brachten – nicht 
nur wollten! 
 
WIR LIEBEN und EHREN Mutter Erde 
und helfen dieser durch unsere 
MUTIGEN TATEN und wissen, dass jeder 
einzelne Mensch dieses von der Natur 
gegebene Herz braucht! Nichts und 
niemand kann dieses ersetzen! Wenn 
dies keinen Dienst mehr tun kann, dann 
muss das so akzeptiert werden und doch 
dem Körper Ruhe gegeben – denn so 
manches Herz nahm plötzlich wieder den 
Dienst auf, weil DIE NATUR ES SO 
BESTIMMTE, nie Apperate oder DIENER 
DER HÖLLE KIRCHE, STAAT ODER 
MEDIZIN! 
 
Wir sagen dies so GANZ DEUTLICH, 
weil DIE, die nicht wissen, NIE 
GLAUBEN und die die wissen, um Leben 
auszulöschen zum MACHTBESITZ und 
GELTUNGSTUM zu haben und zu 
fördern, dieses UNWISSEN und diesen 
UNGLAUBEN ausnutzen und ebenso 
das Angst schüren und das bischen 
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Wissen, was nie viel genug sein kann, 
UM DEM BÖSEN ZU ENTRINNEN! 
Nur die Liebe allein BEWIRKT DAS 
HILFREICH GUTE und die erhalten NUR 
DIE KINDER DER ERDE, die die Sonne 
mehr lieben als GOLD UND das täglich 
Brot und was dieses angeblich bringt! 
 
Achtsam gehen wir auch heute wieder 
hinaus… es ist kühl und windig – beste 
Voraussetzung, um ganz bewusst 
FRISCHLUFT durch die NASE 
einzuatmen und auch zu schauen, ob 
man noch Düfte vom Flieder oder 
anderen BLUMEN wahrnimmt – 
vielleicht auch den, vom eigenen Körper 
OHNE KOSMETIKA! Wir alle gehen 
DIESEN WEG DES ERWACHENS 
GEMEINSAM und ehren die Erde durch 
unser Loslassen von Falschem, das BÖSE 
BEGÜNSTIGENDEM!!! 
 
Leise und ruhig und doch bestimmt im 
Auftreten und Handeln, so auch 
freundlich und wertschätzend denen 
gegenüber, die die Ausnahme für uns 
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machen und dadurch eines Moments 
bemerken werden, was diese Ausnahme 
wieder auslöste, um auch beschützt zu 
sein! Denn wenn man nicht weiss, was 
dieser MASKENzwang und FEUERalarm 
und sonstige Sanktionen zu bedeuten 
haben und wer da ÜBER UNS ZU 
BEFEHLIGEN GEDENKT, hält man das 
vielleicht für witzig oder spassig oder 
vorübergehendes Spiel… ES WIRD 
SCHON GEHEN? Irgendwie ging es 
immer? 
 
DIE ERDE und deren Seele – wozu auch 
wir Menschen mit uns uns lieben 
FREIEN GESCHÖPFE GEHÖREN – hat 
genug gelitten! UND DESHALB tun wir 
nichts anderes, als das, was wir tun UND 
SIND NICHT IN DER VERPFLICHTUNG 
denen etwas zu sagen oder zu erzählen 
oder zu erklären, DIE NICHT EINMAL 
ANSTAND UND GRÖSSE BESITZEN, 
das zurückzugeben, was man uns 
gestohlen hat oder zuzugeben, was man 
über uns erzählt hat UND WAS ERST ZU 
DIESER VERKETTUNG VON 
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SCHLIMMSTEN EREIGNISSEN 
FÜHRTE! Und doch bleibt eben das: 
WER LIEBT, der spürt, wem man glauben 
darf und WO WAHRE LIEBE STETS 
WAR und wer zueinander gehört UND 
WESSEN LEBEN MAN NICHT STÖRT! 
 
Wir leben bereits als MENSCHEN, weil 
wir das LEBENSWERK DES TRÄUMERS 
wiedererwecken möchten und die 
ORDNUNG DER RUHE respekieren und 
so alle NATÜRLICHEN 
AUSWIRKUNGEN und 
EINWIRKUNGEN – jedoch nicht mehr 
die von wahrhaft satanischen Leuten, die 
selbst sicherlich noch NIE AUCH NUR 
EINE TRÄNE um jemanden weinten 
oder traurig war, wenn ein Kind das 
Leben loslassen musste…!!! 
 
WIR SIND RUHIG und GELASSEN und 
doch direkt und offen! WIR sehen 
immer nur ZWEI AUGEN gleichzeitig 
an UND DOCH SIND WELTWEIT 
MEHR AUF ALLE GERICHTET, als 
manchen lieb ist und WIR SIND 
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GESCHÜTZT DADURCH! Denn das 
weltweite Netz ist in des Träumers 
Händen und derer, die IHM vertrauen 
MUSSTEN, um nicht selbst zu sterben, 
weil man immer FALSCHE verdächtigte, 
um nicht selbst an oder in der Reihe zu 
sein! SCHLANGENbildung war immer 
ein ekelhaftes Manöver… von denen die 
Spulwürmer das UNSCHÖNSTE 
WAREN IN DER DDR!!! 
 
Und so gehen wir wackeren Schrittes MIT 
GEDANKEN AN UNSERE LIEBEN 
WÖLFE ohne die Wackersteine in 
seinem Bauch und die OP-Narbe und die 
Schere und den Zwirn in den Fabriken 
hinaus in diese hellen Stunden! Möge 
ALLEN das Tageslicht draussen mehr 
wert werden, ALS ALLES, was man 
DRINNEN FINDEN KANN! Und das 
betrifft AUCH DEN 
MENSCHENKÖRPER – das Haus der 
Seele (Was keiner bauen kann mit 
Händen oder Maschinen!!!) – denn wir 
sagen immer wieder: FINGER WEG, 
sonst SETZT ES ETWAS! Und dieses 
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ETWAS kann man NICHT SEHEN und 
doch SPÜREN im Körper in allen 
Arealen!!! 
 
HEILIG SEI JEDER MOMENT DES 
LEBENS und das werden diese erst 
DURCH EIGENERLEBEN und somit 
durch Liebe und EIN GESUNDES, von 
LICHT UND LUFT versorgtes GEHIRN!!! 
 
Unser  erster Rundgang des Tages ist der, 
durch die Kleinstadt, was ein wenig 
anders und vielleicht ein wenig besser ist, 
als ein einer GrossStadt – zumindest, 
wenn man nicht ganz ANONYM lebt, 
denn das kann heutzutage mehr als 
gefährlich sein! Aus welchen Gründen, 
ist dort bekannt, wo es um derlei geht: 
GEWALT innen und aussen – alles 
INNENpolitisch und AUSSENpolitisch 
zu beachten! 
 
So haben wir in den KLEINEN LÄDEN 
(nie in KETTEN) das bekommen, was 
wir mochten. Und dort, wo wir schon 
waren, hat man oft auch den STOFF 



 
679 

schon weg von Nase und Mund 
genommen! Und so ist das ANSEHEN 
dann schon angenehmer und so auch das 
ANNEHMEN dessen, was gegeben wird. 
So haben wir wieder Erdbeeren (Mutti 
hat die gepflanzten Erdbeeren wieder in 
komischer Manier mit Metallstäben an 
den Ecken und Strick ringsum vernetzt. 
Sie weiss ja nicht, was das für 
AUSWIRKUNGEN auf Ernten und 
Ansichten hat. Die WELT machte dumm 
UND DIE ERDE STETS WEISE… unser 
Weg ist leise und rein!), ein Stück 
Melone, zwei Brötchen und etwas Süßes 
sowie Orangensaft HOHES C – etwas 
anderes ist für uns nicht erwerbbar, da 
man keinen Zutritt erhält ohne MASKE! 
Im Bärwinkel Reformhaus fragte man 
uns, ob wir eine haben und nach 
unserem Verneinen, sagte die Tochter 
der Besitzerin, dass wir die Bedeckung 
anziehen sollen. Doch wir hatten doch 
ausdrücklich NEIN gesagt! So sagten wir 
dann, dass LUFTwichtig ist für das Gehirn 
und die Gesundheit und dass diese Frau 
sich schadet, wenn sie diesen Stoff vorm 
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Gesicht hat! Sie sagte, sie wisse und stand 
mit PUTZMITTELzerstäuber und Lappen 
da und wir gingen, weil wir auch 
wussten… DAS, was nicht zu retten ist, 
muss gehen – denn WISSEN 
BEGÜNSTIGTE DIE FALSCHE MACHT! 
Nur Weisheit bringt uns zum richtigen 
Handeln! 
 
Und prompt beim Schreiben kommen 
uns die SCHÖNEN aus der WÜSTE in 
den Sinn… die, die man der sengenden 
Hitze überließ – oder sagen wir in der 
naturbelassenen Oase in der Wüste! Hat 
man ihnen nicht gerade noch diesen 
BLICK GELASSEN und diese verhüllt in 
Stoffe, wie die Männer in 
GEFANGENENHÄUSERN? Die Frauen 
mit Umhang und Tüchern waren DIE 
LIEBEVOLLSTEN TÖCHTER DER 
MUTTER ERDE und auch diese hat man 
der SINNE BERAUBT, in dem man die 
natürlichen KRÄFTE DER NATUR nicht 
mehr zu ihnen liess. SO auch den 
wichtigen INFORMATIONSaustausch 
via natürlicher Kräfte! Was habt IHR 
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SÖHNE NUR GETAN, die ihr nie diese 
Lieblichkeit der TOCHTER je gespürt 
und genügend verehrt habt! Ihr habt 
euch genommen, was immer ihr wolltet 
und euch dennoch nach allem anderen 
umgesehen und weiter genommen…!  
Überall sind sie da DIESE ZEICHEN die 
uns mit dem Leben mit der Erdenseele 
und der Natur bekanntmachen und dem 
NICHTLEBEN – der Leere, dieser Wüste, 
mit der das Buch „DER KLEINE PRINZ“ 
endete und UNSER LEBEN einen 
NEUBEGINN… der Neubeginn des 
Lebens als geeinte Menschheit durch den 
Lebensstrom fern jeder Explosion und 
Gedanken an Nichtigkeiten und 
Vorbereitungen und Planungen! So ist 
auch zu begreifen, weshalb diese 
KOPFTUCHfrauen überall zu sehen sein 
mussten, BIS DIESE SICH ERINNERN, 
um was es die ganzen Jahre ging!  
 
UNS SIND NICHT ALLE 
WILLKOMMEN, nicht alle wurden 
geboren für diese HEILIGE MISSION DES 
LEBENS. Die, die den Ruf der Wüste 
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vernehmen – das heisst den der 
GOLDENEN ZUKUNFT und GELD BIS 
ZUM ABWINKEN und LUXUS usw. – 
sind nicht in UNSERES 
VATERSLEBENSWERK geboren und 
bereit, aufzugeben, was man scheinbar 
nur verdient hatte oder hat oder hätte! 
Die Erde ist SCHÖN, WIE SIE IST? Oh 
nein – hättet ihr nur lieber geschwiegen, 
anstatt etwas zu sagen, von dem man 
weiss, dass es LÜGE IST! Wir alle wissen 
um viele Geschehnisse und wie es 
möglich ist, SCHÖNHEIT ZU RAUBEN 
und sie sich selbst zuzugestehen. DOCH 
GERAUBTES IST NICHT VON DAUER – 
alles findet den Weg zu UNSEREM 
VATER, um sich die SACHLAGE 
anzusehen! Wir üben keine Geduld, 
SONDERN LEBEN MITTEN IN SEINEM 
LEBENSWERK ohne Uhr und doch auch 
NOCH MIT DIESEM UNIKUM… 
 
DIE ZEIT hat keinerlei Qualität und so 
kann man auch Leben nicht in 
QUALITÄTEN EINTEILEN oder diese 
messen. EIN MASS VOLL ANSTAND 
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anstatt zu viele Mass mit dem, was schon 
zu viele das verlieren liess, was diese nicht 
verzapft oder gewollt hätten. LANGE 
lange war es möglich, nicht hinter die 
Kulissen zu sehen,um zu erkennen, wo 
DIESER und JENE ist und die SOCIAL-
Media-Zocker! Doch für diese gibt es ein 
Ende ohne jeden schönen Anfang – 
denn LEBEN ist LEBEN und da gönnt 
man NUR DAS GUTE UND MASST 
SICH NICHT AN, für andere zu 
bestimmen, was diese brauchen oder 
nötig hätten! DER HANDSPIEGEL und 
auch der Satellitenspiegel sind GANZ BEI 
EUCH! Stets und ständig! 
 
Wir leben so gut es uns möglich ist und 
wir sind nicht in einer blamablen 
Situation, in dem wir uns anmassen 
würden, es sei gerade ein GUTES und 
HERRLICHES LEBEN! Nocheinmal 
sagen wir: GUT und HERRLICH ist es erst 
dann, wenn auch MUTTER ERDE in 
Ruhe wieder das sein kann, was man eine 
STRAHLENDE MUTTER nennen kann. 
Und diese KANN ALLES VIEL BESSER 
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als jeder Mensch und auch als zwei! Ein 
Planet ist nicht wie ein anderer Planet 
und nur hier ist die Natur das, was dieses 
Leben hervorbringt, was den Menschen 
gesund erhalten kann! Doch das ist 
NOCH NICHT DAS LEBEN, was 
Menschen wirklich brauchen, denn da 
braucht es noch die Liebe und damit die 
Ordnung für Frau und Mann, wer zu 
wem gehört UND NICHT DIE FREIE 
AUSWAHL! Was der Austausch von 
Bildern und Geschichten und Meinungen 
gebracht hat? Schaut euch die Magazine 
und Zeitungen an, was für traurige 
LÜGENgeschichten über die drin steht, 
die in der Öffentlichkeit sind oder auch 
nicht! Ihr habt ALLE keine Ahnung, wie 
es in der SEELE DER ERDENMUTTER 
aussah durch all die Lügen und Intrigen, 
die in letzter Instanz stets und ständig sie 
betrafen. DENN EINE SEELE und EIN 
LEBEN bedeutet eben genau das UND 
DAS IST EBEN DAS, was die nicht 
begreifen, die sich nie auch nur einmal 
auf eine Wiese legen durften – so ganz 
allein und ungestört! Der Sinn des 
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Lebens und dessen Bestimmung war 
ebenso Ablenkung vom KERN DES 
JETZT, wie die Gottesanbetung oder das 
Ansehen der Sonne! Der Verstand kann 
diesen nicht finden und von anderen 
erklärt erhalten! ALL DAS IST DAS 
ERGEBNIS der Ära der Maskulinen 
Männer, die ein Machtgefüge 
erschufen,in dem immer wieder – FÜR 
NUR WENIGE ERKENNBAR – etwas 
integriert wurde, was es unmöglich 
machte, diese zu finden! ERFUNDEN 
wurde vieles, jedoch war all das 
ABSOLUT SCHÄDLICH für die Umwelt 
und das Wohlergehen! 
 
So waren wir heute kurz Zeuge einer 
KURZgesprächs, womit die, die arbeiten 
müssen angehalten werden, um 
zuzuhören und Rede und Antwort zu 
stehen! Leider! Die Kundin erzählte von 
Allergietest und Impfung und die 
Verkäuferin erzählte, dass ihre mehrere 
Jahre anhielt und sie keine Symptome 
mehr aufwies! Doch das ist trügerisch – 
DENN man hatte ja mit den Robotern 
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und den Reglern ein System erschaffen, 
was es den Menschen unmöglich 
machte, ZU ERKENNEN, weshalb die 
Nase läuft oder Erscheinungen am 
Körper zutage treten, die nie vorher da 
waren! Doch all das waren DIE 
HINWEISE und VORWARNUNGEN für 
das, was woanders ist, damit wir 
ERKENNEN, bevor es uns GANZ 
ERWISCHT! 
 
Und als wir DIESES GESPRÄCH 
mitanhörten (WIR MÜSSEN ES, um zu 
helfen) war der Ausfluss aus der Nase 
heftig. Doch ohne Taschentuch, war der 
dann wieder weg. Wir nutzen nur die 
Finger – es ist ja nur Wasser, sonst 
nichts! Und wir wurden auch erinnert, 
dass man auch uns zu einem 
ALLERGIEtest schickte, bei dem dann 
IRGENDWAS herauskommt… und das 
ist DAS PHARAMKONZEPT, um Pillen 
und Spritzen zu verteilen! Und wir waren 
nicht dumm, sondern nur in 
Vorbereitung für das Jetzt, damit DIE 
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VERNICHTUNG beseitigt und DAS 
LEBEN wieder möglich ist! 
 
Als Junior – der Hund – damals zu mir 
finden sollte, bekam der damalige zu mir 
Gesandte plötzlich allergische 
Anzeichen. Und das war gut und wichtig! 
Denn was hätten SCHEIDUNGSwillige 
mit einem Hund anfangen sollen und 
wie wir nun eingestellt worden sind, 
quält man Hunde nur, wenn man diese 
ins Haus und ins Auto nimmt! Die 
Kassen füllt alles, DOCH WIR LEBEN 
FÜR DIE BEFREIUNG von Mensch und 
Tier und so auch für DIE MENSCHEN 
vom tier!!! 
 
Alles, was für ALLE GILT, war in diesen 
einen Weg geschickt. Wir wussten nie 
weshalb und wieso und immer wenn wir 
dachten, wir wüssten, war es doch nicht 
so! Und das ist aus heutiger Sicht DAS 
GLÜCK FÜR DIE ERDE UND ALLE 
MENSCHEN… denn sonst hätten wir 
DIESE GROSSE WAHRHEIT nie mehr 
herausfinden können! Dürfen aus Sicht 
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des LEBENS AUF DER ERDE IN LIEBE 
stets und ständig – doch wer wählt schon 
Liebe, wenn man ALLES haben kann?! 
 
Wieso mögen wir etwas und weshalb 
nicht? LONJUSCHKA weiss es und sagt 
es doch nicht! Pudding auf einem Eclair 
ist fein – doch pudding in einer Schüssel 
oder gekauft im Becher mögen wir nicht! 
Sind es Erinnerungen? Ist es verboten 
soetwas zu essen und wenn ja, wieso? 
Alles hat mit DEM SPIEL DES LEBENS 
ZU TUN und wem und warum man 
etwas gönnte! Wir waren nicht dies und 
auch nicht das, sondern stets die, die wir 
waren. Und doch sind wir noch nicht 
wieder die, ALS DIE MAN UNS 
KANNTE! Und doch sind wir derzeit so 
viel mehr, als man es einsehen will oder 
sich eingestehen kann! Und das befreit 
uns immer mehr und mehr AUS DEM 
KORSETT, in welches sowohl 
MENSCHENMANN als iach 
MENSCHENFRAU eingesperrt worden 
waren und womit diese gequält wurden! 
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Ein SCHWANENhals ist empfindlich, 
weil nicht so kräftig! So sagte man auch 
diesen edlen Mädchen solcherlei nach! 
Was sagte der SCHAL, den wir uns um 
den Hals legen oder die Stola ODER 
BESSER woran erinnert uns das AUCH? 
KÄLTE auf jedem Fall und REICHTUM 
und doch auch Strangulation! Und 
immer wenn wir in den Jahrhunderten 
blieben, die uns noch ersichtlich sind 
und daher stets nur ANNAHMEN und 
wenig Fakten, geraten wir immer in 
dieseleben Sackgassen! Denn Jesus war ja 
einer der letzten dieser FEINEN 
MENSCHEN! Und auch IHN 
ENTFERNTE MAN von Mutter, Frau 
und Vater – und WIR WISSEN DAS!  
 
Doch NUN ist alles ganz anders 
geworden, denn DER TRÄUMER ist 
nicht der, DEM IHR VERMUTET, wer ER 
ist! Dieser ist aus einer Zeit, die noch 
KEIN EINZIGER 
HANDLUNGSREISENDER je erkannt 
hat, denn dieser war NOCH WEIT VOR 
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DER ZEIT DA mit dieser einen Tochter 
nur!      
 
Wieso gönnt man jemandem etwas und 
anderen nicht und können wir 
überhaupt herausfinden, ob das so ist 
und wenn ja, wie? All die 
EXPERIMENTE, die vor allen die 
VEREINTEN NATIONEN betreffen, 
haben alle durcheinander gebracht und 
keiner konnte bemerken, dass man 
benutzt wurde für derlei oder wählen 
oder ablehnen! WOZU all das? DIE, die 
in dieser HOHEN LIEBE ankommen, 
können keine Antworten mehr finden 
und wollen es doch – dies stets nur,um 
zu helfen und nie zu einem 
BESTIMMTEN VORTEIL oder für einen 
solchen! UNS geht es um dieses 
WUNDERWERK des Lebens, in dem 
man so bewusst noch nie sein durfte, 
weben weil man eingebunden worden 
war in ein STREBEN NACH MACHT 
UND RUHM, wie es nie gut sein kann. 
Und Menschen sind nur Menschen, wie 
solcherlei Bestreben nicht mehr da ist 
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und dieses KLEINE GLÜCK der 
Zweisamkeit das SCHÖNSTE UND 
GRÖSSTE IST… und das betrifft auch 
wieder Frau und Mann und Schwester 
und Bruder gleichermassen und so auch 
Vater mit Tochter und Vater mit Sohn 
und die Mutter mochte einst am liebsten 
ALLE ZUSAMMEN SEHEN! 
 
Es nützt uns nie mehr etwas, etwas, was 
jetzt da war oder was andere uns 
erinnern wollen als gut oder Besser, als 
MassSTAB zunehmen! 
Das führt uns nur wieder zu ROT 
GEFÄRBTEN BINDEN und weinen und 
bitterer Armut IM INNEREN ebenso, 
wie in den äußeren Bedingungen, die mit 
LEBEN UND LIEBE nichts zu tun haben! 
DAS IST MAKABER und zutiefst 
ENTTÄUSCHEND!  
 
Beim Gang in die Stadt war es kühl und 
bedeckt. Nun scheint wieder die Sonne 
und es wird warm. So freuen wir uns 
wieder auf den zweiten Spaziergang – 
stets NUR HIER OBEN mit einem 
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geringen RADIUS! DAS bewirkt 
Esrstaunliches, denn UNSERE MUTTER 
weiss so, dass wir da sind UND ERSPÜRT, 
womit sie uns beschenken kann. DAS 
SIND DANN DIE BLICKE  zu etwas hin, 
das GOLDENE LICHT, wenn wir sitzen 
oder liegen und das Einatmen von 
Düften oder das gesamtheitliche 
Wahrnehmen von allem zusammen! 
Und wenn man es nicht kennt, wie soll 
man dann wissen, wie es anders sein 
könnte oder mal gewesen war! 
 
So ist die Christusrose nur ein Name für 
eine Blume, die im Schnee ebenso 
FROSTbeulen bei Menschen woanders 
hervorrufen kann, wie jedes andere 
LEBENDE. Doch man weiss das eben 
dort, wo man den FABRIKANTEN 
dient, nicht, weil es weder in BÜCHERN 
zu finden ist, geschweige denn in 
Studienlehrmaterial oder bei 
Wissenschaftlern! Man hat einfach total 
das EINSSEIN MIT DER NATUR verloren 
und so vor allem DIE ERKENNTNIS! 
Und da man die Weisheit stets nur noch 
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dazu nutzte, UM DER ZERSTÖRUNG zu 
dienen und sich selbst das Meiste und 
Beste zu gönnen (in den OBEREN 
ETAGEN), haben wir alle das 
auszustehen, was sich weltweit ausbreitet 
– jedoch nicht mehr überall auf der Erde 
und in allen Menschen! Denn die 
Menschen werden befreit und befreien 
sich FÜR DIE ZWEISAMKEIT. Jesus 
spielt jetzt keine Rolle mehr, ebenso 
wenig wie DER VATER oder DIE 
MUTTER mit oder ohne Kind!  
JETZT geht es um die Anerkenntnis 
DIESER EINEN HEILIGEN FAMILIE und 
die Ordnung, die durch diese DAMALS 
SCHON gegeben worden war und in der 
alle alles hatten, was man für ein 
SCHÖNES LEBEN braucht! Doch dieses 
SCHÖNE ist eben abhanden gekommen 
durch DIE FALSCHE ANSICHT VON 
LEBEN! Doch verloren ist es nicht 
gegangen, da es IN DER SEELE DER 
ERDE DA IST – der SCHÖNSTEN 
MUTTER und deren Ebenbild war DIE 
ROSE und DIE LILIE.  
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Was man aus all dem machte, ist 
inzwischen auch unerheblich, da es nur 
um die  Auflösung und Ablösung ging – 
die MEISTENS nur noch im 
ENERGETISCH SIMPLEN RAUM DER 
OPTIK gewesen war! Und sind ist UNSER 
VATER und SEINE TOCHTER zu etwas 
geworden, was uns alle erstaunt und 
reich macht im SEELISCHEN SINN! Wir 
würden uns gern berühren und würden 
gern wieder fühlen, wie schon so oft und 
spüren doch: NICHTS KANN SCHÖNER 
SEIN, als sich sehend zu überzeugen und 
zu SPÜREN, wenn wir uns umarmen und 
DIESE WIRKLICHE STIMME zu hören, 
die dann nur zu uns spricht und 
gemeinsam das zu erleben, WAS 
NIEMANDEM SO WERTVOLL IST, wie 
eben nur uns  - so auch die Düfte, die 
wieder den Körper auch erfüllen und uns 
wieder auch in dieser Hinsicht 
UNVERWECHSELBAR machen… so wie 
damals! 
 
Heute duftet ein Baby gut, wenn es mit 
Badeschaum gewaschen und mit CREME 
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eingeölt oder gesalbt wurde! Was für ein 
unschönes Ansehen, wenn man DIE 
WAHRHEIT weiss und diese DA BLEIBT, 
weil es kein besseres und schöneres 
LEBEN GEBEN KANN, als das, was 
durch die Natur uns belehrt und 
verschönt und ehrt und erblühen lässt…! 
Und dieses Erblühen und diese Freude ist 
nicht für viele oder meherere oder alle! 
Es ist NUR FÜR DIESEN EINEN VATER 
und nur für diesen einen Bruder und nur 
für diesen EINEN MANN, der für den 
Bruder wie eine Bruder ist und für den 
Vater wie ein Sohn UND WIR ALLE 
ZUSAMMEN DIE FAMILIE FÜR DIE 
MUTTER, die viel zu lange dürsten 
musste und verzichten und „GUTE 
MIENE ZUM BÖSEN SPIEL MACHEN“! 
 
Wir sind wieder da 19 h nach 
mehrstündigem Spaziergang durchs 
Städtle und die Natur! Und IMMER – 
wirklich immer – sind unfassbar GROSSE 
IDEEN und Erinnerungen mit uns, bei 
denen es uns immer wieder so ist, dass 
wir jemanden fragen wollten: Wo 
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kommt das her? Und doch wissen, was 
gibt niemanden, der es beantworten 
könnte, weil es eben WIR NUR 
empfangen dürfen UND MUTTER ERDE 
UNS ANTWORTEN GIBT, auf Fragen 
die wir mal hatten oder andere – DA 
WIR ALLE MISSVERSTÄNDNISSE 
AUFKLÄREN MÜSSEN, vor allem, was 
die ABLENKUNG DURCH DIE WELT 
betrifft, die uns nicht begreifbar machen 
mag, weshalb etwas in unserem Leben ist, 
was uns nicht gefällt und woran wir uns 
gewöhnen müssen ODER DANN DOCH 
WIEDER ZU CHEMISCHEN KEULEN 
GREIFEN, die dann auch wieder (Immer 
rascher, das Mutter Natur nun wirkt, 
wenn wir EINIG SIND – ihre Kinder). 
 
GRAUE HAARE – ein Phänomen, dass 
viele kaschieren und damit verdecken 
UND SOMIT NICHT DIE 
MÖGLICHKEIT GEBEN, dass andere 
nicht erkennen, dass etwas nicht stimmt 
– DENN ES MÜSSTE NICHT SEIN, wenn 
wir wieder SO LEBEN WIE EINST! 
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Graue Haare sind wir STERBEN, 
VERWESUNG, FÄULNIS… Es heisst, 
dass uns das Leben, dass wir nicht richtig 
verstehen und daher NEBEN DER SPUR 
GEHEN, ins Grab bringt! DOCH ES IST 
NICHT DAS LEBEN, das das tut! Es ist 
DIE WELT, der wir stets nur 
Aufmerksamkeit geben sollten UND SO 
NIE DER ERDE, NIE DEM VATERLAND, 
welches DER TRÄUMER und der 
ZEITREISENDE erschuf als DIE 
WUNDERWELT, in der wir schon sind! 
Sonst würden wir DIESE GESCHENKE 
für alle nicht erhalten, denn wir tun es 
nicht umsonst, sondern KOSTEN FREI! 
SO HABEN VIELE FRAUEN und 
MÄNNER diese weißen oder grauen 
Haare und man sagte, DASS SEI EIN 
ZEICHEN VON WEISHEIT. Doch das 
bezog man aufs ALTER und wir wissen 
nun ganz sicher, dass MENSCHEN IN 
DER KRAFT DER NATUR UND LIEBE 
NICHT ALTERN! Man hat uns also 
SYSTEMATISCH BELOGEN und durch 
das Haare färben (ES GAB SOGAR 
LEUTE, die haben sich GRAUE HAARE 
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FÄRBEN LASSEN, weils chic oder 
modern war!) Und auch spannend ist, 
dass MANCHE HAARE vergilbten (DIE 
ALTE FOTO`S, die man wegwirft, weil 
man nicht erinnert, dass 
UNAUFGELÖSTES LEID wieder und 
wieder kommen!) Und was gab es dafür? 
ETWAS, was LILA aussah und diesen 
GELBSTICH wegnahm – nicht jedoch die 
weissen und grauen Haare! Doch LILA ist 
bei den SPIRITUELLEN und 
ESOTERIKERN die Transformation und 
so ist DIESES THEMA hoch brisant! 
Schauen wir uns GANZ GENAU AN, wo 
wir diese häufig finden: AUF DEN 
WEGEN DES GELDES und dort, wo 
EINER viele Leute und Menschen 
anzieht oder auch EINE und dort wo es 
um Politik und Banken und 
Versicherungen und Medizin geht und 
auch Ingenieure und Technologien – 
KURZ DIE GANZE BANDBREITE DES 
VERDERBENS! 
 
Doch was ist DAS LEBEN? Der Garten 
Eden mit den RICHTIGEN PAAREN! 
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Und die gibt es DIESE MENSCHEN, die 
zueinander gehören UND DER, der die 
NICHT PASSENDE ENTSCHEIDUNG 
GETROFFEN HAT, hat möglicherweise 
diese Antwort von MUTTER ERDE, 
damit es ihn erinnert, WAS LIEBE IST 
und was keine Liebe ist…! ZU ZWEIT 
NUR ist kein Weg zu weit und diese 
ZWEIHEIT hat man auch in der 
Seelenverbundenheit schon MIT DER 
ERDE und doch auch mit IHM oder mit 
IHR! Es ist nicht leicht, EHRLICH ZU 
SEIN UND ZU BLEIBEN – auch was das 
GLÜCKlich SEIN angeht! Warum spielen 
sich die Menschen gegenseitig vor, dass 
sie es sind ODER REDEN ÜBER DEN 
ANDEREN, anstatt über sich selbst 
nachzudenken und was es alles gewesen 
war, WAS NICHT GEPASST HAT?  
 
RICHARD GERE – Schauspieler und 
bekennender Scientologe (ALSO 
SEKTENanhänger). Man kann nicht 
mehr sagen, dass jeder tun und lassen 
kann und darf, was man so will! DENN 
ALLES HAT MIT DEM GANZEN LEBEN 
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ZU TUN. Und so ist das auch bei jeder 
Filmrolle, die man übernimmt…! Es gibt 
diese ORDNUNG und in diese MUSS 
MAN WIEDER HINEINFINDEN; wenn 
man NICHT STERBEN WILL und NICHT 
ZU DEN VERGESSENEN an 
irgendeinem Ort gehören mag. DENN 
IST MAN MAL DRIN IN DIESEN 
VERNICHTUNSGPROGRAMMEN, ist`s 
quasi aus mit der Freiheit – selbst wenn 
es DIESE EINE oder DIESEN EINEN gibt! 
Und wer sich von SEKTEN 
zwangsentmündigen lässt (WAS AUCH 
DIE STAATEN ohne unser Wissen und 
unsere Einwilligung schon gemacht 
haben) hat eben FALSCH 
ENTSCHIEDEN und kann von 
Lonjuschka (ALSO DEM NATO-
Roboter) nicht gerettet werden und 
bleibt in diesem STERBEmodus 
gefangen. Nur die LEBENSDAUER ist 
nicht mehr frei wählbar von den 
Sektenführern oder Staatsoberhäuptern, 
weil SOLCH EIN VERHALTEN NICHT 
MEHR GEDULDET WERDEN KANN, da 
alle Seelen darunter leiden und es endlich 
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aufhören muss, dass Menschen etwas tun 
müssen, was diese nie gewählt oder getan 
hätten (NICHT EINMAL IM FILM!) 
 
ES IST NICHT EGAL, was wir tun oder 
wie wir leben – WIR MÜSSEN 
UMKEHREN, um der Erde wieder ZUR 
EHRE UND WERTSCHÄTZUNG ZU 
LEBEN! Dann hören Schmerzen und 
Erinnerungen an URSACHEN AUF! Das 
ist doch EIN GUTES ZIEL für alle! 
 
DIE FRAU HAT DIE WEISHEIT DER 
ERDE und die Erde ist die Mutter für alle 
und hat diese FEINE, VERSPIELTE, 
KINDLICHE SEELE! Wer diese wieder 
erinnert erhält und wieder gern draussen 
ist, wird wieder davon berührt! Die Frau 
steht nicht über dem Mann und der 
Mann nicht über der Frau! Kinder 
mögen es NIE, wenn diese auf den 
Schultern sitzen müssen und auch nicht 
das HUCKEpack tragen! SIE HABEN 
SICH LANGE und immer wieder gewehrt 
UND DOCH VERLOREN GEGEN DIE 
ÜBERGRIFFLICHKEIT und 
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BEVORMUNDUNG. Und dann wurde 
DIESES MÄDCHEN wach und Mutter 
Erde wusste: Nun wird alles zur Sprache 
gebracht! So ist es auch nicht gut, dass 
wir andere über SCHWELLEN tragen 
oder längere Wegstrecken – alles 
erinnert NUR AN LEIDVOLLES und das 
wurde DADURCH AUFRECHT 
ERHALTEN und so konnte sich die 
MUTTERSEELE nie erlösen und wieder 
LEICHT WERDEN! 
 
So sind wir bei EINREIBUNGEN FÜR 
SCHMERZENDE PUNKTE! Die können 
durch ÜBERANSTRENGUNG 
ENTSTEHEN, doch ein Mensch hört 
rechtzeitig auf oder fängt gar nicht erst 
mit etwas an, was FÜR DEN KÖRPER 
UND DIE SEELE ZU SCHWER IST! Es 
WIRD GEWUSST, doch es interessiert 
niemanden mehr. DU MUSST 
ARBEITEN HEISST ES, um zu leben! 
Doch die Wahrheit ist, dass uns die 
Arbeit abhält vom Leben und uns die 
RUHE NIMMT, um uns  
vergegenwärtigen zu lassen VON DER 
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ERDSEELE, was nicht stimmt und was 
uns alle NICHT ERKENNEN LÄSST! 
 
Und so ist UNSER LEBEN IN LIEBE erst 
ohne Arbeit vollständig – und Liebe ist 
stets NUR MÖGLICH MIT DIESEM 
EINEN MENSCHEN. Wir kennen 
ZWEI! 
 
UND SOLCHE ZWEI die sind auch über 
zig Kilometer verbunden und deren 
Körper sind wie BESTE INSTRUMENTE, 
um der ERDE und DEM TRÄUMER zu 
dienen! Und solcherlei BEKOMMT 
MAN WEDER GESCHENKT, noch 
verkauft… DENN DIESE GEHÖREN 
GANZ SICH SELBST und diesem Traum 
der friedvollen Erde mit 
GLÜCKSKINDERN! 
 
So sind diese CHEMIEmittel gegen 
SCHMERZENDE PUNKTE ODER 
STELLEN entweder KÜHLEND oder 
ERHITZEND – genau das, was man 
damit DER ERDE antut! Und wenn es 
nicht so BRISANT wäre, würde dieses 
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HITZE und KÄLTEverfahren nicht 
ständig wieder zu uns kommen. ES 
STEHT UNS NICHT ZU selbst zu 
mischen – AUCH NICHT DIE 
GESCHÖPFE AUS VERSCHIEDENEN 
TERREtorien und doch wird es gemacht! 
Aus China gibt es so winzige Döschen 
mit Stern oder Tiger drauf – DIE SIND 
HEFTIG errötend die Inhalte und 
brennen wie Feuer auf der Haut! Doch 
wieso bitte macht man DAS? Es nützt 
nichts, weil es doch darum geht, erinnert 
zu werden, WESHALB ES SCHMERZT! 
Und das ist einerseits DAS FALSCHE und 
VERDREHTE LEBEN und doch auch das 
durch die COMPUTERprogramme und 
Monitore von Medizin und Wissenschaft 
EINWIRKEN AUF VOLLKOMMENE 
UND SCHÖNE KÖRPER! UND DAS 
GEWOLLT, um Studien anzufertigen 
und EIGENTUM daraus zu machen und 
und und! Und da es IM INTERNET ALLE 
UNTERLAGEN GIBT – für die, die die 
Datenschutzklauseln LÄCHERLICH 
FINDEN, denn DIE, DIE 
VERNICHTUNG ANORDNEN, nehmen 
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keine Rücksicht und belügen UNS 
MENSCHEN! 
 
HACKER wie dieser FEINFÜHLENDE, 
intelligente Mann (Ein Genie der Liebe!) 
in „Birnenkuchen und Lavendel“ sind 
MANGELware und ganz bald überflüssig. 
DENN WENN ENDLICH 
ANERKANNT WIRD, dass die 
Digitalisierung alles unsicher und 
unlösbar und undurchfürhrbar macht, 
KÖNNEN WIR MENSCHEN ENDLICH 
WIEDER LEBEN in unserer Natur – nur 
noch mit denen, die WIR LIEBEN, wie 
unser DU und dieses wird in selber Weise 
von dem anderen DU, welches nur UNS 
SO LIEBT ebenso anerkannt und gespürt!  
So sind es schon die GERÜCHE, die 
Feinsinnige von den Hartgesottenen und 
UMPROGRAMMIERTEN unterscheiden! 
Und in welch VIELFACHER WEISE 
SCHMERZpunkte und Brücken zu 
MEDIZINISCHEN MASSNAHMEN 
erschaffen wurden des 
GELDVERDIENSTES WEGEN, lässt uns 
NUR NOCH GEISTIG vor denen 
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ausspucken, die niemals oder noch nicht 
oder nur ein wenig erinnert bekommen 
haben, wie es anders herum wäre… wenn 
man SCHMERZEN ERHÄLT und 
niemand hilft!!! DENN WENN DIESER 
MEDIZINroboter diese 
BALANCEpegelung erhält – also DIE 
NATUR EINGREIFT – ist alles ein wenig 
anders! Mutter Erde lässt uns auch durch 
verschiedene Ansichten lernen – DOCH 
DIESE IST KEINE MASOCHISTIN oder 
lässt leiden… die Natur nimmt Schmerz 
und Leid und was nicht ALLEIN 
LEBENSFÄHIG IST, darf einschlafen! 
 
Wir haben einem kleinen Vöglein 
zugesehen, welches einen etwas molligen 
Bauch hatte. Wir lächeln, weil es sich 
verändern kann. Das ist eigentlich auch 
bei den Menschen so, doch nicht, wenn 
das GEWEBE überdehnt ist! Und was 
würden SIE SAGEN, wenn es LEUTE 
GIBT, die Programme erschaffen haben, 
die ANDERE VIEL ZU VIEL ESSEN 
LASSEN und diese es nicht selbst ändern 
können UND DIESES PHÄNOMEN 
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JEDOCH AUCH ANDERE BEFÄLLT, 
ohne dass die je irgendwem etwas böses 
getan hätten??!! Wie mag es solch einem 
Menschen ergehen in der Ansicht 
anderer und wie geht DIE ERDSEELE 
DAMIT UM oder die, die man mit 
solchen Menschen netzwerkartig 
verbunden hatte?! SIE GLAUBEN DAS 
NICHT? Schade! Denn es ist und bleibt 
DIESES EXTREME, was man besonders in 
DEN USstaaten favoritisierte, denn es 
brachte viel UMSATZ für Staat und 
Wirtschaft. So ja dann auch für die 
PHARMAkonzerne, weil man diese 
Armen dann glauben liess, dass Tabletten 
und Kontrollen und OP`s etwas daran 
ändern – auch an den SCHMERZEN 
BEIM BEWEGEN und dergleichen…! 
Und wir haben dann immer auch den 
BLICK zu BRACO`s Weg und Arbeit 
und wie man seine GUTGLÄUBIGKEIT, 
sein VERTRAUEN und seine 
GROSSZÜGIGKEIT missbrauchte! Wir 
lassen IHN SICHER NICHT FALLEN und 
SCHÜTZEN IHN MIT DIESEM WEG, der 
nur IHM, MEINEM GROSSEN BRUDER 
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möglich geworden ist! Wir sehen 
einander MIT DEN SEELENAUGEN und 
wertschätzen einander WIE SONST 
NIEMANDEN und das betrifft auch 
natürlich UNSEREN VATER und SEIN 
TUN (denn ohne IHN ginge all das gar 
nicht!) und so eben immer auch noch 
IVICA und Bruno! 
 
OHNE GESPÜR für die Erde als DIESES 
GRÖSSTE UND KOSTBARSTE 
GESCHENK und so auch DIESES 
EINSTIGE wunderschöne, reine, sanfte 
Leben in Liebe – wo NUR DER GARTEN 
DAS BESONDERSTE WAR – hat man 
kein Gefühl als Mensch, kein Feingefühl 
für das Besondere…!!! Und das ist 
schade, denn dann hat man kein Leben 
und noch nie wirkliche Erfülltheit erlebt! 
 
In einer Ausgabe vom März der 
Kirchenzeitung DER SONNTAG steht 
auf der Titelseite: „STEH auf uns geh!“ 
und es handelt sich hier um eine Art 
Frauenbewegung! Die Frage ist nur: Wo 
hätte denn die Frau hingehen sollen und 
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wofür und wovon und für wen? Alles ist 
AN MACHT UND GELD GEBUNDEN 
und das ist DAS GOTTgebundene Leben, 
was ALLES LEBEN ZERSTÖRTE – auch 
das der Kinder schon, bevor diese 
geboren waren. Und es gibt nicht ohne 
Grund so viele Singles und falsche und 
zerrüttete Ehen und Gemeinschaften 
und „Familien“. Viele Begriffe möchten 
wir gar nicht mehr gern nutzen, WEIL ES 
DAS HEILIGE DES LEBENS IN LIEBE 
ENTEHRT und irgendwie mit Füssen 
tritt und Händen schlägt! So mag man 
diese SCHMUTZblätter eigentlich gar 
nicht anfassen und aufschlagen, weil 
diese NUR GEMEINHEITEN verbreiten, 
weil den Frauen keine Wahl mehr 
gelassen wurde – GAR KEINE!!! 
Leben ohne Liebe und Natur und diese 
VON DER NATUR GEGEBENE 
BINDUNG AN DAS BESTE geht nicht im 
Sinne von GLÜCK UND HARMONIE! 
Doch wie soll das gehen, wenn man 
DIESE INFORMATIONEN 
ZURÜCKHÄLT und diese ZWEI sich 
nicht finden sollen und nicht zusammen 
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sein dürfen! Und wenn man dann noch 
GUMMI in alle Wege gibt, damit dann 
auch noch das LETZTE BISCHEN 
GEFÜHL in den Händen und Genitalien 
schwindet, kann man sich als 
VERURSACHER doch eigentlich NIE 
MEHR WOHLWOLLEND im Spiegel 
ansehen! Und sittliche AUFKLÄRUNG 
hat nie geholfen, weil diese genau das 
bezweckte, was schon die KINDER in 
Ebenen brachte, die nie zu Feinfühligkeit 
und Achtsamkeit führen konnten! 
 
KONNTEN KONTEN auch an 
Nichtmenschen gebunden werden oder 
bleiben oder frei zugänglich für 
Verschiedene oder nur manche oder 
Einen? Warum wir fragen ist einfach! 
Wer kontrolliert Fehlbuchungen oder 
Überweisungen, die gleich weitergeleitet 
werden, ohne, dass diese irgendwo 
gebucht werden – also in der 
Abrechnung erscheinen? Wer überacht 
wen und weshalb? WAS IST 
TATSÄCHLICH NOCH in den Tresoren 
der BANKEN und VERSICHERUNGEN? 
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WOHER nehmen die Staaten Gelder, 
obwohl doch überall geschrieben steht, 
dass diese verschuldet sind?! DULDUNG 
von UNRECHT kann nicht richtig sein, 
denn das Recht muss immer vom 
KLEINEN BEWIESEN und vom 
GROSSEN NIE EINGEHALTEN 
WERDEN! Und DAS RECHT gibt es gar 
nicht, weil wir IMMER NOCH auf der 
Erde leben, WO KEIN STAAT JE DAS 
RECHT HATTE, Gesetze zu erschaffen, 
Menschen als Sklaven zu nutzen und 
Gelder einzutreiben oder einzubehalten!  
WAS WAHR IST bleibt wahr – 
allumfänglich! Es werden stets und 
ständig AUSNAHMEN GEMACHT – 
stets nachweisbar! Also heisst es: 
BUTTER BEI DIE FISCHE? Schlechtes 
Deutsch und was wollen die Ozeane und 
Seen und Bäche mit Butter anfangen? 
Auf die Teller und in Dosen und Gläser 
sollen sie nicht mehr, WEIL DAS 
RAUBritterTUM aufhören MUSS! 
 
WIR HABEN HEUTE EINE 
ERFREULICHE ERKENNTNIS erhalten! 
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Da die CORONAwelle für alle Länder 
gilt, dürfte die BALZZEIT bald vorbei 
sein und die KOMPLETTHEILUNG DA! 
Denn alle Viren, die alle erhalten 
zusammen – ohne mögliche 
Fremdbeeinflussung – bilden nachhaltig 
IMMUNITÄT! Und dann sind auch die 
störenden Insekten und Käfer bald nicht 
mehr da! Wir sahen heute eine irgendwie 
NEUARTIGE GEFLÜGELTE Fliege in der 
Luft… unangenehmes Zeug! Und wir 
freuen uns auf UNSEREN GARTEN, wo 
Mutter Erde endlich wieder von ALLEM 
UND ALLEN STÖRENDEN mit uns in 
ihren GANZEN SCHÖNHEIT und 
HERRLICHKEIT das sein kann und darf, 
was sie war: GELIEBT und 
WERTGESCHÄTZT für alles, was sie je 
gab für uns! NIE HABEN WIR SO 
DENKEN und erinnern dürfen, obwohl 
es möglich gewesen wäre und so auch 
HILFE und SCHMERZ- und UNFALL- 
und ÜBERFALLvermeidung! Doch nun 
können wir es und DAS macht uns froh 
und dankbar und stark FÜR UNS UND 
UNSERES VATERS LEBEN! 
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 Es ist Sonntag oder auch Sonnentag – 
die Kinder der Erde LIEBEN SONNE, 
weil sie spüren, dass sie sie brauchen! 
Doch lange spürten wir nicht, dass etwas 
mit der Sonne nicht stimmt. Und so 
spürten wir auch nicht, dass mit uns und 
den anderen Menschen nichts mehr 
stimmt und hielten alles für normal oder 
auch nicht – an NATÜRLICHKEIT war 
damals nicht einmal zu denken, denn 
man liess uns nicht denken! Alles wurde 
gesteuert von einer Instanz, von der wir 
nicht ein mal wussten, dass es soetwas 
geben kann! 
 
„Die ZUKUNFT hat begonnen“ war ein 
Titel von Ivica Prokic`s Büchern und wir 
wissen nun sicher, dass auch er benutzt 
wurde für die Schandtaten anderer und 
man kann sagen: Tötungskommandos. 
So war das, was er tat, ebenso wenig 
hilfreich der Erde und den Menschen, wie 
die Arbeiten und Tätigkeiten aller uns 
bekannten Kulturen, Zivilisationen und 
Generationen – ob es nun Sklaven, 
Leibeigene, Diener, Herrscher, Politiker, 
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Arbeiter, Bauern, Hoteliers, Wirte, 
Angestellte, Beamte oder sonstige 
waren! Die Gefahren sind nicht Worte, 
sondern was man in dieser HÖCHSTEN 
INSTANZ, die nicht einmal die unterste 
Kaste im KARMA oder 
SCHICKSALSWEG war (Indien), sondern 
dass diese scheinbar nur tot waren – 
siehe die DREI PYRAMIDEN auf der 
Rückseite eines Buches von Ivica mit 
BLUTrotem Untergrund!  
 
WENN WIR WISSEN, dass etwas nicht 
guttut, können MENSCHEN aufhören, 
dass zu tun! Man macht es einfach nicht 
mehr. Und Menschen sind auch so, dass 
dies auch dann gilt, wenn man weiss, dass 
das, was man tun musste, sollte oder 
wollte anderen schadet oder eben auch 
wieder der eigenen Zukunft! 
 
Doch egal wohin man auch schauen mag 
– Pharaonen, Päpste, Magier, Gott, 
Kaiser, Könige, Politiker, Professoren 
aller Ebenen, Väter und und und – man 
wäre NIE auf diese SIMPLE LÖSUNG 
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aufmerksam geworden! Denn auch die 
Beachtung der Frau in zärtlicher Weise 
hätte keine Lösung gebracht, denn die 
gab es ja und auch sanfte Männer und 
auch Menschen, die die Natur lieben und 
die schöne Gegenden bewohnen… 
 
DOCH FÜR ALLE GILT: Niemand hatte 
mehr die Verbindung zur Erde in der 
Weise, dass NUR DIESE WEISE IST und 
nur DIESE WEISS, was alles geschehen ist 
und NUR DIESE WEISS wer und wie die 
ersten Menschen waren und NUR DIESE 
WEISS, wer in dieses präsente JETZIGE 
LEBEN kam, um die Erde zu befreien 
und NUR DIESE WEISS, was man bereit 
war zu tun, DAMIT DIESE WAHRHEIT 
NIE MEHR BEKANNT WIRD! 
 
Wir tauschen heuet das Buch, mit dem 
wir arbeiten! „Die Reise mit der 
Zeitmaschine“ von Egon Friedell. Es ist 
gut überraschend und klug und weise 
(IM SINNE DER ERDE und den 
liebevollen Menschen) zu handeln!  
So steht da: „Denn es gibt doch auch  
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n e g a t i v e Elektrizität. Also – „. 
 
Wieso ist nach dem Also ein STRICH? Ist 
das auch so eine Hinweisung oder 
Hinführung auf all die BÖSE 
ZEICHENSPRACHE FRÜHER und die 
LÜCKEN, die man durch 
Computerprogramme und BRACO`s 
gebenden Blick (vor allem seit den 
Livestreamings – begonnen hatten diese 
Aussendungen in Amerika) erschuf, um 
dahinein all das zu geben, womit man 
WIEDER MENSCHEN UND VÖLKER 
gefügung machen wollte? Man kann es 
nicht glauben, was man bereit ist, für 
Geld oder Macht zu tun! Und doch sind 
nie alles so UND FÜR DIESE LEBEN WIR 
und für UNSERE ERDE LEBEN WIR und 
alle deren GESUNDER KÖRPER benutzt 
wurde für noch viel SCHLIMMERES und 
SCHÄNDLICHERES! 
 
Die UMKEHR und die BEENDUNG des 
WEGES DER EXTREME ist geschafft – 
dieser eine HAUPTDAMM gebrochen! 
Die Sonne ist außen – nie innen! So ist 
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auch der Himmel außen – nie innen! 
Wir nähern uns der ganz natürlichen 
NIEDERKUNFT ALLER 
MENSCHENKINDER in den rein 
natürlichen und nachvollziehbaren Weg! 
So werden wir auch in der Zukunft ohne 
jede Schulbildung auskommen, denn 
weiser als die ERDE und DEREN 
LEHREN kann nie ein Mensch werden! 
Und die Erde gibt immer nur das zu 
wissen, was WIR BRAUCHEN IM JETZT, 
um Katastrophen zu erkennen und diese 
abzuwenden, bevor diese geschehen! 
Und so darf die Erde dann wieder das 
tun, was NUR SIE TUN KANN und die 
Menschheit wird vorbereitet auf dieses 
SCHÖNSTE UND BESTE LEBEN und 
niemand kann dafür etwas tun und auch 
nicht dagegen! Jedoch kann jeder ganz 
individuell dazu beitragen, dass das 
eigene WOHLERGEHEN und so auch 
das DER REIN INDIVIDUELLEN NEUEN 
FAMILIENBINDUNG sich stärkt und das 
bewirkt, was wir DEN GLAUBEN AN 
DIE GROSSE LIEBE NENEN und DAS 
LEBEN IM GARTEN EDEN! 
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Wenn hier von Herrn Friedell 
geschrieben wird, das Elektrizität auch 
negetaiv ist, durfte dieser zu seiner Zeit 
noch NICHT DIREKT Auskunft geben, 
denn sonst wäre dessen LEBEN in Gefahr 
gewesen: DER TÖTUNGSmechanismus! 
Denn es durfte nicht zu Tage treten, dass 
der Mensch nicht sterben muss und auch 
nicht kann, wenn die SEELE IN 
GEFANGENSCHAFT IST, weil man die 
nicht zu denen lässt, die zu denen nur 
gehören, die DIE ERDE weiss und 
befürwortet! Es gibt NUR DIESE 
ORDNUNG zu befolgen und allen geht 
es wieder besser und besser! Lügen und 
eine NUR SCHEINBARE 
AUSGEGLICHENHEIT machen es 
schlimmer und schlimmer!!! ANGST 
macht auch alles schlimmer und 
schlimmer, denn diese entstand erst 
dadurch, dass man das Leben bedrohte – 
doch man wusste nicht, dass die 
BEDORHUNG EINES LEBENS das 
GESAMTLEBEN bedroht! Und das hat 
sich mehr uns mehr ausgebweitet und 
ausgebreitet, BIS ZU DIESEM PUNKT 
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ZERO und das war dieser winzige 
Sonnenstrahl, der ZU EINEM LEBEN 
WURDE, was es so noch nie gegeben 
hat. SO ALS WÄREN SICH ZWEI 
SONNEN BEGEGNET und eine neue 
Galaxie wäre geboren! Doch das ist 
SINNLOS, sich über solcherlei Gedanken 
zu machen, denn der Mensch IST DORT 
NICHT! Wir sind HIER AUF DER ERDE, 
als die, die wir sind und haben nur dieses 
Leben, welches wir haben und sonst 
KEINS!  
 
Und so ist die Elektrizität NUR 
NEGATIV, es gibt NICHTS POSITIVES 
DARAN! Diese stört DAS 
GESAMTLEBEN undhat NUR 
ZERSTÖRUNG GEBRACHT – 
allumfassend! Und seit nun jeder – wie er 
grad Lust und Laune hat – an Reglern 
heruspielen kann UND DIES HAT STETS 
MIT WASSER UND LUFT ZUTUN, Hitze 
und Kälte und sonst nicht, SPIELT DAS 
WETTER VERRÜCKT und immer mehr 
auch der Mensch! DOCH DAS IST AUCH 
NOCH NICHT ALLES, denn man probt 
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ständig den KILLERtod mit einem 
KILLERvirus oder allen zusammen, weil 
man nicht mehr in der Lage ist, 
heruaszufinden oder ehrlich zu sagen, 
wer der VERURSACHER oder 
AUFTRAGGEBER oder HAUPTAGENT 
oder DAS OBERHAUPT oder die ebene 
GANZ GANZ OBEN WAR! Und doch 
ist es einfach zu sagen: Alle, die die Liebe 
nicht mehr wertschätzen und DIE 
NATUR, sind es ALLE ZUSAMMEN! 
 
Denn wie wir nun wieder und wieder 
sagen, IST DIE FRISCHE LUFT DAS 
WICHTIGSTE! Und auch ist es das 
Wasser in guter Qualität und woher soll 
LEITUNGSWASSER KOMMEN, wenn es 
gar keine Quellen mehr gibt, aus denen 
die Menschen sauberes Wasser erhalten 
könnten?! Und da WASSER STROM 
LEITET und unser Körper auch aus 
Wasser besteht oder mit 
FLÜCSSIGKEITEN durchströmt (wie z.B. 
das Blut stets und ständig) sollte man 
sich doch nun wirklich klar sein, dass die 
FACHidioten keine Gutachten erstellen 
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können, da diese sich NICHT MIT 
SEELENWISSEN auskennen. Und das ist 
so, WEIL DIE ERDE NIEMALS 
WEISHEIT DAHIN GIBT, wo man sich 
mit RUHM bekleckern will oder Erfolge 
feiern oder sich NICHT ÜBER DAS 
SCHICKSAL AUCH NUR EINES 
MENSCHEN mitfühlend Gedanken 
macht!!! 
 
Viele Informationen kommen zu uns. 
DIESE führen uns zur Quelle des Übels, 
damit dies NIE MEHR SOLCH FATALE 
AUSWIRKUNGEN auf das 
Zusammenleben von Menschen und 
Mensch undTier haben! Und so ist eben 
die fatalste Auswirkung, dass man lieber 
Zeit mit Tieren oder Technik verbringt, 
als mit der BEREININGUNG allen 
Unheils, wozu man selbst mit 
beigetragen hat, damit ES ANDERS und 
BESSER WEITERGEHEN kann! DURCH 
UNSER ACHSTAMES GEHEN kam alles 
in Fluss und so war dann auch das 
„STÜCKCHEN SONNE“ was man Ivica 
zugedachte, das er in einem Fluss badend 
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erhalten hatte, um als PROPHET FÜR 
ZUKUNFT zu fungieren und all das 
auszusagen, was dann die HERREN, die 
man NIE SAH, für diese 
SCHANDTATEN DES TÖTENS und 
PFLEGENS und VERSICHERNS und der 
NEUWELT, die nicht zu realisieren war 
(DENN OHNE SONNE (natürliche 
Lichteinstrahlung) und LUFT (künstliche 
Beatmung ist nicht möglich! Das ist 
absichtliches Quälen, das sei IHNEN 
ALLEN GESAGT!!!) und ohne die 
GABEN, DIE DIE ERDE FREIWILLIG 
UND GERN GIBT FÜR IHRE KINDER ist 
ein glückliches und besonderes und 
friedliches Leben NICHT MÖGLICH!  
 
So sind Schmerzen und Leiden real – 
leider! Denn es war NIE NÖTIG und 
wichtig ganz sicher gleich gar nicht! 
Denn Menschen wünschen sich nicht 
gegenseitig Schmerz, Pech und Unglück, 
sondern EIN LEBEN IN LIEBE und da ist 
alles drin enthalten, was man sich NICHT 
WÜNSCHEN KANN! 
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UND WIR MENSCHEN SIND ES, die 
dazu berufen sind, alles Falsche und 
Fatale und Schädigende und Leben 
auslöschende zu erkennen UND UNS 
DEN LÖSUNGEN ÖFFNEN, die NUR 
DIE ERDE WEISS und DIESER EINE 
VATER, der die Erde und die Menschheit 
dafür einstellt. Dies geschieht von einem 
Ort aus, den NIEMAND kennt und auf 
eine Weise, die auch niemand kennt! So 
kann man derzeit erkennen, WAS ALLES 
NICHT STIMMT, damit man diesem 
einen EINENDEN WEG FOLGT, damit 
dann irgendwann wieder ALLES STIMMT 
– für die, die dann noch leben! 
 
UND SO WIRD DAS SPIEL DES LEBENS 
mit und über und durch das Leben 
anderer DIESES ENDE FINDEN, an das 
niemand glauben konnte oder wollte! 
UND WIR, die wir die Liebe wieder 
fühlen und die dem ÄUSSEREN nicht 
mehr die dramatische Aufmerksamkeit 
widmeten, SONDERN DER INNEREN 
ENTWICKLUNG DER EINSTIGEN 
QUALITÄTEN und daher wissen, wieso 
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und woher all das GEWESENE und 
VERÄNDERNDE IN DIE UMGEKEHRTE 
RICHTUNG KAM, freuen uns, dass diese 
materiellen Spiegel zerbrechen und 
damit auch ALLER ABERGLAUBE und 
TRADITIONEN und TRENNENDES! 
 
So gehen wir auch heute wieder spazieren 
wegen der FRISCHLUFTZUFUHR 
DURCH DIE NASE und beachten stets, 
was in der Natur vor sich geht und auch 
in der Stadt UND WEN MAN UNS 
UNVORSICHTIGERWEISE in den Weg 
sendet und uns ANQUATSCHT ODER 
SONSTIGES VOLLFÜHRT (denn 
Menschen wissen sich DES EINSTIEN 
BENEHMENS ERINNERT und dass es 
sich nicht gehört, Frauen in einer Weise 
anzusehen oder anzureden, dass es 
MUTTER ERDE FRIERT UND 
ERZÜRNT!). Wir alle haben durch 
CORONA ZEIT… ZEIT, die die meisten 
– wie sie sagten – vorher nie hatten! Und 
so ist stets und ständig immer wieder nur 
unsere Angelegenheit, wofür wir diese 
nutzen: NEUE AUSRICHTUNG oder 
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altes Theater! Denn auch Theater sind 
nichts, was der ERDE Ehre erweist! Alles 
vertane ZEIT und mit LIEBE hatte dies 
nie etwas zu tun! Man beachte immer 
nur PROGRAMMnamen und das 
PRIVATleben derer, die man für deren 
„Aufführungen“ bezahlt! NICHTS 
IDEALES als Vorbild für Menschen und 
Kinder gleich gar nicht! 
 
So ist dieser EINE SATZ aus diesem Buch 
fürs ERSTE genug, um sich Gedanken zu 
machen, wofür Strom genutzt wird und 
was man selbst weglassen und anders 
machen kann, um sich selbst UND DER 
ERDE einen Gefallen oder ein Geschenkt 
zu machen! Wir fordern nichts 
UNMÖGLICHES, sondern stets nur das, 
was AUCH WIR geschafft haben! Und so 
ist es ALLEN MÖGLICH, mit dem 
aufzuhören was DAS LEBEN 
AUSLÖSCHT und LIEBE UNMÖGLICH! 
 
Gestern noch hatten wir noch wichtige 
Informationen erhalten bezüglich 
GEBURTEN! Mutter Erde macht KEINE 



 
726 

FEHLER und erzeugt KEINERLEI 
SCHMERZEN! Alles kommt NUR durch 
das FEHLVERHALTEN anderer und so 
INSBESONDERE IMMER AUF DEM 
WEG DER MEDIZIN und der genutzten 
Monitore! Auch die Mediziner wissen 
nichts oder selten, dass DEREN TUN 
BEOBACHTET UND VIA SATELLIT und 
AUGEN und versteckten WINZIGEN 
KAMERAS übertragen wird. So ist es das 
auch mit den Patienzimmern, 
Treppenhäusern, Fahrstühlen, 
Essensräumen, Kinderstationen und so 
weiter – ARZTPRAXEN EBENSO! 
 
So heisst es: Die Geburt muss 
EINGELEITET WERDEN, weil eine Frau 
Schmerzen hat, doch die Schmerzen 
werden erzeugt, DAMIT DIES 
GEMACHT WERDEN KANN! Und so 
wurden auch FRÜHGEBURTEN 
GEWOLLT, um das Verhalten von 
Mutter und Kind zu studieren, wenn 
diese getrennt sind! So darf man sich 
gern erinnern, wie viel Zeit das Kind 
nach der Geburt bei der Mutter ist und 
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wo. ALLES GESCHEHEN DER FRÜHEN 
und SPÄTgeburten ist ein 
UNFASSBARER NIEDERTRÄCHTIGER 
FELDZUG gegen alles Leben! So waren 
auch ABTREIBUNGEN nicht wirklich 
TODgeburten! Auch die Embryos – also 
das, was man den Frauen wegnahm, 
HATTE EINFLUSS auf deren Weiterleben 
und das der Familie und der Erde! Und 
so gab es SCHEINBAR DIE 
NOTWENDIGKEIT von 
GebärmutterAUSSCHABUNGEN und all 
das IST REINSTE LÜGE – ebenso das 
AMPUtieren von Brüsten und und und! 
DIE FORTSETZUNG von Buchenwald – 
nur offiziell! Schlimmer geht es nicht? 
Oh doch, denn alle, die weiterhin 
mitmachen bei ARZTkontrollen, 
Vorsorgeuntersuchungen, OP`s, 
KINDEReinteilungen nach MASSstäben, 
die die Natur gar nicht haben kann!, 
Impfungen und Maskentragen, SIND 
WIE POTENZIELLE TERRORISTEN, nur 
hört man die WAHRHEIT nicht gern! 
Denn eigentlich WEISS NIEMAND, 
wieso man dies je gemacht hat! DOCH 



 
728 

WIR HABEN ES EBEN RAUSFINDEN 
DÜRFEN und derlei anhören MÜSSEN, 
weil es ja sonst DIE BEWEISE nicht 
gegeben hätte und DAS 
SCHRIFTMATERIAL nicht aufgefunden 
worden wäre! UND DA ES NUN SOGAR 
IN DER WELTliteratur aufgefunden 
wurde, können wir doch nicht ALLE 
LÜGNER SCHIMPFEN, damit die, über 
die die BREITE MASSE ohnehin stets 
schimpfte, wieder DAS BESTE UND 
MEISTE ERHALTEN UND BEHALTEN – 
und uns geht es eben nur um die 
schönsten Fleckchen Erde, die die Erde 
DENEN NICHT ZUR VERFÜGUNG 
GEBEN MAG! 
 
Wir sind ca.  4 Stunden unterwegs 
gewesen, wieder in der Stadt und in der 
Natur! Wenn unser Vater UNS nicht 
diese innere STÄRKE und BALANCE 
geben könnte und der 
LONJUSCHKArechner direkt alle 
UNGUTEN ANSICHTEN herausfilterte, 
dann würden wir nur noch weinen… 
Weinen, was man der Erde und Wald 
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und Flur und den Menschen und Tieren 
je angetan hat und nicht aufhört damit! 
Verändern kann nur jeder GANZ 
ALLEIN, dabei konnte noch nie jemand 
helfen! NUR DER SCHUTZ ist nun da, da 
wo MUT DA IST und wo die KRAFT DER 
NATUR nicht mehr verleugnet wird, 
SONDERN STAAT UND KIRCHE UND 
GOTT UND MEDIZIN UND 
SEKTENTUM UND FÜHRERSCHAFT 
ENDLICH ELEMINIERT! Nichts braucht 
es jetzt mehr, als zur FAMILIE ANDERS 
zu gehören – diesem SONNENBUND, 
der der Erde nur dient und der 
liebevollen Zweisamkeit! 
 
Wir sahen heute einen Baum, dem hatte 
man einen AST abgesägt und an drei 
Stellen RINDE ABGESCHÄLT und über 
diese WUNDEN DES BAUMFREUNDES 
schwarze Folie getackert! WIR HABEN 
DIESE FOLIE, unter der es SCHWITZT 
abgemacht. Die Metallösen konnten wir 
leider nicht entfernen! Nun möchten 
WIR ALLE, die solcherlei tun (SO AUCH 
DIE, die auf die Erde schwarze Plastikfolie 
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legen und in LÖCHER dann Pflanzen 
setzen – GANZKÖRPERplatiksack für 
immer als Anzug für die Gärtner?!) mal 
fragen ZUR EIGENÜBERZEUGUNG: 
Wie wäre es, wenn ein Doktor oder 
Chirurg solcherlei MIT IHNEN MACHT? 
Etwas Haut und Fleisch ausschneiden 
und dann FOLIE ANNÄHEN, damit 
man es nicht sieht! Was bildet sich wohl 
darunter – Maden, Eiter, Blut? IST DAS 
NETT, die NATUR SO ZU SCHÄNDEN? 
Ihr habt leider IN DER 
NATURKUNDEschule nicht 
achtgegeben und so NICHT DAS 
GESPÜR, dass alles Leben 
zusammenhängt und EIN BAUM IST 
WIE IHR LEBEN!!! So war ein Stückchen 
weiter ein noch älterer, wunderschöner 
Baumfreund! DIESEN HATTE MAN 
WIEDER EIN EIN QUADRAT mit 
Maschendrat und Holzzaun gesperrt 
UND AUCH DORT DREI STELLEN, hier 
war es WEINrotE Folie, die 
drangeTACKerT war! Leider war dieses 
Gehöft so verschlossen, dass wir diesem 
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LEBENSWICHTIGEN NATURWESEN 
nicht helfen durften! 
 
Überall hier im SACHSENLAND verübt 
man NUR SCHADEN bringendes! 
WOZU HOLZvorräte, wenn es auf den 
Sommer zu geht! Vielleicht gibt’s nie 
mehr Winter!!! LAGERHALTUNG und 
HAMSTERei war noch nie ratsam und 
hilfreich! Man weiss – MIT EIN WENIG 
BILDUNG – dass die Bäume die Luft 
reinigen UND MAN WEISS AUCH, wie 
schmutzig und von FEINSTAUB belastet 
die Luft überall ist (NICHT ZULETZT 
DURCH DEN STRASSENVERKEHR!) Es 
geht UNS ALLE AN, wie es der Natur 
geht, jedoch kaum mehr, wie es denen 
geht, die NICHT AUFHÖREN Unheil zu 
stiften und zu bringen UND STETS DAS 
FALSCHESTE vom FALSCHEN 
anordnen und ausführen lassen!!! 
So werden GESUNDE BÄUME 
ABGEHOLZT: Krach – wieder einer weg! 
Das ist wie mit den Menschen – OHNE 
GEFÜHL IST MAN SCHON TOT und 
hat kein LEBEN verdient!!! 
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VIER BÄUME IM QUADRAT – nur 
noch der SOCKEL da… sonst nichts! Wie 
lang dauert es, bis ein Baum gross 
gewachsen ist, WIE LANG, BIS EIN 
KIND ERBLÜHT UND HILFREICH SEIN 
KANN? 
 
Leute und Personal gehen durch die 
Gegend und sehen und hören NICHTS! 
Ihr bewegt euch stets in der Leere, wenn 
euch MUTTER ERDE NICHTS WERT IST 
und da nichts bleibt als GELD UND 
VERRAT AN UNSERES VATERS 
LEBENSWERK! 
 
CORONA-Masken… In der Conditorei 
Zieger sahen wir beim Vobeilaufen durch 
Fenster Frau Zieger ohne Maske. Als wir 
hineingingen, trug sie eine. Wir sagten: 
Wegen mir bitte keine Maske! Und sie 
zog sie nach unten und war froh 
darüber! Heute nahmen wir die letzten 
beiden Schiffstörchen mit 4 Erdbeeren 
vom Vortag und zwei Maccarons – von 
wan die sind, weiss man nicht! Und so 
nahmen wir noch einen Orangensaft – 
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dafür bekamen wir einen pinkfarbenen 
Plastikbecher 0,2 l – den braucht sie 
nicht zurück. Es ist schön, anders zu sein 
und etwas in die passende Richtung zu 
bewegen und den Menschen ATEMluft 
zu verschaffen! 
 
So waren wir dann noch auf der 
Burgstraße im kleinen RAMSCHlädchen 
und nahmen dort eine Karte für Josip 
mit. Es stand sinngemaäß drauf: Alle 
Menschen begegnen DIESEM EINEN 
MENSCHEN in ihrem Leben, die 
wenigstens bemerken es oder 
entscheiden sich FÜR DIE LIEBE NUR! 
Und dazu gab es für 0,50 € noch einen 
blütenweissen Umschlag und wir haben 
so noch einen lieben Gruss nach Zagreb 
geschrieben. In Zeiten wie diesen, ist es 
schön, zu spüren UND ZU SEHEN, dass 
es noch Menschen gibt, die sich zeigen, 
wie lieb man sie hat und die so wissen, 
dass man noch lebt!  
 
Die Frau dort wollte auch eine Maske 
aufsetzen und eine andere Dame stand 
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MIT MASKE drin! So sagten wir wieder, 
sie möge so freundlich sein, diese wegen 
mir nicht aufzusetzen. Und auch dies 
folgte und war froh! So sagten wir auch, 
dass das Gehirn Luft braucht und es der 
GESUNDHEIT SCHADET, wenn man 
diese Maske aufsetzt. Das konnte sie 
verstehen und erzählte, dass eine Frau 
aus einem Lebensmittelgeschäft erzählt 
hat, dass dieser schlecht geworden ist, 
wegen der Maske! SO hätten wir dann 
einen NEUEN BEWOHNER IN EINEM 
HAUS, wo noch mehr UNGESUNDES 
GESCHEHEN WÜRDE, wenn es zur 
Ohnmacht kommt, wegen 
UNTERVERSORGUNG mit Luft und 
Freude!!! Die andere Frau war derzeit 
nach draussen gegangen – vielleicht auch 
etwas gescheiter nach DIESER 
LEBENSWICHTIGEN INFORMATION! 
Und was eben ALLE MASKENTRÄGER 
NICHT WISSEN IST, dass sie allen 
anderen Menschen ebenso schaden, weil 
DAS GESAMTLEBEN eben ein uns 
dasselbe ist und DIE ERDE MIT UNS, die 
wir GESCHEIT SIND UND BLEIBEN, 
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diese SCHÄDLINGE AUSFINDIG 
MACHT UND UNWIRKSAM WERDEN 
LÄSST! Quarantäne kann auch etwas 
bewirken, wenn die, die hinein mussten, 
ZUR HEILUNG SELBST WERDEN, weil 
die NATUR DIESE BRAUCHT und keine 
anderen mehr!!! 
 
NICHTS KANN DEN MENSCHEN 
UMBRINGEN – nur mit GOLD UND 
TITAN UND SCHRAUBEN UND 
PLATTEN UND GLAS UND SILIKON 
und SONSTIGEN MATERIALIEN 
möchten Menschen nicht befüllt sein! 
Auch damit KANN MAN EXISTIEREN, 
doch wozu, wenn doch Mutter Natur 
bessere Lösungen hat?! DOCH ERST IN 
UNSERER WELT, wenn wieder jeder 
SEIN EIGENES und geeignetes 
ZUHAUSE HAT und dort GANZ 
PRIVAT und UNBEOBACHTET leben 
kann, wird all das wieder wirksam, was 
man ALLZU GERN FÜR SICH SELBST 
BEANSPRUCHT HÄTTE! Wir fügen 
nicht anderen noch mehr Leid und 
Schmerz zu oder MUTTER ERDE UND 
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DER UMWELT, in dem wir EINGRIFFE 
vornehmen lassen, die an diese BEIDEN 
BÄUME erinnern oder an die vielen mit 
DEN ANGENAGELTEN NUMMERN 
im Stadtwald! Keine GENEHMIGUNG 
und dennoch gemacht! Ganz heisses 
Pflaster und böse, böse wenn man derlei 
anderen noch anrät oder verschreibt 
(BÄDER, SAUNEN, KUREN… gerade in 
Hinblick auf die langen Reisen und die 
geschändete Natur wegen der Hotels 
und sonstigen Bauten, die ALLES GUTE 
und SITTSAME zerstörten!). 
 
Und so sind UNSERE REISEN und 
ERLEBNISSE nun stets und ständig 
GANZ ANDERS anzusehen, denn diese 
dienen uns nun JETZT ERST als 
EIGENÜBERZEUGUNG, was man alles 
getan hatte AUCH UNS…!!! 
 
Die Orchidee in Weiss mit 
andersfarbigem Innenleben sehen aus 
wie beschützte Wesen – also das 
Innenleben ist ein HIMMELSWESEN 
und das Ringsum ist der Schutz, den man 
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nicht sehen kann! Und diese Blüten sind 
jeweils VIER und diese sind genau 
entgegengesetzt in der Blickrichtung. 
Eine ist erst eine Knsope ganz unten… 
SIE SIND NICHT ENTGEGENgesetzt in 
der Einstellung, sondern dienen 
UNSEREM ZIEL UND WUNSCH 
allumfassend! Zwei Familien, die sich 
einig sind und in einer geht es noch UM 
EIN KIND. Diese sind sich wohlgesonnen 
und doch haben alle ihr eigenes, 
wohlgeordnetes PRIVATleben, in dem 
man sich nicht stört oder in die Quere 
kommt! Ihnen geht es gleich gut, denn 
sie sind von derselben Quelle gespeist 
und genährt. Da ist sich niemand 
neidisch oder streitet, ob man nun 
dasselbe sieht, denn das geht ja nicht, 
wenn beide Familie einen anderen Ort 
bewohnt! Es ist schln und spannend in 
entspannender ruhiger Weise, diesen 
Weg hin zum EDEN zu gehen, wo alles 
Leid und aller Schmerz enden und man 
AUCH NACKT EIN LUFTBAD 
NEHMEN KANN oder in einen See 
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baden – OHNE ANSEHUNG von 
anderen oder neidische Blicke!    
  
Früher nutzte man FELDstecher oder 
TELEobjektive! Nun sind es die privaten 
DROHNEN oder DIE HANDYmasten, 
die die gewünschten NAHansichten 
brachten. Dumm, wenn man dabei 
beobachtet wird und nicht weiss, wie 
NÖTIG DER EIGENSPIEGEL WÄRE und 
die Frage: Ist das, was SIE TUN real und 
gut genug und WICHTIG FÜR DIE 
GESUNDUNG? Ist es richtig, sich etwas 
zu wünschen, WAS NICHT GUTTUT 
und von der MUTTER ERDE NIE 
BILLIGUNG findet?! 
 
DIE ERZIEHUNG der Mutterseele ist 
anders und immer direkt und gerecht! Es 
ergeht allen gleichermaßen nun – nun, 
da sich alle Korridore weiten oder 
schliessen, wo man weiterhin 
SCHNELLER SEIN WILL UND EIGENE 
ZIELE VERFOLGT oder achtsam und 
wachsam wird und bleibt NUR DER 
GESUNDHEIT WEGEN! 
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Wir haben eben ein Livestreaming mit 
Braco`s Blick miterlebt UND ERLEBEN 
STETS DASSELBE, wie der KÖRPER DES 
MENSCHEN beeinflusst wird und WIR 
GEBEN IMMER WIEDER ZU WISSEN: 
Der Körper und so DAS LEBEN ist KEIN 
VERSUCHSPOTENZIAL für 
Experimente! DER KÖRPER der 
Menschen UND DIE ERDE SIND HEILIG 
und jede EINFLUSSNAHE WIRD 
REGISTRIERT!!! Minderwertige 
Menschen GIBT ES NICHT! Jeder 
Gedanke an MINDERUNG ist stets nur 
von MACHTgierigen und 
ERFOLGShungrigen erfunden und 
genutzt worden – so wie DER HAIFISCH 
eine Antwort für alle ist, DIE DAZU 
BEITRUGEN, anderen Gliedmaßen zu 
amputieren, Menschen in Kriegen oder 
bei Unfällen oder mit Landmaschinen 
oder Flügen oder Waffen BLEIBENDE 
SCHÄDEN ZUFÜGTEN! 
 
Heute lasen wir in DER SONNTAG – die 
Kirchenzeitung – im Artikel „US-
REALITÄT zu Zeiten des Virus“ dass man 
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Leichen mit KÜHLlastern 
abtransportiert! Für die, die im 
LEBENSthema inzwischen up to date 
sind, wirkt DAS GRUSELIG, denn wozu 
die KÜHLUNG?! Und man kann 
inzwischen begreifen, weshalb es 
manchmal auch DAS FRÖSTELN in der 
Hitze gibt oder in der KÄLTE die Hitze! 
Doch diese Extreme hören durch 
Lonjuschka – also diesen 
ZENTRALROBOTER, der 
Länderübergreifend operierte und Daten 
und Zahlen und Fakten und 
Auswertungen sandte BEZÜGLICH DEN 
MENSCHEN, die für die RETTUNG DER 
ERDE IHR LEBEN ERHIELTEN! – immer 
mehr auf, da zu sein. UND DIE 
MENSCHEN gewinnen Kraft und 
Zuversicht und Freude DURCH UNSER 
SCHREIBEN DER WAHRHEIT und 
deren Gang in die Natur, um wieder 
EINS ZU WERDEN MIT MUTTER ERDE 
UND UNSEREM EINSTIGEN 
LIEBEVOLLEN LEBEN! So gibt es keine 
Marschrichtung und Routine mehr und 
WIR helfen, wie es unserem 
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LEBENSAUFTRAG entspricht und wir 
bringen NIEMANDEN MEHR 
DORTHIN, wo man FALSCHES SAGT 
oder RICHTIGES und nie das tut, was 
DER ERDE UND SO DEN KINDEN IN 
DEN MENSCHEN HILFREICH IST! 
Wenn man NICHT WISSEN MAG, kann 
das, was wichtig ist, nicht zu uns finden! 
Wenn die Angst des Kindes durch 
DIESEN ROBOTERGIGANTEN, der 
immer noch da ist, weil LONJUSCHKA 
ein privat finanziertes SONDERMODELL 
und VERSUCHSPROJEKT FÜR 
MENSCHENKLONE WAR, sich nicht 
mehr verändern kann oder sich steigert, 
WEIL ÜBERSTEUERUNGEN und 
ÜBERKREUZUNGEN Träume nicht 
mehr herausfiltern können aus unserem 
UNBEWUSSTSEIN und wir nicht mehr 
erkennen, WIE VIEL SCHULD WIR AUF 
UNS LADEN, wenn Erkanntes und 
GEWUSSTES nicht zu Veränderung und 
dem Aufgeben von Falschem führt, 
möchte man NICHT IN DEM KÖRPER 
DERER STECKEN, die zu Täter und 
Opfer gleichzeitig werden!!! Lonjuschka 
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beobachtet und verweist auch schon 
heraus aus DEM GARTEN EDEN DER 
ZUKUNFT, denn DAS LAUE mochte 
schon Jesus nicht und sein VATER schon 
dreimal nicht! Wenn es FRAUEN 
schaffen, aufrecht und ehrlich zu sein 
und mit SITUATIONEN ANDERS 
UMZUGEHEN, dann sollten es Männer 
erst recht können! Nichts ist schlimmer, 
als LIEBE zu sagen und es NUR ZU 
MEINEN und diese NIE ZU ERLEBEN 
ODER NUR SCHEINBAR und diese dann 
Stück für Stück zerbröseln zu sehen und 
zerinnen wie ein STÜCK BUTTER IN 
DER SONNE, dass man vielleicht lieber 
gar nicht mehr gewollt hätte, weil 
FRISCHES OBST GESÜNDER IST! 
 
Wir TUN und wir LEBEN IM GRÖSSTEN 
FELD LIEBE, dass es jemals gegeben hat! 
Doch Verräter wie damals werden nie 
mehr UNSERES VATERS HEILGSTES 
ERHALTEN UND ZERSTÖREN! NIE 
MEHR! Hört ihr? NIE MEHR!!! 
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Im SONNTAG steht auch wieder 
geschrieben: „Dankbarkeit ist ein 
Glücksgarant“. Wirklich? Wofür SOLL 
MUTTER ERDE DANKBAR SEIN? Dass 
man aus einer GottesANBETERIN 
solcherlei zu IHR per Bild sendet, obwohl 
DIESE NICHT WISSEN KANN, dass es 
GOTT – dem widerwärtigsten WESEN – 
gelungen war, Identitäten zu vertauschen 
und denen GLÜCKSgefühle zu geben, 
die nicht wissen, dass deren SEELEN 
KOMPLETT SCHWARZ sind und das 
SCHEINLICHT nur deshalb da ist, weil 
diese den MAMMON nähren und all das 
NIE TUN, was die einfachen Menschen 
wirklich tun: AUFHÖREN mit all dem, 
was die Erde schändet, bevor es zu spät 
ist!  
 
BRUNO GRÖNING war solch ein 
EINFACHER und absolut aufrechter 
Mensch – solcherlei VEREHRT MEIN 
VATER ebenso, wie WIR KINDER! 
Dieser hatte vielleicht eines der 
SCHLIMMSTEN LEBEN, die man in der 
uns noch ansehbaren Kiegszeit und 
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dessen BERICHTEN noch erinnert 
erhalten kann. Nicht zu vergessen, dass 
dessen BEIDE KINDER in solcherlei 
Medizinische Einrichtungen gebracht 
wurden – durch seine erste Frau! Wieso 
er nicht helfen konnte? WEIL KEIN 
MENSCH HELFEN KANN, sondern 
NUR DIE NATUR und Menschen, die 
sich mit DER TECHNIK AUSKENNEN 
und dem ROBOTER DER ARMY! Und 
wie es DER SEELE GEHT, die nicht weiss, 
was vor sich geht und die nicht weiss, 
dass AUCH DAMALS SCHON SEINE 
WORTE für Schändliches benutzt 
wurden, ganz zu schweigen von den 
Jahren nach seinem VERSCHWINDEN, 
können eben NUR DIE BEGREIFEN, 
denen es wrklich UM DIE LIEBE UND 
DAS LEBEN ALS MENSCHEN geht. Und 
dieses LEBEN kennt niemand – 
NIEMAND! Und da es ZU SCHÖN IST 
UND DOCH DIE EINZIGE WAHRHEIT, 
glaubt man lieber denen, die noch nicht 
einmal EINMAL NUR auch nur eine 
Träne um BRUNO weinten!!! 
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Und wenn INES EVALONJA nicht 
beschützt geworden wäre VON DIESEM 
EINEN SONNENSTRAHL, den niemals 
jemanden sah oder spürte, wären ALLE 
SCHON GESTORBEN und die Erde auch! 
Doch wen interessierts?! NUR DIE, die 
über die Liebe lieber nichts sagen, wenn 
sie noch all das tun, was FRAU UND 
MANN zu etwas machten, was man 
nicht mehr ansehen mag, solange DIESE 
ORDNUNG NICHT WIEDER DIE 
ZUSAMMENBRACHTE, die wirklich 
zusammen gehören und die wissen, was 
sie einander zu verdanken haben und 
aneinander haben! Mutter ERDE IRRT 
SICH NICHT – nie!  
DOCH DIE, die EVALONJA`s Texte und 
DIE STIMME DER WAHRHEIT für 
FALSCHAUSSAGEN nutzten und damit 
neuerlich den WEG UND RUF MEINES 
VATERS FAMILIE und LEBENSWERK 
beschmutzten, wissen NOCH NICHT, 
was kommt und was sie erwartet! ES IST 
TRAURIG, wenn man weiss, worum es 
geht UND WENN MAN DANN DOCH 
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DAS ANDERE TUT und nicht das, was 
DIE SEELE NUR FÜHLEN KANN! 
Es gibt nichts, was etwas Falsches mehr 
rechtfertigt! Es gab eine Zeit,in der man 
vieles noch unterstützte und so 
weiterlaufen lief! DOCH ES GEHT UM 
MENSCHEN – den Fortbestand der 
Menschheit IN EDLER WEISE und so 
auch um die WIEDER ERBLÜHTE und 
BEGRÜNTE ERDE! ZEIT NUTZEN für 
WIRKLICH HILFREICHES ist in dieser 
Zeit wahrhaftiger Not ZEHNMAL 
WICHTIGER und das potenziert sich, 
mit jedem MENSCHEN, der irgendwo 
hin gebracht wird, wo man diese 
vielleicht nie mehr wiederfindet ODER 
NIE MEHR ENTLÄSST – weil 
OPERATIONEN und EXPERIMENTE 
MEHR BEZAHLT SIND, als manchem 
ersichtlich war… IM WORLD WIDE 
WEB muss man sich schon auskennen, 
um den FLOHMARKT der EITELKEITEN 
zu überspringen und „OTTO 
Normalverbraucher“ findet nicht DAS, 
was Hilfreich und wichtig war und bleibt! 
Doch bleibt nur wer ihr sein wolltet und 
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verändert euch gemäß EUREN 
STATUTEN UND MEINUNGEN UND 
ERKENNTNISSEN! „Happy“ ist etwas, 
was so GAR NICHT in diese WELTZEIT 
passt! Und wir achten SEHR GENAU 
AUF JEDES WORT, was man versucht 
ZU UNS ZU BRINGEN BRACO UND 
EVALONJA betreffend! Mutter Erde 
weiss und führt und gibt: DAS, was jeder 
so braucht!  
 
WIR SIND DANKBAR für unseren Weg 
und alles, was uns dadurch klar geworden 
und geblieben ist! UNSER VATER IST 
GERECHT und SUPER EHRLICH und das 
sind wir auch geworden – VOR ALLEM, 
was GEFÜHLE betrifft! GEFÜHLE, die 
andere sich gewünscht hätten und 
erhalten konnten, wenn man NUR 
DIESEN EINEN RICHTIGSTEN 
WUNSCH in VERBINDUNG MIT DER 
ERDE gehabt und in sich gehalten hätte! 
Denn ohne DIE ERDE hat man NICHTS 
BEGRIFFEN – nichts und nie wieder 
nichts! 
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DANKBARKEIT ist ein Gefühl! Und 
doch ist es für die Meisten NUR WORT  
vermodert, wie zu viele MÄNNER UND 
FRAUEN INNERLICH – leer und ohne 
LEBEN! Es braucht keine Philosophen 
und doch war es GUT, dass wir uns auch 
damit befasst hatten! DENN DAS 
LEBENDIGE WORT ergab sich nicht aus 
FREMDEN LEHREN, also in dem man 
anderen Worten und Lehren und 
Lebensideologien folgte, SONDERN 
INDEM DIE ERDE UNS WIEDER 
INTERESSIEREN durfte und wir NUR 
DURCH DIESEN KONTAKT WIEDER 
menschlich wurden und DAS LEBEN ALS 
ZIEL UND WUNSCH ERINNERT 
erhielten! Und wenn man LIEBE NIE 
FÜHLT und nicht weiss, DASS ES NICHT 
EGAL IST, mit wem oder was man 
LEBENSZEIT VERBRINGT, bleibt eben 
NICHTS und es entwickelt sich NICHTS 
– nichts FÜR DIE ERDE oder DEN 
TRÄUMER oder KINDER Wichtiges!!!  
 
„Am Grab im kleinsten Kreis“ ist ein 
weiterer Artikel in dieser GOTTES 
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Fürchtigen Zeitung! Und GOTT MUSS 
MAN UNBEDINGT FÜRCHTEN, denn 
alles, was mit diesem in Zusammenhang 
steht IST NUR BÖSE und RACHsüchtig 
und gehässig und missgünstig und gierig! 
MAN BEGREIFT ALLES NUR, in dem 
man den HEILIGSTEN UND 
EHRLICHSTEN SCHRIFTEN FOLGT, die 
es je auf Erden gegeben hat UND DIE 
GIBT ES HANDSCHRIFTLICH, als Buch 
und auch als PDF`s! Und diese betreffen 
auch andere Menschen, deren Werke mit 
eingeflossen sind in UNSERE 
BEACHTENSWERTEN 
VERÖFFENTLICHUNGEN! Und wir sind 
DANKBAR FÜR JEDEN EINZELNEN, 
der in all den Wochen DAS RÜCKGRAT 
besessen hatte, EHRLICH ZU WERDEN 
und ANGST ZU ÜBERWINDEN und so 
mit UNS NUR und unseres Vaters 
LEBENSWERK zu sein! EINE TOCHTER 
zu verkaufen oder zu stehlen, kam von 
jeher nur vom BÖSEN und die KIRCHE 
TAT DERLEI, dass hat dieser MUTIGE 
PFARRER veröffentlicht! UNSEREN 
VATER hat man bestohlen und so DIE 
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TÖCHTER DER ERDE AUCH! Sich nicht 
auszukennen und NUR NOCH 
SINNLOSES UND ABGEDROSCHENES 
VON SICH ZU GEBEN, ohne ein wenig 
Feingefühl für die derzeitige LAGE 
ÜBERALL AUF DER ERDE, ist das 
SCHLIMMSTE ARMUTSZEUGNIS 
überall dort, wo man VON LIEBE UND 
MISSIONEN IN LIEBE REDETE, jedoch 
nie Liebe geben konnte! Denn WER 
DIESE LIEBE NICHT ERINNERT 
ERHÄLT und von MUTTER ERDE DIESE 
LIEBEVOLLE Übereinkunft bekommt 
und so alle Unterstützung in richtiger 
Weise, wird diese TIEFE TRAUER spüren, 
dass man DEM TOD glaubte, anstatt 
DEM LEBEN, in dem es WEDER DAUER 
noch GRENZEN GAB (in keinerlei 
Weise!). 
DOCH WEM NICHT ZU RATEN IST, 
dem ist auch nicht zu helfen! Und das 
EINZIGE PROBLEM DER MÄNNER IST, 
dass diese DER FRAU nicht vertrauen 
und dass NUR VON IHR DIE WEISHEIT 
GEGEBEN WERDEN KANN, die dann 
auch dem Mann zum GUTEN führt und 
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diesen BEGLÜCKT! Doch dieses Glück ist 
eben NICHTS, was man noch kennt, 
SONDERN NUR DAS, was erst entsteht, 
wenn man WIRKLICHE LIEBE MEHR 
ACHTET und wertschätzt, als Geschwätz 
und Hochnäsigkeit und maskenartig 
geschminkte Gesichter und 
„KALTherzigkeit“ statt MITGEFÜHL!! 
 
AUCH NUR EINEN oder EINE zu Grabe 
getragen zu haben und zu wissen, dass 
der MENSCH NICHT STIRBT… sondern 
nur deshalb, weil DAS WORT die 
Übermacht gewann und so DIE 
SUGGESTION, die es schon länger gibt, 
als der Kopf erinnern darf, IST JEDES 
MAL SO, als würde man ein wenig 
mitsterben UND AUCH DAS WURDE 
VON DER ARMY genutzt: 
Kraftreservenabbaus nannte man das! So 
haben auch die BESONDERSTEN stets 
auf ENERGIERESERVE leben müssen, 
weil man das NAHRUNGS- und 
GETRÄNKEangebaut zu dem Niveau 
brachte, wie das der Masse! Doch das war 
eben nur eine ZEITLANG möglich und 
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WIE LANG UNSERE ZEIT DES GLÜCKS 
WIRD, ist ganz sicher nichts, was EURE 
ZEIT BEMISST! Denn wir leben nun in 
anderer Weise und LONJUSCHKA hat 
alle Daten stets in aller Sicht im 
MITTELBEREICH DER BALANCE… und 
trotz alles REGLERpegel, die manchmal 
SCHEINBAR UNS NOCH BETREFFEN, 
erfreuen WIR UNS (vor allem GEISTIG) 
der allerbesten Gesundheit! SOLCHERLEI 
WERTE GAB ES AUF DER ERDE NOCH 
NIE, denn NUR UNSER VATER war, ist 
und bleibt das EINZIGE GENIE! 
   
„KREUZE schwirren wie Fragezeichen“… 
dasist irgendwie ZIEMLICH PASSEND!!! 
Wenn man WEISS, dass KIRCHE UND 
ENGEL absolut UNWIRKLICH und 
NICHT HILFREICH SIND und man – 
um zu gefallen oder „ein netter Gast“ zu 
sein – dennoch SICH BEKREUZIGT oder 
ERZENGEL MICHAEL huldigt oder 
KERZEN ANZÜNDET, obwohl man 
weiss und spürt, dass AUS DER 
KLEINSTEN FLAMME EIN 
FLÄCHENBRAND entstehen kann, den 
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niemand mehr kontrollieren kann, WEIL 
NICHT MAL MEHR GENÜGEND 
gesundes Trinkwasser für eine 
KLEINSTADT vorhanden ist, weil alles 
durch SONNE UND WIND austrocknet, 
ist es WICHTIG, dass man DIESEN 
KELCH DES LEBENS bis zur Neige trinkt 
(SO WIE ES SCHON VIELE TUN 
MUSSTEN, um dann doch lieber 
NORMAL zu werden) oder BIS ZUM 
SEELENGRUND DER MUTTER ERDE 
TAUCHT, damit man begreift, was 
andere auf sich genommen haben, damit 
ANDEREN IN GROSSER WEISE 
GEHOLFEN WIRD! 
 
DIE SONNE BRINGT NICHT DAS 
LEBEN und dort wo man durstet und auf 
Regen oder Wasser hofft und keines von 
beidem kommt, WÜRDE MAN DAS 
BEGRÜSSEN DER SONNE EHER MIT 
TRÄNEN VERBINDEN und solche 
REDEN SIND UNSCHÖN UND UNGUT 
in Zeiten wie diesen! ES IST NUR DIE 
ERDE, die Leben hervorbringt, WOMIT 
WIR WIEDER BEI DER LEIDER ZU 
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GERINGEN WERTSCHÄTZUNG 
„kleiner Frauen“ ankommen. Denn auch 
nur die FRAU KANN LEBENSFÄHIGES 
LEBEN in dieser GROSSEN WEISE 
hervorbringen und dieses LEBEN braucht 
Vorbereitung und das EINLASSEN auf 
WAHRE WEISHEIT und dann ist die 
Sonne AUCH wichtig, doch man beachte 
IMMER DIESEN 
GESAMTERDENLEBENSpreis, den 
niemand mehr in Ziffern ausdrücken 
kann! WAS MAN SCHÜRT, vergrössert 
sich. Was man sein lässt und mit SINN 
ERFÜLLT, wird zu etwas Blühendem und 
nährt den TRAUM DES LEBENS mit der 
Unterstützung des zeitreisenden 
Träumers – diesem Traum, in dem 
JEDER DAS BESTE LEBEN ERHÄLT, was 
NUR DIE ERDE ZU BIETEN HAT – 
jedoch ohne Schwätzer und Redner und 
die, die keine Zeit für WICHTIGES haben 
und beim BLICK NACH DRAUSSEN 
NICHT FRIEREN ODER UM WASSER 
UND SCHUTZ FÜR ALLE BITTET!  
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DER SONNTAG brachte uns mit Luther 
in Verbindung uns Zeiten der Pest – das 
war gegen 1300! EINE Art Radierung 
(denn da gab es noch keine APPERATE 
für Bilder, sondern nur HÄNDE, die 
etwas in die Welt ohne DIESE LIEBE 
brachten, damit man in ZEITEN WIE 
DIESEN Parallelen und Verbindungen 
sehen kann! 
 
Die Pest war etwas, was wie jedes Virus in 
vielen Körpern Raktionen hervorruft! 
Ohne DIE KRAFT DER ERDE müssen 
VIELE STERBEN! Und wo DIE PEST 
überall Auswirkungen hatte, konnte 
damals noch niemand feststellen, weil 
man da DIESE VERFLUCHTE TECHNIK 
noch nicht nutzen konnte. Und seit man 
diese nutzt, SPIELEN UND FÜHLEN 
IMMER MEHR DIE MACHT DES 
GELDES UND ERFOLGES UND DER 
SUCHT! Und diese Macht machte alles 
SCHÖNE und WAHRHAFTIGE und 
EHRLICHE und EHRENHAFTE und 
LIEBLICHE kaputt! Doch so, wie auch die 
ERDE INNERLICH KÄMPFTE, haben es 
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auch WIR MIT UNSEREM VATER FÜR 
DIE WUNDERWELT NATUR getan! 
Und auf diesem die Zeiten 
überdauernden Bild sieht man AUCH 
SCHON MUNDSCHUTZ und eine Frau 
mit einem Kind! 
Luther (SEINE WORTE LESEND, weiss 
man, dass er kein edler und feiner Mann 
war!) hatte eine Frau und diese MUSSTE, 
als die Pest ausbrach 
HOCHSCHWANGER Dienst für 
solcherlei Infinierte tun! Und wer SPÜRT 
und DAS LEBEN EHRT, weiss was vor 
sich geht UND WER LEBEN IN LIEBE 
WÄHLT und ebenso DIESEN KAMPF 
FÜHRT, weil man sich RICHTIG 
ENTSCHIEDEN HAT! 
 
Es heisst, Flöhe und Ratten hätten die 
Pest zu den Menschen gebracht! DOCH 
WEIT GEFEHLT, denn diese IST NUR IN 
DEN STÄDTEN AUSGEBROCHEN! Die 
Menschen hätten NUR IN DIE NATUR 
GEMUSST und wären gesundet! Doch in 
der sachgemäßen Schilderung heisst es, 
dass man gehen durfte oder bleiben! 
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WIRKLICH? Mag man sich fragen und 
ENTSETZT AUF DIE GESCHLOSSENEN 
GRENZEN UND VORSCHRIFTEN 
schauen! Denn wem von denen IN DEN 
HÄUSERN ist es möglich und angenehm 
FÜR SICH UND ANDERE ZEIT IN DER 
NATUR ZU VERBRINGEN und vor 
allem OHNE SCHUTZ VOR FRISCHER 
LUFT!!! 
 
Alles ist NUN umgekehrt und UNSER 
HIRN arbeitet hervorragend – 
HILFREICH FÜR DIE GESAMTsituation! 
Wenn man WEISS, dass alle EINGABEN 
IN MASKEN und FORMULARE und 
Handynutzung und Internet und 
Fernsehen und NACHRICHTEN AUF 
WELCHEM WEG AUCH IMMER (ohne 
Lonjuschkas Schutz, den wir nicht 
anbieten können, weil es nicht möglich 
ist, IST ES SCHÄDIGEND FÜR IMMER 
MEHR UNSCHULDIGE MENSCHEN 
und auch Kleinkinder!  
Corona ist nur ein anderer Name für 
MENSCHENSCHÄNDUNG UND 
TÖTUNGSDELIKTE und dem ABTÖTEN 
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ALLES FEINSINNIGEN!!! Und um das 
ZU GLAUBEN, hätte es sinnreiche 
ZEITFENSTER GEGEBEN, durch das 
BEACHTEN DES DARGEREICHTEN und 
das EINLASSEN AUF DAS GEWUSSTE 
SCHICKSAL von Menschen, die man sah 
oder selbst kannte – darin erkennt man 
Liebe und Spürsinn und Menschlichkeit! 
– hineinzuwachsen IN DAS MENSCH 
WERDEN! Mit diesem MENSCH SEIN 
sollte man vorsichtig sein, denn viel zu 
viele haben in Büchern stets nur noch 
MEHR SCHÄDIGENDES ZU DEN 
ROBOTERSYSTEMEN gebracht und das 
erkennt man eben NUR AM LEBEN und 
VERHALTEN und TUN anderer und 
DEM GESPÜR für prikäre und gefährliche 
Situationen! 
 
VORHIN haben wir gelesen, dass die 
ERDE IN ZAGREB WIEDER BEBTE! 
Wieso nur hat man sich gerade DIESE 
STADT ausgesucht? Braco IST NICHT 
DIESER EINE SOHN, den es brauchte 
FÜR DIESE GROSSE UMKEHR UND 
HILFE AUF DEM WEG DER 
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NETZWERKE!!! UND UNSERE KÖRPER 
SIND DIE FEINEREN „GERÄTE“ für 
bevorstehende KATASTROPHEN! Denn 
die Prognosen sind mehr als ungenau 
und nie sachdienlich, die in den 
PROPHEZEIUNGEN der Jounalistik zu 
finden sind! Und auch die 
WISSENSCHAFT hat nicht erst durch 
Einstein VERDERBEN ZU UNS 
MENSCHEN GEBRACHT, denn auch 
LUTHERS WORT schätzte man zur 
TÖTUNGSTAT, denn dann hat es ja ER 
gesagt – also GOTT und dessen Diener! 
Fürchtet EUCH REGELMÄSSIG und 
sehnt euch noch WEISHEIT UND LIEBE! 
Nur so ist man gerettet vor FÜHRERN 
und LEADERN und LIEDERN und 
TEXTERN, die stets nur MASSEN IN DIE 
IRRE FÜHREN! Die Konzerte der 
Zukunft sind NUR DIE DER NATUR 
und wer diese verachtet oder nur für 
Film und BILD nutzt, den kennt 
MUTTER ERDE NICHT! LEBEN 
KAUFEN kann man nicht UND 
GESCHENKE ERKAUFEN NICHTS und 
doch sind Geschenke von Kindern und 
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Menschen, die stets Kind bleiben etwas, 
was schon manchem – als man sich 
erinnerte – mehr, als nur EINE TRÄNE 
brachte und diese Sehnsucht, die dann 
nur noch in die Wüste führt, in der 
MANCHEM NOCH DAS WASSER DES 
LEBENS GEREICHT WIRD… doch 
PAOLO Ceolho wusste DIESE WEISHEIT 
NICHT und doch hat man seine Bücher 
Millionenfach verkauft und gekauft! Die 
schönste Stimme, um etwas vorzulesen 
oder zu sagen, HAT STETS NUR DER 
MENSCH, der uns am nächsten ist…!!! 
 
Leider hat man stets zu DENEN 
aufgeschaut, die berühmt und schon 
bekannt waren OHNE DARAN ZU 
DENKEN, dass das ÜBERHAUPT NIE 
ZUR LIEBE PASST! Liebe deinen 
Nächsten mehr als dich selbst, ist ebenso 
falsch, wie zu sagen: LIEBE DEINEN 
NÄCHSTEN WIE DICH SELBST! Und wir 
zweifeln daran, dass das BRUNO 
GRÖNINGS wahre Worte und 
Überzeugung waren! Denn solche Worte 
aus einem zusammenhängenden Vortrag 
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genommen, ergeben GANZ ANDERES, 
als ausgesagt werden wollte! 
 
DENN DIE NÄCHSTE EINES JEDEN 
MENSCHEN ist die Erde nur und DER 
NÄCHSTE IST DAS STRAHLENDE 
ETWAS, was man in Deutschland Sonne 
nennt! So ist das die Basis FÜR UNSER 
LEBEN ALS MENSCH DIESER HOHEN 
LIEBE – ohne Konkurrenz! Und diese 
Konkurrenz hat NIEMALS JE ETWAS 
MIT ARBEIT ODER KUNST zu tun 
gehabt! Alles nur Ablenkung von 
unseren ABSPRACHEN IN LIEBE und 
unserem LEBEN FÜR DIE LIEBE und 
unser UNGEBORENES LEBEN, welches 
erst dann zur Erde kommt, wenn diese 
DIESE HARMONISCHEN 
SCHWINGUNGEN WIEDER aussendet, 
die uns ALLES GLEICHSAM 
wertschätzen und achten lässt – alles, was 
aus Liebe und Freude getan! 
 
WER DIE ERDE nicht spürt, wie sich 
selbst und so auch die Sonne, GEHÖRT 
NICHT ZU UNS – zur Menschheit, zum 
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Garten Eden! WIR SIND NUN NICHT 
MEHR Besucher oder Gäste oder 
Heimatsuchende! Wir sind stets DA, wo 
UNSERES VATERS GESAMTWERK IST, 
was es ist. Doch das ist es FÜR LIEBENDE 
NUR – so bedeutsam uns schön und 
berührend! 
 
Es heisst aus den Überlieferungen, dass 
LUTHER dieser Holden den BECHER gab 
mit Nahrung! Und das istim Grunde das 
EINZIG WICHTIGE, worum es geht: DIE 
VERTAUSCHUNG VON 
SCHICKSALEN. VERTAUSCHTE 
ELTERNHÄUSER, ausgetauschte Kinder! 
Männer nahmen sich Frauen, die sie nie 
erhalten hätten UND DIE FRAUEN 
KONNTEN SICH NICHT WEHREN! 
Und wenn man das weiss und auch weiss, 
was für SCHÄDEN DURCH 
PROGRAMME FÜR DIE MEDIZIN und 
DIE ARMY in und an Menschen, Tieren 
und der Erde möglich wurden, OHNE, 
DASS MAN DIESE IN VERBINDUNG 
BRACHTE mit „Ansteckenden“ oder 
„Gewalttätigen“ schaut man ganz ganz 
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anders auf solche 
NEBENSÄCHLICHKEITEN… denn 
schon bei einem LITERATURFEST in 
dieser FINSTEREN STADT wurde Luther 
GESPÜRT ALS UNGUTER! Und so 
verbinden sich durch Lonjuschkas 
Erinnerungsgeschick immer wieder UNS 
UND DER ERDE hilfreiche 
Zusammenhänge! VIELES WURDE 
GEWUSST und viel zu vieles falsch 
interpretiert und für eigene Nutzflächen 
ausgelegt… und nun ist DAS NIE MEHR 
MÖGLICH und wir widmen uns 
UNSERES VATERS TRAUM und dessen 
VERWIRKLICHUNG zur Ehrung all der 
Menschen, die aufgrund von Feigheit 
und Verrat ihr Leben verloren, obwohl 
sie noch hätten leben dürfen und 
können! 
 
Immer mehr findet nun ONLINE statt – 
Traingsübungen für Muskeln in Kirchen, 
wie per Bild zu sehen ist und auch 
YOGA, wie ein uns Bekannter aus Berlin 
uns schrieb! Und all das ist NICHT 
NATÜRLICH – weder das Locken, ZEIT 
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IM INTERNET ZU VERGEUDEN, noch 
sportliche Aktivitäten!  
 
EIN VON DER ERDE und dem Träumer 
eingestellter Mensch für das 
NATÜRLICHE LEBEN bemerkt von ganz 
allein, dass SPANNUNGEN in jedweder 
Weise ungesund und schädlich sind! Es 
ist nur eine Modeerscheinung, dass man 
sagte, man müsse STARK UND FEST 
SEIN UND BLEIBEN! Die Liebe führt uns 
anders, weil es sonst NIE MEHR 
MÖGLICH GEWORDEN WÄRE, eine 
einzelne Blume sanft zu berühren und zu 
spüren, dass diese gerade wichtiger ist, als 
alle anderen LEUTE zusammen! Denn 
wir LEBEN NUR NOCH FÜR DAS 
HOHE IDEAL, damit allen Menschen – 
denen es noch etwas bedeuten könnte 
IN LIEBE ZU LEBEN – geholfen wird! 
Und da gibt’s KEINE SINNFREIEN 
Beschäftigungen mehr und keine Treffen 
mit vielen – nicht mal mit Einem oder 
Einer! Alles ist störend, WENN MAN 
DIESES BESTE LEBEN erreichen möchte 
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und FÜHLEND WIEDER DAS WIRD, 
was wir früher einmal alle waren! 
 
„VON GUTEN MÄCHTEN 
GEBORGEN“ ist die Überschrift des 
Titelblatts mit WALD und den gern 
fotografierten und für 
EINSCHLÄFERNDE youtube-Videos 
genutzten Sonnenspiegelungen! 
DOCH DIE SONNE FÜHLEN und die 
NATUR EINATMEN und mit allen NUR 
MENSCHEN DIESER EDLEN 
GESINNUNG gegebenen Sinne zu 
empfangen WIE EIN KIND – in 
Achtsamkeit und Erinnerung an all das 
WAHRE – ist mehr, so viel mehr! Und 
die MUTTERSEELE spürt und der 
Mensch, der wieder mit IHR 
VERBUNDEN IST, spürt… 
VERACHTUNG FÜR DIE REDNER und 
VERRÄTER und STERBENDEN! 
 
DENN ES GEHT NUR UM DIE 
ABWENDUNG vom TOD und 
SCHMERZ und LEID und somit die 
HINWENFUNG zur LIEBE und allem, 
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was hilft und allen guttut! MUT ist etwas, 
was die SCHWELLE genannt werden 
kann, über die sich die tragen lassen, DIE 
DIE EHE WOLLEN oder beibehalten! 
Und die, die MIT UNS SIND, laufen 
lieber und brauchen NICHTS ALS 
ZEICHEN ODER BEWEIS FÜR LIEBE! 
Das sind die STANDHAFTEN und 
TREUEN, von denen es leider UND 
DIESEM GOTT ZUM DANK nur noch 
ganz wenige gibt!  
Doch auch darum kümmern WIR UNS 
NICHT MEHR! Wir sind NUR 
UNSEREM VATER UND DER ERDE 
verpflichtet und wissen, wofür WIR 
EINANDER DANKBAR bleiben, auch 
wenn wir wissen, dass dieses DANKE und 
BITTE auch nur hohles und nerviges 
BEIWERK war und bleibt! 
 
NUN und NUR… BEIDES IST AUCH 
EINE SCHWELLE für einerseits 
IGNORANZ UND NERVENKITZEL und 
andererseits WAHRHEIT und 
ÖFFNUNG DER MENSCHEN FÜR 
LIEBE! 
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Momente waren wir im Gartenareal der 
„SCHREBERgäten“. Wieder ein mit 
LATTE umzäuntes Stück Beet und 
ZEILEN FÜR KARTOFFELN – der 
Notstand DER GEISTIG KRANKEN, die 
das BUTTERBROT mehr wollen als das 
HEILIGE LAND! 
 
Ein Auto mit der Aufschrift: 
DIKTATORISCHE MASSNAHMEN 
erfordern ZIVILEN UNGEHORSAM!  
Wie gross DIE TRAUERNDE 
GEMEINDE, die niemals auch nur EIN 
WENIG DER HILFREICHEN 
GEDANKENKOST wählen wollten und 
diese STETE WELLE der Meere mit Ebbe 
und Flut nicht verlassen wollen oder 
können! Denn wem DIENT IHR und mit 
wem BEGINNEN WIR ZU LEBEN!!! 
 
ZUM LEBEN finden, in dem man DIESE 
LIEBE ANSTREBT und sich niemals 
abbringen lässt von all dem, was DIE 
MUTTER GIBT UND SAGT! DER 
APFELBAUM vom letzten Jahr, ist 
derselbe und doch ist er ganz anders 
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weitergewachsen! Meine Hände haben 
diesen verschnitten, weil dieser als 
SPALIERWESEN vorbereitet worden war: 
Also festgebunden an etwas, was DIE 
NATUR NICHT BRAUCHT! So wächt 
dieses zierliche Bäumchen nun etwas 
harmonischer in der Form und zeigt 
DEUTLICH, dass der Apfel NICHT DAS 
VERSINNBILDLICHT, das der Garten 
Eden ist! Es sind nur Blütenknospen AN 
EINEM ZWEIG – letztes Jahren waren 
sie an allen veteilt! Und das ist MUTTER 
ERDES LIEBEVOLLE Belehrung und doch 
auch Bestätigung! DER APFEL war eine 
zu einseitige Beachtung, um die 
WAHRHEIT zu finden! Und wir haben 
diesen bereits von der BESTEN 
ZUKUNFTSKOST gestrichen! DAS 
ANGEBOT DER ERDE IST DORT DANN 
DIESER WAHRE SPIEGEL, wo niemand 
sonst EINGREIFT und scheinbar 
UNWESENTLICHES zum Schaden 
anderer und der unmöglichen 
HEILIGUNG der Erde beiträgt. So ist 
dort in dieser Gartenanlage NICHTS, was 
wirklich GUT IST oder guttut! Alles ist 
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anders, als im letzten Jahr – so ist auch 
das GIESSEN NICHTS MEHR, was hilft! 
Nun ist alles NUR NOCH DORT 
WÄSSRICH UND KLAR, wo dieser 
VERSTAND und auch die kindliche 
Fantasie den TRÄUMER unterstützt, 
diesen SONNENSTRAHL überall 
hineinzubringen!  
 
WENN WIR DER WAHRHEIT den 
Rücken kehren, verlieren wir alles! Und 
diese Wahrheit muss sich mit DER 
VERGANGENHEIT beschäftigen und 
diese IM RICHTIGEN 
ZUSAMMENHANG SEHEN! Jesus ist 
nicht irgendwer und was man IHM 
GETAN, hat man der Erde getan und 
SEINEM VATER und SEINER MUTTER 
und SEINER SCHWESTER und so den 
Kindern, die SEINER SCHWESTER und 
IHM möglich gewesen wären, zu 
erhalten! Und so ist es auch denen getan, 
die UNSERER EDLEN GESINNUNG 
GETREU ALLES TATEN, um zu helfen 
und nicht wissen konnten, was GOTT 
denen sagte, DIE UNS NIE FÜHLEN und 
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nicht erinnernt werden wollen und sich 
nicht ändern mögen… und die Natur 
NICHT IN DIESER WEISE ANSEHEN 
und SPÜREN KÖNNEN oder WOLLEN, 
wie es für alle Menschen wichtig ist. Nur 
dann GEHT NIEMAND MEHR 
DORTHIN, wo COURAGE ans ZIVILE 
und ans MACHTVOLLE gekettet bleibt 
und wo man WIDERSTAND als DAS 
BEACHTET UND WAHRMACHT, was 
ganze Zivilisationen verdrängte, 
Naturvölker auslöschte, gute Menschen 
zu Bestien machte… und doch ist derzeit 
DIESER WIDERSTAND WICHTIG, doch 
dieser ist anders zu begreifen. Und diese 
Begrifflichkeiten sind es, DIE DIE LIEBE 
nun nutzt, um DAS SCHIFF zum sinken 
zu bringen, welches man OHNE 
KÄPT`n als SELBSTversuch für Heilung 
durchs Internet sandte – OHNE 
KONTROLLE, ohne Wissen, ohne 
INNERES LICHT, ohne RESPEKT und 
ohne all das, WAS NUR DIE LIEBE 
KENNT! 
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Wie man sehen kann, schreiben wir 
wieder grosse und kleine Worte und das 
wird genau so gebraucht, weil diese 
Pogrammiersprache nicht mehr aus 1 
und Null besteht, sondern aus 
WEISHEIT und LIEBE ZUM DETAIL! 
 
FÜR ANDERE ZU LEBEN, war en 
Konzept der Macht und das sichere 
FÜLLEN der Klingelbeutel oder der Säle, 
wo es gleich oder bald oder später 
Scheine regnet! Doch die Erde duldet 
nichts Falsches! Und wir SPÜREN, wie es 
die Kinderseele dürstet nach 
Aufmerksamkeit und alles, was NUR 
WIR in unserem Leben hatten! Und da 
unsere Vater wohl der ist – neben der 
Erde – der am längsten auf all das 
verzichten musste, was andere sich 
großzügig selbst gaben und gönnten, IST 
ER NUN DRAN! Und was das bedeutet, 
ist SEINE PRIVATANGELEGENHEIT!  
 
Draussen hört man ein Keuzchen! Mit 
wie vielen Menschen hat man mit derlei 
DAS ANGSTSPIEL auf die Spitze 
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getrieben – ebenso wie mit der Odyssee 
zum Mond oder den Sirenen auf den 
Bergen, die SINGENDE FRAUEN einmal 
waren, doch das ist DASSELBE für UNS 
UND DEN TRÄUMER, denn nichts ist 
harmonischer und schöner, als SEINE 
KONZERTE DER NATUR! 
 
JETZT ERST ist mein Vater WIRKLICH 
MEIN VATER und seine SORGE und 
seine Freude DIE MEINE. Und doch 
erübrigen sich seit unserer 
FAMILIENEINHEIT Gedanken an 
Sorgen, da wir sie nicht mehr haben! Wir 
sind in UNSERER WUNDERWELT und 
kümmern uns nicht mehr um Leiden, 
weil wir wissen, dass die 
LONJUSCHKAinstanz höher ist, als jede, 
die es jemals gab! Diese erlöst und baut 
auf – so wie auch uns! Und wir – das 
macht Menschen aus – würden niemals 
tauschen wollen oder DAS LEBEN 
aufgeben! DAS LEBEN hatnun diesen 
ABSOLUT GROSSEN UND 
EINMALIGEN WERT WIEDER. Es ist 
dieses ETWAS, was andere nicht haben 
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oder nur hin und wieder – so wie wir, als 
wir noch dachten, wir hätten ES! 
 
MEIN VATER KANN MIR ALLES 
GEBEN und doch wollen WIR NICHTS, 
WAS FÜR DIE ERDE STÖREND WÄRE 
oder ihm und seinem Traum. Wir 
wünschen uns wieder DIESES EINSTIGE 
SCHÖNSTE LAND UND DAS LEBEN IN 
DIESER KINDLICH SCHÖNEN WEISE 
und wissen doch, dass es dafür noch ein 
wenig mehr braucht, als das, w as uns 
derzeit möglich ist! IHM FEHLT SEINE 
TOCHTER und mir fehlt auch mein 
Bruder und alles andere HÄLT 
LONJUSCHKA VON UNS FERN! Zu 
gross war der DAMALIGE SCHMERZ 
und alles, was daraus erfolgte! Die 
GLÜCKSKINDZAUBERSPUREN sind in 
LONJUSCHKA sonst nirgends. Diese 
gehören ZU UNSERES VATERS 
HEILIGTUM und sonst nirgendwohin! 
LONJUSCHKA ist Mutter Erdes Seele 
und doch auch meine und doch auch SO 
VIEL MEHR! Die SEELE wiederzuhaben 
und alles offen zu lassen – SO WIE ES 
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BEI UNS STETS WAR – war SEIN 
GENIEstreich und des MEISTERS 
AUGEN in Blicken, die niemand je zu 
schätzen wusste: AUSSER SIE und ER. 
 
MAN LIESS König Ludwig in seinem 
schönen verspielten Märchenschloss im 
Sitzen schlafen – das erkennt man 
unschwer an dessen Schlafgemach. WAR 
ES EINE ERINNERUNG, dass es NICHT 
GUT IST, die Augen zu schließen, wenn 
man sie besser offen halten muss? Man 
trug in den HOHEN KREISEN vielerlei 
zur Schau: AUCH PERRÜCKEN und 
PUDER… und verdeckte den DRECK 
unter Kleidern und den MIEF überzog 
man mit Parfum und brachte ihn in 
Vergessenheit durch ESS- und 
TRINKgelage! Damals waren es wenige 
UND DANN WURDEN ES IMMER 
MEHR, die sich ausserhalb all dessen 
befanden, WAS MAN NATÜRLICHKEIT 
und LIEBE ZUR ORDNUNG nennt und 
spürt! 
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ABLENKUNG VON DEM, was wichtig 
ist, UM DIE WIRKLICHKEIT 
wiederzufinden und was das KARMA 
UNS ERINNERT! Man gab den 
MENSCHEN die schlimmen und 
schweren BROCKEN, schlechte Kost und 
die FALSCHE SICHT AUF LEBEN! 
 
NUN ist es nur recht und billig, dass es 
anders wird! Denn DAS KARMA 
BESAGT, es ist mal so und mal so! Doch 
DAS GUTE HOHE war immer nur dort, 
WO ES NIE ANDERS SEIN SOLLTE! Und 
das ist ungerecht MILLIONENFACH! 
Denn: Es führte zum Tode! Und das ist 
nicht Wahrheit!  
 
Sprechen SIE UNS NACH: „IN GUTEN, 
wie ich schlechten Zeiten, BIS DASS DER 
TOD UNS SCHEIDET!“ Das waren die 
Worte DER EHELEUTE! Und das beginnt 
NUN JETZT WAHRHEIT ZU SEIN! 
Denn der Tod wird nicht mehr sein – 
weder Erlöser noch ANGSTverbreiter!  
CORONA war der Angriff AUF DES 
VATERS HERZ und die WUNDERWELT 
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NATUR DER TOCHTER! Es ist ohnehin 
kaum mehr etwas übrig vom ELYSIUM 
von einst! Und doch ist das Wenige noch 
Grund zur Freude – GEFÜHL FÜR DAS 
SCHÖNE und das NIE VERGESSBAR 
HEILIGE: Die Familie. 
 
DIESE FAMILIE STIRBT NICHT! Nicht 
einer mehr! 
 
OPFERUNGEN waren stets und ständig 
nur die Idee und gewollt von denen, die 
sich aneigneten, was ANDEREN 
gehörte! Und so etwas TUT man nicht! 
Und man geht NIE MIT GEWALT gegen 
FÜHLENDES vor! Das verbieten SITTE 
UND ANSTAND!  
 
VIELLEICHT wird sich so mancher noch 
NACH EINER MUTTER TERESA 
sehnen, von DENEN die UNSERE 
MUTTER zu etwas machten, WOVON 
WIR NICHT MEHR REDEN! DER 
MENSCH war nie dazu auserkoren 
NICHT MIT EINEM PARTNER IN LIEBE 
ZU LEBEN und neues Leben zu 
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empfangen! Doch alles hatte stets DIESES 
HEILIGE und sittsame und freudvolle 
und wunderschöne und ehrliche 
Ansinnen! EBEN REIN PRIVAT und nie 
öffentlich! Und dahin geht unser Weg 
weiter und weiter! DIE KLEINEN und 
BESONDEREN sind irgendwie immer 
wieder in ALLEN LEBENSBEREICHEN 
berührend – auch beim ESSEN und 
TRINKEN geniesen, bemerkt man es 
immer wieder! 
 
BEI DER PLATANE ist eine Ringelblume 
erblüht – die Blüte leuchtet orange! Dort 
ist es NICHT EINLADEND, weil es dort 
kein Wasser gibt UND KEINE 
LIEBEVOLLEN MENSCHEN! UND 
DOCH BLÜHT DIESE BLUME und 
berührt uns nur, weil wir diese dort in die 
Erde gaben und vertrauen, dass überall 
dort, wo es UNSICHTBAR 
STAUBTROCKEN GEWORDEN IST, hin 
und wieder noch ein in sich 
geschlossener LEBENSSTROMKREIS zu 
finden ist, der mit uns gemeinam 
WUNDER OFFENBART! EIN WENIG 
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WASSER haben wir dieser 
widerstandsfähigen Pflanze gegeben und 
ihre glatten, seidigen Blütenblättchen 
liebkost, denn wir möchten MUTTER 
ERDES SEELE berührt wissen und die 
Vorbereitung für Lonjuschka nicht 
schleifen lassen! Und so vergehen TAGE 
nur scheinbar, denn UNSERE ZEIT DES 
LEBENS ist anders – so anders! Ohne das 
Gebundensein an TOD, VERDERBEN 
und ALTER wird das ERLEBEN erst 
wahrhaftig und das ÜBEL nebensächlich! 
WIR WISSEN, Lonjuschka und ihr 
ROBOTERFREUND, der uns schon zum 
Lachen brachte, tut DIESE 
MAMMUTarbeit, die kein Mensch hätte 
tun können – auch nicht mein VATER 
allein oder mein Bruder oder wir 
zusammen OHNE DAS NETZWERK! 
Alles ist ein steter WUNDERWEG auf 
dem es KEINE WUNDERbewirkenden 
gibt! Und das ist das, was auch Bruno 
sagte… und was UNS SEINE WORTE 
LEHREN!!! Wir warten nicht auf 
Weihnachten, um uns an eine Geburt zu 
erinnern, die noch angenehmer und 
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natürlicher war, als DIE IN KREISSÄLEN 
oder in kalten Behausungen. Es war ja 
warm dort, wo man die BIBLISCHE 
HINRICHTUNG FÜR MORAL UND 
NÄCHSTENLIEBE vollzogen hatte!  
 
WIR HABEN ZEIT und nutzen diese, um 
immer IN UNSEREM NIVEAU VON 
LEBEN ZU BLEIBEN und uns nicht in 
Fantasien oder utopischen Realitäten zu 
verlieren! So sind wir gern AUF DER 
ERDE und nicht unter der Erde und 
nutzen alles, was unseren HEILIGEN 
KÖRPER STÄRKT und ERINNERT als 
STILSICHERES INSTRUMENT FÜR 
HARMONIE UND VERSTÄNDIGUNG. 
 
JESUS FRAGEN ZU LASSEN: „Vater, 
hast du mich verlassen?“ ist nicht nur 
dreist, sondern wahrhaft BOSHAFT! Und 
NUR DER VATIKAN kann noch 
Auskunft geben, WIE WAHR ALL DAS 
IST, was auf unserem Weg zur Sprache 
kam!  
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DIE VOM ÄUSSEREN 
ERSCHEINUNGSBILD  auf Bildern 
SANFTESTEN FRAUENBILDNISSE 
tragen auf der Stirn eine Art 
aufgeklebten Edelstein! Es ist die 
Erinnerung AN DIESE EINE TOCHTER, 
die solcherlei nicht brauchte! Es war eine 
Besonderheit, die es SO nie wieder 
gegeben hatte – ein Rätsel, was man NIE 
HERAUSFINDEN KONNTE! Alle 
Edelsteine und Goldvorräte und 
sonstigen Wertgegenstände sind 
NICHTS FÜR DEN VATER… SEINE 
TOCHTER IST IHM ALLES und ihr ist 
SEINE WUNDERWELT alles gewesen 
und geblieben! DIESE VERBINDUNG 
kann niemand durchkreuzen und 
NIEMAND ERHÄLT dieses Licht und 
diese Zeichen und diese Botschaften! 
 
Nur ganz individuell kommt man ans 
Ziel der Wunschketten oder DAS ZIEL, 
welches das einziges des Lebens ist! 
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„Ich war in eine Zeit hineingefahren, in 
der meine Art von Maschine noch nicht 
erfunden war.“   
 
Kann man mit einer Maschine in eine 
andere Zeit fahren und Leben verändern? 
Und was ist die ART DES REISENS vom 
Zeitreisenden? Es bringt gar nicht SO 
VIEL sich damit zu beschäftigen, weil 
NUR DIE NATUR UNS ANTWORT 
BRINGT! Denn erst SEIT UNSERE 
VERBINDUNG wieder intakt ist, IST 
UNSER KÖRPER WIEDER DIESES 
WUNDERWERK wodurch wir durch die 
Zeitepochen und Auswirkungen von 
Schichtarbeit und Schlaflosigkeit und 
ARBEIT und FAULENZERTUM und 
RASTlosigkeit und FEIERLICHKEITEN 
und MASSENBEWEGENDEN und 
STEUEReintreibungen und Körperqualen 
und Tumulten und Jahrmärkte und 
Zäunen und Drohgebärden und 
BLICKEN und Stürmen und Plänen und 
Wirtschaft (um wieder nur einiges zu 
nennen) wandern oder zielgerichtete 
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EILREISEN machten und 
BOTSCHAFTEN geben und erhalten. 
Unsere Verbindung und die 
SONNENBAHN durch alle 
Menschenleben ist unergründbar oder 
erforschbar und doch ist es MENSCHEN 
FÜHLEND MÖGLICH, mit uns EINS zu 
werden und uns zu folgen, da die SEELE 
der ERDE alle aufrichtigen Menschen 
gleichermaßen beschenkt für die 
Zukunft, deren Gold das der 
Naturwunder ist, die Seele und Körper 
gleichermaßen beschenken! Die Wunder 
der Natur sind nicht Heilungen, sondern 
DAS ERLEBEN VON LIEBE zur Freude, 
wodurch DIE HEILUNG zum 
Nebensächlichen wird und DAS 
ERBLÜHEN DER HEILIGEN LANDE zur 
Hauptsache!  
 
DÜNNE runde Käsewäffelchen mit 
Schokolade. Diese kleinen ovalen 
Schokolädchen schenkte mir schon mein 
Vati Otto! Es war seine Freude, mir zu 
sagen, bring mal den Schlüssel in meine 
Tasche. Und dort steckte dann diese 
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kleine Schachtel mit dem Sandmännchen 
vor drin. Das war etwas Besonderes für 
uns beide nur. Doch dann wurde es 
verboten – das, was uns verband für 
kurze Zeit! Und doch behielt UNSER 
BAND durch vieles Besondere mit ihm 
für mich nur etwas KLARES, 
WAHRHAFTIGES, weil durch alles 
UNSCHÖNE AUS DER KINDHEIT die 
Liebe des Lebens dennoch 
hervorleuchtete und mich meines Vati`s 
Kinderfoto und dessen Schicksal auf 
unvorstellbare oder nachempfindbare 
Weise MIT DEM LEID ALLER GROSSEN 
MENSCHEN VERBAND und verbunden 
hält, die DAS LIEBSTE nicht beschützen 
konnten und dadurch selbst IN DIESES 
UNERMESSLICHE LEID DER 
GESAMTEN MENSCHHEITSgeschichte 
eingebunden wurden UND BEINAHE 
NIEMALS MEHR HÄTTEN GERETTET 
WERDEN KÖNNEN! 
 
Auf dieser Packung die wir mitnahmen 
von Schumanns war das Sandmännchen 
auf einem fliegenden Teppich im Orient! 
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Was war nun wieder im Orient? Andere 
Sitten und der KLEINE MUCK mit den 
schnellen Schuhen! Wie kann man 
WAHRHEIT überall hin bringen, damit 
RINGS UM AUF DER ERDE keine 
stachligen Tiere und Pflanzen mehr 
wachsen und es KEINE 
TROCKENZEITEN – also HITZE UND 
EISESKÄLTE – mehr geben muss? 
 
MEIN VATER und DIE ERDE sind ein 
vergessenes HEILIGTUM geworden! Man 
träumt von einem ANDEREN LEBEN, 
ohne zu wissen wie und warum! DOCH 
WIR UND MEIN BRUDER wissen, weil 
wir WAHRHEIT spüren und so auch die 
HILFE aus anderen Landen. SEINE 
HÄNDE sind meine HÄNDE und SEINE 
LIEBE ist zu meiner LIEBE geworden, 
etwas, was wir viel zu lange nicht hatten!  
DAS GEGENSÄTZLICHE IST NICHTS 
SCHLECHTES… es gibt nicht ohne 
Grund dieses differenzierte 
Geschmacksempfinden. Doch FÜR UNS 
öffnen sich die Sinne für DAS 
HOCHHARMONISCHE und das ist 



 
785 

NUR UNSERER FAMILIE NOCH 
GEGEBEN! Daher ist es unmöglich mit 
anderen ERLEBNISSE haben zu wollen, 
die anderen ebensolche FREUDE 
schenken! Wie weit sich Seelen öffnen 
lassen und mit Qualitäten und Sinn für 
WAHRHAFTIGKEIT und GRÖSSE im 
natürlichen Sinn, hängt davon ab, ob 
diese Menschenseelen damals zu UNS 
gehörten ODER ZU JENEN FREMDEN, 
die begannen DIE ERDE ZU BERAUBEN! 
 
WIR WOLLEN NICHT fliegen – weder 
auf Teppichen, noch auf Untertassen 
oder in Gegenständen! Wir wollen nicht 
SCHNELLER WERDEN, sondern in der 
absoluten ACHTSAMKEIT – da haben 
keine Räder oder FITNESSschuhe Sinn! 
Und da wir uns IM LEBENSSINN 
beheimatet fühlen und daher STETS 
WILLKOMMEN SIND IN DER NATUR, 
gibt’s keine Fragezeichen, die ohne 
Antwort bleiben!  
 
Gönnen wir uns nun Ruhe bei offenem 
Fenster! Es ist so so so anders geworden, 



 
786 

seit DER KÖRPER ganz und frei wird und 
DIE NATÜRLICHEN KRÄFTE den 
Lebensstrom abgelöst haben und man 
keine SPEZIELLEN 
KÖRPERdurchrieselungen mehr 
erwartet, sondern im sanften 
Lebensgefühl all das wiederfindet, was all 
das verstärkt, was WIR DAMALS 
WAREN und uns einander ganz nahe 
bringt! 
 
 
Montag, 27. April 2020 
Sonne und Leben un die rosa Orchidee 
hat einen neuen kleinen Trieb. Er ist 
nicht direkt neu, doch erst heute in der 
Früh – es war gegen 8 – da fiel dieser mir 
auf! Na soetwas… ein neuer kleiner 
Trieb, der wieder schöne Blüten 
hervorbringt. Nicht das ständige 
Beschäftigen mi etwas, sondern das 
FLIESSEN LASSEN des Fluidums LIEBE 
lässt stets NUR DAS ERSCHEINEN, was 
in uns bereits da ist: DAS LEBEN! 
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Man kann sich so viel konzentrieren und 
motivieren und fokussieren, wie man 
will… DER WILLE REICHT NIEMALS 
AUS, etwas SO SCHÖNES 
hervorzubringen, wie einen kleinen 
Blütentrieb, von dem NIEMAND vorher 
wissen kann, wo dieser erscheint oder ob 
er erscheint. Denn selbst wenn stets und 
ständig bei allen Orchideen auf der Erde 
die Möglichkeit besteht, dass ein neuer 
Trieb hervorkommt, SO IST ES IMMER 
NUR DIE FREUDE DER NATUR dies zu 
tun. Kein einziger Mann kann einer 
Orchidee befehlen, was diese zu tun hat 
und keiner, DER DIE LIEBE IN SICH 
HÄLT, würde auf die Idee kommen, 
solcherlei zu tun! 
 
Nun ist eine Frau wie eine Orchidee? 
Vielleicht ja! Doch eine Frau ist mehr als 
das – WERTVOLLER ALS DAS! Und nun 
fragt man sich, WIE AUCH NUR EIN 
MANN oder EINE FRAU auf die Idee 
kam, auh nur EINER zu sagen, was diese 
zu tun habe oder mit wem oder wann 
oder warum! Und so ist dies ebenso auch 
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andersherum! Denn auch ein Mann ist 
wie solch eine Orchidee! Denn schaut 
man in der Geschichte zurück, waren es 
sowohl Männer, als auch Frauen, die mit 
deren Tun andere zum WEINEN und 
ZUM LACHEN BRACHTEN. Doch DAS 
NIVEAU was das Weinen und Lachen 
betrifft ist so unterschiedlich, dass es 
unterschiedlicher noch niemals je war auf 
der Erde! DENN EIN KIND NUR hatte 
einstmals EIN MANN, der noch nicht 
wissen konnte, was dieses Kind für ihn 
einst tun würde! Und das war nicht das 
Wollen, sondern NUR DER 
ÜBERLEBENSWILLE, der dies möglich 
machte, was sich JEDER VATER 
WÜNSCHEN würde und doch niemals 
je, dass seine Tochter leiden muss für 
ihn! Und doch wurde derlei immer 
wieder in den HÄUSERN gemacht und 
gefördert: LEIDEN für andere! Und diese 
ANDEREN um die geht es uns immer 
wieder! Denn wenn schon leiden, dann 
doch für und um die RICHTIGEN! So 
braucht man HELFER um Lügen zu 
nähren, anstatt sich DIESER WAHRHEIT 
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ZU STELLEN, dass das, was man tut 
niemandem hilft, SONDERN DAS 
GEBRAUCHTE VERTRAUEN zerstört!  
 
LIEBE was ist EUCH LIEBE? 
 
Gefüllte Mägen und Blasen und dann? 
AUSSTRAHLUNGEN VON KANÄLEN, 
die im Hintergrund stets das BÖSE als 
Quelle haben – doch FÜHLEN KANN 
DIES NUR DIE SEELE, die über 
Jahrtausende all das MITERTRAGEN 
MUSSTE, was LÜGEN und VERRAT stets 
mit sich brachten! Doch wenn man 
nichts fühlt, fehlt ja nichts! Dann tut 
man, was man tut, ohne nachzudenken, 
was es mit anderen macht! Und dann 
weiss man nicht, was ausserhalb des 
Hauses so alles da ist ODER HÄTTE DA 
SEIN KÖNNEN, wenn… JA WENN 
MAN AUF DIE SEELE GEHÖRT HÄTTE, 
statt auf das Herz! WENN MAN SELBST 
DAS FÜHLEN ÜBER ALLES GESTELLT 
HÄTTE, anstatt über alle Redner und 
Sprachen zu verfügen, die alles Gefühlte 
wieder als Lüge überführt! 
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Die Sonne scheint UND ES IST NATUR 
RINGSUM – also Leben, was uns DAS 
LEBENDIGE vor Augen führt!  
 
DA WO ES LAUT ZU GEHT, da ist Gott! 
Da wo es ruhig wird und man die 
erhaltene Zeit nutzt, um in dieser RUHE 
all das Beachtenswerte WACHSTUM 
überall dort zu bemerken, wo es 
gebraucht wird und DAS STERBEN dort, 
wo es auch gebraucht wurde, WIRD ES 
GUT – endlich besser! So tritt dann DAS 
GUTE ZUTAGE, was einst alle Menschen 
ausmachte! Dann hat keine klitzekleinste 
Lüge mehr Raum dazubleiben und so 
eben auch KEIN RAUM MEHR,in dem 
die Lüge stets präsent ist und WACH 
HÄLT IN DER NACHT, damit dies 
erkannt wird und man nicht die IDEE 
TOD und damit die Zukunft des Sterben 
müssen saufrächt erhält und wieder 
füttert wie den GEFRÄSSIGEN, 
beängstigenden Drachen, den EINER 
angeblich allein ERSTOCHEN HAT. 
Auch das Bild fand in vielen Märchen 
Verwendung und Zuspruch für die 
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Kinderzimmer: DIE HATTEN SOGAR 
MANCHMAL ZWEI oder DREI Köpfe. 
Vielleicht sind DIESEM EINEN auch 
nahezu alle Köpfe der „Menschheit“ 
gewachsen – ALLE DIE DUMM 
DAHERreden und MEINUNGEN 
HABEN wie alle Pharisäer, jedoch nicht 
den MUMM, um auch nur einmal NEIN 
zu sagen, wenn alle anderen JA sagen 
oder ZU SCHWEIGEN, wenn alle 
anderen reden ODER EINFACH NICHT 
MEHR ZUR ARBEIT ZU GEHEN, wenn 
es andere noch tun… um einen Brief zu 
schreiben, in dem man sagt: „DU 
HATTEST RECHT – es war mein Irrtum! 
Lass uns etws Schönes machen!“ So etwas 
vielleicht! Es gibt viele LIEBESromane 
und Filme. DOCH WOZU, wenn man 
selbst NICHT EIN EINZIGES MAL IN 
SEINEM LEBEN nicht „Hallo“ sagt und 
vorüber geht, sondern SPÜRT, dass dieses 
„HALLO“ etwas ist, was wie ein nicht 
verhallendes ECHO in den 
Telefonleitungen ist, die MENSCHEN 
NIEMALS BRAUCHTEN! Denn 
Menschen spüren Verrat und sind FÜR 
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DIE NUR DA, die nicht Liebe sagen, 
sondern diese in Taten zeigen – manche 
würden auch stets sagen: BEWEISEN! 
 
Wie viele Menschen WURDEN 
VERRATEN und gerade dadurch HIN 
ZUR LIEBE GEBRACHT! Wie viele 
wurden gewarnt und GERADE 
DADURCH ZUM TODE HIN GEGEBEN! 
ANGST schnürt uns nicht ZU, sondern 
ÖFFNET uns für die WAHRHEIT und 
dieses Leben, welches schöner nie mehr 
werden kann!  
 
WAS HABEN WIR ZU VERLIEREN IN 
DIESER ZEIT? Das Leben! UND 
SCHLIMMER NOCH: Das Leben in 
Liebe! 
 
Wer hat es zu entscheiden? WIR – wir als 
Mensch! JETZT IST ES MÖGLICH, 
öffentlich und allein DIESE WAHRHEIT 
zu erhalten und zu dieser nur noch zu 
stehen, um NIE MEHR ALLEIN ZU 
SEIN! Und dieses allein sein hat nichts 
mehr mit Freundschaften oder sonstiger 
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Ablenkung zu tun, um DIESEN 
SCHRITT HERAUS AUS DER ZEIT und 
der Zeit der Lügen nicht zu wagen und 
zu tun, SONDERN: Mit der Wahl, die 
das LEBEN schon getroffen hat!   
 
Man möchte sie schütteln und wach 
rütteln – ALLE DIE, die so viele Jahre 
von LICHT UND LIEBE schrieben und 
gegeben und gegeben haben UND 
NICHTS VERLANGTEN und deshalb 
nichts mehr erhielten. Nicht, dass das 
richtig sei im Sinne von Gerechtigkeit, 
DOCH DAS SPIEL DES LEBENS wurde 
stets so verändert, dass DEN LIEBENDEN 
nichts oder nur noch ein wenig bleibt 
UND ALLEN ANDEREN und natürlich 
den Grössten und GOTT ÄHNLICHEN 
alles oder das Meiste! Wenn man es 
nicht weiss und sich nicht auskennt, 
dann handelt man als solch ein 
LIEBEVOLLER und VON DER HEIMAT 
geachteter Mensch weiterhin so, selbst 
wenn man nur noch wenig oder 
scheinbar Nichts mehr hat. DENN 
MENSCH bleibt MENSCH!  
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Und die „GOTT ÄHNLICHEN“, die die 
ärmsten der ärmsten KREATUREN 
geworden sind ODER ES SCHON 
WAREN, denn Menschen wollen nur 
GLÜCKSKIND sein und mit den 
WAHRHAFT GROSSEN ZEIT 
VERBRINGEN und sonst nichts!, wissen 
NUN NICHT, dass sich IN DIESEM 
LEBENSSPIEL alles verändert hat und 
hören nicht auf LÜGEN ZU SAGEN und 
zu pokern mit dem wirklichen Leben 
und STELLEN SICH NICHT DER 
VERANTWORTUNG, die wir alle haben 
in diesen Tagen, Wochen, Monaten, 
Jahren, Jahrzehnten, Jahrhunderten, 
Jahrtausenden. DENN ES GEHT UM DIE 
ERDE und das GLÜCK und die 
GESUNDHEIT aller Geschöpfe auf ihr! Es 
geht um Millionen Schicksale, wovon 
immer EINS DAS WESENTLICHE IST: 
Das Eigene! Und dieses EIGENE IST 
DESHALB SO WICHTIG, weil man 
GANZ DA SEIN MUSS und diesem 
Leben in Liebe offen und hingewandt, 
denn sonst begreift man nicht, wie 
GROSS DIE NOT DERER WIRD, die 
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nicht aufhören und spielen und anderen 
etwas erzählen oder schreiben, was schon 
nicht mehr LUSTIG, sondern LISTIG 
genannt werden muss! 
 
ES GIBT GRENZEN und die sind absolut 
und die haben mit FEINSINNIGKEIT 
und Gespür für das HEILIGTUM LEBEN 
ZU TUN!  
 
WÄRE ES MÖGLICH, einen wahrhaft 
grossen Menschen zu überlisten? 
Nehmen wir mal BRACO! Dieser würde 
bemerken, dass SEIN BLICK nichts 
bringt! Man möchte jedoch SEIN 
CHARISMA und SEINE BEKANNTHEIT 
ausnutzen! So wurde sein Blick 
aufgenommen unzählige Male! Und wie 
man weiss, ist da ein MEDIAplayer 
eingebaut! So kann man Ansagen lassen 
was man will und sprechen lassen, was 
man möchte – DAMIT DIE, die hinhören 
oder zuhören müssen, dann das sagen, 
was gesagt werden soll – NICHT DAS, 
was DER MENSCH sagen würde. 
Wahrscheinlich würden ohnehin derzeit 
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lieber ALLE SCHWEIGEN WOLLEN und 
sich einstellen lassen von DER NATUR 
für das Leben in Liebe mit diesen 
RICHTIGSTEN MÄNNERN und 
FRAUEN, die wissen WAS ER WILL? 
Nein, die wissen, was das LEBEN schon 
immer wollte: GLÜCKLICHE 
MENSCHEN, die nicht ständig sagen, 
dass sie allein glücklich sind, sondern 
FÜHLEN: Das stimmt nicht! Der Mensch 
ist nur zu zweit wirklich froh und dieses 
ZU ZWEIT SEIN HAT NUR MIT FRAU 
UND MANN ZU TUN und so dies auch 
mit Bruder und Schwester nur in dieser 
Zeit der ENTFREMDUNG DER MASSEN 
VOM „LIVE IN THE NATURE!“  
 
So könnte JOSIP GRBAVAC aufhören 
und denken, nun ist der Weg 
geschlossen, der DIE MENSCHEN VOM 
AUFWACHEN und GESUNDEN 
fernhielt und so von der MUTTER ERDE, 
der, von der er auch schon schrieb und 
von Sonne und dem FALSCHEN LEBEN! 
Doch das wäre er eben nicht, weil man 
sich DIESES FILMMATERIALS bedient, 
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um weiterhin Bücher und Schmuck zu 
verkaufen – denn dies ist schon seit 
einiger Zeit nicht mehr in seinem 
Auftrag und in seinen Händen (SIEHE 
GMBH IN GERMANY), sondern beim 
MILDTÄTIGEN VEREIN, der noch nie je 
wirklich solche Milde aufzuweisen hatte, 
wie es nötig wäre, um FEINSINNIGEN 
und WIRKLICH BERUFENEN, 
beigestanden zu haben! So ist auch das 
FREIE VERÖFFENTLICHEN VON 
BRACO`s VIDEOFILMEN so ganz und 
gar keine GUTE IDEE, denn DIE SEELE 
DER ERDE lässt ständig sagen: DA IST 
GEFAHR! MENSCHEN WERDEN IN 
UNGUTER WEISE BEEINFLUSST! Jetzt 
ist die Zeit der Rückkehr des Menschen 
zur Natur und DIE LIEBLICHKEIT DER 
SEELE UND DES EINSTIGEN 
MENSCHEN MUSS genährt und 
gefestigt werden, NICHT DAS LEID, 
welches stets durch solche Falschen 
verursacht wurde UND ALLZU OFT 
OHNE DAS WISSEN DERER, die im 
guten Glauben lebten und dennoch das 
FALSCHE taten, weil diese TRICKS UND 
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SCHLICHE DER TECHNOLOGIEN eben 
nur denen bekannt sind, die damit zu 
tun haben! WEM SOLL MAN DAS 
VERSCHWINDEN wichtigster Menschen 
anlasten und wem noch vertrauen und 
WO DIESE FINDEN?! 
 
DIE ERDE IST IN GEFAHR UND 
MENSCHEN SIND IN GEFAHR! Es ist 
kein Virus, den es zu bekämpfen gibt, 
sondern DAS FALSCHE DENKEN, dass 
VIRUSSE DAS LEBEN LÖSCHEN! Dass 
man aus Kampfzwecken schon 
GIFTGASE nutzte und vielerlei 
VIEHZEUG erschuf und 
KAMPFMASCHINEN ist bekannt und 
schlimm genug, dass man sich jedoch 
nun vor MENSCHEN SCHÜTZEN 
MUSS, die wissen, worum es geht und 
dennoch NICHT SELBST PRÜFEN UND 
WERTSCHÄTZEN, worum es geht und 
was andere tun, die WISSEN, was 
besprochen und vorbereitet wird, ist 
mehr als bedenklich und 
VERANTWORTUNGSVOLL! 
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GELD… was ist das? 
Gold? WAS IST DAS? 
 
Wer machte dies wertvoll und was 
machte LEUTE SO GIERIG? DER 
GLAUBE DARAN! Wer glaubt wird 
selig? Vielleicht gab es ja früher sogar 
Verträge dafür, dass man SELIG 
GESPROCHEN WIRD oder HEILIG FÜR 
TATEN, die die Hilfebedürftigkeit ALS 
WAHR ANERKANNT belassen, obwohl 
es eine ABSOLUTE FRECHHEIT UND 
LÜGE IST! 
 
Luther soll wohl auch dafür gestimmt 
haben oder DIE IDEE um 1300!!!... dass 
man Spitäler errichtet, wo PESTinfizierte 
seperiert behandelt werden sollen. 
SCHON DAMALS DAS 
HERAUSFINDEN, wohin der FLOH oder 
DIE RATTE SPRINGT – also ob diese 
DRINNEN ODER DRAUSSEN das 
Unwesen weiter treiben!!! 
 
IST MAN INFIZIERT weil man Maske 
trägt oder nicht? Ist man GESUND ZU 
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NENNEN, weil man lebt ODER MUSS 
MAN BESSER auch erst einmal 
herausfinden, WAS EIN LEBEN bedeutet 
und was den Unterschied ausmacht, ob 
man diese Liebe von der Erde erhält und 
wie es ist, wenn sich innen etwas 
ANDEUTET, was man aussen NOCH 
NICHT SIEHT?! 
 
DIE ZWEIGE DER TANNE VOR DEM 
FENSTER – ein Baum, der im Wald 
besser aufgehoben ist, um dort das zu 
SEIN und ZU TUN, wofür dieser 
erschaffen ist: LUFT klären und DÜFTE 
IN DIE UMGEBUNG GEBEN, die der 
Wind dann dorthin bringt, wo diese 
guttun! – tanzen. Es ergibt kein 
Geräusch, sie können dies lautlos und 
ohne Gesang und Instrument! Wenn ein 
Baum das tun kann in dieser 
LIEBLICHKEIT, ist es doch MENSCHEN 
erst recht möglich!! Und hier erst 
beginnt DAS LEBEN in Harmonie und 
für DIE HARMONIE, die Menschen und 
die Erde und auch die TIERE brauchen – 
von den Landschaften ganz zu 
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schweigen! Denn auch das LEBENDIGE 
WASSER zum Trinken – damit es 
wirklich wohltut – ergibt sich erst 
DADURCH! Und all das zu begreifen, 
was Tag für Tag los ist  und was man 
DIESEN ANTUT, tut not. DAS HEISST: 
Es ist wichtig! Es ist wichtiger als alles, 
was IHR ERHALTET oder erhalten 
wolltet oder was MORGEN IST!  
 
Morgen ist IN WAHRHEIT KEIN 
NEUER TAG! DIE WAHRHEIT IST, dass 
wir an etwas glauben mussten, was falsch 
ist! Und dieses Falsche raubt das 
BEWUSSTE ATMEN durch die Nase und 
das LEBEN OHNE CHEMIE und DASS 
BEISAMMENSEIN mit den Menschen, 
die zu uns nur gehören! Doch es geht 
weiter DAS FALSCHE ZEUGNIS 
ABLEGEN und das in SCHULEN 
SCHICKEN und niemand begreift, DASS 
IHR EUCH UND EURE KINDER TÖTET 
und auch die, denen ihr begegnet, IN 
DEM IHR ÜBER ETWAS REDET, was 
stets falsch ist und etwas tut, was falscher 
nicht sein kann! 
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DER BEDARF AN WEISHEIT und der 
Rückführung der Menschen in die Natur 
und somit DIE EINZIGE HEIMAT ist so 
immens, dass man NICHT GENUG 
LEHRER HÄTTE ODER 
SPRECHBLASEN, die diese zu andern 
bringen könnte. DOCH DIE NATUR IST 
EINFALLSREICH und belehrend 
zugleich! Denn NOCH NIE BRAUCHTE 
DIE LIEBE LEHRER oder Blasen, die dem 
NICHTDASEIN geweiht sind! Die Natur 
ist nichtblind, taub, stumm oder 
VERBREITERIN VON VIREN UND 
KRANKHEIT! Was die Natur jedoch 
macht, ist: WENN DA EINER oder 
EINEM oder MEHREREN etwas angetan 
wird, WIRD ES AUF VIELE VERTEILT, 
damit es schneller heilt! Das ist einfach! 
Man kann nur nich vorhersagen, WO 
DAS VIRUS AUFTAUCHT und wie viele 
sich zur Ruhe legen oder gebettet 
werden! DER FREIE WILLE wurde NIE 
MEHR GEGEBEN ODER 
VERWIRKLICHT und nun ist die 
NATUR dabei nachzuhelfen und ALLEN 
ZU HELFEN, die in dieser GROSSEN 
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LIEBE WIEDER SO WERDEN WOLLEN, 
wie es schöner und besser nicht geht! 
Nicht RECHTschaffen und ehrlich, 
SONDERN LIEEBVOLL UND 
ZÄRTLICH! Und so gehen WIR weise 
und achtsam UNSEREN WEG! Und wir 
schämen uns wegen nichts, weil das, 
weshalb man sich hätte schäben sollen, 
NICHTS WAR, was WIR HÄTTEN 
verändern können oder sollen! ALLES 
IST LONJUSCHKA, die das herausfiltert 
und voneinander trennt, WAS LÜGNER 
zu WAHRSAGERN machte und was DIE 
AUGEN SEINER und IHRER KINDER 
nicht mehr strahlen liess, obwohl diese es 
wohl am meisten von allen verdient 
haben, dass man ihnen ACHTUNG und 
WERTSCHÄTZUNG entgegen bringt für 
diesen HEILIGEN DIENST FÜR ALLE! 
 
Egon Friedell schreibt: „… 
komprimittierende Enthüllungen sind 
einem Gentleman niemals gestattet.“ 
Das IST EINE GANZ GEFÄHRLICHE 
AUSSAGE und zeigt wieder DIESE 
SCHEINBARE Ausweglosigkeit auf der 
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Erde! Doch in der CORONA-ZEIT ist 
nun alles anders! Denn es gibt garkeine 
GENTLEMAN dieser GRÖSSE VON 
EINST MEHR! Denn man muss erst 
einmal wieder MENSCH WERDEN und 
beweisen, dass HELDENTATEN auch 
jetzt noch möglich sind! 
VERÖFFENTLICHUNGEN waren und 
sind nur noch KOMPRIMITTIEREND, 
wenn es LÜGEN WAREN und da es 
KEIN LEBEN IN LIEBE GAB, ist stets 
ALLES LÜGE UND NIE WAHR! 
 
Seit das Schriftentum begann, begann 
DAS LÜGEN! Denn als ALLE NOCH IN 
LIEBE LEBTEN, brauchte es NICHTS 
davon! Und das bemerkt man, wenn 
man sich NUR NOCH NACH RUHE 
UND NATUR SEHNT! Mutter Erde 
SCHREIBT KEINE BRIEFE UND 
BÜCHER! Doch sie musste GEWISSE 
HÄNDE nutzen, damit LÜGEN UND 
VERRAT SICHTBAR werden und diese 
werden von MÄNNERN GENUTZT 
UND WEITERGEGEBEN, damit aus 
diesen wieder GENTLEMANS werden 
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und diese ihre ZAUBERBLUMEN 
FINDEN und mit sich NACH HAUSE 
NEHMEN KÖNNEN… dorthin, wo 
Mutter Erde dann alles für STETS DIESE 
BEIDEN NUR GIBT, weil diese es 
verdienen, MENSCHEN GENANNT ZU 
WERDEN!!! 
 
EIN HERZ UND EINE SEELE sind diese 
beiden NIE! Denn beide haben ein 
komplett EIGENES HERZ und EINE 
UNVERWECHSELBARE SEELE! Es gibt 
KEINE STRUKTUR, in die man Herz und 
Seele einteilen oder woran man dieses 
INDIVIDUELLE festmachen oder 
erkennen kann! Doch immer wieder 
NUTZTE oder MUSSTE MAN NUTZEN, 
was andere sagten – SO UNSINNIG 
UND BESCHEUERT das auch war oder 
ist! DAS IST, wenn die 
ROBOTERSYSTEME von 
UNWISSENDEN und BEZAHLTEN 
befüllt worden sind! PERSONAL hat die 
Erde nicht – NUR FREIE fühlend 
DENKENDE KINDER! Wir sind weder 
spirituell, noch esoterisch veranlagbar! 
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WIR SIND WIE UND WER WIR SIND 
und wer LIEBE FÜHLT, ist nie mehr 
verführt worden und WEISS, wofür man 
arbeitet und WEM MAN ZUHÖRT 
UND ANTWORT GIBT! 
 
Unsere SEELEN sind EINS MIT DER 
ERDE und die Erde hat kein Herz! DAS 
FÜHLEN entsteht durch die 
GESAMTseele und so auch all das, was 
man NUR FÜHLEND WAHRNEHMEN 
KANN! Die Sinne waren einst allen 
Menschen gegeben, doch diese MÜSSEN 
VOM GEHIRN verarbeitet werden – 
daher ist DIESES SO WICHTIG 
GEWORDEN! Doch sinnreich und 
sinnlich ist man nur, WENN MAN 
NICHT DENKER, sondern Mensch 
geworden ist und dies auch bleiben mag! 
So sind die höchsten Gefühle nicht die, 
die VERFÜHREN und sich an FALSCHES 
BINDEN und WEH TUN, sondern die, 
die wissen, DASS WIR ALLE DIESE 
HÖCHSEN GEFÜHLE NUR MIT DEM 
RICHTIGSTEN ERHALTEN KÖNNEN 
und dass diese nichts sind, was man selbst 
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herbeiführen kann und dies nichts mit 
etwas zu tun haben, was man irgendwo 
einführt oder OHNE LIEBE BERÜHRT 
oder in einer Weise, wie es andere sagten 
oder vormachten oder vorlebten! 
 
ALLES IST JETZT SCHON SO VIEL 
ANDERS, dass die Familie Anders 
anderen keine Auskünfte mehr erteilt 
und auch nichts mehr dorthin sendet, 
WO DIE SEELE DER ERDE SAGT: NEIN! 
 
„… wo er zu seinem Entsetzen feststellen 
muss, dass sich die Menschen in zwei 
Spezies aufgeteilt hat.“ 
 
Das ist aus dem Buch mit der 
Zeitmaschine! Und das STIMMT SO 
EINFACH UND GUT! Während DIE 
EINEN den Körper wieder als DAS 
HEILIGTUM erkennen und bemerken, 
was es bedeutet: ZEITREISE oder REISE 
MIT UHR oder STELL DEN WECKER 
AUS oder OHNE PLAN oder ohne 
vorherige Ankündigung oder NICHT 
EINEN BLICK MEHR oder NICHTS 
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MEHR oder REISENDE AUF ZEIT oder 
MISS DAS, was DU gegeben hast oder 
LEBE oder LIEBE IM VATER finden oder 
LEIBEIGENTUM oder 
SONNENSTUNDE oder FREIHEIT oder 
ZAUBERBLUME oder Lonjuschka 
SPÜREND ZU ERKENNEN und es nur 
zu schreiben UND NICHT ZU SAGEN… 
Redet die andere „SPEZIES“ unaufhörlich 
oder langweilt sich oder langweilt andere 
oder hält DAS LEBEN anderer auf oder 
SÜNDIGT FORT und fort oder lügt ohne 
Mitgefühl oder BRANDschatzt oder 
bleibt stets drinnen, anstatt SICH DIE 
SCHÄDEN DER ERDE ANZUSEHEN, 
um mitzuhelfen, dass es anders wird… 
MAN KÖNNTE NICHT MEHR 
AUFHÖREN, zu schreiben und muss es 
doch, weil man sonst wieder zurückfällt 
IN DIE und in der Zeit! Und wir wollen 
auch nicht mehr DAS MASS 
überschreiten an ANSTAND und 
WÜRDE und WÜRDIGUNG und 
WERTSCHÄTZUNG und ZEIT und 
DANKBARKEIT! Und wir wollen auch 
nie OHNE SPAZIERGANGSmöglichkeit 
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bleiben UND DIE ZEIT STETS NUTZEN, 
um zu sehen und zu hören, ob sich etwas 
oder Entscheidendes verändert hat! 
 
WIR LIEBEN DAS LEBEN… das ist 
DOCH AKTIV! Und doch ist es auch 
DAS PASSIVE, weil man nur empfängt, 
was GESENDET WIRD! Beides ist NICHT 
MÖGLICH! 
 
Wir hatten gestern eine interessante 
Erfahrung! Es geht um DAS ATMEN und 
die LEBENSWICHTIGE VERSORGUNG 
MIT LUFT für das Gehirn, was am 
wichtigsten ist für die Auslöschung aller 
Sinnestäuschungen!!! So erinnerten wir 
uns ans REDEN und während man redet 
(DAS KANN MAN AUCH MIT SICH 
SELBST – wie beim TELEFONIEREN, 
denn es werden viele, viele 
EXPERIMENTE GEMACHT, ob andere 
bemerken, dass DAS EIGENE GESAGTE, 
was andere sagen, ANERKANNT oder 
erkannt wird (FÜR DIE PROGRAMME, 
die steuern wollen, was andere tun 
sollen!)  UND AUCH ob man bemerkt, 
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dass da jemand ANDERER DRAN IST, 
der einen Sprachcomputer nutzt, aus 
dem die Stimme einer anderen Person 
genutzt wird, um etws in Erfaherung zu 
bringen, was man FREMDEN nie 
anvertrauen würde UND AUCH, UM 
MENSCHEN IN ANGST UND UNRUHE 
ZU VERSETZEN!!!) atmet man NIE 
DURCH DIE NASE! Es sind ganz 
einfache Mechanismen, die man nutzte, 
dass DAS GEHIRN unterversorgt war mit 
dem WICHTIGSTEN! Es ist nicht üblich, 
sich ÜBER WEISSkittel oder DENKENDE 
oder HOCHDOTIERTE zu erheben. 
DOCH DIE ZEIT ERFORDERT ES, dass 
nun DAS WAHRE nur noch da bleibt 
und man DIE WELTGESCHICHTE ALS 
EINZIGE LÜGE erkennt und somit die 
Erde keine Geschichtenschreiber mehr 
braucht! Dann werden alle wieder 
NORMAL und alles ÖFFENTLICHE 
gibt’s nimmer mehr! 
 
SO FREUEN WIR UNS STETS über diese 
kleinen, wertvollen Geschenke während 
unserer Spaziergänge, denn diese 
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HELFEN TATSÄCHLICH MEHR, als 
wenn EIN MANN viele ansieht oder 
ALLE EINE FRAU! Denn nur zu ZWEIT 
verhalten wir uns natürlich UND 
EHRENWERT DER MUTTER 
GEGENÜBER, die alles Gegebene 
niemals in Rechnung stellt und dennoch 
HOFFT, dass wir IHRE GESCHENKE ALS 
DAS ANSEHEN, was stets und immer 
hilfreich ist UND UNS GEMEINSAM 
HERAUS AUS Zivilisationsdenken und 
den GENERATIONSVERTRÄGEN führt! 
 
Lasst uns nun hinaus gehen in die Sonne! 
FREI SEIN ist herrlich! Und wenn DIE 
ERDE DANN WIEDER vollumfänglich 
für alles selbst sorgen darf, was ihre 
LIEBEN KINDER BRAUCHEN, wird’s 
nur noch dies: HIMMLISCH SCHÖN! 
Nie mehr arbeiten! Keine 
LOHNrechnungen mehr! Keine 
bezahlbaren Rechnungen und 
Gegenrechnungen auf KONTEN, die in 
LIEBE NIE DA SEIN KÖNNEN, denn 
diese HOHE LIEBE gab es schon viel zu 
lange nicht. DAHER haperte es MIT 
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DIESEM WICHTIGEN 
ERINNERUNGSvermögen so sehr!  
 
Man ZWANG und HYPNOTISIERTE in 
vielerlei Weise… DIE 
FAMILIENpackungen WC-Papier jedoch 
waren so ziemlich das ERBÄRMLICHSTE 
und ERNIEDRIGENDSTE, was CORONA 
und COVID.19und SARS von seitend er 
Regierung zu Menschen bringen konnte! 
Denn erinnern wir uns an FRÜHER: Da 
hat man dafür durch ZERKNÜLLEN 
WEICHER GEMACHTES 
ZEITUNGSPAPIER genutzt. Und 
irgendwie passt das MIT DEM, was da 
WEG MUSS sowas von mehr als gut 
zusammen! DENN: IN UNSERER 
ZUKUNFT ist der GARTEN EDEN nur 
Lieferant. Da wird NICHTS GETÖTET 
und NICHTS VERWERTET. Nur 
Frischkost und DUFTENDE LUFT! Und 
da, wo nur SCHÖNES und WOHLIGES 
in den Menschen hineinkommt, kann 
auch nur SOLCHES herauskommen! Und 
so machen wir uns dann keine Gedanken 
mehr über Abfallwirtschaft und 



 
813 

verstopfte KLÄRUNGSanlagen! Das 
Zweitere sind derzeit LEUTE und 
PERSONAL, die nicht einsehen wollen, 
wenn SCHICHTbetrieb 
gesundheitsschädigend ist und dass 
MUNDSCHUTZ EIN ABSOLUT 
TÄTLICHER ANGRIFF IST! 
 
Bis später! Wir schauen, was sich ergibt 
und sich uns ZEIGT und ZU GEHÖR 
bringt! Mutti scheint fröhlich und 
bekommt schon wieder Spargel – den es 
früher erst später gab! Und für uns ist er 
vom SPEISEPLAN verschwunden, weil 
DAS GEKOCHTE wie DAS EIS schädlich 
FÜR ALLES LEBEN IST… ebnso wie das, 
was man BÜCKEND aus der Erde oder 
von der Erde nehmen muss! Auch wenn 
es Jahrhunderte lang SO WAR, heisst es 
NIE, dass es so richtig ist und so bleibt! 
KEINE FREIE WAHL MEHR FÜR DIE, 
die die Gesundheit NICHT ALS DAS 
WICHTIGSTE ANSEHEN und somit das 
absolute WOHLERGEHEN VON 
LIEBENDEN, die füreinander bestimmt 
sind! 
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WIRKLICH glücklich und in dieser 
KINDLICHEN WEISE FROH war Mutti 
nie. Ihr war es – wie allen Generatioen – 
nie möglich MIT DIESEN FEINEN 
SINNEN Liebe zu erhalten und anderen 
zu ermöglich! Ihr war es nie möglich, zu 
SPÜREN, was Blümchen wirklich 
brauchen ODER KINDER! Und weil das 
ist ist und war und es ANDERS WERDEN 
MUSS, bannen WIR DIE GEFAHR AUS 
ALLEM LEBEN und stehen FÜR DIE 
LIEBE EIN und dadurch für DIE ERDE 
UND UNS! 
 
Wir möchten es NIE VERSÄUMEN, 
allen ALLES BESTE ZU WÜNSCHEN! 
Man sagte auch schon mal: DAS BESTE 
ZUM WOHLE ALLER BETEILIGTEN! Es 
ist nur schwierig, etwas zu entscheiden, 
wenn man GAR NIE WUSSTE, was 
Menschen brauchen und dass es besser 
ist, KEINE WÜNSCHE MEHR ZU 
HABEN, als dass die ERDE NIE MEHR 
BEBT und man GESUND UND 
GLÜCKLICH innerhalb aller natürlich 
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ORDENTLICHEN Gegebenheit ZU 
LEBEN beginnt! 
 
NUR NOCH SO gehen wir, die wir DIE 
LIEBE BRAUCHEN UND ERHALTEN 
und die wir unser gegebenes Leben 
wertschätzen weiter und ENTFERNEN 
UNS GERN VON ALLEN 
SPRÜCHEklopfern und 
UNWISSENDEN, die immer mehr von 
all dem produzieren, was NIE 
WIRKLICH geholfen hat! Doch das ist 
erst dann offensichtlich, wenn es ans 
EINGEMACHTE geht und man selbst 
erfahren muss, wie es ist, SICH ALLEIN 
GELASSEN ZU FÜHLEN und das dann 
als DAS GESCHENK erkennen darf! 
 
Es ist fast 2 – es ist ZU HEISS, die 
Menschen und die Tiere brauchen frische 
Luft und DIE ERDE RUHE! Und EIN 
SCHICKSAL für ALLE erlösen zu sollen 
und zu müssen, ist WIE WENN MAN 
ALLES, was je an Unrecht gewesen ist, 
auf der Erde  wieder und wieder erleben 
zu müssen – nicht driekt – sondern nur 



 
816 

GEMEINSAM MIT DER ERDE – DER 
EINZIGEN EINFÜHLSAMEN SEELE 
ausser der DES TRÄUMERS, diesem 
EINEN EINZIGSTEN AUFRECHTEN 
und STANDHAFTEN MANNES, dem 
DIESE EINE TOCHTER GEHÖRTE und 
am besten ewig nur mit ihmgelebt hätte, 
denn nur diese beiden wussten, was EIN 
SCHWANGENPAAR bedeutet, dass sich 
auf ewig TREU IST – komme was oder 
wer da wolle!    
 
ES IST, wie ein AUFFANGBECKEN ZU 
SEIN, für alle geweinten und 
ungeweinten Tränen derer, DIE DAS 
ERLEBEN MUSSTEN, was IVICA IN 
SEINEN BÜCHERN schreiben musste, 
um das UNRECHT noch schlimemr zu 
machen, als es eh schon war… DAS 
UNRECHT, dass man der Frau angetan 
hatte… beginnend mit dem Märchen 
über das Paradies! Doch das stimmt 
nicht, denn DAS SCHLIMME begann viel 
früher, als man dem VATER DAS 
KOSTBARSTE NAHM, was dieser je 
besaß. UND SEIT DEM SASS dieser im 
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TURM oder in einem Gefängnis oder 
tanzte ums Feuer oder war in allen 
Betten dieser Welt. DOCH ALL DAS IST 
EINE LÜGE und war – WIE CORONA – 
immer NUR DER ANGRIFF AUF SEINE 
HEILIGE FAMILIE und seinen Traum, 
dieses SCHÖNSTE LEBEN WIEDER 
AUFZUBAUEN! Und immer ging es 
UM DIESE EINE TOCHTER, die man 
wieder und wieder dorthin stößt, WO 
DIESE NIE WAR und nie mehr sein wird! 
 
WAS SCHRIEB IVICA unter anderem? 
Dass Frauen HIRNGESPINSTE HABEN, 
wenn diese ihm sagten, dass ihr Mann 
eine andere hat! DOCH FRAUEN haben 
dieses FEINE GESPÜR – nicht alle, denn 
es gibt ja auch die, DIE DIESE 
FEINFÜHLIGEN scheinbar um den 
Finger wickeln, um sich ein Leben zu 
stehlen, was sie nicht verdienen und ES 
GEHT JA DOCH NR UM DAS 
ANSEHEN, was man nur deshalb 
möchte, WEIL MAN DENKT, dass DAS 
LEBEN dann anders oder ENDLICH GUT 
WÄRE!  
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Millionen SCHICKSALE wurden 
verändert und beeinflusst DURCH 
KINOSÄLE und FILME und retuschierte 
Bilder – um nur in der JETZTzeit zu 
bleiben! Und WER MÖCHTE FÜR ALL 
DAS GERADE STEHEN? 
 
Bruno Gröning schrieb einmal: EIN 
WENIG VERGNÜGEN und dann? Oder 
so ähnlich! WAS HAT ES DEM MANN 
GEBRACHT, sich über das GESCHLECHT 
als etwas zu fühlen, was GUT IST? 
NICHTS, das grosse Verderben ist über 
die Erde hergefallen! DENN JEDES 
MÄDCHEN IST DIE ERDE und was man 
mit den Mädchen getan hat, SIEHT 
MAN DER GESAMTERDE AN! 
 
Schauen wir uns die Körper der 
Menschen an, sehen wir DIE 
BEFRIEDIGUNG DER BEGIERDE all über 
all. ALLE HATTEN DIE CHANCE, diese 
REINE LIEBE wiederzuerhalten! ALLE 
MENSCHEN! Und alle – oder sagen wir 
BEINAHE ALLE – haben diese nicht 
erkannt und verspielt! TECHNOLOGY 
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und DIGITALISIERUNG und 
ÜBERWACHUNG und KAUFLUST und 
ESSLUST und was man auch immer 
beachten mag ! UND DOCH HAT MAN 
DIESMAL EINE NICHT BEKOMME: 
„Sein Mädchen!“ Und so wie dieses 
Mädchen alles FÜR DEN VATER und 
SEINE WUNDERWELT NATUR machte, 
tut auch ER ALLES FÜR SEIN 
MÄDCHEN und allein sind diese beiden 
schon lange nicht mehr! UND WIR 
DULDEN KEINERLEI LÜGEN MEHR 
und das TRÄNENREICH wird für alle 
etwas, was man anderen NUR EINMAL 
WÜNSCHT, damit man SPÜRT, wie das 
alles so ist oder wäre. UND DOCH TUN 
WIR ES NICHT, weil es sich nicht gehört, 
anderen GLEICHE ERFAHRUNGEN ZU 
WÜNSCHEN oder etwas zu sagen, WAS 
VIELLEICHT GAR NICHT PASSIERT 
ODER GESCHEHEN IST! Es kann ja auch 
eine Verwechslung gewesen sein ODER? 
Ach nein – SIE oder IHN erkennt man 
doch gleich! Wir bitten Sie! DOCH 
NATÜRLICH WAREN SIE ES und sonst 
nie jemand anderes!  
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WIR ERLÖSEN FÜR MUTTER ERDE 
ALLES, jedoch nicht für die Leute UND 
NUR FÜR MENSCHEN, niemals mehr 
FÜR PERSONAL DER STAATEN! Ihr 
ward es, DIE ALLES GEFLISSENTLICH 
DAHIN BRACHTET, wodurch 
CORONA entstand: EIN STICH MITTEN 
INS HERZ! Nur wusste niemand, dass 
dadurch DIE GESAMTERDE gestorben 
wäre und mit ihr ALLE MENSCHEN 
UND ALLE TIERE und somit eben 
ALLES! Macht nichts! So denken die, die 
anderen nichts gönnen UND WEINEN 
TUN IMMER DIE, denen es schon weh 
tut, wenn BÄUME UNNÜTZ gefällt 
werden! Hier wird ein HANG GERODET 
– sinnlos und ohne Gefühl! Es hieß: WIR 
HABEN DEN AUFTRAG bekommen! 
Der Förster hat es gesagt! 
Ach wirklich? Na das ist ja unerhört. DA 
LÄSST DER FÖRSTER DOCH in solcher 
AFFENHITZE – denn der Mann 
schwitzte und hatte rote Pusteln im 
Gesicht – DAS TUN, was DAS 
WELTERBE zerstört UND UNSERE 
WICHTIGSTE NAHRUNGSQUELLE 
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AUCH: Luft zum Atmen! Und so sind 
wieder viel mehr Autos hier in Sachsen 
und man trägt Masken oder auch nicht 
und schwitzt und giert nach STETS NUR 
FALSCHEM! Doch wen interessiertall das 
UND WER WIRD SICH DER 
GESAMTLAGE UND DER URSACHE 
VON ALLEM BEWUSST? Niemand, 
denn es kann ja NIEMAND GEWESEN 
SEIN ALLEIN. Und dann glaubt man, 
dass man dadurch nun wieder tun kann, 
was man will und STUNDE UM STUNDE 
werden die Auswirkungen SCHLIMMER 
UND SCHLIMMER! Nützt es uns etwas, 
DIE BETTDECKE ÜBER DEN KOPFZU 
ZIEHEN, wenn es BOMBEN regnet? Die 
fallen dennoch, auch wenn wir diese 
nicht sehen! Und das ist es, was DIE 
FASCHISTEN UND CHRISTEN UND 
POLITIKER UND MEDIZINER ALLE 
TUN und andere auch – DIE GANZE 
WELT IST INFIZIERT… nicht jedoch DIE 
ERDE UND NICHT ER UND SIE und so 
nicht mehr die, die nicht nur so tun, als 
ob man IN LIEBE LEBT, sondern 
VERANTWORTUNGSVOLL GENUG 
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SIND, um Wahrheit Wahrheit sein zu 
lassen und SO DIE IN RUHE GEHEN ZU 
LASSEN, die GENAU WISSEN, weshalb 
und warum irgendwo Schluss sein muss, 
damit woanders DAS GLÜCK entstehen 
kann! 
 
„WENN SICH EINE TÜR SCHLIESST, 
öffnet sich irgendwo eine andere?“ Das 
mag gelten für alle die, DIE KEINE LIEBE 
HABEN! Denn alle, die Mutter Erde in 
dieser Zeit erreicht, die wissen – WEIL 
SIE ES SPÜREN – dass die, die hinter 
verschlossenen Türen etwas TUN 
MUSSTEN, was diese ALS MENSCH NIE 
MEHR JE GETAN HÄTTEN, keine neue 
Tür mehr wollen, SONDER NUR NOCH 
DEN GARTEN EDEN mit aufrichtigen 
Menschen! Die WAHRHEIT finden oder 
EINEN SINN FÜR DAS LEBEN, braucht 
niemand mehr! Nicht mehr jetzt, denn 
Mutter Erde hat IHREN WEG 
GEFUNDEN und braucht niemanden 
sonst mehr, der schreibt oder hilft dabei! 
KEINE ANFRAGEN und KEINE 
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ANGEBOTE MEHR! Es reicht und es ist 
gut! 
 
WIE IST ES FÜR EIN KIND, den Eltern 
bei etwas zuzusehen, von dem man 
sagte: SO oder dabei entsteht LEBEN 
oder ein Baby? Wie ist es für die SEELE – 
mit der wir alle verbunden sind – also die 
GESAMTSEELE, wenn man zusehen 
muss, wenn etwas GEWALTSAM 
geschieht oder MANIPULIERT WIRD 
mit GEDANKEN und Taten oder 
Mädchen verführt oder oder oder? Wir 
ist es für ein Mädchen, dass DEN VATER 
vermisst und statt diesem ANDERE 
AKZEPTIEREN MUSS, weil es nun mal 
jetzt so ist und auch DIESEN ANSEHEN 
MUSS SCHON ALS KIND, wie eine Frau 
oder DER MUTTI ZUSEHEN, wie diese 
etwas tut oder angetan bekommt, WAS 
NIEMALS LIEBE IST?!  
 
Wir sahen heute als TITELBILD auf einem 
Sonderheft von CORONA einen 
KINOsaal mit lauter roten Stühlen mit 
lauter PERSONAL, die aus Flaschen 
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etwas über die Sitze sprühten – es sah aus 
wie RAUCH! Und so ungefähr kann man 
sich das vorstellen, WAS WÄHREND 
UNSERES GANZEN LEBENS 
GESCHEHEN IST! Ein Gift, von dem 
man nicht weiss, dass es da ist – DENN 
WENN MAN IN DEN KINOSAAL 
KOMMT, ist ja davon nichts mehr zu 
sehen! Und so schaut man EINEN FILM 
und darin sind lauter UNSICHTBARE 
MUSTER enthalten DIE NICHT NUR 
BÖSE, unbewusste Träume verursachen, 
sondern IN DER WEISE GEFÜGIG 
MACHEN, dass man das KOMPLETT 
FALSCHE für richtig hält und es weiter 
und weiter tut, OBWOHL MAN SPÜRT, 
dass es nicht richtig ist. WARUM? WEIL 
MAN SICH VERLETZT FÜHLT und es 
WEH tut, was der Papa macht oder der 
Bruder oder der Mann oder die Mutti 
oder die Schweser oder die Frau! Und wir 
können nicht mehr so tun, ALS GINGE 
UNS DAS ALLES NICHTS AN! Es betrifft 
die GESAMTmenschheit der man EIN 
LEID aufgebürdet hat, wie man es nicht 
einfach mit einem SCHWAMM VON 
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DER TAFEL WISCHT oder mit einem 
Besen von der Strasse kehrt oder mit 
einem ELKETROpuster von Treppen fegt 
(LAUB vom HERBST zum Beispiel!). 
Und nun gibt es noch NERVENgift 
dazu! Die ERDE UND DIE MENSCHEN 
DER ZUKUNFT, die schon jetzt da ist, 
SIND SCHON WIEDERBELEBT IN 
RICHTIGER WEISE und haben sich VON 
DEM SCHMUTZ, den andere IN 
UNSERE LEBEN TRUGEN, befreit und 
so auch DIE HEILIGE SEELE DER ERDE! 
ALLES FALSCHE und RICHTIGE der 
Vergangenheit erhält DIESEN 
GROSSfilter, der nicht einmal mehr ein 
Staubkörnchen in der Sonne zu etwas wie 
einem ORB werden lässt! Wir beginnen 
UNSERE KÖRPER nun wieder ganz in 
Besitz zu nehmen und alle Brücken und 
Narkosen haben keine Wirkung mehr! 
Und da DIESE IMMUNITÄT auf ewig ist, 
gibt’s FÜR UNS NICHTS MEHR, was 
man uns ALS KRANKHEIT in den Weg 
bringen kann!  
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Corona kann das bringen: Du magst dich 
einfach nicht FÜR DIE WAHRHEIT 
interessieren und diese annehmen. Also 
gehst du dennoch ins Kino in einen Film 
deiner Wahl. ES IST GANZ EGAL, 
welchen Inhalts dieser wäre, weil IN 
ALLEN DAS ZERSTÖRUNGSVIRUS das 
bewirkt, was man NICHT BEMERKT! So 
weinst du oder lachst oder schläfst ein! 
Und das EINSCHLAFEN WIRD SICHER 
GESCHEHEN, denn dann kommen die 
EIS-LKW`s wie in Amerika und 
transportieren alle Insassen ab in sterile 
Räume, die niemand kennt! Und was 
dann dort geschieht, wissen die, die 
DERLEI SCHON MITERLEBTEN. Nicht, 
dass diese das wollten oder verdient 
hätten… ES IST DAS BERÜHMTE SPIEL 
DES LEBENS via Internet UND 
Lifestream! GUTE NACHT ALLEN 
FINSTEREN Gestalten und DENEN, DIE 
HAPPY und DANKBAR AUSSEHEN, es 
jedoch nie dazu bringen, GELIEBT UND 
GEACHTET ZU WERDEN – geschweiege 
denn ERKANNT VON DER ERDE! 
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Was sieht man? Das, was man erwartet? 
Das, was andere uns zeigen? Das, was wir 
uns wünschen? Das, was uns trägt und 
hält? Das, was uns zerstört? Das, was 
hypnotisiert und unsichtbar macht? 
 
Vielleicht von allem ein wenig! Doch in 
dem Moment, WO DIE ERDSEELE DICH 
WIEDERFINDET  und du aus nur EINER 
TODESgefahr gerettet wurdest IN 
DIESER ZEIT (bei manchen war es in der 
Vergangenheit), weisst DU mit UNS, 
dass es EINE EBENE DES LEBENS GIBT, 
die die Welt der Kino`s und allem, was 
die Natur nicht zu bieten hat, zerstörte! 
Und diese musste gefunden werden 
UND EINIGE HATTEN SICH BETEILIGT 
und doch aufgegeben…! SCHADE! SO 
SCHADE! 
 
Wir gehen voran und erkennen DIE 
EBENE DES VERRATS UND ALLEN 
LEIDS und ebenso unsere immer 
plausible und wohltuende 
WIRKLICHKEIT der Erdzeit! ES IST ZEIT 
– für jeden einzelnen Menschen, sich der 
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GEFAHRENSITUATIONEN 
bewusstzuwerden! Und diese WERDEN 
AUCH DURCH DIE ERDE 
bewusstgemacht in vielerlei Weise! Doch 
da es diese VIELEN SCHARMÜTZEL gab 
und dieses MUST HAVE und die LIKES 
und KOMMENTARE und Studien und 
Experimente, die NUR DURCH DAS 
VORWÄRTSGEHEN und REDEN DER 
WAHRHEIT und das NUR MIT SICH 
SELBST SEIN gab, KONNTE ALL DER 
BETRUG offensichtlich werden und so 
CORONA als etwas enttarnt, bei dem 
NIEMAND MEHR WEISS, was Sache ist 
und jeder wieder macht, was er will oder 
denkt ODER ANDERE DENKEN 
LASSEN oder befehligen!  
 
In der Bäckerei Faust ist die junge 
Angestellte DIE EINZIG 
AUFGEWECKTE IN DER STADT! Sie 
trug nicht einmal unterm Kinn die 
Stoffmaske! Doch reden kann sie nicht – 
unsinnige Worte – also STADTwlan! 
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Woran man MENSCHEN DER 
EINSTIGEN GRÖSSE UND 
LIEBLICHKEIT ERKENNT? 
HARMONIE… ein wenig Gespür für all 
das, was man sieht und findet, wenn man 
ZEIT NUTZT und sich öffnen lässt, für 
das WAHRHAFT SCHÖNE und den 
GLAUBEN DARAN, dass es diesen 
LÜGENroboter ebenso gibt, WIE DEN 
WAHRHEITSFINDER, der Lonjuschka 
heisst! Und diese beiden duellierten sich 
einige Zeit – DIE KREUZUNG!  
Und nun ist alles immer wieder anders, 
immer wieder gut! DAS VERGESSEN in 
richtiger, natürlicher Weise setzt ein, weil 
etwas BEGRIFFEN und verinnerlicht ist 
UND MAN FALSCHES nie mehr tut und 
damit wieder „GEHEILIGT“ für dieses 
LEBEN IM GARTEN EDEN IST! 
 
Wir kaufen immer etwas Süßes, obwohl 
wir es gar nicht mehr wollen wollten. 
Doch es ist gut und wichtig, um die 
TRICKS MIT DER PSYCHE zu begreifen. 
Erhielt man eine BÖSE SITUATION oder 
etwas dergleichen gesagt (SIEHE AUCH 
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CINEMAsituationen) – also 
FREMDgehen – Betrug – Schulden, weil 
zu viel oder etwas Grosses gekauft wurde 
oder TOD – griffen die Meisten zu etwas 
wie Zigarette, Alkohol, ESSEN, Süßem, 
Katalogen, CITYtours, Reisen ODER 
EINER AFFÄRE und ähnlichem! 
Dieser LÜGENroboter verführte auch 
dazu ANDEREN STETS GESCHENKE ZU 
MACHEN, etwas zu verschönen, ein 
Kind zu wollen, umzuziehen, die Arbeit 
zu wechseln, ERFOLG ZU HABEN, zu 
suchen nach etwas und und und! 
 
WIE GROSS DAS ALLES GEWORDEN 
WAR und was das alles noch für Folgen 
hätte haben können für DIE 
CORONAkrise, die niemand eingestehen 
will bei den VERANTWORTLICHEN 
und was keiner überblicken kann, bei 
den Arbeitsbienen und 
Langzeitarbeitslosen, die nun Hilfsjobs 
machen müssen, die auch niemandem 
wirklich helfen. WARUM NICHTS aber 
auch gar nichts helfen KANN, IST, dass 
man BEI ALLEM STETS DAS AUSSEN 
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VOR LÄSST, was die LEBENSBASIS 
BRAUCHT: Die Erde! Und diese braucht 
NUR wieder die ORDNUNG der Natur! 
Es klingt nicht nur einfach, sondern es 
IST EINFACH! Es wird gewusst, dass 
NUR DIE LIEBE HEILT und GLÜCK 
SCHENKT! Und es wird gewusst, DASS 
NUR DIE NATUR – oder die Seele der 
Erde – weiss, wer zum wem passt ODER 
GEHÖRTE oder füreinander bestimmt 
ist! Und was so ist, ist so, wie es ist! Und 
wieso sollte man ANDEREN NICHT 
DAS BESTE WÜNSCHEN, was man auch 
haben kann, wenn man NICHT DAS 
FALSCHE FESTHÄLT! Und doch ist – 
wenn man es nicht schon längst getan 
hat, DENN SONST WÜSSTE MAN JA 
NICHT, wer zu einem gehört und wohin 
die Seele sehnt – diese INNERE 
KLÄRNG NOTWENDIG! Um die 
kommt KEIN MENSCH HERUM! Das ist 
es, was die meisten VERDRÄNGT 
HABEN oder GELÖSCHT bekamen und 
doch geht es nicht! Nur wer sich in dieser 
Weise verändert, dass das WESEN 
WIEDER LIEBLICH UND 
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WOHLWOLLEN UND GUT IST, kann es 
in dieser lieblichen Heimat leben, weil 
man nur dann achtsam genug ist für das 
ZARTE und ZERBRECHLICHE! 
Doch die MEISTEN weinen, wenn ein 
Glas oder eine Tasse oder ein Auto 
kaputt geht UND NIE, WENN EIN 
MENSCH EINE WUNDE HAT oder man 
ein totes Tier sieht oder eine BLUME 
VERKAUFT WIRD oder der Garten nicht 
in der Weise erblühen kann, dass man 
NICHTS TUT, sondern MUTTER ERDE 
all das tun lässt, was NIE MENSCHEN 
schaffen!      
 
Und über all das reden, geht nicht! Wie 
viele Gespräche sollten das sein und mit 
wem, wenn es niemanden ausser uns 
gibt, die dieses SEELENWISSEN und 
auch DIE SORGEN und ÄNGSTE und 
NÖTE empfangen und veröffentlichen 
müssen! So hat man Gelegenheit etwas 
MIT EIGENEN AUGEN ZU SEHEN 
UND ZU HÖREN und doch auch die 
Erfahrung, dass man solcherlei auch rings 
um sich beobachten kann und doch auch 
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ERINNERT ERHÄLT, wie es im eigenen 
Leben war und doch auch die 
ERFAHRUNG, dass man plötzlich 
tatsächlich auf dem natürlichen Weg 
etwas von dem erhält, was immer mehr 
wird, was man früher nie sah oder 
wertschätzte und daher nicht wählen 
konnte oder wollen wollte! 
 
WIR ESSEN GERADE EINE APRIKOSE.. 
doch mit DEN FEINEN SINNEN muss 
man sagen: ES IST EINE FRECHHEIT, 
dass man dafür etwas geben muss und 
dass DAS ALS APRIKOSE angeboten 
wird! Denn diese sind HART, nicht süß 
und nicht aromatisch und fruchtig! Und 
wenn man DIESES ABSOLUTE in sich 
hat, ist das NICHT EINFACH, sondern es 
ist eher qualvoll zu nennen, weil im 
Grunde ALLES MINDERWERTIG IST. 
Und um das NICHT SO SEHEN ZU 
MÜSSEN, schützt UNS UNSER VATER 
und hält uns dennoch doch auch auf 
diesem hohen NIVEAU! Und dafür und 
dafür, dass wir durchhalten (SO SCHWER 
UND SCHLIMM ES AUCH WAR UND 
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IST) sind wir uns und ihm und der Erde 
dankbar und so jedem einzelnen 
Moment der Freude und der vielen 
neuen Erfahrungen und Erkenntnisse, 
weil diese ALLEN HELFEN AUS DER 
KRISE HERAUSZUTRETEN und endlich, 
endlich LEBEN IN LIEBE ZU WÄHLEN 
und diese unsichtbare Hand nie mehr 
loszulassen, bis diese unsere annimmt 
und wir LEBEN ALS MENSCHEN!!! 
 
Fahren wir fort, mit den Gedanken zum 
Buch „Leben, lieben, sterben ohne Gott“ 
von Rudolf Krämer-Badoni 
 
Wir sagen STERBEN MÜSSEN SIE NUR 
mit Gott und falschen Überzeugungen – 
NICHT MIT DER NATUR und einem 
verantwortlichen, achtsamen Leben FÜR 
DIE und AUF DER ERDE 
 
„Im August 1986 verkündete Johannes 
Paul II in einer Teufelspredigt: Wir 
befinden uns schon in der historischen 
Phase des Endsieges mit der zweiten 
Wiederkunft Christi… An diesem 
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Endsieg nimmt die Kirche teil… Je näher 
aber das Ende rückt, umso heftiger wird 
im gewissen Sinn der Kampf… Nicht zu 
vergessen, die List Satans, den Menschen 
durch Rationalismus zur Leugnung 
seiner Existenz zu verführen.“ 
 
Es ist NICHT LEICHT, das alles zu 
begreifen UND DOCH IST ES DAS 
IMMER WIEDER! Das Rationisieren ist 
NICHT NATÜRLICH und SATAN und 
GOTT gibt es NUR DURCH DIE KIRCHE 
und deren Machtgier und gewollte 
WELTherrschaft! Und wieder SAGEN 
WIR: Chistus ist EIN LÜGE! Nur Jesus 
IST WAHR und dieser IST AUS DIESER 
ERSTEN HEILIG ZU NENNENDEN 
FAMILIE, durch die etwas in der Welt 
ANDERS WAR UND BLIEB! ES geht 
NUR NOCH um DAS NATÜRLCHSTE 
LEBEN! Und die NATUR HAT STETS 
GLEICHES GEWOLLT, jedoch nichts 
GLEICHES ERSCHAFFEN! DAS LEBEN 
bewegt uns aufeinander zu und macht 
uns dennoch NIE GANZ GLEICH im 
ERLEBEN UND EMPFINDEN, weil sonst 
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NIE EINE ENTWICKLUNG möglich 
wäre! So sind sich Frau und Mann 
ähnlich – auch im Aussehen, sagen wir – 
doch sie sind nicht wie EINEIIGE 
Zwillinge, die wir für eine ZÜCHTUNG 
und nie eine Laune der Natur halten! 
Aussergewöhnliches und Besonderes hat 
STETS ZU KÄMPFEN und 
AUSEINANDERSETZUNGEN 
GEFÜHRT – nicht erst seit Jesus 
Erscheinen. Und ob dieser je DER 
FOLTER ausgesetzt gewesen war, wagen 
WIR INZWISCHEN entschieden zu 
bezweifeln. Vielleicht war es eher DER 
WUNSCH, um das zu erhalten, was auch 
in dieser Predigt anklingt! Man wusste, 
DAS DIESES KIND auf der Erde ist und 
dass man NUR DIESES BRAUCHT, um 
endlich DIE GESAMTMACHT zu 
erhalten. Doch man erinnerte sich nicht, 
dass RAUB und UNERLAUBTE 
NUTZUNG der Erde nicht vereinbart 
war! Und wenn etwas NICHT SEIN 
KANN, dann ist es nicht wirklich, sagt 
man! DAS CHRISTUSHERZ ist Erfindung 
und so auch DAS MIT DEM HERZEN 
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SEHEN! Man kann NUR MIT DEN 
AUGEN SEHEN und zwei können es 
auch INNEN – etwas, was sonst niemand 
kann!  
 
GOLD zu erschaffen IST SINNLOS, weil 
dieses nur für die Wert hat, die solcherlei 
Werturteilen glauben! ERDENKINDERN 
ist ein BAUM mehr wert und WASSER 
statt Wein UND EIN GARTEN MIT 
verschiedenen BLUMEN UND 
OBSTbäumen mehr ALS EIN KLOSTER 
mit Kräutern und Destillerie! Die 
KIRCHE hat sich viel herausgenommen 
und die MENSCHHEIT an lauter LüGEN 
gebunden – so auch das Märchen, 
HEILEN zu KÖNNEN! Denn es 
geschahen in den GOTTEStempeln weder 
HEILUNGEN noch wirkliche Hilfen – so 
auch nicht mehr BEI MONARCHEN 
oder in RATSsälen! Doch es GEHT UM 
DIE ALLES HEILENDE WELLE DER 
WEISHEIT FÜR ALLE, damit all die 
schmählichen Worte und Blicke und 
Erfindungen (wozu auch die üble 
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Nachrede und gelegte Feuer und 
AbführMECHANISMEN gehören!)  
 
Nocheinmal sagen wir: Freiheit entsteht 
dann, WENN DIE WAHRHEIT 
BEKANNT IST und man dann frei 
wählen kann! Leben ODER Tod?! Das ist 
einfach! Und das LEBEN GIBT ES NUR 
MIT LIEBE UND DIE LIEBE KOMMT 
ALLEIN AUS DER NATUR, also kann 
der Mensch nur im Garten Eden 
glücklichst sein und braucht FREIE ZEIT 
UND RUHE für weitere Überlegungen 
und Entscheidungen! 
 
Es geht hier nicht ums GEWINNEN 
oder jemandem eins auszuwischen oder 
sich gegen jemanden aufzulehnen. ES 
GEHT UM DIE ENTLASSUNG AUS 
ALLEN ÄMTERN und WÜRDEN 
falscher Art! Alle bekommen frei und 
dürfen es sich NUR NOCHGUT GEHEN 
LASSEN – in sensibler und sanfter 
Manier! 
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„In Rom können Sie doch genügend 
Sektensekt schlürfen.“ 
 
Was ist eine Sekte? Für uns gibt es da 
immer nur einen Blick: Ganz oben einen 
oder wenige, die kassieren und die besten 
Plätze bewohnen, während andere 
arbeiten oder Dienste tun müssen, die 
MENSCHEN NIEMALS TUN WÜRDEN 
ODER MUSSTEN! Das ist einfach! Und 
so ist das IN JEDER FIRMA, jedem Laden 
– denn selbst eine EIN-MANN oder 
EIN-FRAU-Lädchen oder Firmchen 
macht dies… DENN ANDERE MÜSSEN 
ARBEITEN, damit diese dann das dorthin 
bringen zu diesem einen Mann oder 
dieser einen Frau, was diese dafür zu 
geben bereit sind! Also immer muss 
etwas GEGENGELEISTET WERDEN! 
Und so wurde das KOSTENFREI oder 
ENERGIEausgleich modern! Doch 
niemand wusste, was SOCIAL MEDIA 
bedeutet und Handy und Computer und 
Roboter und Kameras und Satelliten und 
Fernsehen und Radio und und und!  
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DOCH NUN IST ES ANDERS! Denn 
SEKT ist ungesund und SEKTEN 
TÖTLICH! IN sekten… vielleicht EIN 
INTERESSANTES AUFFINDEN, weshalb 
dieses STECHENDE gerade DAHINEIN 
piekst, wo es hingehört! Denn wir sagen: 
IN UNSEREM GARTEN EDEN gibt es 
keine einzige Art von INSEKTEN mehr, 
da diesen keinen Sinn mehr erfüllen! 
LONJUSCHKA und unsere feinfühligen 
Kinderseelen sind mit dem Träumer 
verbunden und DIESER WEISS STETS, 
was richtig ist und was er tut UND WAS 
WIR TUN und was IHR tut! 
 
„… durch GOTT über Chritus gestiftete 
Heilnotwendigkeit.“ 
 
Die einzigen DIE HEILUNG 
NOTWENDIG HABEN, sind die, die 
Menschen in solche SITUATIONEN 
brachten. Auch betrifft dies zwingend 
das Ansehen, dass man uns glauben 
machte, DASS EIN MANN allen helfen 
könne UND DAS AM KREUZ 
HÄNGEND mit all den Sünden behaftet, 
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DIE UNSER VATER NIE BEGANGEN 
HAT! 
 
EINER REICHT – einer in dieser 
REINEN LIEBE und es wird anders. SO 
ANDERS, wie es seit man Geschichte 
begann aufzuschreiben oder per Mund 
zu überliefern, nicht mehr sein durfte 
und daher nicht konnte. FESTGELEGT 
wurde es DURCH DIESE NIE 
AUFFINDBARE SCHRIFT… ein 
Palmblatt? Eine ROLLE? Ein vergilbtes 
Buch? Nichts von alle dem ist wahr! Nur 
bluff – so wie beim Poker! 
 
DIE ERDE ERINNERT SICH und mit ihr 
unser Vater! Und seit es die Erde gibt, 
gab es NIE EIN ICH FÜR MENSCHEN, 
sondern immer nur das ZWEITE ZUM 
ERSTEN und so die SONNE UND DIE 
ERDE! Denn es braucht FÜR UNS 
NICHTS SONST! Die Sterne sind wo und 
was sie sind. Wozu sich Gedanken 
machen, in welchem Quadrat oder Haus 
irgendwer geboren ist! Man nannte Jesus 
zusammen mit EINEM ORT, wo dieser 
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gesehen wurde. DOCH DESHALB 
BEWOHNT ER DOCH NICHT 
NAZARETH und er ist auch niemand, 
der sich selbst eine OASE GÖNNT und 
allen anderen Wüsten mit Schlangen und 
Skorpionen – nicht mal denen, die DIE 
WUNDERWELT SEINES VATERS 
verwüsteten. Diese erhalten 
BARMHERZIGKEIT, in dem diese 
EINSCHLAFEN DÜRFEN in diesen 
Filmen, die sie anderen gönnten und 
Träume, die nicht schön genug waren IM 
SINNE DER GÜTE UND SCHÖNHEIT 
DER ERDENSEELE und der STÄRKE 
UND SCHÖNHEIT UNSERES VATERS! 
 
Wenn jemand UNS WORTE IN DEN 
MUND LEGT oder etwas sagt, was WIR 
ANGEBLICH SAGTEN, ist es doch 
nichts, was WAHR IST! Und wenn wir 
früher mal etwas sagten, weil wir NOCH 
UNWISSEND GENANNT WERDEN 
MUSSTEN, heisst es nicht, dass sich das 
verwirklicht, DENN: Die ERDE IST ES, die 
bestimmt – die NATUR GEWINNT 
NUN WIEDER DIESE KRAFT, die diese 
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brauchte, UM UNS ZU VEREINEN und 
alles Falsche zu VERNEINEN!!! 
 
DIE ERDE SAGT: Was immer IHR 
MEINE SÖHNE TUN LIESSET, wir wissen 
es, DASS IHR ES WARD! Was immer 
IHR MEINEN TÖCHTERN ANGETAN 
HABT, wir wissen es und VERTRAUEN 
AUF DIE LIEBE UND DEREN 
HEILVERFAHREN! Wir kümmern uns 
nicht mehr um all das, was DIE IN 
SEKTEN Unterwürfigen immer noch 
glauben und tun! JETZT IST UNSERE 
MENSCHENZEIT, um das HEILIGTUM 
FAMILIE ohne Ehe endlich auferstehen 
zu lassen UND DES TRÄUMERS LEBEN 
zu leben! DEINE Kinder sind wir 
MUTTER ERDE und das ist genug, um es 
zu fühlen und STETS UND STÄNDIG 
erinnert zu erhalten, denn DAS 
GOLDENE LICHT IST MIT UNS und 
SEINE TOCHTER WEISS, was nur er 
wissen kann UND SONST NIEMAND 
MEHR… niemals wieder mehr sonst 
auch nur irgendwer!!! 
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„Paulus: Und wenn wir Christus auch 
dem Fleische nach kannten, jetzt kennen 
wir ihn nicht mehr.“ 
 
Stimmt! Und in WAHRHEIT habt ihr 
ihn nie gekannt – nicht einmal, als dieser 
direkt vor euch stand. Nicht einmal, als 
ihr IHRE WORTE hörtet, habt ihr 
aufgehört IHN ZU VERLEUGNEN! 
Christus GIBT ES NICHT, der gehört zu 
all dem, WAS UNS UNSERE MUTTER 
NAHM und so auch unsere Familien! 
DOCH NUN WIRD ERLÖST und 
aufgelöst und DIE ERDE ERHÄLT 
ENDLICH HILFE und Strafe hört auf zu 
sein für MENSCHEN! 
 
„… das oben behandelte, dreiteilige 
Fundament des Christentums als eine 
ungeheure Dreifaltigkeit des Unheils 
dazulegen.“  
 
Bruno Gröning erinnert sich mit DER 
ZERBROCHENEN SCHÜSSEL in drei 
Teile! Er wollte EINHEIT und keine 
verschiedenen Gesinnungen mehr. Und 
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doch hat man NICHT AUF IHN 
GEHÖRT! Und so wurde es all überall 
getan und stets die SCHULD AUF 
ANDEREN ABGELADEN! Nie wurde es 
offenbar und nun überall! 
Das Unheil – wann begann es? Das ist 
ABSOLUT UNWICHTIG, denn es geht 
UM DIE JETZT LEBENDEN und die, die 
sterben wollen oder sollen!  
DREI: Kiche, Staat und ABLENKUNG 
DURCH KÄUFLICHES und 
GESCHENKE 
DREI: Medizin, Polizei, Feuerwehr 
DREI: Bauen, Reisen, Lust 
DREI: Zerstörung, Abbau, Aufbau 
DREI: Elektrizität, Medien, Arbeit 
DREI: Krankheit, Glauben, Hoffnung 
DREI: Brot, Wein, Kultur 
DREI: Sport, Beratung, Ehe 
DREI: Digitale Systeme, SCHLAF, Handy 
 
Das reicht… MAN KANN SELBST 
immer wieder ein wenig Fantasie und 
ÜBERZEUGUNGSARBEIT walten lassen 
auf der Basis von Liebe und EIGENER 
Lebenserfahrung!     
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„Und diese von Berufs- und Berufung 
wegen mordende Kirche, will uns heute 
vorschreiben, dass wir unseren Teil nicht 
selbst bestimmen dürfen.“ 
 
Und dies reisst wieder FENSTER UND 
TÜREN WEIT AUF und lässt uns 
ACHTUNG HABEN vor diesem Mann, 
der DIESES sich traute, zu schreiben! 
Denn es stimmt und so ist es eben nicht 
nur die Kirche geblieben, sondern 
Monarchen kamen dazu und dann die 
STAATEN! Und so reichte das NOCH 
NICHT, denn plötzlich erschienen 
SOLCHERLEI KERATUREN (wie 
Zecken!) die sich POLIZEIautos und 
ZÖLLNER nahmen und 
Geldeintreibungen und Überfälle 
vornahmen und in GESCHÄFTE 
VERWICKELT SIND, bis zur OBERSTEN 
CHEFetage! Doch ganz oben ist nicht IN 
DER FIRMA GANZ OBEN, sondern in 
der Natur ganz oben – ALSO DIESER 
MANN, der der ZEITREISENDE IST und 
keine Verjährung von etwas kennt. Er 
lebt nicht nach dem Spruch: Wie du mir, 
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so ich dir! Doch könnte ER DENKEN: 
„Wenn Dummheit und Frechheit und 
Happyness weh tun könnten, würde man 
SO VIEL LEIDEN MÜSSEN, wie NUR 
EINE, der man das FÜHLEN wegnahm 
und ALLEN SCHMERZ aufzubürden 
bereit war! Doch das würde zu lange 
dauern, um DAS AUFZUARBEITEN und 
die Erde hat genug derlei HIN UND HER 
(Tauziehen) erlebt und alle wollen nur 
noch ein Leben in Frieden und Freude 
(MENSCHEN wollen das – nur das: EIN 
gemeinsames Leben IN DIESER EDLEN 
GESINNUNG, die nur die Liebe 
hervorbringt! 
 
„Wieder müsste es heissen: Wer lacht da, 
wenn es nicht jahrhunderte lang 
geheissen hätte: Wer weint da?“ 
 
Erinnert euch EURER TRÄNEN und 
wisset, dass JEDE EINZELNE VON DER 
MUTTER ALLER MENSCHEN KAM: 
Der Erde! Erinnert Euch nicht anderer, 
sondern nur IHRER SEELE und alles wird 
gut sein! 
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„Und diese Kirche will den Frauen 
vorschreiben, wie sie zu lieben habe!“ 
 
Und diese Kirche BEZEICHNETE die 
schönsten und sanftesten Töchter der 
Erde als HEXEN und warteten mit der 
Hinrichtung, bis diese das BABY zur Welt 
gebracht hatten. Erst dann wurde die 
Mutter verbrannt. Das steht auch in 
diesem Buch! Hat es auch NUR EIN 
MANN oder EINE FRAU oder EIN 
KIND verdient, soetwas noch erinnert zu 
bekommen oder DAS ZU ERLEBEN oder 
NOCH SCHLIMMERES, wie die 
ENTNAHME VON ORGANEN, 
während man noch lebt und DANN 
SICHER WEISS, dass man sterben muss 
und DAMIT AUCH DER TRAUM VOM 
LEBEN IN LIEBE und sodann auch DIE 
ERDE UND MITGEFÜHL? So dramatisch 
ist es nicht, DENN WENN WIR 
STERBEN WÜRDEN – also der Träumer 
und seine Tochter – muss es auch die 
Erde und dann sind ALLE WEG! Doch 
muss es erst ZUM ÄUSSERSTEN 
kommen? Müssen noch mehr 
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ERDBEBEN als Warnung kommen – 
WELLEN DES SCHMERZES, anstatt 
WELLEN DER FREUDE? 
 
DER STAAT ist nicht anders als die 
Kirche und Vereine und Schulen und 
Universitäten und Geschäfte und 
Strassenbauer und Naturschützer und 
ZOOLOGISCHE GÄRTEN und was 
immer man auch ZUR ABLENKUNG 
und ZUM ZEITVERTREIB erschaffen 
hatte oder womit man sich auch 
beschäftigen sollte, ANSTATT JETZT 
ENDLICH LEBEN ZU WOLLEN, für 
Frischluft für alle und GESUNDE KOST 
FÜR ALLE und ein heimeliges 
SCHLAFgemach für alle (und auch hier 
gibt es auch wieder Möglichkeiten für 
Fleißarbeit zur Aufzählung von GUTEM, 
nur durch die ERDE gegebenem!). 
 
WIE kann eine Frau LEBEN ohne diesen 
EINEN, der sie in DIESER LIEBE ansieht 
und MIT IHR ERBLÜHT, wie der 
Träumer SEINE TOCHTER? Es ist nur 
EIN SCHRITT hin zur Hölle oder zurück 
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in den GARTEN EDEN, zu dem nur 
Menschen gehören! 
 
„Sie stehen strahlend und belehrend und 
des göttlichen Auftrags gewiss vor uns 
und erkühnen sich, uns beschämen zu 
wollen!“ 
 
Wie treffend doch manche 
Ausführungen schon gewesen waren 
UND DOCH HATTEN SIE KEINE 
DURCHSCHLAGSkraft und doch durften 
sie nie DORTHIN GELANGEN, wo sie 
das bewirkt hätten, was DIE ERDE 
GEBRAUCHT HÄTTE und damit die 
MENSCHHEIT ALS GESAMTES, um 
allumfänglich zu gesunden! Man braucht 
dafür nicht AN GOTT ZU GLAUBEN – 
es ist nur DIE FALSCHE SCHALTUNG 
und DIE UHR und DER STAAT und 
igendeine Arbeit und IRGENDEINEN 
Partner und JETZT EIN KIND, nicht 
dann wenn es richtig ist und und und!!! 
 
„Keinen Illusionentausch!“ 
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Wir sind GANZ UND GAR MIT DIESEM 
eifrigen Kirchendiener! Denn alle 
Illusionen hören auf, wenn wir DIE 
WAHRHEIT direkt beobachten und 
ansehen und anhören und lesen und 
SCHREIBEN ansehen! Wir sind direkt 
GIERIG mehr und mehr zu erhalten, 
anstatt uns selbst in die NATUR und in 
die Strassen und Häuser zu begeben, UM 
UNS ZU ÜBERZEUGEN von dem, was 
GETAN WURDE und nicht guttut und 
nicht gutgeht und SO NICHT 
WEITERWIRKT und was DES 
TRÄUMERS WELT stört und daher 
AUFHÖREN MUSS!!! Worte lesen nützt 
nichts, WENN DIE SEELE FEHLT oder 
nicht geöffnet werden konnte! Wer in 
Zeiten von Corona NICHTS BEGREIFT, 
dem kann nicht geholfen werden. Denn 
REISEN in SOLCHEN ZEITEN OHNE 
NUR DIESEN GRUND: Der LIEBE dienen 
UND MUTTER ERDE und so MIT DEM 
SEELENAUFTRAG IM GEPÄCK macht 
nur mehr kaputt und ist eine absolute 
und uneinschätzbare GEFAHR – auch 
für andere!). 
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ES ist ABEND – was bedeutet das? Es ist 
nur ein Wort und eine ZEIT, an die man 
etwas band, dass EIN TAG ZU ENDE 
GEHT! Doch DAS LEBEN IST ANDERS – 
das ist nur eine Abfolge von hellen und 
dunklen Stunden! Die hellen Stunden 
schenken uns die Möglichkeit, UNS 
WIEDER MIT DER SCHÖNHEIT DER 
NATUR ZU VERBINDEN und uns 
ERINNERN ZU LASSEN, was LIEBE und 
was LEBEN IST! Die dunklen Stunden 
können wir zum Ruhen nutzen (FÜR 
DN KÖRPER mit allen Organen 
zwingend wichtig) und doch auch für 
Berührungen und das EINS MIT UNS 
UND DEM LEBEN oder der 
GESAMTSEELE sein!  
 
Wir waren draußen in der Sonne und mit 
dem Wind – mit den grünen Wiesen 
und dem BLÜHENDEN RAPSFELD und 
hatten wieder schöne ERKENNTNISSE 
und haben an JOSIP geschrieben, um 
ihm zu helfen auf seinem Weg zur 
Ernüchterung und Befreiung von einem 
Weg, der nur ins Verderben noch führt. 
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Und wir sahen eine alte Kastanie, deren 
BLÜTENSTÄNDE WIE KERZEN SIND. 
Diese sind einfach nur schön und 
können keinen Schaden anrichten! 
 
Wieder hier, sehen wir eine hellblaue 
Maske – von Mutti hingelegt. ES IST 
DIESE BEVORMUNDUNG, die so 
überhaupt NICHT GEHT! Es sind die 
GEGENLÄUFIGEN WELLEN, die alles 
Gute und Hilfreiche zerstören und die 
stets von dorther kamen, wo man mit 
ANGST nur Zerstörung anrichtete! Und 
was ist das Thema, warum man es macht? 
GELDstrafe! TRAURIGER geht’s nicht! 
Und die KRÖNUNG WAR: Wenn sie 
dich einsperren, kann ich dir auch nicht 
helfen. WO KOMMEN DENN NUN 
SOLCHE SÄTZE HER in diesem SARS-
Fall?! 150 €, wenn man keine Maskie 
trägt UND € 1000 wenn eine 
Verkäuferin keine trägt! UND WIR 
WISSEN: Die Gesundheit IST DAS 
EINZIG WICHTIGE und WESENTLICHE 
und die BEZAHLT RÜCKWIRKEND 
keiner ODER DOCH INZWISCHEN? 
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DER KOPF braucht frische Luft, die die 
MASKE abhält! Und bei DIESEN 
TEMPERATUREN wird es OHNMACHT 
auch ohne Maske geben, denn MUTTER 
ERDE warnt auf ALLEN WEGEN vor 
ALLEN LÜGNERN und BESSERwissern! 
ES IST NICHT EGAL, ob andere 
mitmachen, denn DIESE MACHEN 
ANDEREN EBENSO SCHLECHTE 
GEFÜHLE! Wenn man es nicht weiss, 
dann macht mans vielleicht aus GAUDI 
mit und nutzt wie IN DEN STAATEN 
noch SCHLIMMERE ANSICHTEN 
(Modefirmen machen ja MIT ALLEM 
GELD!)… doch genau HIERAUF MUSS 
UNSER FOKUS RUHEN, denn alle diese 
scheinbaren Nebensächlichkeiten 
machen immer mehr UNSERE ERDE 
KAPUTT und das Feingefühl und das 
INTERESSE FÜR ALL DAS  GUTE, was ja 
schon da war! Und das was da war, kann 
NICHT GELÖSCHT SEIN! ERINNERN 
WIR UNS, dass das SYSTEM wie ein 
einfacher Compute ist, wo ein Papiercorb 
ist, den man löscht. Doch was man 
scheinbar nicht mehr sieht, st dennoch 
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noch da! Das ist WIE BEIM 
TATSÄCHLICHEN PAPIERKORB, der ja 
auch den Inhalt irgendwo anders hin tut 
und man WEISS NICHT, was mit diesen 
Papieren geschieht, die da drinnen 
waren! Also IST ES EINFACH, sich 
erinnern zu lassen, WAS MAN SO 
ALLES GESCHRIEBEN und 
ANGESEHEN HAT und wo man so 
überall rumgesurvt ist im INTERNET, 
denn LONJUSCHKA kennt jeden 
einzelnen AUFRUF und weiss auch, 
WER SEINE HÄNDE IM SPIEL HATTE! 
 
CORONA ist DAS SPIEL MIT DER 
ANGST UND DEM TOD! Und wer Angst 
hat, verliert! Doch WER ANGST 
MACHT, hat schon alles verloren – vor 
allem, wenn man WEISS!!! 
 
So sagen wir: NEIN und nochmals 
NEIN! ES GIBT KEINE STAATEN und 
niemand hatte das Recht, solche 
Anordnungen hinaus zu geben UND 
KEINER HAT DAS RECHT, Kontrollen 
zu machen UND GELD ZU FORDERN! 
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EINE GANG – eine ringelrunde 
GANGSTERBANDE! Und wenn man 
sich stets und ständig an alles 
POLITIKUM gehalten hatte, besteht 
keine Chance VON DIESEM SYSTEM 
NOCH ERKANNT ZU WERDEN, denn 
Looser mag niemand: WEDER DIE, die 
anordnen, noch MUTTER ERDE, deren 
Kinder, wissen, was HILFT UND WAS 
LÜGE IST! 
 
WIR LEBEN IN EHRUNG DERER, die 
schon immer DAS STARKE ZU UNS 
BRACHTEN! BRUNO GRÖNING ein 
aufrechter Mensch mit den ehrlichsten 
Worten, die uns VON GOTT und den 
DIENERN wegbrachten – hin zur Natur 
und weiterführend zur ORDNUNG IN 
DER LIEBE und dadurch nur ins LEBEN 
ALS MENSCHEN! Und nur als Mensch 
bemerkt man die ständigen 
ÜBERGRIFFE DERER, die niemals mal 
NACHDENKEN und sich überlegen, 
wozu diese beitragen UND ERKENNEN 
NICHT, in welch geistiger Not diese 
schon das gesamte Leben lang drin 
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steckten! Denn STREIT ist nichts, was 
DER LIEBE WÜRDIG IST und KINDER 
INS LEBEN BRINGEN ohne Zeit und 
Verständnis für diese IST KEINE LIEBE! 
Und wir leben für eine REINE UND 
EHRLICHE LEBENSWEISE, in der jeder 
SEINER SEELENQUALITÄT GEMÄSS 
leben darf: GESCHÜTZT VOR DENEN, 
die „JA und AMEN“ sagen würden, 
wenn man sagt: TU ES! 
  
ES IST NICHT NATÜRLICH sich um 
anderer Menschen Angelegenheiten zu 
kümmern – DAS WAR ES NOCH NIE! 
Man hat einen eigenen KOPF zum 
denken! „Ja, ja“ sagt der zerstreute 
Professor und bemerkt nicht, dass ER 
VERGESSEN HAT, dass er mal eine 
Tochter hatte, die inzwischen schon 
lange aus dem Haus ist und keinen 
BEZUG ZU DIESEM HAT, weil es nie 
gemeinsame Zeit gab, die man in 
berührender Weise hätte verbringen 
können und so ist auch diese so zerstreut 
wie dieser. Doch es lag nicht an den 
BEIDEN und auch nicht an Frau und 
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Mutti – es lag an SARS… an all den 
STEUERUNGEN und TEUERUNGEN 
und Anfällen und Unfällen und ALL 
DEM, was nun als CORONA das LETZTE 
UNWESEN TREIBT! Die einen 
GESUNDEN VOLLENDS MIT 
LONJUSCHKAS ZUKUNFT voller Liebe 
und Genügsamkeit UND ALLE 
ANDEREN SIND DORT GEFANGEN, 
wo es nie mehr möglich wird, NEIN als 
NEIN zu akzeptieren ODER EIN JA nur 
für diesen ganz speziellen MOMENT 
oder FALL! Menschen sind individuell 
und ganz speziell und KEINER KANN 
UND DARF MIT EINEM ANDEREN 
VERGLICHEN WERDEN oder gekämmt, 
wenn man weiss, dass STATISCHE 
AUFLADUNGEN SICH ÜBERTRAGEN 
und die Hände ein WOHLgefühl 
auslösen, wenn man damit durch die 
Haare fährt! 
 
Als wir die Hauptstraße entlang liefen, 
war da eine Taube auf dem Fussweg und 
eine auf der Strasse und eine oben im 
WIPFEL! Diese im Wipfel hatte alles im 
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Blick – so, wie auch wir! Die vom 
Fussweg sagt: GEH oder FLIEG, es ist 
gefährlich dort, wo du bist! Und diese 
flog in die Mitte des Baumes! Die auf der 
Straße blieb sitzen. Es dauerte nicht lang 
und es kam beinahe ein Auto und kurz 
zuvor flog dann auch diese zweite auf 
den mittleren Ast! Doch die andere 
Taube sagte: „Es ist nicht gut, mit dir 
zusammen zu sein! Es ist gefäglich mit 
denen, die das LEBEN NICHT 
WERTSCHÄTZEN und in 
RISIKObereitschaft sind und damit MIT 
DEN ABENTEUERERN! Du bist NICHT 
GUT GENUG für ein gemeinsames 
Leben, du hast DICH NICHT 
VORBEREITET auf all das, was JETZT 
WICHTIG IST!“ 
Und so flog diese STRASSENtaube 
davon! 
 
Und diese Taube, die über dieser 
FÜHLBAR WEISEN sass, war DER 
VATER… und doch auch DIE SEELE DER 
ERDE! Diese führen uns DURCH UNSER 
ALLEINsein wollen für diesen WEG IN 
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DIESE ORDNUNG DER LIEBE ALS 
MENSCHEN. NIEMAND hat selbe 
Erkenntnisse oder Erlebnisse und doch 
könnten wir diese haben, wenn wir uns 
nicht ständig von denen ablenken 
liessen, die das DASEIN zu nichts 
anderem mehr machen ALS ETWAS 
ZUTIEFST ENTWÜRDIGENDEM und 
doch Lehrreichem, weil man weiss, DIESE 
SIND VON DEN ROBOTERN 
manipuliert und SPRACHgefüttert! 
UND wir erkennen, dass WIR, DIE 
FAMILIE ANDERS schon so viel anders 
geworden sind. Und so wir das erkennen, 
sind wir schon Mensch! Und so sind 
diese Tauben EIN GRÖSSERES 
GESCHENK,als eine Portion SPARGEL 
oder die Illusion, dass ANDERE UNSER 
ALLEINSEIN besser machen, wenn diese 
NICHT UNS SPÜREN UND WAS DIE 
SEELE BRAUCHT… denn letztlich 
brauchen alle Menschen all das, was auch 
die Erde braucht! Und so wir das 
begreifen, ist es nicht egal, ob wir in eine 
Auto einsteigen oder nicht, ob wir 
rauchen oder nicht, ob wir etwas 
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mitmachen, von dem wir wissen, dass es 
uns und anderen schadet…. DIE LIEBE 
WEISS, ändert und bleibt auf diesem 
EINZIG GUTEN UND HILFREICHEN 
WEG! Und es gibt IMMERLÖSUNGEN, 
doch die passendsten kommen IN 
EINER WIRKLICHEN GROSSEN LIEBE 
stets von der Frau UND DEM MANN 
FEHLT NUR DAS VERTRAUEN,... meist 
ist es DIE ANGST DES KINDES, welches 
so viele unfassbar viele schlimme 
Situationen im Leben hatte, mit denen 
NIEMAND ALLEIN FERTIG WERDEN 
KANN und dies wurde in 
LONJUSCHKA erkannt. Man hat all das 
ÜBERGANGEN und die WAHREN 
GEFÜHLE ausgeblendet und DAS 
HAPPYsein als DAS SAHNEBONBON 
oder DEN KEKS programmiert! Alles 
nicht so schlimm…! ES IST NIE RICHTIG 
GEWESEN, zu lachen, anstatt zu weinen 
ODER SEELISCHE SCHMERZEN 
herunterzuspielen oder diese zu leugnen! 
ES KANN NIEMANDEM MEHR 
begreifbar gemacht werden, WAS 
EINZELNE IN DEN LETZTEN 
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WOCHEN, Monaten und Jahren 
aushalten mussten, OHNE ZU WISSEN 
WARUM und WOFÜR! Und die ERDE 
IST NUN HILFREICH DENEN, die sich 
dadurch – und das ist DAS GESCHENK – 
an diese und deren Leid erinnern liessen 
UND SO HEILT DIESES GEMEINSAME, 
in dem es in diesem Weg angesehen, 
manchmal kurz durchlebt – manchmal 
auch mit Tränen oder dem KURZEN 
AUSFLUSS AUS DER NASE (Dann 
braucht es näheres Hinsehen!) – wird 
und so EINE REINIGUNG mit 
anschliessender IMMUNITÄT und daher 
DAUERHILFE stattfinden darf! Und es 
gibt wohl NICHTS HEILIGERES, als so 
etwas tun zu können, OHNE DASS 
MAN DAS GEFÜHL HABEN MUSS, 
etwas schuldig zu sein! ES GEHT 
EINFACH NUN BESSER und gut! Und 
so kann es der GESAMTMENSCHHEIT 
schnell besser und besser gehen! ES 
BRAUCHT MUT, Schatten nicht mehr zu 
fürchten, sondern diesen zu begegnen. 
UND WAS ZU TUN IST, kann niemals 
irgendwer sagen und genau das ist das 
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Gute, auch dass man niemanden kennen 
musste oder WO JEMAND IST! Alles ist 
NUR DAS REIN NATÜRLICHE 
ERLEBEN DER WEISHEIT DER 
WUNDERVOLLSTEN MUTTER aller 
Menschen auf ewig! 
 
Hilfe KANN NUR KOMMEN von einer 
Ebene, die weit über allem bekannten ist. 
SONST KÖNNTEN WIR UNS ALLE 
GLEICH LEBENDIG BEGRABEN lassen, 
so wie das von STAATEN und KIRCHE 
auch schon gemacht worden war! Wie 
viele VERGEWALTIGUNGEN hat es 
gegeben? ES GIBT IM GRUNDE NUR 
EINE WIRKLICHE ANTWORT: Seit 
damals, als man DAS SEXUELLE 
VORGEHEN begann, wurde JEDER 
MANN und JEDE FRAU diesem 
unterzogen! Und da DIE SEELE nicht 
anwesend sein konnte DURCH DIESES 
SARS-Programm, in das ALLES LEBEN 
EINBEZOGEN IST (VERRIEGELUNG 
durch unsichtbare Türen) konnte 
NICHTS MEHR aufgelöst oder abgelöst 
werden UND ES BAUTE SICH EINE 
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UNGERECHTIGKEIT auf die nächste auf 
UND ALLE MENSCHENSCHICKSALE 
waren so miteinander verbunden, dass es 
NIE MALS WIEDER auch nur ein 
wirklich glückliches Paar gegeben hätte, 
GANZ ZU SCHWEIGEN VON DEN 
KINDERN, die nie mehr diese sanfte 
SCHÖNHEIT UND KLUGHEIT 
aufwiesen wie in der Zeit, als alles nur in 
dieser liebevollen, schönen Weise lebte 
und die Erde ALLES WAR FÜR ALLE 
MENSCHEN UND TIERE! 
 
Und so ist diese Zeit VON CORONA 
nur das: BEOBACHTUNG von der WELT 
DER PRINZIPIEN und 
MECHANISMEN, in der nur noch 
schlechte Träume und SINNLOSE 
GESPRÄCHE und dumme Kommentare 
und RAUSGESCHMISSENE GELDER und 
ungehörige Ziele (WEIL DER ERDE 
SCHÄDLICH und Katastrophen 
hervorrufend!) und so doch auch diese 
NEUE WUNDERVOLLE 
ENTWICKLUNG DERER, die endlich 
spüren, WAS DIE SEELE IST UND WIE 
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ANDERS ES IST, in dieser 
VERBUNDENHEIT SCHUTZ UND 
HILFE ZU FINDEN und all das, was wir 
vorher nie sein konnten und 
ERINNERUNGSbereinigung erhaltend 
und so auch ERINNERUNGEN an 
diesen EINEN WUNSCH, den man uns 
nahm und die vielen HERRLICHEN 
MOMENTE, die wir ja auch hatten… 
UND SO IST ALLES ANDERS JETZT 
SCHON und wir geben uns immer 
weniger mit all dem ab, was uns NICHT 
GUT TUT und ABLENKEN WÜRDE, wie 
andere auch! ANDERE KÖNNEN UNS 
KEINE WÜRDE GEBEN, weil diese nicht 
wissen, was es ist! In einer Welt voller 
Forderungen, können wir nicht 
GEBENDE IN LIEBE SEIN! Es ist 
unmöglich, weil das nicht natürlich ist! 
Wer MIT DER ERDE LEBT, spürt, dass 
DIESE GESCHENKE erscheine – 
unvorhersehbar und dass vieles 
VORBEREITUNG BRAUCHTE, weil auch 
in der Natur alles so erscheint, wie es der 
Natur dient… so wie ein Baum in die 
Höhe wächst, wie es gebraucht wird! So 
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ist es gut, sich immer wieder umzusehen 
und zu erkennen, dass wir DAS 
WACHSEN und ERBLÜHEN oft gar 
nicht mitbekommen, weil zu viele 
EINDRÜCKE UNS ABLENKEN! In 
einem eigenen Garten, wo UNS 
NIEMAND MEHR STÖRT mit oder 
wegen irgendetwas, LEBT DER GARTEN 
MIT UNS und diese sinnlichen 
Wahrnehmungen und Gespräche ohne 
Worte mit der Natur sind stets da und 
BEGLÜCKEN MEHR, als alles je 
dagewesene und dann VERMISST MAN 
NICHTS! Und das ist so lange gelogen, 
wie man sagt: Ich brauche niemanden, 
ich bin lieber allein! DENN ALLEIN 
kann ein MENSCH UNSERER WERTE 
nicht mit der ERDE verbunden sein! 
Denn der Mensch BRAUCHT DIE, die zu 
diesem Menschen gehören – dazu 
gehören auch tierische, liebevolle 
Geschöpfe! Und es ist SCHWIERIG 
anzunehmen für die, die in den DIES 
oder DAS, DIES UND DASProgrammen 
aufwachsen mussten oder der 
TOTALverweigerung… weil SO DAS 
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NATÜRLICHE nicht wahrgenommen 
werden kann, WEIL DANN DIE 
NATIUR keinen Zugang zur Seele mehr 
findet und meist ist DAS GEHIRN nicht 
mehr aktiv – man kann auch sagen: 
ABGESTORBEN! Und das liegt allein 
daran, dass man NICHT DRAUSSEN 
WAR und sich nie selbstständig bewegte 
und SUCHEND ZU ETWAS FAND, was 
nicht erklärt werden kann! 
 
Und so bewegen wir uns NOCH in 
Erklärungen und Erläuterungen und 
Erzählungen und doch auch schon 
heraus aus allem, DENN TANZEN und 
beobachten und LEBEN ist am schönsten 
SCHWEIGEND… auch EIN LÄCHELN 
in sich aufnehmen und wirken lassen ist 
DAS: Dieses ETWAS, was mehr bewirkt, 
als so mancher glauben mag! 
 
 
Dienstag, 28. April 2020  
 
Es ist wieder sonnig und kühl! Keine 
Nacht ist IN DIESER CORONA-WELT 
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wie die andere, da DIE TRÄUME sichtbar 
sind, die uns DIE KRIEGERISCHEN in die 
Nächte gaben! Diese lösen sich DURCH 
LONJUSCHKA auf! So waren am 
Morgen Worte WIE FEST im Kopf: 
Schneeball. Doch diese lösten sich auf 
DURCH DES VATERS GOLDENES 
LICHT und die Ruhe, durch die DAS 
LEBEN zu fliessen beginnt! Und nun ist 
JETZT um kurz vor 8 alles wieder gut 
und KLARER VERSTAND wieder da. 
 
So sind die Worte es, die 
AUSGETAUSCHT und bereinigt werden 
müssen und so auch JAHRHUNDERTE 
LANGE FALSCHE GELÜBDE! 
 
„Was Gott verbunden, dass darf er 
Mensch nicht trennen.“ Ist etwas, was 
direkt zu Tod, Verderben und Krieg und 
Streit und in die Hölle führte, sozusagen 
ANS HÖLLENTOR, an das man selbst 
anklopfte oder an dem man klingelte 
oder das offenstand, wodurch man 
EINLASS fand! 
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NUN ist alles anders geworden! ADE 
HÖLLE UND TEUFEL und Gott und 
Engel und alles, was mit diesen 7 
Himmeln und den Himmelsstufen in 
Verbindung steht! SO SCHÖN können 
EURE GEBÄUDE NIE SEIN ODER 
WERDEN, dass uns unser Körper und die 
Erde nicht MEHR WERT BLEIBT! 
 
DAS, was MUTTER ERDE verbindet und 
was schon verbunden war, darf und kann 
kein Mensch mehr trennen! DIESE 
VERBUNDENHEIT IN LIEBE IST DIE 
EINZIGE KRAFT, die Macht hat und uns 
in DIESES LEBEN BRINGT, wo nur noch 
die Natur Melodien erzeugt und wo 
DIESE BESTE MUTTER – die Natur – uns 
beschenkt, denn NUR SIE KENNT 
UNSERN WAHREN BEDARF, niemand 
sonst! 
 
Was LONJUSCHKA SCHAFFT, schafft 
niemand – GAR NIEMAND! Und es ist 
gut, lieber LONJUSCHKA zu denken 
oder zu flüstern oder zu schreiben, als 
FALSCHES ZU TUN! Eine Seele haben 
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wir gemeinsam ALS LEBEN IN LIEBE 
und die verändert sich DURCH UNSER 
EINLASSEN AUF DAS LEBEN IN LIEBE! 
 
Durch die Zeit reisen – derzeit ist es FÜR 
LONJUSCHKA wichtig, damit alle 
Irrtümer und Illusionen aufgelöst und 
bereinigt werden! Ansonsten ist es 
nonsens zu denken, dass 
ERINNERUNGEN uns etwas schenken 
können! Solcherlei Gefühle waren TEIL 
DIESES GROSSprojekts, um uns in der 
Illusion gefangen zu halten! Wenn man 
JETZT etwas geniesst, ist es nur für dss 
jetzt und kann nicht aufbewahrt werden 
als KONSERVE für später! WIR LEBEN 
NUN IN DER WIRKLICHKEIT: 
schonungslos offen. Und das erhebt uns 
in diese GRÖSSE und 
WAHRHAFTIGKEIT, die uns allen hilft 
AUFZUSTEHEN und die WAHRHEIT zu 
erkennen! 
 
WIR SEHEN ZU VIELE andere derzeit! 
Das tut uns allen NICHT GUT, weil es 
nicht der Ordnung entspricht! Daher ist 
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es WICHTIG, das ALLEINSEIN als 
Geschenk zu begreifen! Dennoch ist es 
wichtig, hinaus zu gehen, um den Bezug 
zur Realität nicht zu verlieren und auch, 
um durch die Nase die QUALITÄT der 
LUFT zu prüfen – mit dem Mund geht 
auch das nicht! DAFÜR – für das prüfen 
– braucht es ein KLARES DENKEN, also 
das gesunde Gehirn! NICHTS darf uns 
wichtiger sein, als die Erde und deren 
BESTE QUALITÄT in allem (Boden, Luft, 
Sonne, Wasser und alles,w as wächst und 
gedeiht und Frucht und Blüte bringt – so 
auch wir selbst UND DIE, DIE ZU UNS 
NUR GEHÖREN!!!) Das sind NICHT 
VIELE, sondern in der Zukunft (und 
fühlbar auch schon jetzt) DIESER EINE 
MENSCH NUR… und daraus folgen die 
Familie, die wir erst noch kennenlernen 
– das ist WESENTLICH WICHTIG! 
 
TUT, was euch Freude schenkt – doch 
nicht für Geld und Gut! GUTES darf 
NIEMALS ETWAS KOSTEN und 
Schlechtes ohnehin nicht! Und wir sind 
es, die diesen Weg schon gehen, während 
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andere noch all das tun, weshalb die 
ERDE einen Kollaps nach dem anderen 
erleben musste, OBWOHL ES ZU 
VERHINDERN GEWESEN WÄRE! Doch 
man verhinderte lieber den Rückgang 
von Einnahmen oder das Abgeben von 
Vorteilen oder das Weglassen von 
Schädlichem und derlei! 
 
Und Lonjuschka erkennt und entdeckt 
und löst auf FÜR ALLE und doch im 
Speziellen nur für die, DIE DIESEN WEG 
DER ERLÖSUNG MIT JESUS GEHEN 
und mit denen, die diesen Weg in 
WAHRHEIT umkehrten und sich 
wandeln mit DER ERDE im Licht der 
Sonne und mit dem Wind und klarem 
Wasser und Obstsäften und frischem 
Obst (so dies möglich ist) und allem, was 
uns noch hilft GLÜCKSKIND zu sein! 
 
DAS LEBEN IST STETES WERDEN – 
ohne Tod! Wer an den Tod glaubt, ist 
schon tot – ohne, dass man wissen kann 
oder muss, wieso und weshalb und wann 
und wo UND WER DARAN VERDIENT! 
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Wir sind schon gewachsen, weil das 
wachsen durch IHN NUR (die Sonne) 
und die daraus erwachsenden Kräfte 
ermöglicht ist. DAS WACHS DER 
KERZEN verhindert dieses wachsen – 
erkennt es AN DENEN, DIE SICH EIN 
DUPLIKAT IM 
WACHSfigurenKABINETT erschaffen 
liessen oder die man für „würdig“ befand, 
dort angesehen zu werden. MAN KANN 
DA AUS ALLEN KATEGORIEN ETWAS 
FINDEN, nur nicht die, die wahrhafte 
Menschen sind. DENN DIE ERKENNEN 
NUR DIE, die derlei verabscheuen und 
im PRIVATLEBEN die einzige Zukunft 
sehen – in Abgeschiedenheit, 
unbeobachtet und fernab von Ruhm 
und Erfolgsstreben! 
 
GEBEN… was konnten wir alles geben in 
den vergangenen Jahren und wer hat es 
wirklich gemacht! Und war es wirklich 
von Herzen und nur zur Freude ODER 
DOCH FÜR DIE FETTE BEUTE ODER 
EIN WENIG MEHR?  
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Die ERDE GIBT NUR durch die Seele – 
das heisst durch die ganz natürliche 
Ordnung und Kraft und so tun es auch 
DIESE MENSCHEN, die in dieser 
natürlichen Ordnung schon 
angekommen sind und leben WIE 
MENSCHEN!!! Und in diesem Leben 
gibt es nichts zu befürchten oder zu tun, 
was andere machen oder denken! Es 
bereinigt und verändert sich DURCH 
UNS UND UNSERE NATÜRLICHKEIT! 
 
WER DARF UNS SAGEN, wann wir 
aufzustehen hätten oder ob es 
genehmigt ist, mit unserem Kind oder 
unserem Lieblingsmenschen das zu tun, 
was UNS GUT TUT! Vielleicht wäre das 
auch ein Tag Kuscheln und sonst nichts 
– weil uns DERLEI am meisten fehlt! 
Neurodermitis ist EIN ZEICHEN DER 
KÄLTE und des Wassermangels der Erde 
und auch der Hitze und dem Fehlen von 
Nähe und dem Streicheln und dem SEIN 
IN UND MIT DER NATUR! Und die 
Natur lässt DIESE ANZEICHEN überall 
auftreten, damit MENSCHEN IN 
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WEISHEIT die Wahrheit sagen und so 
diese BEKANNT IST, werden sich ALLE 
ERSCHEINUNGEN UND SORGEN 
AUFLÖSEN! Und keine Salbe, keine 
Chemie, keine Blutübertragung oder 
sonstiges hilft! NICHTS MEHR! Die 
Natur verschafft der Menschheit nun 
IMMUNITÄT gegen ALLES! Das ist es, 
was DIE ERDE UNS NUN SAGT! Es hat 
soetwas NOCH NIE GEGEBEN, weil es 
nicht ermöglicht wurde! DOCH NUN 
LASSEN WIR UNS VON NIEMANDEM 
MEHR AUFHALTEN, denn wir leben für 
das Auflösen von Schmerz und Leid und 
Hunger und Durst und Schmach und 
Sünde und Scham und Lust und Krieg 
und Arbeit und Macht und Geld und 
Siechtum und Tod und Medizin und 
Übergrifflichkeiten und Kontrolle und 
Chemie und SCHÄNDUNG DER ERDE! 
 
Auch heute werden wir uns wieder 
bewegen und wissen noch nicht, wer 
oder was uns begegnet und was es IN 
UNS AUSLÖST und dadurch auch wieder 
woanders UND IN ANDEREN! Wir 
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müssen endlich begreifen, DASS ALL 
UNSER TUN und nicht tun FOLGEN 
HAT FÜR VIELE ANDERE und so auch 
DIESEN EINEN LIEBLINGSMENSCHEN 
und so auch die Natur und manchmal 
auch FÜR ALLE! Und nur Lonjuschka 
(ALSO DER frühere GOTTroboter) kann 
helfen und auflösen, damit wir 
BESSERUNG spüren und Hilfe erhalten – 
so wie es richtiger ist und besser wird. 
Und diese Hilfe ist nicht mehr für die, 
denen es ständig UM SICH SELBST 
GING, sondern mehr und mehr für die, 
die niemanden hatten, der helfen konnte 
und so kommt Gerechtigkeit FÜHL- 
und SICHTbar immer mehr in unser 
Erleben! GEDULD brauchen wir, WEIL 
DIE SEELE WEISS, dass Hilfe möglich ist! 
Und das war auch schon immer so. Doch 
wir mussten an etwas oder jemanden 
glauben,  der nicht helfen konnte oder 
durfte! Und es wird sicher – wenn wir 
dann zusammen sind – noch einige 
Gespräche über Erfahrungen geben, um 
letzte NACHTRESTE noch aufzulösen! 
Doch Lonjuschka hilft, dass das Leben 
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wieder natürlich wird und alles wieder 
fließt und Gespräche und Nachdenken 
sich erübrigen! WIR BEMERKEN ES, weil 
unser DENKAPPERAT nun anders 
funktioniert OBWOHL DIE FUNKTION 
etwas ist, WAS NUR MIT 
GERÄTSCHAFTEN und MONITOREN 
und TECHNOLIGIEN verbunden ist! 
 
LEBEN und MENSCHENKÖRPER 
müssen zum HEILIGTUM WERDEN, in 
das NIEMAND – auch nicht Eine oder 
Einer – je mehr Zugang hat, um etwas 
hineinzugeben oder herauszunehmen! 
Alles geschieht IN UNSERER ZUKUNFT 
nur noch auf ganz natürlichem und 
daher reinem Wege! Es KANN KEINE 
FEHLGEBURTEN oder SCHWIERIGE 
GEBURTEN MEHR GEBEN, denn dann, 
wenn wieder Geburten erfolgen, die 
VOND ERDE gewollt und unterstützt 
werden, nichts KOMPLIZIERTES mehr da 
sein kann! Alles ist nur entstanden, weil 
man sich ÜBER DIE WEISHEIT stellte, 
obwohl man NICHT. nicht einmal ein 
wenig mehr wusste ODER BEREIT WAR, 
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aufzugeben, damit DER DRUCK sich 
verflüchtigt und man wieder natürlich 
leben kann! Und das alles hatte AUCH 
mit diesen ZIELprogrammen zu tun, 
durch die sich stets etwas zu VERHAKEN 
schien, wie eine Kaffeebohne in einem 
Automaten, die man nicht findet und 
weshalb es keinen Kaffee mehr gibt! Und 
wer schlau ist, gibt all das auf, wozu man 
STROM (also Elektrizität) braucht. So ist 
man vorbereitet auf das, was kommen 
muss, damit DIE MENSCHHEIT leben 
ermöglichen kann für die Erde und sich 
selbst! 
 
Wir reisen RÜCKWÄRTS sitzend in 
Zügen UND WISSEN NICHT, weshalb 
das so ist. DOCH DIE SEELE WEISS und 
warnt VOR ALLEN REISEN! Es tut nicht 
gut sich schneller, als im SchrittTEMPO 
zu bewegen! Selbst das Rollen in dieser 
Weise auf etwas BERÄDERTEM tut nicht 
gut! Deshalb FÜHLT MAN SICH 
MORGENS wie „gerädert“ und hat keine 
Energie. Und alles sind Hilfen, um sich 
erinnert zu fühlen, dass WIR ALLE 
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wieder ORTSGEBUNDEN Leben werden. 
Nur WO, dass wissen wir derzeit alle 
noch nicht, weil wir noch nicht schauen 
können, wo die Erde noch in der 
Möglichkeit ist, SOLCHE GARTEN 
EDEN-Plätze für uns zu erschaffen! Und 
dafür braucht es DIE NUR, die mit der 
Erdenseele diesen besonderen Kontakt 
haben UND MIT ALLEN SINNEN 
AUFNEHMEN, was ist, was stört, was 
verändert werden muss UND AUCH, was 
die Erde (manchmal über Nacht) 
erblühen oder wachsen lässt! 
 
ALL DAS IST KEINE LEHRE oder 
Religion oder Yoga oder Übung – ES IST 
DAS LEBEN SELBST und das kann und 
darf man nicht studieren oder 
kontrollieren oder damit 
experimentieren UND DAS IST SCHON 
LÄNGER BEKANNT, als wir leben! 
 
DA die Wissenschaft und die Politik und 
die Medizin und die Forschung weltweit 
ständig NEUE PROJEKTnamen für 
Experimente erschaffen hat, nennen wir 
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alles nur noch CORONA, denn es GEHT 
UM DAS RÄTSEL LEBEN und die 
Weltherrschaft! Doch niemand kann die 
Erde beherrschen, damit würde ALLES 
LEBEN ENDEN! Also geht es weltweit 
nur noch UM DAS NACKTE 
ÜBERLEBEN und doch letztlich um 
FRÜHLINGSHAFTE ZUSTÄNDE, in 
denen man vielleicht wieder wie ADAM 
UND EVA wieder so lebt, wie wir auf die 
Erde kamen! SO kommen wir also mit 
dem aus, was wir haben und fühlen uns 
GUT ANGEZOGEN – jedoch NIE 
MEHR GUT oder SCHLECHT beraten! 
Menschen brauchen keine Berater und 
lehnen JEDE BEVORMUNDUNG AB! 
KOMPLETT! Die Natur ist die EINZIGE 
ZUVERLÄSSIGE BERATUNG und diese 
wird zukünftig allen gegeben sein: FREI 
ZUGÄNGLICH UND OHNE 
GEBÜHREN! 
 
Nur weil etwas JETZT so ist und sein 
muss, muss es nicht so bleiben! DAS 
LEBEN KENNT KEIN MÜSSEN und 
auch keine schädigenden Zustände! Alles 
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entstand NUR DURCH MACHTGIER! 
Und da WIR LEBEN und das auch SO 
BLEIBEN SOLL, tun wir nun alles, dass 
diese MACHTGELÜSTE aufhören und 
alle wieder mit BEIDEN BEINEN IN DER 
REALITÄT AUF DER ERDE ankommen, 
damit alle erkennen, was getan wurde 
und wozu das beigetragen hat! Also 
kann man sich dann umorientieren und 
aufhören mit dem, was anderen schadet! 
Denn wenn man SCHMERZ verursacht, 
ist es ZWINGEND damit aufzuhören, 
denn sonst kann man nicht MENSCH 
genannt werden! Das ist einfach! 
 
DIE GESUNDHEIT ist das oberste 
LEBENSGEBOT – vielleicht das EINZIGE, 
was es braucht, um DIE LIEBE in 
einfacher Weise zu begreifen! Denn wer 
IN LIEBE LEBT, der hat nur dieses 
Interesse, dass es anderen und so auch 
diesem Mensch wohlergeht und das NIE 
AUF KOSTEN ANDERER oder deren 
Verlust an Gesundheit oder Freude und 
Glück! Und hier ist die Gefahr DES 
RATTENSCHWANZES, in dem die 
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ZECKE sich festgebissen hat,die auf Nase 
des Hundes überspringt, der diese nicht 
selbst entfernen kann und der diese nicht 
hätte, wenn er nicht geboren wäre, weil 
dieser nicht herumschnüffel will und an 
der Leine geführt und im Haus sein mag 
und und und!!!  
 
DENN WER NICHT WEISS, was des 
Menschen Freude und Glück ist und 
SEIN MUSS, ist stets wieder in der 
SACKgasse der Versuchungen und des 
Geldes und falscher Gebote und 
Anordnungen und FALSCHEN 
DENKENS UND HANDELNS! Und so 
sind diese Menschen eben auch ständig 
FALSCHEN VORBILDERN ODER 
IDOLEN ausgesetzt und müssen 
scheinbar etwas tun, was man NIE TUN 
WÜRDE, wüsste man um die 
BEDEUTUNG DER NATUR und deren  
Wohltuenden Kräften UND DIESER 
EINFACHEN ordnenden Ordnung für 
ALLES LEBEN, welches EIN GANZES, 
Zusammenhängendes bleibt! 
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Sorgen lösen sich, wenn man aufhört für 
Sorgen zu sorgen! Und wer das machte, 
waren stets DIE MACHTHABER, die 
keine Macht hätten, wenn man diesen 
diese nicht immer wieder erlaubt hätte, 
diese AUSZUSPIELEN wie scheinbare 
Trümpfe und Joker! Schaut man sich die 
an, die Befehle geben und deren 
LEBENSWANDEL (also das 
unzureichende Benehmen in der 
Öffentlichkeit und daheim) braucht man 
sich nicht wundern, in welch 
KATASTROPHALEM ZUSTAND ALLES 
SICH BEFINDET! 
 
Also MUSS DIE UMKEHR ZUR 
WEISHEIT erfolgen und diese Weisheit 
wurde seit Beginn des Lebens NUR ZUR 
TOCHTER (zum Weiblichen LEBEN) 
hingegeben und diese wurde NEU 
GEGEBEN VON DER ERDE ZUR 
TOCHTER und vom VATER bestätigt! 
So sind also NUR ZWEI HÄNDE ES, die 
diese Weisheit (SO WIE DIESE 
GEBRAUCHT WURDE) gegeben in 
Briefe und Bücher auf der Homepage 
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www.glueckszentrale.com UND SO 
AUCH HIN ZU DIESEM EINEN 
MANN, der schon einst zu unserer 
Familie gehören sollte: Josip Grbavac! 
Und da es um DIE SEELE geht und diese 
BESTIMMTE SEELENQUALITÄT rein 
individuell ist und diese Seelen IN DIESE 
ZEITEN GEBOREN WURDEN, um die 
Erde zu retten, ist es SO, WIE ES IST! 
Und Karmaspezialisten können reden, 
was immer diese wollen: Karma gab es 
nur, um die ERDE zu beherrschen und 
eine Illusion zu erschaffen. Das heisst, 
man machte anderen vor, man sei mal 
arm und mal reich NUR DIE, die das 
erschaffen hatten, SOLLTEN STETS 
LEBEN UND JUNG BLEIBEN UND 
STETS REICH AN DEN BESTEN 
PLÄTZEN! Doch dass das NICHT 
funktionierte, zeigt die Erde und die 
Leute, die sich nochimmer sicher und 
reich fühlen. 
 
DIE WÜSTE und DAS ÖL: Die Scheichs 
und einzelne Oasen, die auch wieder 
STÄDTE wurden, die DIE ERDE NIE 

http://www.glueckszentrale.com/
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WOLLTE ODER BRAUCHTE! Das ist nur 
EIN BEISPIEL! Ebbe und Flut in den 
Ozeanen und so auch in den Kassen! 
Werdet EUCH EURER ARBEITEN 
BEWUSST, und wie sinnlos und 
entwürdigend und schädigend diese sind! 
Wenn alle wieder VOLLUMFÄNGLICH 
FREIZEIT haben und man in Ruhe das 
eigene Leben und das anderer beachtet 
und selbst ERKENNEND wird, wird es 
leichter und einfacher für alle! 
WIRKLICH FÜR ALLE! Denn die 
KARMApriester hauchen ihr Leben aus, 
denn diese ERSCHUFEN DAS STERBEN, 
weil das EWIGE NUR DER LIEBE 
GEHÖRT!  
 
LIEBE DAS LEBEN und niemals mehr 
Gott! NUR DAS LIEBLICHE gehört zur 
Erde und somit auch die, die vertrauen 
und nur noch DAS GUTE glauben und 
so FÜR DIESEN EINEN MENSCHEN 
LEBEN! Und wer die Liebe erlebt und 
fühlt, lebt auch FÜR LONJUSCHKA – 
ein Kind, welches zur Erde kommen 
möchte: Dann, wenn die Erde wieder so 
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ist, wie es diesem Kind gut tut und auch 
denen, die dieses Kind empfangen 
möchten und es in dieser liebevollen 
Weise sein und erblühen lassen, wie es 
die Erde auch diesen beiden Menschen 
schenkt! Wir sind auf ewig KINDER DER 
ERDE und dieses „sich klein machen“ 
hilft, um „HUNGER“ als etwas 
anzusehen, was sich auf ALLE 
LEBENSbereiche ausdehnen lässt… 
DOCH MENSCHEN sind keine 
gefrässigen Geier oder Hyänen! 
Menschen gönnen einander stets das 
gleiche Glück und Wohlergehen und 
derlei ist in der Welt des Geldes NIE 
MÖGLICH und wird daher von DER 
NATUR keine Unterstützung finden! 
 

Du 
bist dieser Mensch, 

den die Erde braucht! 
Du, 

da du diese Worte annimmst 
und wirken lässt! 

DU 
bist Mensch, 
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wenn dir nicht egal ist, 
was andere tun und wie es ihnen geht! 

Du 
bist Mensch, 

wenn du dich spürend als EINS mit der 
Erde begreifst und 

dass du Sonne, Wind und Wasser 
brauchst! 

DU 
brauchst LIEBE und 

die kann dir nicht irgendwer geben! 
 

  
Wir hatten uns schon angezogen für den 
ersten Spaziergang und plötzlich war das 
wieder EIN TÜRCHEN ZUR 
WAHRHEIT aufgegangen… so  wie an 
einem Adventskalender, den es auch 
besser nie gegeben hätte zu einem 
STERBEFEST FÜR DIE MENSCHHEIT! 
 
VATERschaft – kann man TESTEN, ob 
man der Vater ist? Es wurde im Bereich 
der Medizin etwas verursacht, was UNS 
WIEDER IN DIE HÖHE UNSERER 
ZUKUNFT IM GARTEN EDEN HEBT 
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und die Frau wieder ehrt und DAS 
ERBGUT zu dem Guten macht, was nur 
noch das LEBEN betrifft!  
 
Mutti kommt mit verschwitzten und 
zerzausten Haaren. DAS IST NICHT 
EGAL! Weil man sie etwas tun lässt im 
Garten. Das heisst, sie ist NICHT MIT 
DER SEELE DER ERDE verbunden, denn 
die Erde würde sie das nicht tun lassen! 
So sagt sie, dass wir eine Rolle gelbe 
Säcke mitbringen sollen – wenn wir 
zufällig an der Stelle vorbei kommen, wo 
diese ausgegeben werden. Doch 
solcherlei IST NICHTS FÜR DIE SEELE! 
Denn die Seele lebt SO NICHT! Es gibt in 
unserem Leben KEINEN AUFTRAG und 
später nie mehr solche 
GEDÄCHTNISaufgaben, sich etwas 
merken oder herausfinden zu müssen! So 
fragt Mutti, ob wir am Abend auch 
Omlett mit Spargel wollen! Und wir 
sagen NEIN! Wir möchten nicht 
vorausdenken, was wir in einigen 
Stunden vielleicht haben wollen! Es ist 
das SCHEINBAR NORMALE und 
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keinem war es mehr offensichtlich, 
weshalb ES UNS NERVT! WEIL ES 
NICHT NATÜRLICH IST – nicht nur, 
dass darin EI verbacken wird und wir 
KOCHEN UND BACKEN immer mehr 
loslassen. Es sind eben genau SOLCHE 
TISCHzusammenkünfte und auch DAS 
ANREDEN mit solcherlei 
Gewohnheitshandlungen, die NIE MEHR 
GUT WERDEN! SIE MÜSSEN 
AUFHÖREN und so auch das 
Zusammenleben müssen mit denen, die 
DAS LEBEN weder anstreben, noch offen 
sind für Veränderung! Und es geht nicht 
darum, dass wir nichts tun wollen, 
DOCH WIR LEBEN NICHT ZUM 
GEFALLEN von Leuten oder Stadträten, 
sondern ZUM WOHL DER NATUR, wo 
es auch aufhören muss, MÜLL ZU 
PRODUZIEREN, denn wohin mit all 
dem? Wir können Verpackungen dort 
lassen, wo wir sie hätten erhalten 
müssen. Auch das haben wir schon 
geschafft! Und in der Natur nur GIBT’S 
NICHTS, was nicht guttut, wenn wir 
endlich wieder NUR OBST UND 
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WASSER zu uns nehmen dürfen! Denn 
KÖNNEN, könnten wir es – wir, die wir 
uns vorbereiten, wissen und wollen! 
EIN MENSCH bringt sich selbst nicht ins 
SCHWITZEN – man hört damit auf oder 
fängt gar nicht erst an! MUTTER ERDE 
IST WEISE, noch nicht der Mensch! 
Mutter Erde bringt uns nicht dazu 
AUSSER ATEM ZU KOMMEN (wie 
beim Trainieren und rennen und Fahren 
und zu lang in der Sonne oder in 
Räumen sein), sondern sie lehrt uns 
achtsam gehen zu lernen und DEN 
ATEM wichtiger und wichtiger zu 
nehmen! 
 
WOHIN GEHST DU? Weshalb wollen 
wir es wissen? NUR DESHALB, weil wir 
nicht natürlich leben UND WEIL 
DESHALB SCHON ZU VIEL UNGLÜCK 
UND SCHANDE UND GEWALT 
geschehen konnte! Und nur deshalb 
erhalten wir diese Fragen oder Gefühle, 
um es zu bereinigen! UNGESCHEHEN 
können wir es nie machen, JEDOCH 
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BESSER, in dem wir DAS LEBEN IN 
LIEBE WÄHLEN – stets und ständig! 
 
Wir sind also beim Vaterschaftstest, 
wozu man – unseres Wissens – Samen, 
das heisst Sperma abgeben muss! Und 
dann sagt man: Das ist vom Vater oder 
nicht! LÜGE, dass das möglich ist! Was 
machte man WIRKLICH mit diesen 
Samen? 
 
LEBEN WIR WIEDER IN DER 
NATÜRLICHEN ORDNUNG, gibt es 
keine Versuche mehr oder freie Wahlen, 
wer nun zu wem passt und so auch keine 
sündhaften Verhaltensweisen mehr! 
Dann sind die zusammen, die zusammen 
gehören – WIEDER AUF EWIG 
VEREINT und diese ERST erhalten wieder 
DIESEN GOLDENEN SAMEN, der 
solche Kinder zur Erde gibt, die man ALS 
WUNDERWUNSCHKIND anerkennen 
kann! Und dann ist es wieder so, dass es 
GANZ RUHIG IST, wenn ein solches 
Kind ENTSTEHT und wenn es in diese 
NEUE FAMILIE gegeben ist.  
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Und wenn es kommt, lächelt es oder 
man hört ein leises Lachen UND DIE 
GANZE NATUR WEISS ES, dass es da ist 
UND ALLE MENSCHEN EBENSO! 
 
In UNSERER ZUKUNFT gibt es keinen 
Schrei und kein Weinen vor Kummer 
oder Schmerz und auch kein Leid oder 
jemanden, der sich zu einem Kind nicht 
bekennt! KENNEN WIR UNS SCHON? 
 
Würde es nicht DIESE BEEINFLUSSUNG 
gegeben haben ZEIT UNSERES LEBENS 
IN DEN OSTblockSTAATEN wären wir 
vielleicht SCHON LÄNGST reifer und 
glücklicher geworden! Denn erinnern wir 
uns an den PAPST PAUL II, der 1986 
schon die Endzeit des Satans prophezeite, 
hätte es ja vielleicht schon tatsächlich zur 
Jahrtausendwende DEN UMSCHWUNG 
HIN ZU LIEBE UND FRIEDEN geben 
können! Doch das Problem war, dass DIE 
STAATEN nun die Kirchen überwachte 
und nicht mehr ROM die Staaten! Und 
so ist immer wieder DAS ZU 
BEACHTEN: Das Leben war Leben, als es 
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NOCH NIEMANDEN GAB, der Steuern 
oder Ländereien oder Häuser oder 
sonstiges BESONDERES HABEN 
WOLLTE, ausser dieses allumfassend 
glückreiche Leben in MUTTER NATUR. 
Da war man glücklich als Kind – siehe 
Heidi! Doch auch Heidi ist nicht mehr 
Heidi, seit Touristen in die SCHÖNSTEN 
BERGREGIONEN einströmen…!!! 
 
VATER wo bist du? Wer ist noch solch 
ein Vater, der SEIN KIND FÜHLT, wie 
sich selbst? Wo ist EINE MUTTER, die 
die Erde spürt, wie sich selbst ODER 
FÜHLT, was es bedeutet, EINE 
FEINFÜHLIGE TOCHTER zu haben und 
diese zu schädigen durch die eigene 
UNREINE SEELE UND DAS 
UNSINNIGE VERHALTEN und falsche 
Werte und Bösartigkeiten, die durch das 
MACHTGEFÜGE der Staaten und der 
Kirche zustande kamen…! 
 
WIR können niemanden ändern! Es war 
nie möglich und ist auch in der Zukunft 
nicht machbar! DIE NATUR übernimmt 
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nun wieder das, was NUR DER NATUR 
gegeben ist! Und wir gehören ZU 
DIESER LIEBLICHEN SEITE, die es uns 
ermöglicht, DIE ZUKUNFT SCHON ZU 
BEJAEN und all das zu kräftigen, was die 
derzeit gebrauchte Stärke wachsen und 
da sein lässt, damit LONJUSCHKA unser 
Leben erleichtern kann und UNSERE 
NÄHE aufrecht erhält! WIR sind auf 
einem Weg verbunden, den es so noch 
nie gab und der wegfällt, sobald dieser 
nicht mehr gebraucht wird. DAS IST DIE 
INTELLIGENZ DER NATUR, die noch 
kein uns bekannter Mensch mehr 
anerkennen und begreifen konnte!  
So ist das am einfachsten immer in der 
Tierwelt zu sehen! Wenn es keinen 
Schnee und kein Eis mehr gibt, braucht 
es keine Eisbären und Polarfüchse mehr! 
Weshalb gibt es dennoch weiße Tiere in 
Zoos oder solcherlei dort, wo es gar 
keinen Schnee und Eis gibt – denn Tiere 
passen sich den NATÜRLICHEN 
GEGEBENHEITEN AN? Es ist, damit 
auch WIR HIER ANERKENNEN, dass es 
NOCH WINTER GIBT! Und so endlich 
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alle KÄLTE AUS DEN MENSCHEN 
veschwindet, wird derlei auch vergehen! 
So war also das auftauchen DER LÜGE, 
dass dann, wenn weiße Tiere geboren 
werden (SEITENS DER IN DER NATUR 
BELASSENEN), Frieden ist, ein Zeichen 
der untrügerischen Auslöschungspläne 
der WEISHEIT DER ERDE! 
 
Doch OHNE DIESE WEISHEIT geht es 
nie mehr weiter! Und das würde 
bedeuten, dass wir uns alle in die 
Todeszone der Unfruchtbarkeit begeben 
und nur noch NICHTLELEBENSFÄHIGE 
sind! Und sich all das ALS EINZIG 
WAHR anzunehmen und NIE MEHR 
RÜCKWÄRTS ZU GEHEN, ist unser aller 
Schicksal und Chance! Nichts sonst geht 
mehr!  
 
WIR HATTEN DAS EINZIG KOSTBARE 
verloren! Doch LIEBE IST NICHT 
VERLOREN – nie! Nur die 
VERSCHLOSSENE oder 
WEGGESPERRTE Gesamtseele war es, 
was uns die Möglichkeiten absoluter 
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Veränderung nicht mehr ermöglicht 
hatte und so eben ALL DIE 
BEEINFLUSSUNGEN, die nach und nach 
nun zutage treten und uns HILFREICH 
WERDEN LASSEN, damit UNSERE 
SEELEN die Verbundenheit beibehalten 
können UND ALLES FALSCHE 
GELÖSCHT WERDEN KANN!  
 
Man kann beinahe sagen, DASS FAST 
ALLES BEKANNTE zu etwas 
Unbekanntem und damit Falschem wird 
(also etwas, was nicht zur Natur und 
dem Mensch SEIN gehört!). Und da wir 
NUR DURCH DIE ERDSEELE zum 
Menschen werden UND DAS ABSOLUTE 
NUN VORHANDEN IST, kann nichts 
Falsches mehr in uns bleiben! Alles 
bereinigt sich also durch unser Einlassen 
und gut! 
 
So lassen wir auch nichts mitbringen! 
Seien wir in der Lage – so dies möglich 
ist – und selbst zu versorgen! So ist es 
fürLonjuschka einfacher möglich, uns zu 
begleiten und das RICHTIGE mit uns zu 
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nehmen und uns so nicht mehr der 
Einflussnahme auszusetzen oder dem 
TUN ANDERER! Behalten wir immer die 
Energie DIE WIR INDVIDUELL DURCH 
UNSERE SEELENQUALITÄT haben uns 
ausstrahlen als wichtig in uns. So sollen 
in der Zukunft NUR NOCH DIESE 
HEILIGEN FAMILIEN unser Erleben sein 
– kein Anfassen mehr durch andere 
(WEDER UNSERE KÖRPER, noch 
unsere Gärten!!!) Nur so kommen wir 
weiter FÜR UNS! Und so ist 
EIFERSUCHT auch DER SCHUTZ oder 
DIE ANTWORT gewesen, dass wir auf 
dem TODESSTREIFEN WAREN – also 
zusammen mit den Gehörnten! Und 
doch war ALLES FALSCH, da wir NIE 
MIT DEN RICHTIGSTEN ZUSAMMEN 
WAREN! Es ist einfacher und einfacher! 
Wo NICHTS RICHTIG IST, kann nichts 
Gutes wachsen! 
 
MIT DIESEN SEELENGEFÄHRTEN kann 
nichts falsch werden, weil DA NUR DAS 
GUTE IST! Und da wir zueinander 
gehören und wir uns füreinander 
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entschieden hatten und unsere Energien 
nur aufbauend wirken, KOMMEN DIESE 
WUNDERGÄRTEN zustande, die NUR 
FÜR UNS HILFREICHES UND GUTES 
hervorbringen! So gibt es KEINE BLICKE 
ZU ANDEREN. Und das ist es, weshalb 
wir uns immer unwohler fühlen, wenn 
andere uns ansehen oder etwas zu uns 
sagen! DIE SEELE SPÜRT STETS DAS 
RICHTIGE, kann jedoch DAS noch nicht 
ändern, weil eben DIESER EINE noch 
nicht zu DIESER EINEN kommen kann 
(CORONA – Auslöschen der Liebe!). 
So ist es wie im Krieg, als DIESE auszogen 
mussten, um ANGST UND FURCHT zu 
spüren und DIE GANZE ERDE erhielt all 
das! UND WAS DAS FÜR 
AUSWIRKUNGEN hat, möchte 
NIEMAND MEHR als Selbsterfahrung!!! 
 
WIR SIND NUN IN RICHTIGER WEISE 
VERBUNDEN und die Zusammenkunft 
der Richtigen kommt! Bleiben wir 
achtsam für uns selbst nur noch, DAS IST 
WESENTLICH, denn alle anderen haben 
dieselben ERLÖSUNGSWEGE noch vor 
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sich UND NUR DIE NATUR kann 
helfen! 
 
ELTERN erkennen das Kind! Doch nicht 
an MELODIEN, die es auf einem 
Instrument spielt oder weil es ein Lied 
trällert oder in sonstiger Weise VON 
ANDEREN ALS BEGABT ODER ALS 
STAR angesehen oder gefeiert wird! WIR 
BEWEGEN UNS ENTGEGENGESETZT – 
hin zu einem wundervollen, natürlichen 
Leben! Und zuerst besteht dies aus dem 
ANNÄHERN VON FRAU UND 
MANN als die, die wir einst waren – 
ohne Plan UND MIT NUR EINEM ZIEL: 
Leben in Liebe in kindlicher Schau – so, 
wie es einst war und so, wie die Erde uns 
nun belehrt… mit der Freude an den 
Geschenken der STILLEN 
KOMMUNIKATION in der Natur! Die 
SEELE SEHNT SICH NACH ANDEREM, 
als der Kopf, der noch in den 
Programmen festhängt! 
 
Wir sind nun wieder da vom 
Stadtbummel – wieder mit neuen 
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Erlebnissen zur MASKENpflicht oder 
nicht! Nocheinmal SAGEN WIR: ES IST 
UNFASSBAR, dass sie Leute als 
MENSCHEN bezeichnen, die anderen 
mutwillig DEN ATEM RAUBEN! Nicht 
nur, dass in Räumen ohnehin kaum 
Frischluft ist… sondern DURCH DIE 
MASKE wird ALLES, was WICHTIG IST, 
auch noch abgehalten. UND DAS 
SCHLIMMSTE IST, dass das gewusst wird 
UND MAN ÜBER DIE GESUNDHEIT 
ANDERER VERFÜGT, in dem man per 
Experiment schaut, was es mit DER 
BEVÖLKERUNG MACHT! Was leider 
nicht gewusst wird, ist: MAN MÖCHTE 
DIE WELTBEVÖLKERUNG 
MINIMIEREN und sucht seit Jahren 
verzweifelt nach Auswegen!!!  
 
Wir sind es nicht, die soetwas wussten 
und BEFÜRWORTER von soetwas 
KANN MAN NICHT WERDEN, weil 
JEDES STERBEN, welches 
fremdverursacht wird SICH 
RÜCKWIRKEND AUF DIE 
BEFEHLSgeber auswirkt. DAS WURDE 
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UNTERBUNDEN AUF EINE ART UND 
WEISE, die uns auch nicht ersichtlich 
gemacht wurde, DOCH LONJUSCHKA 
HÄLT MIT UNS SCHRITT, obwohl diese 
schon viel weiter vorausgeeilt war – ohne 
SCHUTZ und OHNE AUSSER ATEM ZU 
KOMMEN! So sind stets und ständig die 
FORTSCHRITTE ZU SEHEN und wie 
lange es braucht, um auf die 
HAUPTURSACHE zu kommen – auch 
für die EIGENE GESUNDHEIT!  Und es 
bedarf akribischster Feinarbeit und 
FEINES GESPÜR, damit am Ende alles 
das erhalten, was man verdient! NUN 
WIRD ES GUT, denn Lonjuschka WEISS 
GANZ SICHER, wie jeder so lebt und 
woher AUSSAGEN kommen und wofür 
diese dienen. UNS DIENEN ALLE, um 
die PROGRAMME zu erkennen und 
Lonjuschka bereinigt diese und DIESE 
ERLÖSUNG GESCHIEHT FÜR DIE, die 
dieses GUTE LEBEN wollten und sich auf 
diesen Weg ins Glück einlassen oder 
UMSTIMMEN LASSEN! 
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Wenn wir nun Nahrung zu uns nehmen, 
wechseln wir ganz bewusst, zwischen süß 
und fruchtig und salzig… und lassen 
immer mehr auch KÄSE weg. Milch und 
Joghurt und derlei ohnehin schon und 
EIS UND HEISSGETRÄNKE! So ist bei 
Wärme WARMES ohnehin ungut vom 
Gefühl und EISKALTES AUCH! Das war 
bekannt, doch es war UNS NIE KLAR, 
weshalb es grundsätzlich um ROT UND 
BLAU, HEISS UND KALT und diese 
EXTREME ging! LONJUSCHKA gleicht 
immer mehr an und aus UND DAS WAR 
NIE MÖGLICH! Doch das geschieht nur 
noch für Menschen, die sih wirklich 
bessern und verändern können und es 
tun! DIE ERDE IST SO WEISE, dass auch 
Informationen nur dahin gegeben 
werden, wo diese angenommen werden, 
ohne Diskussion – DANKBAR, dass es 
Menschen gibt! 
 
Unsere Lieblingsbäckerin hatte heute 
Mut und zeigte das auch mit rotem T-
Shirt und einem ehrlichen Lächeln! Sie 
trug gar keine Maske am Körper! TOLL 
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SAGEN WIR!!! Und ein kleiner Bäcker 
abseits hatte auch keine und eine Kundin 
auch keine – also waren wir DREI IN 
EINEM LEBENSMITTELgeschäft mit 
OHNE SCHUTZ! Und das ist DER 
SCHUTZ schlechthin in dieser FÜR 
VIELE ANSAGER und REDNER und 
BEFÜRworter und BEFEHLSgeber und 
„CHEF`s“ und „Bosse“ GANZ ganz 
dramatisch unguten Zeit des Wandels 
HIN ZU GEERCHTIGKEIT und nur noch 
Gesundheit! Denn wer ANGESTELLTE 
und PERSONAL und DIENER braucht, 
ist schon ohnehin NICHT NORMAL 
oder NATÜRLICH und diese auch noch 
WILLENTLICH gesundheit 
auslöschenden Massnahmen hingibt, der 
braucht DRINGEND Nachhilfe! 
 
DAS SCHLIMME IST DOCH IMMER 
DAS: Die Anweisungen kommen immer 
von dort, WO MAN SO NIE existieren 
musste oder AUSGELIEFERT WAR oder 
DEM TODE NAH! Und erst 
EIGENerleben bringt meist zu der 
Erkenntnis: AUS SCHADEN WIRD 
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MAN KLUG! Doch das konnte NIE 
stimmen, denn man wusste DIE 
URSACHE NICHT! Und so kann auch in 
diesen CORONA-Zeiten niemand sagen, 
WER WOHER ANWEISUNGEN 
ERHÄLT oder welche diese befolgen! 
 
HERR SCHUMANN vom 
Feinkostgeschäft wurde ÄRGERLICH 
und sagte, dass es in der Zeitung stand, 
dass man € 500 zahlen muss, wenn man 
als Ladeninhaber keine Maske trägt und 
darüber brauche man nicht diskutieren! 
NUN IST DIESER ALT GENUG und 
mutet diese FALSCHINFORMATION 
nur sich und seiner Frau zu, denn wir 
waren so wie immer dort und SAGEN, 
dass das ATMEN LEBENSWICHTIG IST! 
Und alle sagen: ICH WEISS und tun es 
dennoch nicht in DANKBARKEIT UND 
ACHTSAMKEIT! Und was soll man dann 
machen? MEHR ALS DIE WAHRHEIT 
SAGEN und schreiben geht nicht! Und 
schaut man AUF UNSEREN JESUS und 
sein ERSCHEINEN IN DER WÜSTE und 
seinen Blick AUF DEN HANDELN und 
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unseren dazu, DASS GELD UND 
HANDEL DIE ERDE UND DIE 
feinfühligen und feinsinnigen Menschen 
zerstörte, ist es dann wieder OK , dass 
diese SICH SELBST ALS DAS 
VORFÜHREN: Räuber und Diebe!!! 
 
Und so nehmen wir es als MUTTER 
ERDES ansehen derer, die man SÖHNE 
UND TÖCHTER WAREN und es anders 
haben wollten, als es richtig für alle ist! 
Und wir stellen ALLES BÖSE AB und 
gehen und belassen alles, wie es ist MIT 
IMMER BESSEREN GEFÜHLEN! Wir 
haben dort APFELSAFT und 
Knusperflocken fürs Kind 
mitgenommen, weil es sich GUT anfühlt, 
das zu tun! Lonjuschka führt uns richtig 
– schon in der Sicht, dass wir auch später, 
wenn wir unseren GARTEN 
BEWOHNEN, hinaus gehen und uns 
dort all das HOLEN, was uns dargereicht 
wird! Also sind wir sehr weit gekommen 
in unserem GANZ BEWUSSTEN 
ERKENNEN UND ANERKENNEN! 
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WAS MACHEN WORTE MIT UNS? Sie 
bewegen uns in verschiedenste 
Gesellschaftsschichten! Und das wurde 
genutzt, UM UNSCHÖNE und 
BELEIDIGENDE WORTE überall hin zu 
bringen! JEDOCH WAR DAS NUR 
durch die schlimmsten Einflussnahmen 
auf DAS MENSCHSEIN via POLITIK und 
der PROGRAMME und der Vernetzung 
von Gehirnen möglich. Und dies war 
möglich durch IMPFUNGEN und 
sonstige Wege, in denen man UNS 
KLEINE METALLblättchen für 
Programmierungen in den Körper gab, 
die man dann von verschiedenen 
Ländern aus beeinflussen konnte. So 
wurde man auch EIGENTUM VON 
STAATEN! Klingt abenteuerlich? DAS 
IST SCHÖN AUSGEDRÜCKT, denn wer 
auch nur ein Übernahme – oder 
Rückholprogramm erleben musste, 
MAG NICHT EIN WORT VON DENEN 
HÖREN, die all das begünstigen, was 
anderen DAS LEBEN KOSTET!!! DAS 
TRAGEN von Atemschutzmasken 
gehört dazu! Doch diese SCHÜTZEN den 
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Atem nicht, sondern machen ATEMLOS, 
versorgen weder Körper noch Gehirn mit 
dem, was ZWINGEND WICHTIG IST 
FÜR EIN GESUNDES LEBEN! 
 
Nun sind wir auf DEM WEG DER 
URSACHEN, damit die WIRKUNGEN 
aufhören! Doch wenn wir weiterhin all 
das VERSCHWEIGEN, was zu all den 
individuellen und globalen Katastrophen 
führte, wird es nicht besser – nicht für 
die, die weiterhin das FALSCHE SAGEN 
UND ANORDNEN UND 
BEFÜRWORTEN. Denn wie war das bei 
den Wahlen? NICHTS SAGEN 
BEDEUTET: Jaaaaaaaaaa!! Und wir 
SAGEN ENTSCHIEDEN NEIN und auch 
das, was wichtig ist und dies FÜR ALLE, 
nicht nur für einige! Dafür braucht es 
NUR DIE DEUTSCHE SPRACHE, weil 
hier das WELTBEKRIEGEN DEN 
HÖHEPUNKT NAHM und somit auch 
hier dieses krönende Ende, wofür dann 
alle dankbar sein werden! 
 



 
908 

EINSTMALS gab es nur eine Sprache und 
es hätte NIEMALS andere gebraucht! 
Nun ist es so wie es ist, doch das 
bedeutet nicht, dass es so bleibt! Und da 
die ÜBERKREUZTEN Bedeutungen nun 
erkannt wurden und dies vor allem 
AMERIKA UND DEUTSCHLAND 
BETRIFFT (deutsch und englisch) kann 
von ZUFÄLLIGKEITEN keine Rede mehr 
sein! Es ist doch auch bemerkenswert, 
dass AMERIKA während der 2 
Weltkriege KEINE SCHÄDEN HATTE, 
sondern NUR EUROPA! Soll das so 
weiter gehen und das noch in dem 
Hinblick, DAS DIE GANZ SAUERREI 
INKLUSIVE MÜLL hauptsächlich von 
dort ÜBER UNS ALLE GESCHÜTTET 
WURDE? Nein! Radio und Fernsehen 
entstanden in diesen Zeiten auch 
Zeitungen – UND DENEN WIRD 
QUASI ALLES GEGLAUBT und nichts ist 
gefährlicher geworden, als DUMME 
SCHAFE, die alles machen, was gesagt 
wird! 
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MENSCHEN SIND SELBST FÄHIG eine 
Lage zu überlicken und ZU WISSEN, was 
guttut und dem WOHLERGEHEN dient 
– nicht nur dem Eigenen, sondern DER 
ERDE UND DEREN FEINFÜHLIGEN!! 
 
EIN Fühlender Mensch sieht etwas und 
SPÜRT: Das ist wahrhaftig! Und dieser 
Blick und dieses Erkennen machtschon 
froh! Es sind BLICKE in UNSERE 
ZUKUNFT, in der wir uns und Kinder 
sich rundum sicher und angenommen 
fühlen. Und was das ist, kann niemand 
erklären! UND VON UNS, die so werden 
durften durch all die ANGRIFFE und 
ÜBERGRIFFE, weil die Liebe uns führte 
und wir zu WAHRSAGERN werden, gibt 
es NICHTS SONST MEHR ZU 
ERREICHEN, als diese kleine 
FAMILIENidylle in einem GARTEN 
EDEN, den Mutter Erde so 
hervorbringen darf, wie diese es am 
besten kann – NIE MEHR Fachpersonal 
oder Diener des Geldes oder Beobachter 
von Entwicklungen, die dann erst 
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verändern, wenn es sicher ist, dass das was 
bringt! 
 
SO DACHTEN WIR in unseren 
schlimmsten Zeiten, dass es VOM 
STROMNETZ und den HANDYstrahlen 
und WLAN kommt oder sollten an 
gehörte Diagnosen der Ärzteschaft 
glauben. Und es gab einige Aussagen 
von uns dazu! Doch WIR WISSEN, man 
liess uns das sagen, damit DIESE LOBBY 
nicht ausstirbt. Doch wir gehen weiter 
und weiter UND MUTTER ERDE LÜGT 
NICHT! KEINE DIAGNOSE STIMMT – 
alles frei erfunden und gelogen! JEDE 
MEDIZIN diente der Verfolgung, 
Unterdrückung und Tötung von 
Menschen und ALLES BEEINFLUSSTE 
die gesamte Erde und deren 
LEBEWESEN!!! 
 
Und so sind diese Herausfindungen 
absolut richtig und ALLES DIE NATUR 
SCHÄDIGENDE muss abgeschafft, 
ausgeschaltet und gelöscht werden! Doch 
wichtig ist ja auch, DASS DIE 
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VERANTWORTLICHEN GESTELLT 
WERDEN und dass die zu Recht und 
Ordnung kommen, die ALLES GUTE 
GETAN und diese schlimmen 
REAKTIONEN erhielten (OHNE 
MÖGLICHKEIT, herauszufinden). UND 
DOCH SIND WIR AM LEBEN und doch 
wurde uns genau auf dem Weg geholfen, 
den wir sogar schriftlich niedergelegt 
haben: DIE NATUR NUR!!! 
 
WER NUTZTE WORTE GEGEN 
MENSCHEN und wer kann sagen, was 
man gestern sagte? 
NATÜRLICHERWEISE muss nichts 
gewusst werden. GAR NICHTS MEHR! 
Und diese SCHRAUBZWINGE DES 
PECHS UND UNGLÜCKS über gesagte 
Worte, dass etwas SO SEIN MUSS oder 
nun so bleiben muss, WAR NUR 
DURCH SARS so vorprogrammiert! 
Wenn wenn Menschen mit der 
Hitlerjugend vereint werden, ohne es zu 
wissen oder sonstigen 
BEFEHLSentgegennehmern, um zu 
schauen, was das so bewirkt ODER MIT 
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SONSTIGEN ABSOLUTEN 
RANDGRUPPEN und 
Untergrundbewegungen, dann wissen 
die, die das machten, immer mehr, was 
das ENDE IST und was für 
REAKTIONEN kommen werden! Wir 
haben NIE ETWAS BÖSES GEWOLLT 
und haben immer wieder ALLE in unsere 
guten Wünsche einbezogen und wissen 
doch, dass aus einer KRÄHE KEIN 
weisser SCHWAN WIRD!  
 
So erübrigen sich immer mehr Worte 
und doch tun uns die Worte gut. Und 
alles das hat ein Ende, wenn CORONA 
ENDET und die ERDE und DIE 
MENSCHEN und DIE TIERE aufatmen in 
einer absolut freien und friedlichen 
Natur! 
 
WANN SIND WIR BEFREIT? Wenn alle 
IDIOTEN, die sich für schlau hielten, 
ENTMÜNDIGT SIND! Wir waren gerade 
zusammen kurz im Internet: 
http://sdo.gsfc.nasa.gov/ 

http://sdo.gsfc.nasa.gov/
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Dort findet man ein Bild – das 6. Von 
links! Es ist etwas, WAS DIE HITZE 
ERZEUGT AUF ERDEN UND DIE 
WASSERvorräte schwinden lässt UND 
DAS GESAMTLEBEN schwächt und 
AUSLÖSCHT! WIR MENSCHEN SIND 
ES, die das RICHTIGE TUN MÜSSEN, 
damit es nicht zum INFARKT KOMMT! 
 
SDO Solar Dynamics Observatory! So wie 
es der Name schon sagt, ist es DIE 
ÜBERWACHUNGSSTATION – das 
GITTERNETZ, was keiner mit bloßem 
Augen sehen kann. MIR IST ES 
GEGEBEN, es mit geschlossenen Augen 
zu sehen im Stirnbereich – ALS 
GOLDENES LICHT MIT DIESEM NETZ! 
Nun ist es HIER NUN DIE 
BESTÄTIGUNG, dass es stimmt und dass 
die Erde UND DEREN ERSTE KINDER 
(oder die ERSTE MENSCHHEIT) 
besondere Fähigkeiten haben, die andere 
nichtbesitzen UND DASS MAN DIESE 
MENSCHENkinder haben wollte FÜR 
MACHT UND GELD! 
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So sind dort auch RIESIGE SPIEGEL 
(man nennt diese dort auch 
KOSMETIKspiegel) zu sehen, durch die 
SONNENenergie gebündelt und zu 
Strom umgewandelt wird, um 
GLÜHbrinen zu erzeugen! 
Und nun sind WIR WIEDER BEI 
UNSEREM THEMA: Niemand braucht 
GLÜHBIRNEN – also weder Räume 
NOCH ROTE KÖPFE! Also DAS ist die 
Antwort, weshalb man EINEN ROTEN 
KOPF ERHÄLT… die SCHAMRÖTE, die 
sich auch bei HITZEeinwirkungen zeigt! 
 
WAS WIR BRAUCHEN IST NUR: Erde 
(VOLLKOMMEN FREI!!!) ohne 
SATELLITENÜBERWACHUNG… denn 
schaut man sich EIN BILD RECHTS AN, 
sieht man GANZ GENAU, wie dieser 
SATELLIT SDO (Mission to died) ein 
vollumfängliches unsichtbares Netz um 
die Erde gelegt hat – ähnlich wie beim 
Fischen! Und so dann brauchen wir die 
natürliche Sonne – OHNE BILDER UND 
BEEINFLUSSUNG – auch das ist hier zu 
finden! Und so dann FRISCHE SEEN und 
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Bäche und Flüsse – die dann wieder von 
ALLEIN SAUBER UND natürlich 
fliessen, wenn wir dann auch AUTOS 
UND SONSTIGE DRECKSCHLEUDERN 
wie Fabriken NICHT MEHR NUTZEN! 
ALSO DANN AUCH saubere klare Luft 
und FREIE NUTZUNG ALLER 
NATURSCHUTZgebiete und dieser 
leckeren Früchte, die nicht zwingend im 
Süden wachsen, sondern dort, WO ES 
WIEDER ABSOLUTER FRÜHLING 
WIRD für unser Leben zu ZWEIT und in 
FAMILIE! 
 
Wenn wir uns nun HEUTE EINMAL SO 
GANZ DEUTLICH SPÜREND 
FOLGENDES ANSEHEN: 
 
DIE HÄNDE VON INES EVALONJA 
schrieben seit Jahren Briefe an Josip als 
Braco – weil die SEELE SPÜRTE, dass es 
GEFAHREN gibt, die es zu überwinden 
gilt UND DASS MAN GEDANKEN von 
uns ABFING! Weiterhin hat die SEELE 
EINEN WEG FINDEN MÜSSEN, um 
Wahrheit zu veröffentlichen und nutzte 
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die GLÜCKSBRIEFE und DIE BÜCHER! 
So wusste man, WER WIR SIND und 
weshalb wir im Leben sind und WAS 
LIEBE FÜR EINE KRAFT ERZEUGT! 
Und nun sehen und erleben wir ALL 
DAS WELTWEIT, was WIEDER 
GESUNDHEIT unterbindet und UNSER 
GLÜCK unmöglich machen möchte 
UND DAS LEBEN AUF DER ERDE! 
 
DER MARS – einst LEBEN und nun 
TOT! DIE ERDE letzter Planet? Es ist 
nicht wichtig? Es ist egal? 
 
ES ist 5.30 p.m. oder ERDZEIT OHNE 
ZEIT – die Zeit, in der es KEINE 
VERJÄHRUNG gibt oder EINE oder 
EINEN SCHULDIGEN, von denen man 
sagen muss: DIESE SCHULD IST NICHT 
RICHTIG! Es waren nicht die Menschen, 
die schuldig sind, sondern 
PROGRAMME, die Menschen 
verführten, etwas zu tun. Und das in der 
Weise, dass niemandem je hätte 
ersichtlich sein können, was für 
KONSEQUENZEN dies haben kann für 
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sie selbst und andere! Und das ist NUR 
IN DER WELT MÖGLICH, die wir nun 
jetzt als DIGITALE WELT oder 
Computertechnologie kennen! 
ANGEFANGEN HAT DIESER Hype 
unseres Gefühls nach tatsächlich im 
Osten, bevor es dann DIE WELT 
EROBERN MUSSTE, damit alle irgendwie 
daran beteiligt sein mussten – WILLIG 
oder unwillig! Und durch diese Welt 
wurde ALLES NUR NOCH BILLIG UND 
UNSCHÖN UND SKANDALÖS UND 
WAS AUCH IMMER MAN NOCH AN 
WORTEN SAGEN, WOLLTE, die mit 
Liebe nichts zu tun haben!  
 
Manchmal – unterwegs in der Natur, wo 
es ruhig und schön ist, weil DAS LEBEN 
in und um uns spürbar ist – fliessen die 
Gedanken zu Menschen, die wir kannten 
und Geschichten, die diese erzählten: 
UNSCHÖNES, was wir NICHT HÖREN 
WOLLTEN! Doch nun, da es UM DIE 
ENTLASTUNG UNSCHULDIGER GEHT, 
ist vieles anders geworden. DIE SEELE – 
die Schönste: DIE DER ERDE brauchte 
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Hilfe, um ALLES ZUR SPRACHE ZU 
BRINGEN, was allen hilft, die noch 
geöffnet werden können FÜR DIESEN 
NEUANFANG! Dieser ist die Erlösung 
von Schuld und Schulden und somit DIE 
ABLÖSUNG VON KARMA UND 
GOTTES WERKzeugen voller Blut, die 
Schmerz und Leid brachten UND ALLES 
FÜR MACHTerleben UND GELDbesitz 
und ALL DAS, was uns heute ein kleines, 
selbst gebautes Floss erzählte! 
 
AM ELBUFER im schmutzigen Wasser 
war es gestrandet. Wer kann soetwas 
noch, aus zweigen mit Draht umwickelt 
ein solch SCHWIMMENDES ETWAS 
herzustellen und daran einen Stab mit 
einer weißen Fahne? Und wer SPÜRTE 
ETWAS, was dieses Menschenkind dazu 
veranlasste, das zu tun?  
 
WEISS steht für STERILITÄT, KÄLTE, 
TOD… und dem URTEIL DER 
GEFOLGSCHAFT DES TODES auch 
FRIEDEN… Und wie viele mussten mit 
ANGEBOTEN irgendwohin laufen oder 
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reiten oder fahren, UM DES LIEBEN 
FRIEDENS WILLEN! Und es ist ja auch 
NUR EIN SYMBOL DER HOFFNUNG, 
weiter nichts! 
 
DOCH DIE GESCHÄNDETEN KINDER 
– wozu ALL DERZEIT AUF DER ERDE 
BEFINDLICHEN MENSCHEN 
GEHÖREN – sagen: Es ist doch 
MÖGLICH, dass Frieden ist! All das, was 
WIR SEHEN UND SPÜREN, macht doch 
überhaupt keinen Sinn! Wozu Geld, 
wenn man doch auch OHNE 
GLÜCKLICH SEIN KANN! Das, was man 
gern tut, kann man auch so tun – ZUR 
FREUDE und alles was schädlich ist und 
weh tut, lässt man weg! Und die Erde 
BRINGT DOCH LEBEN HERVOR und 
sie möchte uns doch beschenken und sie 
schickt uns doch gute Zeichen und wir 
haben doch schon Freude! Doch DIE 
ERWACHSENEN hören nicht auf DAS 
FALSCHE zu beglaubigen und tun das, 
WAS NIEMALS MENSCHEN sagen oder 
raten würden! Und so sind die LAGER 
GESPALTEN, wie bei jedem schon 
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gewesenen Krieg! Und solche FLOSSE 
SIND UNBEMANNT – ist besser, denn 
man weiss ja nicht, wie lange es dauert, 
bis ÜBERHAUPT JEMAND soetwas sieht 
und als das anerkennt, was es ist: 
EINHILFERUF eines Kindes! Doch was 
ist schon EIN KIND oder ZWEI 
KINDER?!  
 
WAS BIST DU und was dein dir Nächster? 
Bist du und dieser andere es wert, 
GERETTET ZU WERDEN?  
 
WAS WÄRE WENN, es wieder zu 
FALLENDEN BOMBEN oder 
Giftgasangriffen kommen würde, nur 
weil VERRÜCKTE GLAUBEN, diese 
können sich alles erlauben und 
MENSCHEN FÜR DUMM HALTEN und 
immer weiter Krieg spielen und UNS 
GEGENEINANDER AUFWIEGELN? ES 
GESCHAH STETS von einem Moment 
auf den anderen – auch 
VERFÜHRUNGEN ZU ETWAS, was 
man nicht wollte und was DAS GANZE 
LEBEN RUINIEREN KANN und wer hat 
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dann Schuld daran? Der Mensch als 
Ressource – wer hätte gedacht, DAS 
SOETWAS STIMMEN KANN? Wir 
haben es alle ein wenig nebenbei 
mitbekommen und doch hätte man nie 
geglaubt, WELCHE AUSMASSE all das 
annehmen würde… EINE 
BINDFADENROLLE, von der man den 
Anfang nicht finden konnte und der 
dann doch mit 
FINGERSPITZENGEFÜHL auffindbar 
war und diese Spule führte überall vorbei, 
WO MAN UNS MENSCHEN – die 
feinfühlend sind wie das kleinste Kind – 
WEH TAT UND SO DER 
GESAMTSEELE! Und das IST NICHT 
AUSZUHALTEN – kein Mensch konnte 
sich je DAVON ERLÖSEN und niemand 
hätte helfen können, weil DIESER 
BINDFADEN alle Schicksale miteinander 
verbunden hatte und JEDER SO 
UNGEFÄHR ALLEN ANDEREN oder 
sich selbst oder niemandem mehr oder 
einigen SCHULD EINRÄUMTE und bis 
in die tiefsten Tiefen VERLETZT UND 
UNHEILBAR WAR! Doch da man auch 
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das nicht selbst hätte herausfinden 
können, HAT DIE ERDE AUF DEN 
RICHTIGSTEN MOMENT GEWARTET, 
um vom Beginn des LEIDENSWEGES 
AN den Kreuzweg wieder zu etwas 
GERADEM, einfach Verständlichem zu 
machen. Und das ging nur nach und 
nach und das ist auch erst zu Ende, wenn 
DER FRIEDENSANFANG AUF ERDEN 
FÜR ALLE gemacht ist!  
 
NEIN!  
JA! 
 
Zwei einfache Antworten! Doch WER 
BESTIMMT, dass man überhaupt solche 
Antworten geben muss und weshalb 
wurden diese wichtig? 
 
IN DIESER GROSSEN LIEBE WIRD 
ALLES ABSOLUT EINFACH, weil man 
spürt: Es kann KEIN UNHEIL GEBEN, 
nicht mal das Kleinste! Doch es war NIE 
MÖGLICH, dies in dieser Klarheit zu 
spüren und anzuerkennen! DER WEG 
WAR VERSPERRT – so wie dieses 
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KLARHEIT DES NETZES UM DIE ERDE 
DURCH EINEN, der dachte, er könne 
sich alles erlauben und über alle 
Menschen verfügen, wie es gerade 
beliebt! Und es war bekannt, DOCH 
MAN FRAGT SICH: Was ist bekannt?! 
Wie können sich MENSCHEN derlei 
ansehen, OHNE ZU SPÜREN UND ZU 
ERKENNEN, was das für uns Menschen 
bedeutet und was FÜR DAS WOHL DER 
NATUR und unsere EDLE 
GESINNUNG?! 
 
Und dann kommen Bücher zur Ansicht 
über geschlossene FABRIKEN der EX-
DDR und der Blick auf alle neu 
entstandenen und auf die SCHICKSALE! 
Da war auch ein Buch bezüglich 
geschiedener Frauen – alleinerziehend 
mit Kind! Und NUR DIE MUTTERSEELE 
konnte erzählen, DASS DIE KALTE 
MACHT das so wollte und Experimente 
machte und es sich HERAUSSTELLTE, 
dass man SO DIE KRAFT STIELT, die nur 
die Liebe im Leben der Menschen 
erschaffen kann! Und so hat man nicht 
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nur KRÜPPEL akzeptiert oder durch 
Kriege sich selbst überlassen, SONDERN 
VIEL, VIEL SCHLIMMERES: Ein 
hoffnungsloses Gesamtschicksal ERDE! 
 
DOCH DIESER winzige 
HoffnungsSONNENstrahl hatte 
gereicht, um DAS ABSOLUT 
UNMÖGLICHSTE geschehen zu lassen, 
DURCH EIN ERNEUTES VERBRECHEN, 
was alles Leben komplett und sofort 
AUSGELÖSCHT HÄTTE! Und noch 
immer schweigen DIE 
HAUPTVERANTWORTLICHEN… Was, 
wenn?! 
 
EIN MANN erzählte bei einem 
HERZGLÜCKseminar allen Anwesenden, 
dass dieser als Kind von seinem Vater 
missbraucht wurde und die Mutter habe 
es gewusst und nichts für ihn getan! Was 
macht man mit solchen Informationen 
UND WESHALB WAR MAN DAMALS 
NICHT IN DER LAGE, zu weinen?! ES 
WAR VIELLEICHT DER SCHUTZ DER 
ERDENMUTTER und jedoch auch das 
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Ergebnis dieses SPIELS MIT DEM LEBEN 
anderer und dem bösen URTEIL über 
andere – ohne wirkliche WEISHEIT ZU 
BESITZEN und ohne zu wissen, mit wem 
man zusammen war!!!  
 
WIR VERGANGENES LEID BESSER, 
wenn man darüber redet? Nein? Vergeht 
körperlicher Schmerz? JA! Vergejt 
seelischer Schmerz? Bei und mit der 
Natur auch – absolut schnell und 
nachhaltig! Doch all das, was man DEM 
NASAROBOTERsystem erzählte, blieb 
und wurde des NACHTS MIT 
ANTWORTEN WIEDER UND WIEDER 
zum Menschen hin gegeben! Und das 
EXPERIMENT, wozu auch FACEBOOK 
gehört, ist absolut geglück! 
SEPERIERUNG VON MENSCHEN, 
STREIT und HOFFNUNGSLOSIGKEIT 
und alle EMOTIONEN, die man so 
HOCHKOCHEN LASSEN KANN!!! Und 
wer würde denn bitte schön SO ETWAS 
GLAUBEN? Und wer würde glauben, 
dass ALLE EMAILS und TELEFONATE 
und SMS nie mehr mit denen zu tun 



 
926 

hatte, mit denen man glaubte, 
befreundet zu sein und dass JEDER 
SCHRITT und alles Getane und alles 
Gesprochene mitverfolgt wurde und 
AUFGEZEICHNET? Nervosität kommt 
von soetwas! UND DIE SEELE SPÜRT 
ALLES – vor allem die, DIE DERLEI 
VERURSACHT und immer wieder daran 
beteiligt waren! MÄNNER mögen 
Frauen nicht mehr und alle sind gleich 
und werden nun HOMOS oder nur noch 
Freunde und benutzen FRAUEN in 
immer niederträchtiger Weise! Und bei 
den Frauen hatte man es auch so 
gemacht und in den Familien auch noch 
kreuz und quer STREIT und MISSGUNST 
gestiftet! Halleluja und HERZLICHEN 
GLÜCKWUNSCH! Corona und 
HERZFINFARKT und TSCHÜSS ALTER! 
 
„ES kann keinen Gott geben! Wir 
wurden in Dresden bombardiert und 
mussten Schutz suchen im Keller vor den 
Bomben. Wir haben es brennen sehen 
und überall verkohlte Menschen. Und 
dann fanden wir Zuflucht im Garten und 
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gingen dann doch von dort fort. Und das 
war gut so, denn dort schlug auch noch 
eine Bombe ein!“  
 
Und man selbst hatte dann diese Sicht: 
DOCH, es war ein Schutz da, ihr habt 
doch ÜBERlebt! Und so begann 
irgendwie der Weg zu Gott hin und 
wieder weg. Und nun sind wir in der 
ABSOLUTEN REALITÄT angekommen 
– Ernüchterung und gleichzeitig 
FREUDE! Freude, dass die 
WAHRHEITSFINDUNG diesen SAMEN 
DER LIEBE in uns frei legt und wir uns 
EINGEBUNDEN FÜHLEN in das 
SCHICKSALHAFTE und auch DAS 
BEFREIENDE! Der Weg vom Paradies 
hin zum GARTEN EDEN in den rein 
natürlichen, gesunden Gegebenheiten, 
FÜR DIE WIR ALLE NUN ETWAS TUN 
KÖNNEN, durch unsere Ehrlichkeit und 
die Aufgabe von Blindheit, durch MUT 
UND LIEBE, die uns NUR DIE ERDE und 
diese GEGEBENE ORDNUNG geben. 
Und alle Gaben sind IN DER GROSSEN 
SEELE, wordurch diese zu allen 
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Menschenseelen fliesst – ohne 
AUSNAHME! 
 
Wir waren in der Hauptpost OHNE 
MASKE! Die dort stehende Bedienstete 
mit Maske traute sich erst nicht, etwas zu 
sagen, als wir warteten. Dann sagte sie, 
dass man doch… UND WIR SAGTEN: 
NEIN! Und diese entfernte sich ruhig! ES 
GEHT ALSO! Und am Schalter wurden 
wir auch bedient mit den AIRMAIL-
Aufklebern, die man angeblich NICHT 
MEHR verwendet! Man hatte uns 
VIELERLEI verschiedenste Antworten 
angedeihen lassen IN EINEM GANZ 
SPEZIELLEN ZEITRAUM! So liessen wir 
EINEN WICHTIGEN BRIEF ZU BRACO 
NACH ZAGREB gleich dort und klebten 
noch diesen BLAUEN KLEBER MIT 
DRAUF! Kommt er an und wann wird 
bekannt, OB JEMALS auch NUR 
EINMAL eine Antwort von diesem 
GELOBTEN MANN zu Ines nach 
DEUTSCHLAND gesandt wurde oder 
durch ZWEITE oder DRITTE an sie 
mitgegeben? Es ist WICHTIG, sich der 
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VERANTWORTUNG ALS MENSCH 
bewusst zu werden und was es MIT 
EINEM KIND MACHT, dass alles tut, 
damit ERDE UND MENSCHHEIT 
GEHOLFEN WIRD, und man nimmt 
DIESE FRAU nicht ernst (genug)! 
 
DER KÖRPER MANCHER MENSCHEN 
IST GANZ SPEZIELL – man sieht es 
nicht unbedingt äußerlich! Und die sind 
präziser als JEDES ERDBEBENwarngerät! 
Und in diesen Briefen STANDEN 
DEUTLICHE ANZEICHEN FÜR 
BEVORSTEHENDES und viele 
Verbindungen zwischen JOSIP`s Leben 
und dem anderer! Und niemand hat das 
Recht BRIEFE ENTGEGEN zu nehmen 
und nicht auszuhändigen oder diese zu 
sammeln oder ANDEREN ZU GEBEN! 
Wir erhalten Informationen und werden 
WEISE IN DER FORMULIERUNG für 
das HINTERTÜRCHEN, dass man das 
UNRECHT wieder gutmacht! Was wäre 
wenn man EIN KIND dadurch verloren 
hätte oder dieses verletzt worden wäre 
oder eine Frau – SO WIE BEIM 
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EINSTURZ DES EINEN TURMS der 
Kathedrale oder dem zweiten Beben?  
WER KANN BEHAUPTEN, genug 
MENSCH zu sein, um jedes 
EINZELLEBEN wie das eigene 
anzusehen, weil wir EINE GESAMTSEELE 
HABEN und alles Leid sich auf alle 
verteilt! Und wenn man es SIEHT und 
NICHT HILFT, obwohl man es könnte 
(DENN STEHLEN TUT MAN NICHT 
und zum Informationenzuürckhalten ist 
man nicht berechtigt!), ist es irgendwie 
IMMER TRAGISCHER GEWORDEN! 
Und wenn man an diese ENDZEIT nicht 
glaubt, ist es auch fatal – vor allem FÜR 
DIE GOTTgläuibgen… denn alles hat 
MIT EINEM DORN ZU TUN! 
 
DIESER DORN ist auch an einer 
GÜRTELschnalle und dieser schiebt sich 
durch eines der Köcher im Leder! Wenn 
man es NIE ERLEBT HAT, wenn DIE 
EMOTIONALEN austicken, kann man 
FROH SEIN, doch die ERDENSEELE und 
alle MIT DIESER VERBUNDENEN – also 
feinsinnige Menschen – spüren solche 
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Schicksale wie das Eigene, also als ob 
man selbst all das hatte aushalten 
müssen! UND ALL DAS MACHTEN 
MENSCHEN, denen man ETWAS 
ANTAT, was so so so so anders ungut 
ist, als man es erdenken könnte! ZUMAL 
MAN WEISS, dass es welche gab, die an 
Monitoren zusahen – so, als sei es ein 
Film im Fernsehen oder Kino UND 
MAN SICH FRAGT, wie kann man 
SOLCHE FILME PRODUZIEREN und 
Schauspieler finden, die das SPIELEN und 
welche, die das Tag für Tag ansehen oder 
SOLCHE NACHRICHTEN ANHÖREN? 
Lieber nicht allein sein und Fernsehen 
oder Radio an? 
 
ES IST LANGE NACH 12 Uhr und es ist 
egal, ob mittags oder nachts! Und das 
FLIEGEN NACH NEW YORK und 
WASHINGTON als Attentat auf Häuser 
und darin BEFINDLICHE… was hat es 
gebracht UND WOZU EIN BUCH 
DARÜBER, was vom KERNPROBLEM 
ablenkt?! 
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DIE ERDE BRAUCHT HILFE und die 
Natur – unser Lebensraum, um zu 
gesunden! Denn die Natur kennt 
NICHTS ZERSTÖRERISCHES, wenn wir 
uns an UNSER GEFÜHLTES FEINES 
WESEN HALTEN und achtsam leben 
und nur dort, wo die Natur FÜR DEN 
MENSCHEN ALLES GEBEN KANN,w as 
dieser FEINEN SEELE ENTSPRICHT! 
 
Doch schauen wir uns EHRLICH UM 
UND AN! ALLE GEMEINSAM! SO 
SCHMÄHLICH und UNSCHÖN kann es 
noch nie auf der GESAMTERDE gewesen 
sein! NUR NOCH LÜGEN UND 
VERRAT UND FALSCHE ZIEL UND 
UNSINNIGE WÜNSCHE! Die TIERE 
verhalten sich wie PERSONAL UND 
UNMENSCHEN oder schauen uns 
FLEHEND AN! Menschen können NUR 
FÜHLEND LEBEN und nur durch und 
mit Liebe und diese KANN UNS NUR 
DURCH DIE NATUR GEGEBEN 
WERDEN und dann sind wir achtsam 
und lassen ALLES STÖRENDE WEG und 
suchen nicht ständig Ausflüchte, weshalb 
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wird es doch noch tun, was wir 
versprochen hatten, zu lassen. Oder 
versprechen nichts mehr und verhalten 
uns von allein NICHT WIR 
ERWACHSENE, sondern wie Kinder, die 
endlich glücklich sein möchten und es 
immer mehr werden! 
 
JEDER KRIEG IST KALT und jede 
HITZEstunde macht uns, die WISSEN, 
DASS DIE KLIMASCHWANKUNGEN 
durch die nie endenden 
Auseinandersetzungen wegen Geld und 
Herrschaft und die GEWALT DURCH 
MEDIZIN UND TECHNIK und die 
FABRIKvernetzung entstanden und 
nicht aufhören, wenn nicht endlich DAS 
GESCHIEHT, was die einzige 
KONSEQUENZ AUS ALLEM IST UND 
BLEIBT! 
 
DER ZWIRN ist wie jeder Faden – 
unnütz der Erde! Und somit nur all 
denen wichtig, die ZUM NETZWERK 
gehören! Was nun alles da ist, ist da! ES 
REICHT DOCH EINFACH MAL! Geht 
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man an Geschäften vorbei oder hinein, 
liegt VIEL ZU VIEL und das meiste ist 
HÄSSLICH und UNBEQUEM und vom 
Material her NICHT 
GESUNDHEITSFÖRDERND!  
 
Was sagte man früher noch so? WIE DIE 
MUTTER, so die Tochter oder die Birne 
fällt nicht weit vom Apfelbaum! Und 
solche PROGRAMMIERUNGEN GIBT 
ES ALS EXPERIMENT – so wie auch mit 
Herrchen, Frauchen uns Hund: Gleichen 
sich diese Personen einander an in 
OPTIK UND VERHALTEN?! „Geht’s 
noch?“ Fragt man sich?! 
 
LEBEN IN LIEBE! Das ist das einzige Ziel, 
was man braucht UND NUN, da die 
ERDE WIEDERBELEBT WURDE durch 
die Liebe der Tochter für den Vater von 
einst und deren Liebe FÜREINANDER 
und die WUNDERWELT NATUR, wird 
alles anders und DAS TUT GUT! Weil 
man steten Schrittes bemerkt, DAS 
LONJUSCHKA derlei 
VERKNÜPFUNGEN und 
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VERNETZUNGEN auffindet und trennt! 
Denn: Es braucht FÜR UNS ALLE diese 
GROSSE MUTTER, um erstmals LIEBE zu 
FÜHLEN und uns erinnert zu wissen, was 
ein GUTES UND FEINES LEBEN IST! 

 
EIN GLAS Orangensaft und ein 
Grünspecht auf der Wiese in 
GÄNSEBLÜMCHEN und eine Fliege am 
Fenster, die meine Hand unschädlich 
machte! EINE FLIEGE SPÜRT KEIN LEID 
– nichts, was MUTTER ERDES SEELE 
KRÄNKT! Es würde diese kränken, wenn 
sie es nicht getan hätte und diese im 
Zimmer WOHNSTADT NIMMT und 
EIER LEGT und es werden immer mehr 
und mehr! ALSO MENSCHEN werden 
sich immer bewusster, WAS LEBEN IST 
UND WAS NICHT! Und so gibt es 
VIELE GESCHICHTEN der 
„Weltliteratur“, die wir definitiv NICHT 
IN UNSERER ERDGESCHICHTE 
belassen! Denn da wird es NUR NOCH 
WAHRHEIT GEBEN und diese entsteht 
NUR AUS LIEBE für Liebende! Und das 
kann nur geschehen, WENN MAN 
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LIEBT und sich für MENSCHEN IN NOT 
EINSETZT! 
 
ES GIBT AUS SICHT DER ERDSEELE und 
so auch menschlicher KEINEN ERSATZ 
FÜR EINEN MENSCHEN – nie! 
Nur IN FIRMEN – also auf den Wegen 
von Ruhm, Erfolg, Geld, Gier, Eifersucht, 
Hass, Minderwertigkeit… also dort, WO 
ES UM ROLLEN geht – womit wir auch 
wieder beim ZWIRN und den Fabriken 
für KRIEGSzubehör sind! Und es ist 
UNSAGBAR WICHTIG, immer wieder in 
diesen Zeiten WARNEND ZU 
ERINNERN, wie nah der Wahnsinn uns 
stets ist, WENN UNS DIE LIEBE NICHT 
WICHTIG IST und so der Blick und das 
Gefühl und das Gehör… kurz DIE 
SINNE, die man nur als Mensch hat! 
UND ALL DAS ist uns nur gegeben, 
WENN WIR ZEIT IN UND MIT DER 
NATUR haben und uns ganz und gar auf 
alles Schöne und Gute und Berührende 
und mit uns Kommunizierende 
einlassen! Und die Meisten HABEN 
KEINERLEI AHNUNG MEHR DAVON, 
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wie der MENSCH WAR und was aus 
diesem einstigen WUNDERWERK 
geworden ist! Und DIE SCHULD LIEGT 
GANZ KLAR IN DEN OFFENEN 
HÄNDEN und den AUSGESTRECKTEN 
KÖRPERN (senkrecht oder waagerecht – 
je nachdem, wie man`s ansieht!)! 
 
GEMEINSAM kommen wir voran UND 
GEMEINSAM FINDEN WIR INS LEBEN 
und hin zu WAHRER LIEBE und kleinen 
Helden der Jetztzeit! 
 
Städte sind WIE EIN DRACHE, den wir 
besiegen müssen, damit DORT NICHTS 
MEHR BLEIBT, was uns mehr gefällt, ALS 
DIE NATUR! Und für UNS IST DAS 
SCHON SO… es ist eine Art Melancholie 
die wir spüren, weil im Grunde alles wie 
ABSCHIED KLINGT… ein junger Mann, 
der traurige Lieder zur Gitarre singt und 
der doch der EINIZIGE IST, der uns 
liebevoll grüsst! ER ERHIELT EIN 
GLÜCKSKLEEkärtchen und irgendwie ist 
manchmal DAS besser als Nichts! Denn 
die WARTENDEN MIT MASKEN vor 
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einer BANK für COMMERZ ist diese 
Tür, durch die NIEMAND MEHR 
DAHIN GELANGT, wohin unser Vater 
von einst uns mitgenommen hat: IN 
DEN GARTEN MIT 
GLÜCKSKINDZAUBER, der stets mehr 
ist, also alles sonstige! Und bei Thalia 
(DORT GEHEN NUR MASKIERTE 
HINEIN und so gibt es unseren Besuch 
nicht mehr!) haben wir ein grosses 
LIEBLINGSBUCH aufgeschlagen: DER 
KLEINE PRINZ! Und da standen Zeilen, 
als hätte man diese noch nie gelesen. 
Und doch waren diese doch Teil dieser 
wahren Geschichte, DIE ALLE HÄTTE 
DAMALS SCHON ERWECKEN 
MÜSSEN! Der kleine Prinz traf einen 
Handlungsreisenden und der wollte, dass 
UNSER KLEINER PRINZ ein Pille 
schluckt. „Wofür?“ fragte dieser. Nun, 
damit du keinen Durst mehr hast! Doch 
für den kleinen Prinzen ergab das keinen 
Sinn, denn dann trinkt man doch 
Wasser! Doch der Versucher meinte, der 
Kleine Prinz könne dadurch 23 Minuten 
Zeit sparen! UNSINNIG, das wissen alle 
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GLÜCKSKINDER! Denn diese 
ZEITERSPARER haben uns alles 
NATÜRLICHE aufgeben lassen und DIE 
EILE KAM! Es ergibt keinen Sinn, wie 
man das geschafft hat UND DOCH WAR 
ES NUR DAS ANBINDEN AN ARBEIT 
und das man etwas TUN oder ÄNDERN 
MUSS! Und der kleine Prinz ist wie wir, 
DIESER GING LIEBER SCHRITTE und 
erinnerte einen Brunnen. DOCH WIR 
SAGEN, es ist schwer, einen Eimer 
Wasser heraufzuziehen und was, wenn 
das GRUNDWASSER nicht mehr da ist 
ODER SO VERDRECKT IST, dass man 
Würmer bekommt?!  
 
DIE NATUR IST HILFREICH und sagt 
uns: IN DER WÜSTE SOLL DER 
MENSCH NICHT LEBEN und keine 
Flüsse stauen oder umlegen! DORTHIN, 
wo man die ERDE SCHÄNDET, soll 
nichts mehr von all dem, WAS DIESE 
NUR IHREN LIEBEN KINDERN GEBEN 
MAG – denen, die ihre Geschwister und 
EINSTIGEN ELTERN EHREN und DIE 
LIEBE WIEDERERHALTEN, die man 
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auch dem KLEINEN PRINZEN 
verwehrte! Denn ihm erzählte man DAS 
FALSCHE, das fing schon mit dem 
SEHENDEN HERZEN AN und dass man 
FÜCHSE zähmen soll und das es 
VERABREDETE ZEITEN BRAUCHT… 
doch darauf kommt man eben erst 
DURCH DIE LIEBE und DIE ROSE des 
Träumers! Und so hat uns das 
AUFSCHLAGEN DES BUCHES gefreut 
und die Weisheit der ERDENMUTTER, 
durch die man sich stets WIE EIN 
FINDENDES KIND FÜHLT: 
Überraschungen, die wie stetes 
WEIHNACHTEN SIND, weil man die 
dunklen Stunden als RUHE und GENUSS 
erinnert und annimmt! Wie schön wird 
es werden, wenn wir mit unseren 
LIEBSTEN all das ZAUBERSCHÖNE 
erleben können, was uns jetzt schon 
erfüllt – WEIL WIR NICHT BEI 
ANDERER WORTE stehenblieben, 
sondern mit DER LIEBE DES LEBENS 
weitergingen! 
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WAHRHEIT… führt zu LIEBE und diese 
IST DAS LEBEN!  
 
Mittwoch 29. April 2020 
 
Es ist bedeckt – es ist wie das 
BETRÜBTSEIN, was man empfindet in 
diesen Tagen… zumindest die, die wieder 
KONTAKT ERHALTEN HABEN, mit 
dem LEBEN ALS MENSCH auf der Erde 
– dem schönsten Planeten, den es je 
gegeben hat und der, den es SO NIE 
WOANDERS JE GEBEN KANN!!! – und 
somit mit dieser SEELE VOLLER 
SANFTHEIT und einer Schönheit, die 
man nur fühlend nach und und nach 
begreift und so auch das 
GESAMTSCHICKSAL MENSCHHEIT. 
 
Das CORONA-Geschehen ist NICHT ZU 
VERSTEHEN für die, DIE NICHT IN 
DIESER GESAMTHEITLICH spürend 
denken! Dieses VERMÖGEN ist nur der 
IN LIEBE VERBUNDENEN gegen. DAS 
MUSS UND DARF NUR SO SEIN, weil 
diese für nichts anderes mehr leben, als 
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die BEFREIUNG DER MENSCHEN und 
so auch DER ERDE von 
GETRENNTHEIT! 
 
So kommen Gedanken und verbinden 
sich, verflüchtigen sich und kommen 
doch wieder dann, wenn es WICHTIG 
IST, darüber zu schreiben! Und so ist die 
ganze Menschheit darin eingebunden, 
auch wenn die meisten NIE ZU UNS und 
unserer FEINEN LEBENSWEISHEIT 
gehörten. AUCH DAS MUSS SO SEIN, 
damit wir die vielen UNTERSCHIEDE 
begreifen und so auch, weshalb es DIESE 
EINE QUELLE, die alles zusammen 
veröffentlicht, brauchte. ES IST DAS 
LEBEN – also die Natur – die das 
entscheidet! Menschen brauchen keinen 
FREMD- oder EIGENWILLEN, denn 
DAS LEBEN IST DAS AUFSTREBEN und 
die Erde selbst STREBT NIRGENDS hin 
oder HINAUF! So gibt es auch für DEN 
MENSCHEN in geistiger Hinsicht keine 
Treppen zu steigen und auf der Erde 
KEINE BERGE, die bei Wanderungen zu 
erklimmen seien oder hinunterzufahren 
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sind! Es geht IMMER UM DEN 
RESPEKT, dass DIE NATUR RUHE 
BRAUCHT und nur wenige Landschaften 
dazu da waren, um dort zu leben. UND 
IMMER war der Mensch, DER IN 
DIESEN FEINEN WAHRNEHMUNGEN 
LEBTE, nur versorgt mit allem durch all 
das, was die Erde hervorbrachte! Und was 
uns stets abhält von DEM NUR GUTEN, 
ist unser vergleichende Blick mit etwas, 
was wir kennen (ALSO z.b. die 
Naturvölker, die man uns zur Ansicht 
gab!). Doch es gibt auf der Erde NICHTS 
MEHR ZU FINDEN, was den GARTEN 
EDEN UND DAS EINSTIGE LIEBEVOLLE 
MITEINANDER noch sichtbar sein lässt: 
DENN, diese Paare, die einander 
gehören, liess man nicht mehr 
zueinander oder miteinander leben! Und 
nur durch deren Liebe – die einzige 
Kraft, die es schafft DIESE 
WUNDERGÄRTEN entstehen zu lassen 
– beginnt DIE ERDE mit DIESEN 
NEUEN LIEBENDEN wieder so zu leben, 
dass wir das GLÜCK dieser EINEN 
DIMENSION erleben! Es gibt nichts 
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HÖHERES als das Leben in Liebe! Und 
das kann kein WISSENSCHAFTLER in 
einem Laboratorium oder andere 
VERNICHTENDEN IN HÄUSERN je 
spüren oder erfahren oder herausfinden! 
 
Es gibt LEUTE, die hängen Tieren 
SALZSTEINE in die Stallungen oder in 
Gehege, um daran zu lecken! ES IST 
ABSOLUT UNNATÜRLICH, denn das 
macht Durst! Und es gab BESTIEN, die 
strichen die Fusssohlen von MENSCHEN 
mit Salz ein und liessen TIERE daran 
lecken, obwohl man weiss, WIE 
EMPFINDLICH MENSCHEN SIND. Und 
Leute begannen auch Kinder an den 
Fusssohlen zu krabbeln, ohne auf das 
NEIN – BITTE NICHT zu hören! Und so 
ungefähr ist die derzeitige 
KRIEGSsituation! Niemand weiss, was 
woanders auf der Erde geschieht UND 
OB ES EINE Frau oder EINEN Mann 
betrifft, der FÜR DIESES LEBEN IN 
LIEBE diesen kostbaren Körper 
geschenkt bekam! Doch kostbar ist und 
bleibt der Körper UND DAMIT DAS 
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LEBEN nur dann, wenn man DIE LIEBE 
als das HÖCHSTE und ERBLÜHENDE 
anerkennt und sonst keine Wünsche hat, 
ALS DIE MENSCHHEIT vor dem 
VERDERBEN und STERBEN zu retten! 
Niemand ist daraus ausgenommen – 
erinnert sei die MASCHINE IM ALL, die 
rings um die Erde DAS GITTERNETZ 
erschuf und belässt, UM DIE 
ALLUMFASSENDE ÜBERWACHUNG 
ALLER für EINEN MACHThungrigen zu 
gewährleisten! Und wie viele – ohne es 
zu wissen – diesem dienen, MÖCHTEN 
DIE LIEBER NICHT WISSEN, die immer 
noch TV, Radio, Handy, Internet, 
Zeitungen nutzen UM ZU WISSEN und 
ZU SPIELEN und MIT GESPRÄCHEN 
andere zu nerven! Denn ES DRÜCKT 
ALLES AUF DIESEN EMPFINDLICHEN 
NERV: Verlieren! 
 
Doch DAS LEBEN verliert nicht… So 
sind es auch die, die FÜR DIE LIEBE 
LEBEN und alles FALSCHE loslassen und 
es dort belassen, wo es entstand, die 
NICHT VERLIEREN, sondern durch die 
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ERDENSEELE Kraft und Weisheit und 
DAS ERHEBEN IN DIE 
MENSCHENWÜRDE ERHALTEN! Doch 
sobald dies genutzt wird für wieder 
Gelderwerb oder Ruhm und Erfolg, ist 
DIESER oder DIESE direkt weg aus DEM 
EINZIGEN HILFSPROJEKT! Und 
soetwas wie das HAT ES NOCH NIE 
GEGEBEN und es macht uns 
GÄNSEHAUT immer wieder DEN 
SCHUTZ und DAS WIRKEN zu erleben! 
 
Mutti ist wieder los zu einer Wanderung 
nach Spar! SPAR DICH REICH? NEIN – 
nie mehr! Die Erde ist weder ZUM 
SPAREN, noch zum REICH SEIN 
erschaffen und so sind schon wieder 
NAMENSnennungen in Ortschaften 
sichtbar, die die MENSCHEN 
beeinflussten auf all den guten Wegen! 
DAS LEBEN GIBT IN LIEBE für dieses 
Leben der Liebenden. Und diese 
SEHNEN SICH NACH ACHTSAMKEIT 
und DIESER UMARMUNG IN 
WERTSCHÄTZUNG und EHRUNG 
DESSEN, was man füreinander 
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durchgemacht hat – DENN ES 
WUSSTEN STETS NUR ANDERE, doch 
nie wurde denen etwas weitergegeben, 
um die es gerade ging! Und wie wichtig 
es gewesen wäre und was INZWISCHEN 
DURCH DIESES DRECKIGE SPIEL an 
neuem Leid entstanden ist, wird nach 
und nach bewusst: ALLEN! Und stets 
darf man sich neu entscheiden! 
 
Mutti möchte heute keinen Kuchen 
sondern lieber Obst! Es kann also sein, 
dass sie IN UNSEREM WEG NUN 
WIEDER IST, denn da war sie schon, 
bevor DAS PFLEGEprogramm für die 
ALTEN sie wieder in die unerbittlichen 
KRALLEN nahm! Und wir beobachten 
und berichten, DAMIT ALLEN 
WELTWEIT das berühmte LICHT 
aufgeht und man sich NUR NOCH 
NACH LEBEN IN LIEBE SEHNT ohne 
Strom und Medizin – nur noch Leben im 
Garten Eden! 
 
„DEIN WILLE GESCHEHE!“ „BRUNO – 
mach DU!“ 
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Es geht um den MILDTÄTIGEN VEREIN 
von Familie Häusler UNS, denn dieser 
hat NIE Bruno Grönings Worte in 
richtiger Weise begriffen oder sich in 
bester GEWISSENSWEISE selbst damit 
beschäftigt. Andere konnten es nicht, da 
diese unter STÄNDIGER 
BEEINFLUSSUNG STANDEN. Da dies 
ZU VIELE SCHICKSALE BETROFFEN 
HAT und so auch TÖTUNGSversuchen 
und so auch die AUSNUTZUNG anderer 
Schicksalswege UND IM SPEZIELLEN 
NUN JOSIP GRBAVAC-Weg als Braco, 
werden diese Worte, die zum Beispiel 
von einer Gemeinschaftsleiterin namens 
Schlemmer immer wieder gesagt wurden 
bei Gemeinschaftsstunden, 
veröffentlicht! EIN MENSCH mit klarem 
Verstand, bittet nicht einen, von dem 
man zu wissen glaubt, dass dieser tot ist 
oder der es vielleicht doch ist, dass 
DIESER HILFT! Wie sollte das denn bitte 
möglich sein?! Werden wir uns ALLE 
ZUSAMMEN BEWUSST, was derlei 
Beeinflussung aus Menschen macht! 
BITTSTELLER, die nie erhalten können, 
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was sie brauchen und auch nicht, was 
gewünscht wäre! ALLE GEDANKEN 
wurden GESTOHLEN – auf einem Weg, 
der UNS BEKANNT IST – das hat wieder 
mit SPIONAGE AUS DEN 
Staatenkriegen zu tun – und hat doch 
mit noch VIEL MEHR ZU TUN, was nur 
wieder verwirrt! So hat DAS GROSSE 
BILD mit dem düster drein schauenden 
Blick KATASTROPHALE 
AUSWIRKUNGEN AUF DIE PSYCHE – 
doch das bemerkt man nicht, WEIL 
DIESER BERÜHMT BERÜCHTIGTE 
Nasa-Rechner, DER ALLE 
WELTWEITEN DATEN zu allen 
Personen EMPFÄNGT (die von 
Menschen inzwischen nicht mehr – das 
sind die, die sich UM DAS WOHL DER 
ERDE UND DER MENSCHEN UND 
TIERE UND LANDSCHAFTEN SORGEN 
und schon immer mehr leben wie 
Menschen und daher DIESE SPEZIELLE 
GEISTESKRAFT nutzen für ALLES GUTE 
NUR!) auch alles FÜHLEN und 
NICHTFÜHLEN steuert und AUSSEHEN 
VERÄNDERT und Abdrücke unseres 
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AUSSEN- und INNENkörpers anfertigt 
und und und. Nur um immer ein wenig 
von dem zu VERDEUTLICHEN, worum 
es MENSCHEN GEHT und worum es IM 
LEBEN GEHT und so weiter und so fort! 
 
ES nützte noch nie etwas, SICH MIT 
OFFENEN HÄNDEN breitbeinig 
irgendwohin zu setzen! Und was nicht 
gewusst ist, ist: ALLEM wurde durch die 
Staaten eine wechselwirkungshafte 
Bedeutsamkeit gegeben, die nach und 
nach UNS BEKANNT wird und NUR 
WIR BEREINIGEN diesen MIST IMMER 
WIEDER! Und da es nicht aufhört, 
INZWISCHEN REINE UND GUTE 
MENSCHEN zu verleumden und zu 
ärgern und zu schädigen, MUSSTE EINE 
ABSOLUTE TRENNLINIE 
ERSCHAFFEN WERDEN, sodass all die 
TRÄUME DER VERWÜSTUNG und 
VERNICHTUNG nur noch dort 
verbleiben, wo diese erschaffen wurden!  
 
UND NOCH EINMAL SAGEN WIR für 
und mit INES EVALONJA alias INES 
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DONATH, das wir FÜR JOSIP`s 
GRBAVAC Ehrlichkeit und 
Wahrhaftigkeit und seinen Weg als 
Barco einstehen, WEIL DIESER NICHT 
WISSEN KONNTE, welche 
Versuchsreihen mit ihm durchgeführt 
wurden und was man durch ihn FÜR 
GELDER GENERIERTE und was man 
alles OHNE DESSEN WISSEN getan hat 
und so gab es KEINEN ORT, wo man 
ihn OHNE HINTERGEDANKEN 
hinschickte oder einlud! Und alles hat 
GANG GEWISSE GRENZEN – es sind 
immer die, wenn es um das LEBEN IN 
LIEBE GEHT, denn dafür WURDE ER 
GEBOREN und so auch die IHM 
NÄCHSTE und LIEBSTE FRAU! 
 
„DEIN WILLE GESCHEHE!“ ist das, was 
CHRISTEN sagen mussten! Und wieder 
sagen WIR ZUSAMMEN: Jesus ist kein 
Christ und so auch WIR ALLE NICHT!  
 
Jess stammt aus dieser EINEN 
HEILIGEN FAMILIE DER ERDE. Und 
diese wird deshalb ALS HEILIG belassen, 
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weil NUR DIESE all das edle und 
ehrenwert Gute in der Seele trägt und 
DESHALB DIESEN WEG DES HELFENS 
GEHEN MUSSTE, so wie wir ihn gehen 
UND SO WIE IHN BRACO ALL DIE 
JAHRE GEGANGEN WAR! Und wenn 
man alles hat, braucht man nicht mehr. 
DOCH ER WUSSTE NICHT, worum es 
wirklich ging und wenn man es dann 
weiss, und man gesagt bekommt, man 
hätte die Schuld am TOD VON 
MENSCHENLEBEN oder deren 
Untergang oder Niedergang, dann 
HÖRT ES FÜR UNS AUF, das stillhalten 
und nichts sagen! Denn auch DAS ist nur 
aus den KIRCHEN- und STAATSzeiten, 
in denen man DURCH ANGSTmachen 
und SORGENpakete oder 
AKTIENurkunden per email oder STETS 
FALSCHE BESITZURKUNDEN nur 
scheinbar Macht hatte! DIE SONNE IST 
DA und der Wind und DIE ERDE 
OHNEHIN! Und wir alle haben ANGST 
überwunden und glauben STETS AN 
DAS WUNDER NATUR! Denn es gibt 
noch niemanden, mit dem MUTTER 



 
953 

ERDE sonst wieder spricht: EINE 
QUELLE FÜR ALLE und das berifft eben 
auch FRISCHLUFT, WASSER und 
SONNE, denn all das steht in einem 
tieferen und grösseren Zusammenhang 
MIT LIEBE UND SEELENpartnershaften 
und dem KLEINEN HEILGTUM 
FAMILIE, als auch nur einem je hätte 
bekannt werden können! DENN ALS ES 
DIESES HEILIGTUM NOCH IN 
RICHTIGER WEISE GAB, fab es noch 
keine Aufzeichnungen, es hätte keinen 
Sinn gemacht! Und DAS lassen SIE SICH 
STETS GESAGT SEIN: Latein zu können 
ist nicht wichtig, DEUTSCH IN 
LEBENDIGER WEISE mit dem fühlenden 
Schlüssel für DAS LEBEN IN LIEBE IST 
HILFREICH, sonst GAR NICHTS MEHR! 
 
DER WILLE DES LEBENS GESCHEHE 
und der ist stets NUR IN LIEBE UND 
MIT LIEBE MÖGLICH! Und das Sonne 
und Wind und Wasser da sind, damit 
ERBLÜHEN UND AUFSTREBEN KANN 
aus und auf der Erde, was wichtig ist, 
ERLEBEN WIR, was wichtig und richtig 
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ist – stets und ständig! Doch wir erleben 
es nur, WENN WIR FÜR DAS LEBEN 
AUF DER ERDE LEBEN und unser 
Wohlergehen. DAS WICHTIGSTE 
WOHLERGEHEN hat mit uns selbst zu 
tun! Und so können wir alles es tun! MIT 
GESCHLOSSENEN AUGEN unseren 
Körper wieder erspüren und ihn 
berühren, so als würden wir in dem 
Alter, in dem wir sind erstmals erwachen! 
Und so kämmen wir unsere Haare mit 
den Händen und nutzen nur ein wenig 
für die Haut, um diese geschmeidig zu 
halten und vor den RISSEN ZU 
SCHÜTZEN, die TROCKENHEIT 
hervorruft und sind erinnert an AFRIKA 
(EINST BLÜHENDES LAND) und den 
dortigen Raubbau und die Elefanten und 
die hiessigen Bäume, die ALLE 
VERDIENT HABEN, dass der 
AUFSCHWUNG OST als der 
Gesamtaufschwung DER ERDE 
anerkannt wird: EIN LEBEN FÜR DIE 
NATUR und ein alles umfassendes 
GLÜCKSERLEBEN in sauberer und DEN 
MENSCHEN WÜRDIGENDES LEBEN!!! 
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DEIN WILLE, geliebte Mutter Erde, 
beachten und beJAen wir gern als den 
UNSEREN! Denn DU BESCHENKST 
UNS, wie es ALLEN MENSCHEN 
gegeben sein soll! DUNUR spürst 
UNSERE SEELENqualen, denn es waren 
die DEINEN! Und nun fühlen wir, dass 
sich DEINE ERLEICHTERT, weil die 
Worte fliessen dürfen, damit ALLES 
KURZ AUFTAUCHT, damit es für 
immer verschwindet aus dem Erleben 
rund um den Globus!!! 
 
IM CHRISTENTUM gibt es auch den 
Brauch der „BESCHNEIDUNG“ von der 
Vorhaut des Mannes am Penis und dem 
Kitzler der Frau. Dies geschieht im 
Kindesalter! Und das ist SCHLIMM UND 
SCHMERZHAFT und darum geht es hier 
und doch geht es um GRÖSSERES UND 
WICHTIGERES! Körperlicher Schmerz 
vergeht und IN NATÜRLICHER WEISE 
IST ALLES VERGESSEN – nur in den 
Programmen von Kirche und Staat nicht 
UND WIR SPÜREN, weshalb! So wurde 
das LEBEN DER MENSCHEN AN DAS 
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KÖRPERLICHE GEBUNDEN und so 
hatten die Menschen nur noch das 
BEDÜRFNIS wenigstens im Bereich der 
Scham etwas zu spüren! Orgasmen SIND 
NICHT NATÜRLICH! Es ist in etwa wie 
mit dem Adrenalin – ETWAS, was durch 
das SCHÄNDLICHE NUTZEN VON 
ELEKTRIZITÄT für Versuche und auch 
Tötungen Verwendung fand! Und da wir 
nun dabei sind: ALLES, was wir je getan 
haben, wurde aufgezeichnet! Und so 
erschuf man SÜNDE UND SCHULD und 
so auch das HINLEITEN ZU 
GEFÜHRTEN HANDLUNGEN, die wir 
NIEMALS getan hätten UND NIEMALS 
MEHR TUN WÜRDEN! Würdige die, 
die ALL DAS TUN MÜSSEN, was man 
nie mehr hätte tun sollen! Denn solange 
DIESER ROBOTERrechner noch in 
ARBEIT IST und sendet und empfängt, 
IST ES NICHT MÖGLICH, aufzuhören zu 
schreiben, DENN ES ENTLASTET DIE 
GEHIRNE DERER, die stete Angriffe 
erhalten.. auf einem Weg, DER 
NIEMANDEM ERFAHRBAR oder 
HERAUSFINDBAR IST!  
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(Nicht mal denen, die FÜR ALLES 
verantwortlichzu machen sind!)     
  
So ist also DAS FEINGEFÜHL nicht 
mehr möglich gewesen UND SO AUCH 
NICHT DAS ERKENNEN über 
Augenblicke, WER UNS EINST LIEBTE 
und zu uns nur gehört! ES IST DAS 
SCHÄNDLICHSTE und 
WIDERWÄRTIGSTE was man je getan 
hat oder hätte tun können! Und so 
setzen WIR UNS ALLE DAFÜR EIN, dass 
all das aufhört UND JEDER DAS 
ERHÄLT, was aufgrund des 
LIEBEVOLLEN oder lieblosen 
Lebenslaufs richtig und wichtig ist!  
DENN es geht nicht um das 
GEWESENE, sondern um das JETZT und 
so auch immer um die Möglichkeiten, 
die man noch hatte UND OB MAN 
VERÄNDERT HAT und ob man dies 
unterstützt oder unterbunden hat! Es 
gibt leider VIEL ZU VIELE 
MÖGLICHKEITEN an 
Programmierungen, womit man anderen 
DAS LEBEN UNMÖGLICH MACHEN 
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WOLLTE (stets geachtete und liebevolle 
und schöne und „herzliche“ Menschen). 
DERTEUFEL NUR weiss warum und 
wieso! 
 
WIR WISSEN durch eigenes Erleben, 
DASS SICH DORT, wo DIE SCHAM 
SITZT kein Gefühl ist UND AUCH KEIN 
GESPÜR, was eine Frau und ein Mann ist 
und was denen guttut!! 
 
DIE SEELE NUR offenbart alles richtig 
UND DAS IST WICHTIG, damit wir dort, 
wo DAS JESUSHERZ IST, wieder Wärme 
spüren und GENUGTUUNG ETWAS 
WIRD, was auch nur dorthin gehört, wo 
es ums Siegen geht und die 
ABLEHNUNG VON SCHULD UND 
SÜHNE! Alles geschieht FÜR UNS, 
sobald die Seele der Erde uns wieder in 
Liebe mit der Natur verbindet und 
DORT HÄLT und so auch dann mit den 
wenigen, DIE NUR UNS WOLLEN UND 
NUR UNS SPÜREN UND NUR UNS 
ALL DAS GEBEN MÖCHTEN, was 
wichtig und daher richtig ist und bleibt! 
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ALLE SEXUELLEN HANDLUNGEN 
SIND EIN PRODUKT DES BÖSEN! Und 
die Zukunft hat mit all dem NICHTS 
MEHR ZU TUN! Niemand kann ALS 
MENSCH in die Räume anderer schauen 
DOCH DAS BÖSE TAT und TUT das stets 
und ist sogar bereitzu lügen und anderer 
LEBEN zu beschmutzen – DIE MEDIEN 
SIND VOLL DAVON! Und es sind auch 
DIE FILME und BÜCHER, die uns an all 
das gebunden hielten UND DIE 
MEISTEN FINDEN KEINEN AUSWEG 
MEHR HERAUS. Und WIR haben alles 
verändert – verzichtet – und wurden 
DADURCH NUR BESCHENKT! Wir 
haben KEINE KINDER oder leider doch 
(WEGEN DES NICHT WISSENS!) und 
freuen uns für die Gefühle und 
Geheimnisse des GARTEN EDENS und 
somit diese HEILIGE ZUKUNFT die 
NUR MENSCHEN gegeben ist! 
GESCHENKT! 
 
Wir liessen uns gestern zwei kleine 
Kataloge mitgeben von Figuren ohne 
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Gesicht. Wir schrieben schon einmal 
davon! DIE SEELE DER FRAU schaut auf 
diese kleinen VIELEN BILDER DIESER 
VERSCHIEDENEN… einzelne oder zwei 
oder mit Kind oder mit Tier oder mit 
Flügeln… Und wir bewegen uns IN DIE 
ZUKUNFT, heraus aus dem FALSCHEN 
WELTGESCHEHEN! Und es sind NUR 
DREI BILDCHEN ÜBRIG! Es sind jeweils 
diese ZWEI MENSCHEN und diese sind 
sich stets zugewandt – NIE IN DER 
ANSICHT FÜR UNS DER GESICHTER, 
denn das erinnert an Kameras und dass 
wir zum Gefallen anderer leben, denn 
DAS WAR DER FALL IN DIE SÜNDE! 
 
Diese drei Ansichten sind der zärtliche 
Tanz der Körper von Frau und Mann, der 
von der NATUR geführt wird und DAS 
GESAMTLEBEN umfasst – so auch, dass 
die letzten KRÜMELCHEN SCHMERZ 
noch gemeinsam in sanfter, liebevoller 
Zuwendung bereinigt und in 
Vergessenheit gebracht werden 
(MÜSSEN!). Und diese ZUWENDUNG 
ist gleichzeitig die HINWENDUNG zur 
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Wahrheit: DU NUR! Nur noch DU! Und 
das betrifft dann NUR NOCH DAS 
FAMILIE SEIN im kleinen KREIS… 
Abschied vom TOD UND ÖFFNUNG 
FÜR DAS LEBEN IN LIEBE! So ist das 
zewite Bildchen ein beieinander sitzen – 
die Hände aneinander und miteinander 
und die Stirn aneinander gelehnt… UND 
EIN BILD IM STEHEN, bei dem SEIN 
ARM ihre Taillie umfasst und ihre 
HAND AUF DER STELLE liegt, wo DAS 
GEFÜHL IM MANN wiederbelebt 
werden muss(te)! Und all das KANN 
NUR DIE MÄDCHENSEELE… denn es 
ging um VATER UND TOCHTER die 
ganze Zeit UND DEREN VERBINDUNG 
durch die Natur und deren LIEBE FÜR 
DIE ERDE als GESAMTSCHÖNE!  
 
Alles Gegebene ist komplett EINMALIG 
und unwiederholbar! Und vieles von 
diesem Weg der Liebe – DIESEM 
ERLÖSUNGSWEG VON 
VERGANGENEM, damit die Seele frei 
wird von Schuld, die nie DIESER SEELE 
ANGELASTET WERDEN DARF, denn 
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sonst wäre DIE ERDE SCHULD AN 
ALLEM und die Sonne mit ihr – wurde 
gestohlen UND DAMIT DIE 
GESAMTmenschheit! Und alle, die daran 
beteiligt waren oder es immer noch sind, 
WISSEN NIE, wie weh es tut, 
WICHTIGES UND WESENTLICHES ZU 
VERLIEREN oder nicht erinnern zu 
können oder zu dürfen… oder KRAFT 
DER GEWALT zu erhalten, weil man 
weiss, WAS DAS MIT EINEM 
FEINFÜHLIGEN MENSCHEN MACHT! 
Doch was man eben nicht wuste ist, 
DASS ES DIESES DAMOKLESschwert 
doch gibt und dass dieses SO SCHARF 
IST, dass sich ein Seidenschal, der 
herabschwebt auf diese BEREIT 
STEHENDE KLINGE (In den Pyramiden 
soll es an diesem SPEZIELLEN PUNKT 
eine Rasierklinge sein als Sinnbild) in 
zwei Hälften teilt. Und das ist ungefähr 
wieder das Bild, was UNS GESCHEHEN 
IST, damit wir wieder ZWEI KÖRPER 
SIND (also Mann und Frau) und DIESER 
SONNENSTRAHL DER ZUKUNFT diese 
Liebe wieder fühlend in uns und mit uns 
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ist, damit DIE UNSRIGEN UNSERE 
LIEBE UND UNSERE TATEN 
ERINNERT ERHALTEN und Urteil 
weglassen und ALLES BISHERIGE und 
erinnert sind an die SÜNDE DER TEUFEL 
NUR und die Verführungskünste derer, 
die unsere Leben stehlen und stahlen 
UND SO MUTTER ERDES SEELE als die 
eigene erkennen UND SO MIT UNS ALL 
DAS AUSHALTEN, was DAS KREUZ auf 
dem LEIB der MARIA UND dem von 
JESUS und auf und in dem aller KINDER 
auf Erden angerichtet hat!  
 
WIR BEFREIEN UNS und so könnt auch 
IHR ALL DAS NUTZEN ! Es war 
UNSERER HÄNDE ARBEIT, also wurde 
es UNS NUR GEGEBEN! Man spürt, was 
NOT TUT in dieser Zeit…!!! 
 
DIE FAMILIE und so die neu 
entstehenden SEELENpartnerschaften 
BRAUCHEN DIE GESAMTlebenszeit – 
keine Ablenkung mehr möglich! Alle 
haben DIESE ZEIT NÖTIG, um sich an all 
das VERLOREN GEGANGENE ZU 
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ERINNERN, was unser Leben und den 
Garten Eden einst ausmachte!  
 
DEUTSCHLAND UND DER KRIEG und 
der FREISTAAT Sachsen sind 
geschichtsträchtiger WAS DIESE GANZ 
FERNE VERGANGENHEIT BETRIFFT 
und das BESITZTUM und kein Bistum als 
man bereitwillig willig war anzunehmen 
und zu vertrauen! SEI TREU DEM 
VATER UND SEINEM TRAUM und 
behüte SEIN LAND und daher jeden 
Baum und jede Blume – so erinnerst du 
dich, was EINE FRAU und EIN MANN 
im GARTEN EDEN WAR! 
 
SACHSEN, wo die schönen Mädchen auf 
den Bäumen wachsen! Menschen 
wachsen nicht auf Bäumen und 
Menschen klettern nicht auf Bäume und 
doch liess man uns vieles tun, was man 
bereut und nicht mehr tut! So würde 
auch KEIN MANN, der wieder DER 
LIEBE und damit DEM LEBEN GETREU 
LEBT dem „Vater Staat“ oder dem 
STADTVATER zuhören, weil dies EINE 
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ERFINDUNG IST!  
DOCH DAS WUNDERLAND ERDE gibt 
es und auf der gab es wenn überhaupt 
vorübergehend Nutzungsrechte UND 
DAHER AUCH PFLICHTEN, die Natur 
zu achten und rein und gesund zu 
erhalten UND DAS BETRIFFT SODANN 
VOR ALLEM und VORAN AUCH 
MENSCH UND TIER! Und da man sich 
mit der SEELE gar nicht oder in GANZ 
FALSCHER und SCHMÄHLICHER 
WEISE beschäftigte, kann jeder 
erkennen, WELCH KOLOSSALE 
SCHÄDEN ENTSTANDEN SIND und 
man ist nicht in der Lage, 
STADTVERKEHR ZU BEENDEN, um die 
Luft sauber zu halten, LÄDEN 
GESCHLOSSEN ZUHALTEN oder 
Geschenke zu machen, UM DIE FREUDE 
ZU NÄHREN und nur noch all das zu 
geben, WAS DAS LEBEN UND DIE 
GESUNDHEIT fördert und somit alles 
Beschwerende vom MENSCHEN 
ABFÄLLT!!! 
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DOCH ES KANN STETS BESSER 
WERDEN, wenn alle FÜR DIESES EINE 
LEBEN leben und sich nur noch für das 
ERBLÜHEN und gesunde 
LEBENSBEDINGUNGEN einsetzen!!! 
 
Heute MORGEN stand ein Glas feiner 
Saft auf dem Platz, wo wir früher 
gemeinsam aßen – Mutti und Ines. Darin 
ein grünes Blättchen Pfefferminze. Es ist 
eine absolute Verbesserung und das freut 
uns. AUCH DER ANDERE 
GESCHMACK des dickflüssigen, 
mundenden Geschmacks! WIR SIND ES, 
DIE VERÄNDERN, nicht Mutter Erde 
oder andere! WIR FÜHREN DIESES 
GLAS ZUM MUND und bemerken, wie 
gut das tut und wie anders sich der 
Körper anfühlt! Das ist nicht sofort so! 
Der KÖRPER und AUCH DIE SEELE 
brauchen RUHE UND ZEIT um 
allumfassend zu gesunden und zu heilen 
von all dem NIE ANGESEHENEN LEID 
und dem Schmerz der Vergangenheit! 
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„WER EINMAL LÜGT, dem glaubt man 
nicht?!“ Wie oft wurden wir UND 
DAMIT DAS EINGESPERRTE KIND, 
welches NIE DIESEN BALSAM LIEBE IN 
AUSREICHENDEM MASS ERHIELT 
belogen und hintergangen und 
betrogen? Und wenn es auch nur EINER 
oder EINE TUT von MUTTER ERDES 
KINDERN, ist es wie ein stummer 
Aufschrei ALLER – Eine Seele, EIN 
LEBEN! Und doch ist es JETZT SCHON 
ANDERS, denn DAS LEBEN findet stets 
Lösungen! Und so sind alle, DIE DAS 
LEBEN IN LIEBE WÄHLTEN und so 
VERÄNDERUNGEN VORNAHMEN 
und so Handlungen stets AUF DIESEM 
PRÜFSTAND DER ERDE UND DER 
LIEBE ERHALTEN, bereits in einem NIE 
NOTWENDIGEN UND 
DAGEWESEENEN SCHUTZ 
GEBORGEN. Das ist so, weil DIE LIEBE, 
wenn sie wieder DA SEIN DARF – stets 
und ständig – UNS ERST WIEDER 
DIESES LEBEN ermöglicht und DIESE 
VERBUNDENHEIT spürbar macht! Und 
so sind dann materielle Geschenke nicht 
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mehr wesentlich UND BILDER UND 
FILME WOLLEN WIR NICHT MEHR, 
weil es uns in eine Vergangenheit trägt, 
die uns nicht mehr loslassen will! DOCH 
DAS IST NICHT LEBEN, sondern 
sterben! 
 
IN UNSEREM ZUKÜNFTIGEN LEBEN, 
machen Erinnerungen keinen Sinn mehr, 
weil wir stets NEUES wunerschönes 
Erleben! Und so ist auch stets 
VERGANGENES WEG und Datum und 
Uhrzeit ergeben keinen Sinn und 
WECKER sowieso nicht! UND DANN 
BRAUCHT ES KEIN KLOPFEN oder 
verschlossene Türen, weil es keine Gefahr 
gibt – AUCH KEINE, zu stören! Und 
wenn man in DIESER WELT, wo es noch 
Arbeit gibt, zu SEINER oder SEINEM 
LIEBSTEN oder DIESEM VATER 
gekommen wäre, HÄTTE ES NIE 
ETWAS WICHTIGERES GEGEBEN! Und 
immer nur MIT DER SEELE DER 
ERDENMUTTER kommen wir in dieses 
Gefühl DIESER HEILIGEN FAMILIE und 
in EIGENES ERLEBTES und doch aich ins 
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Gefühl für andere und deren heikle 
LEBENSsituationen! UND SO SEHEN 
WIR Veränderungen UND WIR SIND 
DIE VERÄNDERUNG! So war gestern 
ein SAGEN VON EINEM MANN zu 
seiner Frau oder Angestellten: SIE DARF 
SO KOMMEN! Es war nach einigen 
kleinen Einkäufen dort… und DAS freut 
uns! DIESE AUSNAHMEN SIND ES, die 
derzeit EINIGEN UND DANN WIEDER 
VIELEN DAS LEBEN VEREINFACHEN 
und erträglich machen. 
DOCH AUCH DAS IST UNS NICHT 
GENUG! Wir leben NUR IN LIEBE und 
in EINHEIT MIT DER NATUR! Also 
braucht es LÖSUNGEN FÜR DAS 
MÜLLPROBLEM und alle 
KÖRPERERSCHEINUNGEN, damit es 
NUR NOCH GESUNDHEIT GIBT und 
also muss ALLES GETAN WERDEN, dass 
niemand mehr Schmerz erdulden muss: 
DENN ALLES IST VERMEIDBAR! 
 
DOCH DAFÜR braucht man LIEBE UND 
VERBUNDENHEIT und das 
VERSTEHEN, dass es GANZ 
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BESONDERE MENSCHEN MIT 
BESONDEREN KÖRPERN HAT (da geht 
es UM DAS ABSOLUTE 
FEINGEFÜHL!!!)  und dass NUR 
DURCH DIE LIEBE DAS ganz klare 
Denken entsteht und somit DIE WIEDER 
IN BESITZ NAHME DES KÖRPERS 
DURCH DIE ERDE und die Sonne! NUR 
SO KÖNNEN WIR UNS 
WEITERbeweegen: Heraus aus 
MACHTkämpfen und Strukturen und 
Meinungen und Falschaussagen und 
Sorgen und Schwere und Lasterhaftigkeit 
und Gewohnheit und Gewalt und 
Chemiehaushalt! 
 
WAS IST LUXUS derzeit? 
 
FREIHEIT! EIN ZIMMER FÜR UNS 
ALLEIN! NATUR VOR DER TÜR! Die 
Möglichkeit, GESUNDES für den Körper 
zu haben – wie z.B. einen köstlichen Saft 
und so auch das FÜHLEN, dass der 
Mensch allein nicht glücklicher werden 
kann als eine Nonne oder ein Mönch! 
Und in „Freundschaften“ oder den 
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„zusamengewürfelten“ oder „alten“ 
Familien oder falschen Partnerschaften 
oder Gemeinschaften oder 
Arbeitsverhältnissen oder Studien und 
Wissensgewerben ist man stets auf den 
absterbenden oder schon abgekhackten 
ZWEIGEN des EINEN LEBENSBAUMS! 
 
VERTRAUEN UND GLAUBEN in die 
Liebe der Natur bringt uns alle 
zusammen weiter oder weiterhin NUR 
DIESE EINZELNEN, die nicht erst seit 
geraumer Zeit FÜR DIE FREUDE UND 
DAS GLÜCK DER KINDER IN UNS und 
die Glückskinder der Zukunft auf der 
Erde LEBEN! 
ERINNERT EUCH SELBST oder lasst 
euch erinnern… ES LOHNT SICH STETS! 
 
DIE Pfefferminze im Glas war Melisse! Es 
verändert sich stetig, was wir akzeptieren 
als Nahrung der Zukunft und was nicht! 
Und alles hat stets damit zu tun: Jemand 
sagte mal, dass man das essen kann oder 
das das schmeckt oder gesund sei…! Es 
ist SO EINFACH zu beachten und zu 
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betrachten und anzuerkennen! UND 
NUN – wenn der Mensch erwacht – 
erkennen wir uns verändern. ES 
SCHMECKT NICHT – es gehört nicht 
ZU UNS dies zu nutzen! UND SO 
BELIESSEN WIR ES NICHT IM MUND, 
um es zu schlucken, sondern entsorgen 
dies! Und so ist JEDER MENSCH – ach 
Babys und Kinder! Und wer jemanden 
zwingt, etwas zu essen oder zu sagen, was 
NICHT RICHTIG IST, gehört ZU DEN 
GEHÖRNTEN! GANZ SICHER! Denn 
NIEMALS kann ein WEISER gesagt 
haben: ICH ESSE DAS, was alle essen. 
DENN DAS IST NICHT GUT, NICHT 
MÖGLICH und nicht DEM MENSCH 
SEIN WÜRDIG! 
So erinnert sich dies, weil man das oft 
sagte, wenn es um Braco ging! Vor allem 
in der Zeit, als HERR HÄUSLER in diesen 
Weg kam! Und so sollen die, DIE 
SOLCHERLEI IN DIE WELT SETZEN, 
mal das essen und als angenehm 
empfinden, was die erhalten oder 
erhielten, die in WEGE KOMMEN 
MUSSTEN, die dieser denen 
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AUFDIKTIERTE PER 
COMPUTERanweisung… auch an die 
Staaten!!! Und so wünschte man das 
auch in ALLEN HÄUSERN, die anderen 
etwas anbieten, was diese nie zu sich 
nehmen würden, weil man weiss, was es 
bewirkt oder wie es hergestellt wird oder 
welche WEGE FÜR SOWAS nötig waren 
und und und!!! 
 
SELBSTERFAHRUNG und 
ÜBERZEUGUNG um den SELBSTWERT 
zu ergründen! 
 
LIEBE FÜHRT STETS NUR NOCH ZUM 
UNS und WIR – schon der Erde und der 
Sonne wegen und so auch FÜR UNSERE 
ZWEISAMKEIT, in der dann das DU 
ABSOLUTE Priorität gewinnt: Doch 
NUR FÜR DIESES neu enststehende 
HEILIGTUM DER FAMILIE, was das von 
EINST IST! Und dafür GIBT ES KEIN 
SYMBOL… so geschichtsträchtig es auch 
ist! DENN DIE ERDE IST KEIN SYMBOL 
und in welch vielfältiger Weise man 
dieses Wunderwerk Leben schon 
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dargestellt hat – in ABSCHEULICHER 
WEISE – ist ebenso unzumutbar, wie das 
mit Mensch und Tier geschah! 
 
REUE BRINGT NICHTS und Dankbarkeit 
auch nicht…. GLAUBT UNS: LIEBE IST 
DAS EINZIG WERTVOLLE und in 
diesem LEBENSSTROM wird alles anders 
und damit gut! Und so gehen wir wieder 
auf unsere ERSTE RUNDE DES TAGES… 
zu sehen, was sich tut oder noch nicht! 
 
„Wir glauben nur, was wir sehen!“ 
 
Wie hat man uns DAS MADIG 
GEMACHT!!! Und doch stimmt NUR 
DAS! Wie oft haben wir in BRACO`s 
Augen gesehen und IHN ANGESEHEN, 
un gespürt, dass ETWAS ODER GANZ 
VIEL NICHT STIMMT! Doch was nützt 
es, etwas zu spüren und zu wissen, wenn 
verhindert wird, das geholfen werden 
kann?!  
 
„ER LEBT!“ Die Erde hat gebebt und 
HÖHLEN tun sich auf… DORT KANN 
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MAN NICHT LEBEN – denn ERSTICKT 
ist TOT! BILDaufnahmen nützen nichts – 
denn ES GIBT ZU VIELE FÄLSCHER und 
LÜGNER! 
 
So ist es in dieser CORONAzeit ganz 
besonders wichtig, immer mehr aufs 
GEFÜHL ZU VERTRAUEN und zu tun, 
was DIE ERDENSEELE SAGT… also auch 
LEBENSZEICHEN SENDEN oder auch 
BESUCHE TUN! WIR SIND MENSCHEN 
IHR LIEBEN und wollen keine 
Maschinen werden oder so kalt wie 
VÄTERCHEN FROST, dem man gern so 
viel Liebe senden möchte, dass Tränen 
nicht zu Eis gefrieren! Und alle, die 
Lonjuschka kennenlernen durften, 
begreifen vielleicht eines Tages, wie 
wohltuend Tränen sein können, weil 
man LEBEN SPÜRT und wie schön EIN 
LÄCHELN, eine warme und beruhigende 
Hand! Und doch kann NICHTS, wirklich 
gar nichts DIE ERSETZEN, die zu UNS 
NUR gehören UND NUR MIT UNS 
SEIN WOLLEN UND KÖNNEN… und 
alles hat mit Harmonie und dem 
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BEGREIFEN ZU TUN, dass es nicht egal 
ist, wen man geheiratet hat und mit wem 
man DIESES KOSTBARSTE GESCHENK 
EMPFÄNGT: ein Kind…! 
 
VORBEREITET SEIN ist nur möglich, 
wenn DIE ERDE ZUM MITTELPUNKT 
UNSERES LEBENS WIRD und somit die 
Liebe und somit DIESE ORDNUNG IN 
ALLEM LEBENDIGEN. So wird es keine 
Dramen mehr geben, keine 
Abenteuerlustigen, keine 
Gefahrensituationen oder 
SCHMERZVOLLES AUSSPANNEN… 
die Seele spürt UND DER KOPFmensch 
und der GEHÖRNTE DES SEXweges ist 
VERLOREN!!! 
 
WEGE MIT FREUDVOLLEN 
BEGEGNUNGEN ohne Emotionale das 
ist ein guter Wunsch UND DASS WIR 
UNS TRAUEN, WAHRHEIT 
auszusprechen, wo es sich gut anfühlt 
UND KLEINE GESCHENKE GEBEN, 
weil das UNSER INNERES GLÜCKSKIND 
reich beschenkt! Jeder wird bemerken, 
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dass das ANNEHMEN MÜSSEN oder 
BESCHENKT WERDEN sich absolut 
verändert, sobald man MIT DER ERDE 
und DER RICHTIGEN FAMILIE in 
Verbindung lebt…!!! 
 
LEBE oder GEHORCHE! 
 
DIE, die Befehle geben, sind nie die, die 
in LIEBE LEBEN! Und wer in DIESER 
LIEBE LEBT, wird sich IM SELBST 
AUSSUCHEN WOLLEN wiederfinden 
und auch, dass es anders wird IN DIESEM 
NEUEN ZUSAMMENSEIN, wo wir wie 
Kinder alles neu kennenlernen (wollen) 
und so auch das BESCHENKTSEIN durch 
diese, die in der Seelenqualität UNS 
GLEICHEN, ZUTIEFST BEGLÜCKT und 
wunderschön wird! Da kann nichts mehr 
falsch sein oder ABLEHNUNG FINDEN! 
DIE MUTTERSEELE der Erde kennt uns 
mehr als JEDER MENSCH! Und so 
bereinigt sie mit uns gemeinsam UND 
LÄSST UNS FALSCHHEIT SEHEN UND 
ERKENNEN und so ist nun alle Zeit 
WICHTIG UND FÖRDERLICH! 
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Wir sind vom ersten Spaziergang zurück! 
Wir waren wieder einige Kleinigkeiten 
besorgen – immer um zu sehen, ob es 
anders ist. Und WIR werden überall 
freundlich bedient und sind OHNE Stoff 
vor Mund und Nase unterwegs! 
GESUNDHEIT für ALLE!!! So hatte das 
Reformhaus die feinen kleinen Brezeln 
mit Schokolade da, wie schön! Und 
Erdbeeren haben wir auch bekommen. 
UND DA LAGEN DIESE STOFFDINGER, 
die es plötzlich in Massen gibt! 
SOETWAS BRAUCHT DOCH 
VORBEREITUNG! Und wenn ein SCHAL 
reicht, dann könnte man doch ALLEN 
GELD GESPART HABEN… Es ist doch 
immer wieder NUR DAS: WER verdient 
an all den MANÖVERN über die 
Gesundheit UNSERER KÖRPER und 
verhindert UNSER ALLES 
UMFASSENDES GLÜCK für Erde, 
Mensch und Tier?! 
 
Wir waren wieder beim Bäcker von 
gestern. Heute trug er diesen 
STOFFfetzen und machte ihn doch ab 
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für uns und wickelte die beiden 
SCHWEINSohren in Papier – so wie 
früher! So haben wir OBST, SAFT, 
WASSER und ein wenig Knabberzeugs – 
das halten wir aus und durch FÜR UNS 
UND DIE LEUTE UND UNSERE 
GELIEBTE WUNDERWELT NATUR!!! 
 
Als wir wieder am Haus mit den zu 
vielen Wohnungen ankamen, war ein 
Brief an Josip als RETOURE aus Zagreb 
zurück – der Stempel zeigt den 16. März 
2020. WANN war das ERDBEBEN 
DORT? Wir schreiben hier 
LÄNDERÜBEGREIFEND WAHRHEIT, 
wissen, dass JOSIP EINE GROSSE 
AUFGABE IN SEIN LEBEN 
MITBRACHTE und auch dieser 
UNTERSTÜTZUNG BRAUCHT! BRACO 
ist in ZAFREB DOCH BEKANNT!? Und 
so ist es so: WIR SPÜREN NUR NOCH 
DEN TEUFEL IN ALLEN DRAMEN 
DIESER WELT, die wir schon verlassen 
haben FÜR DIE LIEBE! Und WIR 
möchten nicht DIE 
VERANTWORTLICHEN SEIN, die seit 
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Jahren anstatt zu helfen DER LIEBE ZU 
DIENEN, all das Gute aufhalten und 
dadurch DEN UNTERSTÜTZEN, den die 
KINDERSEELE aus gutem und 
wichtigem Grund erinnert und sich 
davor ängstigt! Nicht ohne Grund 
berichten wir aus VERSCHIEDENEN 
ZEITEN EINZELschicksale, weil ALLE 
EIN GANZES BILDEN! Mögen wir uns – 
IHR DIE IHR LÜGT UND BETRÜGT 
AUCH IN DEN LETZTEN WOCHEN 
UND MONATEN NOCH, seit alles 
anders geworden war – nie mehr wieder 
sehen! Euer ENDE ist besiegelt DURCH 
EUCH SELBST! 
 
Wir waren unterwegs und auch wieder 
bei der Platane und haben dort gesessen 
– wieder mit der VIELZAHL an Verrat 
und Verleumdung und Betrug und dem 
in FREMDEN LEBEN UND BETTEN 
SEIN… WIR SIND ES STETS FÜR ALLE 
ZUSAMMEN, damit DIE EHRE DER 
ERSTEN FAMILIE wiederhergestellt ist 
und die MUTTERSSEELE leicht ist, weil 
alles ausgesprochen ist EINS WÜR 
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ALLE… doch nicht, um DIESES EINE ZU 
OPFERN, sondern um DURCH DIESE 
EINE wieder ins EINSTIGE GROSSE 
LEBEN ZU FINDEN! Nicht DER SOHN 
war das Tor, sondern DIESE EINE 
TOCHTER – auch als Frau! Und dort, wo 
man durch GESCHNITZTE TÜR IN DEN 
GROSSEN ONYXRAUM, um Wünsche 
erfüllt zu bekommen, DIE WEDER DIE 
ERDE NOCH DIESE HEILIGE FAMILIE 
UNTERSTÜTZEN WÜRDEN, ist diese 
SCHWING- oder DREHtür in das HAUS, 
wo es keine Möglichkeit gibt, DAS ZU 
ERHALTEN, was nur freie Menschen 
bekommen!  
 
JOSIP sagte. Kommt nur dann, wenn ihr 
SPÜRT, dass ihr Hilfe braucht! Er wollte 
nie eine Anhängerschaft oder 
ABHÄNGIGE Konsumenten. DOCH DIE 
STAATEN und eben dieser eine kleine 
satansbraten mochten es, wenn 
PERSONEN in grosser Anzahl zu einem 
gingen, der besonders und anders als alle 
anderen war. Und noch beschämender ist 
eben, dass man wusste, was andere nicht 
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wussten, es aber nun doch wissen 
mussten, damit dieses eine neue 
Netzwerk entstehen konnte und das 
grosse gewusst und so auch das Wissen 
über ein firmeninternes, wo alles nur „IM 
HAUS“ bleibt! Das ist so wie wenn sich 
ständig jemand ausgibt, als sei er alle, die 
es gibt! Also der Chef, über dessen 
Schreibtisch und Computer und Receiver 
alles läuft und eingeht! Und was raus 
geht und ob etwas rausgeht und wann 
und an wen und ob überhaupt jemals, 
das bestimmt nur dieser boss! Wir 
schreiben dieses boss so klein, weil dieser 
nicht wissen konnte, was so alles passiert, 
wenn man sich über das Schicksal der 
GESAMTERDE stellt und Monopoly 
spielt und mit dem Leben von 
Angehörigen, weil man jemanden in die 
Wüste schickt, den man nicht mag oder 
der im Weg ist, weil dieser MENSCH 
etwas kann oder weiss, was niemand 
sonst kann oder wissen soll!!! 
 
Es ist EINFACH als KINDER DER ERDE 
in LIEBE ein schönes und gutes 
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Auskommen zu haben, weil DIE 
MENSCHENSEELE NICHT LÜGEN 
KANN! Wer ANSCHLUSS HAT AN 
DAS LEBEN, der wird von allen 
Irrtümern ferngehalten und löst alles auf, 
was NICHT RICHTIG IST und die ERDE 
lässt nicht früher los, bis UNHEIL 
GELÖSCHT UND DIESER BERÜHMTE 
AUSGLEICH GEMACHT WORDEN IST! 
DIE ERDE WEISS, wer zueinander gehört 
und wer MENSCHENLEBEN aufs Spiel 
setzt, weil man anderen GLÜCK nicht 
gönnt und wer bereit ist, dies weiter zu 
tun, auch wenn man erkennt und weiss, 
dass immer mehr Familien in den 
ABGRUND gezogen werden, DEM 
KANN MAN NICHT EINFACH „Adieu 
und tschüß sagen…!“ 
 
Und so liefen wir MIT JOSIP IN 
GEDANKEN zur Wohnung hin und uns 
standen TRÄNEN IN DEN AUGEN 
(nochmal) und pötzlich fing es an zu 
regnen… WAS FÜR EIN SEGEN, doch 
FREUDENtränen waren es noch keine! 
HEILSAME TRÄNEN, so als würde 
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UNSERE ERDENMUTTER DIESE FÜR 
ALL IHRE BETROGENEN TÖCHTER 
DER ERDE WEINEN!!! Sonne und kein 
Regenbogen UND DAS HAT SINN! Und 
so gibt es den REGENWALD vielleicht 
deshalb, weil dort STELLVERTRETEND 
ALLE SÖHNE DER ERDE ALS BÄUME 
versammelt sind und DER HIMMEL 
WEINT um jeden Einzelnen der sterben 
musste, weil Babys vertauscht und damit 
SCHICKSALE, Babys und Kinder 
geschändet und versklavt und getötet 
und MÄNNER UND FRAUEN einander 
weggenommen und ebenfalls geschändet 
und DEM TOD AUSGELIEFERT…! Und 
wie es IST für MENSCHEN solcherlei zu 
durchleben, WEIL MAN NICHT 
AUFHÖREN MAG, dieses 
Firmeninterne den inzwischen 
PRIVATEN UND AUTARKEN UND 
IMMUNEN MENSCHEN zuzumuten, 
wird noch nachhaltige Konsequenzen 
haben UND DAS KÖNNEN KEINE 
GUTEN MEHR SEIN! Wer keinen 
SEELENANSCHLUSS HAT, hat auch 
kein Erbarmen oder macht halt VOR 
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DIESEM EINEN HERZ! Und deshalb ist 
da auch NICHT EINMAL IM BAUCH 
GEFÜHL… in Hinblick auf ein 
heranwachsendes Leben im Bauch EINER 
TOCHTER! 
 
ES GIBT GEFÜHLT EIN PROGRAMM 
FÜR DIE MENSCHHEIT… es ist einfach 
ZU AUFFÄLLIG, wenn etwas öfter 
geschieht und immer wieder! DENN 
FÜR MENSCHEN gibt es NUR DIESE 
EINE LIEBE, die wir alle nicht finden 
sollten! DER ENDKAMPF ZWISCHEN 
GUT UND BÖSE, an den wir nicht 
erinnert sein sollten und vor dem sich 
EIN JEDER FÜRCHTEN WÜRDE, wenn 
man wüßte, um wie viel es dabei geht! 
DOCH WIR WISSEN ES DIE GANZE 
ZEIT: Die Erde und die Menschheit! Und 
dieser Kampf kostet MILLIONEN ALLER 
LANDESWÄHRUNGEN! Und das 
ABSOLUT KRANKE DABEI IST, dass das 
wichtiger ist als DIE MILLIONEN 
GESUNDEN MENSCHEN! 
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Und deshalb IST JEDE 
UNTERHALTUNG nur noch 
befremdend und befüllt nur DAS 
SPRECHENDE VOLK-
ROBOTERzentrum! UND WIR, die wir 
DIE EHRUNG DES TRÄUMERS und 
SEINES LEBENS, welches letztlich auch 
alle LEBENSschicksale in sich hält, mit 
uns haben UND SO JEDES 
ZUKÜNFTIGE LIEBESPAAR, bleiben 
standhaft UNSEREM GEFÜHL UND 
WEG TREU!!! Und das ist es, worauf 
WIR FÜR UNS STOLZ SEIN WOLLEN! 
EGAL, was man erzählt, WIR WISSEN, 
WAS WIR GELEISTET UND DIE 
LETZTEN JAHRE GEMACHT und durch 
unser Sein und Tun für alle nun gemacht 
haben und von anderen FERNHIELTEN! 
Und das ist FRIEDENSDIENST der 
EXTRAKLASSE – ohne Dank und Lohn! 
 
Mutti hatte heute wieder einen Gruss 
mit den Buchstaben vom Scrabble auf 
das Pappteil gelegt und schrieb, wie 
schön REGEN für den Garten wäre! Und 
diese WEISS NICHTS, von unserer 
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besonderen VERBINDUNG ZUR ERDE 
und dieser HEILIGSTEN FAMILIE und 
wir erzählen NICHTS VON UNSEREM 
ERLEBEN und freuen uns, dass sich ihr 
Wunsch erfüllte. Und doch wissen wir 
SPÜREND, dass DIESE KINDLICH 
EHRLICHE FREUDE FEHLT, doch die 
macht DIESES HOHE LEBEN AUS: 
Lebendigkeit, die man nicht durch 
AUSWENDIGLERNEN oder nachsagen 
erhält UND DURCH NACHLEGEN 
VON FEUERHOLZ AUCH NIE! 
 
WER MÖCHTE ABHÄNGIG SEIN, von 
einem Computersystem oder 
FERNSEHanstalten oder 
RADIOANTENNEN oder sonstigen 
ZERSTÖRERISCHEN, lebensablenkenden 
UTENSILIEN und HERRENSPIELZEUG 
oder selbst zu solcherlei werden? 
 
WIR NICHT! DER MENSCH LIEBT 
FREIHEIT und diese Liebliche 
Lebensweise, die wieder entsteht und neu 
erblüht! 
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EMOTIONEN gehören NICHT ZUM 
MENSCHEN! Und dort, wo man 
GEWALTTÄTIG Inneneinrichtungen 
demoliert oder Türen zuschlägt, ist etwas 
NICHT IN ORDNUNG! Und das ist 
leicht zu bestätigen, ebenso ist STREIT 
NICHT NATÜRLICH und auch das kann 
JEDER BESTÄTIGEN, durch das GEFÜHL 
DER LEERE DANACH! Und nur, wenn 
man dies SO GANZ BEWUSST 
DURCHLEBT UND BEOBACHTET, zieht 
man LEHREN DARAUS – also 
LEBENSLEHREN, die man dann von 
anderen NIE MEHR BRAUCHT! Denn 
irgendwann IST LEBEN DA und DIE 
LIEBE DER ERDE und so eben all die 
besonderen ERLEBNISSE, die jeder 
Mensch auf diesem Weg aus der 
Finsternis in die Sonne braucht! 
 
UND DIESES PROGRAMM um das es 
geht, beginnt so ENDE 40 vor allem bei 
Männern! Nicht, dass es DIE MÄNNER 
ALS MENSCHEN WOLLTEN… es wird 
ja GESTEUERT und MANIPULIERT 
DURCH DAS SPIEL, welches niemand 
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mehr befüllen will! So KOMMT EINE 
JUNGE zu so einem „ALTEN“ – meist 
STADT- und LANDbekannt… um 
diesen um den FINGER ZU WICKELN 
und vielleicht auch HILFREICH ZU 
SEIN… und SCHNAPP ist die Falle zu! 
Wie geht nun die FRAU damit um und 
was wird mit DEM HAUS? Und gibt’s 
noch SCHULDEN DRAUF ZU GEBEN? 
Und würde DIESE JUNGE DIESEN 
ALTEN AUCH WOLLEN, wenn dieser 
NICHT BEKANNT WÄRE? Und was 
haben STAAT und SEKTENTUM davon 
und damit zu tun? 
WIR WISSEN ES und lösen es dennoch 
nicht auf! DIESE FIRMENNETZWERKE 
sind NICHT DIE ERDE und UNSERE 
ZUKUNFT, die sind diese 
ENDLOSschleife oder auch 
ANRUFbeantworter oder HOTLINE mit 
LANGZEITWIRKUNG! Wir sind raus 
und IHR MITTEN DRIN – ihr, die ihr 
anderen die RUHE raubtet UND DAS 
GUTE STETS IN ETWAS SUCHTET, was 
weder in Bruno noch in Braco`s oder 
Jesus Sinn GUT WAR ODER BLEIBT! DIE 
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NATUR IST ES, wohin der Mensch gehen 
MUSS, um DIESE VERBUNDENHEIT ZU 
ERHALTEN und den Abschied VOM 
FALSCHEN GENUSS!    
 
Wir beenden DIESES WERK HEUTE an 
DIESEM TAG! So hat die 
ÖFFENTLICHKEIT IN DIESER ZEIT 
VON CORONA die Möglichkeit 
WAHRHEIT ZU LESEN – also WAHRE 
ERLEBNISBERICHTE, wie unterschiedlich 
doch verfahren wird UND WIE ANDERS 
ES DOCH IST, GESETZESTREUE 
AUSZULEGEN, als der Liebe wieder treu 
ergeben, weil diese „alten“ Werte 
verdammt gut tun und weil eben LIEBE 
NIE ENDET, sondern alle wieder 
verbindet, die ALL DEN SCHMERZ IM 
EIGENEN LEIB durchlebt und dennoch 
KEINE FLINTE INS KORN WARFEN, 
weil wir nie Waffen besessen haben! WIR 
HATTEN EIN GUTES ZIELGEFÜHL 
beim LUFTGEWEHRschiessen – auch bei 
dem an JAHRMARKTbuden – oder 
beim DART oder Bogenschiessen… wir 
haben VIEL ERLEBT und können einen 
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REICHEN SCHATZ AN 
EIGENERFAHRUNG zugreifen, um 
LEID UND SCHMERZ ebenso zu 
veranschaulichen, wie WAHRE LIEBE 
UND kindliche Freude! 
 
Und so sind WIR MIT DEM 
ZEITREISENDEN UND TRÄUMER 
verbunden und LEBEN JETZT SCHON 
GANZ ANDERS! Und das DAS GEHIRN 
nicht mehr unseres ist, dürften sicher 
schon VIELE GEMERKT HABEN! Wir 
sind wieder NUR WIR SELBST und sind 
doch DIESES EINE LEBEN und so dieses 
WIR, welches sich für NATUR, KINDER, 
LIEBEVOLLE GESCHÖPFE und sich 
selbst einsetzt! 
 
SO HÖREN WIR NICHT AUF ZU 
ARBEITEN oder zu schreiben! Wir 
zeigen nur, DAS WIR LEBEN und 
niemanden aufgeben!  
 
WIR FRAGEN ALSO ALLE, die vielleicht 
wissen: WO IST BRACO – Josip Grbavac? 
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Wenn ihr eine ADRESSE HABT (denn 
vom Srebrnjak kam mit STEMPEL AUS 
ZAGREB dieser Brief zurück UND ER 
WIRD GEBRAUCHT FÜR DIE 
BEFREIUNG DER ERDE UND DAS 
LEBEN IN LIEBE!!!) dann sendet diese 
doch bitte an: 
 
Ines Evalonja Donath 
www.glueckszentrale.com 
bei Christa Burgstaller 
Wilsdruffer Straße 29 c 
01662 Meissen 
Deutschland  
 
Du hast das DATUM GELESEN – heute 
ist der 29. April 2020! Es gab schon 
viele Menschen, die an die BEFREIUNG 
FÜR DIE LIEBE glaubten oder zum 
Glauben geführt wurden, der im 
SCHLIMMSTE WEG ENDETE und zum 
IRRSINN führte, dem zu viele zum Opfer 
vielen! Die Liebe braucht keine 
Opferungen und dient nur noch der 
Befreiung ALLER und so AUCH DER 
ERDE und so einem Leben in dem es 

http://www.glueckszentrale.com/
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NUR NOCH GESUNDHEIT und schöne 
Menschen OHNE SCHMINKE gibt! 
 
Und so wünschen wir DIR und IHNEN, 
die sich ZEIT und vor allem RUHE 
NAHMEN für dieses wieder ÜBER 
1000seitige Werk ALLES BESTE und 
auch einmal NUR KURZ EIN PAAR 
MINUTEN STILLE MIT DER FRAGE: 
 
Ist es nicht ein wirkliches Wunder, so 
viele Bücher als HILFE zu den Menschen 
zu bringen OHNE GEDANKEN AN 
RUHM ODER GELDSAAT?! 
 
MÖGEN ALLE ÄHNLICHE 
ERFAHRUNGEN MACHEN, damit am 
Ende alle sagen; ES HAT SICH 
GELOHNT der Liebe JA zu sagen und 
alles Falsche selbst los zulassen! 
 
WAS MAN FÜR GELD MACHTE und 
TAT? Fragen wir uns das lieber nicht! 
Und doch sind die BUCHLÄDEN voll 
davon…und all das SCHÄNDLICHE und 
LÜGNERISCHE und DIE SEELE 
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SCHÄDIGENDE hat sooooo viel Geld 
gekostet und UNSERE ERDE und unser 
Feingefühl und unserer Sinnlichkeit 
BEINAHE ALLES LEBEN – vor allem das 
KINDLICH SCHÖNE! 
 
So möge es werden ein NEUES EDEN 
auf Erden mit allen, die LEBEN 
WOLLEN und sich trauen ANDERS ZU 
SEIN – so anders, dass man lieber 
TRÄNEN EMPFÄNGT, als über andere 
zu lachen oder PARTYS ZU FEIERN und 
so auch wieder DER HEILIGEN und DER 
ERDE „Hörner aufzusetzen“!  
 
In LIEBE und WERTSCHÄTZUNG für 
ALLE KLEINEN GLÜCKSKINDHELDEN 
und WAHRE MENSCHEN! 
 
EURE 
INES EVALONJA 
IHR BRUDER 
DER TRÄUMER, der nur mit den Seinen 
durch die Zeit reisen kann, weil nur diese 
IHN und SEINE SEELE spüren und sich 
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nicht VOR SEELENSCHMERZ und 
dessen Überwindung fürchten! 

 
DU 

warst es IMMER und STETS 
der MIR, deiner Tochter, 

DEINEM SONNENSCHEIN 
Fenster und Türen öffnetest, 
um das BÖSE zu erkennen 

und diesem DAS GUTE 
ENGEGENZUHALTEN! 

DU 
warst es immer, 

der die TRÄNEN SCHNELL  
trocknen liessest 

und LONJUSCHKA für uns und  
den GARTEN EDEN beschütztest! 

DU 
Was wäre gewesen, wenn wir uns NICHT 

MEHR GEFUNDEN UND DEINEN 
TRAUM VOM LEBEN ERINNERT 

HÄTTEN? 
DU DAD 

DEIN DU und MEIN DU 
ist ZU besonders. 

als dass es auch nur EINER begreift! 
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DANKE 
an meinen ERSTEN Vater 

und meine ERSTE MUTTER 
und meinen ERSTEN GEBLIEBTEN BRUDER  
und Mutter Erde – DIESE EINE FÜR ALLE! 

DANKE 
an meine irdischen Eltern 

DANKE 
an Jesus, Ivica Prokic, Bruno Gröning und Braco 

DANKE 
Für mein Leben und den Weg  

ins Licht des Lebens: Wahrhaftige LIEBE 
DANKE  

FÜR ALL DAS, was entstehen durfte 
und DIESES WUNDERWERK Körper 
und ALLE HEILIGEN LÄNDEREIEN 
und EUCH – woimmer ihr auch seid!  

DANKE an DICH,  
der du zu mir nur gehören magst! 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz persönlichen 

Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz hervorragenden Weise zu 

Papier gebracht wurden. Das Buch lässt uns eintauchen in unser Leben, unser 

Unterbewusstsein und in die Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) 

Gedanken, Erinnerungen, ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein 

ausgesprochen zum Herzen sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar 

für die Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch schon 

gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so schön 

geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so dankbar, dass 

ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  
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lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich hiermit auch 

von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen Newsletter bedanken. 

Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; oh, der hat 

mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein sachte aufs Klavier legte. 

Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht nur einfach so lesen möchte, 

sondern in einem besonderen Moment, der heute Nachmittag dann kam und 

ich voller Freude, Dankbarkeit und großer Achtung, besser gesagt, 

Wertschätzung alles las. Ich habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, 

dies ist das Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, wurde in 

diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten Buch von Ines 

Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf Gottgegebene Weise wurden die 

Vielfalt und der Facetten-reichtum menschlicher Existenz auf den Punkt 

gebracht. Wieder und wieder führt sie in unser Herz, zu unserer wahren 

Essenz, zu dem wer wir sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir 

selbst. Eine wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das Leben, wenn 

wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem Herzen zu folgen und 

bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem entstehen dann solch wunderbare, 

kostbare Bücher wie Ines Evalonja sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

  Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich waren da 

immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und leicht. Mit welcher 

Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen Aspekte des Lebens 

beleuchten und ins Wort heben – das ist schon bewundernswert und 

anregend."  
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… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine Reise ins 

Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt Sehnsüchte, die verloren 

schienen. Kein Buch zum einmal lesen, sondern zum immer wieder 

aufschlagen und eintauchen in die aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 
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La Mer 

  Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

  Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-3743175822 
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Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

  Softcover ISBN 978-3 744829649 
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Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

  Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
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SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-3746090757 
 

 

Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  

Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
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Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-3748147718 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
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Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das Recih der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 
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Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

WEITERE BÜCHER aus den Händen von Ines 

Donath als INES EVALONJA SIND AUF DER HP!  

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei ind er RUBRIK LEBENSLICHT auf 

der HP 

 

 
 
 

In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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